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TRIBUNALE DI LECCE 

Sezione dei Giudici per le indagini preliminari 

Ordinanza applicativa di misure coercitive personali 
- articoli 272 e seguenti c. p. p.

Il Giudice, letta la richiesta di applicazione di misure coercitive personali depositata il 25.07.2022 
dal pubblico ministero della Direzione Distrettuale Antimafia in sede, nei confronti dei seguenti 
indagati in relazione ai delitti sottoindicati: 

1. BERNARDI Angelo, nato a Manduria (TA) il 10 ottobre 1979, residente in Sava (TA) 
2. BUCCOLIERO Giuseppe, nato a Sava il 10 novembre 1968, 
3. CANNALIRE Carmelo, nato a Francavilla Fontana (BR) il 15 gennaio 1969, ivi residente 
4. D'AMATO Piera, nata a Manduria il 2 dicembre 1986, residente in Sava 
5. D'UGGENTO Amerigo, nato a Taranto il 14 ottobre 1995, residente in Sava di fatto 

domiciliato in Sava 
6. DESANTIS Cosimo, detto Mimmo, nato a Manduria il giomo 1 giugno 1987, residente in Sava 
7. DI PALMO Carlo, nato a Francavilla Fontana il 19 maggio 197.3, ivi residente
8. DI PALMO Daniele, nato a Francavilla Fontana il 12 agosto 1989, ivi residente 
9. DI PALMO Massimo, nato a Francavilla Fontana il 10 maggio 1983, ivi residente 

10. LEONE Daniele, nato a Sava il 6 febbraio 1972, ivi residente 

11. LEONE Massimiliano, detto Massi.mo, nato a Manduria il 4 marzo 1976, residente in Sava di 
fatto domiciliato in Sava 

12. PADERI Monica, nata ad Augsburg (Germania) il 14 ottobre 1973, residente in Sava 
13. PANARITI Antonella, nata a Manduria il 5 agosto 1974, residente in Sava 
14. P ANARITI Antonio, nato a Taranto il 5 settembre 1983, residente in Sava
15. PANARITI .Cataldo, detto Aldo, nato a Manduria il 3 luglio 1981, residente in Sava 

16. P
ANARITI Teresa, nata a Manduria il giorno 11 dicembre 1978, residente in Sava 
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17. RUSSO Stefano, nato a Milano il 7 settembre 1978� residente in Torricella (f A) 
18. STORINO Cosimo, detto "Mimmo ù zingaro", nato a Sava il 19 febbraio 1973, ivi residente 
19. STORINO Pasquale, nato a Sava il 30 dicembre 1996, ivi residente 
20. STORINO Pietro, nato a Manduria il 3 marzo 1975, residente in Sava
21. TOMA�ELLI Fabio, detto "Rezzafina", nato a Manduria il 3 luglio 1985, residente in Sava 
22. URBANO Christian, nato a Taranto il 17 agosto 1991, residente in Sava 

INDAGATI 

CAPO 1) 
BERNARDI Angelo, BUCCOLIERO Giuseppe, D'UGGENTO Amerigo, DESANTIS 
Cosimo, DI PALMO Daniele, DI PALMO Massimo, LEONE Massimiliano, PADERI 
Monica, PANARITI Antonella, PANARITI Antonio, PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa, 
STORINO Cosimo, TOMASELLI Fabio 
del delitto p. e p. dall'art. 74, commi 1, 2, 3 e 4 D.P.R. 309/90 (delitto di associazione finalizzata al 
traffico illecito di sostanze stupefacenti pluriaggravato: dall'essere i partecipi in numero superiore a dieci 
e dall'avere la disponibilità di armi) per avere fatto parte, nei modi e con i ruoli di seguito specificati, di 
un'associazione finalizzata alla commissio�e di più delitti tra quelli previsti dall'art. 73 del medesimo 
decreto, segnatamente di una associazione costituita ed operante in Sava e Torricella (TA), con lo scopo 
di approvvigionarsi di ingenti quantitativi di diverse tipologie di sostanza stupefacente (marijuana, 
hashish e, prevalentemente, cocaina) da fornitori di Francavilla Fontana, e segnatamente dai fratelli DI 
PALMO Daniele e DI PALMO Massimo, da destinare alla rivendita in Italia presso le piazze di spaccio 
di Sava e Torricella, con i ruoli così come di seguito descritti: 
BUCCOLIERO Giuseppe, STORINO Cosimo, PANARITI Antonio e PANARITI Teresa, quali 
vertici dell'associazione con ruolo di direzione e di organizzazione e, quindi, di decisione e di 
pianificazione del programma criminoso e, segnatamente, il BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI 
Antonio con il compito di approvvigionamento della sostanza stupefacente dai fratelli DI PALMO di 
Francavilla Fontana, PANARITI Teresa con il compito, unitamente allo stesso PANARITI Antonio, di 
curare le fasi del trasporto dello stupefacente per la successiva distribuzione ai canali di spaccio, ivi 
compreso quello gestito dagli stessi coniugi PANARITI Teresa e STORINO Cosimo. 
PANARITI Cataldo, D'UGGENTO Amerigo, PADERI Monica, TOMASEILI Fabio, BERNARDI 
Angelo, LEONE Massimiliano e DESANTIS Cosimo, partecipi con il_ compito di gestire le piazze di
spaccio rifornite di sostanze stupefacenti dall'associazione. 
PANARITI Antonella partecipe con il ruolo di custode dello stupefacente destinato allo spaccio, nelle 
aree esterne prospicenti la sua abitazione. 
In Sava (TA) Francavilla Fontana (BR) dal mese di marzo 2019 all'attualità. 

CAPO 2) 
·BERNARDI Angelo, BUCCOLIERO Giuseppe, D'UGGENTO Amerigo, DESANTIS
Cosimo, DI PALMO Daniele, DI PALMO Massimo, PADERI Monica, PANARITI Antonio
del delitto di cui agli artt. 81,110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze
di tempo e luogo ed in esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), BUCCOLIERO Giuseppe e
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PANARITI Antonio illecitamente acquistato dai fratelli DI PALMO Daniele e Massimo, quantitativi 

non meglio precisati di sostanze stupefacenti del tipo cocaina e marijuana, successivamente ceduti a 

BERNARDI Angelo, D'UGGENTO Amerigo, PADERI Monica, DESANTIS Cosimo ed altri 

soggetti non identificati, da destinate alle fasi di successiva rivendita, per un controvalore di € 21.650. In 

Sava in data antecedente e prossima al 24 aprile 2020 e sino all'S maggio 2020. 

CAPO 3) 
BERNARDI Angelo, BUCCOLIERO Giuseppe, D'UGGENTO Amerigo, DESANTIS 

Cosimo, DI PALMO Daniele, DI PALMO Massimo, PANARITI Antonio, PANARITI Teresa 

del delitto di cui agli artt. 81,110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze 

di tempo e luogo ed in esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), BUCCOLIERO Giuseppe e 

PANARITI Antonio illecitamente acquistato dai fratelli DI PALMO Daniele e Massimo, quantitativi 

non meglio precisati di sostanze stupefacenti del tipo cocaina e marijuana, successivamente ceduti a 

BERNARDI Angelo, D'UGGENTO Amerigo, DESANTIS Cosimo, PANARITI Teresa ed altri 

soggetti non identificati, da destinate alle fasi di successiva rivendita, per un controvalore di € 65.000. In 
Sava e Francavilla Fontana tra il12 maggio e 1'1 giugno 2020. 

CAPO 4) . 

BERNARDI Angelo, BUCCOLIERO Giuseppe, D'UGGENTO Amerigo, DESANTIS 

Cosimo, DI PALMO Carlo, DI PALMO Daniele, DI PALMO Massimo, PANARITI Antonio, 

PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa, TOMASELLI Fabio 
del delitto di cui agli artt. 81,110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze 

di tempo e luogo ed in esecuzione del disegno cri.minoso di cui al capo 1), BUCCOLIERO Giuseppe e 
PANARITI Antonio illecitamente acquistato dai fratelli DI PALMO Carlo, DI PALMO Daniele e 

Massimo, un quantitativa non inferiore a 532 grammi di sostanza stupefacente del tipo cocaina, 

successivamente ceduti a BERNARDI Angelo, D'UGGENTO Amerigo, DESANTIS Cosimo, 
PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa, TOMASELLI Fabio ed altri soggetti non identificati, da 

destinate alle fasi di successiva rivendita, per un controvalore di € 34.400. In Sava e Francavilla Fontana 

tra il 3 giugno ed il 10 luglio 2020. 

CAPO 5) 

BERNARDI Angelo, BUCCOLIERO Giuseppe, CANNALIRE Carmelo, DESANTIS Cosimo, 

DI PALMO Daniele, DI PALMO Massimo, LEONE Massimiliano, PANARITI Antonella, 

PANARITI Antonio, PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa,. TO~$EL-t.·~;.Fabio · 
del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. ~ · 73 co. i ·D.P.R. n. 309/1990 per a;er~, ~- diverse-circostanze 

di tempo e luogo ed in esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), BUCCOLIERO Giuseppe e 

PANARITI Antonio illecitamente acquistato dai fratelli DI PALMO Daniele e DI PALMO Massimo 
coadiuvati da CANNALIRE Carmela, quantitativi non meglio precisati di sostanze stupefacenti del tipo 

cocaina e marijuana, successivamente ceduti a BERNARDI Angelo, DESANTIS Cosimo, LEONE 

Massimiliano, PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa, TOMASELLI Fabio ed altri soggetti non 
identificati, da destinate alle fasi di successiva rivendita, per un controvalore di € 25.250 (di cui € 2.900 

consegnati da BERNARDI Angelo il4 agosto 2020). Con l'apporto logistico di PANARITI Antonella, 

che custodiva le sostanze stupefacenti per con to dell'associazione. In Sava e Francavilla Fontana trail 

14luglio ed il 12 ottobre 2020. 



CAPO 6) 

BERNARDI Angelo, BUCCOLIERO Giuseppe, DESANTIS Cosimo, DI PALMO Daniele, 

DI PALMO Massimo, PANARITI Antonella, PANARITI Antonio, PANARITI Cataldo, 

PANARITI Teresa, TOMASELLI Fabio 

del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze 

eli tempo e luogo ed in esecuzione del disegno criminoso eli cui al capo 1), BUCCOLIERO Giuseppe e 

PANARITI Antonio illecitamente acquistato dai fratelli DI PALMO Daniele e DI PALMO Massimo, 

quantitativi non meglio precisati eli sostanze stupefacenti del tipo cocaina e marijuana, successivamente 

ceduti a BERNARDI Angelo, DESANTIS Cosima, PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa, 

TOMASELLI Fabio ed altri soggetti non identificati, da. destinate alle fasi eli successiva rivendita. Con 

l'apporto logistico eli P ANARITI Antonella, che custodiva le sostanze stupefacenti per con to 

dell'associazione. In Sava e Francavilla Fontana in data successiva al 15 ottobre 2020. 

CAPO 7) 

PANARITI Antonella, P ANARITI Antonio, RUSSO Stefano 

del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. 4 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse 

circostanze di tempo e luogo ed in esecuzione del disegno criminoso eli cui al capo 1), PANARITI 

Antonella custodito nei pressi della propria abitazione un panetto eli sostanza stupefacente del tipo 

imprecisato, ritirato da PANARITI Antonio che lo consegnava a RUSSO Stefano, che lo occultava 

all'interno di un compattatore di rifiuti, per essere destinato alia successiva rivendita. In Sava il 16 
novembre 2020. 

CAPO 8) 

STORINO Pasquale 

del delitto di cui agli artt. 81 c.p., 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 e art. 80 comma 1lett. a D.P.R. 

309/90 per avere, in diverse circostanze di tempo e luogo, detenuto e successivamente ceduto 

quantitativi non meglio precisati eli sostanza stupefacente del tipo hashish a numerosi soggetti non 

identificati, anche eli minore eta. Fatto aggravato per avere lo STORINO effettuato plurime cessioni a 

favore eli soggetti eli eta minore. In Sava in data antecedente e prossima al 16 novembre 2020. 

CAPO 9) 

PANARITI Antonella, PANARITI Antonio, LEONE Massimiliano 

del delitto di cui agli artt. 81,110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze 

eli tempo e luogo ed in esecuzione del disegno criminoso eli cui al capo 1), PANARITI Antonella 

custodito nei pressi della propria abitazione un quantitativa non meglio precisato eli sostanza 

stupefacente del tipo cocaina, ritirato da P ANARITI Antonio che lo consegnava a LEONE 

Massimiliano da destinate alia successiva rivendita. In Sava dal 16 al 25 novembre 2020. 

CAPO 10) 

TOMASELLI Fabio 

del delitto di cui agli artt. 81 c.p. e 73 co. 1 D.P .R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze di 

tempo e luogo ed in esecuzione del disegno criminoso eli cui al capo 1), ceduto un quantitativa 

imprecisato di sostanza stupefacente del tipo cocaina a CALO' Giancarlo ed a PANICO Davide. In 

Manduria e Sava dal 18 agosto al 18 novembre 2020. 



CAPO 11) 

LEONE Massimiliano, LEONE Daniele 

del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in 

diverse circostanze di tempo e luogo, ceduto un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del 

tipo cocaina a PANICO Davide. In Sava dai febbraio 2020 al4 febbraio 2021. 

CAPO 12) 

LEONE Massimiliano 

del delitto di cui agli artt. 81 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze di 

tempo e luogo ed in esecuzione del disegno crirninoso di cui al capo 1), ceduto un quantitativa 

imprecisato eli sostanza stupefacente del tipo cocaina a LONOCE Errico. In Sava 1'8 febbraio 2021 . 

CAPO 13) 

DESANTIS Cosima 

del delitto di cui agli artt. 81 c.p. e 73 co. 4 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze di 

tempo e luogo ed in esecuzione del disegno criminoso eli cui al capo 1), ceduto un quantitativa 

imprecisato eli sostanza stupefacente del tipo marijuana a LOMARTIRE Natale. In Sava sino al 6 

febbraio 2021. 

CAPO 14) 

PANARITI Teresa 

del delitto di cui agli artt. 81 c.p. e 73 co. 1 D.P .R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze di 

tempo e luogo ed in esecuzione del disegno cri.minoso eli cui al capo 1 ), ceduto sostanza stupefacente 

del tipo cocaina a Mimmo (soggetto non identificato) un quantitativa indicato come "uno, ad Enrico 

(soggetto non identificato) un quantitativa indicato come "due" ed a Peppino (soggetto non 

identificato) un quantitativa pari ad € 20. In Sava il 19 settembre 2020. 

CAPO 15) 

PANARITI Teresa, STORING Cosima 

del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso tra loro ed 

in esecuzione del disegno crirninoso eli cui al capo 1), ceduto sostanza stupefacente del tipo cocaina 

quantificata come "un 5" a tale Cosimo, soggetto non identificato. In Sava il 20 settembre 2020. 

CAPO 16) 

PANARITI Teresa, STORING Cosima 

del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 4 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso, in 

esecuzione del disegno crirninoso eli cui al capo 1), ceduto 2 o 3 dosi eli sostanza stupefacente eli tipo 

imprecisato a tale Cosimo, soggetto non identificato, per il consumo personale. In Sava il 21 settembre 

2020. 

CAPO 17) 

PANARITI Teresa, STORING Cosima 

del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso, in 

esecuzione del disegno criminoso eli cui al capo 1), ceduto 2 grammi eli sostanza stupefacente del tipo 

cocaina a STORINO Pietro, peril consumo personale. In Sava il26 settembre 2020. 
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CAPO 18) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 

del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso, in 

esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), ceduto sostanza stupefacente del tipo cocaina peril 

consumo personale: 

- a tale Giovanni, soggetto non identificato, un quantitativa indicato come "un 5"; 

- a tale Ivan, soggetto non identificato, un quantitativa pari ad € 20; 

In Sava il 28 settembre 2020. 

CAPO 19) 

PANARITI Teresa 

del delitto di cui all' art. 73 co. 1 D.P .R. n. 309/1990 per avere ceduto, in esecuzione del disegno 

criminoso di cui al capo 1), un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del tipo cocaina, ad un 

soggetto non identificato, peril consumo personale. In Sava il 4 ottobre 2020. 

CAPO 20) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 

del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in 

diverse circostanze di tempo e luogo, in esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), ceduto 

sostanza stupefacente del tipo cocaina, a tale Pasquale, soggetto non identificato, per il consumo 

personale: 

- in data 6 ottobre 2020 due dosi di cocaina; 

- in data 7 ottobre 2020 una dose di cocaina. 

In Sava il 6 ed il 7 ottobre 2020. 

CAPO 21) 
PANARITI Teresa 

del delitto di cui all'art. 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere ceduto, in esecuzione del disegno 

criminoso di cui al capo 1), al costa di 40 E uro, due dosi da 0,20 grammi ciascuna di sostanza 

stupefacente del tipo cocaina, a tale Vincenzo, soggetto non identificato, per il consumo personale. In 

Sava 1'8 ottobre 2020. 

CAPO 22) 

PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa 

del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in 

esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), ceduto 5 grammi di sostanza stupefacente del tipo 

cocaina a tale Salvatore, soggetto non identificato, per il consumo personale. In Sava 1'8 ottobre 2020. 

CAPO 23) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 

del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in 
esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), ceduto in piu occasioni un quantitativa imprecisato 

di sostanza stupefacente del tipo cocaina a tale Alessio, soggetto non identificato, per il consumo 

personale. In Sava da110 al18 ottobre 2020. 

II Gip - Doll . .r.rfl A lr.unudm Strmmiui 6 



CAPO 24) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 

del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in 
esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), ceduto due dosi di sostanza stupefacente del tipo 
cocaina al costo di 50 Euro a tale Giuseppe, soggetto non identificato, per il consumo personale. In 
Sava il 16 ottobre 2020. 

CAPO 25) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 

del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in 

esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), ceduto sostanza stupefacente del tipo cocaina peril 
consumo personale: 

- a tale Andrea, soggetto non identificato, un quantitativa imprecisato; 

- a CHIEGO Fabrizio, un quantitativa pari ad € 40. 
In Sava il 21 ottobre 2020. 

CAPO 26) 

PANARITI Cataldo, STORINO Cosimo 
del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in 

esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), ceduto un grammo di sostanza stupefacente del tipo 

cocaina a CHIEGO Fabrizio, peril consumo personale. In Sava il31 ottobre 2020. 

CAPO 27) 
PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa 

del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in 
esecuzione del disegno c~ilninoso di cui al capo 1), ceduto 5 grammi di sostanza stupefacente del tipo 
cocaina a tale Mimmo, soggetto non identificato, per il consumo personale. In Sava il 6 novembre 2020. 

CAPO 28) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 

del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in 
esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1 ), detenuto 10 dosi di so stanza stupefacente del tipo 

cocaina, per frnalita di spaccio. In Sava il 10 novembre 2020. 

CAPO 29) 
PANARITI Teresa 

del delitto di cui all' art. 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere ceduto, in esecuzione del disegno 
criminoso di cui al capo 1), gratruTU 1,40 di sostanza stupefacente del tipo cocaina, a tale Fabrizio, 
soggetto non identificato, per il consumo personale. In Sava il 25 novembre 2020. 

CAPO 30) 

PANARITI Teresa- D'AMATO Piera 



del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere ceduto, in pili 

occasioni ed in concorso, un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del tipo cocaina a 

SOLOPERTO Ortenzio, peril consumo personale. 

In Sava dal 20 maggio 2020 al 2 aprile 2021 . 

CAPO 31) 

BERNARD I Angelo 

del delitto di cui agli artt. 81 c .p. e 73 co. 1 D .P.R. n. 309/1990 per avere ceduto, in pili occasioni 

ed in esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), un quantitativa imprecisato di sostanza· 

stupefacente del tipo cocaina a SOLOPERTO Ortenzio, per il consumo personale. In Sava dall'11 

luglio al23 novembre 2020. 

CAPO 32) 

URBANO Christian- D'UGGENTO Amerigo 

del delitto d i cui agli artt. 81 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n . 309/ 1990 per avere, URBANO Christian, 

ceduto in pili occasioni un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del tipo cocaina a 

D'UGGENTO Amerigo, che acquistava per ftnalita di successiva rivendita, parte della quale veniva 

sequestrate in data 26 marzo 2021 nel corso di una perquisizione eseguita presso il domicilio di 

quest'ultimo. In Sava dall'1 al24 matzo 2021. 

CAPO 33) 

BUCCOLIERO Giuseppe- PANARITI Antonio 

del delitto p. e p. dagli artt. 81 c.p., 2, 4 e 7 L. n. 895 / 1967- 697 c.p. -110 c.p . (concorso in porto 

e detenzione illegale di anna e di patti di arma comune da sparo e detenzione illecita di 

munizionamento) per avere, in concorso tra loro, in esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), 

detenuto e portato in luogo pubblico, senza autorizzazione alcuna, le seguenti armi, parti di armi e 

munizionamento: 

• fucile doppietta calibro 12 senza marca recante sulla canna la dicitura effebi-concesio- italy matricola 

bascula e canna 3064 oggetto di sequestra; 

• fucile a pompa marca Fabarm calibro 12 matricola castella 6029281 matricola can_na 30.32759 oggetto 

di sequestra; 

• fucile semiautomatico marca Pietro Beretta mod. a303 cal. 12 matricola castella R21156E matricola 

canna C96921F oggetto di sequestra; 

• canna per fucile semiautomatico marca Pietro BERETTA- cal. 1i matricola E76843F oggetto di 

sequestra; 

• due pistole semiautomatiche calibro 9, marca e modello non meglio specificati; 

• nr. 49 cartucce marca Fiocchi cal. 12 da 9 pallettoni oggetto di sequestra; 

• nr. 100 cartucce cal. 9x21 marca GFL oggetto di sequestra. 

In Sava fino al 29 ottobre 2020. 

CAPO 34) 

BUCCOLIERO Giuseppe- PANARITI Antonio 

del delitto p. e p . dagli artt. 110, 648 c .p. (concorso in ricettazione di armi provento del delitto di 

furta) per avere, in concorso tra loro, acquistato o ricevuto, al ftne di procurarsi un ingiusto profitto, le 
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seguenti armi e patti eli esse, provento del delitto eli furto consumato tra il 14 ed il 15 agosto 2020 in 

danno eli LOMBARDI Roberto: 

• fucile doppietta calibro 12 senza marca recante sulla canna la clicitura effebi-concesio- italy matricola 

bascula e canna 3064; 

• fucile a pompa marca Fabarm calibro 12 matricola castella 6029281 matricola canna 3032759; 

• fucile semiautomatico marca Pietro Beretta mod. a303 cal. 12 matricola castella R21156E matricola 

canna C96921F; 

• canna per fucile semiautomatico marca Pietro BERETTA cal. 12 matricola E76843F; 

In Sava fino al 29 ottobre 2020. 

CAPO 35) 
STORING Pasquale- STORING Pietro 
del delitto p. e p. dagli artt. 81, 110, 635, comma 1, e art. 4 L. n. 110/1975 (concorso in 
danneggiamento mediante l'uso eli oggetti atti ad offendere) per avere, in concorso tra loro e con 

l'utilizzo eli mazze ferrate, danneggiato l'abitazione e le autovetture eli PADERI Monica, 
D'UGGENTO Amerigo e D'UGGENTO Manuel. In Sava il30 ottobre 2020. 

Con recidiva semplice: 
PADERI Monica. 
P ANARITI Antonella. 

P ANARITI Cataldo. 

URBANO Christian. 

Con recidiva reiterata: 

CANNALIRE Carmela. 

Con recidiva reiterata infraquinquennale: 

STORINO Cosima. 

Con recidiva reiterata specifica: 

BERNARDI Angelo. 

BUCCOLIERO Giuseppe. 

DI PALMO Carlo. 
DI PALMO Daniele. 

DI PALMO Massimo. 

LEONE Daniele. 
LEONE Massimiliano. 
RUSSO Stefano. 
STORINO Pietro. 

Con recidiva reiterata .specifica infraquinquennale: 

D'UGGENTO Amerigo. 

PANARITI Antonio. 

TOMASELLI Fabio. 



OSSERVA 

1. Premessa. 

La ricosttuzione della vicenda, oggetto del presente proceclimento, si sviluppa atttaverso il compendia 

probatorio delineate dal Nucleo Investigative dei Carabinieri di Taranto nell'informativa conclusiva di 

rea to del 09.12.2021 ( depositata in pari data) e nei numerosi atti ad essa allegati, atti di polizia giudiziaria 

il cui contenuto e stato poi riproposto dal pubblico m.inistero nella richiesta di misura cautelare 

depositata il 25.07.2022 presso questa Ufficio. 

La autonoma rielaborazione degli dementi di fatto gia analiticamente illusttati dagli inquirenti sarebbe, 

invero, mero esercizio di stile peraltto giammai impasto dalle norme del codice di rita, che invece 

pretendono che il giudice della cautela proceda ad una autonoma valutazione degli elementi posti dal 

pubblico ministero a base delle sue richieste. Come hanna chiarito i primi commentatori della novella 

inttodotta dalla L. 47/2015 (che, come e nota, ha riscritto l'art. 292 c. p. p. nel modo che segue: 

l'ordinanza che dispone la misura cautelare contiene, a pena di nullita rilevabile anche d'ufficio: ... e) 

l'esposizione e l'autonoma valutazione delle specifiche esigenze cautelari e degli indizi che giustificano 

in concreto la misura disposta, con l'indicazione degli elementi di fatto da cui sono desunti e dei motivi 

per i quali essi assumono rilevanza, tenuto canto anche del tempo ttascorso dalla commissione dei 

reato) e come ha gia ripetutamente chiarito la Suprema Corte, la disposizione in questione impone al 

giudice l'obbligo del vaglio critico delle risultanze investigative ttamite un'attivita ricosttuttiva ed 

esplicativa, che, tuttavia, non implica, con riferimento all'esposizione della parte narrativa del 

provveclimento, la necessita di una riscrittura originale del testa della richiesta del pubblico ministero 

(cfr. Cass . pen., sez. III, 1 dicembre 2015, n. 48962): dunque, come ha statuito Cassazione penale, sez. 

III, 29 gennaio 2016, n . 15094, la prescrizione della necessaria auton~ma valutazione delle esigenze 

cautelari e dei gravi indizi di colpevolezza . . . e osservata anche quando il giudice riporti nella propria 

ordinanza le acquisizioni e le considerazioni svolte dagli investigatori e dal pubblico ministero, pure 

mediante il rinvio per "relationem" al provvedimento di richiesta, purche, per ciascuna contestazione e 

posizione, svolga un effettivo vaglio degli elementi di fatto ritenuti decisivi, senza il ricorso a formule 

stereotipate, spiegandone la rilevanza ai fini dell'affermazione dei gravi indizi di colpevolezza e delle 

esigenze cautelari nel caso concreto. Il principia e stato di recente ribadito, tta le altte, da Cassazione 

penale, sez. VI, 16 matzo 2017, n. 13864, che ha t+lteriormente chiarito che con specifico riguardo alia 

tecnica del cd. copia e incolla .. la necessita di un'autonoma valutazione da parte del giudice delle 

esigenze cautelari e dei gravi indizi di colpevolezza, deve ritenersi assolta quando l'ordinanza, accolga la 

richiesta del P.M. solo per talune imputazioni cautelari ovvero solo per alcuni indagati, in quanta il 

parziale diniego opposto dal giudice costituisce di per se indice di una valutazione critica, e non 

meramente adesiva, della richiesta cautelare, nell'intero complesso delle sue articolazioni interne. 

Dunque, si avra cura di illustrate - atttaverso il testuale richiamo ai brani della citata informativa ed alia 

richiesta di misura cautelare depositata dal pubblico ministero - il compendia indiziario raccolto in 

relazione ad ogni reato in contestazione; si procedera poi alia autonoma valutazione di quegli elementi, 

al fine di verificare l'effettiva sussistenza dei gravi indizi di colpevolezza in relazione a ciascun singolo 

reato ed a ciascun singolo indagato; infine, si esamineranno la sussistenza ed il grado di intensita delle 

esigenze cautelari, al fine di verificare l'effetiva necessita di applicate nei confronti di ciascun singolo 

indagato una misura coercitiva personale. 

Sempre in via di premessa, si rappresenta che i parametti valutativi che informeranno l'analisi critica 

degli elementi raccolti nel corso delle indagini preliminari saranno quelli delineati dalla costante 

giurisprudenza di legittimita, secondo cui i gravi indizi di colpevolezza pretesi dall'art. 273 c. p. p. vanno 
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individuati in quegli elementi a carico di natura logica o rappresentativa che, contenendo in nuce gli 

elementi costitutivi della fattispecie penale contestata, non valgono di per sea provare oltre ogni dubbio 

la responsabilita dell'indagato ai £ini della pronuncia di una sentenza di condanna, rna consentono, per 

la loro consistenza, di prevedere che nel prosieguo delle indagini saranno idonei a dimostrare tale 

responsabilita ed al tempo stesso giustificano una qualificata probabilita di colpevolezza .. In 

particolare, questa Corte ha affermato che <in tema di misure cautelari personali, la nozione eli 11gravi 

indizi di colpevolezza 11 eli cui all'art. 273 c.p.p . non si atteggia allo stesso modo del termine analogo 

inteso quale elemento eli prova idoneo a fondare un motivato giudizio finale di colpevolezza. Pertanto, 

ai fmi dell'adozione di una misura cautelare, e sufficiente qualunque elemento probatorio idoneo a 

fondare un giudizio di qualificata probabilita sulla responsabilita dell'indagato in ordine ai reati 

addebitatigli e gli indizi non devono essere valutati secondo gli stessi criteri richiesti per il giuelizio eli 

merito dall'art. 192, comma secondo, c.p.p. come si desume dall'art. 273, comma 1 bis, c.p.p., che 

richiama i commi 3 e 4 dell'art. 192 c.p.p., ma non il comma 2 della stesso articolo che richiede una 

. particolare qualificazione degli indizi (non solo gravi rna anche precisi e concordanti) (Cassazione 

penale, sez. I, 4 novembre 2015 / 18 febbraio 2016, n. 6603). 

Sulla base di tali indiscussi principi, dunque, l'indizio che in questa sede rileva, quello che puo essere 

definito "grave", continua ad essere quello che si sostanzia in un'alta probabilita della esistenza del reato 

e della sua attribuibilita all'indagato, e non anche quello dotato di precisione e concordanza. 

Inoltre, poiche la maggior parte del materiale investigative e costituito dal contenuto di conversazioni 

telefoniche o ambientali intercettate (tutte legittimamente autorizzate nell'ambito del presente 

procedimento, · e legittimamente eseguite dal pubblico ministero in esecuzione dei decreti emessi dai 

Gip di questo Ufficio), si ritiene necessaria evidenziare che in tema eli valutazione del contenuto di una 

intercettazione, l'univoca giurisprudenza di legittimita ritiene che gli indizi raccolti nel corso delle 

intercettazioni telefoniche possono costituire fonte di prova della colpevolezza dell'imputato e non 

devono necessariamente trovare riscontro in altri elementi esterni qualora siano gravi, cioe consistenti e 

resistenti alle obiezioni e quindi attendibili e convincenti, precisi e non equivoci, cioe non generici e non 

suscettibili di diversa inte1pretazione altrettanto verosimile, concordanti, cioe non contrastanti tra loro 

e, piu ancora, con altri dati o elementi cerci. In ogni caso, qualora il significate delle conversazioni 

intercettate non sia connotato da chiarezza, quando ad esempio illinguaggio usato dagli interlocutori sia 

criptico, non per questo la prova si trasforma in indizio, richiedendo esclusivamente dementi eli 

conferma che possano eliminate i ragionevoli dubbi esistenti, cosicche il criterio di valutazione della 

prova e analogo a quello della prova indiziaria (Cassazione penale, sez. IV, 11 aprile 2014, n. 21558). Si 

e altresi chiarito che le dichiarazioni, captate nel corso di attivita di intercettazione _regolarmente 

au~orizzata, con le quali un soggetto si accusa della commissione di reati hanno integrale valenza 

probatoria. Al riguardo, non trovano applicazione gli artt. 62 e 63 c.p.p., in quanto le ammis.sioni eli 

circostanze indizianti, fatte spontaneamente dall'indagato nel corso di una conversazione la cui 

intercettazione sia stata appunto ritualmente autorizzata, non sono assimilabili aile dichiarazioni da lui 

rese nel corso dell'interrogatorio dinanzi all'Autorita giudiziaria o alla Polizia giudiziaria, ne le 

registrazioni ed i verb ali delle conversazioni so no riconducibili alle testimonianze 11 de relato 11 su 

dichiarazioni dell'indagato, in quanta essi integrano la riproduzione fonica o scritta delle elichiarazioni 

stesse di cui rendono in modo immediato e senza fraintendimenti il contenuto. Ne tali propalazioni 

sono · assimilabili ad una chiamata in correita, per cui non e applicabile l'art. 192, comma 3, c. p . p. 

(Cassazione penale, sez. IV, 2luglio 2010, n. 34807). 

In relazione a quest'ultimo aspetto, e bene ribadire che la Suprema Corte ritiene inapplicabili alla 

chiamata in correita effettuata nel corso di una conversazione intercettata le regole di giudizio dettate 
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dall'art. 192 c. p. p.: ed invero la scelta interpretativa di limitate la portata dell'articolo 192, III comma, 

c.p.p. aile sole dichiarazioni procedimentali e non estenderla al contenuto delle intercettazioni e .. 
conforme alla normativa e logica. Conforme alia normativa perche l'articolo 192, III comma, c.p.p. 

detta una disciplina solo per le "dichiarazioni rese dal coimputato dei medesimo reato o da persona 

imputata in un procedimento connesso" (o collegato ex IV comma stesso articolo) e di certo le 

intercettazioni (articolo 266 c.p.p.) non hanno per oggetto le dichiarazioni, rna le "conversazioni o 

comunicazioni" termini che individuano attivita ben diverse dalle dichiarazioni. Interpretazione logica 

perche ben coglie le differenze fra le due nonne e, soprattutto, la diversa ratio ad esse sottesa. Nel caso 

di dichiarazioni si e, infatti, in presenza di una persona counputata 0 imputata in un processo connesso 

o collegato, che rilascia dichiarazioni nei confronti di altra o altre persone avanti alla P.G. o all'Autorita 

Giudiziaria. Il dichiarante ha, quindi, la piena consapevolezza della sua posizione e sa che quanto 

dichiara puo esporre la persona di cui parla ad un procedimento penale; inflne, ha un suo interesse 

personale di difesa. Proprio per questo il Legislatore vuole che tali dichiarazioni siano valutate dal 

Giudice unitamente agli altri dementi di prova per avere la conferma dell'attendibilita del dichiarante. 

Al contrario nel caso regolato dall'articolo 266 e ss c.p.p. i soggetti intercettati non sanno di essere 

indagati ed evidentemente non rilasciano dichiarazioni reciproche, rna semplicemente conversano 

ignorando di essere sottoposti ad intercettazione. Tale diversissima situazione fa si che il contenuto 

delle intercettazioni -legittilnamente acquisito con le modalita previste dall'articolo 268 del c.p .p. -

costituisca prova piena senza necessita di corroboranti dementi probatori di riscontro (Cassazione 

penale, sez. II, 10 maggio 2012, n. 31064). 

2. L'avvio ed il successivo sviluppo dell'indagine 

Le complesse attivita investigative condotte dal Nucleo Investigativo dei Carabinieri di Taranto e dalla 

Sezione Operativa della Compagnia di Manduria disvelano l'esistenza di un'associazione a delinquere 

deputata al trafflco di sostanze stupefacenti, in particolare cocaina e hashish, sedente nei comuni di 

Sava e T orricella. 

In particolare, la genesi delle indagini del presente procedimento penale e da rinvenirsi nella 

trasmissione di una nota elaborat~ dal Comando Compagnia Carabinieri di Maglie, impegnato in 

autonoma attivita investigativa nell'ambito del p .p. R.G.N.R. 7348/2019, nella quale si illustravano i 

termini di un incontro avvenuto presso il cllnitero comunale di Sava (TA) tra alcuni pregiudicati 

salentini (sottoposti ad intercettazione per trafflco di sostanze st:Upefacenti), e BUCCOLIERO 

Giuseppe, alias "Peppolino Capone", no to pluripregiudicato savese, da poco in regime di liberta dopo 

avere espiato una lunghissima pena per associazione di stampo mafioso. 

Il Buccoliero, dopo oltre vent'anni di detenzione, veniva scarcerato il 2 aprile 2019 ed immediatainente 

assunto, con l'incarico di responsabile dei servizi cllniteriali, presso l'A.T.I. Salento Multiservizi s.r.l. e 

Rossetto Rossano, con sedi legali rispettivamente in Surbo (LE) e Matino (LE) (societa poi oggetto di 

interdittiva antilnafla); parunenti impiegato nella medesima ditta, gia dall'aprile 2018, figurava 

PANARITI Antonio, trentasettenne di Sava, da sempre uomo di flducia di BUCCOLIERO Giuseppe, 

impiegato ugualmente nel cllnitero savese. 

In particolare, nella citata nota dei CC di Maglie, veniva segnalato che in data 03.12.2019 due 

pregiudicati, Specchia Alberto e Cuscusa Raimondo, si erano recati in Manduria per incontrare 

Imperatrice Rodolfo, loro referente sul territorio, con il quale poco prima il Cuscusa si era accordato 

telefonicamente. I tre, poi, raggiungevano l'abitazione di Storino Pietro. I dialoghi intercettati 

consentivano di veriflcare che il motivo di tali spostamenti era il bisogno dello Specchia e del Cuscusa 

di incontrare Buccoliero Giuseppe, pertanto, l'Imperatrice si rivolgeva allo Storino che, all'esito di 
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alcune telefonate, li invitava a raggmngere il cinutero eli Sava. I tte giunti nei pressi del cimitero, 

inconttavano il Buccoliero. Poi, dopo aver lasciato illoro referente a Manduria, durante il percorso di 

ritorno nel comune di tesidenza, lo Specchia e il Cuscusa commentavano l'incontto avvenuto, 

riferendosi in maniera chiara all'oggetto di detto appuntamento, ossia la compravendita di sostanza 

stupefacente. 

Tale incontto clava la stuta ad un imponente attivita investigativa che esitava nell'ipotesi accusatoria 

descritta in epigrafe. 

La consorteria criminale ipotizzata dalla Procura, come usualmente accade nelle realta criminali locali, si 

sviluppa primariamente a livello familiare vedendo la fan-llglia Panariti impegnata a varia titolo nel 

ttaffico eli stupefacenti e segnatamente Panariti Antonio, quale braccio operativo di Buccoliero 

Giuseppe, nelle operazioni di approvigionamento e disttibuzione della stupefacente, primariamente 

curata dalla sorella, Panariti Teresa, e· dal marito Storino Cosimo i quali, presso la propria abitazione sita 

in Via Trento 125 in Sava, gestivano un fiorente mercato di stupefacenti, come compendiato negli 

addebiti provvisori di cui ai capi dal 7 al 32. 

Lo stupefacente, nella prospettazione accusatoria, proveniva dal territorio eli Francavilla Fontana e 

segnatamente dai fratelli Di Palmo, primariamente Massimo e Daniele, con i quali venivano registtati 

frequenti contatti ed incontti con Panariti Antonio, anche alia presenza eli Buccoliero Giuseppe. 

Lo stupefacente, ttasportato nel territorio eli Sava dallo stesso Panariti e dalla sorella Teresa, veniva poi 

custoelito tanto nell'abitazione del padre, Panariti Nicola, quanto presso l'abitazione della sorella, 

Panariti Antonella. 

Il canale lungo dello spaccio terminava nelle piazze savesi, ad opera di un nutrito gmppo di pusher 

inelividuati nelle persone eli Panariti Cataldo, Tomaselli Fabio, Berdardi Angelo, Leone MassinUliano, 

Desantis Cosimo e soprattutto D'Uggento Amerigo e Paderi Monica rispettivamente madre e figlio, i 

quali in seguito al lora arresto, rendevano importanti elichiarazioni auto ed etero accusatorie anche a 

carico della fan-llglia P ANARITI. 

3. I gravi indizi di colpevolezza in relazione ai reati di cui ai capi 1-35): la ricostruzione dei fatti 
operata dal pubblico ministero. 
Dal capo 1) al capo 34) so no in contestazione numerosi reati in materia di stupefacenti che, secondo 

l'ipotesi accusatoria, sarebbero stati commessi dai eliversi indagati in esecuzione del programma 

delittuoso avuto eli mira dall'associazione per delinquere stabilmente promossa e costituita in Sava e 

Torricella dal mese di matzo 2019 dagli indagati BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, con 

il compito eli approvvigionamento della sostanza stupefacente dai fratelli DI PALMO di Francavilla 

Fontana, coaeliuvati con ruolo verticistico dei coniugi STORINO Cosimo e PANARITI Teresa, con il 

compito, unitamente allo stesso PANARITI Antonio, eli curare le fasi del ttasporto dello stupefacente, 

custoelito dalla sorella Panariti Antonella, per la successiva distribuzione ai canali di spaccio nelle 

persone degli stessi STORINO Cosimo e PANARITI Teresa, nonche in posizione subalterna di 

PANARITI Cataldo, D'UGGENTO Amerigo, PADERI Monica, TOMASELLI Fabio, BERNARDI 

Angelo, LEONE MassinUliano e DESANTIS Cosimo. 

Da ultimo la locale Procura contesta al capo 35) due espisodi eli danneggiamento armata in danno di 

D'Uggento Amerigo e eli Panderi Monica, oggetto eli autonoma ttattazione. 

Verranno qui eli seguito riportati gli elementi che il pubblico ministero ha posto a fondamento della 

propria richiesta. 



CAPO 1) 
BERNARDI Angelo, BUCCOLIERO Giuseppe, D'UGGENTO Amerigo, DESANTIS 
Cosimo, DI P ALMO Daniele, DI P ALMO Massimo, LEONE Massimiliano, PADERI 
Monica, P ANARITI Antonella, PANARITI Antonio, P ANARITI Cataldo, P ANARITI 
Teresa, STORING Cosimo, TOMASELLI Fabio 
del delitto p. e p. dall'art. 74, commi 1, 2, 3 e 4 D.P.R. 309/90 (delitto di associazione 
finalizzata al traffico illecito di sostanze stupefacenti pluriaggravato: dall'essere i 
partecipi in numero superiore a dieci e dall'avere la disponibilita di armi) per avere fatto 
parte, nei modi e tvn i ruoli di seguito Jpetijicatt~ di un 'aJSocia~jone finalizzata alia commiJJione di piit delitti 
tra quelli prevzsti dall'art. 7 3 del medm'mo det;eto, . segnatamente di una anwia~jone costituita ed operante in 
Sava e Torricella (TA), ,·on lo st·opo di approvvigionarsi di ingenti quantitativi di diverse tipologie di sostanza 
stupifatYmte (mar!Jttana, hashish e, prevalentemente, cocaina) da fornitori di Fram·avilla Fontana, e 
segnatamente daifratelli DI PALMO Daniele e DI PAIMO MaJSimo, da destinare alia rivendita in Italia 
pruso le piazze di spat'cio di Sava e Torricella, ,·on i ruoli t·osi come di seguito dw1itti: 
BUCCOLIERO Giuseppe, STORING Cosz'mo, PANARITI Antonio e PANARITI Terua, quali 
vertici dell'assot"iat!·one t·on ruolo di diret!'one e di organizzazione e, quindi, di decisione e di pianifica~jone del 
programma t~iminoso e, segnatamente, il BUCCOUERO Giuseppe e PANARITI Antonio t'on il t·ompito 
di approvvigionamento della sostanza stupifacente dai fratelli DI P ALMO di Francavilla Fontana, 
P ANARITI Teresa con il wmpito, unitamente allo steJJo P ANARITI Antonio, di t·urare le fasi del 
trasporto dello sttipifm-ente per Ia sut·cessivii distribw{jone ai mnali di spat·cio, ivi compreso quello gestito dagli 
stmi coniugi PANA RITI Teresa e STORINO Cosz'mo. 

PANA RITI Cataldo, D'UGGENTO Amerigo, PADERI Monim, TOMASEUJ Fabio, 
BERNARDI Angelo, LEONE MaJJimiliano e DESANTIS Cosz'mo, partedpi con il tvmpito di ge.rtire le 
piazze di Jpacdo rifornite di sostanze stupifat'enti dall'associazione. 
PANARITI Antone/la partecipe ,-on il ruolo di mstode dello stupifacente destinato allo Jpaaio, nelle aree 
esterne prospit·enti Ia sua abitazione. 
In Sava (TA) Franmvilla Fontana (BR) dal mm di marzo 2019 all'attualita. 

GENES! DELL'INDAGINE 

Questa Nucleo Investigativo, unitamente alia Sezione Operativa del Comando Compagnia Carabinieri di 
Manduria, nel febbraio 2020 avviava un'attivita d ' indagine finalizzata alia disatticcilazione di una compagine 
criminale dedita allo spaccio di significativi quantitativi di stupefacenti nel comune di Sava e zone limitrofe. 
Alia base delle investigazioni, vi sono numerosi elementi di interesse raccolti nei confronti del 
pluripregiudicato savese BUCCOLillRO Giuseppe che, dopo un fungo periodo di detenzione, riacquistata 
Ia liberta, forte del suo carisma criminale ed avvalendosi del pregiudicato PANARITI Antonio, aveva sin da 
subito ripreso le redini delle attivita criminose sui SUO TERRITORIO. 

PROFILO DI BUCCOLillRO GIUSEPPE 

AI fine di lumeggiare ia caratura delinquenziale di BUCCOLIERO Giuseppe si ritiene doveroso una breve 
rivisitazione delle condanne ripmtate nel casellario giudiziario (all. D 1) che consentono di verificare Ia 
commissione di reati in materia di associazione mafiosa, associazione finalizzata al traffico di stupefacenti, 
omicidio, detenzione e potto abusivo di armi, reati contra Ia persona e contra il patrimonio; in particolare Ia 
sentenza emessa in data 4 ottobre 2002 dalla Corte di Assise di Taranto - irrevocabile il · 20/11/2002 -
quando BUCCOLIERO Giuseppe veniva condannato ad anni 30 di reclusione peri reati di cui: 
art. 416 C.P. co. 1 (Commesso fino al giugno 1996 in Sava) 
art. 74 co. 1 DPR 309/90 (commesso fino al 4 agosto 2000 in Manduria) 
Artt. 110 C.P., 73 DPR 309/90 (commesso dal 1992 e fino al 1995 in Taranto) 
Artt. 110 C.P., 73 DPR 309/90 (commesso dal dicembre 1990 al gennaio 1991 in Sava) 
Artt. 110 C.P., 73 DPR 309/90 (commesso fino al dicembre 1992 in Manduria) 
Attt. 110 C.P ., 73 DPR 309/90 ( commesso fino al ottobre 1995 in Manduria) 
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Artt. 110 C.P., 73 DPR 309/90 (commesso da12/811995 fino all0/1011995 in Sava) 
Artt. 110 C.P ., art. I L. 211011967 n. 895 ( commesso il 25/06/J 993 in Sava) 
Artt. 56,81,110,629 col C.P. (commesso nel gennaio 1991 in Sava) 
Artt. 110, 575 C.P. (commesso in Sava il2 gennaio 1991) 
Artt. 81 ,110,648 C.P. (commesso in Sava il2 gennaio 1991) 
Artt. 81 ,110,624 C.P. (commesso in Sava il2 gennaio 1991) 
Artt. 110, 575 C.P. (commesso in Sava il30 ottobre 1993) 
Artt. 110,412 C.P. (commesso in Sava il30 ottobre 1993) 
A1tt. 81 , II 0,624 C.P. ( commesso in Sava il 3 0 ottobre 1993) 
L'ultima vicenda giudiziaria che ha vista coinvolto BUCCOLIERO Giuseppe risulta agli atti del 
procedimento penale n.4129/12 RGNR mod. 21 N.36/12 Reg. D.D.A. n. 2922/2013 Reg. Gip, 
convenzionalmente denominato JMPRESA, che evidenziava elementi di riscontro circa il suo 
coinvolgimento, in qualita di promotore, in un'organizzazione mafiosa operante sui territorio di SAVA e 
territorio limitrofi; pmtecipi alia medesima associazioni risultavano suo cognato MEROLLA Cosima, 
PANARITI Cataldo, PICHIERRI Cosima Damiano e STORINO Cosima. 
Non intervenendo sulle valutazioni in materia di responsabilita penali rassegnate dal competente giudice di 
prima grado con Ia sentenza di assoluzione, in questa sede si ritiene utile sottolineare gli incisi investigativi, 
rip01tati nell'ordinanza di custodia cautelare (pagg. 530-531-532-533 all. D 2) tratti da alcune intercettazioni 
tra presenti in occasione dei colloqui intrattenuti da BUCCOLIERO Giuseppe, detenuto presso il carcere di 
Sulmona (AQ) e le persone autorizzate ad incontrarlo, quando PICHIERRI Cosima Damiano prospetta al 
detenuto un progetto per monopolizzare, con mafiosita, il settore di onoranze funebri nel territorio di 
Maruggio, Fragagnano e Torricella. 
Ebbene, all'esito delle esternazioni sopra riportate, appare davvero singolare che BUCCOLIERO Giuseppe, 
dopa alcuni mesi dalla sua scarcerazione, in data 02/04/2019 veniva assunto, guarda caso, dalla ditta 
ROSSETTO ROSSANO, successivamente, in data 07/05/2019 dalla SALENTO MULTISERVIZI GROUP 
s.r.l. di Surbo (LE) aggiudicatrici dei servizi cimiteriali presso il Comune di Sava. (Estratto fNPS 
BUCCOLJERO Giuseppe in all. D 3) 
Piu recenti le acquisizioni della Sezione Operativa del Comando Compagnia Carabinieri di Maglie (LE) che, 
impegnata · in autonome indagini nell'ambito del procedimento penale 7348/2019 R.G.N . della Procm·a 
Ordinaria di Leece, in corso di attivita tecnica registrava una serie di conversazioni ambientali (R.I. 
1208/20 19) dalle quali emergeva, con solare evidenza, l'esistenza di un rapporto di interesse tra soggetti 
legati alia criminalita salentina con BUCCOLIERO Giuseppe (verbali di trascrizione di intercettazioni 
ambientali in all. D 4). 
Nel dettaglio, il 3 dicembre 2019, accadeva che SPECCHIA Alberto (sottoposto ad indagini tecniche 
nell ' ambito del richiamato procedimento penale) unitamente a! pregiudicato CUSCUSA Raimondo, a bordo 
dell ' autovettura Fiat Bravo targata DP877PC (decreta 1208/2019 R.I.) raggiungevano ii centro di Manduria, 
prelevavano IMPERA TRICE Rodolfo col quale, poco prima, CUSCUSA Raimondo aveva intrattenuto un 
contatto telefonico per concordare il lora incontro, e si dirigevano verso il centro abitato di Sava sino a 
giungere davanti l'abitazione di STORINO Pietro. 
I dialoghi registrati durante tali accadimenti consentivano di verificare che all'origine di tali spostamenti vi 
era Ia necessita di SPECCHIA Alberto e CUSCUSA Raimondo di incontrare BUCCOLIERO Giuseppe; in 
tale attica, IMPERA TRICE Rodolfo di Manduria, referente locale dei due leccesi, si rivolgeva a STORING 
Pietro che, all'esito di alcune telefonate, invitava i tre a raggiungere il cimitero di Sava. I tre giunti nei pressi 
del cimitero scendevano dall 'auto ed incontravano il prevenuto BUCCOLlERO Giuseppe, cosi come emerge 
dalle successive registrazioni intervenute durante illoro rientro a Manduria. 
In relazione agli elementi rip01tati venivano intraprese nell'ambito dell'odierno procedimento penale 927/20 
R.G.N .R. mod. 21 della Direzione Distrettuale Antimafia del Tribunate di Leece - Sostituto Procuratore dott. 
Milto Stefano DE NOZZA - una serie di attivita tecniche che, inizialmente rivolte all'ascolto delle 
conversazioni telefoniche intrattenute da BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, venivano di 
seguito estese nei confronti di numerosi altri soggetti ritenuti coinvolti nell'ambito delle attivita delittuose 
paste in essere dai predetti con pa1ticolare riguardo alia gestione del traffico di sostanze stupefacenti . 

SCHEDA SINOTTICA DELLE INTERCETTAZIONI ESEGUITE 

All'avvio delle attivita tecniche, nei confronti di BUCCOLIERO Giuseppe e di PANARITI Antonio 
facevano seguito ulteriori intercettazioni telefoniche ed ambientali all'interno delle autovetture utilizzate 
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dagli indagati ed all'interno dell'ufficio del custode del cimitero di Sava, nonche le videoriprese di alcuni siti 
di interesse. 
Si riporta di seguito, Ia scheda sinottica delle attivita tecniche (intercettazioni telefoniche ed ambientali, 
eseguite nell'ambito del procedimento 927/2020 R.G.N.R. mod. 21): 

R.I. lfipo tel/amb In uso a 'nizio fine 
218/2020 rre1.3713247117 BUCCOLIERO Giuseppe 25.02.2020 11.03.2021 
219/2020 ~mb.Fiat Panda PANARJTI Antonio 13.06.2020 20.11.2020 

~R317539 
220/2020 Amb.Ufficio PANARITI Antonio e 22.04.2020 18.12.2020 

ustode cimitero BUCCOLIERO Giuseppe 
412/2020 Tel. 3920882397 PANARITI Antonio 27.03.2020 02.03 .2021 
413/2020 Tel. 3289568067 PlNCA Daniela 26.03.2020 04.07.2020 
414/2020 Tel. 3454528947 MAGGIO Pasano 26.03.2020 08.04 .2020 
415/2020 Tel. 3462102670 STORINO Pietro 27.03.2020 21.01.2020 
460/2020 Tel. 3917624877 D'UGGENTO Amerigo 16.04.2020 13.07.2020 
461/2020 Tel. 3917461374 PANARITI Antonio 16.04.2020 12.12.2020 
579/2020 rrel. 3292029127 PANARITI Teresa 20.05.2020 05 .04.2021 
620/2020 [rei. 3735343154 F AIANO Angelo 03.06.2020 10.03.2021 
.656/2020 rrel. 3920376056 D'UGGENTO Amerigo 06.06.2020 16.07.2020 
778/2020 Am b. Fiat Uno PANARITI Antonio 26.06.2020 20.11.2020 

MI1G2387 
836/2020 Tel. 3471173398 ARDITO Ivan 13 .07 .2020 10.03.2021 
837/2020 Tel. 3278792919 STORINO Pasquale 13.07.2020 30.03.2021 
838/2020 Tel. 3289197486 BERNARDI Angelo 11.07.2020 28 .03.2021 
996/2020 Tel. 3288560516 TOMASELLI Fabio 12.08.2020 20.11.2020 
1125/2020 Am b. Abitazione STORINO Cosimo/ 18.09.2020 26.11 .2020 

via Trento n.125 PANARJTI Teresa 
1190/2020 Tel. 3278738353 PANARITI Antonella 07 .10.2020 06.12.2020 
1191/2020 Tel. 3899154320 LEONE Massimiliano 07.10.2020 24.02.2021 
1192/2020 Tel. 3773807361 D' AMATO Cosimo 07.10.2020 16.11.2020 
1193/2020 Tel. 3887729804 DESANTIS Cosimo 07.10.2020 24.02.2021 
1547/2020 Tel. 3271919442 RUSSO Stefano 09.12.2020 08 .04 .2021 
1553/2020 rrel. 3773956083 STORINO Cosimo 14.12.2020 23.01.2021 
248/2021 [rei. 3511220612 PANARITI Cataldo 26.02.2021 07.04.2021 
249/2021 [rei. 3923517879 PANARITI Cataldo 26.02.2021 07.04.2021 
251/2021 [rei. 3891703743 D'UGGENTO Amerigo 26.02.2021 07.04 .2021 
321/2021 [rei. 3791257551 URBANO Christian 10.03.2021 19.04.2021 
436/2021 V\.mb. Audio video LOMBARDI Nazzareno 28.04.2021 28.04.2021 

LOMBARDI Roberto 

Si riporta di seguito, Ia scheda sinottica dei servizi speciali (videosorveglianza e GPS), eseguiti nell 'ambito 
del procedimento 927/2020 R.G.N.R. mod. 21): 

36/2020 Telecamera Via CIMJTERO SA VA 12.03 .2020 17.03.2020 
Trento - Sava 

50/2020 Telecamera Via CJMITERO SA VA 09.04 .2020 02.07.2020 
Trento - Sava 

51/2020 GPS Fiat Panda PANARITI Antonio 10.04 .2020 05 .06.2020 
BR317539 

79/2020 Telecamera Via CIMITERO SAVA 11 .06.2020 15 .02.2021 
Trento - Sava 

130/2020 Telecamera Via CIMITERO SAVA 21.10.2020 20.11.2020 
Milano - Sava 
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14112020 lfelecamera C.da Sava pubblica via 30.10.2020 14.03.2021 
lfrullo Lungo 

15/2021 PPS Ford Ka PANARJTI Antonio 25.01.2021 09.02.2021 
DZ504TJ 

16/2021 GPS Fiat Uno P ANARJTI Antonio 29.01.2021 28.02.2021 
MI1G2387 

53/2021 Telecamera Via Sava pubblica via 18.02.2021 09.03.2021 
Degli Olmi 

70/2021 Telecamera Via Sava pubblica via 12.03.2021 27.03.2021 
~an Cosimo 

L'IDENTIFICAZIONE DEI SOGGETTI 

Per quanto concerne l'identificazione dei soggetti emersi nel corso delle intercettazioni e delle registrazioni 
video, Ia stessa e stata effettuata attraverso Ia riconducibilita delle utenze utilizzate ai rispettivi intestatari, il 
riconoscimento delle voci, i servizi di osservazione, controllo e pedinamento (appostamenti a seguito del 
contatto telefonico, sequestri di stupefacente) nonche dai riferimenti emersi nel corso delle conversazioni (gli 
indagati si chiamano per nome o soprannome, parlano di circostanze particolari, fissano appuntamenti ed 
indicano luoghi di incontro). 

LE RISULTANZE INVESTIGATIVE 

L'indagine consentiva di riscontrare l'esistenza nel territorio di Sava e zone limitrofe di una 
compagine dedita in maniera stabile e sistematica al controllo ed alia gestione delle attivita illecite in 
materia di stupefacenti. A capo dell'organizzazione, in qualita di promotol"i, venivano individuati 
BUCCOLIERO Giuseppe, STORINO Cosimo, P ANARITI Antonio e PANARITI Teresa che 
rivestivano ruoli decisionali e gestionali nella direzione delle attivita illecite poste in essere dalla 
compagine, una gestione attenta e puntuale che consentiva loro di: 
- interagire con i fornitori dello stupefacente ossia i fratelli DI P ALMO Massimo, DI PALMO 

Daniele e DI PALMO Carlo di Francavilla Fontana; 
- controllare Ia distl"ibuzione dello stupefacente ai vari pusher che, con quotidiana operosita, 

garantivano lo spaccio delle sostanze stupefacenti sui territorio; tJ·attasi di D'UGGENTO Amerigo, 
P ADERI Monica, TOMASELLI Fabio, BERNARDI Angelo, LEONE Massimiliano, DESANTIS 
Cosimo e P ANARITI Cataldo che assicuravano alia compagine di riferimento Ia totale copertura 
delle piazze di spaccio attive su Sava. In ultimo, P ANARITI Anton ella e P ANARITI Nicola cui era 
.devoluto il significativo contributo di occultare lo stupefacente e gli introiti dell'attivita illecita. 

Nel corso delle indagini si aveva contezza di come il sodalizio avesse riconvertito il cimitero di Sava 
nella base operativa logistica del gruppo, dove, at "sicuro" da occhi indiscr·eti, venivano documentati 
importanti incontri coni fornitori di Francavilla Fontana, con i pusher di Sava e, non ultimo, venivano 
occultate armi illegalmente detenute. . . . 
Eloquente al riguardo il dialogo registrato il 16 settembre 2020 (ore 13.04 e segg. prog. i574 R.I. 219/2020 
All. T 1) quando PANARITI Antonio, rivolto ad un suo conoscente che doveva effettua_re-dei lavori 
all'interno dell'area cimiteriale, g1i diceva di poter tranquillamente lasciare il mezzo aperto, in quanto era 
pressocche notorio che il cimitero di Sava era nelle !oro mani. 
... aperto rimani, puoi I asci are anche il cam ion tuo, lo tmvi. 
"Cappiedd" (fonetico) oh!!! Cappieddu (fonetico) non passa di qua lo sa, 
qua e tutto off limits! 

In tale contesto le inter·cettazioni ambientali all'interno dell'ufficio del custode, nella totale 
disponibilita di BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, fornivano incontrovertibili elementi 
di riscontro sulla gestione dell'attivita illecita in materia di stupefacenti nella misura in cui, in quel 
luogo, avvenivano i conteggi dei proventi dell'attivita di spaccio, Ia suddivisione degli utili, e in alcune 
occasioni anche il taglio dello stupefacente. 
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L'ESISTENZA DEL SODALIZIO SAVESE LE FONT! DI PROVA AGLI ATTI DEL 
PROCEDIMENTO PENALE 9406/17 R.G.N.R. MOD. 21 D.D.A. DI LECCE 

A fornire un granitico elemento di riscontro circa l'esistenza e l'operativita di un vero e proprio sodalizio 
savese capeggiato da B UCCOLIERO Giuseppe, interviene un dialogo intercettato il 22 marzo 2019 da1 
personale della Squadra Mobile di Taranto, nell ' ambito di un'articolata indagine antimafia confluita nel 
procedimento penale 9406117 R.G.N.R. mod. 21 della Procura della Repubblica di Leece (,\·essione 10 -
ambientale di cui aln. 79 - disposta con decreta n. 342119 int. telematica a mezzo smartphone di CANIGLIA 
Giovanni) acquisito agli atti delle odierne indagini, quando CANIGLIA Giovanni alias ''pescivendolo", 
pregiudicato manduriano per reati di estorsione, rapina e in materia di armi, si rapportava a BUCCOLIERO 
Giuseppe per sanare alcuni contrasti emersi nell'ambito delle attivita di spaccio di stupefacenti da parte di 
MALANDRINO Maurizio e MALANDRINO Raffaele, due fratelli di Sava che, dopo aver acquistato lo 
stupefacente proprio da CANIGLIA Giovanni, all'atto dell'immissione sui mercato di Sava hanno dovuto, 
evidentemente, dar canto del foro operata a BUCCOLIERO Giuseppe che, a dimostrazione del suo elevato 
e riconosciuto spessore criminale, ha imposto !oro le sue regole, rimarcando l'imposizione che "nel suo 
territorio le attivita di spaccio dovevano essere gestite solo ed esclusivamente da determinati suoi sottoposti" 
(come gia oggettivamente accertato nel citato procedimento penale 9406/17 R.G.N.R. mod. 21 della Procura 
della Re ubblica di Leece : 

BUCCOLIERO: 
CANIGLIA: 

BUCCOLIERO: 
CANIGLIA: 
BUCCOLIERO: 
CANIGLIA: 

BUCCOLIERO: 
CANIGLIA: 
BUCCOLIERO: 
CANIGLIA: 

BUCCOLIERO: 
CANIGLIA: 
BUCCOLIERO: 
CANIGLIA: 
BUCCOLIERO: 
CANIGLIA: 
BUCCOLIERO: 
CANIGLIA: 

... stralcio conversazione di riferimento ... 
Dimmi Giova ' 
... incomp .. . stai facendo quell a che devi fare , giustamente e il paese tuo ... e giusto che si 
faccia quell a che devi fare, ma ... 
si efatto .. . 
mille per mille ... 
era venuto qualcuno per dir ... 
no, a me, mi porta lui a! corrente mi dice giustamente tu stai facendo i passi tuoi ehh .. . 
mba' Pe' ... inc .. .... inc .. 
(n.d.r. ride) 
no, Ia trovo giusto, regolare, preciso e corretto .. . nonce n'e per nessuno ... onesto 
io, Ia verita, sapevo che qualcuno di qua veniva da te .. . 
RAFFAELE E MAURIZ/0 .•• VEDI CHE QUELL/ SONO SEMPRE VENUTI DA ME ... SIA 

MA UR/Z/0 CHE RAFFAELE, SONO SEMPRE VENUTI DA ME ... 
pero a Manduria ... inc .. . 
si Pe' .. . 
A SAVA DEBBONO LA VORARE QUELL/ ... 

UHE PE' MA QUELL/ STANNO VICINO A ME PERlJ. .. 

HO CAPITO GIO VA', PERO, SJCCOME L 'HO MESSO A TUTTI ... 

VABBE' ... MA SCUSAMI MBA! PE' ... 10 STO CONTE LO SAl, NON CI STANNO PROBLEM!, 

( .. .) 
qualsiasi cosa sono a disposizione. Quelli sana i vagnuni miei dico ... e da una vita ( .. .) 

Seppur breve, il contenuto del dialogo consentiva sin da subito di poter agevolmente formulare le seguenti 
considerazioni di rilievo: · 

riconoscimento della figura criminate di BUCCOLIERO Giuseppe, della sua zona di influenza e 
dell'autorita evidentemente riconosciutagli in ambito cl'iminale, ampiamente desumibile dalla 
pacata accettazione da parte di CANIGLIA Giovanni circa le imposizioni dettate ai fratelli 
MALANDRINO " ... 'stai Jacendo quello c/ze devi fare, giustamente e it paese tuo ... e giusto clze si 
faccia quel/o che devifare" .... "no a me, mi porta lui a/ corrente mi dice giustamente tu staifacendo i 
passi tuoi ehh ... mbti Pe .... " ... " no, lo trovo giusto, regolare, preciso e corretto ... non ce n 'e per 
ness uno .... Onesto"; 

- gestione monopolista delle attivita di spaccio esplicitata da BUCCOLIERO Giuseppe, quando 
afferma "io, Ia verita, sapevo che qualcuno di qua veniva date ... " ... "pero a Manduria ... inc ... ", 
ed in modo perentorio stabilisce che "a Sava debbono lavorare quelli". Poi, quando CANIGLIA 
Giovanni prova ad attenuare Ia presa di posizione di BUCCOLIERO "uhe Pe rna quelli stanno 
vicino a me pero", questi, in modo categorico, ripete "Ito canito Giovit, verb, siccome 1'/w messo a 
tutti ... " dando conferma di aver monopolizzato le attivita di spaccio sui suo territorio; 
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- senso di appartenenza, sintomatico dei contesti associativi mafiosi operanti nell'hinterland orientale 
della provincia tarantina, da sempre incline a corporativismi criminali che ne caratterizzano Ia 
pericolosita per l'ordine e Ia sicurezza pubblica, un 'aggregazione chiaramente delineata dalle 
affermazioni di CANIGLIA Giovanni che, con tono rispettoso, conclude il dialogo riferendo a 
BUCCOLIERO Giuseppe uvabbe ... ma scusami mhil Pi: ... io sto con te Ia sai. non ci stanno 
prohlemi" ... qualsiasi cosa ... so no a disposizione ... quelli so no i vagnuni miei dico ... e da una 
vita". 

La conversazione che precede, puntualmente riversata nell ' ordinanza di custodia cautelare emessa il 28 
settembre 2020 dal Tribunate di Leece - Sezione del Giudice per le Indagini Preliminari - n. 9406/2017 
R.G.N.R. n. 500/2019 R. Gip n. 109/2020 (pagg. 120-1 21 OCC Cupola in all. D 5) ed eseguita in data 14 
ottobre 2020 nell ' ambito dell'operazione di polizia denominata "CUPOLA", verra nuovamente citata net 
prosieguo della presente nota informativa, in occasione di alcuni dialoghi registrati tra BUCCOLIERO 
Giuseppe e PANARITI Antonio, a distanza di pochi giorni dall'esecuzione del blitz da patte della Polizia di 
Stato, quando i due disponendo dell'incarto giudiziario, leggeranno e commenteranno i contenuti 
soffermandosi, come ovvio che sia, sui contatti tra CANIGLIA Giovanni e BUCCOLIERO Giuseppe. 

LE DICHIARAZIONI RESEDA ANDRISANO ALESSANDRO DOMENICO 

Quanta emerso net corso del colloquia intercettato dalla Squadra Mobile di Taranto veniva successivamente 
corroborato dalle dichiarazione testimoniali reseda ANDRISANO Alessandro Domenico che, destinatario di 
o.c.c. nell'ambito delle richiamate indagini della Squadra Mobile di Taranto - operazione Cupola, dopa il 
suo arresto forniva utile contribute aile indagini. 
Tratto dal verbale di interrogatorio de/14 dicembre 2020 (all D 6), 

amiss is 
Dopo Ia scarcerazione del boss di Sava BUCCOLIERO Giuseppe, detto "Peppolino", questi voleva 
riprendere in mano Ia gestione delle attivita illecite su Sava anche con riferimento al traffico di droga. 
Insieme al BUCCOLIERO Giuseppe era presente anche P ANARITI Antonio. Io accompagnai 
CANIGLIA Giovanni all'incontro chiarificatore con BUCCOLIERO Giuseppe al cimitero di Sava 
perdu! il BUCCOLIERO non intendeva avallare l'attivita di spaccio dei fmtelli MALANDRINO per 
conto di CANIGLIA Giovanni, come era stato sino a quel momenta. Non vi fu l'accordo e CANIGLIA 
Giovanni perdette progressivamente Ia collaborazione dei fratelli MALANDRINO. 
Ho conosciuto P ANARITI Antonio per il tramite della sorella PANARITI Teresa che in Sava gestisce 
Ia quasi totalita del traffico di sosOtanze stupefacenti . 

. .. omissis 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Faceva parte. BERNARDI Giovanni Battista lo conosce? 
ANDRISANO: Lo conosco ... si, pero non so se faceva questo, perche comunque se n'era gia 

andato da Sava. Lui e di Sava se non sbaglio .. · 
P.M. DOTT. DE NOZZA: Si. 
ANDRISANO: ... e se non erro, pe1· sentito dire in una circostanza, era un assistito di un 

certo Peppolino .. 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Di Sava? 
ANDRISANO: ... di Sava. 
P. M. DOTT. DE NOZZA: BUCCOLIERO? 
ANDRISANO: Peppolino BUCCOLIERO ... 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Ma ... 
ANDRISANO: Pero che non stava piit a Sava. 

Om ISS IS 

P. M. DOTT. DE NOZZA: Altri episodi? 
ANDRISANO: Altri episodi ... altri episodi .. altri episodi .. si, uno in particolare, quando con 

l'uscita del signor Peppolino ... 
P.M. DOTT. DE NOZZA: Un attimo soltanto. 

ANDRISANO: 
om iss is 

No, mi ricordo un episodio in particolare quando ... niente, erano loro a 
gestire tutto il tJ·affico. Tutto tutto tutto ... davanti a me anche, eh? Erano 



loro a gestire il tr·affico sia di cocaina... al dividere innanzitutto e allo 
spugere innanzitutto, per·che poi che cosa e successo? Si sono messi 
talmente d'acc01·do che loro riuscivano anche a gestire il traffico a Sava di 
cocaina. Succedc un episodio in particolarc: ritorna Peppolino 
BUCCOLIERI a Sava, il quale ha un incontr·o al cimitero con il 
CANIGLIA, voluto dal CANIGLIA, perdu! aveva saputo dal Peppolino che 
doveva stare tutto fermo, tutto quello che succedeva a Sava doveva essere 
tutto organizzato da cosa sua, nessuno doveva far·e niente, mcntre questi 
due qua, i fratelli MALANDRINO, spacciavano peril CANIGLIA. AII01·a il 
CANIGLIA che fa? Va, si incont..a, hanno un bel dialogo, e il Peppolino 
gli. .. non gli fa fare piir niente. Da li succede un casino: Giovanni insomma 
che ... 

P.M. DOTT. DE NOZZA: Ma a questa cosa lei ha assistito, a questa incontro? 
ANDRISANO: Si, si, si. 
P.M. DOTT. DE NOZZA: Era presente al bar? 
ANDRISANO: Si... no al bar! L'ho accompagnato anche io in alcune situazioni al cimitero. 
P.M. DOTT. DE NOZZA: E che cosa diceva BUCCOLIERO? 
ANDRISANO: No, si parlava della ... sostanzialmente che lui ormai, da quando ... dopo 

P. M. DOTT. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DOTT. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P. M. DOTT. DE NOZZA: 

ANDRISANO: 

tutti questi anni di car·cere voleva gestire lui per i fatti suoi. Chi e 
qualunque volesse fare qualcosa, doveva passare tutto dal suo nome. 
Ma il riferimento era a! traffico di droga? 
AI traffico di droga, qualsiasi..· 
E chi stava .. . chi stava con BUCCOLIERO? 
Non ho capito. 
Chi era presente insieme a BUCCOLIERO? Perche lei stava col CANIGLIA; 
BUCCOLIERO con chi stava? 
BUCCOLIERO er·a presente, er·a al cimitem, che c'erano due fratelli che .. 
no, c'era un ragazzo, che poi mi e risultato che e fratello.. i fr·atelli 
PANARITI 

P. M. DOTT. DE NOZZA: Si. 
ANDRISANO: 
P. M. DOTT. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DOTT. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

... Antonio se non sbaglio. 
Antonio. Ma lei lo conosceva? 
No, non l'ho mai conosciuto. · 
E come fa a dire che si chiama PANARITI Antonio? 
Allora, lo so perche proprio qui. .. io poi non ho avuto modo di vedere, vi 
volevo dare altri nomi molto importanti per quanto riguarda Ia droga su 
Sava e su Manduria ... 

P.M. DOTT. DE NOZZA: Si. 
ANDRISANO: ... di cui sono venuto a sapere ... 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Un attimo soltanto. Adesso scnvtamo: msteme a BUCCOLIERO c'era 

PANARITI Antonio. C'era solo PANARITI Antonio? 
ANDRISANO: Si, che ci lavora se non sbaglio. 
P.M. DOTT. DE NOZZA: va bene, vonei capire ... che non voleva che i fratelli MALANDRINO. 
VOCE UOMO: AI cimitero di Sava avvenne l'incontro? 
ANDRISANO: Si. 
P.M. DOTT. DE NOZZA: Un attimo soltanto che finiamo di verbalizzare questa punta_ 
SOVRINTENDENTE PERRUCCI: Come fini poi l'incontro? Decisero qualcosa in quell'incontro? 
ANDRISANO: Si, il CANIGLIA torno ... torno a Manduria con un disagio. Non si misero 

VOCEUOMO: 

ANDRISANO: 

VOCEUOMO: 
ANDRISANO: 

d'accordo perche Peppolino non accetto le richieste del CANIGLIA. 
E quindi poi da que! momenta in poi i fratelli MALANDRINO non hanna piu 
spacciato per CANIGLIA. 
Da quel momento in poi, circa un paio di mesi ... un mese, capiscono che ii 
CANIGLIA aveva perso un po' di colpi, e quindi non riusciva piu ... un po' 
perdu! aveva ... faceva uso di ... stava in cura al Ser·t in que) periodo. 
Ma lui era cocainomane CANIGLIA? Cos'era? 
Cocainomane .. . un po' di tutto. 
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VOCEUOMO: 
ANDRISANO: 

P. M. DOTT. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P. M. DOTT. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DOTT. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P. M. DOTT. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

Quindi assumeva stupefacente? 
Un po' di tutto. Sl, si: stupefacenti, alcool, medicine ... questo negli ultimi anni, 
pnma no . 
Lei mi ha detto che voleva parlarmi anche di traffico di droga su Sava. 
su Sava ... 
Okay, allora mettiamo ... 
.. ho conosciuto il P ANARITI tramite Ia sorella. 
Che si chiama.? 
Teresa. 
E che fa Teresa? 
Teresa occupa lo spaccio pin grosso di cocaina in Sava, e il massimo 
insomma. L'ho saputo perche insomma al bar frequentatori assidui di 
questa Teresa, etc., etc., ragazzi e ragazzini. .. pero e l'unica che non ha a 
che fare con il CANIGLIA, invece gli altri si in quanto ... 

P. M. DOTT. DE NOZZA: Chi sono gli altri'? 
ANDRISANO: C'e un certo Fabio, lo chiamano Fabio Rezzafina di ingiuria, effettua il suo 

spaccio di cocaina a Sava in Via per Francavilla. 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Piano piano, perche senna non riusciamo a .. . 
VOCE UOMO: Quindi questi erano legati a PANARITI Teresa questi nomi che mi sta facendo? 
ANDRISANO: No, PANARITI Teresa e I'unica che Iavora per conto proprio. 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Neanche per BUCCOLIERO? 
ANDRISANO: Non lo so. 
P.M. DOTT. DE NOZZA: Non lo sa ... va bene. 
ANDRISANO: Non lo so .. . 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Tra gli spacciatori legati al CANIGLIA chi abbiamo detto che c'e? 
ANDRJSANO: Non ho capito, dottore. 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Tra gli spacciatori, diciamo, Iegati al CANIGLIA chi c'e? 
ANDRISANO: Allora, c'e Fabio detto- ingiuria- Rezzafina. 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Rezza . . . con Ia R'? 
ANDRISANO: Rezzafina. 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Rezza che significa? 
SOVRINTENDENTE PERRUCCI: Rete ... rete fina. 
ANDRISANO: Retefina. 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Rena ... rete fina, va bene ... Rezzafina. Poi ... ? 
ANDRISANO: Perfetto .... il suo spaccio di cocaina a Sava, Via per Francavilla. 
P.M. DOTT. DE NOZZA: Ma lei queste informazioni perche ce le ha? Ha mai acquistato da questi? 
ANDRISANO: No, questi sono ragazzi ... cioe, questo lavora per i fratelli MALANDRINO, 

erano loro che gli davano ... mo' non so da quando li hanno chiusi etc. , non 
so cosa sta facendo. 

P. M. DOTT. DE NOZZA: Poi. ? 
ANDRISANO: 

VOCEUOMO: 
ANDRISANO: 

VOCEUOMO: 
ANDRISANO: 
VOCEUOMO: 
ANDRISANO: 

VOCEUOMO: 
ANDRISANO: 

Poi ci sono i due fratelli, Massimo e Daniele ... eh, li ho conosciuti, questi 
sono residen ... cioe, sono di San Marzano pero vivono a Sava, (inc.) il 
cognome. 
Massimo e Daniele? 
Massimo e Daniele fanno, uno ci ha Ia ... che sono spacciatori per conto di 
MALANDRINO, effettuano lo spaccio net cbioso Via per Lizzano. 
Scusi, questi sono di San Marzano ha detto? Questi due fratelli. .. 
Sl, loro sono di San Marzano, il padre di San Marzano, pero !oro vivono a Sava. 
conto dei MALANDRINO nel chiosco ... 
Nel chiosco Via per Lizzano ... Sava, Via per Lizzano, sta sempre Ii. E Ia 
signora Teresa, va bene ... Ia signora Teresa e ... 
Poi. .. ? 
Niente, Ia signora Teresa effettua, sempre di spaccio di cocaina, nella 
propria abitazione. 

P. M. DOTT. DE NOZZA: Ma queste informazioni lei come le ha? 
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ANDRISANO: 

P. M. DOTT. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

No, queste gia le sapevo! Sono ragazzi ... che poi, purtroppo dottore, quando 
ti allontani... io mi er·o proprio allontanato del tutto ... del tutto da 'ste cose; 
poi un amico al bar "Aiessa, senti c'e per caso ... sai a Manduria. Ho detto: 
"No, no, non so pii:t niente perdu~ sto lontano", quindi mi sono rimasti 
questi contatti Iievi che io ricordo. 
Ci ha altri nomi di persone che spacciano su Sava? 
No, su Sava solo questi ci ho. 

om iss is 

In data 20 gennaio 2021 ANDRISANO Alessandro Domenico, dalla visione di un fascicolo ritraente soggetti 
di interesse investigativo riconosceva (verbale di interrogatorio e riconoscimento fotografico in all. D 7): 

Ia persona effigiata al numero 1 (TOMASELLI Fabio) che indica come Fabio "Rezza fina", che spaccia 
nella sua abitazione ed ha avuto a che fare con i fratelli Maurizio e raffaele MALANDRINO dai quali 
comprava Ia cocaina negli anni 2016 e 2017. 

- PANARITI Teresa nella foto 2 (PANARITI Teresa) che traffica in cocaina e credo sia Ia spacciatrice 
numero uno di Sava. Da lei ho accompagnato alcuni conoscenti ed amici di Manduria per fare !oro 
acquistare Ia cocaina. La PANARITI Teresa ha una prerogativa quasi unica: prepara dosi del costo 
unitario di 20 Euro per coloro che non hanno molto denaro a disposizione; comunque Ia cocaina da lei 
spacciata e di ottima qualita. BUCCOLIERO Giuseppe ha consegnato una piazza di spaccio a 
STORINO Cosimo, foto n. 4, marito di PANARITI Teresa. 
Da quando i1 BUCCOLIERO e stato scarcerato ha preso pieno potere criminate a Sava. Ho accompagnato 
alcune volte CANIGLIA Giovanni al cospetto di BUCCOLIERO Giuseppe, anche presso il cimitero di 
Sava presso cui lavora. In un'occasione il CANIGLIA informo BUCCOLIERO Giuseppe che i fratelli 
MALANDRINO spacciavano per lui, rna BUCCOLIERO rispose esplicitamente che per le piazze di 
spaccio di Sava doveva avere pieno controllo, provocando una reazione alquanto stizzita del CANIGLIA. 
Conosco FAIANO Angelo di San Marzano di San Giuseppe, foto n. 7 (FAIANO Angelo), perche qualche 
an no fa ebbe contrasti forti con mio cugino ANDRISANO Alessandro Domenico, tanto che il F AI ANO 
voleva ucciderlo. ANDRISANO Alessandro Domenico, per il mio tramite, ne pario con CANIGLIA 
Giovanni che risolse immediatamente il contrasto. Da quel momenta ANDRISANO Alessandro 
Domenico, classe 1985, ebbe un ruolo di primo piano in seno all'organizzazione mafiosa riconducibile a 
CANIGLIA Giovanni. 
La foto n. 6 (PANARITI Cataldo) ritrae PANARITI Aldo. 
Nella foto n. 5 (STORING Pasquale) riconosco STORINO Pasquale, figlio di Teresa PANARITI. 
Nella foto 10 (P ANARITI Antonio) riconosco PANARITI Antonio, fratello di Aldo e Teresa. 
Nella foto 9 (DESANTIS Cosima) riconosco una persona che so essere attiva nel mercato del traffico di 
sostanze stupefacenti in Sava. Si e fermata anche al bar di mia moglie rna non ne ricordo il nome. 
Nella foto 15 (LEONE Massimiliano) individuo uno dei due fratelli che si chiamano Massimo e Daniele, 
che spacciava cocaina per conto di CANIGLIA Giovanni. Ho anche assistito al passaggio di cocaina dal 
CANIGLIA at soggetto della foto di cui al n. 15. 
La foto 16 (STORING Cosima) ritrae STORINO Cosimo, marito di Teresa PANARITI, che credo sia 
anche egli coinvolto nel traffico di sostanze stupefacenti e da poco e stato arrestato a Milano. 

LE DICHIARAZIONI RESE DA PALMISANO ELIO 

Ulteriori conferme relative all'incontro tra BUCCOLIERO Giuseppe e CANIGLIA Giovanni venivano 
acquisite dalle dichiarazione testimoniali rese da PALMISANO Elio anch'egli destinatario di o.c.c. 
nell'ambito delle richiamate indagini della Squadra Mobile di Taranto - Operazione Cupola, dopo il suo 
arresto forniva utile contributo aile indagini. 
Tratto dal verbale di interrogatorio del 14 luglio 2021 (all. D 8): 

om iss is 
P.M. DOTT. DE NOZZA: No. Invece volevo sapere: e stato mai informato sui fatto per esempio che il 

CANIGLIA avesse avuto contatti con il BUCCOLIERO Giuseppe di Sava? 
PALMISANO ELIO: Si. 
P.M. DOTT. DE NOZZA: Questa cosa chi gliela riferisce? 
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PALMISANO ELIO: Lui stesso, il giorno che usciamo a marzo. 
P. M. DOTT. DE NOZZA: Mi spiega che cosa le dice? Cioe che cosa era accaduto? 
PALMISANO ELIO: Perche era appena uscito dal carcere .. 
P. M. DOTT. DE NOZZA: BUCCOLIERO? 
PALMISANO ELIO: ... e lui voleva praticamente che non gli fosse vietato ai 

P. M. DOTT. DE NOZZA: 
PALMISANO ELIO: 
P. M. DOTT. DE NOZZA: 
PALMISANO ELIO: 
P. M. DOTT. DE NOZZA: 

MALANDRINO di spacciare nel Comune di Sava, voleva ... 
CANIGLIA voleva che i MALANDRINO ... 
Cheal BUCCOLIERO ... 
potessero spacciare anche su Sava. 
Ecco ... 
All ora, siccome su Sava era usc ito BUCCOLIERO ... 

fratelli 

PALMISANO ELIO: ... fino a que) periodo avevano spacciato, pero vo ... Fino a que) periodo 
avevano spacciato su Sava, pero lui voleva par ... ha avuto un inconti'O per 
chiarire questa cosa, perche voleva che continuassero a spacciare su Sava. 

P. M. DOTT. DE NOZZA: E questo BUCCOLIERO ... 
PALMISANO ELIO: A quanto pare disse no, perc - ripeto - a me e un discorso che non mi 

interessava. 
amiss is 

LE SPONTANEE DICHIARAZIONI RESEDA D'UGGENTO AMERIGO 

Quanto emerso nel corso del colloquia intercettato dalla Squadra Mobile di Taranto e dalle dichiarazioni rese 
da ANDRISANO Alessandro Domenico veniva ulteriormente cristallizzato da ulteriori apporti informativi 
acquisiti aile odierne investigazioni: trattasi delle importantissime dichiarazioni "spontaneamente" rese da 
D'UGGENTO Amerigo (all. D 9), in occasione del suo arresto avvenuto il 26 marzo 202l,a seguito di 
perquisizione domiciliare, poiche ritenuto responsabile di detenzione ai fini di spaccio di sostanza 
stupefacente del tipo cocaina. Gli atti relativi all'arresto in flagranza confluivano nell'ambito del 
procedimento penale 2452/21 R.G.N.R. mod. 21 della Procura della Repubblica presso il Tribunate di 
Taranto. 
D'UGGENTO Amerigo, nelle fasi immediatamente successive all'arresto, spontaneamente, riferiva agli 
operanti una serie di notizie afferenti il suo coinvolgimento in dinamiche connesse alia sua attivita di 
spaccio, e forniva altresi elementi di sua conoscenza relativi ad altri soggetti interessati, su Sava, alia 
commissione di illeciti in materia di stupefacenti . 

LE SPONTANEE DICHIARAZIONI RESE DA D'UGGENTO AMERIGO VENIVANO DALLO STESSO 
CONFERMATE ALLA PRESENZA DEL SUO LEGALE DI FIDUCIA, AVV. MORLEO PASQUALE DEL FORO DI 

BRINDISI. 

.. . stralcio delle dichiarazioni rese dall'interessato ... 
"A Sava, come spacciavo io sostanza stupe(acente, ci sono tante altre persone che svolgono Ia stessa 
attivita di spaccio da una vita. 
II primo che vi voglio citare si chiama Fabio TOMASELLI che ho come amico su Facebook sotto il nome 
di "Fabio Tatiana"; lui gestisce un negozio di alimentari, aperto circa un mese e mezzo fa, chiarnato "La 
via dei sapori ", che si trova all 'angola del fruttivendolo silo in Via Roma a Sava, davanti a/ convento; di 
so/ito lui spaccia cocaina presso Ia propria abitazione, che si trova sulla strada di Francavilla Fontana, in 
una contrada a cui si accede dopa Ia vecchia Masseria Torre, dopa il ponte a destra, ma so che spaccia 
anche qualcosina presso il suo negozio; per acquistare da lui, basta recarsi a casa, citofonare e chiedere 
della sostanza, che lui pass a all 'acquirente tramite il cancel/etta; preciso anche che il TOMASELLI guida 
sia Ia mac china che il forgone bianco del negozio senza avere Ia patente perc he non l 'ha mai conseguita. 
Poi voglio citarvi Massimo LEONE, che vive a Sava nei pressi della strada per Lizzano, in una vii/etta a cui 
si accede da una strada che porta anche alia carrozzeria "Pichierri ", indica/a con un 'insegna verde; lui 
non svolge alcuna attivita lavorativa; anche lui spaccia cocaina, dalla mattina fino aile 18, nel giardino del 
bar u/1 Chiosco", di (ronte /e scuole e/ementari, mentre dopo /e 18 continua a spacciare presso Ia sua 
abitazione; quando si trova nel giardino del bar, lui tiene Ia sostanza nascosta nelle siepi, e quando ne 
viene riclziesto, prende Ia singola dose e Ia cede all'acquirente,· anche suo (ratello Daniele, che abita aile 
stesse pa/az-.zine dove abita Teresa PANARITI, spaccia cocaina e 'i[umo", ed in particolare Ia mattina 
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aiuta if {jatello nello seaccio presso if bar u/1 Cltiosco"1 mentre Ia sera1 doeo le 181 quando if bar chiude1 

si mette a/l'angolo de/lo stesso bar a bordo della sua vettura Fiat Punto di colore arancione1 e Ia sera 
vende solo u[_umo". 
Poi vi voglio par/are di Teresa PANARITI e suo marito Mimmo STORINO: !oro spacciano sia cocaina 
c/ze u[_umo" eresso Ia foro abitazione sita nelle "case eoeolari"1 mentre if {jg_lio Pasq_uale seaccia 
erevalentemente u[pmo" seostandosi a bordo della sua macchilza1 una Fiat Punto biancai per acq_uistare 
da Teresa e Mimmo1 basta cito(pnare a cas a loro1 e q_uindi gli stessi1 mediante un sistema di 
videosorveglianza con tante telecamere1 si rendono conto di chi sia1 e poi si a[facciano anclte chiedendo 
"chi e?"i individuato l 'acq_uirentel lo [_anno sa/ire a casa lorol dove l'acquirentel erima di entrarel bussa 
al /oro eortoncino di casai [oro ltanno Ia porta d'ingresso con un catenaccio nella earle posteriorel eer 
cut l'acq_uirentel cite aseetta suleianerottolol dalla {jssura della eorta aeerta e bloccata dal catenaccio 
consegna if de1wro1 e q_uiluli riceve Ia dose di stuee[acentei eer anni foro erano conosciutissimi tra gli 
assuntori di stuee[acenti eerclte trattavano La sostanza con erezzi "imbattibili"1 riuscendo nell'arco di 
dieci anni a vendere anclze me1.zo chilo di cocaina al mese1 e con tutti i soldi guadagnati hanno acq_uistato 
terreni1 mezzi agricoli1 a/tre eroerieta1 vetture di grossa cilindrata1 moto e moto d'acq_ua1 il tutto intestato a 
earenti o erestanomi1 tra cui gli zii1 ed in earticolare lo zio di Mimmo c/ziamato in dialetto "Nzino "1 cite 
gestisce una macelleria in Via San Francesco a Sava. 
II {jg_lio Pasq_uale (!zdr. STORINO Pasq_ualel1 oltre a coadiuvare anc/ze La madre nell'attivita di seaccio1 

seaccia anche autonomamenle if [_umo1 ed e considerato q_uasi un "monoeolista del {jtmo " a Savai lui si 
muove con Ia sua vettura1 i clienti lo contattano tele[_onicamente1 e lui li raggiunge eer cedergli lo 
stuee{jtcentei rieeto che lui si occuea erevalentemente di seacciare if [_umo 1 eerclte La cocaina Ia 
seacciano i suoi genitori a casa1 ma a volte lui si eorta anc/ze q_ualche dose di cocaina. 
Teresa PANARITI 1 if marito Mimmo STORINO ed illoro {jg_lio Pasq_uale hanno anche un ragau o che li 
aiuta nello seaccio1 clze si chiama Mimmo D'AMATO e abita aile sealle dell'abitazione del eaea di 
Antonio PANARITI 1 in Via Muzio Scevola n. 16i Mimmo D'AMA TO si erende da Teresa circa 20 
grammi di cocaina a/ giorno e Ia vende eresso Ia sua abitazione; basta andare sotto casa sua, citofonare, e 
lui ti fa sa/ire per consegnarti Ia coca ina; non so dire se lui Ia coca ina Ia paga a Teresa prima di prender!a 
o dopa aver/a spacciata tutta. 
So che Teresa PANARITI nasconde Ia cocaina nei eressi dell 'abitazione della sorella Antonella1 Ia quale 
abita in cameagltal all'angolo doeo Ia Contrada Monacil sulla Strada di Torricellal nei eressi della 
Contrada Trullo Lung_o1 e li le viene comodo eerclte riesce ad occultare Ia sostanza nella cameagna 
adiacente1 eerclze Antone/la non tiene niente in casa. 
Teresa ha anc/ze La diseonibilita di un 'altra abitazione1 cite non e intestata a lei1 che si trova nei eressi 
della chiesa a fl.anco della {jtrmacia sulla strada di Uggiano1 in Via Silvio Pellico n. 41 e li1 oltre a 
custodire uno scooter T-Max1 una moto Suzuki GSX 1000 nera {_anclte ileadre Mimmo Ita una Suzuki 
GSX 1000 di colore nero e dorata1 clze earclteggia nelle eala;.zine1 ma non so se e intestata a luil 1 uno 
scooter 50cc1 wz Veseone 125 ed una moto KTM 2501 tutti mezzi cite rieeto sono intestati a erestanome1 

erohabilmente nasconde li anclze della sostanza stuee[Jlcente1 che io Ito visto qualclte volta cite ci sono 
andato con suo {jg_lio Pasq_ualei inoltre Teresa ha anclte un altro nascondiglio eresso un'abitazione in 
cameagna1 nei eressi della veccltia stazione {jrroviaria di Sava1 e si raggiunge eercorrendo Ia strada 
erovinciale 941 erendendola da fl.anco al cimitero di Sava1 e l'abitazione in q_uestione e una villetta 
abbastanza ben rifl.nita sulla sinistra1 eoco erima di arrivare all'incrocio con Ia strada successiva. 
A Sava1 chi gestiva tutto if mercato degli stuee[Jlcenti1 era Antonio PANARIT/1 {jatello di Teresai 
all'inizio Antonio eretendeva da noi seacciatori una eiccola quota mensile1 mentre eoi da Natale del 20191 

lui ci {jce saeere clze non voleva piu alcuna quota sulle sostanze che seacciavamo1 ma ci imeose di 
comerare lo stuee[acente solo da luii io comeravo da lui Ia cocaina eagandola a 65 euro al grammo1 e 
dovevo eagare in contanti ed in anticieo1• io andavo a erendere Ia sostanza da Antonio mentre lui Ia 
teneva occultata a casa di suo eadre1 che abita in Via Nazario Sauro n. 551• inoltre Antonio imeoneva a 
noi seacciatori anche il erezzo di vendita massimo della sostanza1 cite era 100 euro al grammo eer Ia 
cocaina1 mentre eer if "[_umo" variava a secomla del erezzo fl.nale che lui ci [_aceva sulla base della 
q_uantita che ne acq_uistavamoi ora so che Antonio1 doeo aver trovato nelle sue auto1 una Fiat Panda ed 
una Fiat Uno1 delle microseie1 se n 'e uscito da tutto1 ed ora chi seaccia e libero di comerare lo 
stupe[_acente dove vuole1• io1 in alcune circostanze1 mi sono ri[_ornito di cocaina eresso if Cameo Rom 
uPanareo"1 silo net territorio di Leece. 
Intendo inoltre aggiimgere che Teresa PANARITI e in possesso di un aeearecchio uianzmer"1 cite Ita 
eagato 1800 euro e serve eer inibire le microseie". 
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Le dichiarazioni di D'UGGENTO Amerigo, non necessitano di particolari commenti, sono chiare ed 
individualizzanti da un punto di vista oggettivo e soggettivo: ben inserito nel tessuto criminale del suo 
territorio e conoscitore delle dinamiche che regolano lo smercio degli stupefacenti, indica con dovizia di 
pat1icolari soggetti, luoghi e modus operandi facendo piena luce sull'attivita di spaccio di TOMASELLI 
Fabio, LEONE Massimiliano e suo fratello LEONE Daniele, PANARITI Teresa, suo marito STORINO 
Mimmo e suo figlio STORINO Pasquale, ed infine D' AMATO Cosimo detto "Mimmo". Di sicura rilevanza 
le dichiarazioni rese sui conto di PANARITI Antonio, indicate come colui il quale gestiva tutto il mercato 
degli stupefacenti. 
Di particolare rilevanza per Je odierne indagini il riferimento di D'UGGENTO Amerigo al costo della 
cocaina, vale a dire 65 euro al grammo, un dato effettivamente ricorrente nel corso dei dialoghi intercettati 
tra P ANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe quango conteggiano i proventi dello smercio dello 
stupefacente e, proprio come indicate da D'UGGENTO Amerigo, contabilizzano importi di denaro multipli 
di 65, vale a dire 1300 euro pari a 10 grammi di cocaina, 2600 euro pari a venti grammi di cocaina, 3250 
euro pari a 50 grammi di cocaina, e cosi via. 

LE SPONTANEE DICHIARAZIONI RESEDA PADERI MONICA 
Nel giorno dell'arresto di D'UGGENTO Amerigo, anche PADERI Monica, madre del predetto, in linea con 
le dichiarazioni del figlio, riferiva notizie afferenti il contesto criminale operante su SA VA. 
Avanzava il proposito di fornire informazioni circa il coinvolgimento di alcuni soggetti di Sava in reati 
riguardanti gli stupefacenti, rivelando (all. D 10) cosi notizie sui conto di PANARITI Antonio, PANARITI 
Teresa, suo marito STORINO Cosimo ed il figlio STORINO Pasquale, LEONE Massimiliano detto 
"mesina" e TOMASELLI Fabio detto "Rezzafina". 

"In relazione ai (atti che Ito potuto veri{icare quest'oggi, parlo dell'arresto di mio {iglio Amerigo, sono 
intenzionata a (ornire le seguenti dicltiarazioni perclte oramai stanca di tutto quello cite succede a Sava. 
Premetto di essere a conoscenza che mio {iglio Amerigo, che tra un po' diventera padre, di recente voleva 
uscire dal giro, ed a seguito di cib if signor PANARITI Antonio lo minacciava che mensilmente o, non so 
dire se settimanalmente, voleva del denaro. Lo chiamava in continuazione clliedendogli sempre una 
"cosetta di soldi". Ricordo cite, in un 'occasione, PANARITI Antonio ha tele(onato a mio figlio, lzo 
risposto io, e gli Ito cltiesto cosa volesse, e lui mi Ita detto "mandami a casa Amerigo"; io gli lzo risposto 
"Amerigo non viene a casa tua", e PANARITI Antonio ha continuato "a questo punto siamo arrivati?! 
Adesso non pub neanclte venire a casa mia?!" Ritengo che Amerigo sia succube di PANARITI Antonio. 
Lui dapprima ri(orniva Ia droga a mio tiglio, non so, gli dava 10 grammi e gli diceva "vendi questa". Poi 
dopo l'arresto, quando mio {iglio, ripeto, voleva uscirsene, continuava comunque a cltiedere soldi. 
Siccome PANARITI lavorava al cimitero ed e stato cacciato, si sente in giro che dovrebbe succedere 
qualcosa, un blitz a foro, e per questo motivo sta chiedemlo i soldi a dei ragM.zi per mettersi a/ sicuro lllt 
domani. 
Fino alia settimana scorsa ha detto a mio {iglio che "deve pensarlo", in poche parole vuole sempre 100-
200 euro alia settimana, e glieli deve dare o con iflavoro pulito o con illavoro sporco. 
E' successo nel mese di dicembre, appena dopo che Amerigo era uscito dai domiciliari, cite PANARJTI 
Antonio, incontrando per strada me e mio {iglio, ha detto ad Amerigo "Ameri, tieni pensiero per me". 
Poi ci sono tutti gli altri a Sava cite (amw veramente spaccio,· so1w TERESA PANARJTI cmz if marito 
STORINO Mimmo ed il {iglio STORINO Pasquale, che abitano aile palazzine comunali sui/a via per 
Maruggio; e da dieci anni cite spacciano ed hanno acquistato tanti terreni, mezzi agricoli,· so cite a casa 
ltanno numerose telecamere, due cani ed uno strumento cite (a spegnere i tele(oni, non so di preciso come 
si cltiama lo strumento, ma questo particolare mi e stato con(ermato proprio da suo (ratello PANARJTI 
Antonio. 
Volendo potrei dire tanti altri nomi di spacciatori: a/lora, uno e MASSIMO detto "mesina", mi sembra 
cite if suo cognome sia LEONE, poi c'e Fabio TOMASELLI detto "rezza(ina", cite da poco tempo Ita 
aperto una salumeria in via San Francesco,· e poi ce ne sono tanti dei quail non so i nomi. 

Appare chiaro che i contenuti anzidetti, posti a fondamento ed a riscontro delle odierne indagini, consentono 
di poter agevolmente riconoscere in capo a BUCCOLIERO Giuseppe Ia "leadership" di quella che, con ogni 
evidenza, verra a delinearsi come Ia compagine savese, un'associazione finalizzata al traffico di sostanze 
stupefacenti, composta in via prevalente, rna non esclusiva, da appartenenti alia famiglia PANARITI, in 
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pa11icolare PANARITI Antonio che, sotto l'egida di BUCCOLIERO Giuseppe, finalizza i contatti con i 
fratefli DI PALMO di Francavilla Fontana, acquista lo stupefacente, lo trasp011a a Sava, effettua le consegne 
ai pusher, raccoglie i proventi della spaccio e mantiene Ia contabilita dell'attivita illecita, il tutto sotto Ia 
supervisione del suo "capo" al quale rapporta ogni suo spostamento ed ogni evento di rilievo. 
Su detto assetto investigative si poggiano tutte le acquisizioni probatorie (conversazioni telefoniche ed 
ambientali, esami dati GPS e videoriprese) a riscontro del traffico di stupefacenti, delle trattative alia base 
degli approvvigionamenti da Francavilla Fontana (BR), della consegna della droga ai pusher, della raccolta 
degli introiti, dei conteggi dei proventi dell'attivita illecita, ed infine le attivita di spaccio dei pusher. 
AI fine di evidenziare gli elementi di responsabilita penale emersi a carico di ognuno degli indagati, ritenuti 
idonei per Ia lora collocazione probatoria all'interno dell'associazione in disamina, verranno di seguito 
proposti, in successione cronologica e ripa1titi per soggetti di interesse, i seguenti dati investigativi: 
- rapp01ti intrattenuti da BUCCOLIERO Giuseppe, PANARITI Antonio e PANARITI Teresa, i promotori 

dell 'associazione, con i fornitori di Francavilla Fontana (BR), contestualizzati con le conversazioni ed i 
vari incontri di riferimento; 

- dati di riscontro in relazione ai contatti di PANARITI Antonio con i pusher operativi su Sava; 
- attivita di spaccio condotta da D'UGGENTO Amerigo e PADERI Monica, TOMASELLI Fabio, LEONE 

Massimiliano, DESANTIS Cosima, STORINO Cosima, STORINO Pasquale, PANARITI Teresa, 
PANARITI Cataldo detto Aldo e D'AMATO Piera; 
Ia custodia della stupefacente presso l'abitazione di PANARITI Nicola e PANARITl Antonella; 
Ia disponibilita delle armi custodite all'interno del cimitero. 

I RAPPORT! TRA BUCCOLillRO GIUSEPPE, P ANARITI ANTONIO E P ANARITI TERESA 
CON I FRATELLI DI PALMO E CON GLI ALTRI ASSOCIATI 

Come anticipate in premessa, le indagini riscontravano l'operosita della compagine savese nel settore degli 
stupefacenti, un'evidenza portata alia luce grazie aile numerosissime conversazioni registrate tra gli indagati 
impegnati a commentare le diverse fasi dell'attivita delittuosa. Va da se che lo stupefacente 
commercializzato in Sava fosse importato da soggetti evidentemente ben inseriti nel settore dei narcotici con 
importanti entrature nel mondo degli stupefacenti. 
Ebbene, le investigazioni hanna consentito di appurare, senza ombra di dubbio, che il canale di 
approvvigionamento della compagine savese fosse assicurato, in via esclusiva, dai fratelli DI PALMO 
Massimo, DI PALMO Daniele e DI PALMO Carlo, noti pregiudicati di Francavilla Fontana. Prima di 
passare all'esame delle fonti di prova raccolte, si evidenzia che, sui canto dei tre fratelli DI PALMO, gli 
acce1tamenti documentali consentivano di verificare a carico di DI PALMO Massimo e DI PALMO Daniele 
precedenti specifici in materia di stupefacenti (art. 73 D.P.R. 309/90), mentre a carico DI PALMO Carlo si 
annoverano reati in materia di armi, contra Ia personae contra il patrimonio. 
Evidenziate Ie personalita dei tre soggetti e Ia lora pervicacia net proporsi net settore degli stupefacenti quali 
autorevoli componenti del panorama delinquenziale stanziale net comune di Francavilla Fontana (BR), si 
passera ora ad esaminare e riscontrare il loro coinvolgimento nelle odieme indagini, Ia cui comprensione non 
puo prescindere dagli importantissimi elementi investigativi raccolti il 14 ed il 28 ottobre 2020, quando in 
due distinte occasioni BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio incontrano, all'interno del cimitero di 
Sava, DI PALMO Daniele e DI PALMO Carlo. 

II 14 ottobre 2020, intorno aile 10.39, le riprese all'interno dell'area cimiteriale di Sava consentivano di 
registrare un importante incontro tra BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio con DI PALMO 
Daniele ed un soggetto non meglio identificato (immagini in all. F 1). 



Ancor piu pregnanti gli elementi del 28 ottobre 2020, quando viene accertato, oltre ogni ragionevole dubbio, 
l'esistenza del rapporto tra Ia compagine savese e DI PALMO Massimo di Francavilla Fontana. 
Accade che PANARITJ Antonio, a seguito di alcune rimostranze formulate da PANARITI Teresa sullo 
stupefacente acquistato dalla compagine savese, raggiunge Francavilla Fontana, preleva DI PALMO 
Massimo, e con questi rientra a Sava per incontrare proprio Teresa e confrontarsi sulla qualita della cocaina. 
Nella circostanza, dopo l'incontro "chiarificatore" avvenuto in via N. Sauro all'interno dell 'abitazione di 
PANARITI Nicola, alia presenza di PANARITI Teresa, PANARITI Antonio e DI PALMO Massimo 
incontrano BUCCOLIERO Giuseppe all'interno del cimitero di Sava (immagini in all. F 2). 

I dialoghi intercettati nell'auto durante gli spostamenti da e per Francavilla Fontana, e durante alcuni giri a 
Sava, di seguito dettagliatamente riportati in forma integrale, non lasciano dubbio alcuno sulla natura 
dell'incontro, evidentemente connessa al traffico di cocaina, e le riprese all'interno del cimitero cristallizzano 
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l'evento e -Ia condivisione degli intenti illeciti fra le parti intervenute; in macchina vengono discussi i 
comportamenti di PANARITI Teresa e di suo marito STORINO Cosima detto "Mimmo", sui canto dei quali 
PANARITI Antonio e DI PALMO Massimo formulano una serie di critiche rivolte al lora modo di operare 
nel settore degli stupefacenti. 
Quanta precede avvalora, ancora una volta, l'impmtante ruolo di PANARITI Antonio e Ia costante 
supervisione di BUCCOLIERO Giuseppe in tutte le attivita del gruppo. Oltremodo chiare le esternazioni di 
PANARITI Antonio e DI PALMO Massimo circa Ia possibilita che PANARITI Teresa e STORINO Cosima 
possano aver allacciato, a !oro insaputa, un ulteriore canale di approvvigionamento di stupefacente. 
Come anticipate, i dialoghi in esame offi·ono aile odierne indagini, una incontrovertibile nota di riscontro in 
relazione al vincolo affaristico criminale alia base della frequentazione tra PANARITI Antonio (referente 
della compagine savese perle trattative in materia di droga) e DI PALMO Massimo (esponente di spicco 
della famiglia DI PALMO di Francavilla Fontana, egemone nel traffico di stupefacenti). 
Valutata Ia centralita dei fatti accaduti ill4 ed il 28 ottobre 2020, verranno ora esaminati i numerosi elementi 
di riscontro in relazione agli incontri tra PANARITI Antonio, rappresentante della compagine savese, ed i 
fratelli DI PALMO di Francavilla Fontana, strumentali all'acquisto ed al pagamento di ingenti quantitativi di 
stupefacente, abbondantemente comprovato dalle cospicue somme di denaro, indicate nell ' ordine di svariate 
migliaia di euro, impiegate da BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio per far fronte ai pagamenti 
della stupefacente; verranno evidenziate una serie di conversazioni che testimoniano una frenetica 
operativita della compagine tale da determinare i due personaggi a doversi confrontare, quasi 
quotidianamente, sull'andamento delle attivita di spaccio e sugli introiti derivanti. 
Chiara Ia posizione vetticistica assunta da BUCCOLIERO Giuseppe, cui PANARITI Antonio ripotta Ia 
contabilita appuntata su foglietti per pater costui, procedere previa conteggio, alia rispondenza degli importi 
incassati con il relative "materiale" posto in circolazione. Accettata Ia riconducibilita della stupefacente ai 
DI PALMO di Francavilla Fontana, si procedera a contestualizzare Ia rispondenza tra gli importi emersi coni 
quantitativi di stupefacente gestiti dalla compagine savese. 
In tale sensa verranno riportati e commentati i numerosi dialoghi registrati all ' interno dell ' ufficio cimiteriale 
di Sava- per intenderci l'ufficio del custode- tra BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio che, in 
concomitanza con gli spostamenti di PANARITI Antonio da e per Francavilla Fontana, conteggiano le 
somme di denaro da consegnare ai DI PALMO, parlano degli esiti degli incontri avvenuti, oppure 
pianificano Ia distribuzione della stupefacente ai pusher del territorio. 

AI fine di agevolare Ia comprensione dei dialoghi, occorre sin d'ora evidenziare che BUCCOLIERO 
Giuseppe e PANARITI Antonio, ben consapevoli della pericolosita di eventuali intercettazioni ambientali, 
dando prova di elevate acume criminate, ogni qualvolta affrontavano argomenti pertinenti a! traffico degli 
stupefacenti, adottano, sistematicamente, una serie di cautele volte a neutralizzare un possibile ascolto dei 
!oro dialoghi; le contromisure usate dagli stessi per il raggiungimento di tale proposito sono state le seguenti: 
- repentino abbassamento del tono della voce; 
- utilizzo di appunti manoscritti riportanti le somme ricevute e contabilizzate; 

utilizzo di num_eri - evidentemente codificati - in sostituzione degli effettivi nomi degli interessati, al fine 
di non doverli spe"Cificare e fornire elementi individualizzanti; 
continuo ed" apparentemente ingiustificato battere delle mani o di oggetti vari sui tavolo, al fine di 
procurare fastidiosi e continui rumori; · 
spegnimento del telefono cellulare al fine di eludere eventuali attivita tecniche. 

Un ulteriore elemento utile alia comprensione dei dialoghi e data dalla ricostruzione e contestualizzazione 
delle conversazioni coni luoghi tracciati in occasione degli spostamenti di PANARITI Antonio a Francavilla 
Fontana (BR) e dintorni, avendo modo di verificare che lo stesso, evidentemente in assenza di contatti 
telefonici, raggiungeva sistematicamente i sotto indicati punti di incontro: 
- via Di Castri, altezza civico 12: e il caso di evidenziare che detto luogo e nato per le attivita di spaccio 

ivi condotte dai fratelli DI PALMO Daniele, DI P ALMO Massimo e DI P ALMO Carlo 
soprannominati "diaulicchiu", da sempre egemoni nel settore degli stupefacenti, come attestano i 
numerosi precedenti specifici in materia. In particolare, DI PALMO Daniele risulta tuttora residente in 
via Di Castri n. 10 e, a suo carico, da accettamenti esperiti , figurano numerosi controlli di polizia che ne 
documentano Ia presenza nei pressi della zona garage di via Di Castri, lo stesso luogo in cui vengono 
documentate le soste della Fiat Panda di PANARITI Antonio; 

II Gip- Do!l . .ru1 /-1/e.r.rtwdm Smm d11i 28 



unita abitativa sita in Contrada Santa Croce di Francavilla Fontana riconducibile a CANDIDA Anna 
Pina moglie del pregiudicato CANNALIRE Carmelo che, proprio in C.da Santa Croce, risulta aver 
espiato un periodo in regime di arresti domiciliari. 

Riguardo le vicende giudiziarie di quest'ultimo, si evidenzia il suo pregresso coinvolgimento in reati 
afferenti lo spaccio di sostanze stupefacenti nel centro di Francavilla Fontana in concorso con altri 
soggetti, tra i quali i citati DI P ALMO Massimo e DI P ALMO Daniele, una circostanza che lascia 
ampiamente supportare I' ipotesi . investigativa secondo Ia quale CANNALIRE Carmelo continui ad 
operare nel settore degli stupefacenti in sinergia con i fratelli DI P ALMO, ed in tale assioma potrebbe 
agevolmente collocarsi il rapporto instauratosi con P ANARITI Antonio. 

Annesso n.1 alia trascrizione Progr.3531 de/17/11/2020 ore 17:59 R.l 412/2020 (all. T 2). 
un'unita abitativa sita in Francavilla Fontana- Car·osino riconducibile a DI PALMO Daniele (verbale 
di acquisizione localizzazione GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 11 ). 

- SPS3, zona isolata in aperta campagna in agro del Comune di Francavilla Fontana Annesso 
n.1 alla trascrizione Progr.2289 de/15/10/2020 ore 14:35 R.l 219/2020 (all. T 3). 
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La riconducibilita di detti luoghi ai fratelli di PALMO Massimo e DI PALMO Daniele, oltre che essere 
suffragata da elementi tratti dall'odierna indagine, viene riscontrata dai contenuti dell 'annotazione di p.g. 
redatta da personale della Compagnia Carabinieri di Francavilla Fontana, che conferma le odierne risultanze. 
(annotazione di p.g. del Lgt. MANCA Arltbnio in all. D 12). 

Valutata l'importanza dei rapp01ti sull ' asse Sava/Francavilla Fontana, al fine di fornire un quadro d'insieme 
dei dati raccolti, in concomitanza con gli incontri registrati nei vari siti di Francavilla Fontana CBR), verranno 
evidenziati i contatti, ril evat i poco prima e/o poco dopa, tra PANARITI Antonio e i pusher di Sava, tali da 
ricostruire, nel primo caso Ia raccolta di denaro provento dallo spaccio, nel secondo Ia consegna della 
stupefacente ricevuto e/o comunicazioni relative all'eventuale arrivo. Dette circostanze appaiono comunque 
idonee a stabilire Ia sicura interconnessione delle attivita svolte dai vari soggetti coinvolti in seno alia 
compagine di riferimento. 
Anche in questa caso verranno evidenziati dei punti di ritrovo sistematicamente raggiunti da PANARITI 
Antonio per incontrare i pusher di Sava, avendo modo di verificare che gran parte degli incontri avvenivano 
davanti o nei pressi della abitazioni di questi ultimi o in luoghi evidentemente convenuti. 

Ci6 posto, seguendo il naturale progredire delle investigazioni data dall' avvio delle attivita 
tecniche/ambientali: 

12 marzo 2020 installazione GPS e monitoraggio spostamenti Fiat Panda BR317539 (R.S . 51/20); 

22 aprile 2020 avvio intercettazione ambientale interno ufficio cimiteriale di Sava (decreto autorizzativo 
R.I. 220/2020); 

13 giugno 2020 avvio intercettazione ambientale Fiat Panda (decreta autorizzativo R.I. n. 219/2020); 

26 giugno 2020 avvio intercettazione ambientale Fiat Uno (decreto autorizzativo R.I. 778/2020). 

Verranno di seguito riportati i tratti salienti dell'indagine a riscontro dell'operativita della compagine savese 
coni fratelli DI PALMO di Francavilla Fontana: 

Le prime risultanze che indirizzavano l' indagine verso l'esistenza di contatti con soggetti di Francavilla 
Fontana (BR) avvenivano il 16 marzo 2020, quando PANARITI Antonio a bordo della sua Fiat Panda, 
raggiungeva Francavilla Fontana (BR) e sostava in via Di Castri altezza civico 12, nei pressi dell'abitazione 
di DI PALMO Daniele. 
Nel dettaglio si accertava che: 

Ore 17:09 e successive PANARITI Antonio a bordo della Fiat Panda targata BR317539, dopa aver 
percorso le vie cittadine di Sava, giungeva in via Ofanto (nei pressi dell 'abitazione dei coniugi STORING 
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Cosimo/PANARITI Teresa) restandovi in sosta fino aile successive 17 .16. Ripattito, raggiungeva aile 
17.18 via Sicilia 45 (nei pressi della sua abitazione) e rimaneva in sosta sino aile 17.25. (brogliaccio GPS 
Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 

- Ore 17.25 !'auto riprendeva Ia marcia, usciva dal comune di Sava, percorreva Ia SP 53 sino a giungere nel 
Comune di Francavilla Fontana, percorreva le vie esterne di que! comune ed aile 17.44 giungeva in via Di 
Castri dove effettuava una sosta, nei pressi del civico 12, sino aile 18.30. (brogliaccio GPS Fiat Panda). 

- Ore18.30 !'auto riprendeva Ia marcia e percorrendo a ritroso il tragitto dell'andata rientrava a Sava. 
A11e 18.43 (prog. 86 R.l 218/2020. all. T 4) PANARITI Antonio avverte BUCCOLIERO Giuseppe che lo 
sta ra iun endo a casa e lo invita a scendere. 
Buccoliero: Antonio 
Panariti: uhe bello dove stai? 
Buccoliero: sto mangiando 
Panariti: bravo .. . senti sto venendo a fare un salto ... scendi 
Buccoliero: dove stai tu? 
Panariti : e mo sto venendo ... alia piazza sono arrivato se scendi? 
Buccoliero: alia piazza? 
Panariti: alia piazza sono an·ivato. con/a macclzina sto venemlo ... mo sono arrivato ... scendi 
Buccoliero: stai andando a casa adesso 
Panariti: no, da te sto venendo a passare 
Buccoliero: e passa 
Panariti: sto venendo scendi .. . ciao 

Ore 18.45 !'auto giungeva in via Goito (nei pressi dell 'abitazione di BUCCOLIERO Giuseppe) e rimaneva in 
sosta fino aile 19.01 quando, ripresa Ia marcia raggiungeva via Sicilia 41 (abitazione di PANARJTI Antonio) 
(brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 
Come rileva Ia precedente telefonata, PANARITI Antonio, a! rientro da Francavilla Fontana (BR), chiedeva 
ed otteneva un co11oquio con BUCCOLIERO Giuseppe, un incontro anomalo considerato che i due, nel 
corso delle indagini, dopo aver trascorso insieme le ore del mattino e del primo pomeriggio, difficilmente si 
rivedevano in serata, fatta eccezione per alcuni singolari casi in cui PANARITI Antonio, previo consenso del 
BUCCOLIERO, Io raggiungeva a casa per fatti -urgenti. Ebbene, questa e una di que11e poche occasioni, 
evidentemente dettata da11a necessita di PANARITI Antonio di ragguagliare il suo "capo" sull 'esito 
dell'incontro avvenuto, poco prima, a Francavi11a Fontana. 
Nel mese di marzo, PANARITI Antonio raggiungeva e/o sostava presso i siti di interesse nelle seguenti 
occasioni: 

18 marzo 2020 
tra le ore 11:29:42 e le 11:43 :03 presso SP53 - 72021 Francavilla Fontana 
tra le 11 :49:07 e le 12:13 :49 presso SP53 - 72021 Francavilla Fontana. 
Nel pomeriggio de11a stessa giornata tra le 17:44:43 e le 17:59:02 Via Pietro Di Castri 12 - 72021 Francavilla 
Fontana (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 

25 marzo-2020 
tra le 16:03 :00 e le 16:24:33 Via Pietro Di Castri 12 - 72021 Francavilla Fontana; 
tra le 16:37:37 e le 16:42:29 Contrada Santa Croce Francavilla Fontana 
(brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 

26 marzo 2020 
tra le 14:43:41 e le 15:00:02 Contrada Santa Croce Francavilla Fontana 
(brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 

Nel mese di aprile il monitoraggio del sistema GPS installato sull'auto di PANARITI Antonio pennetteva di 
verificare Ia continuita dei rappotti con i DI PALMO di Francavilla Fontana in occasioni delle soste, nei 
soliti luoghi di interesse, nei sottoindicati periodi. 
Da questo momenta verratmo ripmtati anche i contatti telefonici utili intrattenuti da PANARITI Antonio con 
i pusher di Sava, tra questi D'UGGENTO Amerigo di sicuro tra i piu attivi all'interno del sodalizio e, per 
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questo, in continuo contatto con PANARITI Antonio, gia ripreso in data 13 marzo 2020, all'interno del 
cimitero di Sava, unitamente a DESTRA TrS Gianluca (All. F 3). 

4 apl"ile 2020 

• ' > 

•""··· 
': !h)! IH 

frame del 13 marzo 2020, ore 16:41 

ore 12.28 (prog. 306 R.I. 412/2020, a ll. T 5) PANARJT[ Antonio effettua uno squillo su ll 'utenza di 
D'UGGENTO Amerigo; 

tra le ore 12:45:07 e le ore 13:30:38 PANARITI Antonio effettua una sosta in Contrada Santa Croce 
Francavilla Fontana (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in a ll. D 13). 

Ore 13.48 (prog. 316 Decreta 41212020 R.I. all. T 6) PANARITI'Antonio dice a D'UGGENTO Amerigo di 
USC Ire: 

Amerigo: seAnto'! 
Antonio: ehi bello I clze esci? 
Amerigo: si sto uscendo! 
Antonio: ciao ciao 
Amerigo: 2 minutil ciao ciao 

ore 15.50 (prog. 319 Decreta 412/2020 R.I. all. T 7) BUCCOLIERO Giuseppe avvisa PANARITI Antonio 
di aver lasciato il suo telefonino su i parabrezza, questi conferma e gli dice che sta rientrando. 

07 aprile 2020 
ore 11.11 (prog. 380 Decreta 41212020 R.I., all. T8) PANARITI Antonio invita D'UGGENTO Amerigo ad 
andare a trovarlo: 
Amerigo: pronto? 
Antonio: we bello! 
Amerigo: buongiorno! 
Antonio: dove stai? 
Amerigo: eh."' con Ia mammal 
Antonio: eh, io a casa, sto! 
Amerigo: vengo a trovarti? 
Antonio: si, si, vieni vieni, da tuo padre sto! 
Amerigo: ... 5 minuti. 

11 Gip - Doll.s.rn Alts.rrmrlm JtmlflriiJi 32 



I Anto~io: 
Amengo: 

ciao. 
ciao, ciao. 

- tra le ore 11:31:50 e le ore 11:53:27 PANARITI Antonio effettua una sosta in Contrada Santa Croce 
Francavilla Fontana (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 

- Ore 19.41 (prog. 385 R.I. 412/2020, all. T 9) STORINO Pasquale chiede a suo zio PANARITI Antonio 
dove si trova e se deve passare da casa, Antonio risponde che a breve sara a casa e dice al nipote che potra 
raggiungerlo (inteso a casa di PANARITI Antonio). 

09 aprile 2020 
- tra le ore 09:38:11 e le 09:50:47 PANARITI Antonio effettua una sosta in Contrada Santa Croce 

Francavilla Fontana (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in All. D 13). 
- ore 10.11 (prog. 421 Decreta 41212020 R.I. all. T 10) PANARITI Antonio avvisa D'UGGENTO 

Amerigo che sta passando. 
- Tra le ore 11:21:56 e 1e 11 :42:14 PANARITI Antonio effettua una sosta in Contrada Santa Croce 

Francavilla Fontana (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in All. D 13). 
- ore 12.03 (prog. 425 Decreta 412/2020 RL all. T 11) PANARITI Antonio chiede a PANARITI 

Antonella di raggiungerlo aile palazzine. 

10 aprile 2020 
- Tra le ore 09:53:08 e le ore 10:05:54 PANARITI Antonio effettua una sosta in Contrada Santa Croce 

Francavilla Fontana; 
- tra 1e ore 10:12:56 e le 10:17:09 PANARITI Antonio effettua una sosta in SP53 - 72021 Francavilla 

Fontana (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 
- ore 10.23 PANARITI Antonio chiede a suo fratello Cataldo se e in compagnia del padre e questi 

conferma (prog. 459 Decreta 412/2020 R.I.. all. T 12). 
- ore 11.16 PANARITI Antonio chiede a sua sorella Teresa se puo cambiare i fiori alia mamma (prog. 460 

Decreta 41212020 Rl. all. T 13) . 
- ore 12.20 PANARITI Antonio dice ad Amerigo che lo raggiungera a casa (prog. 462 Decreta 412/2020 

R.l all. T 14). 
- ore JJ.56 PANARITI Antonio dice a sua sorella Teresa che sta arrivando (prog. 466 Decreta 412/2020 

RL all. T 15). 

11 apri/e 2020 
- tra le ore 10:24:28 e le ore 10:45:06 PANARITI Antonio effettua una sosta in SP53- 72021 Francavilla 

Fontana (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 
- ore 11.04 (prog. 479 Decreto 412/2020 R.I., all. T 16) PANARITI Antonio effettua uno squillo verso 

l'utenza di sua sorella Teresa. 
- ore 11.29 (prog. 484 Decreta 41212020 R.I.. all. T 17) PANARITI Antonio chiede a sua sorella Teresa di 

raggiungerlo. 
- ore 12.41 (prog. 487 Decreta 41212020 R.I. all. T 18) PANARITI Antonio dice a D'UGGENTO 

Amerigo che a breve si incontreranno a casa di quest'ultimo: 

Amerigo: 
Antonio: 
Amerigo: 
Antonio: 
Amerigo: 

pronto!? 
pronti! dove stai? 
buongiorno! I 0 minuti neanche sto a cas a ... 
va bene ci vediamo ciao 
ok ciao ciao 

- tra le ore 13:02:24 e Ie ore 13 :12:58 PANARITI Antonio effettua una sosta in Contrada Santa Croce 
Francavilla Fontana (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in a.ll. D 13). 

- ore 13.40 PANARITI Antonio effettua uno squillo verso l'utenza di suo fratello Cataldo (prog. 488 
Decreta 41212020 R.I.. all. T 19) . 

- ore 13.44 PANARITI Antonio dice a suo fratello Cataldo che andra a trovarlo a casa (prog. 489 Decreta 
412/2020 R.I. all. T 20) . 
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15 aprite 2020 
- ore 08.51 (prog. 641 Decreta 412/2020 R.I. all. T 21) PANARITI Antonio avvisa sua sorella Teresa di 

essere aiTivato. Tra le ore 09:15 :46 e le ore 09:35:29 PANARITI Antonio effettua una sosta presso 
l'abitazione di Contrada Santa Croce Francavilla Fontana (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. 
D 13). 

- In quest' ultima occasione, P ANARITI Antonio, dopo aver sostato presso Ia predetta abitazione tra le ore 
09.15 e le ore 09.35, mentre percorre Ia strada per rientrare a Sava, telefona a PANARITI Teresa, sua 
sorella (vroz. 642 R.l 412/2 020 ore 09.39 all. T 22) e Ia invita a "camminare": 

PANARITI Teresa: che vuoi?; 
PANARJTI Antonio: ehi cammina; 
PANARITI Teresa: si (. .. ); 
PANARITI Antonio: (. .. ); 
PANARITI Teresa: ciao. 

Un dato che ne riscontra Ia compresenza sulla stessa strada, benche a bordo di due distinte autovetture, una 
delle quali, con ogni probabilita, procedente a modi staffetta per eludere eventuali controlli delle FF.OO., un 
modus operandi comunemente in uso aile compagini criminali in occasione di spostamenti di ingenti 
quantitativi di sostanze stupefacenti. 

16 aprite 2020 
- tra le ore ~ ll:59:33 e le ore 13 :15 :05 PANARITI Antonio effettua una sosta presso l'abitazione di 

Contrada Santa Croce Francavilla Fontana (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 
- ore 13 .26 (pro g. 690 Decreto 4 I 2/2020 R.I., all. T 23) PANARITI Antonio chiede a D'UGGENTO 

Amerigo dove si trova ed alia sua ripostata "tra cinque min uti sono a casa" gli dice che Io raggiungera. 

18 aprile 2020 
- tra le ore 12:28:57 e Ie ore 12:37:34 PANARITI Antonio effettua una sosta in Contrada Santa Croce 

Francavilla Fontana (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 

Nel richiamare i precedenti aspetti di interesse investigative correlati alia frequentazione di PANARITI 
Antonio con i fratelli DI PALMO di Francavilla Fontana, si evidenzia che tra it 21 ed it 24 aprite 2020 
l' esame congiunto delle intercettazioni telefoniche in atto con le risultanze tecniche rivenienti dai dati forniti 
dal sistema GPS installato sulla Fiat Panda di P ANARITI Antonio, permetteva di ricostruire una serie di 
eventi riconducibili a trattative per l'approvvigionamento di stupefacente attraverso un canale alternative a 
quello assicurato dai fratelli DI PALMO che, con ogni probabilita, ne erano momentaneamente sprovvisti. Si 
ricorda che all'epoca si versava in piena emergenza sanitaria - Covid 19 - ed anche l'approvvigionamento e 
lo spostamento di sostanze stupefacenti, pare avesse risentito del lockdown impasto dalle autorita di governo 
che limitavano Ia Iibera circolazione sui territorio. 

Net dettaglio accadeva che il 21 aprile 2020 PANARITI Antonio, a bordo della sua Fiat Panda targata 
BR317539 si recava, per tre volte di seguito, presso Ia villa/abitazione ubicata in contrada Santa Croce- agro 
di Francavilla Fontana. 
II tracciamento del GPS consentiva di registrare un primo transito davanti Ia predetta abitazione intorno aile 
ore 10.00, una prima sosta tra le ore 12.16 e le ore 12.27 ed una seconda sosta tra le ore 17.22 e le ore 17.31 
(brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 
Aile ore 12.18, interveniva un importante contatto telefonico (prog. 868 Decreto 412/2020 R.I., all. T 24) tra 
PANARITI Antonio (evidentemente in sosta nei pressi dell'abitazione in contrada Santa Croce) e la sorella 
PANARITI Teresa: 

stralcio conversazione di interesse 
amiss is 

PANARITI Antonio: senti qua ... ell non e che ti trova per caso ilnumero di telefono di uno di tulle e tre 
di quelli di (. .. ) ; 
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PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 

no no i telefoni no; 
mannaggia .. . va bene dai. . perche io sto qua ... no sto qua; 
ah; 
(. . .) so1w andato da zia Maria aile dieci e mezza ... sono venuto aile dieci e mezza e 
uscita Ia moglie e mi ha detto clze non ci stava ... e mi lza detto di venire verso 
mezzogiomo ... ora so no venuto a mezzogiomo di nuovo da zia Maria; 
be,· 
e ha detto che sta preoccupata che quello non sta tornando .. . e sto aspettando qua 
come un coglione ... a/lora se non( .. ); 
si si; 
( .. ) sto aspettando come cazzo (. .. ) va be,· 
rna non e uscito nessuno?; 
(. .. ) ; 
non e uscito nessuno ora che sei andato?,· 
no .. . Ia moglie ha detto che sta pure preoccupata che a quest' ora doveva stare a 
cas a,· 
digli ... gli hai detto che sei mio fratello ?,· 
lo sa lo sa( .. ) ,· 
e nose no (. .. ); 
va bene dai ... va bene; 
okay .. . okay ... digli che non puoi ritornare,· 
va bene okay ... ciao. 

II dialogo che precede, chiaramente allusive, alia luce della sosta di PANARITI Antonio davanti casa di DI 
PALMO Massimo, veniva decodificato e chiarito nei suoi reali contenuti: PANARITI Antonio voleva 
sapere se Ia sorella avesse il numero di telefono uno dei tre fratelli DI PALMO, e Te1·esa rispondeva di no; 
di seguito Antonio, nel confermare di attendere di uno di loro, aggiungeva che Ia moglie di questi era 
preoccupata per il mancato rientro del marito. Infine, Te1·esa chiedeva ad Antonio se avesse detto alia donna 
che era suo fratello e questi, nel confermare, aggiungeva che lo sapeva gif1. 
Quest'ultima richiesta di PANARITI Teresa permetteva di raccogliere un oggettivo elemento di riscontro: 
PANARITI Teresa vantava una conoscenza pregressa dei fratelli DI PALMO, un dato oggettivo sicuramente 
ascrivibile al coinvolgimento della stessa nelle dinamiche afferenti Ia gestione degli stupefacenti, con ogni 
probabilita, in sinergia con suo marito STORINO Cosima, come gia detto anch'egli inserito in contesti 
criminali afferenti il traffico di stupefacenti, all'epoca non operative in quanta ristretto nel carcere di Milano 
dal precedente 14 febbraio, poiche tratto in arresto in flagranza di reato per detenzione, in concorso con suo 
cugino D ' AMATO Pasquale, di 11 kg di marijuana, 1 1 kg di hashish e 56 grammi di cocaina a Milano (illh 
D 14). 
Una richiesta, quella di PANARITI Teresa, che consente di riscontrare l'esistenza di precedenti rapporti con 
il canale di approvvigionamento dei fratelli DI PALMO, un 'evidenza che riporta, anche in epoca precedente 
all'indagine, Ia sostanziale stabilita dell ' individuato asse criminale. 
Per quel che riguarda Ia momentanea mancanza di approvvigionamento di stupefacente, un ulteriore 
riscontro promanava da alcune telefonate intercettate sull'utenza di D'UGGENTO Amerigo,. tra i pusher piu 
attivi di Sava, e per questa all 'epoca intercettato nell'ambito di questa procedimento penale; questi, mentre 
PANARITI Antonio andava e tornava da Francavilla Fontana (BR) per cercare di acquistare lo stupefacente 
e pater rifornire i pusher, lamentava alia sua ragazza GIUMENTARO Dejanie Ia carenza di droga (prog. 308 
ore 13.36 R.I. 460/2020 del21 a rile 2020 all. T 25: 

D'UGGENTO: 
GIUMENTARO Dejanie: 
D'UGGENTO: 
GIUMENTARO Dejanie: 
D'UGGENTO: 
GIUMENTARO Dejanie: 
D 'UGGENTO: 
GIUMENTARO Dejanie: 

... stralcio conversazione di interesse ... 
( .. ),· 
ehi ... e; 
che staifacendo? 
niente ora ho fin ito; 
e niente per me un bordello .. . tutto negativo; 
uh; 
ORA TOCCA A LECCE; 

E COME ••• COME VAl? 



D'UGGENTO: 
GIUMENTARO Dejanie: 
D'UGGENTO: 

GIUMENTARO Dejanie: 
D'UGGENTO: 
GIUMENT ARO Dejanie: 
D'UGGENTO: 

GIUMENTARO Dejanie: 
D'UGGENTO: 

GIUMENTARO Dejanie: 
D'UGGENTO: 

GIUMENTARO Dejanie: 
D'UGGENTO: 
GIUMENTARO Dejanie: 

CON A NTONIO; 

ah. .. pizza; 
con Antonio e con Giovanni (. .. ) ora net pomeriggio ci dobbiamo vedere aile 
due e mezza e ci organizziamo (. .. ); 
oggi? 
ah? 
oggi? 
per forza ... senza che pass a un altro giorno (. .. ) clze e domani ... domani non fa 
niente perche i/ ritardo se ne par/a dopo domani e lzai perso un bordello 
capito? ... anclze perche /e macclzine non stanno camminando proprio pii't (. . .) 
si devono cambiare le gomme ... sono arrivate proprio; 
uh; 
ora nel pomeriggio alle due e mezza ci dobbiamo vedere (..) ora a cas a in 
campagna dobbiamo stare; 
ah; 
io Antonio, Giovanni un casino... questa mattina siamo andati e ritornati, 
andati e ritonzati, siamo andati a vuoto abbiamo fatto... va bene va ma 
vaffanculo va ... comunque dai ora sto mulando a casa vado a mangiare anclze 
io a volo poi ti vengo, ci vediamo giit cosi ti spiego e dopo me ne vado cite mi 
aspettano /oro okay? 
va bene; 
ciao ciao 
ciao ciao. 

Premesso che dall 'esame compless ivo delle conversazioni intercettate sull ' utenza di D'UGGENTO Amerigo 
e per sua stessa ammiss ione nel corso delle dichiarazioni rese il 26 marzo 2021, emergeva in maniera 
cristallina che questi , aile direttive di PANARITI Antonio, si adoperava senza soluzione di tempo nello 
spaccio di sostanze stupefacenti , il contenuto della telefonata citata offriva un chiaro elemento di ri scontro 
all' asserita carenza di stupefacente ed ai vani tentativi di approvvigionamento esperiti da PANARITI 
Antonio presso l' abitazione di contrada Santa Croce - agro di Francavilla Fontana, muovendo verso Ia 
concreta necessita di dover spingersi a concludere un acquisto di stupefacente a Leece, ove evidentemente il 
D'UGGENTO manteneva contatti con altri fornitori. 
Un'ipotesi investigativa pienamente riscontrata il giorno successive, il 22 aprile 2020, quando il 
tracciamento dell'utenza di D'UGGENTO Amerigo consentiva di monitorare la sua presenza a Leece e di 
registrare, aile ore 10.39 (R.I. 460/2020 prog. 360, all. T 2Q) un contatto telefonico (cella d 'aggancio Leece 
Zona industriale c/o Enel s.n.) con l'utenza 3806598320 (intestata a MURATOVIC Bjserca nata in 
Jugoslavia il 9 dicembre 1959 residente a Leece via Taranto n. 100 CAMPO PANAREO) in uso ad un 
soggetto, dal marcato accento straniero, col quale era in procinto di incontrarsi. · 

Uomo n.m.i .: 
Amerigo: 
Uomo n.m.i. : 

entra, entra ... 
vengo sempre li? 

Stralcio conversazione di interesse 

no, entra .. . dritto ... non sub ito a destra ... 
( cade Ia linea) 

Vista Ia cella d' aggancio e considerata Ia residenza del suo interlocutore, si ritiene altamente probabile che 
D'UGGENTO Amerigo abbia raggiunto CAMPO PANAREO di Leece, sito stabilmente occupato da rom 
notoriamente dediti allo spaccio di sostanze stupefacenti . 
Ancora piu rilevanti i fatti del 23 aprile 2020, quando PANARITI Antonio, dopo aver effettuato due soste 
presso uno dei siti di interesse in agro di Francavilla Fontana (BR) tra le ore 09:37:23 e le ore 09 :48 :51 e 
tra le ore 11:25:54 e Ie ore II :33 :55 Contrada Santa Croce - 72021 Francavilla Fontana (brogliaccio GPS 
Fiat Panda BR3I7539 in all. D 13), intorno aile 13 , dal monitoraggio della sua utenza cellulare, risuita nei 
pressi dyl capoluogo salentina, come anche D'UGGENTO: 
- utenza di D'UGGENTO Amerigo aile ore 12.53 aggancia Ia cella di Leece zona industriale c/o Enel (R.L 

460/2020); 



utenza PANARITI Antonio, aile ore 13 .04, aggancia cella di Via Foscolo s.n. Campi Salentina (LE). (R.I. 
412/2020). 

A seguire, le due utenze facevano rientro sotto copertura in area di Sava tra Je ore 13.51 (utenza PANARITI 
Antonio) e Je ore 13.55 (utenza di D'UGGENTO Amerigo). 
Iq definitiva, gli elementi sin qui riportati deponevano a pieno titolo in relazione aile attivita condotte da 
PANARITI Antonio e D'UGGENTO Amerigo peril procacciamento della stupefacente, di sicuro una delle 
principali fonti di.reddito della compagine in disamina. 
Sin qui elementi esclusivamente tecnici , comunque idonei a documentare Ia stabilita del rapp01to tea Ia 
compagine savese ed i fratelli DI PALMO di Francavilla Fontana; a seguire, con l' avvio delle intercettazioni 
ambientali all'interno dell 'ufficio cimiteriale di Sava, e dopo quelle veicolari a bordo delle auto utilizzate da 
PANARITI Antonio, verranno riferiti i contenuti dei dialoghi di interesse probatorio pe1tinenti al traffico di 
stupefacenti. 

LA RETE DI DISTRIBUZIONE DELLO STUPEFACENTE 

Come anticipato in premessa, Ia compagine savese gestiva in totale monopolio Je attivita di spaccio su Sava e 
Torricella, avvalendosi dell ' operosita di una rete di spacciatori che gestivano vari punti di spaccio e 
riuscivano a soddisfare Je richieste di numerosi assuntori ; trattasi di D'UGGENTO Amerigo e sua madre 
PADERI Monica, TOMASELLI Fabio, BERNARDI Angelo, LEONE Massimiliano e suo fratello 
LEONE Daniele, DESANTIS Cosimo, e infine RUSSO Stefano operativo su Torricella. 
Ulteriore e importante attivita di spaccio veniva dscontt·ata presso l'abitazione dei coniugi STORINO 
Cosimo/PANARITI Teresa, in via Trento n. 125, Ill piano, dove veniva scoperto un'incessante 
andidvieni di assuntori che, raggiungevano l'abitazione a tutte le ore del giorno e della notte. A gestire 
le attivita di spaccio erano i suddetti coniugi, con Ia fattiva collaborazione del loro figlio Pasquale e di 
PANARITI Cataldo, fratello di Teresa e di Antonio, abitante al piano terra di via Tl·ento n. 125, con 
l'occasione apporto diD' AMATO Pier·a, moglie di PANARITI Cataldo. 
Sui canto di gran parte dei soggetti fin qui citati , molti dei quali sottoposti ad intercettazione telefonica, 
verranno riportati gli elementi di riscontro a supporto delle attivita delittuose paste in essere, Je indicazioni 
fornite da alcuni dichiaranti, e Je circostanziate notizie fornite da D'UGGENTO Amerigo e da sua madre 
P ADERl Monica in data 26 marzo 2021 . 
Le posizioni di alcuni di !oro verranno oltremodo cristallizzate, dalle dichiarazioni raccolte da alcuni 
assuntori che, in occasione di alcuni sequestri di stupefacente operati nel territorio di Sava, hanna fornito 
elemnti di riscontro in relazione aile loro attivita di spaccio. 

LE ATTIVITA' DI SPACCIO CONDOTTE DA STORINO COSIMO, PANARITI TERESA, 
P ANARITI CATALDO E D' AMATO PIERA NELLE P ALAZZINE DI VIA TRENTO 125 

Come si avra modo di apprezzare nel corso dell ' esposizione dei fatti qui di seguito nan·ati, i coniugi 
STORINO Cosima e PANARITI Teresa, all'interno della !oro abitazione, ubicata al terzo piano di via Trento 
n. 125 in Sava, risultano stabilmente impegnati in una proficua attivita di spaccio riscontrata da numerose 
cessioni di stupefacente in favore di giovani assuntori del luogo che, secondo un modus operandi, 
evidentemente ben consolidate nel tempo, ottenuto il permesso di salire al terzo piano, raggiungono 
l'abitazione, e sostando sulla soglia d'ingresso, acquistano le dosi per illoro consumo personale. 
Nel corso dell'indagine emergeva il coinvolgimento di PANARITI Cataldo, detto Aldo, fratello di Teresa, il 
quale, abitante col suo nucleo familiare al piano terra della stesso civico 125, risulta anch'egli attivo nella 
vendita di stupefacenti; in merito, verranno evidenziate Je conversazioni al citofono durante le quali 
PANARITI Teresa, in presenza di taluni assuntori, li indirizza a suo fratello, al piano te1ra, oppure indichera 
agli stessi di salire e quindi approvvigionarsi presso di lei . Ulteriore riferimento ridondante, nel corso delle 
comunicazioni con gli assuntori, e !'invito rivolto da PANARITI Teresa, a fare particolare attenzione 
all'accesso ed all'uscita dallo stabile poiche suo marito STORINO Cosima, agli arresti domiciliari, potrebbe 
essere oggetto di controllo da parte dei carabinieri; in tale contesto Ia donna invitera gli assuntori a scendere 
perle scale e non utilizzare l'ascensore. Si segnala infine che l' abitazione di che trattasi ed il condominia di 
via Trento 125 risulta asservito di un impianto di videosorveglianza che consente ai coniugi 
STORINO/PANARITI di monitorare tutti i movimenti all'esterno del condominia stesso. 
Su queste premesse, indicatrici di una peculiare ed attenta dedizione all'attivita di spaccio, si collocano le 
dichiarazioni acquisite nell ' ambito del presente procedimento pen ale che riscontrano, da parte di tutti i 
dichiaranti, Ia notorieta e Ia stabilita dell'attivita di spaccio di cocaina in via Trento nonche Ia posizione 
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ve1ticistica di STORINO Cosimo, noto come Mimmo "u zingaro", in favore del quale BUCCOLIERO 
Giuseppe aveva inizialmente demandato Ia gestione dello spaccio su Sava, una soluzione evidentemente poi 
rivista, dal momenta che lo stesso veniva tratto in arresto a Milano. 

!114.12.2020 ANDRISANO Alessandro Domenico, sottoposto ad interrogatorio riferiva (all. D 6): 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

VOCE UOMO: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

ANDRJSANO: 

VOCE UOMO: 
ANDRISANO: 

.. . OmiSSIS .. 

Lei mi ha detto che voleva parlarmi anche di traffico di droga su Sava. 
su Sava ... 
Okay, allora mettiamo .. 
ho conosciuto if PANARITI tramite la sorella. 
Che si chiama.? 
Teresa. 
E che fa Teresa? 
Teresa occupa lo spaccio pii't. grosso di cocaina in Sava, e if massimo insomma. L 'ho 
saputo perche insomma a/ bar frequentatori assidui di questa Teresa, etc., etc., ragazzi 
e ragazzini ... periJ e l'unica clze non Ita a clzefare con if CANIGLIA, invece gli a/tri 
si in quanto 

omissis 
Quindi questi erano legati a PANARITI Teresa questi nomi che mi stafacendo? 
No, PANARITI Teresa e l'unica che lavora p er conto proprio. 
Neanche per BUCCOLIERO? 
Non lo so. 
Non lo sa .. . va bene. 
Non lo so .. . 

. . . om iss is .. 
Nel chiosco Via per Lizzano .. . Sava, Via p er Lizzano, sta sempre li. E la signora Teresa, 
va bene .. . la signora Teresa e .. . 
Poi? 
Niente, Ia signora Teresa effettua, sempre di spaccio di cocaina, nella propria 
abitazione 

II 20 gennaio 2021 ANDRISANO Alessand1·o Domenico visionava un fascicolo fotog..afico e l'iferiva 
(all. D 7): 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M:DE NOZZA: 

ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

omissis 
A Sava. Poi? 
La signora Teresa PANARITI, Mimmo STORINO. 
Teresa perc he 1 a conosce? 
A/lora, Teresa (inc.) 1'/w conosciuta tramite if padre. Perclze dottore? II padre, elzlzlz .. 
andavamo in campagna insieme, pure con mia moglie. Dopodiclze "No, mo' sta per 
uscire mio figlio, sta per uscire mio. Poi lw conosciuto . .. so clze ci ha due figli 
masclzi, di cui uno A/do e l'altro Antonio. Antonio 1'/zo conosciuto persona/mente 
dottore; in un periodo mi venne ... venne al bar dove voleva .. 
su di lei, su Teresa che cosa sa? E' attiva nel traffico di droga? 
Non ho capita, dottore. 
E' attiva in qualche (inc.) ? 
Teresa? Si. 
in che cosa? 
Traffico di cocaina; Secondo me e Ia numero uno a Sava. 
Ma p erche. cioe, voglio dire, quando lei ci da queste informazioni le da sulla base di 
informazioni ricevute nel bar .. . 
No, no. 
. . . perche ha (inc.) . . . 
Sostanza .. . 
... lei ha visto droga a casa di questa? 
Si, e le so dire anclze dove lo fanno, come lo fan no. 
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P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 

ANDRISANO: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

om iss is 
Teresa invece? 
Teresa io l'ho conosciuta percluf lw accompagnato diversamente alcuni amici miei a 
prendersi Ia cocaina. 
Da Teresa? 
Da Teresa .. 
E perche voi... 
... dove c'e anche ilfratello clze lo fa attualmente. 
E perche voi da Manduria andale a comprare Ia droga a Sava? 
Allora, questa a me mi e successo nel duemila ... fine 2019 ... nel 2020, perche io 
dottore nonle nascondo che nonfacevo ... non vedevo questa sostanza per me sclzifosa 
forse da/200812009. Mi ero proprio allontanato, perche poi ho aperto il bar ... mi sono 
ritrovato a conoscere Teresa, le dicevo, perclze Ito accompagnato degli amici miei del 
paese, pUt perclze ormai oggi si usa fare le porzioni, i cosiddetti vintini, clze non tutti 
fanno. 
li? 
I VINTINI. CON VENTI EURO UN RAGAZZO CHE NON CI HA SOLD!, ACQUISTA .•. 

Cocaina. Quanta e? Che peso ci hail vintino .. un quarto? 
Avnl... no, avril: un 0,1 - 0.2. 
Zero dieci grammi di cocaina? 
0,2 ... 
Un decimo di grammo ... due decimi di gramm.o ... va bene. 
IN PIU SO CHE A LIVELLO QUALITATIVO E LA NUMERO UNO. 

Ma lei lavora per chi. da sola o per con to di qualcuno altro? 
io Ia fonte Ia so, non voglio ... siccome non voglio ... o non so no qua per dire bugie: so 
clze e Ia moglie di Mimmo STORINO. Mimmo STORINO negli ultimi. da quando e 
uscito Giuseppe B UCCOLIERO lza acquistato questa personaggio, perclze e stato lui a 
proporgli direttamente di dargli dieci, sette ... cinquemila euro Ia settimana in modo 
tale da fargli fa ... da fargli avere una piazza di spaccio unica a Mimmo STORINO. 
E chi e che gliel'avrebbefatta avere? 
BUCCOLIERO. 
Quindi BUCCOLIERO m1rebbe sostanzialmente consegnato una piazza di spaccio a 
STORINO, e quindi alla moglie Teresa. 
In automatico. In pUt .mi ricordo anclze un portico/are del B UCCOLIERO, se glielo 
posso aggiungere, dottore. I fratelli MALANDRINO da quando e uscito 
BUCCOLIERO, BUCCOLIERO lza preso- per quanta io sappia -Ia carica nel paese 
di Sava. Non so se e.ffettivamente da droga, pero mi ricordo un particolare. II 
CANIGLIA avemlo quest( due _afjiliati di conto suo, quindi i fratelli MALANDRINO . 
si recb ... andammo una volta io ... io un paio di volte sono andato sicuro a trovarlo, 
perclze lavora al cimitero a Sava, pero c'e stato un discorso, avevo fatto ... poi 
raccontatoci dal .CANIGLIA, in cui il CANIGLIA andava da BUCCOLIERO e gli 
diceva, gli clziese umi cortesia in modo tale che ... 
Questa racconto lo rende a noi perche ci ha partecipato? 
Non ci ho partecipato .. 
E quindi chi glielo ha riferito? 
II CANIGLIA. 
il CANIGLIA. Lei e andato mai direttamente? 
Dove? 
Da Teresa. Mi lza detto "Una volta so no andato anclte 'io ". 
No, sono amlato io ad accompagnare, Ito accompagna... No, mai so1w andato io 
persona/mente da Teresa. 

Poi lafoto numero due e? 
Teresa. 
Teresa, Ia moglie di? 

om iss is 

Mimmo STORINO, lafoto numero quattro. 
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om iss is 
P.M. DE NOZZA: Va bene. E quindi abbiamo parlato di BUCCOLIERO, abbiamo parlato di Teresa. 

Riconosce altre jato? 
ANDRTSANO: Si, Mimmo STORINO. 
P.M. DE NOZZA: Mimmo STORING, sarebbe il marito . . . 
ANDRTSANO: it marito della Teresa. 
P.M. DE NOZZA: della PANARITI Teresa. Poi? Nella jato numero uno . .. 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRTSANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRTSANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRTSANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRTSANO: 
VOCEUOMO: 
ANDRTSANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRTSANO: 
VOCEUOMO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRTSANO: 
VOCEUOMO: 
P.M. DE NOZZA: 

amiss is 
Eh. .. non lo so, deve dirmelo lei. 
Si, e lui. 
Lafata numero sedici e STORING Cosima. 
Perfetto. 
A/lora metta Ia firma sopra. STORNO Cosima ... 
Datto, mi scusi rna ripe to - stando .. . forse so no le stesse due persone. 
Firmi, fir mi. firmi qua ... 
Mi sqtsi, dottore. 
II marito di Teresa? 
Si. 
STORING Cosima e STORING Pietro sana jratelli? 
STORING Pietro .. 2 
No, probabilmente (inc.) questa. 
STORING Pasquale? 
Figlio. 
No, Pasquale e jiglio di Teresa. 
Va bene, e questi STORINO lei ... quest'ultimo STORINO clze ha sostanzialmente 
citato, Cosima, e attivo nel traffico di sostanze stupejacenti? 

ANDRTSANO: Che io sappia si. 
P.M. DE NOZZA: Che io sappia si, ma per come l'ha conosciuto? 
ANDRISANO: ·No, 1'/zo conosciuto poco. Io lzo saputo piii della moglie, e ... della moglie insomma, 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRTSANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRTSANO: 
P.M. DE NOZZA: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRTSANO: 
P.M. DE NOZZA: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRTSANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRTSANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 

che gestisce it traffico di droga. 
Teresa? 
Teresa. 
E questa e il mar ito di Teresa .. . va bene. 
Lui so che e stato arrestato da poco a Milano, insomma perche .. 
Si, si .. . . sana voci che poi si sanno voglio dire, 
Va bene. 
Sostanzialmente e quell a poi Ia base, no? 
Okay, va bene. 

. .. . omissis ... 
va bene. Poi riconosce altre persone? 
Si, questa e A/do PANARITI. 
A/do P ANARITl Sarebbe il? 
il fratello di Teresa. 
Anche lui e attivo nel traffico di droga? Che lei sappia. .. non mi deve dare risposte, .. 
Che io sappia no. 
No, non lo sa. Poi? mi ci metta una firma li sotto, numero sei. Quindi Iafata numero sei 
riconosce P ANARITI A/do. 

ANDRTSANO: scusi, unafirma? 
P.M. DE NOZZA: Si, come hafatto prima. 
ANDRTSANO: Ah, okay. 

amiss is 

tratto da verbale di s ontanee dichiarazioni rese da D'UGGENTO Ameri o (all. D 9): 
om iss is 



Poi vi voglio parlare di Teresa PANARITI e suo marito Mimmo STORINO: !oro spacciano sia cocaina 
clze u(pmo" presso La foro abitazione sita nelle ~<case popolari"1 mentre il {jglio Pasquale spaccia 
prevalentemente u{!lmo" spostandosi a bordo della sua macchina1 una Fiat Punto bianca1• per acquistare 
da Teresa e Mimmo 1 basta cito{pnare a cas a loro1 e qubuli g_li stessi1 mediante llll sistema di 
videosorveg_lianza con tante telecamere1 si rendono conto di chi sia1 e poi si a{(acciano anc/ze clziedendo 
UC!zi e?"; individuatO f'acqttiren(e 1 f0 {_alt/l0 Safire a CaSa f0r0 1 dOVe f'acquireftte1 prima di elttfafe1 bttSSa 
al foro portoncino di casa; foro hanno La porta d'ing_resso con un catenaccio nella parte posteriore1 per 
cui l'acquirente1 che aspetta sui pianerottolo1 dalla {_essura della porta aperta e bloccata dal catenaccio 
conseg_na if denaro 1 e quindi riceve La dose di stupe{jt.cente; per anni foro erano conosciutissimi tra g_li 
assuntori di stupe{_acenti perc/uf trattavano La sostanza con prezzi uimbattibili"1 riuscendo ne/l'arco di 
dieci anni a vendere anc/ze meu.o chilo di cocaina al mese1 e con tutti i soldi g_uadag_nati hanno acquistato 
terreni1 mezzi ag_ricoli1 altre proprieta1 vetture di g_rossa cilindrata1 moto e moto d'acqua1 il tutto intestato a 
parenti o prestanomi1 tra cui g_li zii1 ed in particolare lo zio di Mimmo chiamato in dialetto uNzino"1 clze 
g_estisce una macelleria in Via San Francesco a Sava. 
Teresa PANARIT/1 il marito Mimmo STORINO ed illoro fl.g_lio Pasquale hanno anc/ze un ragazzo che li 
aiuta nello spaccio1 clze si c/ziama Mimmo D'AMATO e abita alle spalle dell'abitazione del eapa di 
Antonio PANARIT/1 in Via Muzio Scevola n. 16; Mimmo D'AMATO si erende da Teresa circa 20 
g_rammi di cocaina al g_iorno e La vende presso La sua abitazione; basta andare sotto casa stta1 cito{pnare1 e 
lui ti [a salire per conseg_narti La cocaina; non so dire se lui La cocaina La pag_a a Teresa erima di 
prenderla o dopo averla spacciata tutta. 
So clze Teresa PANARITI nasconde La cocaina nei pressi dell'abitazione della sorella Antonella1 La q_uale 
abita in campag_na1 all'ang_olo doeo La Contrada Monaci1 sulla strada di Torricella1 nei eressi della 
Contrada Trullo Lungp1 e li le viene comodo percluf riesce ad occultare La sostanza nella campag_na 
adiacente1 eerclze Antonella non tiene niente in casa. 
Teresa ha anche La diseonibilita di un 'altra abitazione1 cite non e in testata a lei1 clze si trova nei e.ressi 
della chiesa a flanco della {jt.rmacia sulla strada di U!!f!imto1 in Via Silvio Pellico n. 41 e ll1 oltre a 
custodire uno scooter T-Max1 una moto Suzuki GSX 1000 nera {.anclze ileadre Mimmo Ita una Suzuki 
GSX 1000 di colore nero e dorata1 che earclzeg_g_ia nelle palazzine1 ma non so se e intestata a luii 1 uno 
scooter 50cc1 lllt Veseone 125 ed una moto KTM 2501 tutti mezzi clze ripeto sono intestati a eresta'nome1 

probabilmente nasconde li anche della sostanza stuee[acente1 c/ze io lw visto qualche volta clze ci sono 
andato con suo flg_lio Pasquale; inoltre Teresa /za anclze un altro nascondig_lio presso un'abitazione in 
campag_na1 nei pressi della vecclzia stazione [§rroviaria di Sava1 e si rag_g_iung_e eercorrendo La strada 
provinciale 941 prendendola da flanco al cimitero di Sava1 e l'abitazione in questione e una vii/etta 
abbastanza ben riflnita sulla sinistra1 eoco erima di arrivare all'incrocio co1tla strada successiva. 
Intendo inoltre af!f!iung_ere clze Teresa PANARITI e in possesso di un aeeareccltio uiammer"z cite lza 
eag_ato 1800 euro e serve eer inibire le microseie". 

omissis 

tratto da verbale dis ontanee dichiarazioni reseda PADERI Monica all. D 10): 
om iss is 

Poi ci sono tutti g_li altri a Sava clze {_anno veramente spaccio; sono TERESA PANARITI coil il marito 
STORINO Mimmo ed il {jglio STORINO Pasquale1 clze abitano aile palazzine comunali sulla via eer 
Marug_g_io; e da dieci anni clze seacciano ed ltanno acquistato tanti terreni1 mezzi ag_ricoli1' so che a casa 
lzanno numerose telecamere1 due cani ed uno strumento clze (a spegnere i tele{pni1 non so di ereciso come 
si chiama lo strumento1 ma questo particolare mi e stato con[§rmato eroprio da suo (ratello PANARITI 
Antonio. 

omissis 

Non v'e dubbio che Je dichiarazioni riportate, sono in linea di principio validamente sovrapponibili; se da un 
Jato quelle riferite da ANDRISANO Alessandro Domenico sono largamente validate dal suo riconosciuto 
inserimento in un contesto di elevato spessore criminale, quelle di D'UGGENTO Amerigo e di sua madre 
PADERI Monica sono frutto della sicura convivenza di entrambi all'intemo della medesima compagine 
savese, ed in tale contesto, le !oro dichiarazioni assumono piena valenza probatoria. Peraltro, le attivita 
condotte, ed m particolare l'intercettazione ambientale all'interno dell'abitazione dei coniugi 



STORINO/PANARJTI, di cui ci si occupenl nella parte che segue, riscontrano appieno quanto asserito dai 
medesimi dichiaranti. 
Si precisa che questa p.g., ai fini di una oggettiva interpretazione degli elementi acquisiti ed alia luce di 
numerosi episodi riconducibili a cessioni di stupefacente registrati, privilegiava le registrazioni nel 
coa·so delle quali gli interlocutori venivano indicati col nome di battesimo. 
AI riguardo, altamente significative ed al contempo prodromico per Ia comprensione degli ulteriori elementi 
acquisiti, risulta il contenuto del dialogo intercettato aile ore 11.59 e segg. del 30 settembre 2020, prog. 579 
R.I. 1125/2020, quando PANARJTI Teresa specificava ad un suo cliente di nome Gianfranco, non 
identificato "no!( ... ) io ( ... )solo pezzi ... io faccio pezzi da 20 da 40 ... lavata sono 150 e tm grammo ... " 
(all. T 687'): 

Ore 12.20.23 suonano al citofono. 
Teresa: chi e? 
Ore 12.21.15 (rumori di apertura porta) 
Teresa: che vuoi? 
Gianfranco: cinquanta ce ne stanno? .. . ce l'hai da cinquanta? 
Teresa: aspetta che veda; 
rumore di chiusura portae dopo pochi secondi di ape1tura di una p01ta 
Teresa: oh Gianfra o ventini o lavato percluf (..) a tenon ti cambia 
Gianfranco: che cosa?; 
Teresa: sei vuoi ( ... ) lavato solo da pezzi da 50 faccio io ( ... ); 
Gianfranco: a/lora( .. .); 
Teresa: elz ... no Gianfra (mfr. Gianfranco) ridammela ... no nose no ridammelo tranquillamente ve 

lo lavate voi io ( ... ) if ventino; 
Gianfranco: (. .. ) ; 
Teresa: 
Gianfranco: 
Teresa: 
Gianfranco: 

e faccio pure if ventino pure?; 
che piit?; 
non lo so siccome lwi detto un grammo io un grammo non lo tengo; 
ah ... questa e ( .. .) ?; 

Teresa: no! ( ... ) io ( ... )solo pezzi ... io faccio pezzi da 20 da 40 ... lavata sono 150 e un grammo ... 

Gianfranco: 
Teresa: 
Gianfranco: 
Teresa: 
Gianfranco: 
Teresa: 
Gianfranco: 
Teresa: 
Gianfranco: 

pero a te non ( ... ) if grammo non lo trovi; 
io non I 'ho mai visti; 
e ... sempre lei lavata ( .. .); 
questa lo (.); 
no questa e di questa parte ... Ia vuoi il ventino o no?; 
eh,· 
okay va bene: 
( .. ) ; 

( .. . );ciao; 
ciao. 

La conversazione che precede non si presta ad interpretazioni alter·native: P ANARITI Teresa pone in 
vendita dosi di cocaina, compreso il "tipico" ventino, ed il crack, quest'ultima, com'e noto indicata 
come "basata" o "lavata", cioe ricavata dalla cocaina tramite processi chimici con I'utilizzo di 
bica1·bonato di sodio o ammoniaca, e poi assunta ·inalando il fumo dopo aver surriscaldato i cristalli in 
pipe apposite di vetro o dcavate spesso da bottiglie di plastica modificate o lattine, questa operazione 
provoca degli scricchiolii che danno origine al suo nome. 

DE SANTIS COSIMO 

DESANTIS Cosimo, immune da vicende giudiziarie, e risultato uno dei collaboratori nell'attivita delittuosa 
posta in essere dalla compagine criminale savese dedita al traffico di sostanza stupefacente facente capo a 
PANARJTI/BUCCOLIERO. 
Si riportano gli stralci delle dichiarazioni acquisite nell'ambito del presente procedimento penale che ne 
riscontrano Ia pregressa conoscenza da pa1te di ANDRJSANO Alessandro Domenico che lo colloca quale 
soggetto "attivo" nel traffico di cocaina in Sava: 
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II 20 gennaio 2021 ANDRISANO Alessandro Domenico visionava un fascicolo fotografico e riferiva 
(all. D Z): 

ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 

amiss is 
Sto ragazzo lo conosco, ma non ci lzo if nome, dottore. 
Quale riconosce? Malo riconosce ... lo colloca in quale contesto? 
Nel traffico di cocaina. 
Dove ... in .quale? 
A Sava .. 
A Sava. Quindi riconosce lafoto numero nove, .. 
Perb non so l'appartenenza, non so ... 
... come di p ersona che so essere attivo nel mercato del traffico di sostanze stupefacenti 
su Sava. La foto numero nove corrisponde ad un certo DE SANTIS Cosima. Le dice 
niente ha detto? DESANTIS Cosima non le dice niente? 

ANDRISANO: Lo conosco. 
P.M. DE NOZZA: Lo conosce. 
ANDRISANO: Si e pure f ermata a! bar sinceramente; spesso il bar, considerato .. 

om iss is 

D'UGGENTO AMERIGO E P ADERI MONICA 

L'operosita di D'UGGENTO Amerigo net settore degli stupefacenti, come ampiamente ammesso dallo 
stesso net corso della vetbalizzazione compilata in occasione del suo arresto, veniva documentata nel corso 
delle indagini dai plurimi elementi di riscontro emersi durante i contatti intrattenuti con PANARITI Antonio 
e dalle numerose conversazioni telefoniche intrattenute con giovani assuntori delluogo. 
Un'attivita, quello dello spaccio, che impegnava gran patte della giornata di D'UGGENTO Amerigo con una 
folta schiera di consumatori che lo chiamavano in continuazione per acquistare stupefacente. 
Le cessioni avvenivano prevalentemente nei pressi della sua abitazione in corso Vittorio Emmanuele, ed egli , 
in varie occasioni, non disdegnava di consegnare lo stupefacente anche in luoghi diversi e presso le 
abitazioni degli acquirenti. 
Nel corso dell'attivita tecnica emergeva altresi it coinvolgimento nelle attivita di spaccio di PADERI 
Monica, madre del D'UGGENTO, che in pitt occasione veniva incaricata dal figlio di provvedere 
direttamente alia consegna dello stupefacente o, in altri casi, awettiva il figlio dell'arrivo di alcuni 
consumatori. 
A fronte dell'attivita di spaccio condotta dal D'UGGENTO e da sua madre PADERI Monica si richiarnano 
gli atti relativi all oro arresto in flagranza awenuto in data 10 luglio 2020 da patte della Questura di Taranto 
(e relativa misura custodiale n. 4107/2020 R.G.N.R. e N.456/2021 R.G.G.I.P. emessa il 30 giugno 2021 
dal Tribunate di Taranto - Ufficio del G.I.P. (allegata Dl5) a conclusione delle indagini condotte dalla 
Polizia di Stato - Squadra Mobile di Taranto), nonche l'ulteriore arresto in flagranza di reato del solo 
D'UGGENTO Amerigo, per deteniione ai fini di spaccio di cocaina, operato da questa p.g. , in data 26 marzo 
2021 , di cui si parlera in seguito. 

LEONE MASSIMILIANO 

LEONE Massimiliano, personaggio con precedenti in banca dati per reati contro il patrimonio, risulta figura 
di spicco all'interno della compagine savese in qualita di "pusher". A carico del predetto vengono di seguito 
riportati gli stralci delle dichiarazioni reseda reseda ANDRISANO Alessandro Domenico, D'UGGENTO 
Amerigo e PADERI Monica, acquisite al presente procedimento penale, che attestano in modo univoco e 
convergente l'attivita di spaccio di cocaina, presso Ia sua abitazione e presso il Bar II Chiosco sito in Corso 
Italia a Sava, con il coinvolgimento di suo fratello LEONE Daniele. 

II 14.12.2020 ANDRISANO Alessandro Domenico, sottoposto ad interrogatorio riferiva (all. D Q): 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 

omissis 
Lei mi ha detto che voleva parlarmi anche di traffico di droga su Sava. 
su Sava .. . 
Okay, all ora mettiamo .. 
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om iss is 
P.M. DE NOZZA: Chi sono gli altri'? 

ANDRISANO: 

VOCEUOMO: 
ANDRISANO: 

VOCEUOMO: 
ANDRISANO: 
VOCEUOMO: 

amiss is 
Poi ci sono i due fratelli, Massimo e Daniele.. . eh, li ho conosciuti, questi sono 
resident e ... cioe, so no di San Marzano pen) vivono a Sava, (inc.) il co gnome. 
Massimo e Daniele? 
Massimo e Daniele Janna, uno ci ha Ia... che sono spacciatori per canto di 
MALANDRINO, e.ffettuano lo spaccio nel chiosco Via per Lizzano. 
Scusi, questi sono di San Marzano ha detto? Questi due fratelli .. 
Si, !oro sono di San Marzano, il padre di San Marzano, pero foro vivono a Sava. 
canto dei MALANDRINO nel chiosco .. . 

II 20 gennaio 2021 ANDRISANO Alessandro Domenico visionava tm (ascicolo (otogra(ico e ri(eriva (all. 
D Z): . 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DENOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
VOCEUOMO 1: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 

Era questafoto? 
A/lora, questi sono . .. 
Ci dica il numero, 

om iss is 

A/lora, il numero quindici i due fratelli che io li ho gia nominati .. . 
Si. 
Massi .. . no, non mi ricordo come si chiama: Massimo o Daniele, e li ho nominati . .. 
Ci dica lafoto innanzitutto, il numero dellafoto. 
Quindici ... quindici. 
Lafoto numero quindici, e una persona che lei riconosce. 
Si. 
Sail nome? 
Non voglio dirle una bugia . .. 
No . 
... se non sbaglio o Massimo o Daniele, erano due fratelli. 
Massimo o Daniele. Ma dove lo colloca, a Sava? 
Questa l'ho collocato a Sava che spacciava per il CANIGLIA. 
Spacciava per if CANIGLIA su Sava. 
Massimo o Daniele . .. si ricorda il cognome? 
No 
A noi risulta LEONE Massimiliano. 
Massimo ... io me lo ricordo come Massimo ... 
Quindi Jafoto numero quindici corrisponde a LEONE Massimiliano ... 
... e ci ha ilfratello anche . 
.. . lo riconosce in foto, e mi ha detto lavorava per canto del CANIGLIA? 
Ha Iavorata e scambia(o si davanti a me anche sostanze di cocaina, in cui if CANIGLIA 
gli passava Ia coca ina ... 
Per vender/a? 
... e lui Ia vendeva Massimo, si. 
va bene, non ci e mai usc ita questa persona a noi, no? . 
No, ve l'ho detta io doto. L 'altra volta ve l'ho delta. 
Quindi alia foto numero quindici ci mette una firma. Poi ci sono altre foto che 
riconosce? 

Estratto dal verbale dis ontanee dichia..azioni reso da D'UGGENTO Ameri o (all. D 9). 
omissis 

Poi voglio citarvi Massimo LEONE, c/ze vive a Sava nei pressi della strada per Lizzano, in una villetta a 
cui si accede da una strada che porta anche alia carrozzeria "Pichierri", indicata con un'insegna verde; 
lui non svolge alcuna attivitii lavorativa; anc/ze lui spaccia cocaina, dalla mattina fino aile 18, nel 
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giardino del bar "II Chiosco", di fronte le scuole elementari, mentre dopo le 18 continua a spacciare 
presso La sua abitazione; quando si trova nel giardino del bar, lui tiene Ia sostanza nascosta nelle siepi, e 
quando ne viene richiesto, prende Ia singola dose e Ia cede all'acquirente. anclze suo fratello Daniele, clze 
abita aile stesse palazzine dove abita Teresa PANARITI, spaccia cocaina e "fumo", ed in particolare La 
mattina aiuta ilfratello nello spaccio presso il bar "II Clziosco", mentre La sera, dopo le 18, quando il bar 
chiude, si mette all'angolo dello stesso bar a bordo della sua vettura Fiat Punto di colore arancione, e Ia 
sera vende solo "fumo". 

amiss is 

Estratto dal verbale di spontanee dichiarazioni reso da P ADERI Monica (all. D I 0). 
omissis 

Volendo potrei dire tanti altri nomi di spacciatori: a/lora, uno e MASSIMO d.etto "mesina", mi sembra 
che if suo cognome sia LEONE 

omissis 

Le dichiarazioni di cui sopra, sono chiaramente ed inequivocabilmente convergenti in linea soggettiva ed 
oggettiva circa l'attivita di spaccio di cocaina posta in essere da LEONE Massimiliano detto Massimo e da 
suo fratello LEONE Daniele, presso il bar "IL CHIOSCO". 
Per que) che riguarda Ia condotta di LEONE Massimiliano, non vi e ombra di dubbio che lo stesso ~i dedichi 
"a tempo pieno" allo spaccio di sostanze stupefacenti, come testimoniano i molteplici, se non addirittura 
quotidiani, incontri con il suo fornitore PANARITI Antonio, che gli assicura lo stupefacente da immettere 
sulla piazza di Sava. 

TOMASELLI FABIO 

In punto di partenza sui conto di TOMASELLI Fabio, gia condannato per vicende in materia di stupefacenti, 
vengono di seguito riportati gli stralci delle dichiarazioni, acquisite al presente procedimento, rese da 
ANDRISANO Alessandro Domenico, D'UGGENTO Amerigo e PADERI Monica, attestanti, in modo 
univoco e convergente, I 'attivita di spaccio di cocaina da questi condotta presso Ia sua abitazione: 

1114.12.2020 ANDRISANO Alessandro Domenico, sottoposto ad interrogatorio riferiva (all. D 6): 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DENOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
SOV. PERRUCCI: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

om iss is 
Lei mi ha detto che voleva parlarmi anche di traffico di droga su Sava. 
su Sava ... 
Okay, a !lora mettiamo .. 

om iss is 
Chi sono gli altri'? 
C'e un certo Fabio, lo chiamano Fabio Rezzafina di ingiuria, effettua il suo spaccio 
di cocaina a Sava in Via per Fa·ancavilla. 

omissis 
Tra gli spacciatori, diciamo, legati a! CANIGLIA chi c'e? 
A/lora, c'e Fabio detto- ingiuria- Rezzafina. 
Rezza . .. con Ia R'? 
Rezzafina. 
Rezza che significa? 
Rete ... rete fina. 
Retefina. 
Rena .. . rete fina, va bene ... Rezzafina. Poi ... ? 
Perfetto .... il suo spaccio di cocaina a Sava, Via per Francavilla. 

II 20 gennaio 2021 ANDRISANO Alessandro Domenico visionava un fascicolo fotografico e riferiva 
(all. D Z): 

omissis 
P.M. DE NOZZA: senta, lefaccio vedere unfascicolofotografico ... 
ANDRISANO: Si. 



P.M. DE NOZZA: 

ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DENOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DENOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

ANDRISANO: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

P.M. DENOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DENOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 
P.M. DE NOZZA: 
ANDRISANO: 

... e non guardi /'ultimo foglio perche ci sono i nominativi, per una questione di 
attendibilita della risposta. 
Okay. 
Guardi questa foglio, mi dica: riconosce qualcuno? 
Si. 
La persona .ejjigiata a/ numero 1 chi e? 
Questa se non sbaglio e Rezzafina. 
Rezzajina: perche /o conosce, ache titolo? 
E' spacciatore di cocaina. 
Dove? 
A Sava. 

amiss is 
Elz ... l'altra volta io mi sono permesso anclze di dirle Ia via, Ia casa ... A/lora, Fabio 
Rezzafina spaccia dalla propria abitazione; abita a Sava e ci lza una casa ... Sava­
Francavilla. 
Ma da canto a qualcuno in questa attivita di spaccio?. 
A/lora, questa qui non ricordo pero if visa lo conosco. 
II prima, di .questa ... 
Ah, sempre Fabio ... Al/01·a, Rezzafina l'ho conosciuto perclze lza avuto ache fare con 
i fratelli MALANDRINO. 
Ma Rezzafina immagino e if soprannome, giusto? 
Fabio. 
Fabio. 
II co gnome purtroppo non. .. 
Non si ricorda. Va bene, Fabio Rezzafina? 
Fabio Rezzafina ... si, clze ce li lzo pure scritti. 
E lei sa se spaccia per qualcuno? 
Allora, Fabio Rezzafiua se non sbaglio ... Scusi, 11011 se non sbaglio: 2016/2017 
prendeva Ia cocaina daifrate/li MALANDRINO, sicuro ... sicuro! 
Quindi comprava dai MALANDRJNO? 
Sicuro .. 
E spacciava su Sava? 
Sempre su Sava spacciava. 

omissis 
P.M. DE NOZZA: Lafata numero uno abbiamo detto e . . . 
ANDRISANO: Fabio Rezzafina. 

amiss is 

Estratto dal verbale dis ontanee dichiarazioni rese il 26/03/21 da D'UGGENTO Ameri o (all. D 9). 
om iss is 

II primo clze vi voglio citare si chiama Fabio TOMASELLI, cite lzo come amico su Facebook sotto it nome 
di "Fabio Tatiana"; lui gestisce un negozio di alimentari, aperto circa wz mese e mezzo fa, clziamato "La 
via dei sapori", cite si trova all'angolo del fruttivemlolo silo in Via Roma a Sava, davanti a/ convento; di 
so/ito lui spaccia cocaina presso Ia propria abitazione, clze si trova sulla strada di Francavilla Fontana, in 
una contrada a cui si accede dopo Ia vecclzia Masseria Torre, dopa it ponte a destra, ma so che spaccia 
anche qualcosina presso it suo negozio,· per acquistare da lui, basta recarsi a casa, citofonare e clziedere 
della sostanza, che lui passa al/'acquirente tramite il cancel/etto; preciso anclze che it TOMASELLI guida 
sia Ia macchina che ilfurgone bianco delnegozio senza avere Ia patente percluf nonl'ha mai conseguita. 

om iss is 

Estratto dal verbale di s ontanee dichiarazioni rese il 26/03/21 da P ADERI Monica 
amiss is 

Poi ci sono tutti gli altri a Sava clze (anno veramente spaccio; sono TERESA PANAliiTI con it marito 
STORINO Mimmo ed il figlio STORINO Pasquale, cite abitano al/e palazzine comunali sul/a via per 
Maruggio,· e da dieci anni che spacciano ed lzanno acquistato tanti terreni, mezzi agricoli; so clze a casa 
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lzanno numerose telecamere, due cani ed uno strumento clze (a spegnere i tele(oni, non so di preciso come 
si clziama /o strumento, ma questo particolare mi e stato con(ermato proprio da suo (ratel/o PANARITI 
Antonio. 
Volendo potrei dire tanti altri nomi di spacciatori: a/lora, uno e MASSIMO detto "mesina", mi sembra 
cite if suo cognome sia LEONE, poi c'e Fabio TOMASELLI detto "reu.a{ina", cite da poco tempo lza 
aperto una salumeria in via San Francesco,· e poi ce ne sono tanti dei quali non so i nomi. 

om iss is 

Le dichiarazioni di cui sopra, chiaramente ed inequivocabilmente convergenti in linea soggettiva ed 
oggettiva circa l'attivita di spaccio di cocaina posta in essere da TOMASELLI Fabio, risultano ampiamente 

· riscontrate nel corso dell'attivita d' indagine significando che lo stesso, ben inserito in qualita di pusher nel 
gruppo capeggiato e diretto da BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, riveste un ruolo di primo 
piano nell'attivita di spaccio in Sava. Luogo prediletto per Ia consegna ai consumatori finali, effettivamente, 
e Ia propria abitazione, ubicata in zona periferica e quindi lontana da occhi indiscreti. 

IL RINVENIMENTO DEGLI APPARATI DI INTERCETTAZIONE AMBIENTALE A BORDO 
DELLE AUTO E L'UTILIZZO DI APP ARECCID RILEVATORI DI MICROSPIE 
A far data dal 19 novembre 2020, le indagini subivano una serie di ripercussioni negative causate dal 
rinvenimento, in sequenza, delle apparecchiature tecniche ricetrasmittenti utilizzate per le intercettazioni 
ambientali . 
Nel dettaglio, in occasione di alcuni lavori meccanici eseguiti alia Fiat Uno presso l'autofficina CAFORIO di 
Sava, PANARITI Antonio scopriva che, all ' interno dell'auto, era stata collocata una microspia e, in seguito 
ad una bonifica, verificava che anche Ia Fiat Panda era monitorata; entrambe le apparecchiature venivano 
staccate dallo stesso PANARITI (19/11/2020 22.03.35 nro~r . n. 3656 R.I. 219/2020 all. T618): 
Soggetto: bastardi, bastardi 
PANARITI: Vue Pi, vedi che mi hanna messo qua salta, vedi qua, qua 
Soggetto: deva vedere 
PANARITI: a/lora praticamente lzanno dovuto smontare questo alia uno Ia stessa e, e poi qua, hanno 

(inc) lzanno al/argato dentro, dove passano questi fili vedi vedi (imprecazione). Na, na, 

Soggetto: 
PANARITI: 
Soggetto: 
PANARITI: 

lzanno fatto Ia stessa roba qua( ... impreca .. .) mado cite Ita sto telefono? 
Si e scaricata Ia batteria 
alto maresciiz 
(. .. insulto .. .) 
/'Ito trovata Ia microspia nella uno (ndr. 
merda 

nella Fiat Uno), cornuto, /'Ito trovata, pieno di 

Soggetto: ah menamato 
PANARITI: ti sei al/ontanato all, paura? Cornutone /'Ito trovata, domani mattina Ia vado a portare 
ll20/1112020 aile ore 10.16.57 (prog. n. 921 R.I. 778/2020. all. T 619) Ia Fiat Uno di PANARITI Antonio e 
in sosta in via Croce, 170 - Sava presso un'autofficina. Si sentono rumori vicini alia microspia. 

__ . IL20 J10Vembt:e 2020, aile 13.03 (prog. n. 3682 R.I. 219/2020. aJI. T 620) P~ARI_U .Antonio, in s~sta 
. '·:pi'esso I 'abitazione della sorella · Antonella, com menta ad a]ta ~de~· ·ii' :rinvetihft€!i)to~:,(igt_~f6ft5spiar itlla 

resenza interessata di suo adre Nicola e di PANARITI Antonella. ·· · · :· 

PANARITI Antonio : 
PANARITI Nicola: 
PANARITI Antonio: 

se vedi quanta e! (inc) 
(inc) 
Ia spina 

amiss is 

Stai sentendo meglio ora figlio di puttana? All? Vedi che 1'/zo trovata qua (ndr. 
inteso all'interno della Fiat Panda) e alia uno (Fiat Uno, ndr) pure comuto, ora 
mi raccomando, solo se me Ia metti nel (volgaritiz) mi freglzi, lzai capito pezzo di 
meN/a, cite mi avete stancato con queste barzellette. Queste cose /e dovete andare a 
mettere, all /o sai dove le dovete mettere queste cose? Queste cose le mettete a chi 
fa /e cose, non a chi si a/za Ia mattina e va a !avo rare. Ora venite a prendervela sia 
qua (mfr. inteso nella Fiat Panda) e nella Uno (Fiat Uno, ndr) ve Ia dovete venire 
a prendere, pieni di merda. Hai capito o no? ate e a chi ti comanda pure. Vedi cite 

II Gip- Ooll.s111 A ltnn•dm Srn11t11i11i 4 7 



·~ . 

vi sto aspettando che ve Ia venite a prendere, non fate tardi, clze I' ho trovata a tutte 
e due le parti. Latrine, latrine, am/ate da chi fa i reati, pezzi di merda. 

allegata F25 

La sera del20 novembre 2020, aile ore 18.10 (prog. n. 3714 R.I. 219/2020. all. T 621) PANARITI Antonio e 
PANARITI Cataldo, all'interno della spiazzo antistante l'abitazione di PANARITI Antonella, a mezzo di 
strumentazione tecnica 'jammer", effettuano un'ulteriore attivita di bonifica sulla Fiat Panda. L'esame 
congiunto della visione della telecamera ivi installata e le registrazioni a bordo dell 'auto riscontravano a 
pieno Ia vicenda: 
- Ore 18.01 PANARITJ Antonella sollecita suo fratello PANARJTI Cataldo a raggiungere Ia sua abitazione 

e questi conferma che sta per arrivare (pro g. 1120 R.I. 1190/2020, all. T 622). 
- Ore 18.07 PANARITJ Cataldo a bordo della sua Fiat Punta giunge presso abitazione di PANARJTI 

Antonella ove e gia presente il fratello PANARITI Antonio con Ia Fiat Panda. 
- Successivamente si vede e si sente, PANARITI Antonio e il PANARITI Cataldo maneggiare con un 

rilevatore di segnale sull'autovettura Fiat Panda (allegato F25). 

- Ore 18: I 0 e seguenti (prog 3 714 R.I. 219/2020. all. T 621) si sen to no rumori tipici di strumenti 
elettronici (Jammer) e Ia voce di PANARITI Antonio "ohe ... Cristo mio (imprecazione) sti coglioni .. . 
ah i coglioni ... bip ... bip ... (rumori di rilevatot·e di segnale) ... mi devo comperare una scheda 
telefonica ... ". 

Per ·que! che riguarda Ia disponibilita da pat1e della compagine savese, ed in pat1icolare in capo at 
PANARITI, di apparecchiature elettroniche rilevatrici di frequenze, cosiddetti jammer, si rileva che Ia 
circostanza veniva oltremodo riscontrata dalle dichiarazioni di D'UGGENTO Amerigo e di sua madre 
PADERI Monica che, in merito, riferivano: 

tratto da verbale di spontanee dichiarazioni reso da D'UGGENTO Amerigo in All. D 9. 
amiss is 

Intendo inoltre aggiungere clze Teresa PANARITI e in possesso di un apparecchio ujammer", cite ha 
pagato 1800 euro e serve per inibire le microspie". 

om iss is 
tratto da verbale di spontanee dichiarazioni reso da PADERl Monica in All. D 10. 

amiss is 
Poi ci sono tutti gli altri a Sava clze fanno veramente spaccio,· sono TERESA PANARITI con if marito 
STORINO Mimmo ed if {iglio STORINO Pasquale, che abitano aile palazzine comunali sulla via per 
Maruggio,· e da dieci anni che spacciano ed hanno acquistato tanti terreni, mezzi agricoli; so cite a casa 
hanno numerose telecamere, due cani ed uno strumento che (a spegnere i tele{oni, non so di preciso come 
si chiama to strumento, ma questo particolare mi e stato con(ermato proprio da suo (ratello PANARITI 
Antonio. 
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omissis 

II rinvenimento delle microspie a bordo delle auto di PANARITI Antonio destava sicuro allarme nell'intera 
compagine savese e, con ogni probabilita, nel corso di mirate attivita di bonifica, in data 24 novembre 2020, 
si aveva contezza del rinvenimento della microspia all'interno dell'ufficio cimiteriale di Sava e, in data 26 
novembre 2020, veniva scopetta e scollegata Ia microspia installata presso l'abitazione di PANARITI 
Teresa. 
Sempre il 26 novembre 2020, PANARITI Antonio; PANARITI Teresa, PANARITI Cataldo e PANARITI 
Antonella, indugiavano sulla presenza di una telecamera installata nei pressi dell'abitazione di quest'ultima 

. . . 
. :.:.::.-. · .. .... "'- .-::-. .~ .. ·.. . 

~~~~.~~~ . . 
Da sx PANARITI Cataldo, PANARITI Antonio e PANARITI Teresa a casa 

di PANARITI Antonella . 

. ~ -- .. 
P ANARITI Antonio, PANARITI Cataldo e PANARITI Teresa si addentrano nella campagna 



. ,· 

PANARITI Antonella in atteggiamento di attesa 

.... . .~-- ~ -. 
PANARITI Antonio, PANARITI Cataldo e PANARITI Teresa ritornano dalla campagna 



PANARITI Teresa con il binocolo guarda verso Ia telecamera 
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PANARITI Teresa e Ia sorella Antonella si avvicinano all.a telecamera 
mentre PANARITI Cataldo va via. 

;. 
I -. ' ~ .. ·-

PANARITI Antonella osserva altri pali (a/legato F2Q) 

--.~·<;::y. ~r ~-?""'~-~.~em~r~ : ~g~p .. s.i ~ta,·IJ¥rqvam_:.~t~.iANARITI Antonig_9~;v--*ti alia casa della sorella Antonella, con 
·-: # • :: . ) : J_n.:mano un bmo~oln {alteg1itt>'IIF-21) ::9~?)1t~ . ~ --.. <, •·• -

·:.; ... tlq;i~ 

A fronte di quanto rilevato, le indagini hanno permesso di verificare, che il gruppo criminate facente capo a 
BUCCOLIERO Giuseppe, in seguito al rinvenimento delle apparecchiature tecniche (cd . microspie), ha 
dovuto rimodulare il gia collaudato modus operandi col conseguente mutamento di alcune consuetudini, 
specie in relazione ai contatti tra gli associati tra cui serpeggiava un comune stato di agitazione. Tra questi, 
PANARITI Antonio, evidentemente consapevole delle proprie responsabilita penali accumulate nell'ultimo 
periodo, manifestava le maggiori preoccupazioni in previsione di un suo immediato arresto ed una 
conseguente lunga detenzione. Tale stato d'animo emerge nel corso di numerose telefonate con Ia sorella 
Loredana, abitante a Parma ed estranea aile odierne indagini, alia quale lamenta il suo stato d'animo e le sue 
pam·e. AI riguardo si ripmiano i contenuti di una prolungata conversazione telefonica (21 gennaio 2021 ore 
18.40 pro g. 9869 R.I. 412/2020, all. T 623) quando P ANARITI Antonio, in relazione alia possibile 
evoluzione dei fatti, riferisce alia sorella le eventuali conseguenze che vanno: dall'accettazione della lunga 
detenzione, alia collaborazione con Ia giustizia ed alia possibile latitanza. 
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PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

om iss is 
niente, sono stato dalla psicologa oggi ... 
ah, si? Bravo, haifatto bene! 
no, Ia cristiana che ha detto Loreda, non... e talmente tanto complesso if coso che 
non ti posso aiutare neanche io. Non a livello di .. . a livello ... a livello di cervello 
sono buono, cioe a livello di situazione dice, hai capita? 

PANARITI Loredana: si/ 
PANARITI Antonio: a livello di situazione, dice, noi possiamo par/are tutti i giorni, non e un problema, 

se ti fa star meglio p ero dice non ... (inc) cioe... dice, non e che manca un mese. 
(silenzio) niente ... 

PANARITI Loredana: (inc) hai detto il problema che non stai dormendo? 
PANARITI Antonio: no, Loreda, quella mi ha detto solo che ti posso dare degli ansiolitici ... 
PANARITI Loredana: mh! 
PANARITI Antonio: che non sono dipendenti magari .. . che ti danno dipendenza, (inc p er difetto di linea) 
PANARITI Loredana: si! 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 

PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 

PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

omissis 
quella sai che mi ha detto ? 
tu parli, tu parli delle case tue, di quando eri piccolo, cosi... quell 'altro .. . if 
problema 
si Loreda, il problema e ... il problema e che quell a dice: ne possiamo par/are, puoi 
venire puoi fare rna ... rna una volta che te ne vai.. . non .. . finisce ed inizia da capo 
figlio mio. Questa mi ha detto. · 
p ero (inc) 
Lorediz quella mi Ita detto che quello che Ito detto conumque e vera nel senso 
cite ... okay, ci sei cascato, haifatto La fine di plnocchio cite comu11que sia e vero, 
quella dice: "E vero cite tu pensi cite ... cioe 11011 vedrai piu tuo padre, o e vero cite 
pe11si cite ti pub venire qualcosa a te e muori prima tu di I oro e ... ", tutte queste 
cose qua. Cioe, mi Ita detto questa. Poi mi Ita detto: "Cioe io, come te ... a! posto 
tuo ed estra11eo al coso farei ... " insomma va ... cioe, hai capita? E' l'unico modo 
per ... per safvarti, per evitare tanta gafera e queflo dice lei, ftai Capito? 
mh! 
fai if passo cite devi fare ed io lzo spiegato cite mia moglie non vuole, per via dei 
genitori forse perche se era da sola que! passo lo faceva perb quella mi ha risposto 
pure cite tua moglie deve cap ire pure che i genitori ... pub darsi cite voi morite 
prima perb se tu mi dici cite i ge11itori hanno 74 anni ed hanno quelle patologie 
pub darsi anclte cite fra cinque o sei amzi non li tiene piu. 
mh! 

om iss is 
veramente ho detto a Serena che una decisione si deve prendere pero non ... niente! 
Praticamente Ia decisione o da quell a parte (inc) ci vediamo di nuovo. 
eh .. . 
non Ia vedo ... non Ia vedo una cosa ... perche lzo paura di morire dentro .. ~ o come 
lzo detto, cioe Lorediz magari i sessanta anni miei giusto? 
mh, mh! 
metti che so .!fro tanto e tutto quell a che deve venire (inc) sia fra parenti,famigliari e 
nonni ... giusto? Puo essere che muoio prima io di !oro pero, no? Tu magari ... ce Ia 
faccio ad uscire, esco a sessant 'anni, campi e campi che devi campare oltre i 
sessant 'anni .. . 
p erc he, a sessant 'anni di puo campare ancora bene .. . 
si, magari fino a settantacinque anni, quindi anni che ci vuole a pass are, e che ne ho 
avuto dalla vita, niente I Ecco p erc he dico magari facevo il pas so che dovevo fare, ce 
ne andavamo in grazia di Dio e buonanotte! 
Antonio mio .. . so no decisioni di coppia. 
mh .. . so no arrivato al punta di vedere di farlo 'da solo. 
solo? 
eh! Non penso che mantengo solo. 

1/Gip- Do!i.JJII Almamlm Smnnrini 53 .~ 



PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

non ho capita? 
non penso che mantiene neanche solafacendolo solo. 
eh ... 
non Ia so. 

PANARITI Loredana: non ti so dire, se (inc) non ti so aiutare. Ne tieni altre opzioni p err:J. 
PANARITI Antonio: non ho capita Loreda. 
PANARITI Loredana: quante opzioni tieni? 
PANARITI Antonio: (sospira) p er me? 
PANARITI Loredana: mh, mh. p er tel 
PANARITI Antonio: due, due! 
PANARITI Loredana: due? 
PANARITI Antonio: mh! La prima e .. . 
(si accavallano le voci) 
PANARITI Antonio: anzi, tre! 
PANARITI Loredana: tre! 
PANARITI Antonio: allora: vabbe. 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PAN ARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio : 
PANARITI Loredana: 
PANAIUTI Ant~nio : 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PAN ARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 

o vai ed esci a sessanta! 
al/ora, o vado ed esco a sessanta! Con tutto quello che ne viene. 
vabbe, a sessanta! 
o ... o vado prima da Cristo! 
no, quella non e una soluzione! 
ecco! Non e Ia soluzione ... e I 'altra e che ... vabbe, altre due ne rimangono ... 
allora sono quattro! 
no, no, togli !a terza, se da Cristo non devo and are .. . 
no, da Cristo non devi andare. 
allora tre sono! 
io ne vedo quattro! 
no, io tre ne veda Loredo. 
ah. io ne vedo quattro. 
io veda o vado e faccio q uello clz e devo fare. 
si. 
o vado solo e faccio quello che devo fare. 
o vieni qua con Serena. 
no, no, te lo puoi scordare, non viene. 
vabbe. 
eh ... 
o vieni solo qua! 
no, io ti spiego .. . 
mh! 
ti spiego ... allora, sono solo tre! 
ah! 
SQnO solo tre! Al/ora, Ia prima vado e ci vediamo a sessant'anni. 
okay. 
Ia seconda e cite solo faccio il passo c/ze devo fare! 
okay, ho capita. Mh, mh! 
e solo faccio anche un altro pas so, sono due tipi di passi, il prima che puoi fare solo 
e quell a che dice Ia psicologa, giusto? II pas so che devi fare! 
si! 
il secondo e l 'altro ... 
eh! 
mh! 
sempre solo? 
cos a? 
non ti segue? Sei sicuro clze lei non si muove di liz? 
no. 
no! 



PANARITI Antonio: no, Ia paura sua e clze per ... se cacano if cazzo a lei. Cioe, ne/ senso ... 
PANARITI Loredana: si ho capitol 
PANARITI Antonio: come ti devo dire ... 
PANARITI Loredana: si, come il compagno mio. 
PANAIUTI Antonio: no, no! Quella e Ia seconda! 
PANARITI Loredana: quella e Ia seconda, sit 
PANARITI Antonio: no, a/lora .. . 
P ANARITI Loredana: o sessanta .. . 
PANARITI Antonio: brava! 
PAN ARITI Loredana: o come il compagno mio ... 
PANARITI Antonio: o come if padre del compagno tuo! 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

ecco, stavo tlicendo come lza fatto i1 padre del compagno mio. 
rna da solo! 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PAN ARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PAN ARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PAN ARITI Loredana: 

mh! 
ma da solo! 
ah, dasolo! 
oppure come sta ora il compagno tuo. 
il compagno mio sta ... 
eh, come sta? Se va a/ paese suo lo vogliono? 
no! 
brava! 
e (inc) 
(si accavallano le voci) . .. lui. 
eh ... 
dimmi Ia tua, dimmi Ia tua. 
eh .. . lui ... vive garbato. 
no! 
e normale che per a tiene 0 0 0 

tli, di ... vive di nascosto! 
(inc) no .. . no, no! 
a/ paese suo va? 
no, solamente a/ paese suo non ci pub andare. 
asco/tami, 
sta tranquil/a ... 
devi capire quello che voglio dire io, non quello che ... 
aspetta, come te lo devo spiegare ... te /o devo spiegare a/ te/e(ono ... vabbe, a parte 
clze lui non lza {alto niente quindi te /o posso spiegare aggarbato. II papa suo? 

PANARITI Antonio: mh! 
PANARITI Loredana: si e pentito. 
PANARITI Antonio: eh! 
PANARITI Loredana: (inc) del papa suo all'inizio, lui e voluto stare, come si dice? 
PANARITI Antonio: vabbe, dai! . 
PANARITI Loredana: protezione e cos e ... /za dovuto cambiare co gnome e tutto quanto ... 
PANARITI Antonio: mh, mh! 
PANARITI Loredana: e sono stati a giro ltalia lui con/a sorel/a e con/a mamma a destra e sinistra, periJ 

ora /oro stanno tranquil/i qua ... 
PANARITI Antonio: mh! 
PANARITI Loredana: 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 

PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 

con if cognome /oro, if papa suo stava qua a Milano e non stava sotto protezione. 
Papa suo e morto di altro. Papa suo non stava piu sotto protezione. 
dove stava? In galera, dove stava? 
si, e stato in galera e, poi, e stato libero. Quando e morto stava libero papa suo. 
mh! Quanti anni aveva? 
eh ... e morto a sessantasette pero aspetta Anto, (inc) cioe stava anche mamma sua, 
non /o suo, ten eva l 'HIVed era pi it giovane Ia mamma ... 
comunque ... (inc) I 'a/tra opzione ... (silenzio) 
ah! (fascia intendere di aver capita, ndr) 
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PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARTTI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 

il .. . ad esempio quello sta .. . perclte Jza vissuto di nascosto, perche /o cercavano ... 
a/ paese suo. 
si, all'inizio, si! 
ora Janna il contrario. 
ho capita ormai ... ho capita. 
mh! 
andiamo in giro per il mondo jra (inc) 
quella e l'opzione migliore! 
e sima, solo soletto? 
che dobbiamo f are! 
a prescindere, solo sol etta? 
mh! 
e tieni (inc) solo so/etta? 
cos a? 
e riesci a fare le case solo so/etta? Che poi, solo soletto nel sensa senza Serena! 
PeriJ.. . 
eh .. . pero liberal 
si, pero ... come te lo f accio a dire! 
mh! 
eh ... 
mi sa che ti chiudo dentro a/ mobile! (ride) 
no! 
dentro al mobile devi rimanere! 
si, ma il mobile lo tieni? 
eh .. . (ride) qua no! 
eh! Da qualche altra parte si? 
no! 
devi trovare if mobile. 
eh si! 
eh .. . 
eh, si! 
eh, non risch ... non ... 
no! Purtroppo no. 
maio stavo pensando ... 
(sospiro) stavo pensando .. . magari ho p ensato a (inc) ... ho pensato aile case ... no! 
no, no, Valentino! 
no, neanche estranei. 
eh, stavo pensando a ... 
niente! Come qumtdo ti adottano, no? 
mh! Si, si ... pero .. . 
p ero devi tenere le regale di contra sue ... nel sensa che dopa cinque anni devi 
andare in ospedale ed a/ pasta di partire da 37, partida 37, 38, 39, 40, 41, 42 (ride) 
si, si, si. 
hai capita? Come lafai,fai! Ogni bivio, ecco, ogni bivio .. . 
(si accavallano le voci) .. . 
ogni btvio che prendi ... 
sima ti prendi .. . (inc) 
eh, no, vabbe, che c 'entra ... l'Italia! 
ah, no! 
no, (inc) non puoi andare, ho vista g ia. 
perc he? 
no, a tutte le parti sta il coso ... a tutte le parti lo hanna fatto, lo hanna fatto / 'anna 
scorso. 
no, non hai capitol Tu se devi andare in ospedale ... 
a/ posto di andare in ospedale in It alia vai all 'ospedale all 'estero. 
eh si, p ero e diverso! 
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PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

. P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

eh, no, no! Hanno fatto Ia cos a .. . il vis to, han no firmato pure! 
ho capitol Antonio PANARITI! 
eh, no, no! Si, si (facendo intendere di aver capito, ndr). Fatti lo stesso! 
None! 
mh! Eh, si! 
poi jacciamo Ia videochiamata. 
va bene; okay. 
niente, prima stavo parlando con un col/ega mio, bravissimo, rumeno ... 
mh! Eh, no! 
che lavorava con noi. 
eh, sit 
ed ora si e aperto tante strutture ed e bravissimo, sta aiutando i genitori in una 
provincia della Romania. 
mh! 
e molto bravo, tiene tanti .. . sono tutta unafamiglia di infermieri /oro. 
(ride). 
si, si, si. Papa e mamma injermieri, lui e injermiere qu,a Ia sorella e infermiera ... 
se non mi sbaglio sta n ed il jratello injermiere che sta ... ora sta qua questo 
periodo c/ze sta damlo una mano a lui pro dopo to rna a casa sua. 
mh! 
come una col/ega mia polacca. 
mh! 
ne ho due colleghi polacchi {inc) 
mh! 
ed una (inc) clze se n 'e amlata tempo fa in Polonia. 
mh! 
quindi... tengo pure una col/ega in ... in Svizzera clze se n'e tornata a casa sua in 
Svizzera, Ia tedesca anclze! 
eht 
stavo con gli stranieri io, di italiana stavo solo io ed una di Parma. 
si, pero ... 
mh, mh! 
io ho p ensato che siccome qui non ti operano per il fatto dei pacemaker (inc) 
si. 
in ltalia, ho pensato anche che magari mi da qualche c/inica al/'estero, metto una 
firma ... e ti operano a/ pacemaker, no? 

PANARITI Loredana: sit 
PANARITI Antonio: cioe, magarifanno un 'autorizzazione per ilfatto del/ockdown ... 
PANARITI Loredana: in Svizzera jatti portare. 
PANARITI Antonio: e te neva, per dirti, al/'estero. 
PANARITI Loredana: si, /o devifare in Svizzera. 
PANARITI Antonio: Ecco. 
PANARITI Loredana: risolto! , . 
P ANARITI Antonio: if problema e che andando ad operarmi all 'estero che sia li, che sia /i o che sia li 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

devi chiamare alia fine il dottore, no? 
eh! 
(inc) ? poi, ad esempio, sta sempre il cose che ... comunque .. . 
devi andare a fare il control/a del pacemaker. 
ti viene una cos a ... ti tocca I 'ospedale ... o ti chiami Antonio o ti chiami Lino sempre 
I ' ospedale ti tocca .. . 
e quindi? 
e, poi... in tutti gli a/tri paesi ... 
mh, mh! 
tengono tutti il coso che ti prendono e ti riportano di nuovo qua. 
no .. . 
come hafatto (inc) 
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PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PAN ARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 

(inc) 
cos a? 
se non ti chiami Antonio! 
eh, ne stanno parecchi che si chiamano Giovanni! (ride) 
ti puoi chiamare anche Gregorio ... 
eh, ho capita rna .. . cui stiamo impegnando rna Antonio sana, non Giovanni. 
?dz, vabbe ... sai clze Ia col/ega mia oggi si e hruciata Ia mano, tutti i polpastrelli? 
lo so! Lafaccia e una sola, l 'orecchio e uno solo! 
f a male! 
dall 'orecchio all a bocca siamo tutti diversi .. . eh, si! 
si e bruciata tutti i polpastrelli poverel/a. 
p ero dall 'orecchio, dallobo allabbro siamo tutti diversi ... 
mh! 
niente, percluf se lo so no imparati if fatto dei polpastrelli (ride). E quindi niente, 
non trovi ... qualsiasi hivio prendi non so clze ... non trovi . .. tutte /e Jzo pensate Lb, 
con Ia calma ... seduto con i sensi ... anche perclze sinceramente Ia psicologa mi Jza 
detto: "Attualm~nte oggi non vedo problemi psiclziatrici! Nel tuo cervello". 
mh! 
cioe /e lzo spiegato pane, pane e vi no e vino tutta Ia vita mia Loerdii ... nel sensa ... 
perc he dico perclze devo · nascondermi, anclze perclze lza detto che Ita if coso del 
segreto professionale. 
si! 
quindi diciamo che le ho spiegato da bambini noi ... 
si! 

om is sis 
PANARITJ Loredana: mhl 
PANARITI Antonio: i figli, non figli .. . tutto quell a che e stato. Quell a dice: "Per il momenta io .. . ", e le 

ho spiegato pure, l'ho delta bello chiaro, io penso pure al suicidio. L 'ho detto in 
faccia, e inutile che ci stiamo prendendo p er if culo, se dobbiamo parlare, parliamo! 
Cioe, io ho pensato anche al suicidio, se non lo faccio e perche si dice che la 

PANARITI Loredana: 
religione italiana .. . che Dio if suicidio lo vede con omicidio e quindi ... 
(inc) 

PANARITI Antonio: cos a? 
PANARITI Loredana: Gesit Cristo (inc) a prescindere pero non e una soluzione quella. 
PANARITI Antonio: si pen), p er quello che ho !etta io Loreda, mi sono informato pure, non ... non 

accetta .. . come puo essere che rimani a! purgatorio e, poi, vai da lui come puo 
essere che pure che vai direttamente all 'inferno. 

PANARITI Loredana: Antonio mio, ora ... io purtroppo non credo a queUe case .. . 
PANARITI Antonio: io quello. .. se io avrei ... se io avrei ... no, se io avrei certezza Loreda, quello e! 

Perche dico ... Ia mia paura ph/ grande e quella Loreda, andare lie so((rire tanto ... 
. non stiamo parlando di cinque mmi /o so ... se erano cinque anni tu neanclze mi 

·· -stavi.gnt7mdo par/are di tante cose ... di certe cose ... 
PANARITI Loredana: allorafaO 'oppostoAnto. Fai l'opposto! 
PANARITI Antonio: in che sensa? 
PANARITI Loredana: (inc) che Serena non vuole venire. 
PANARITI Antonio: cosa? 
PANARITI Loredana: fai come l'amico mio. 
PANARITI Antonio: eh .. . 
PANARITI Loredana: (inc) l'amico mio ... 
PANARITI Antonio: eh ... 
PANARITI Loredana: come hafatto ! 'arnica mio .. . 
PANARITI Antonio: non .. . pero c 'e da dire questa pure Loreda, io lzo letto /e nuove normative ... 
PANARITI Loredana: mh! Okay, va bene, io sana rimasta indietro ... 
PANARITI Antonio: lw /etto ... ai tempi tuo, del papa del/'amico tuo ... era piil hello! 
PANARITI Loredana: (inc) 
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PANARJTI Antonio: pero era piu bello. Dicevi quattro stronzate, diciamo per dire quattro stronzate pero 
era sicuro a[ mille per mille. 

PANARJTI Loredana: mh! 
PANARJTI Antonio: basta dire due o tre cose che effettivamente eranp quelle e ti sbrigavi ... invece ora 

PANARJTI Loredana: 
PANARJTI Antonio: 

P ANARJTI Loredana: 
PANARJTI Antonio: 

PANARJTI Loredana: 
PANARJTI Antonio: 
PANARJTI Loredana: 
PANARJTI Antonio: 
PAN ARJTJ Loredana: 
PANARJTI Antonio: 
PANARJTI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARJTI Loredana: 
PANARJTI Antonio: 
P ANARJTI Loredana: 
PANARJTI Antonio: 
PANARJTI Loredana: 
PANARJTI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

no. 
ora punta e virgo/a vogliono p ure? 
eh ... no, punto e virgo/a non ce ne sono per me ... cazzo me ne fotte .. . pero if 
problema e questo ... dire cose che gia sanno non lza senso ... dire cose che magari 
lzanno gia ascoltato non lza sensa, lzai capito? 
mh, mh! 
elz ... quello e/ Quindi magari, poi, stai COil [a ... pure COil fa paura di (are ... 
comunque li ci andrai ugualmente, cioe appena (ai if passo clze devi {are li rimani 
non e clze... qubuli... quello e, ti portmw liz... niente, niente devi stare 
comunque ... 
a parte! 
de vi stare a parte, al posto di venti, dieci . . . 
mh, mh! 
p ero al!ajine esci a 47 e .. . 
giri if mondo. 
cos a? 
e, poi, giri i/ mondo. 
elz ... ma non e sicuro ... perclze tu (ai prima it passo clze devi (are, ecco ... /oro 
vedono e tutto e non dipende, poi, da chi sta qua cite giudica qua, dipende da 
Roma, quindi... se Roma dice si, okay, per noi e apposto, okay, ce l'lzai (atta ma se 
Roma come sono capitate tante persone con Ia nuova normativa clze hanno (atto 
quello che hmmo (atto e, poi, quelli di Roma hanno detto belt ItO, non sono tante 
cose che (inc) e, poi, sono tante cose clze gia sappiamo ... tu comunque rimani in 
mezzo ad una strada, cioe rimani ... rimani vent'anni e rimani pure con if culo a 
terra. 
allora hai visto? Le hai dette tutte, una te n 'e rimasta, p ero .. . 
eh si! 
(inc) 
cos a? 
vai e a sessanta esci come (inc) 
eh, si .. . p erc he come ti devo dire .. . nessuno ti crede .. . non e che nessuno ti crede ... 
io cap is co ... io capisco lei che dice .. . p erche non lo accetti ... quando uno ti dice una 
cos a del genere tu non lo accetti, non lo accetto io .. . rna io che so, quell a e! (ride) 
eht 
ecco, quindi gli altri non lo accettano e non credono, lzanno piu speranza di me. 
Ecco, ma perclze magari quando ... non stavano con me! Questo e! Pero io clze e ... 
so! Questo e! Quello e sorella ... pero quello clze (inc) li dentro come /za detto Ia 
psico_!oga, no? Non e cite ti damw modi di reinserirti, di farti svagare ... non dico 
di reinserirti appena ti arrestano ... ma anche per dire, dopo quattro o cinque anni 
magari.. . facciamolo lavorai-e qui dentro ... e facciamolo ... non c 'e niente di tutto 
cio. Cioe, quello clze c 'e, c'e solo per qualclze infamone cite c'e li. dentro o per 
qualcuno non dei reati miei, pii't leggeri e quindi... questo ?d Quindi uno si 
immagina, vent'anni li dentro clziuso come un (inc) cioe, ti alzi Ia mattina, fai de 
jlessioni per terra, ti guardi Ia televisione e scrivi Ia lettera, con if fatto del covid 
come lza detto Ia psicologa, so solo clze mi lza detto: "si ... ", perc!ze lei era a 
conoscenza di quello clze sta accadendo, nel senso che con il covid, dentro, si 
stanno rovinamlo tutti. Tipo oggi e venula un'avvocatessa di Francavilla a/ 
cimitero, stavamo parlando ed ho detto: "Come stanno le cose in carcere?", lza 
detto: "Male!", perc/ze si stanno tutti infettando e compagnia bella, non danno 
notizie neanclze ai parenti, lza detto. Cioe anche se i parenti cltiamano e cltiedono 
come sta mio mar ito, non siamo dovuti! L 'avvocato uguale, non siamo dovuti. 
Quindi dipemle so/tanto, come lzo detto prima ... magari stava il colloquio, quindi 
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PANARITI Loredana: 

PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 

flnche sto a Taranto poteva venire, poteva stringermi Ia mano... quindi tu 
immagina i detenuti da piu di un an no che fanno /e videochiamate. Cioe, per /oro 
Ia famiglia e diventata una televisione, una telefonata ed una lettera. Poi, lzo detto: 
"Metti chiaramente a me dopo ... sei mesi un anno mi Jamw partire", e /e 
destinazioni non sono in Puglia, SOIW fuori dal/a Puglia. Mia mog/ie chiaramente 
percepisce 1400 euro a/ mese, o mi manda 400 euro per mangiare o mi ... o mi 
viene a trovare! Quindi io Ia vedra si, flnisce it corona virus, se non siamo morti 
prima, Ia vedra una volta l'anno per due ore, quando prende Ia tredicesima verrit a 
trovarmi. Ho detto, lei immagina, lw solo mia mog/ie ... 
no! 

amiss is 
perc) non stasi pensando neanche male ... io ho detto: "Dottore, metti che mia moglie 
domani matt ina sta an dan do a lavorare e fa un frontale con un carnian e muore, non 
me lafanno v.edere ... io li dentro sono mortal", 
(si accavallano le voci) .. . 
non hai piu un sensa di vita ... cioe non solo non c 'e piu nessuno che ti manda le 400 
euro per mangiare dentro e quindi ... (inc) mamma mia! Per di piu non hai un sensa 
che dire: "Tanto quando esco sta mia moglie! ". Per cosa combatti? Per cosa 
combatti Loreda per uscire e vedere una sorella? Beh certo e una sorella pen) Ia 
vita e fin ita, Ia vita e fin ita! E quindi Loreda non ... ho provato a dirlo a Serena ... 
spero solo che Cristo mi da laforza di arrivare davanti casa che nonfaccio in tempo 
ad arrivare sui terrazzo e mi hutto dal terrazzo (impreca). E vera ho detto alia 
dottoressa che lascio un dramma nella famiglia che non si cancel/a mai. .. pero 
Loreda· alia fine uno pensa, no? La mamma se 'e presa il Signore pero uno pensa 
che poi passa ... (inc) continua, Ia sua pure! Ti passa, te lo devi far passare que! 
do/ore. Te lo fai passare e buonanotte. Ti viene a mettere il cera a/ cimitero, che 
devo fare (inc). pero I 'unica cos a che (inc) nei miei pensieri dopa un attimo e di ... 
l 'amore che provo per lei, no? Infatti si e girata ed ha detto che e proprio vera che 
!'a more va oltre ogni cos a, si, (inc) le de vi pens are tutte, metti che ... Loreda, sotto il 
cielo stiamo, noi che sappiamo come dico a lei, no? Che sapevo che dopa tre anni 
che mi ero realizzato dovevo fare questa fine? Non mi imrnaginavo proprio una 
purga del genere ... mi potevo immaginare di meno rna non una purga cosi ... anzi, 
magari era una purga, una bella pizza in culo! Quindi uno dice pure ... come le ho 
detto ... puo essere che pass a un· an no, due anni, tre anni ... una speranza, no? Ell, tu 
devi (are ... tutto it percorso mio dura almena sei anni, giusto? Primo grado pii'tla 
Cassazione sei muti dura in tutto poi (inc) anni di giudizio, giusto? 
e penso di si, poi, dico si perche tu rni stai dicendo cosi, non le so certe case. 
ecco, quando sei andato in de{initivo, dopo sei anni sei andato in de{initivo, 
quant'e Ia pena? Ad esempio 20 anni ne hai giii (atti sei. Non andare piu 
dal/'avvocato Loredii, (inc) e {inita Iii (inc) cioe dall'avvocato vai una volta ogni 
due o Ire annie vai per dire: "che mi (ai it coso dei giorni?". Ogni due o tre ti (inc) 
i giorni che ti !oceano piu 0 meno, no? 
mh! · 
ecco, e rnagari tu non hai piu speranza perche devi stare Ia, arrivi Ia ed uno ti puo 
dire pure: "Ciao, ciao, arrivederci!". Come ho detto, no? Lavora all 'ospedale, un 
po' di debolezza che non e che e una vecchia di sessant'anni, dici ha sessant'anni 
che deve fare piu ... ecco, ti puo venire un attimo di debolezza perche un marpione 
che rnagari vede !a tristezza tua, Ia solitudine e ti avvicina che tal mente che e .. . 
capita? 
capisco! 

om iss is 
PANARITI Antonio: e fragile ... e una f ernrnina che va protetta, no? E' una cosi Serena mia ... Loreda, 

parliamoci chiaro, io che ho fatto .... no, quando lei stava con il marito io che ho 
fatto .. . 

PANARITI Loredana: no ... no, io quail contrario ho detto io. 
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PANARITI Antonio: 

PAN ARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PAN ARITI Loredana: 
PANARlTI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PAN ARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
P ANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Loredana: 
PANARITI Antonio: 

eh, pero io che ho fatto .. . cioe quando lei stava con il marito, no, per dire, io l 'ho 
sempre voluta, per 12 anni mi ha detto di no, per 12 anni mi hci detto di no perche 
comunque Loreda con il marito stava bene. Pero per un attimo di ... cazzi suoi con il 
marito, (impreca) sono subentrato io e cosa e successo? 
era amoret 
Loreda pero l 'amore puo darsi che finisce anche per me. 
quello era amore. 
si present a uno e, poi, cos a devo fare? Devo vivere poi solo per usc ire Loreda ... 
mh! 
no, poi, devo vivere solo per uscire perche come esco calcola che dopa due giorni 
sono entrato un 'altra volta. 
(ride). 
(ride) 
no ... se e a more e am ore I 
io me lo auguro. 
diver so! 
me lo auguro. Che ora sto qua, sto parlando con te, parlo dieci minuti con lei ... 
quando per dirti sto cosi .. . (inc) perc hi quell a che mi dispiace mol to e quell a 
Loreda. Gia non si riprende piit ... nel sensa, per dirti ... non mi (inc) e sto qua con 
lei e figurati che tiene il vizio comunque che quando 'lorna .. . e lorna a casa dal 
lavoro, no teniamo figli pero lo sai come e quella che si occupa della zio e della 
zia ... va a destra, a sinistra .. . deve andare dall'avvocato, si occupa di me .. . 
immagina cos a deve pass are... immagirfa, e questa mi fa male ... perc he non sono 
egoista, hai capita Loreda? Per esempio io non sono Mimmo di Teresa cite come 
ne Ito parlato anc/ze con Teresa con Antone/la ... io faccio l'esempio di Mimmo 
magari, no? Mimmo afrangenti lza un cuore perb Mimmo e un tipo ... 
Mimmo chi? 
Mimmo nostro sto parlando ... Mimmo di Teresa nostro ... 
mh! 
relativamente e un egoista, nel senso ... 
non relativamente, lo e! 
ecco, per dirti ... lui stava in galera a Milano ... 
Teresa e see rna .. . 
e stato in galera a Milano e ... comunque sia quando e uscito ... si, mi sono 
rassegnato ... perb ... lui e un tipo di quelli c/ze basta c/ze non mi fate mancare Ia 
dieci lire, dove sto, sto, sto bene! Cioe, hai capito? /o essendo clze non sono 
egoista ... 

amiss is 
PANARITI Loredana: e normale che sia cosi. 
PANARITI Antonio: ecco, e normale che sia cosi pen) uno dice none che ti hofatto arrestare io .. . perchi 

magari lifuori mia moglie deve vedere come mi deve mandare i soldi! Hai capita? 
PANARITI Loredana: pero (inc) _ 
PANARITI Antonio: no, rna li dentro siamo tutti poveri disgraziati, questa e ilfatto Lori ... stai... in testa 

non e cambiato nulla ... non e ambiato nulla ... non e cambiato nulla .. . poi, pensi 
anche ai problemi di salute, come ho detto alia dottoressa: "Dottore, io sono anche 
asintomatico, non sento sintomi, all 'improvviso cado a terra! ". Quindi quello e, non 
sai se ... andare oppure ... capita? (inc) a/lora dici, no, no quello (inc) 

PANARITI Loredana: ah, okay! 
PANARITI Antonio: non quello che pensavo io ... non sai e stai cosi ... una cosa ... cos 'e questa puzza? 
Dal minuto 38.24 omissis perche non di interesse .. . 

Intanto, il 4 dicembre 2020, PANARITI Antonio giunge a casa della sorella Antonella. 
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PANARITI Antonio an·iva a casa di PANARITI Antonella 

PANARITI Antonella preleva n.2 sacchetti di colore bianco dal terreno 
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PANARITI Antonella guarda Ia telecamera attraverso un binocolo (allegata F28). 

L'INTERDITTIV A ANTIMAFIA 

Le ultime acquisizioni investigative si incentrano sugli accadimenti del 10 febbraio 2021 , quando Ia Salento 
Multiservizi Group s.r.I. e Ia ditta individuale ROSSETTO Rossano - appaltatrici in A.T.I. del servizio 
cimiteriale del Comune di Sava aile cui dipendenze risultavano rispettivamente assunti BUCCOLIERO 
Giuseppe e PANARITI Antonio - venivano raggiunte da Interdittiva Antimafia emessa dal Prefetto di Leece 
per Ia sussistenza di tentativi di infiltrazione mafiosa tendenti a condizioname le scelte e gli indirizzi 
d'impresa (all. D 30). 
A seguito della notifica del provvedimento, BUCCOLIERO Giuseppe e P ANARITI Antonio, raggiunti 
telefonicamente dai rispettivi datori di lavoro, apprendevano dell ' Interdittiva Antimafia e delle motivazioni 
alia base dell'atto, evidentemente riconducibili alia lor·o collocazione nelle due ditte. 
Nella circostanza, cosi come da progressiva n. 10499 del 10 febbraio 2021 ore 21:06 (Decreto 412/2020 
R.I., all. T 1032) e progressiva n 3603 del 10 febbraio 2021 ore 21:29 (Decreta 218/2020 R.I., all. T 
1033), GRECO Roberto (socio della ditta Multiservizi sri), chiama dapprima PANARITI Antonio, e di 
seguito BUCCOLIERO Giuseppe, per comunicare il )oro licenziamento, chiarendo agli stessi che, per colpa 
!oro, ha ricevuto l'interdittiva antimafia, 
Nel corso di successive telefonate, trapelavano i dettagli rip01tati nel provvedimento amministrativo, con 
pat1icolare riguardo ai precedenti penali di BUCCOLIERO e PANARITI, ai contenuti dell'operazione 
condotta dalla Polizia di Stato di Taranto convenzionalmente denominata "CUPOLA", in relazione a! 
persistente rilievo criminale riferibile a BUCCOLIERO Giuseppe, ed in ultimo il riferimento al rinvenimento 
di numeros.e armi all'interno di un Joculo del cimitero di Sava. 
Si~ .appfert'~.¥~YJ()i che il. Comune di Sav~ pro.cedeva alia immediata risoluzione del contratto d'appalto 
'relativo alla~'fi:G·estione dei Servizi cimiteriali e ill uminazione votiva per il comune di Sava" nei confronti 
deli'A.T.I., mentre le due ditte appaltatrici notiziavano a BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio il 
)oro licenziamento. 
Gli eventi sopradescritti venivano poi riportati anche dalla stampa locale, che pubblicava le notizie afferenti 
il provvedimento di Interdittiva Antimafia. Ovvio che Je citate notizie ingeneravano in BUCCOLIERO 
Giuseppe e PANARITI Antonio un notevole stato di agitazione e preoccupazione, ampiamente riscontrato 
nell'ascolto delle !oro telefonate. 

CAPO 2) 
BERNARDI An,gelo, BUCCOLIERO Giuseppe, D'UGGENTO Amerigo, DESANTIS Cosimo, DI PALMO 
Daniele, DI PALMO Massimo, PADERI Monica, PANARITI Antonio 
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del delitto tli cui ag/i artt. 81, 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze di tempo e luogo 

ed in esecuzione del disegno criminoso di cui a! capo I), BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio illecitamente 

acquistato daifratelli DI PALMO Daniele e Massimo, quantitativi non meglio precisati di sostanze stupefacenti del tipo 

cocaina e marijuana, successivamente ceduti a BERNARDI Angelo, D'UGGENTO Amerigo, PADERI Monica, 

DESANTIS Cosima ed altri soggetti non identificati, da destinare aile fasi di success iva rivendita, p er un controvalore 

di € 21.650. In Sava in data antecedente e prossima a! 24 aprile 2020 e sino all '8 maggio 2020. 

In relazione a detta ipotesi delittuosa, Ia prima conversazione ritenuta utile alia ricostruzione delle penali responsabilita 

ravvisate a carico di ognuno dei personaggi coinvolti, risale al 24 aprile 2020, quando PANARITI Antonio, dopo aver 

incontrato D'UGGENTO Amerigo (!elefonata ore 14.51 prog. 1000 Decreta 41212020 R.I. in all. T 27), durante un 

colloquio con BUCCOLIERO Giuseppe (prog. n. 107 R.I. 22012020, all. T 28) contabilizzavano una somma di denaro 

pari a euro 8000; nello specifico, i due concordavano di sottrarre 4500 euro da un dato importo, vale a dire 8000 euro, 

tanto da ottenere euro 1750 cadauno, Ia spettanza di guadagno per ognuno di !oro. Una chiara circostanza che consente 

di ipotizzare un prezzo di acquisto dello stupefacente pari a 4500 euro, un prezzo di vendita pari a 8000 euro con 
relativo guadagno di 3500 euro. 

. .. stralcio conversazione di interesse ... 

Ore 15.1J.l2 Pro g. n. I 07 R.I. 220/2020 

15.34.03 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

vedi qua ... 

ad a/cuni ha (atto cosi...ad alczmi Jza (atto 12 .... a clzi e andato .... 

e .. fanno tanto ... in culo li deve andare ( ... ) giusto .. ? 
si 

no ... no! .. e Anto (Antonio) cosl faccio io ... 
PANARITI: io faccio cosi no? ... ma poi mi regolo di quanto no? ... di quello che danno I oro! ... io adesso vado sui 

sicuro ( ... )a certi .. ( .. ) ... Pi (ndr. Giuseppe) ... secondo me .. 
BUCCOLIERO: ( .. ) 
PANARITI: questi ... che sia vera ... questi no ... clze ha detto a nove (9) una? Ti immagini? (imprecazione) 

clze devo (are? 
BUCCOLIERO: na. 

PANARITI: uhm .. questi ti devi trovare ... 

BUCCOLIERO: gira che si ( ... ) da sopra ... 

PANARITI: qui c' era? ... comunque ... questi devo trovare ... giusto? o no? 

BUCCOLIERO: dobbiamo fare qualcosa ... gira. 

PANARITI: .. vedi ... (rumori metallici) 

BUCCOLIERO: una media ... un poco a me un poco a !oro. 

PANARITI: leva quattro e cinque ... tliviso ... diviso tlue ... come abbiamo (alto prima ... in tutto quanta (a 

BUCCOLIERO: ahhh ... meno avevo capito .. 

PANARITI: (ai millesettecinquanta (1 750) .. 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

dove si fa l'uguale? 
cancellatutto .. 

con questa 

lascia .. .lascia .. esci. ( .. . ) .. . non dobbiamo fare l'uguale .. . 

.. non fa niente .. . no ... 
PANARITI: nit. .. quelli sono per noi...tieni...dai..meglio di niente sono ... dai a/lora .. gia carico uh ...... 

BUCCOLIERO: ... Aldo l'ha fatta la ricarica ... ? 
PANARITI: none che ( .. . ) ( .. ) ahh.ahh.ah .. (ride.) .. ( .. .. ) .. (.,.) 

proseguono con discorsi non inerenti .. 

15:36:35 PANARJTI Antonio si alton! ana a bordo della Fiat Panda 

A seguire ulteriori contatti tra PANARITI Antonio e D'UGGENTO Amerigo. Aile ore 15.37 (prog. 1002 Decreta 

41212020 R.I., all. T 29) PANARITI Antonio raggiunge D'UGGENTO Amerigo a casa della madre. 

D'UGGENTO: To!? ... (ndr. Antonio) ... 
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PANARITI: 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

D'UGGENTO: 

ehi! dove stai? 

a casa da mamma! 

sto venendo ... ciao 

ciao ciao 

Aile ore 17.50 (prog. 1004 Decreta 41212020 R.I.. all. T 30) PANARITI Antonio concorda con D'UGGENTO Amerigo 

di incontrarsi a casa di quest'ultimo. Aile ore 18.13 (orog. 1007 Decreta 41212020 R.I.. all. T 31) PANARITI Antonio 
invita D'UGGENTO Amerigo a raggiungerlo al cimitero. 

D'UGGENTO: ehi Anto'!? (ndr. Antonio) .. . 
PANARITI: 

D'UGGENTO: 

PANARITI : 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

ehi bello! che vieni a fare un salto .. . al cimitero? 
( .. . ) si .. . sto atrivando 

dalla parte di avanti sto ... vieni ... 

ok ciao 

ciao 

Aile ore 18.14 successive PANARJTI Antonio viene raggiunto all 'ingresso del cimitero di Sava da D'UGGENTO 

Amerigo e sua madre PADERJ Monica. 

18:14:56 

- ji·ame del 24 aprile 2020 aile ore 18:15 (All. F 4) 

Intant<;> il 29 aprile 2020, aile ore 18:34:38 (prog. 1211 R.I. 412/2020, all. T 32) PANARJTI Antonio chiede a 

DESANTIS Cosima detto Mimmo se puo passare dal cimitero, questi risponde di no. PANARJTI Antonio conclude 

dicendo che passeri1 lui. 

La telefonata in esame offre l'occasione per introdurre aile odierne indagini DESANTIS Cosima detto Mimmo, sui 

con to del quale nel corso deiie-· investigazioni risultano acquisiti incontrovertibili elementi di riscontro in- rell!.zione a] 

suo coinvolgimento nelle attivita di spaccio evidentemente riconducibili alia compagine savese. AI riguardo; verra 

riscontrata l'assidua frequentazione tra PANARITI Antonio e DESANTIS Cosima, caratterizzata da continui incontri 

presso l'abitazione di quest' ultimo in assenza di qualsivoglia motive esplicitato nel corso dei vari contatti telefonici. 

1130 aprile 2020, il monitoraggio dell 'autovettura di PANARITI Antonio registra due distinte soste in siti di interesse 

riconducibili ai DI PALMO; a seguire PANARITI Antonio, contatta D'UGGENTO Amerigo e lo invita a 

raggiungerlo a casa del padre. 
Daile ore 13:02:40 aile ore 13:25 :28 sosta in Contrada Santa Croce- 72021 nei pressi dell'abitazione riconducibile a di 

DI PALMO Massimo; dalle ore 13:26:32 aile ore 13 :40:28 sosta in SP4- 72021 Francavilla Fontana CAROSINO- nei 

pressi dell 'abitazione riconducibile a di DI PALMO Daniele (Qrogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13) 

Aile ore 15.11 (oro g. 1265 Decreta 412/2020 R.I.. all. T 33) PANARITI Antonio dice a D'UGGENTO Amerigo che tra 

10 minuti lo andra a trovare. Aile ore 15.21 PANARITI Antonio dice a D'UGGENTO Amerigo di raggiungerlo a casa 
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del padre per consegnargli illibretto della macchina che aspettavano da tanto tempo (prog. 1266 Decreta 41212020 R.I., 
all. T 34). 

AMERIGO: ehi Anto'? ... (ndr. Antonio) ... 
ANTONIO: 

AMERIGO: 

ANTONIO: 

AMERIGO: 
ANTONIO: 

ehi pupetto! senti. .. se ... vuoi venire a fare un salto ... pero mo mo mo? A casa da mio papa? 

si! sto arrivando! 
eh ... e cosi ti do if libretto della macchina che stavamo da tanto tempo aspettando ... 

ok sto arrivando! sono arrivato! ciao ciao 
ciao 

Aile ore 15.48 (orog. 1267 Decreta 4 12/2020 R.I., all. T 35) D 'UGGENTO Amerigo dice a PANARJTI Antonio di 

pazientare due minuti ancora. Alle ore 15.52 (prog. 1268 Decreta 41212020 R.I. , all. T 36) D 'UGGENTO Amerigo 

riferisce a PANARJTI Antonio che Ia n1acchina non va proprio benissimo ... sbanda ... vuole essere registrata. Antonio 

conclude "allora no ... no .... Va bene ok": 

PANARITI : 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 
D'UGGENTO: 

PANARITI: 

Amerigo!; 

ehi Antonio; 

di; 

pronto! 

Mi senti? Si, ti sento, dimmi! 

Antonio io 1'/w provata Ia macchina e ... sbandicchia ... non e clze va proprio benissimo ... ci 

vuole registrata ... qualcosa alia macclzina; 
quindi? 

eh ... non lo so ... si potrebbe camminare ... p ero bisognafare attenzione ... mi spiego? Perche da un 

momenta all 'altro puoi usc ire jiwri strada; 

allora no .... no ... va bene, ok, a/lora no; 

ok; 

va bene, ci vediamo stasera; 

ci vediamo stasera, ok Antonio ciao; 

ciao; 

In relazione ai luoghi, ai contenuti ed ai soggetti emersi nel corso delle citate risultanze investigative, vale a dire le soste 

nei luoghi riconducibili ai fratelli DI PALMO Mass imo e DI PALMO Daniele ed i contatti tra PANARITI Antonio e 

D'UGGENTO Amerigo che, con telefonate dal contenuto criptico, si davano appuntamento a casa del papa di 

PANARITI Antonio, si ritengono ampiamente acquisiti utili elementi di riscontro in relazione all'avvenuto acquisto di 

un quantitativa non meglio precisato di sostanza stupefacente ricevuta da PANARlTI Antonio dal noto canale di 

approvvigionamento assicurato dai fratelli DI PALMO e subito dopo posto nella disponibilita di D'UGGENTO 

Amerigo durante gli incontri presso l'abitazione paterna di PANARITI Antonio. Sui punto si richiama un importante 

elemento riferito da D'UGGENTO Amerigo in occasione delle sommarie informazioni rese a questa p.g. il 26 marzo 

2021 quando, chiarito il ruolo apicale di PANARITI Antonio, precisava: 

"A Sava, 'chi gestiva tutto il mercato degli stupefacenti, era Antonio PANARJTJ, fratello di Teresa; all'inizio Antonio 

pretendeva da noi spacciatori una piccola quota mensile, mentre poi da Natale del 2019, lui ci fece sapere che non 

voleva piu alcuna quota sulle sostanze che spacciavamo, ma ci impose di comprare lo stupefacente solo ria lui; io 

compravo da lui Ia cocaina pagandola a 65 euro a! grammo, e dovevo pagare in contanti ed in anticipo; io andavo a 

prendere Ia sostanza da Antonio mentre lui Ia teneva occultata a casa di suo padre, clze abita in Via Nazario Sauro 

11. 55" (stralcio dichiarazioni rese il26 marzo 2021 da D'UGGENTO Amerigo (all. D 9). 

In merito alia medesima vicenda si colgono gli elementi di interesse investigativo emersi nel corso del dialogo 

intercettato all'interno dell ' ufficio cimiteriale il I 0 maggio 2020, quando PANARITI Antonio e BUCCOLIERO 

Giuseppe conteggiano ingenti somme trattate dalla compagine in disamina. Seppur breve il dialogo delinea importanti 

riferimenti ad importi riconducibili all 'acquisto di fantomatiche "macclzine", termine evidentemente utilizzato per 

evitare di fare chiare allusioni agli stupefacenti; guarda caso, lo stesso termine emerso nel corso delle telefonate 

intercettate il giorno precedente, quando D'UGGENTO Amerigo, dopo aver incontrato PANARlTI Antonio rientrato da 

Francavilla Fontana, faceva cenno alia qualita della macchina "Antonio io 1'/w provata Ia macclzina e ... 
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sbmuliccltia ... non e cite va proprio benissimo ... ci vuole registrata ... qua/cosa alia mace/tina" (progr. 464 R.I. 
220/2020, all. T 37): 

18:07:09 inizio tratto utile. 

In ufficio sono presenti PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe 
BUCCOLIERO: questa .... una settimana lavora ( .. ) 
PANARITI: che tieni. .. ahh .. Uhe Pe vediamo un poco questa( .. . ) 
BUCCOLIERO: uh .. 
PANARITI: noi ancora tra ... a parte tutto che ( ... ) sii? Ooggi .. . sii? questa ancora deve pagare .. . 
.. si sente un messaggio audio .. . 
PANARITI: allora .. ( .. . ) fare! .... questi sono? 
BUCCOLIERO: e no .. . la c'e un altro ... 
PANARITI: sessanta ... e ( ... ) 
BUCCOLIERO: ne stanno dieci ... in tutto? pero .. . sono 80 per 73 di que IIi.. .. 

PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARJTI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

prentlo ... tli quai soldi del paro ... clte sta if disparo .. G.) 
60 ... 
e risolvi .. 
( ... ) 63 era ( .. ) perche ( ... ) e no 60 ... 
mo viene guesto ... manca guesto qua eh! Come viene guesto mo subito e rimane a noi il 

resto ... capito? ... la macchina l'ha pagata ... gli e venuta Ia macchina 10700 euro e guindi se 
fai. .. rimane il resto ... capito? E siamo pari. .. eee io intanto magari.. 
( .. . ) 
vedo che mi dice? 
( ... )? 
quando( ... ) vado a comperare i... ( .. ) ok 
ah!!! ( ... ) 
ecco ... poi si manda a chiamare e parli 
e giusto ( .. ) ? 

direttamente tu capito? giusto? 

e sl...e venuta sua madre ... dobbiamo vedere che cosa vuole dire( .. ) 
om iss is 

Vieppiu, nel corso del dialogo BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio fanno cenno alia necessitit di saldare i 

!oro acquisti coni fornitori , vale a dire i fratelli DI PALMO e tale circostanza si ritiene abbondantemente riscontrata il 
giorno successive, quando PANARITI Antonio, tra le ore 11.04 e le 11.11 risulta a Francavilla Fontana ed effettua una 
sosta nei pressi dell'abitazione di DI PALMO Daniele. (f2.rog/iaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 

Nella stessa giornata, aile successive 11.24 (prog. 1316 Decreta 412/2020 R.I., all. T 38) PANARITI Antonio telefona a 
BUCCOLIERO Giuseppe e gli dice di essere davanti, e arrivato (inteso giunto al cimitero). Seguono ulteriori contatti 

con D'UGGENTO Amerigo (ore 13.10 prog. 1323 Decreta 412/2020 R.I. all. T 39) e con PANARITI Teresa (ore 14.52 

prog. 1326 Decreta 412/2020 R.I., all. T 40). 

Nel medesimo contesto investigative si collocano i contatti del 4 maggie 2020 quando, dopo aver registrato un'ulteriore 

sosta di PANARITI Antonio nei pressi dell'abitazione di DI PALMO Daniele (dalle ore 11:25:27 aile ore 11 :33:11 -
brog1iaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13), introducono aile odierne indagini BERNARDI Angelo, detto 

"cappieddu", pregiudicato di SA VA, inserito nella compagine in disamina con il ruolo di pusher. 

Ebbene, PANARJTI Antonio evidentemente accorto da contattarlo direttamente, forse in relazione ai suoi pregressi 
giudiziari, per rintracciarlo, contattera sistematicamente D'ORIA Raffaele (collega di lavoro ed amico di BERNARDI 
Angelo) che con ogni probabilita, a! corrente del rapporto esistente tra PANARITI e BERNARDI, si rendera quasi 
sempre disponibile a fornire utili indicazioni per consentire ai due di potersi incontrare. 
Per quel che riguarda il sicuro coinvolgimento di BERNARDI Angelo nella compagine savese, si ritiene utile 
anticipare, per sommi capi, un ' intercettazione avvenuta a bordo dell'auto di PANARITI Antonio, il 4 agosto 2020 
(prog. 423 R.I. 778/2020. all. T 41) quando BERNARDI Angelo, dopo aver consegnato a PANARITI Antonio Ia 
somma di 2900 euro, formula una nuova richiesta di stupefacente, tipo cocaina, Iamentando di esserne rimasto con 7/8 

riferibili senza ombra di dupbio ai grammi di stupefacente. 
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II 1° maggio 2020. aile ore 11.48 (oro g. 1383 Decreta 41212020 R.I. . all. T 42) PANARJTI Antonio contatta D 'ORJA 

Raffaele e gli chiede "senti dove sta? ", questi gli risponde che sta sulla strada della Madonna di Pasano, indicandogli 
Ia strada. 

ore 12. OJ (prog. 1386 Decreta 412/2020 R.I., all. T 43) PANAR!Tl Antonio contatta nuovamente D 'ORJA Raffaele e gli 
dice che lo sta chiamando (si riferisce all a terza persona di cui a! precedente contatto) ma non Ia sente in quanta e sui 
trattore; quindi gli chiede se puo mandargli qualcuno per far/a andare sullo stradone (brogliaccio GPS Fiat Panda 
BR317539 in all. D 13). 

Nel pomeriggio del 4 maggio 2020, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe contabilizzano gli introiti del 
traffico di stupefacenti . 
Ore 15.02.57 (prog. n. 606 R.I. 220/2020, all. T 44) In ufficio sono presenti PANARITI Antonio e BUCCOLIERO 

Giuseppe e PANARITI Cataldo (detto Aldo) 

15:16:06 Inizio tratto utile. 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI Antonio: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI Cataldo: 

dueottoecinquanta 

due? 
dueottoecinquanta .. che poi... per vizio lo tieni ( ... ) 

Ia c'e Ia Stefania che ( ... ) di fronte ( ... ) 
chi Stefania,? 

proseguono con discorsi non inerenti 

15 :17:2 1 inizio tratto utile .. 
PANARITI Antonio: devono essere novecentocinquanta,. 
BUCCOLIERO: sono nove 
- -
PANARITI Antonio: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI Antonio: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI Antonio: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI Antonio: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI Cataldo: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Cataldo: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI Cataldo: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI Cataldo: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI Cataldo: 
. BUCCOLIERO: 

PANARITI Antonio: 
BUCCOLIERO: 
P ANARITI Antonio: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Cataldo: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI Antonio: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI Cataldo: 

duemila,otto e cinquanta ... 
hai ragione .. 
devono esscre due ... novccentocinquanta ( ... ) 
hai ragione, non mi .. non mi stavo trovando con .. con Ia dispara qua( .. ) poi 10 

... una dieci .. . 

... e l'abbiamo perso ( ... ) ! prendi questa! ( ... ) sta qua 10 ... sempre quella e questa 

qua ... e facciamo lO ... vedi...sono nove e cinquanta? 
ehi! ... lascia i verdi... (ridacchia).,lascia i verdi lascia. 

fai Ia prova ... (rumore) e risate .... 
( ... )era a ( .... ) .... dobbiamo fare mezzi per uno ... tieni qua ... 

chi .... vuoi soldi finti? ... che c'e li ho ... non li ho ( ... ). 

noo., ( .... ) .... ( .... ) lo metto fuori. ( ... ) 
26 ... (rumore di banconote che vengono contate) .. . 
rna dove sci andato a prenderlo ( ... ) ... se no at....( .... ),, ( .... ) 

piu verdi .. . ( ... ) 

piu chiaro 
verde un po ( ... ) e sbagliato gH1 che lo ( ... ) (rumore di banconote che vengono 

contate) ... nll...na ... chi Ie vuole un po di 10? 
ee ... Madonna ... 
( ... ) dai. .. ( .. ,) ohu ... ( .... ) ... 
vcttene ( ... ) ( ... ) 
aspetta ... na .. . 

esciii.. .. 
4 canne .. . in ( ... ) 
esciii .... 
di...quante ne vuoi? .... 

5 ... na... 
esciii.. .. 
5 sono questi .... Anto ... prendi .... 
(ridacchiano) ... ma perche li vuoi appioppare a 

qualcuno .... che quelli falsi sono! 

II Gij>- Do/l.ssfl Almnudm Stnl/(tdui 68 



BUCCOLIERO: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO: 

PANARTTI Antonio: 

PANARITI Cataldo: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI Antonio: 

no no ... quali falsi( ... ) Ia pizza! (rumore di banconote che vengono contate) 

1100 (mille e cento) e ... andiamocene dai ( ... ) 

sono 5o 6 ... quanti sono? 

2 .. .4 ... 6 ... 8 ... 10 ... 
dice che eeeeeee ... (ridacchia) ... cci tua Pe (Giuseppe) ( ... ) 

mi piace cosi 
rna nemmeno so( .... ) .. ( ... ) 

eih .... ce ne andiamo? ah? ... andiamo a( ... ) quei locali? 

eee 

allora ... ehi ... questi sono. 

a h. 
( ... ) mantieni ( ... ) 

om iss is 

Nel dialogo in esame emerge it riferimento a1Ia somma di euro 2850 con ogni probabitita riferita a1l'importo versato da 

uno dei pusher operativi su Sava, it riferimento a Stefania, lascia supporre che to stesso potrebbe individuarsi in 

LEONE Massimiliano, come si vedra meglio in seguito anch'egli altamente operative nel settore dello spaccio, che 

risulta coniugato con URBANO Stefania, nata a Manduria il28 maggio 1977. 

II suceessivo 5 maggio 2020, PANARITI Antonio e nuovamente a Francavilla Fontana (BR): 

tra le ore 10:02:40 e le 10:07:58 sosta davanti l'abitazione riconducibite a DI PALMO Daniele- SP4-72021 

Francavilla Fontana- Carosino (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13); 

nel pomeriggio tra 1e ore 17:36:26 e le ore 17:38:31 sosta in Via Pietro Di Castri 12- 72021 nei pressi 

dell'abitazione di DI PALMO Daniele (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13); 
al suo rientro a Sava, prende contatti con PADERI Monica (ore 18.07 prog. 1460 Decreta 41212020 R.I., all. T 45) e 

poi con BUCCOLIERO Giuseppe (ore 18.38 prog. 1463 Decreta 41212020 R.I., all. T 46). 

II 07 maggio 2020 PANARITI Antonio e in continuo movimento: 
tra le ore 08:19:51 e le ore 09:03 :09 risulta in sosta nei pressi dell ' abitazione riconducibile a DI PALMO Daniele­

SP4- 72021 Francavi11a Fontana/Carosino (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 

Alle suc~essive 09.32, al rientro a Sava (prog. 1507 Decreta 412/2020 R.I., all. T 47) chiede a D'UGGENTO 

Amerigo di raggiungerlo a casa del padre e questi risponde "10 minuti ed arrivo". Un incontro che, 

sicuramente, si veri fica, come attesta Ia successiva telefonata (prog. 1508 Decreta 412/2020 R.I., all. T 48) quando 

D 'UGGENTO Amerigo, dal telefono di PANARITI Antonio, avvisa sua madre che e con Antonio, Ia donna chiede 

se deve raggiungerlo e questi risponde di no. 
Alle ore 09.49 (prog. 1512 Decreta 41212020 R.I.. all. T 49) D'UGGENTO Amerigo, dal telefono di PANARITI 

Antonio, chiede a MICCOLI Giovanni se fosse in casa, alla risposta affermativa gli dice di uscire. 

AI termine di questi incessanti contatti, PANARITI Antonio, nel pomeriggio, da11e ore 16:37:50 alle ore 16:41:49 

effettua una ulteriore sosta presso l'abitazione riconducibite a DI PALMO Daniele SP4- 72021 Francavilla Fontana 

(brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 

Le risultanze investigative del 7 maggio ricalcano, in pieno, quanto gia accaduto in precedenza e mettono in evidenza Ia 

sistematica propulsione aile attivita illecite condotte in seno a1la compagine savese, si ripercorrono in sequenza Ie soste 
di PANARITI Antonio presso i siti riconducibili ai frate11i DT PALMO di Francavi11a Fontana, i contatti con 

D'UGGENTO Amerigo presso l'abitazione del padre di PANARITI ed ancora i contatti con MICCOLI Giovanni. 
Si va pian piano svelando l'operativita del gruppo facente capo a BUCCOLIERO Giuseppe ed emerge it ruolo centrale 

di PANARITI Antonio in grado di gestire, in prima persona, i contatti coni fornitori di Francavilla Fontana e coni vari 

pusher di Sava. 

Nella mattinata dell' 8 maggio 2020, PANARITI Antonio risulta in contatto con D'UGGENTO Amerigo ed alle 11.37 

lo raggiunge a casa (prog. ore 10.41 prog. 1553 Decreto 412/2020 R.I. all. T 50 e ore 11.37 prog. 1561 Decreto 

412/2020 R.I. all. T 51). 
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Aile ore 15.22 (prog. n. 820 R.I. 220/2020, all. T 52) PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe all'intemo 
dell'ufficio cimiteriale conteggiano i proventi del traffico . 

Inizio tratto utile 15.42.36 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: .. 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
Panaritri Antonio: 

BUCCOLIERO: 
PANARTTI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

A/lora (.) a/lora qua dobbiamo ( .. ) giusto .. . ? 

Uhm .. 

ok .. . a/lora Pe .. questo adesso iniz ia a/ .. (.) 

se no .. poi me ne scordo ... capita? 

no poi mi faccio le copie (.) vedi qua ... non sai neanche dov'e che devi scrivere .. giusto? questi 

erano rimasti .. . di Pipi (ndr D'UGGENTO Amerigo) e hafatto adesso ( .. ) 

( .. .) due e basta. 

ora dobbiamo incominciare co11 ilnuovo e incominciamo questo .. questo questo e if vecchio ... 

( .. .) infatti. .. no mo me lo ritrovo io .. (.) 

non devi fare niente .. . adesso devo cancel/are tutto .. .. Ok. .? 

eh. 

non devifare niente lo devo spezzare solo a 1 e 25. 

( .. ) sta tutto di piit ... che devo spezzare questa .. . quell a adesso sta. 

bravo ... che a quelli gli diciamo .. . (.) 30? 

di quelli. .? 

mo .. . in Iasca? 

eh. .! 

se tutto .... mancano questi! 

... . seicentocinquanta ... 

qua tengo tulle case .. mancano solo questi .. . suoi (.) milleduecinquanta ... e seicentocinquanta .. . di 

questi ( .. ) 250 ( .. ) 

na ... 2 da 5 tieni .. . 

sii e quindi praticamente ( .. ) le vecchie .. (.. .) 20 (..) quindi quando viene si dice ohu (..) (..) qua 

fas cia cosi .. . senza nome .. . che sono gli ultimi ... giusto per capire (..) e Pe (ndr. Giuseppe) 

dobbiamo andare mo? 

( .. .) 

considera .. . 1 750 .. . questo (..) 

om iss is 

La conversazione in argomento, riconducibile al conteggio dei proventi di un quantitat ive di stupefacente 

precedentemente acquistato, tratta Ia chi usura del con to vecchio e I' inizio del pagamento di quella nuova, sarebbe il 

nuovo conto. Oltremodo chiaro il riferimento a D'UGGENTO Amerigo inteso Pipi ed al suo conto oramai aperto 

con i suoi fomitori . Si coglie nella circostanza il riferimento a 1250 e 650, chiaramente riconducibili al prezzo della 

cocaina che, come asserito da D'UGGENTO Amerigo nel corso delle sue dichiarazioni del 26 marzo 2021, veniva 
commercializzata a 65 euro al grammo. 

I due colloquianti (amw ri(erimento a conti relativi al veccltio ed a/ nuovo acquistato Ia sera del 7 maggio 2020, 

inteso come precedenti ed ultimo approvvigionamento di.:droga, una prassi oramai consolidata nel tniffico "'·d~gli 
stupefacenti, che si ali menta con dinamiche sempre piu siJTiilari a quelle commercio legale, con pagamenti dilazionati ' 

nel tempo e con Ia prassi comunemente indicata negli ambienti criminali del "copri e scorpi" laddove al saldo della 

precedente fornitura si puo avanzare richiesta di un ulteriore acquisto, una tecnica commerciale che gli stessi 

PANARITI e BUCCOLIERO adotteranno coni pusher di Sava, ai quali sara concessa Ia medesima opportunita di poter 

pagare in piu riprese, una pratica che consente agli operatori del settore di poter acquistare il materiale e pagarlo man 
mano che lo si spaccia. 

Chiaro il riferimento a somme di denaro non ancora incassate dai pusher ed ai biglietti riportanti Ia contabilita del 

traffico, biglietti che PANARITI Antonio al termine della lettura e del conteggio alia presenza del "capo" ha premura di 

distruggere al fine di non lasciare alcuna traccia. 

Nel pomeriggio della stessa giornata avviene un ulteriore incontro tra PANARITI Antonio e D'UGGENTO Amerigo, 

invitato a raggiungere "subito" Ia nota abitazione del padre di PANARITI Antonio (ore 16.59 prog. 1572 Decreto 

412/2020 R.I., all. T 53) . 
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CAP03) 

BERNARDI Angelo, BUCCOLIERO Giuseppe, D'UGGENTO Amerigo, DESANTIS Cosimo, DI PALMO 

Daniele, DI PALMO Massimo, PANARITI Antonio, PANARITI Teresa 
del delitto di cui agli artt. 81, llO c.p. e 73 co. I D.P.R. 11. 30911990 per avere, in diverse circostanze di tempo e luogo 

ed in esecuzione del disegno criminoso di cui a! capo 1), BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio illecitamente 

acquistato daiji·atelli Dl PALMO Daniele e Massimo, quantitativi non meglio precisati di sostanze stupefacenti del tipo 

coca ina e marijuana, successivamente ceduti a BERNARDI Angelo, D 'UGGENTO Amerigo, DESANTIS Cosima, 

PANARITI Teresa ed altri soggetti non identificati, da destinare alle fasi di successiva rivendita, p er un controvalore di 

€ 65.000. In Sava e Francavilla Fontana tra il I 2 maggio e 1'1 giugno 2020. 

II 12 maggio 2020, in continuita con gli elementi investigativi sin qui acquisiti, l'esame congiunto delle intercettazioni 

telefoniche con le risultanze tecniche rivenienti dai dati forniti dal monitoraggio dell'autovettura di PANARITI 

Antonio, permetteva di ricostruire una sequenza di eventi - di seguito riportati - che confermavano l'avvenuta cessione 

di un ingente quantitativa non meglio indicato di stupefacente del tipo marijuana. AI riguardo, eloquenti e puntuali le 

esternazioni di D'UGGENTO Amerigo che ricevuta Ia sostanza, ne cede una dose alia fidanzata per fumarla e saggiarne 

subito Ia qualita. 

Nel dettaglio si accertava che PANARITI Antonio, a bordo della Fiat Panda: 
aile ore 14.16 percorre Ia SP 53 direzione di marcia Sava- Francavilla Fontana, aile ore 14.53 giunge in via Di 

Castri altezza civico 1 0, nei pressi dell ' abitazione di DI PALMO Daniele, arresta Ia marcia del veicolo ed effettua 

una sosta. 
Aile ore 15.49 ripmte da Francavilla Fontana e raggiunge Ia SP 53 in direzione di Sava. 

Tra le 16.12 e le 16.20 risulta in sosta nei pressi dell'abitazione di BUCCOLIERO Giuseppe (brogliaccio Fiat Panda 

BR317539). 
Aile ore 16.20 PANARITI Antonio chiede a D 'UGGENTO Arrierigo dove si trova ed alia risposta "sono a 

Massafra tra una mezz'ora sono a casa" replica "senti qua va bene se11ti qua io sicuramente verso le sei ci 

vediamo" e D'UGGENTO Amerigo conclude "io aspetto Ia clziamata tua" (prog. 1775 Decreto 412/2020 R.I., all. 

T 54). 

Ore 16.21 Auto in sosta davanti casa di PANARITI Antonio. 
Ore 16.33 movimento in uscita da Sava dapprima sulla SP 53 direzione Francavilla poi svoltando per Ia SP 51 si 

immette sulla SS 603 direzione Francavilla Fontana. 
Ore 16.53/17.12 PANARITI Antonio e in sosta nei pressi di una stradina adiacente l'abitazione di DI PALMO 

Daniele ubicata sulla Francavilla Fontana - Carosino SS 603. 

Ore 17.24 Auto in sosta via Nazario Sauro nelle immediate vicinanze dell'abitazione di PANARITI Nicola padre di 

Antonio . 

Ore 17.32 auto in movimento da via Nazario Sauro all ' interno del cimitero (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 

in all. D 13). 

Ore 17.24 PANARITI Antonio chiede a BUCCOLIERO Giuseppe se puo farsi accompagnare a! cimitero e questi 

conferma (prog. 1778 R.I. 412/2020, all. T 55) . 

Ore 17.45 (prog. 1779 R.I. 412/2020, all. T 56) PANARITI Antonio chiede a D'UGGENTO Amerigo "oggi non 

devi venire da tuo papa" questi risponde "adesso ve11go" e PANARITI Antonio aggiunge "vieni a fare till sa/to ... 

vieni colt fa mamma" . D'UGGEN10 Amerigo dice "sto arrivando da papa" e PANARITI conclude "da papa". 

PANARITI Antonio, dalle ore 17:33 aile ore 19:01 si sposta continuamente, a bordo della propria Fiat Panda, 

all'interno del cimitero di Sava (Qrogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13), dando contezza che l'invito 

rivolto a D'UGGENTO Amerigo era finalizzato ad incontrarsi all ' interno del cimitero ove e tumulato il padre 

defunto. 
Ore 18.11 D'UGGENTO Amerigo chiede alia fidanzata GIUMENT ARO Dejaine di scendere al volo che deve 

darle una cosa (prog. 1475 R.I. 46012020, all. T 57). 

Aile ore 18.14 D'UGGENTO Amerigo contatta nuovamente 1a fidanzata (prog. 1476 R.I. 460/2020, all. T 58): 

GIUMENT ARO: ehi; 

D'UGGENTO: 

GTIJMENT ARO: 

(ammi sapere subito sail... vedi clze e paurosa proprio,· 

ora proprio?; 

1/Gip - Doll.wAieJsaNdm Smnnd11i 71 .0 



D'UGGENTO: 

GIUMENT ARO: 
D'UGGENTO: 

. GIUMENTARO: 
D'UGGENTO: 
GIUMENT ARO: 
D'UGGENTO: 
GIUMENT ARO: 
D'UGGENTO: 

GIUMENT ARO: 
D'UGGENTO: 

GIUMENTARO: 
D'UGGENTO: 

GIUMENT ARO: 

si dai ... (ammi questo bene,· 

rna(..); 

dai clze /10 speso un sacco di soldi; 

ah; 

clze ti sembra? 

sembra ... buona; 

(ammi sapere perclze dice clze e paurosa proprio,· 

uh; 

okay?; 

okav ... sto (umaudo G .. ); 
(.) poi parliamo dopo G .. ),· 
okay okay okay; 

ciao ciao; 

siva bene ciao. 

II contenuto della telefonata e facile da interpretare, D'UGGENTO Amerigo, ricevuto lo stupefacente da PANARITI 

Antonio, ne consegna un campione alia sua fidanzata per provare Ia qual ita. 
L 'arrivo dello stupefacente viene ulteriormente attestato dalla ripresa delle attivita di spaccio da parte di D'UGGENTO 
Amerigo che a! telefono cos! comunica con alcuni suoi clienti abituali. 
Aile ore 18.20 D' UGGENTO Amerigo riceve Ia telefonata da parte di un soggetto non meglio identificato, con chiaro 
accento straniero (prog. 1477 R.I. 46012020, all. T 59) . 

D'UGGENTO: pronto? 
Uomo (n.m.i.) : ami co; 
D'UGGENTO: 
Uomo (n.m.i.): 

bello vieni a trovarmi ; 
va bene grazie; 

D' UGGENTO: okay .. ciao ciao 
Uomo (n.m.i.) : ciao 

Aile ore 18.29 D'UGGENTO Amerigo riceve Ia telefonata da parte di LOMARTIRE Cristina (prog. 1478 R.I. 
460/2020, all. T 60) : 

D'UGGENTO: 

LOMARTIRE Cristina: 
D'UGGENTO: 

LOMARTIRE Cristina: 
D'UGGENTO: 

LOMARTIRE Cristina: 

Cristina!; 

ehi (..) ciao non ho sent ito neanche suonare ... senti sei a casa che stiamo a Sava?; 

si si a casa,· 

okay stiamo venendo; 

ti aspetto ciao ciao; 

ciao. 

Aile ore 18.48 D'UGGENTO Amerigo riceve Ia telefonata da parte di Lomartire Claudio (prog. 1484 R.l. 460/2020, all. 
T61) : 

LOMARTIRE Claudio: 
D'UGGENTO: 
LOMARTIRE Claudio: 
D'UGGENTO: 

LOMARTIRE Claudio: 
D'UGGENTO: 
LOMARTIRE Claudio : 
D'UGGENTO: 

LOMARTIRE Claudio : 
D'UGGENTO: 

LOMARTIRE Claudio: 

pronto? 

ehi (..) stavo da (. . .) 

ciao amico mio ... niente ti volevo dire novita per quella cosa clze doveva venire? 

si si vienimi a trovarmi poi quando vuoi; 

/10 capita a casa stai? 

uh si si; 

va bene dai ci vediamo tra poco; 

okay .. ; 

tra un po ciao 

ciao Claudio; 

ciao ciao 

j), 
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Intanto, aile ore 19.47 PANARITI Antonio chiedeva a D'UGGENTO Amerigo cosa stesse facendo, questi replicava 

"sto girando"; Antonio diceva "va bene stai atteuto" e Amerigo concludeva "ci sentiamo dopo per messaggio" (QIQ& 

1788 R.I . 412/2020, all. T62). 
Aile ore 19.58 PANARITI Antonio a bordo della Fiat Panda riprendeva Ia marcia e raggiungeva via Sicilia aile ore 

20.02 restandovi in sosta fino aile 20.31; riprendeva Ia marcia aile 20.32 e giungeva davanti l'abitazione di 

D 'UGGENTO Amerigo, restandovi in sosta fino aile ore 20.47. 

In relazione a quanto precede, dalla disamina dei contenuti raccolti, si poteva supportare l'acquisizione di utili elementi 
di riscontro in relazione a quanto segue: 

PANARITI Antonio, dapprima incontra i fratelli DI PALMO nei pressi di via di Castri, a Francavilla Fontana (BR), 
gia meta di numerose altre soste della Fiat Panda, un incontro di sicuro finalizzato alia contrattazione di partite di 

stupefacenti; 

dopo l' incontro coni DI PALMO, PANARITI Antonio raggiunge casa di BUCCOLIERO Giuseppe, si ritiene per 

informarlo sulla trattativa, di seguito torna in agro di Francavilla Fontana per concludere l'acquisto dello 

stupefacente; 

con lo stupefacente a bordo, PANARITI Antonio rientrava a Sava ed effettuava una prima sosta in via N. Sauro, 

presso dell'abitazione del padre che, in questa fase dell'attivita d'indagine, cos! come anche riferito da 

D 'UGGENTO Amerigo (montanee dichiarazioni rese if 26 marzo 202 1) diviene luogo di occultamento dello 

stupefacente, tanto che piu in avanti, in occasio"ne di alcuni conteggi con il capo, PANARITI Antonio sottrami dalle 

somme provento del traffico un importo pari a euro 250 da destinare proprio a suo padre Nicola che, in assenza di 

elementi di riscontro circa una operativita in attivita di spaccio, si limita a custodire lo stupefacente (31/07/2020 ore 
09.19.0 I prog. n. 5200 R.I. 220/2020, all. T 63); 
dopo Ia breve sosta a casa del padre, PANARITI Antonio arrivava nel cimitero, Ia base operativa/logistica del 
gruppo, dove invitava D'UGGENTO Amerigo a raggiungerlo in compagnia di sua madre. Non deve meravigliare il 

riferimento alia donna, atteso che anch'ella riveste un ruolo attivo nello spaccio delle sostanze stupefacenti, come 
emerso in occasione dell 'arresto effettuato dalla Polizia di Stato in data 10 luglio 2020, di cui si parlera in seguito, e 

come verificato in corso d' indagine in occasione di numerose conversazioni intercettate, che ne attestano Ia 

consapevole collaborazione con suo figlio Amerigo. 

Una volta ricevuto lo stupefacente, D 'UGGENTO Amerigo chiede alia sua fidanzata di saggiarne Ia qualita e poco 

dopo riprende l'attivita di spaccio in favore dei suoi clienti abituali . 

II 12 maggio 2020 e quindi avvenuta, senza ombra di dubbio alcuno, Ia consegna dello stupefacente dai DI 
PALMO di Francavilla Fontana (BR) a PANARITI Antonio. Parte della sostanza e stata subito ceduta a 
D'UGGENTO Amerigo per l'immediata vendita al dettaglio. 
Per que! che riguarda il quantitativa, evidentemente significativo, si richiama quanto riferito da Amerigo alia 
sua fidanzata "dai che ho speso un sa ceo di soldi" . 

Alia luce di quanto precede assumono valenza probatoria alcuni contatti di seguito intrattenuti da PANARITI Antonio 

con soggetti di interesse investigativo, vale a dire sua nipote PANARITI Giuseppa, figlia di Antonella, e Ia sorella 

PANARITI Teresa. 

AI riguardo, mentre il ruolo di Teresa verra ampiamente documentato dalle attivita tecniche eseguite all'intemo della 

sua abitazione, rivelatasi una vera e propria casa dello spaccio, per quanto attiene il ruolo di PANARITI Giuseppa e di 

sua madre PANARITI Antonella, si rimanda alia Iertura dei numerosi elementi di riscontro raccolti a carico di 

quest'ultima, in occasione delle numerose videoriprese effettuate a mezzo della telecamera installata nei pressi 
dell 'abitazione della donna (Reg. Spec. 141/20), che comprovano in maniera cristallina e genuina il suo vivo 

coinvolgimento nell'odierno contesto investigativo quale detentrice dello stupefacente trattato dalla compagine savese. 

13 maggio 2020 ore 18.33 (prog. 1862 R.I. 412/2020. all. T 64) PANAR1Tl Antonio contatta /'utenza di sua nipote 
PANARITI Giuseppa detta Giusy, /e chiede se fosse in casa, questa risponde di si ed aggiunge che passeri1 da lui. 
Antonio conclude "stai attenta quando vieni, c 'e zia Serena". 

14 maggio 2020 ore 09.13 (prog. 1879 R.I. 41212020. all. T 65) 



PANARJTI Antonio in vita sua sorella Teresa a raggiungerlo verso le II , Ia donna dice che non ha Ia macchina ed 
Antonio si impegna a raggiungerla. 

PANARITI Teresa: Anto (ndr. Antonio); 
PANARJTI Antonio: ehi che stai facendo?; 
PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 
e ora sono en/rata dentro casa dimmi; 
sei .. . non ho capito; 

PANARJTI Teresa: ora sono en/rata denl!·o casa; 
PANARITI Antonio: ah ... senti che vieni a dare un sa/to verso le undici (I I); 
PANARJTI Teresa: 

PANARJTI Antonio: 
non so Anto perche Pasquale hafatto un incidente che ora sana tornata; 
dove hafatto l'incidente?; 

PANARITI Teresa: sopra Ia strada per Avetrana; 
PANARITI Antonio: cosa si efatto? 
PANARITI Teresa: 

PANARJTI Antonio: 
no niente niente pero ora sta tutt'ora che arriva; 

va bene ... eh come rimaniamo non lo so; 
PANARJTI Teresa: 

PANARITI Antonio : 
ah Anto non lo so perche come ho cap ito Ia macchina si e rotta e distrutta non cammina; 
che (si rivolge a terza persona a lui vicina - Aspetta - sto parlando a/ telefono) lu ... che; 
a/lora mi organizzo e vengo a dare un salta; PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: no eh .. . vengo a dare io un salta dai dieci minuti dai; 
okay va bene; PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: ciao. 

14 maggio 2020 ore 20.29 (prog. 1911 R.I. 41212020. all. T 66) PANA RITI Cataldo chiede a suofratel/o Antonio dove 
fosse, e questi risponde "tra cinque minuto sana date". 

A distanza di pochi giorni , il 15 maggio 2020, BUCCOLl ERO Giuseppe e PANARITI Antonio nell ' uffi cio cimiteriale 

sono aile prese con i conteggi di somme di denaro evidentemente ri conducibili all 'approvvigionamento del 12 maggio 

precedente (ore 09.10.55 e segg. pro g. 1157 R.I. 220/2020, all. T 6!) : 

09.15.06 
PANARJTI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

amiss is 

non stanno segnati perche ( .. ) Teresa mi disse ... uno ate e tmo (. .) .. . uh occupato 
quelli accessori Ia quanta durano ( .. )quanta te le passa Piero? 

Chi Piero .. oggi ( .. ) .. . ma questo e buono .. ? 
( .. .) sembra di si (,,) 
pizza questa sempre occupato ... scusa ma non devi stare tu .. ? tu devi stare qui dentro? La persona 

viene tra dieci minuti ha detto a me .. . g iusto? .. ok a/lora quando viene ti fai avere spese 600 euro 

di acconto e 500 euro restano d te: .. e ti prendi questi 600 euro cosi ( .. ) giusto? 

giusto 

( .. ) viene quello e vede i cazzi nostri 
quanta stanno? 
quanto stano ... sta questo e questo va bene questi questi .. e va bene -
( ... ) 2 0 3, ]2 e 3 SOIIO 

io sto portando ora 1..2 .. 3 . .3 .. 4 .. G .. J a/lora Pe .. mo che ravoglio (mfr. raccolgo) tutto G .. ) porto 

questi e questi rimangono G .. ) se .. ah .. ? G .. ) 
CdJ.fl 
G .. J e 65 .. 
10 .. 
G .. J questi stwmo G .. ) 
a/10 .. . 

500 ... (. .. ) 
110 ma questi SOIIO tutti cose ... cosi e Tonia ... oil questa e .. 
ell si dai hai ragione .. 

va bene lifaccio io ( .. ) 

( .. ) e si ( .. ) rimane ... 



BUCCOLIERO: 

PANARlTI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITJ: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

65 meno 15 ... 

poifai 

phi 

praticamente 

quell a a parte va .. 

a/lora quell a (..) e questa li rimane ai Christiani. . 

( .. .) 
PANARITI: sl... Una volta pronti con questi .. questi...e questi .. rimane cinquantamila giusti 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

( .. .) 
ah 

( .. .) 
(..) 
( .. .) 
(..) ricordati questi 

va bene qua mancano 

Teresa in coutante 

( .. .) 
... breve pausa ... rumori di tasti ... 
BUCCOLIERO: questi devono uscire 

sovrapposizione di voci 
PANARITI: possibile 

BUCCOLIERO: ( .. .) 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARJTI: 
BUCCOLIERO: 

si ... Angelo 

( .. .) meno questi .. . totale 

(..) non cap is co chi e questa .. 

aho .. questo (..) 

si.. io devo (are tanto meno questo qua 

aspetta .. bravo. 

e viene G .. ) questo Angelo non mi (aceva capire cosa .. (.) 

ahd. (..) 

... sovrapposizione di voci... 
PANARITI: a me mi sta venendo un dubbio 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARJTI: 
BUCCOLIERO: 

PANARJTI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

oh! I I questi sono ... 

eh 

mo di questi qua 

uhm 

devi levare ancora qua ... devi levare (bip) 

uhm 

questi 

settauta 

no 

settanta 20 e 50 e G .. ) 
ah quelli Ia di (..) 

20 e 50 souo settanta (bip) G .. ) 
da questi poi devi togliere devi togliere (..) a/lora a des so sono .. ? 

si 

di qua poi dobbiamo dare 

11 e 5 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

allora .. e questi qua dobbiamofare I 2 .. 1 e 2 e porto .. (conteggi) .. Giusto? 

(...) Uhm .. si .. 

BUCCOLIERO: poi .. 

PANARITI: poi 

BUCCOLIERO: questa qua 
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PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITJ: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

(. .) (bip calcolatrice . .) 
poi 

settanta .. (dice il risultato dei conteggi) .. (bip Calcolatrice) 
da qua .. 
(. . .) 
10 .. o .. o .. 1 c .. ; 
perche deve uscire c .. ; 
ah. .? 

questo deve rimanere .. 
eh 

(. .) 
e non lo so .. poi pill 
(. .) qualcosa 

e qualche cosa ... mo questa e 
va bene ... ora me ne posso andare? 
( .. .) si .. 

om iss is 

PANARITI Antonio, dopo aver effettuato i conteggi , contatta F AIANO Angelo, domiciliato a Francavilla Fontana e 
D'UGGENTO Amerigo coi quali concorda di vedersi . 

Aile ore 12.09 (prog. 1938 R.I. 412/2020, all. T68) PANARITI Antonio chiede a FAIANO Angelo ache ora 

devono incontrarsi; questi risponde che puo raggiungerlo a casa quando vuole. 
PANARITI Antonio, dalle ore 12:52 aile ore 13 : I 0 effettua una sosta con Ia propria autovettura Fiat Panda in Via N. 
Sauro nei pressi dell 'abitazione del padre PANARITI Nicola (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 
Aile ore 13.11 (prog. 1939 R.I. 412/2020, all. T 69) PANARITI Antonio chiede a D' UGGENTO Amerigo dove si 
trova e questi dice che tra due minuti sara a casa. 
PANARITI Antonio, dalle ore 13: 13 aile ore 13 :36 effettua una sosta con Ia propria autovettura Fiat Panda in Via 
Vittorio Emanuele nei pressi dell 'abitazione di D' UGGENTO Amerigo (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in 
all. D 13). 

Nel primo pomeriggio, ore 14.15 e segg., PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe riprendono Ia !oro 
contabilita (prog. n. 1168 R.I. 220/2020, all. T 70): 

Inizio tratto utile pos.14.31 .33 
BUCCOLIERO: (. . .) 

PANARITI: io a casa, in totale con questi di oggi teugo questi ... questi ten go dentro casa ... allora fai 1 .. piu 

2 .. J..questo 
BUCCOLIERO: sono quelli la . .per gli accessori (..) 

PANARITI: si..Ok questa e (. .. )55 e quelli di oggi 
(abbassano il tono della voce) 

BUCCOLIERO: ( .. .) 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

(abbassano il tono di voce)..Angelo mi ha detto a me (. .. ) a/lora senti a me .. .. io tengo questi 
giusto? (abbassano if to no di voce con chiaro intento di non essere sentiti) .. che veniva 1200 .. poi 
ci stanno questi (. .) e poi stanno quest/ ... sono .. ? (..) 
5750 
seee ... 5750 occhio 

si sente bisbigliare una serie di numeri 
BUCCOLIERO: ( .. .) (abbassano if tono di voce con chiaro intento di non essere sentiti) 
PANARITI: (..)tanto mercoledi (..) Questi rimangono e questi li devo portare a loro .. in totalefra questi.. 

questi e quest/ e 29650 .. meno 22500fa' 7150 (. .. ) Apposto? Mofai cosi i 10 che rimangonofai 

cosi .. guarda cosi ... (abbassano il tono di voce con chiaro intento di non essere sentiti) (. .. ) quindi 

fai .. questi non li pens are che so no (..) e fai invece (..) (abbassano il to no di voce) a parte questi 

non c'entrano niente (. .) che li dovevo dire a quello no 

5 ... e .. 5 .. 1 0 .. 0 e porto .. I.. 7 e 8 (..) BUCCOLIERO: 
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sovrapposizione di voci (abbassano il tono di voce) 

PANARITI: 150 e 70 

BUCCOLIERO: aspetta ... questa come(..) 

PANARITI: conta di nuovo che ora stai cantando a! contrario. 
14.36.10 si sentono alcuni bip sonori .. (tipo calcolatrice) 
BUCCOLIERO: allora I 2 3 4 5 e 6 

PANARITI: ok. . 
BUCCOLIERO: e giusto .. questo .. 
PANARITT: (..) si .. ak. . 
BUCCOLIERO: ( .. .) 

PANARITI : 60 (. .. ) 65000 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO : 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

men a 

10 

men a I 0 ... Ia metti qua 
si Ia devo mettere 

510 I5 20 25 305 7 9 I3 16 2I sano5 8 Jl I2 I 7 I8 

quanti sono? 

8 0 6 712 
quanti sona? 
18 e 100 (Ndr. il tratto in esame risulta assimilabile alia sommatoria matematica di 

3250+3250+3250+1450+5350+1550=18100) 
quanti so no (..) 
sana(..) 
( . .) 
meno 12 meno 7 .. 9 2 e 7 c .. ) 7e7 
e percfle deVOllO essere ... 110 /lOll e 7e7 no? ... Si 7150 + 650 .. deV0110 essere .. C .. ) 
apparte 350 quello .. noi ora qua .. 
perclte 350 quello .. ?mi sa cite so no di pii't .. 

( ... ) Ita lletto .. qua devo aggiungere .. llOO •• 

(..) 
no(..) 

c .. ) 150 euro .. che e 150 euro .. ? 
ha detto sono 8 .. pero 150 euro te /i fascia 
io uon /10 lasciato niente ... che tutto a casa sta ... a casa di mamma tengo .. questi stamw a casa 

sta sui biglietto ... questi stanno a casa ... questi sono tutti a casa 

questi qua 
tutti perche /10 messo anche quelli fino ad oggi 110 

no .. . tu hai detto .. questi. (..) 

e sine 

e stanna tutti Ia .. 

ll0/1 li porto pili que/li .. perche lw aggitmto que/li altri c .. ) di oggi.. 

ah 
quilu/i con que/le 2650 di oggi diventano questi .. quiluli .. porto anzi 200 euro solamente cosi 

(accio conti pari 
( .. .) 
(si sente bip calcolatrice) p er me tanto rimane .... mi sembrava strano che (..) tanta .. tanto .. 

BUCCOLIERO: va bene .. vai .. 
(rumore di zip cemiera) 

(bip conteggi calcolatrice) 

PANARITI: (..) 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

a/ momenta deve essere questa (..) Ia differenza di questi qua 

uhm quindi? 

e mancana questi 



PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
bip 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

/i hai messi ecco dove /i hai messi que/li non /i devi contare (...) per me devono essere 

tanto .. finaler deve essere tanto (abbassano if to no di voce) (...) 

questi so no .. . questi qua so no ... 

questi e questi? .. segna (...) 
1234 
non ci stanno ... ? 
1 .. 2 .. 

Pe questi sono i soldi che tengo a casa non questi che (...) capito .. questo (.. .) qua stanno (. . .) 

pero qua e ... 
questa e il canto mio di quell a che ho fatto i conti che ho a cas a 

allora 1 2 3 e 4 stanno ... piit 

phi 

questi 

Bravo .. 

Giusto .. ? .. e quindi sono 1 2 3 4 

rimanenti 10 G .. ) devono essere .. 

e tu (...) 

li ten go a cas a .. 

aspetta 

(...) tu questi li hai contato no? 

( .. .) aspetta .. mo rimangono .. .. mo rimangono I 0 
questi 
( .. .) 
e questi /i possiamo dare .. 

1 e 2 (. .. ) giusto? 

1 e 2 .. che sono questo e questo .. 

e lo possiamo 

e Ia (.. . .) e il restante ... 

eh.. 

Ore 14.45.06 prog. n. 1169 R.I. 220/2020, all. T 71: 

prosegue dalla precedente Giuseppe e Antonio in ufficio fanno conteggi di denaro .. 

PANARITI: sono questi .. ? 

BUCCOLIERO: giusto .. ? 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

uhmm 

e rimane 

tu come stai raccogliemlo .. Pe..? (. .. ) sen no non si capisce niente .. 

no (...) che cazzo sto facendo .. aspetta che cazzo sto facendo .. questi che mi hanna portato i 

soldi .. questi sono .. 
zthe .. Pe .. basta che fai il complessivo .. questo leva tutto e fai questo .. questo e questo..fai tutto 

questo .. tuttofai tutto if complessivo .. . e vedi quanta viene 

1..2 .. 3 .. 4 .. 5 .. 
eh.so .. 
1..2 .. 3 .. 4 
na .. (si sente if suono dei tasti della calcolatrice) 
fai il pari .. 

no .. no vabbe .. se. (.. .) scarti cosi .. piii 2 .. 

uhm .. e che cazzo devo dire 

eccolo .. 

( .. .) (si sente il suono dei tasti calcolatrice) .. pitl 

no .. hai segnato gia quello che avanza .. ok 

( .. .) 
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PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

(..) senti una cos a altrimenti poi non si capisce un cazzo. fai il complessivo fai .. dai .. dai .. 

4 .. 5 .. eh .. 

() 8..fai piit .. fai direttamente piu .. sifai 

aspetta ( .. ) O .. e si trova .. aspetta 

guarda .. guarda .. 30 da 20 li ha tolto gia ... 2 .. di la ( .. ) guarda .. qua ha tolto gia 

se sono pari e patti .. aha .. 

phi .. 

eccoli .. 

tanto .. 

questa e quell a di prima 

e stafuori .. 

e quindi ci stanno .. meno ( .. ) 

tanto esce .. quanto cazzo deve uscire pili .. 8 e 8 16 .. 6800 euro devono essere ( .. ) tra cui .. (Parlano 

a voce bassa) .. . 

ok 

.. aggiungi qua 650 euro .. 

ora stanno questi qua .. che vanno ( .. ) di qua .. 

si aggiungi questi 650 euro .. 

50 ... 
allora .. vai. . 

00 .. 5 e 5 .. 10 .. 6 e 6 .. 12 .. 13 .. 10 .. 1 .. 3 .. meno 

uh .. 

all .. meno 22500 

( ... ) meno e 22500 .. 7800 invece inizialmente era 7700 ... 7800 

e come( .. ) 

vabbe quello la .. lascia perdere quello la none niente non lo pensare proprio .. 

perche lo scatascio questa e stato .. eh .. 

quale questa .. ? ( .. ) 

no che ne so .. 

( .. .) ti trovi? 

( .. .)per dieci .. 

( .. .) 
( .. .) capita? 

( ... ) 10000 ... 10000 euro .. per raccogliere tutti e 65 .. 

(abbassano il tono della voce) ( .. ) uhm .. questi ( .. ) 

se questi .. noi di soliti se dovevamofare .. non dovevamo ( .. ) 

questi .. 

si tanto erano (. .. ) e 45 ne restauo (. .. ) a/lora ora tutto a posto quimli .. (abbassa touo voce) (. .. ) 

ora amliamo ell (. .. ) 

( .. .) 
( ... ) clle non esiste proprio ... 

In relazione a quanto emerso, si ritiene di poter assimilare i contenuti dei dialoghi intercettati tra 
BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, all'interno dell'ufficio cimiteriale, al conteggio delle somme 
rivenienti dalla vendita dello stupefacente acquistato il precedente 12 maggio, somme che, con ogni probabilita 
verranno consegnate alloro fornitore verso il quale si e in grado di calcolare un debito per un ammontare pari a 

65000 euro. 
La circostanza e da ritenersi altamente probatoria del modus operandi dei due savesi che, come gia anticipato, al 
fine di eludere eventuali attivita tecniche, ricorrono a vari artifizi come bigliettini ed altro per portare avanti Ia 
contabilita. 
Allo stesso tempo si sottolineano i riferimenti di PANARITI Antonio alia somma di denaro, chiaramente di 
provenienza illecita, incassata nella stessa giornata, evidentemente riconducibile ai contatti precedentemente . 
intrattenuti con D'UGGENTO Amerigo e con FAIANO Angelo, entrambi in affari con lui nel settore degli 
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stupefacenti. AI riguardo, mentre a carico di D'UGGENTO risultano acquisiti in corso di indagine numerosi ed 

incontrovertibili elementi di riscontro in relazione alia sua frenetica attivita di spacciatore, sui conto di FAIANO 

Angelo, nonostante i numerosi indizi circa un suo sicuro coinvolgimento nelle medesime attivita delittuose, come 

riscontrato dai vari incontri con PANARITI Antonio, non risultano acquisiti in corso di indagine elementi idonei 
a configurare un esatto quadro probatorio. 

Aile ore 19.45 (prog. 1957 R.I. 412/2020, all. T 72) PANARITI Antonio chiama F AIANO Angelo e questi gli dice che 
lo raggiungera a casa. 

Quanto sin qui delineato, conferma l'operosita della compagine savese ed in tale contesto si collocano gli eventi 

verificati il 17 maggio 2020 all'interno dell'area cimiteriale, quando, dopo alcuni contatti telefonici intercorsi tra 

PANARITI Antonio e PANARITI Teresa, quest'ultima raggiunge il posto di lavoro del fratello . Ella, nella circostanza, 

prima di allontanarsi in compagnia del germano e di BUCCOLIERO Giuseppe, in direzione di un'area evidentemente 

piu riservata rispetto all'entrata del cimitero, viene ripresa dalla telecamera mentre lascia il suo borsello con il cellulare 

all'intemo della Smart di PANARITI Antonio, un accorgimento adottato anche da BUCCOLIERO Giuseppe, poiche 

evidentemente in procinto di incontrare altri personaggi di rilievo criminale o per parlare tranquillamente tra di !oro ed 

evitare eventuali attivitii. tecniche. Un elemento questo che denota, oltre ogni ragionevole dubbio, Ia scaltrezza degli 

odierni indagati che, nonostante si trovino all'interno di un 'area cimiteriale, nutrono comunque Ia necessitii. di adottare 

qualsivoglia stratagemma per eludere eventuali investigazioni a !oro carico: siamo sicuramente di fronte a soggetti 
scaltri ed evidentemente avvezzi ad ogni attivitii. investigativa. 

Aile ore 09.15 PANARITI Antonio chiama Ia sorella Teresa Ia quale gli chiede "che hai anticipato?" ed Antonio replica 
"aile II" (prog. 2013 R.l.412/2020. all. T 73). 

Aile ore I 0.54 PANARITI Antonio telefona a Teresa e le chiede di aspettare I 0 minuti (pro g. 2015 R.I. 412/2020, all. T 
74). 

L'incontro all'interno del cimitero veniva immortalato dall a telecamera di videosorveglianza (All. F 5). 

Nei giorni successivi venivano registrati ulteriori contatti tra PANARITI Antonio con D' UGGENTO Amerigo, 

BERNARDI Angelo e PANARITI Teresa, chiaramente strumentali alia prosecuzione dell'attivitii. di spaccio degli 

stupefacenti. Per que! che riguarda BERNARDI Angelo, si registravano i soliti contatti con D'ORIA Raffaele, come giii. 

detto, deputato a far da portavoce tra PANARITI Antonio e Jo stesso BERNARDI. Gran parte dei contatti in disamina, 

si concludono con !'invito rivolto da PANARITI Antonio ai suoi interlocutori affinche Jo raggiungano, con ogni 

probabilitii., per onorare il pagamento dello stupefacente. 

18 maggio 2020 ore 19.28 prog. 2074 R.I. 412/2020 D'UGGENTO Amerigo chiede a PANARITI Antonio di passare 

da lui (All. T 75): 

PANARITI: 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

si pronto!? 

ehi Antonio ... 

wee bello! 
D'UGGENTO: Antonio appena puoi passi per favore? 

PANARITI: certo! certo! 10 minuti ... 

D'UGGENTO: ok ti ringrazio ... ciao ciao 
PANARITI: ciao ciao 

20 maggio 2020 ore 12.45 prog. 2148 R.I . 412/2020 PANARITI Antonio dice a D'UGGENTO Amerigo che si trova 

a casa del padre e questi replica "sto venendo a passare" (All. T 7Q). 

21 maggio 2020 ore 17.54 prog. 2225 R.I. 412/2020 PANARITI Antonio chiede a D'ORIA Raffaele del suo amico e 

questi dice di non trovarsi a Sava. Antonio gli chiede di rintracciarlo e dirgli che lo sta cercando (All. T 77): 

D'ORIA: Ehi Antonio ... 

PANARITI: 

D' ORIA: 
ehiiii ... senti qua(...) senti qua (...) dove sta? 

ah? 
PANARITI: ... polpette fritte dove sta? Non ridere 
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D'ORlA: (risata) ... no io a Brindisi sono ... non ci sto .. . 

PANARlTI: ... (. .. ) .. . 

D'ORlA: eeee ... e adesso ... non ci sta che si e sbrigato ... doveva andare a fare ... 

PANARlTI: quando viene ... se lo contatti digli che lo voglio .. . 
D'ORlA: senti io fra 15 minuti arrivo a Sava ... 

PAN ARITI: va bene pure che ... 
D'ORlA: siva bene ok 

PANARITI: ( .. .) 

D'ORlA: va bene, va bene ciao 

II 23 maggio 2020 Aile ore 09.20 (prog. 2311 R.I. 412/2020. all. T 78) D'UGGENTO Amerigo chiede a PANARITI 

Antonio di passare da casa. Aile ore 12.3 6 (prog. 2315 R.I. 412/2020, all. T 79) PANARITI Antonio chiede a 

D'UGGENTO Amerigo di passare da lui. 

II 24 maggio 2020 Aile ore 15.28 (prog. 2357 R.I. 412/2020, all. T 80) PANARITI Antonio chiede a D'UGGENTO 

Amerigo di passare da casa di suo padre. Aile ore 16.56 (prog. 2358 R.I. 412/2020, all. T 81) D'UGGENTO Amerigo 

chiede a PANARITI Antonio se lo puo raggiungere e questi conferma. Aile ore 17.01 (prog. 2359 R.I. 412/2020, all. T 

82) PANARITI Antonio invita D'UGGENTO Amerigo ad entrare dal lato della stazione in quanto dall'altro Jato c'e il 

nonno. In relazione ai particolari indicati, e da ritenere che i due stiano parlando delle entrate del cimitero. 

II 25 maggio 2020 aile ore 18.11 (prog. 2396 R.I. 412/2020. all. T 83) D'UGGENTO Amerigo chiede a PANARITI 

Antonio di passare da casa sua. 

II 26 maggio 2020 aile ore 12.59 (prog. 2416 R.I. 412/2020, all. T 84) PANARITI Antonio chiede a D'UGGENTO 

Amerigo di andare a trovarlo e questi conferma. 

D'UGGENTO: Antonio!? 

PANARITI: wee bello! 

D'UGGENTO: Antonio mio! 

PANARlTI: che mi dici? 

D'UGGENTO: tutto a posto Anto!tutto a postal 

PANARITI: 
D'UGGENTO: 

PANARITI: 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

D'UGGENTO: 

ah ... dove stai? a casa? dove stai? 

si si a casal a casal 

e vabbe! mi vieni a trovare? 

si si .. . si si ... 

va bene! 

arrivo ... due secondi .. 

ciao 

ciao 

II 27 maggio 2020 ore 07.49 (prog. 2434 R.I. 412/2020. all. T 85) PANARITI Antonio e FAIANO Angelo concordo di 

vedersi. 

FAIANO: 

PANARlTI: 

FAIANO: 

PANARITI: 

FAIANO: 

PANARlTI : 

FAIANO: 

PANARlTI: 

FAIANO: 

PANARITI: 

FAIANO: 

pronto; 

we bello; 

dimmi tutto; 

che .. a che ora passi? 

tra dieci minuti penso che parto di qua io; 

va bene .. . ti aspetto; 

devo venire Ia?; 

si; 

okay; 

uh ... ehi sentimi qua( .. ) eh ... allC?rafai cosi .. eh ci vediamo un attimo Ia che ci incontriamo 

va bene( .. ) sto Ia; 
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PANARITI Antonio, dalle ore 16:51 aile ore 18 :20 effettua una sosta, con Ia propria autovettura Fiat Panda, sulla 

SPI29, in contrada Trullo Longo a Sava presso Ia casa di campagna di De Mauro Santina, madre di BUCCOLIERO 
Giuseppe (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 

Aile ore I 6.52 (pro g. 2456 R.I. 412/2020. all. T B(f) PANARITI Antonio dice a sua sorella Teresa che non c'e nessuno e 
Ia donna Jo invita ad attendere. 

PANARITI Antonio: non viene nessuno; 

PANARITI Teresa: mo mo (ndr. ora ora); 
PANARITI Antonio:me (ndr. muoviti) ciao. 

Come accertato nel prosieguo delle attivita, il Juogo in cui sosta PANARITI Antonio, vale a dire Ia casa di campagna 

della madre di BUCCOLIERO Giuseppe, risultera il punto di incontro con PANARITI Teresa per Ia consegna dello 
stupefacente. 

II 28 maggio 2020, aile ore 12.02 (prog. 2481 R.I. 412/2020. all. T 87) PANARITI Antonio e D'UGGENTO Amerigo 
concordano di incontrarsi a casa di quest'ultimo. Aile successive ore I 7.47 (prog. 2496 R.I. 4 12/2020. all. T 88) 

DESANTIS Cosimo inteso Mimmo chiama Antonio, questi gli dice che ha gli elettricisti a casa. I due concordano di 
incontrarsi a casa di Antonio. Mimmo gli chiede se dovesse raggiugere Ia casa del padre di Antonio, e questi risponde di 
no, indicandogli Ia strada per raggiungere Ia sua abitazione in via Sicilia. 

PANARITI: Ehi bello ... 
DESANTIS: 
PANARITI: 

DESANTIS: 
PANARITI : 

DESANTIS: 
PANARITI : 
DESANTIS: 
PANARITI: 
DESANTIS: 
PANARITI : 

DESANTIS: 
PANARITI: 
DESANTIS: 
PANARITI: 

DESANTIS: 
PANARTTI: 

DESANTIS: 

PANARITI: 

DESANTIS: 

PANARTTI: 
DESANTIS: 
PANARITI: 
DESANTIS: 
PANARITI: 
DESANTIS: 
PANARITI: 
DESANTIS: 
PANARITI: 

ehi bello! ... mi stavo addormentando quasi ... 
bravooo .. . senti ... siccome c'ho l'elettricista a casa ... 
( .. ) eh! 

non e che verresti afare un sa/to tu ... !? 
a casa di tua padre? 

no! ... dove abita io ... in via Sicilia ... 
e non lo so io dove abiti tu .. . 
senti lo sai dove ... facile, facile ... 
dimmi ... 
eee ... fai via Rom a ... 
beh? 

eh .. . poi sta il Panijicio Roma!? 

si! 

eh! .. . giri ... 
eh! 

sai dove abita Mimmo Gerardo!? 

ehhhh ... andai una volta con mio fratello ma non mi sto ricordando di preciso 

adesso te lo dico io ... 
... ( .. .) .. . 

a des so te lo dico io ... tu adesso giri su via Sicilia .. . 
si! 
e vedi che sta Ia panda miaferma ... 
va bene ... 

via Sicilia 32 ... 
ok, ok! 
.. . non ti puoi sbagliare ... che io ti aspetto lafitari .. . 
arrivo, arrivo, ciao, ciao .. . 
ciao. 

La telefonata in esame offre l'occasione per confermare ii coinvolgimento di DESANTIS Cosimo detto Mimmo neUe 

attivita di spaccio evidentemente riconducibili alia compagine savese. Da questo contatto si evince il rapporto che Jo 

Jega a PANARITI Antonio, un dato ascrivibile chiaramente al settore degli stupefacenti come rileva il riferimento: 

PANARTTI: 11011 e c/ze verresti a fare u11 sa/to tu!? 

ll Gip- Doll.ssn Almmtdm St1111nt;ll; 82 j 



I DESANTIS: a casa di tua padre? 

... indicatore di precedenti incontri avvenuti presso l'abitazione paterna di PANARITI Antonio, vale a dire, illuogo ove 

lo stesso occultava lo stupefacente. 

Aile ore 18.56 (prog. 2497 R.I. 412/2020, all. T 89) PANARITI Antonio chiede ad Amerigo D'UGGENTO di 

raggiungerlo a casa. 
Nella mattinata dell 0 giugno 2020, PANARITI Antonio incontra D 'UGGENTO Amerigo che, al telefono, gli aveva 

manifestato Ia necessita di vederlo (ore 10.08 prog. 2591 R.I. 412/2020. all. T 90). 

Nel primo pomeriggio, ore 16.22 e segg. (progr. n. 2057 R.I. 220/2020. all. T 91) PANARITI Antonio e 

BUCCOLJERO Giuseppe, sottovoce ed utilizzando un linguaggio criptico, parlavano di somme di denaro e facevano 

esplicito riferimento a Teresa. 

om iss is 

Inizio tratto utile 16.34.13 

PANARITI: sentimi a me adesso ... gum·da qua .. va .. senza che parlo .. qua .. qua .. . qua .. ( . .) quanta sono .. ? 

BUCCOLIERO: 1..2 . .3 .. .3 .. una da Mimmo .. 
PANARITI : (..) (parla a bassa voce per non farsi sentire) .. 340 .. per 8 .. sono (..) e sono .. ? .. giusto .. ? pero 

lui .... giusto .. ? 

BUCCOLIERO: 1 .. 2 .. 3 .. 

PANARITI: da qui(..) (abbassa il tono della voce) 

BUCCOLIERO: pero .. posso (..)per(..) 
PANARITI: si .. sono .. noi questi non li teniamo pero 5 sta .. guarda perche vai a fare .. piit .. lei (edda) .. piit (..) 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

capita 

giusto .. 

giusto .. 

perche poi qua abbiamo 
( . .) (abbassa il tono della voce) ... 50 (..) Teresa invece mi deve dare( .. ) altrimenti tanto dovevano 

essere .. no .. ? .. questi dovevano essere .. invece in realta .. sono questi che .. pero siccome tu devi fare 

il ... vabbe quelli sono altri cazzi .. il .. 

BUCCOLIERO: non ci ha pensato ... 
PANARITI: ellll .. allora questi so1zo i conti (..) (Abbassano il tono della voce) 

BUCCOLIERO: e sono questi .. 
PANARITI: (..) efanno .. tanto viene .. con Ia piccolina (Ia piccenna) (..) 

BUCCOLIERO: basta che (..) 

PANARITI: e si (..) 

om iss is 

Nel dialogo in disamina si colgono chiari riferimenti ad impm1i e soggetti, in particolare si rileva ii cenno a MIMMO a! 

quale sono attribuibili pagamenti in misura di euro 2720 pari all'operazione indicata nel corso del conteggio, quando 

PANARITI Antonio dice: 

BUCCOLIERO: 1 .. 2 . .3 .. .3 .. mza da Mimmo .. 

PANARITI: ( ... ) (pari a a bassa voce per non farsi sentire) . .340 .. per 8 .. sono (. .. ) e so1w .. ? .. giusto .. ? pero lui .. 

(indica scrivendo) giusto? 

AI riguardo, dalla disamina dei dati sin qui acquisiti, tali importi risultano imputabili alia cessione di 340 grammi di 
sostanza stupefacente venduta ad 8 euro al grammo, un importo che si allinea ai contenuti dell'intercettazione del 24 

aprile 2020, quando i medesimi PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe concordavano di sottrarre 4500 euro 

da un dato importo, vale a dire 8000 euro, tanto da ottenere un guadagno pro-capite pari a euro 1750. 

Altresl chiaro il riferimento a Teresa nel computo delle somme da incassare, ovviamentericonducibile a PANARITI 

Teresa. 



CAPO 4) 

BERNARDI Angelo, BUCCOLIERO Giuseppe, D'UGGENTO Amerigo, DESANTIS Cosimo, DI PALMO 
Carlo, DI PALMO Daniele, DI PALMO Massimo, PANARITI Antonio, PANARITI Cataldo, PANARITI 
Teresa, TOMASELLI Fabio 
del delitto di cui ag/i artt. 81, 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. 11. 309/1990 per avere, in diverse circostanze di tempo e /uqgo 

ed in esecuzione del disegno criminoso di cui a! capo 1), BUCCOLJERO Giuseppe e PANARJTJ Antonio illecitamente 

acquistato daifratelli Dl PALMO Carlo, Dl PALMO Daniele e Massimo, un quantitativa non inferiore a 532 grammi 

di sostanza stupefacente del tipo cocaina, successivamente ceduti a BERNARDi Angelo, D 'UGGENTO Amerigo, 

DESANTIS Cosima, PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa, TOMASELLI Fabio ed altri soggetti non identificati, da 

destinare aile fasi di success iva rivendita, per un controvalore di € 34.400. In Sava e Francavilla Fontana tra il 3 

giugno ed if 10 luglio 2020. 

II 3 giugno 2020, aile ore 12.13 (prog. 2696 R.I. 412/2020. all. T 92) PANARJTJ Antonio chiede ad Amerigo 

D 'UGGENTO dove si trova e questi risponde che sara a casa tra dieci minuti. 

In linea con le acquisizioni investigative sin qui rilevate, il 3 giug11o 2020 le attivita tecniche consegnavano aile 

indagini ulteriori elementi di riscontro circa il collaudato canale di approvvigionamento assicurato dai fratelli DI 

PALMO di Francavilla Fontana (BR). 

Nel dettaglio, il monitoraggio della Fiat Panda, utilizzata da PANARITI Antonio, registrava tra le ore 18:29 alle ore 

18:37 una sosta in via Di Castri n. 10- Francavilla Fontana (BR)- nei pressi della abitazione di DI PALMO Daniele. 

A seguire, PANARITI Antonio, rientrato al cimitero di SAVA, riferiva a BUCCOLIERO Giuseppe l'esito dell'incontro 
appena avuto in Francavilla Fontana. 

Trattasi della conversazione del 03 giugno 2020 ore 18.54 pro g. 2166 R.I. 220/2020. all. T 9 3. 

In ufficio sono presenti PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe. 

Antonio, dalla tracciatura GPS, avevafatto rientro da Francavilla Fontana. 

Inizio tratto utile 18.55.29 

PANARITI: a/lora ... STAVANO TUTTI E TREe ti danno tanti sa/uti, Massimo e Carlo .. e hanno detto che 

e buona. Gli 110 detto: "e buO/UI buona 0 e buona. ( .. ) lw (.) 110/l e che lw detto e buona .. 

( .... ) .. vabbe ... ah ... ah .. (risata) Ha detto: "sentimi mio (ratel/o a quanto ti ha fletto .. ?" Ell ... a 

tanto ... (bisbiglia a bassa voce) No ha detto (acciamo tanto ... a tanto. Va bene a/lora gli /10 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

detto: "senti .. . considerando if carico ... considermulo tutto if resto .. .{acciamo ( ... ) poco e 

sempre ... senza che ne (acciamo ( ... ) elz ... ( ... ) ". Va bene lza detto IZOil ci sono problemi, ha 

detto: "se qualcosa uon ce Ia (ate ... non ce Ia (ate piii". Sinceramente non ce Ia ( ... ) avanti... 

perclu! gia abbiamo da riso/vere if problema clze e successo ( .. ) /o (acciamo avanti. Va bene ... 

lza detto digli clle see qua/cosa mi devo (are( ... ) questo 

chi e mo questa .. ? 

(. .. )if problema .. ha detto ... non vi preoccupate, abbiamo risolto ... il problema ... (...) 

om iss is 

Non v'e dubbio, PANARITI Antonio ripm1a al suo "capo" quanto riferitogli da tutti e tre, inteso i tre fratelli DI 
PALMO, due dei quali Massimo e Carlo vengono indicati col nome di battesimo. Nella circostanza appare oltremodo 

chiaro che trattasi di un incontro riguardante una nuova fornitura di stupefacente, ed in tale quadro si collocano le 

indicazioni della qual ita e del prezzo da pattuire. 
Le risultanze investigative riportate, consentono di verificare Ia comprovata solidita del legame tra Ia compagine di 

Sava ed ii canale di approvvigionamento assicurato dai fratelli DI PALMO, indicativa della prosecuzione del 

consolidate rapporto di interesse finalizzato al traffico di stupefacenti; un 'attivita che assicura al gruppo capeggiato da 

BUCCOLIERO Giuseppe significative entrate economiche, come attestano le numerose registrazioni afferenti Ia 

contabilita degli introiti derivanti dallo smercio della droga che fanno sempre registrare riferimenti a somme di denaro 

nell'ordine di decine di migliaia di euro. 

Come e ovvio che sia, nel periodo in cui si incentra questo dialogo, proseguono senza soluzione di continuita i contatti 

tra PANARITI Antonio ed i pusher operativi su Sava come nel caso di BERNARDI Angelo (sistematicamente 

contattato per il tramite di D'ORIA Raffaele), D 'UGGENTO Amerigo e TOMASELLI Fabio. Sui conto di 

quest'ultimo, ricmTendone l'esordio nell'indagine, si riferisce che, nel corso delle investigazioni verra ampiamente 
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appurato il suo costante e caparbio coinvolgimento in attivita di spaccio aile quotidiane dipendenze di PANARITI 
Antonio. 

Ore 20.03 (prog. 2713 R.I. 412/2020. all. T 94) D'ORJA Raffaele chiede a PANARJT! Antonio se lo avesse cercato, 
questi conferma e chiede a Raffaele se if trattorista (inteso BERNARDI Angelo) e li; alia risposta confermativa dice che 
Ia raggiungera. 

II 4 giugno 2020, aile ore 11.15 (prog. 2728 R.I. 412/2020. all. T 95) PANARITI Antonio chiede a suo nipote 
STORINO Pasquale di non prendere impegni nel pomeriggio "quando stai a Sava chiamami che nel pomeriggio ti 
voglio verso Ie cinque .. . uh non prendere impegni nel pomeriggio". 

Aile ore 11 .20 (prog. 2729 R.I. 412/2020, all. T 96) PANARITI Antonio dice a D'UGGENTO Amerigo che appena 
termina di lavorare andra a trovarlo . 

Aile ore 16.42 (prog. 2743 R.I. 412/2020. all. T 9!) PANARITI Antonio chiede a suo fratello Cataldo detto Aldo di 
raggiungerlo al cimitero. 

Aile ore 18.00 (prog. 2753 R.I. 412/2020. all. T 98) PANARITI Antonio dice a sua nipote STORINO Melissa di 
riferire alia madre PANARITI Teresa che per oggi non andranno piu dai cinesi. 
Aile ore 18.33 (prog. 2755 R.I. 412/2020. all. T 99) PANARITI Antonio effettua uno squillo verso l'utenza di 
TOMASELLI Fabio. 

Ad analoghe conclusioni si giunge il 5 giugno 2020, quando l'esame delle posizioni GPS registra dalle ore 15:56 aile 
ore 16:54 una sosta dell'autovettura Fiat Panda, in uso a PANARITI Antonio, presso Ia villa!abitazione ubicata in 
contrada Santa Croce- agro di Francavilla Fontana- riconducibile a DI PALMO Massimo, gia luogo di incontro tra gli 
interessati per Ia consegna della stupefacente e/o peril pagamento delle forniture . 
Aile 17.06 e segg., PANARITI Antonio rientrato al cimitero di Sava, incontrava PANARITI Teresa e BUCCOLIERO 
Giuseppe (prog. 2266 R.I. 22012020. all. T 100). 

PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: . 

PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
BUCCOLIERO Giuseppe: 
PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Giuseppe: 
PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Giuseppe: 
PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Giuseppe: 
PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 
BUCCOLIERO Giuseppe: 

PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 

...omissis .. . 
Totino 
( .. .) 
( .. .) tiene lafaccia brutta 0 e stanca 0 e brutta 
( .. .) 
che c'e 
( .. .) quando mi leva sto coso 
che c'e dinuovo (arrete) a vuoto 

( .. .) 
( .. .) 
cite sei amlato hi? 
( .. .) m"'ha rotto il cazzo 

( .. .) 

che c'e 

so1io andato tla "lu mizzano" 
dal "lu mizzano" 
Ita detto aspetta G .. ) lw detto aspetta cite sta veneudo qua. Apposto mo aspetto qua G .. ) 
eft 1ziente. G .. ) Antonio sta quae tm 'ora. G .. ) a casa della madre G .. ) 
( ... ) 
mo ... mo come sei rimasto. Sto vizio di attendere attemlere sempre lo tengono .. clte ti 
(muzo aspettare G .. ) 
( ... ) 
( .. .) 
Come sei rimasto cite ti Ita detto (. .. ) 
( .. .) 
Ma andasti .. . stava 

( .. .) chemica sono cristiani"ad occhio" 
uo ti sto dicendo siete passati dalla cas a della madre 



PANARITI Antonio: 

PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 

no da (..) 

ah 

ba ... oh ... 

Proseguono con argomenti non inerenti. Aile 17:30:26 Peppolino riceve una telefonata e si allontana. Antonio e Teresa 
abbassano Ia voce (inc) ' 

PANARITI Antonio: ( ... ) clze vuoi qualcosa di (.) 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 

(parlano a bassa voce) 

PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 

PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 

no 
ti serve(.) 

( ... ) tengo ancora quell'altra 

ah non ho capita 

( .. .) 
( .. .) 
due e vabene pero ricordati pure 
( .. .) 

PANARITI Teresa: no Peppolino mi sa che (..) ha detto uno o due non mi ricordo (..) non saprei 
PANARITI Antonio: 

PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 

( .. .) 
( .. .) 
( .. .) 

Rientra BUCCOLIERO e continuano con discorsi non inerenti .­

omissis 

Evidente l'interessamento di PANARITI Teresa che, consapevole delle dinamiche operative insite del gruppo di 

appartenenza, si confronta con suo fratello Antonio sull'esito dell'incontro avvenuto a Francavilla Fontana e, quando 

questi lamenta di aver aspettato per molto tempo, aggiunge "Sto vizio di attendere attemlere sempre lo teugono", 

lasciando chiaramente intendere di conoscere molto bene i soggetti di Francavilla Fontana al punta di peter riferire che 
hanna il vizio di far aspettare i !oro clienti . 

Nel tratto conclusive del dialogo si evidenzia Ia richiesta formulata da PANARITI Antonio alia sorella, relativa 

all'eventuale fabbisogno di altro stupefacente, cui Ia donna risponde negativamente, poiche ancora in possesso della 
precedente fornitura. 

Sempre il 5 giugno 2020, aile ore 12.51 (prog. 2797 R.I. 412/2020, all. T 101) PANARITI Antonio chiede a 
D'UGGENTO Amerigo di passare da casa. 

Aile ore 19.36 (prog. 2813 R.I. 412/2020, all. T 102) PANARITI Antonio chiede a D'UGGENTO Amerigo dove si 

trova, e questi dice di essere a casa e, a sua volta, chiede ad Antonio dove sia, questi risponde "a casa di mio padre" e 
Amerigo conclude "sto venendo". 

Le dinamiche sono sempre le stesse: PANARITI Antonio e D'UGGENTO Amerigo si incontrano a casa del padre di 

Antonio, dove risulta occultata Ia sostanza stupefacente. Incontri chiaramente prodromici all'attivita illecita 
costantemente in atto. 

In effetti, il 6 giugno 2020, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sono nuovamente aile prese coni conteggi 

dei proventi dell'attivita di spaccio (progr. 2297 R.I. 220/2020, all. T 103): 

PANARITI: ... o li cerclzi..pero come ti pub dire di no o ti pub dire di si .. oppure .. 
BUCCOLIERO: vediamo che dice .. zitto .. 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
.. pizza aho .. mi sa che mi sono raffreddato e dal/e orecchie non sto sentendo .. eh niente Pino mio .. 
anche io sto raffreddato .. . te l'ho detto e da ieri .. . 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

.. non mi sento .. non mi sento .. 

mi sono messo anche una camicia lunga . .freddo non 

(. .. ) mezza giornata (. .. ) Questo qua non si efatto 
BUCCOLIERO: .. ieri lui era .. ? 

fa .. .pero .. 
vedere ieri .. elz .. 

PANARITI: No .. "Pipi" G .. ) disse a me ieri sera clze veniva oggi .. ma non e venuto nessuno .. ora lo vado a 

trovare io G .. ) (Abbassa il tono della voce per nonfarsi sentire) ... 500 .. e 550 ... 
BUCCOLIERO: quanta .. ? 
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PANARITI: .. tanto .. (rumori tasti calcolatrice) .. 

BUCCOLIERO: chiudila Ia porta ... (poi si sente rumore di chiusura della porta) 

PANARITI: .. 3900 (si sente sempre rumori tasti calcolatrice) .. 1500 .. 3900 e 1500 /zo detto .. ma ( . .) 

3000 .. 500 .. 550 ... 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

questa .. no .. 
quanta so no .. ? 

9850 .. 

come 450 .. ulle Pe noumi sto (acemlo G .. ) per Ia madonna .. 

questo ... questa .. . questa ... questa ... e questa devi ... tutto .. 

(sbadiglia) ( .. ) se ce l'hai segnato da qualche parte( .. ) li tieni segnati? Ok .. che hai anche ( .. ) 
( ... ) mille .. 1600 

ah .. pizza .. (rumori tastiera calcolatrice) .. 

a/lora questi devono essere .. no .. ? (par/ana a bassissima voce) 

( .. )pill .. . (si sente rumore tasto calco/atrice) .... (bisbiglia qualcosa) ( .. ) 
questa a( .. ) 
vedi tu .. 

e che ( .. ) 

.. if resto .. 

ma quale resto .. ma clle ( .. ) il .. il ( .. ) 

( .. ) (parlano a voce bassa p er nonfarsi sent ire) ... orate lido io .. ora te lido io questi qua .. 
( .. .) 
vedi clle se que/lo mi dice vieni..io devo and are ad arrivare .. ell .. vedi io ora Jaccio cosi..tolgo. (. .. ) 
mzcora .. cap ito .. 
( .. .) 
ce /afaccio di qua .. per Ia .. 
quindi adesso devi dare que/li Ia .. 
.. poi .... sl.. (abbassa il tono di voce) .. . io ( .. )a casa .. capito .. ? ( .. ) io .. perche se ce lafaccio gia 
con .. con( .. ) 
tu stai Ia per quell' ora .. ? 

.. si .. si ( .. ) (par/a a bassa voce) .. 
Si sente rumore di soldi contare .. 
BUCCOLIERO; 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

sono .. due .. ? 

si .. si .. mo vediamo .. 1..2 .. 3 .. 4 .. 5 .. 6 .. 7 .. 8 .. 9.10 (.) 
.. uno e due .. 

( .. . ) (conta a bassa voce) questa qua deve ( .. ) efaccio ( .. ) 

08.24.07 Fine tratto utile si sente che entra una persona in ufficio. 

om iss is 

Nel tratto di dialogo in esame, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe si confrontano sulle somme incassate 
dalla vendita dello stupefacente, un dato questo oggettivamente riscontrabile anche dalla citazione di "Pipl", il 
nomignolo utilizzato per indicare D'UGGENTO Amerigo, di cui PANARITI Antonio lamenta, con ogni probabilita, un 

ritardo nel pagamento. La genuinita delle esternazioni di PANARITI Antonio, quando dice che D'UGGENTO nella 
serata precedente aveva rimandato il pagamento all'indomani, trova valido riscontro nel contatto telefonico registrato 
nella serata del 5 giugno precedente. 
In definitiva, Ia sommatoria delle somme indicate nel corso del dialogo ammonta a 9.850 euro chiaramente riconducibili 

all'acquisto di stupefacente cronologicamente collocabile con gli incontri del 3 e 5 giugno precedenti avvenuti con i DI 
PALMO. 
Aile successive ore 08.25 .10 prog. n. 2298 R.I. 220/2020 (.all. T 104), BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio 
proseguono i conteggi: 

Inizio tratto utile 08.25 .53 

PANARITI: ( .. ) 1 .. 2 .. 

BUCCOLIERO: porta/a( .. ) 



PANARITI: (. .. )a mazzetto .. ? e (acciamoli a mazzetto tlai.. (si sente rumore di soldi che vengono contati) .. e 

questi sono 5 .. 
BUCCOLIERO: sono 5 .. 
si sente che continuano a contare .. 

PANARITI: G .. J 8 .. 9 (.) 

BUCCOLIERO: ( .. .) hai capita .. 
si sente che continuano a contare .. 
Pos.08.31.29 

PAN ARITI : so no giusti Pino .. a h .. ? 
BUCCOLIERO: .. 1.2 .. 3 .. 4 .... qua 5450 .. 

PANARITI: come 5450 .. ? 
BUCCOLIER.O: 1.2 .. 3 .. 4 .. 5 .. 

PANARITI: .5 .. 

BUCCOLIERO: 5450 

PANARITI: 5450 .. piii (. .. ) 
(Si sento rumori di tasti calcolatrice) 

BUCCOLIERO: giusto na ... ora (..) 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

e si .. 
(. .. ) 
e.si .. si .. apposto ... allora va bene (..) che devifare lupo .. 
dove .. 
lupo devi fare. 
.Ia tieni tu Ia penna .. ? 
Ia penna .. ? .. Ia tengo io .. 
( .. .) 
io mi affaccio ... ancora viene qua/cuno 

BUCCOUERO: perc!te stava .. 
PANARITI : sembra brullo ... la maltina (. .. ) 
Si sentono passi .. (presumibilmente Antonio si sposta a controllare) 

PANARITI: con tutti quelli che (..) con questi mi so no raccolto (. . .) questi sono grazie a te .. basta che non (. . .) 
(imprecazione) .. 

BUCCOLIERO: (. . .) 

PANARITI: (. . .) a/lora se questi ci chiamano .. dobbiamo am/are a trovare 1m posto .. a proposito .. di Sabato 
come oggi alle 5 e mezza .. capito (. .. ) vengono questi .. vengono questi (. .. ) tli Sabato dici clze (. .. ) 

BUCCOLIERO: ( .. .) 

PANARITI: ma che .. qua no .. 
BUCCOLIERO: . .perch e... ? 
PANARITI: .. perche..? .. perche dice che .. detta lui .. io che sono (..) e dice che li Antonio .. che (..) (Par/a a 

bassissima voce per nonfarsi sentire) oggi..al/e 5 e mezza .. vedi clze poi sifanno le 6 e mezza (. .. ) 
poi e Sabato .. (Par/a a bassissima voce) cioe no? (. .. ) che poco poco e .. ancora ti pensi quattro 
cinque (. .. ) mezzo kilometro .. come da casa dove abito io ... a dove (. .. ) tla casa mia a (. .. ) tanto e Ia 
strada ... ed io da /i .. (si sente fa 1111 gesto che va via) .. vatlo a (. .. ) ma non hmmo capito 1111 

cazzo .. per (. .. ) Pipi..no11 esiste (. .. ) se succetle.zm guaio .. poi inizia a premiere gusto .. pero questo 
me lo disse gia .. altra volta .. me /o disse gia .. come si clziama .. ? (par/a a bassissima voce) .. hai capito 
chi e (. .. ) (par/a a basissima voce per non farsi sentire) .. lo sai che faccio io .. ? .. aho .. 

BUCCOLIERO: .. none clze tu ora tlevi (. .. ) ilfatto clze tifa (. .. ) e cosa del genere .. 
PANARITI: no .. 
BUCCOLIERO: ilfatto che non sei stato .. 
PANARITI: no .. no .. non mi sto cantantlo nessuno .. non mi sto ctmtando nessuno .. che se stava .. (Par/a a 

bassisima voce) (. .. ) (Par/a a bassissima voce) .. lzai capito .. ? .. e bello semi tlice .. e bello sia che mi 
va tlicentlo .. compa (. .. ) oppure perche no (. .. ) se mi (. .. ) una cosa o 1m altra quella clze mi hai 
tletto adesso .. hai capito .. e /o teneva rotto que/ "pieno tli mertla" .. clze quello e .. che quel/o era 
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arancione pero dici .. vedi .. ? invece .. quelli liz .. aho .. ell (par/a a bassissima voce) con quel/o che ha 

detto .. 
BUCCOLIERO: ( .. .) hai capito .. perche se vedi a Rossino ( .. ) (Parla a bassissima voce) 

PANARITI: .. aha sembra un ( .. ) ah .. statti .. statti .. . ehh .. eh. eh .. (ride) ... 

Fine tratto utile pos 08.38.33 

II dialogo che precede, connotato da numerosi abbassamenti di voce, consente comunque di acquisire ulteriori 
riferimenti a quote di denaro ricevute da PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe e da questi debitamente 

annotati e contabilizzati. 

In prosecuzione di quanto emerso, ilJO giugno 2020 BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio continuano a fare 
conteggi. 

Nella circostanza, come in altre che seguiranno, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe non conteggeranno 

somme di denaro, rna le quantita di stupefacente cedute in misura di grammi, una tecnica che consentira !oro di 

controllare il prodotto venduto e le somme ricavate. Invero, alcune indicazioni specifiche erano gia emerse nel corso del 

dialogo del 1 o giugno 2020, quando i due facevano cenno a 340 per 8, inteso a 340 grammi di sostanza per 8 euro, 

riconducibile al prezzo di vendita al grammo (progr. n. 2057 R.I. 220/2020. all. T 91). Un importo assimilabile, agli 

odiemi prezzi di mercato, ad un grammo di marjuana, che venduta dai due al prezzo di 8 euro al grammo, viene poi 

messa in commercia dal pusher di turno a 10 euro al grammo. 
conversazione di riferimento. 

II 10 giugno 2020 aile ore 16.18 (pro g. 2983 R.I. 4 I 2/2020, all. T l 05) PANARITI Antonio dice a FAIANO Angelo 

che lo raggiungen\. 

Aile ore 19.13 .20 (prog. n. 2542 R.I. 220/2020, all. T 106) In ufficio sono presenti PANARITI Antonio e 

BUCCOLIERO Giuseppe: 

Inizio tratto utile 19.27 . I 0 

PANARITI: ( .. ) a/lora qua mi devo contare questa e questo .. questo gia .. quanti sono contali tu .. ? 
BUCCOLIERO: uno .. due e ( .. ) 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

120 .. 

e 340 ... 220 e 340 .. SO/IO 560 .. 
( .. ) 
340 .. con questi .. 

con questi .. ? .. vabbe quanta abbiamo detto .. ? .. 340 .. 

si..piu 220 .. 

220 .. e340 .. 

340 .. sono 560 .. piii ... 550 tli...tua sorella .. 

e quel/o secmulo me .. mia sorella 400 mi lm dato .. 

ah .. eh .. 

e si poi Ia devo chi a mare .. 

SOllO 220 pitt 340 .. 

.. 560 .. 

BUCCOLIERO: 560 .. abbiamo aggiustato (NDR. nel senso che si trovano ai conti) (imprecazione) 

PANARITI: ( .. ) 
Si allontanano dall'ufficio 

om iss is 

Trattasi quindi di 560 grammi di stupefacente, trattato dalla compagine di SA VA, cui devono sommarsi altri 550 

destinati a PANARITI Teresa, indicata quale sorella di Antonio. Un approvvigionamento cronologicamente correlato 

alia trattativa intrapresa da PANARITI Antonio con i fratelli DI PALMO di cui agli incontri del 3 e 5 di giugno 

(Qrogliaccio GPS Fiat Panda BR31 7539 in all. D 13). 

Nei giomi successivi, trail 14 ed il20 giugno 2020, PANARITI Antonio intratteneva ulteriori contatti coni vari pusher 

di Sava, chiaramente prodromici alia gestione del traffico di stupefacenti ed all'incasso delle somme di denaro, poi 

rendicontate nel dialogo del 20 giugno 2020. In tale contesto, si annoverano i contatti con D'UGGENTO Amerigo, 
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PANARITI Cataldo, DESANTIS Cosima detto Mimmo, PANARITI Teresa, TOMASELLI Fabio e BERNARDI 
Angelo come al solito contattato a mezzo di D'ORIA Raffaele . 

Aile ore 19.59 del 14 giugno 2020 prog. 2993 R.I. 412/2020. all. T 107 PANARITI Antonio avvisa D'UGGENTO 
Amerigo che tra breve lo raggiungera a casa "tanto io vengo tra dieci min uti.. un quarto d'ora". 

14 giugno 2020 ore 12.47 prog. 31 40 R.I. 412/2020. all. T 108 PANARITI Antonio chiama PADERI Monica, parla 
con Amerigo e gli dice di raggiungerlo a casa del padre. 

Aile ore 13.04 prog. 3146 R.I. 412/2020. all. T 109 D'UGGENTO Amerigo e PANARITI Antonio concordano di 
vedersi a breve a casa di quest 'ultimo. 

- 1115 giugno 2020 aile ore 19.07 (prog. 3192 R.I. 412/2020, all. T 110) PANARIT! Antonio dice a D 'UGGENTO 

Amerigo che efuori ed Amerigo lo invita ad entrare. 

Il17 giugno 2020 aile ore 00.47 (prog. 2865 R.I. 460/2020. all. T 111) PANARITI Cataldo chiede a D'UGGENTO 

Amerigo di raggiungerlo a casa, questi dice che e senza macchina e sta a casa. 
Aile ore 15.56 (prog. 3271 R.I. 412/2020. all. T 112) PANARITI Antonio effettua uno squillo verso l'utenza di 
DESANTIS Cosimo. 

Aile ore 16.00 (prog. 3272 R.I. 412/2020. all. T 113) PANARITI Antonio dice a D'UGGENTO Amerigo che lo 
raggiunge a casa. 

1118 giugno 2020 aile ore 20. 18 (prog. 3322 R.I. 412/2020. all. T 114) PANARITI Antonio dice a D'UGGENTO 
Amerigo di trovarsi a casa sua e D'UGGENTO Amerigo si impegna a raggiungerlo. 
Il19 giugno 2020 aile ore 13.28 (prog. 3353 R.I. 412/2020. all. T 115) PANARITI Antonio chiede a sua sorella 
Teresa se lo puo raggiungere a casa del padre, Ia donna dice che appena si Iibera lo andra a trovare. 
Aile ore 19.59 (prog. 3360 R.I. 412/2020. all. T 11(j) PANARITI Antonio effettua uno squillo verso l'utenza di 
TOMASELLI Fabio. 
1120 giugno 2020 aile ore 11.37 (prog. 3383 R.I. 412/2020. all. T 11 7) PANARITI Antonio contatta D'ORIA 
Raffaele al quale chiede dove si trova " il suo amico", Raffaele risponde che stanno lavorando insieme a Monacizzo 
ed Antonio gli dice di riferirgli di farsi vedere, di passare da casa sua in serata «va bene chi sentimi qua, digli che 
si facesse vedere "questa sera vieni a passare di casa" ... digli ». 

Intanto, nel pomeriggio PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe contabilizzano gli introiti del traffico. 
Aile ore 17.58 .09 (prog. 3100 R.I. 220/2020. all. T 118) in ufficio sono presenti PANARITI Antonio e BUCCOLIERO 
Giuseppe: 

Inizio tratto utile 18.02.53 

BUCCOLIERO: ... Giusto ... ? 

.. . omissis .. 

PANARITI: 2 e 6 G .. ) 2 e 6 .. allora (acciamo (abbassano tono della voce) (..) .... son·idono .... 

BUCCOLIERO: . (. .. ) 

PANARITI: (. .. ) e si .. 

BUCCOLIERO: che ci sta q~wlcun altro di qua .. ? 

PANARITI: si qualcun'altro lo tengo .. 

... si sen to no bip calcolatrice .. . breve pausa .. 
PANARITI: .. 2300 euro (. .. ) 
BUCCOLIERO: .. rna(. .. ) 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

devono essere 34 .. e 4 .. 
( .. .) 
meno ... 23 e 3 .. giusto .. 

giusti ... questi rimane .. giusti .. 
co11 lo .. tutto i11corporato G .. ) questi .. sai..? 

questi qua (..) (abbassa il tono della voce) 

so no gia tutti qua dentro altrimenti .. dentro il (. .. ) altrimenti (. .. ) 

giusti .. BUCCOLIERO: 

18.06.20 i due si allontanano dall'ufficio .. dopo una breve pausa aile successive ore 18.07.40 rientrano e 

riprendono i contegi .. 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
(. .. ) 
( .. .) 
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PANARITI: allora .. questa Ia tengo a casa .. QUESTA LA DEVO DARE AD AMERIGO .. questa era quella 

vecchia ... Palmisano era qua dentro .. capito .. ? 
BUCCOLIERO: .. 5 e 5 .. 

PANARITI: G •• ) ma questi li devi coutare pero .. questl .. e questi contali .. questi ancora devo preiUlere io .. clze di 
qua lw sotratio 2350 per c .. > e piano piano .. quello .. (imprecazione) .. (acciamo 3 .. (accinmo 4 .. ehh 

{d 
... breve pausa .. . 
aile successive 18.1 0.57 ... 

P ANARITI: .. sto G •• ) questi sal .. ? 

BUCCOLIERO: no .. clze Mimmo G .. ) 
PANARITI: apposto .. 
proseguono con argomenti non inerenti 

In prosecuzione del medesimo disegno criminale, ampiamente testimoniato dalla costanza dei contatti tra PANARITI 
Antonio con D'UGGENTO Amerigo, DESANTIS Cosima detto Mimmo e BERNARDI Angelo, il 20 giugno 2020, 
BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio commentano di aver raccolto 34400 euro,' sicuro provento dell'ultima 

partita di stupefacente acquistato dai DI PALMO di Francavilla Fontana. 
Chiaro il riferimento a D'UGGENTO Amerigo, indicate come uno dei soggetti cui PANARITI Antonio ha premura di 
consegnare ulteriore sostanza stupefacente. 

In merito, si evidenzia che proprio D'UGGENTO Amerigo, nel corso delle sue importanti dichiarazioni rese il 26 

marzo 2021, riferiva di acquistare Ia cocaina al prezzo di 65 euro al grammo e di aver ricevuto indicazione da 
PANARITI Antonio di poterla rivendere a non piu di 100 euro al grammo. Per tale motivo, si ha ragione di 
quantificare Ia somma in argomento provento della vendita di 500 grammi di cocaina, il cui importo dovrebbe 
orientativamente comportare a BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio un'entrata di circa euro 32500. 

In relazione aile attivita tecniche avviate in corso d'indagine, dal 13 giugno 2020, veniva avviata l'intercettazione 
ambientale all'interno della Fiat Panda di PANARITI Antonio di cui al decreto R.I. n. 219/2020. 

II 22 giugno 2020, alle 11.02 (prog. n. 198 R.I. 219/2020. all. T 119) PANARITI Antonio effettua una sosta nei pressi 
dell'abitazione di D'UGGENTO Amerigo. Nel corso del dialogo intercorso tra i due, PANARITI Antonio dice al suo 

interlocutore "Ameri rna( ... ) moe sicuro che lavori. Ohe fino ad ora non hai lavorato proprio, niente oh." 

Aile successive ore 14.21 (prog. 3467 R.I . 412/2020. all. T 120) PANARITI Antonio dice a TOMASELLI Fabio di 

essere davanti casa, lo aspetta fuori. 
Nel pomeriggio, aile ore 15.24 (prog. n. 211 R.I. 219/2020. all. T 121) PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe 

in macchina fanno cenno al cugino di quest' ultimo, che pare abbia acquistato della cocaina. 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

( ... ) tuo cugino non si permettesse pii't a ( ... ). 

Ah proprio (...). 

che si pensava clze Ia cocaina ( ... ). 

I 'ha pagata pero 

niente di meno 

ah / 'hapagata? 
questa matt ina con chi viene? 

stamattina ( .. .) 

questa matt ina viene (. . .) bisogna vedere che ha recuperato ieri sera 

Nella stessa giomata, aile ore 19.42 (prog. 3498 R.I. 412/2020. all. T 122) PANARITI Antonio raggiunge 
D'UGGENTO Amerigo ed aile ore 20.57 (prog. 3499 R.I. 412/2020. all. T 123) i due prendono accordi per vedersi a! 

bar. 

L'operativita di BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio nel settore degli stupefacenti viene ulteriormente 

avvalorata dai contenuti del dialogo registrato il 23 giugno 2020, quando BUCCOLIERO Giuseppe, dope aver 

conteggiato con PANARITI Antonio i proventi della vendita dello stupefacente, consiglia a quest'ultimo di non 
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spendere i soldi in moto e macchine, rna investire nell'acquisto di terreni. Un argomento che sicuramente tratteggia il 
reinvestimento del denaro guadagnato dal traffico degli stupefacenti (prog. n. 3229 R.I. 220/2020, all. T 124): 

... omissis .. 
Inizio tratto utile 07.57.54 

BUCCOLIERO: Armando stava anche .. ? 

PANARITI: eh si con il ( .. ) che sarebbe questa .. 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

0 0 ? ten ... 

quando mi chiamo .... mi ha mandata un messaggio sai .. 

chi ... em be. .. a h .. ? 

.. Rosanna 

che ha detto .. ? 
PANARITI : Rosa Campeggio .. io mi girai .. apposto gli ho detto .. ciao ... e non dico piu niente .. altrimenti faccio 

sempre il brutto io .. che solo tu parli .. gli altri non lo dicono .. questa ( .. ) peggio degli altri .. a parole 

sue ovviamente .... (ride)( .. ) 

08:0 I: II si sentono dei bip (messaggistica) 
Inizio tratto utile 08 .02.21 
PANARITI: ( .. ) 
BUCCOLIERO: ( .. .) 

om iss is 

PANARITI: e si pero .. vedi anche tu no .. .se metti nel senso questi ... sono giusti so no contati 30 volte ... pero li 
tengo a casa G .. ) 

- - .. si sente rumore di una cerniera ... 
BUCCOLIERO: ( .. ) 

PANARITI : (si sente squillo messaggio) ora vedi che ( .. ) 

Antonio parla a telefono .. 
Tratto utile ... 08 .04.41 .. . 

BUCCOLIERO: queste sono due buste ... no .. ? 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
... pausa ... 

BUCCOLIERO: 

si .. 

Giusto .. ? 

si .. 

( .. ) dovevano essere 5 .. 

... pausa .. si sente rumore che contano o maneggiano tipo soldi.. 
PANARITI: . 78 .. 

BUCCOLIERO: c .. ) questi SOIIO 50 c .. ) 
PANARITI: (. .. ) 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 
... pausa ... 

BUCCOL.IERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
.. pausa ... 
pos. 08.09.48 .. 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
.. pausa .. . 
pos.08 .11.1 0 .. 

c .. J 4 .. 16 G .. J 10.11.. 
(. .. ) (bisbiglia a bassa voce) .. 

1,2,3,4,5 G .. ) 8,9,10,11,12;13.14,15,16,17,18,19 e 20 .. sono 20 .. 

c .. J 1.2.3,4 .. 

( .. .) 
1 ... 2 . .3 .. .4 ... 5 

.. 5 .. 

e 5 a te .. mi devi dare Pino .. 30 .. 

(. .. ) 

... 25 .. ? 

.. 25 devono essere .. 

.. 1 .. 2 .. 3 ... (si sente contare a bassa voce) .. 
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BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
.BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

ma tu ... no ... anzicfle delle mace/tine e delle moto ... non ti puoi incominciare a premiere qua/cite 

(on do (terreno) G .. ) capito ... ? 
cfle tlevo fare .. ? 11011 incomicio a prendermi .. ? 

flai capito bene .. ! 

no .. non ho capita .. anziche delle macchine .. ? 
incomici a comprare qualcltefondo (terreno) .... 

ah ( .. ) 
( .. .) capita .. ? ( .. ) capita .. 

.. uhm .. 

( .. .) 
lo sai percfle non c'e di bisogno quel/i .. ? 
te lo tlevo dire .. ? 

.. eh .. pero ( .. ) 

.. rna te /o devo dire .. ? 

noo .. . ma io ti devo rispondere .. ? 

mi puoi anche rispondere ... ma te /o devo dire periJ .. 
.. va bene .. mifa piacere che me /o dici pero .. e anche giusto che uno anzicche si sta zitta ... ti risponde 

( .. ) 
... ah .. ? 

non c 'e bisogno di (. .. ) 

.. ah .. ? 

non c 'e bisogno di. (. .. ) 

tu non hai capita al/ora .. . quando ti dico (. .. ) 

tu ti pesi che con questi (. .. ) invece (. .. ) 

... in questi 5 mesi. (. .. ) 

ma se io devo essere duro .. senza che uno mi dice una cosa che .. . ( .. .) ne/ sensa .. 

none ... 
mi possono anche vendere .. non me nefaccia prob/emi io .. 

none .. none .. 

ci guadagno anche se mi vendono sai .. ? 

non hai capita un cazzo ... 

no .. ? .. io guadagno .. 

i discorsi chefai tu .. erano inizialmente tli quel/i cite a me mi piaceva proprio sentirli .. 

ma sempre quelli sono ... 

poi flo visto cfle piano pimw .. 

ma sempre que/li non c'e bisogno di questi.. 

no .. no .. 

noo.. . .. 
te Ia dico io fascia st'are .. . 

non c'e bisogno di que//i .. non ce bisogno di que//i (. .. )marta prorio difame .. 

(..) non e que//o if discorso .. sto dicendo chi .. 

(. .. ) 
non significa niente questo .. pero prima eri (. .. ) cap ito .. 
anche adesso sono (. .. ) Pe .. non dire ... non dire cosi .. non dire cosi .. vabbe hai ragione none che sto 

dicendo che hai torto .. non e cosi come dici tu .. . non esiste .. . hai ragione periJ .. 

periJ che mi dici no .. che .. 

no .. no .. no .. 
non mi stai dando ragione .. 

no ... cerco di darti una spiegazione ma .. que//i e cosi 

non so Anto se vediamo una cos a (. .. ) e convinto che .. poi dici .. 

periJ non sono questi .. capito .. tu hai ragione periJ su una cosa hai torto .. su tutto hai ragione .. nan 

sono questi .. non sono questi (. .. ) 

(. .. )no .. 
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PANARITI: pensaci .. cosa ti ho detto quando ti ho conosciuto .. cosa ti ho detto (. .) 
.... escono dall'ufficio e si allontanano .... . 

Pos.08.21.35 rientrano in ufficio rna continuano con discorsi non inerenti per poi uscire aile successive 08.23 .15 . 

om iss is 
Di seguito i due rinnovano i conteggi all'interno dell ' ufficio cimiteriale e PANARITI Antonio, nel fornire al suo capo 
un dettagliato rapporto delle somme incassate e di quelle da incassare, fa riferimento a Pipl , nomignolo col quale viene 

indicate D'UGGENTO Amerigo che, nella circostanza, risulta ancora debitore per una determinata somma di denaro 
(ore 09.19.45 prog. n. 3232 R.I. 220/2020, all. T 125): 

... omissis .. 
Inizio tratto utile ore 09.42.46 

PANARITI: ... a/lora Pipl (NDR. Nomignolo utilizzato per indicare D'UGGENTO Amerigo) .. giusto ci tleve 

dare questi .. e meta di questi ovviamente giusto .. ? ora ne rimane a tlare questi .. poi io in casa 

tengo .. (abbassa it tono tiel/a voce) .. giusto cite 1i t!evo incomnciare a portare c .. ; e 6 G .. J (abbassa 
tono della voce) .. poi ... il vecc/zio .. vecchio .. 5 e 50 giusto? 5 (.) ... giusto? ... G .. ) meno questi qua .. 
questi qua atlesso sono G •. ) mia .. e mi Ita t!ato questi Ia prima volta .. e questi cite mi lza dato 
ieri .. perche G .. ) ora sono dmasti tla dare questi .. pero stavano questi .. questi qua sono 80 clze 
an cora devono rientrare e siccome qua devono rientrare .. lzo detto G .. ) come (accio .. ? 

BUCCOLIERO: si .. 

p ANARITI: Ita detto Antonio mio .. c .. ) che in caso te li da vai... viceversa me li G .. ) 
BUCCOLIERO: (. . .) 

PANARITI: 1zo .. no .. mi Ita detto .. vabbe G .. ) clze poi G .. ) 
BUCCOLIERO: (..) 

Fine tratto utile pos.09.44.00 

Accanto al riferimento a D'UGGENTO Amerigo, il di alogo in disamina pone in risalto Ia necessita, paventata da 

PANARlTI Antonio, di dover cominciare a portare il denaro ai DI PALMO, in effetti sono oramai trascorsi quasi venti 

giorni dall ' ultima sortita a Francavilla Fontana. 

Seguono ulteriori contatti tra PANARITI Antonio con D'UGGENTO Amerigo e BERNARDI Angelo; relativamente a 

quest'ultimo, sara l'unica occasione in cui viene contattato direttamente da PANARITI Antonio, e non attraverso il 
telefono di D'ORIA Raffaele . 

Aile ore 22.31 (prog. 3537 R.I. 412/2020, all. T 12Q) PANARITI Antonio dice a D'UGGENTO Amerigo che va a 

dormire e gli raccomanda di stare attento. 

II 24 giugno 2020 aile ore 13.30 (prog. 3188 R.I. 460/2020, all. T 12'[) PANARITI Antonio chiama D'UGGENTO 

Amerigo; questi gli dice che ha terminato, ed Antonio lo invita a raggiungerlo a casa del padre. 

II 25 giugno 2020 aile ore 13.06 (prog. 3610 R.I. 412/2020: all. T 128) PANARITI Antonio dice a D'UGGENTO 

Amerigo che lo raggiunge a casa. 

/126 giugno 2020 ore 14.21 (prog. 3650 R.I. 412/2020, all. T 129) PANARITI Antonio invita D'UGGENTO 

Amerigo ad affacciarsi in quanto deve dirgli una cosa. 
Aile ore 21.27 (prog. 3655 R.I. 412/2020, all. T 130) PANARITI Antonio, presentatosi come "Antonio del 

cimitero" dice ~ BERNARDI Angelo che sta passando da casa sua "mannaggia a te ora vengo a passare tra 
dieci minuti". 

Aile ore 22.45 (prog. 3658 R.I. 412/2020, all. T 131) D'UGGENTO Amerigo chiede a PANARITI Antonio dove 

fosse e questi dice di essere vicino Ia pasticceria SARACINO. I due prendono accordi per vedersi a casa di 
Amerigo. 

II 27 giugno 2020, vengono raccolti circostanziati elementi di riscontro in re/azione ad una consegna di stupe(acente 
da parte tli PANARITI Antonio in (avore tli LEONE Massimiliano, ampiamente riscontrata dagli accortli registrati 

all'interno tlell'u(ficio cimiteriale per Ia consegna di venti grammi, e tlal/a successiva sortita tli PANARITI Antonio 

c/ze raggiunge l'abitazione tli LEONE Massimiliano. 
Nel dettaglio, aile ore 08.00 (prog. 3298 R.I. 220/2020, alL T 132) in ufficio sono presenti BUCCOLIERO Giuseppe e 

PANARITI Antonio (rumori apertura porta). 

I 
Ore 08.01.17 . 

. BUCCOLIERO: ah? ah? 



PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO : 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

08.02.20: 

vuoi if caffi? 

noo 
non ne vuoi if caffi? 

no 
vado a (are till sa/to io? 

(..) 
ah? 

vai mo ... (pausa) ... noi siamo (..) pronti 

vado a fare un sa/to? 

ne hai data di phi a (..) 

ue Pe ... che me lo doveva dire infaccia ... non e che ... che c'entra .. hai capita che sto dicendo? 

eh lo (..) 

hai capita mo .. . non per dire ... ma questa cosa. 

om iss is 

BUCCOLIERO: /e otto sono 
PANARITI: hanna chiuso? 

BUCCOLIERO: no 

PANARITI: ma ci sta poi(..) 

. . . . pausa .. 
BUCCOLIERO: qua c'e uno. 

PANARITI: (..) ora che si Janna /e sei /e sette (..) quindi sette sette e mezza (..) (..) quindi vado dal/e sette in 

poi(. .). .. 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

(..) (. . .) questi (..) dobbiamo pass are solamente (. . .) 

uh? 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

a questi dobbiamo passare d'avanti casa non a que//i di Leonardo ... Anto? piu o meno ... 

(..) non e orario ... hanno detto al/e 5 e un quarto questi. 

BUCCOLIERO: Tieni .. . 

PANARITI: che cos 'e che mi stai dando? 

BUCCOLIERO: (. . .) 
squilla un cellulare (suono ricezione messaggio) 
PANARITI: ma stai guardamlo? None giusto ... un venti grammi? 

BUCCOLIERO: forse ... 

Ore 08 .03 .55 (rumori) 

ore 08.04 (prog. 3299 R.I. 220/2020, all. T 133) 

Ore 08.05.22. 

PANARITI: no no ... non se /emerita (..) 

BUCCOLIERO: tieni .. 

PANARITI: ... a/lora Pino .... vado a fare un sa/to da questo coglione. ~ . veloce.veJ.oce? 

om iss is 

PANARITI Antonio lascia l'ufficio cimiteriale, sale a bordo della Fiat Panda (ore 08.06 prog. 309 R.I. 219/2020, 
all. T 134) ed aile 08:11:56 raggiunge l'abitazione di LEONE Massimiliano in Via Lago Maggiore n. 12. 

Aile ore 19.21.29 (prog. n. 33 R.I . 778/2020, all. T 135) PANARITI Antonio dopo aver accompagnato BUCCOLIERO 

Giuseppe a casa, riprende Ia marcia da solo. 
Aile ore 19.30 (prog. 3675 R.I. 412/2020. all. T 136) PANARITI Antonio invita D'UGGENTO Amerigo a 

raggiu ngerlo . 
Aile ore 19:32:40 sosta in via N. Sauro n, 50, nei pressi dell'abitazione del padre. PANARITI Antonio scende dall'auto 

e poco dopo si sente l'apertura di una serratura. 
Aile ore 20.28 (prog. 3677 R.I. 412/2020, all. T 137) PANARITI Antonio chiede al padre di raggiungerlo a casa in 

quanto e senza chiavi, ed aggiunge di fare una cosa veloce. 



II contenuto della telefonata tra PANARITI Antonio e suo padre Nicola, rafforza gli elementi investigativi sin qui 

acquisiti ed avvalora quanta gia riferito in ordine all 'utilizzo dell 'abitazione paterna quale nascondiglio della 

stupefacente. Appare sin troppo chiaro che PANARITI Antonio non ha interesse a raggiungere Ia casa del padre per far 

visita a costui, nella circostanza, non avendo al seguito le chiavi, dice a! padre di raggiungerlo in fretta, chiaramente al 
fine di accedere all'interno del sito ove risulta custodito lo stupefacente. 

II 28 giugno 2020, aile ore 11.3 8 (pro g. 3685 R.I. 412/2020. all. T 1 38) PANARITI Antonio dice a D'UGGENTO 
Amerigo che si vedranno tra 20 minuti, in quanta deve lasciargli una cosa. 

A consolidare il connubio tra Ia compagine savese e quella di Francavilla Fontana (BR) intervengono i fatti del 30 

giugno 2020, quando venivano registrati i seguenti dati di interesse investigativo: 

Aile ore 16.31 (prog 1526 R.I. 579/2020, all. T 139) PANARITI Antonio chiede alia sorella Teresa cosa volesse 

fare; Ia donna risponde che sta per mettersi"le scarpe e uscire . Anto~io le chiede "vieni a saltare a ... " e Ia donna 
conferma. 

Aile successive 16.46 (prog 80 R.I. 778/2020, all. T 140) PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe, a bordo 
della Fiat Uno di PANARITI, giungono in Strada Pasano di Sava. 

Quanto emerso nel corso della telefonata tra PANARITI Antonio e Ia sorella Teresa, consente l'acquisizione di elementi 
probatori in relazione ad un !oro incontro, alia presenza di BUCCOLIERO Giuseppe, che per modalita e luogo· 

convenuto, risulta di sicuro propedeutico all'attivita illecita condotta nel settore degli stupefacenti . Peraltro, nel corso 

delle indagini, verranno censiti ulteriori incontri nella stessa localita, vale a dire un luogo di campagna Jontano da occhi 

indiscreti, ed ogni volta PANARITI Antonio e Ia sorella, quando vorranno incontrarsi in quelluogo faranno riferimenti 

a svariate allusioni quale "andiamo a prendere il sole" o "ci vediamo dall'estetista" . 

Pitl tardi, PANARITI Antonio e all'interno del cimitero, ed aile ore 17.15 (prog 3388 R.I. 220/2020, all. T 14 1) sal uta 
suo padre dicendogli "ci vediamo piu tardi". 

A seguire, PANARlTI Antonio, dopo gli importanti incontri con Teresa, in contrada Pasano e con suo padre all'interno 
del cimitero, raggiunge l'abitazione riconducibile a DI PALMO Massimo, in contrada Santa Croce, e vi sosta dalle ore 

17.42 aile ore 18.04 (prog. n. 77-76 R.I. 778/2020, all. T 143 e T/42). 

Rientra a Sava, aile 18.29 raggiunge il cimitero (prog. n. 75 R.I. 778/2020, all. T 144) ed incontra BUCCOLIERO 

Giuseppe col quale, aile 19.08, a cimitero chiuso, si intrattiene nei pressi di una cappella (prog. n. 83 R.I . 778/2020. all. 
T 145). 

I due, allontanatisi dal cimitero, giungono in via Nazario Sauro nr. 53 in Sava ed effettuano una sosta nei pressi 

dell'abitazione del padre di PANARITI (ore 19.23 .54 prog. n. 85 R.I. 778/2020, all. T 14Q): 

PANARITI Antonio: Ia luce all'entrata accesa. Papa, papa! Questa rozzo di merda, ora Ia sfondo questa 

macchina! (impreca) (inc) ho trovato Ia porta di casa aperta, aperta e le luci accese. 

papa, papa (inc) nelle camere ho vista ... 

BUCCOLIERO Giuseppe: come cazzo e! 
P ANARITI Antonio: (inc) ho guardato Ia serratura dalla parte di dietro se si erano infilati nelle cam ere e 

niente, stava apposto .. . ho chiamato, (inc) ho detto: "Papa dove stai?" - in piazza da 

Saverio- " ... e Ia porta di casa non l'hai (inc)?" ... -Ia porta di casa aperta? "Ia porta di 

casa aperta e Ia luce dentro accesa" (inc) Ia porta di casa e aperta. E scusa, se hai tirato 
le chiavi da vicino, giusto? (inc) le chiavi da vicino? Come cazzo e che (inc) e non chiitdi 

Ia porta? Scusp, casa tua (inc) tutto apposto? (inc) Ah, sai cosa ho pensato? Non e che 
stanno dentro ancora? che stanno le luci accese (inc) ho anche pensato che ora devo 
andare a passare, /e chiavi della porta ... periJ stava Ia luce accesa solo all'entrata, nelle 

altre stanze stava Ia luce spenta, quello e il vizio di mio padre; mio padre da dove passa 

accende! Mi sono scm·dato di sicuro Ia porta aperta, pizza, spalancata non aperta! PeriJ 

non (inc) torni a cas a e trovi Ia porta aperta, dietro cas a nostra non abita phi nessuno. lo 

dico se ti sei scordato Ia porta aperta se stai in casa di so/ito (inc) Le stanze stavano 

apposto, io (inc) 

19.27.28: Giungono in via Garibaldi, Sava 

PANARITI Antonio: (chiama il padre e conversa con lui che si trova fuori dall'auto) Da quanta manchi da 

cas a? 



PANARITI Nicola: 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Nicola: 
PANARITI Antonio: 
19.28.16: 

19:34:14 

una mezz'oretta!? 
e come mai hai lasciato Ia porta aperta? 
(inc) 

se si trova a pass are davanti prende ed entra dentro cas a ... (inc) 
Riprendono Ia marcia. La conversazione Ira PANAR!TI Antonio e BUCCOLIERO 
Giuseppe prosegue su argomenti non utili. 
Siferma in via Giordano, BUCCOLIERO Giuseppe scende dall'auto. 

om iss is 

Un aspetto di interesse, per niente marginate, risiede nelle registrazioni in cui PANARITI Antonio lamenta che 
suo padre, inconsapevolmente, abbia lasciato aperta Ia porta di casa. Un elemento che, con ogni probabilita, 

mettendo a rischio Ia custodia dello stupefacente, indurra PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe a 
valutare Ia possibilita di utilizzare un altro sito; da qui i numerosi elementi di riscontro raccolti a carico di 
PANARITI Antonella, sorella di Antonio, che potendo contare su un'abitazione ubicata poco fuori Sava, sara Ia 
nuova custode dello stupefacente divenendo meta quotidiana di PANARITI Antonio e di BUCCOLIERO 
Giuseppe. 
Si richiama, a! riguardo, quanto riferito da D'UGGENTO Amerigo nel corso delle dichiarazioni rese il26 marzo 2021. 

.. . stralcio dichiarazioni reseDA D'UGGENTO Amerigo in all. D 9 . .. 
So che Teresa PANARITI nasconde Ia cocaina nei pressi dell'abitazione della sorella Antone/la, Ia qua/e abita in 

campagna, al/'angolo dopo Ia Contrada Monaci, sui/a strada di Torricel/a, nei pressi della Contrada Trullo Lungo, e 
/i le viene comodo perche riesce ad occultare Ia sostanza nella campagna adiacente, perche Antone/la non tiene 

niente in casa. 

Intanto, aile ore 19.35 (prog 828 R.I. 620/20. all. T 14!) PANARITI Antonio chiede a FAIANO Angelo dove si trova, e 
di seguito concordano di vedersi a casa di quest 'ultimo. 

111° luglio 2020: 
Aile ore 11.24 (prog. n. 1552 R.I. 579/2020, all. T 148) PANARITI Antonio chiede a Teresa di vedersi all'una. 

La donna risponde che non puo, ed i due si dan no appuntamento per Ia sera aile 19.30. 
Aile successive ore 12.07 (prog. n. 1556 R.I. 579/2020, all. T 149) PANARITI Antonio chiede a PANARITI 

Teresa, ache ora vuole andare "a prendersi il sole", i due concordano che non appena Teresa avril ultimato le 

sue incombenze si vedranno ed "andranno a prendere il sole". 
Aile ore 16.37 (prog. n. 3824 R.I. 412/2020, all. T 1 50) PANARITI Antonio dice a Teresa che tra 10 min uti si 

vedranno. 
Aile ore 16.41 (prog. n. 3432 R.I. 220/2020. all. T 151) PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sono 

all' interno dell 'ufficio cimiteriale: 

BUCCOLIERO: (tono di voce basso) e tanta dove dobbiamo (...) cinquanta (. . .); 

ore 16.42.2 1 

PANARITI: . (. . .); 

BUCCOLIERO: uh; 
PANARITI: uh cinquanta grammi .. dicefra un'ora ( ... ) quello ( ... ); 
ore 16.42.43 chiudono Ia porta. 

Usciti dall'ufficio salgono in auto (ore 16.42 e segg. prog. n. 341 R.I. 219/2020, all. T 152) e raggiungono Strada 
PASANO ove effettuano una sosta sino aile 17.25 (prog. n. 342 R.I . 219/2020, all. T 153). 

Per que! che riguarda PANARITI Teresa, si evidenzia il riferimento alia consegna di 50 grammi esternato da 
PANARITI Antonio a BUCCOLIERO Giuseppe, poco prima dell ' incontro con Ia donna o con suoi emissari, nel solito 
luogo convenuto ovvero Strada Fasano, nei pressi dell'abitato rurale riconducibile alia madre di BUCCOLIERO 

Giuseppe. 



Quanto accaduto nella serata del 30 giugno 2020 e net primo pomeriggio del successive 1° luglio 2020, consente di 
acquisire ulteriori elementi probatori circa Ia operativita del gruppo savese: 

venivano accertati i contatti coni fratelli DI PALMO di Francavilla Fontana, 

le successive sortite di PANARITI Antonio da FAIANO Angelo e D 'UGGENTO Amerigo. 

II 2 luglio 2020 venivano censiti contatti di interesse tra PANARITI Antonio con D'UGGENTO Amerigo (ore 14.33 

prog. n. 3492 R.I. 460/2020, all. T 154) e DESANTIS Cosimo detto Mimmo (ore 18.42 prog. n. 3860 R.I. 412/2020, all. 

T I 55); riguardo a quest'ultimo si coglieranno alcuni riferimenti , indicatori dell' individuate rap porto illecito, quando 

PANARITI Antonio, in procinto di raggiungere via Bovio, Juogo di incontro con DESANTIS, fa scendere 

momentaneamente BUCCOLIERO Giuseppe, dicendogli "che vado coil te Ia?", salvo poi tornare a riprenderlo, dopo 
aver incontrato il DESANTIS, quasi a considerare quest'ultimo non meritevole della visita di BUCCOLIERO (ore 

19.11 e segg. prog. n. 97 R.I. 778/2020, all. T 156). 

Ad analoghe conclusioni conducono i fatti verificati i1 3 luglio 2020, quando PANARITI Antonio, dopo una telefonata 

chiaramente allusiva con PANARITI Teresa (ore 11.06 prog. 3896 R.I. 412/2020. all. T 157) con Ia quale concordava di 

incontrarsi dalla pseudo estetista Mariantonietta aile ore 12, insieme a BUCCOLIERO Giuseppe, giungeva invece net 

noto sito di incontro in contrada Pasano, restandovi in sosta, fuori dall'auto, sino aile successive 12.00, quando in effetti 

si registra in loco Ia presenza di PANARITI Teresa che sa1uta PANARITI Antonio, prima che questi salga in macchina. 
(progg. 108-107 R.I. 778/2020, all. T 158 e T159). 

In relazione ai fatti del 3 luglio, nel corso di un dialogo tra BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio si coglie un 
importante riferimento di quest'ultimo che, con tono di scherno, dice di voter acquistare un ' auto scontandola a 

marijuana·"800 euro, giiz COil tm CRS, se vado da una rivendita, se _me Ia Sf(!lltano a marijuana" (prog. n. I 09 R.I. 
778/2020, all. T 159bis). 

Aile ore 19.12 (prog. n. 3905 R.I. 412/2020. all. T 160) PANARITI Antonio chiede a D'UGGENTO Amerigo cosa 
stesse facendo . Questi risponde di essere in giro, gli chiede se dovesse raggiungerlo e PANARITI Antonio conferma. 

Da monitoraggio GPS (prog. 358 R.I. 219/2020. all. T 161) PANARITI Antonio a bordo della Fiat Panda e fermo 
davanti casa del padre. 

II 04 luglio 2020 ore 12.04 (prog. n. 3915 R.I. 412/2020. all. T 162) PANARITI Antonio chiede a D'UGGENTO 

Amerigo dove fosse ed alia risposta sono a casa si impegna a raggiungerlo. Da monitoraggio GPS (prog. 380 R.I. 

219/2020, all. T 163). L'auto condotta da . PANARITI Antonio aile ore 12.08 giunge davanti l'abitazione di 
D'UGGENTO Amerigo. 

In definitiva, i contatti avvenuti tra it 2 ed il 4 luglio confortano Ia quotidiana operosita di PANARITI Antonio nel 

settore degli stupefacenti, nella cui contestazione trovano ampia collocazione i contatti con D'UGGENTO Amerigo, 

DESANTIS Cosimo detto Mimmo e PANARITI Teresa. Come ·di routine, PANARITI Antonio, dopo i contatti 

telefonici coni predetti, raggiunge gli stessi presso le rispettive abitazioni, eccezion fatta per PANARITI Teresa con Ia 

quale it contatto avviene presso it solito Juogo d'incontro abilmente celato nel corso della telefonata con it riferimento 
alia inesistente estetista Mariantonietta. 

A supporto dell'ipotesi investigativa intrapresa, ed a riscontro delle conversazioni· .eli~ .' precedono, si rileva 

l'importante contenuto di alcune conversazioni intercettate nella serata del 5 luglio 2020·, all'interno dell'ufficio 

cimiteriale di Sava, quando BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio net conteggiare i proventi connessi 

al traffico di stupefacenti (trattasi di 532 grammi di cocaina acquistata dai DI PALMO), verificano l'ammanco di 
introiti per un quantitativa di cocaina pari a 50 grammi. 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

piii... (..) eh qua .. .482 esce ... (..) 
mallCallo esatti .. esatti ... mancano 50 grammi per arrivare a 5 e 32 

e comefamto a mallcare questi 50 
5 e 32 .. . quelli che tieni sono del gratto ("Gratto" NDR sottratte furtivamente) 

e come fanllo a man care 50 grammi? 
e chelle so 
dove stanno i 50? 



BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

olz!!! questi so11o clze lzai messo qua 11011 li lwi messi? 
Tizia11o l'lzo segnato? 

tu sai se manca 

stamattina 11011 mi sto ricordando se 1'/w segnato 

se ... ( ... ) si trova 
e mi sa clze lui deve essere perclu! 1'/w fatto 

Non appena BUCCOLIERO verifica l'ammanco, PANARITI che, come al solito, riporta al suo capo gli esiti 

della sua attivita, incredulo che possa trattarsi di un suo errore, ripercorre le consegne dello stupefacente ed i 
vari introiti incassati insistendo, con il suo interlocutore, che possa trattarsi solo di una mera svista nella 

contabilizzazione delle entrate; piu volte dice a BUCCOLIERO che, con ogni probabilita, ha soltanto 

dimenticato di scrivere l'avvenuto pagamento della sostanza da parte di uno dei suoi pusher, vantando 

comunque, che Ia somma raccolta risponde al quantitativa ceduto. 

Le conversazioni, ritenute di elevato interesse per le odierne indagini, vengono di seguito riportate integralmente, 

significando che i due interlocutori, come da prassi, eseguono contestualmente i conteggi degli introiti in denaro 

e, a prova dell'esattezza del conteggio, Ia rispondenza della sostanza venduta che sara indicata in grammi. 

Conversazioni di riferimento: 
05/07/2020, ore 18.45.36 (prog. n. 3563 R.I. 220/2020. all. T 164). In ufficio sono presenti BUCCOLIERO Giuseppe 

e PANARITI Antonio. 

PANARITI: (. .. )par/a a voce bassa .. sediamoci .. 

BUCCOLIERO: (. .. ) parlano a bassa voce ... 

.. si sente il tipico rumore dello strofinio di fogli riconducibile al conteggio di banconote (ndr) si sente bip 

calcolatrice .. 

18:47:47 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
.PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

(. .. ) oil 110 ... Pi? 20 piil. (. .. ) ventiquattro 
questi.."solo questi lzai jatto .. ? 
aspetta .... e venticinque ... qua sta .. Pino mio .. 
e si 
vediamo ... quelli famzo (. ... ) due di questi devono essere (. .. ) (parlano a voce bass a) 

bip di calcolatrice ed in simultanea si sente il tipico rumore dello strofinio di fogli riconducibile al conteggio di 

banconote .. 

PANARITI: (. .. ) venticinque (pausa) piu questo ... I...2 ... 1...2 ... 5 ... 10 ... 20 ... e 30 (. .. )mille e 800 giusto ... 

Si sente il bip calcolatrice .... breve pausa .. 

PANARITI: pizza ... sta if ... ( ... ) 

bip calcolatrice 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

bip calcolatrice 

BUCCOLIERO: 

a/lora Pi11o mio ... questi so no . .. in pani ... ( ... ); . 

162 

me11o ... 

breve pausa bip calcolatrice 
BUCCOLIERO: · tutto questo ... questi sono? 

PANARITI: tutto ( ... ) hai chiuso? (rumore) 
BUCCOLIERO: ( ... ) 50 .. 150 e 160 no? Se nofacciamo cosi (bip calcolatrice) 21..16 .. 18 .. metti 2 .. 3 .. e4 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARlTI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

(. .. ) come fai cosi Pi (mfr. Giuseppe) ? Guarda ... non e che ... e ... proprio per lei? 

2 e 50 ne doveva pre11dere (. .. ) 500 sono ... e ... adesso calco/a di qua. 

questi li avevo messi qua, questi sono 

Pe' questi sono per lei(. .. ) 

leva/i 
e allora ... cambia nome .... 
metti/i che poi ... se ne van11o ... perclze li abbiamo contati ... li avevamo contati cosi.. 

ma tutti? qua/cwzo ... va bene segna zm attimo qua sta cosa ... questi segnali till attimo qua, che 

so no questi ... cosi faccio zm attimo (..) 
92 



PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARJTI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

9 2 e 80 ... dai .. cosi vengono (. .. ) sono (. .. ) 

Pii't 

piii 162 

160 ... 

60 ... 

70 
piit ... (..) ell qua ... 482 esce ... (..) 

mancano esatti .. esatti... mancano 50 gramnzi per arriva a 5 e 32 

e comefamzo a mancare questi 50 
5 e 32 ... quelli che tieni smw del gratto ("Gratto" NDR sottratte furtivamente) 

e comefmmo a mancare 50 grammi? 

e che ne so 

dove stauno i 50? 
oil!!! questi so no che hai messo qua non li hai messi? 

Tiziano 1'/zo segnato? 

tu sai se manca 
stamattina non mi sto ricordando se l'lw segnato 

se ... ( ... ) si trova 

e mi sa cite lui tleve essere percluf 1'/zo fatto 

... sovrapposizione di voci 
BUCCOLIERO: se premli 50 ... diventauo giusti. (. .. ) 50 8 e 5 
... sovrapposizione di voci 
BUCCOLIERO: diviso due sono (. .. ) di Ia ... 

PANARITI : i suoi clle 11011 gli abbiamo dato 

BUCCOLIERO: if(. .. ) 
PANARITl: si flo capito clle 11011 (. .. ) sicuramente smto i suoi ... e me /i souo seg11ati ( ... ) e perclle quando 

magari quel/o e arrivato ... me ne so11o a11dato (. .. ) impossibile . 

.... sovrapposizione di voci 
PANARITI: rna semi sono fatto ... fatti i conti dei cosi che esce Io stesso ... anzi e impossibile che hai tu ... li hai 

fatti tu conti di qua che ( ... ) importante ( ... ) 

BUCCOLIERO: questi sono? 
PANARITI: sl di qua devi togliere mo ... (abbassa Ia voce) 250 euro (. .. )all? ok? quimli devono essere (. .. ) 

BUCCOLIERO: (. .. ) 

PANARJTI: a/lora ... qua stava ... quello (. .. ) 

BUCCOLIERO: I e 3 dai. 

I due soggetti abbassano Ia voce 
PANARITI: dai...piii. (. .. ) ... piii ... tieni questi ... piii 2 e 5 ... giusto. (. .. ) basta che e giusto. 

BUCCOLIERO: 110 ... questo non e giusto 

PANARITI: meno 9 e 50(. .. ) 

BUCCOLIERO: (. .. ) 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

Pe questi li teniamo qua ... stanno qua ... dovevano 

all aflora lwi detto 9 e 5 
bravo dovevano essere di piit (,,) 

30 

questi li tieui qua ... 

essere di pii't prima. 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

all ... e si! 3 per 5 ... 15 ... 3 .. per .. 3 6 9 (. .. ) quando llai detto ... l 0 ... 2 e 30 ... giusto per Ia precisioue 

... noni ... ee .. pizza! Milletre (udr. 1300), 2 ... 7 e 50, 2 ... 6 e 30, 0 (ze;o) 5 e 3 8, 5 e 101518, 1011 

Cade Ia linea 

Continua nella successiva (prog. n. 3564 R.I. 220/2020. all. T 165): 
PANARITI: quanti ne abbiamo grattati di quel/i ... ti ricordi quanti ne abbiamo grattati? 

BUCCOLIERO: quelli sono (. .. ) e 50; 

PANARITI: e ma e possibile che i conti non ci troviamo e di liz 



.i· .. : .. _.,. ..... 

' -

BUCCOLIERO: perclte sono 5 10 15... e sono sicuri ... 1 5 
PANARITI : ulz 
BUCCOLIERO: 30 35 
PANARITI: 35 
BUCCOLIERO: (. .. ) o ... e sembra ... if discorso 
PANARITI: e ma non ci troviamo olzu! ... com'e questo (atto cite llOil ci troviamo ... o sono questi di piii clze 

avevo messi e pero mancano 50 e impossibife clze ne mancano 50 dove sta quest'altra 50 olz!!! 
cite siamo impazziti, impossibife perclu! impossibile cite ne usciva tanta perche a noi ne doveva 
uscire sempre di meno per if (alto di ( ... ) di scuppettona ... perclze scuppettona ne usci 10 quando 

sta questo ... poi si e (ottuto pure questo elz! 

---- bip di calcolatrice--­
BUCCOLIERO: (. . .) esce 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

e cltiaro cite e giusto 
poi ... cosi (bip calcolatrice) e giusto cosi ... (. .. ) sefacciamo ... giusto 
si si so no giusti so no giusti ... quindi (. .. ) 
questi sono 
50 e 50 sono giusti 
150100 eee 68 (bip .calcolatrice) 10 5 e 30 e giusto 

150369 
3 6 9 ... perc!te Ita detto (. .. ) ? a ... quelli di sopra. 

quanti so no? 

369 
cite e sto 3 6 9 ulzo! ( ... ) ( ... ) vedi ( ... ) se volevi .. 3 e 6 

9 
110 non e impossibile no no non ... dove Ito segnato ... Ia veritii (. .. ) questo fatto ... cite dici che mi 

mancano 50 ... 
e (imprecazione) 
come cazzo e cite 11011 ci troviamo ... bo ... sto suda11do in tanto si. 

olm? 
( ... ) clze ne entrano 200 
guarda com'e questofatto ... dammi 50 ... e 5 ... levane questo ... 50 100 ... 
mascusa ... 
100 200 
aspetta aspetta 200 300 400 5 e 10 ... e giusto ... e giusto 

e giusto cite cosa? 
questo non ci sta 
e quello 11011 ci sta e com 'e cite 11011 si trova sopra ... c!ze si e fatto ( ... ) 

emote lo dico io ... allora ... e 5 (bip calcolatrice) 

(imprecazione) 

-<: si sentono rumori bip calcolatrice .. . 
BOCCOLIERO: 50 ... 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

(imprecazione) 
guarda qua ... lo sai cite manca? 

cite manca 
i venti di ( ... ) 
no no mi lza pagato if ragazzo .. 110 no ... non (. .. ) 

(. .. )due volte? 
no no (. .. ) 

stanno due volte 
no 110 questo lzo detto clti era ... da molto tempo cite( ... ) 10 ( ... ) 
sono ... allora mancano i 10 
questi erano ( ... ) ? (imprecazione) uno di 10 manca 

BUCCOLIERO: aspetta ... aspetta. 



PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO : 

sto sudando ... fai co11 Ia calma 
mo devo fare ( ... ) 
mo stai (acendo piit ... sto sudan do ehi .. 

non questo fatto (..) 
pizza mo vamw a vedere ... che io guardo sempre a 
1400 (. .. ) vedi...controlla ... ( ... ) 31 ( ... ) 

si (. .. ) 
100 ... 162 

si 

ma ste 164 non sono gli ultimi... questi 69 so110 gli ultimi 
scusami...la if gratto (ll{/r. rubati) sta. 

quindi aspetta quindi.. .. i 60 ( ... ) ... ca/cola 
meno i 30 di ( ... ) 
11000 
sono ( ... ) ? .. . e si ... per if( ... ) e 30 
aspetta aspetta 

tu tte parti 

Madonna mia ... non mi fare stu/are Pino mio mo lo ~lobbiamo fare come hai fatto mo. 
lo so ... mo dobbiamo fare come( ... ) scrivi qua( ... ) poi di sotto qua ... per ( ... ) 
SOilO 2 e 69 

(. .. ) e mezza ... 150 e sono uniti ... 7 e 5 12 

ok 
70 ... 5 pii't 5 .. . aflora questi so no 4 e 20 meno meno questi 62 ( ... ) 62 diventano 4 e 82 

e manca sempre 
perclze manca sempre questo fatto? 
e si nw non ci manca e impossibile clze manca sto coso oil clze clze e impossibile olm? 
(imprecazione) 
An to ... di Ia bisogna mettere 

PANARITI : no no ... 
tratto incomprensibi/e .... 

BUCCOLIERO: ( .. .) 

PANARITI: e sparito (imprecazione) questo quae di Americo ... 
BUCCOLIERO: mo ( ... ) 

tratto incomprensibile . .. . 

BUCCOLIERO: lo portiamo un 'altra volta a capo ... 50 ( ... ) 50 ... 64 tutti quelli cite abbiamo ( ... ) 20 ( ... ) 50 

sono? 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

250 

(. .. )qua dentro ... apparte qua 
ulzm 

sopra a/ tuo 
elz! blze? 
si quimli devono essere ... in tutto: 
quanto devono essere?; 
questi 
devono essere quelli ... ma caso mai ( ... ) a pi/a (ndr. soldi) quanto doveva uscire? 

e piii asp etta e pit't spetta ... ( ... ) dici .. 
tieni Ia ( ... )fa? 

(. .. ) quimli tu fai queste cose qua? 
ulz! 

(. .. ) 100 ... 

162 .... metti pure quello dall'altra parte ... 
ci siamo trovati pili ( ... ) erano 5 ... quindi ... 1 0 ... ved.i questi qua no ... devono essere insieme a 

questi cinque e trenta 



PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

levane 20 ... sentimi qua ... qumulo veniva ... era ... quamlo veniva ... doveva uscire ... tu hafatto il 

COII(O ... tanto? 
si 
di qua leva 250 euro 
eva bene 
( ... ) 
e lo so ... 10 ... 10 e 7 va,· 
10 e 700 ( ... ) ... 10 ... facciamo cosi...10 ... devo fare una cosa ( ... )aflora ascoltami Pe ... siccome io 

non mi sto 
trovmulo ... ascoltami...io di casa miami sono preso. 

(. .. ) ? 
ma clze c'entra allora ... io lzo detto clle le persone si devono (. .. ) giusto? Poi quando vengono 

recuperati ( ... ) ? eli tengo a casa giusto? 

(. .. ) c 'entra niente? 
ma non c'elltra lliente e sempre Ia stessa cosa 
/lOll fo SO io ... mo vediamo quelfo c/le e ( ... ) 
1550 giusto? 
ull 
perclle te ne stai premlemlo 1550 pii't 250 sono in tuto 1800 giusto? 1550 pii't 250 sono 1800 ... 

sic come non ce n 'erano clle ancora dovevallo rientrare allo ( ... ) 
hal preso? e til Ia e dl Ia ... (. .. ) e Ia (. .. ) 
(. .. ) e qubuli clze mancano? 
Anto ... anclze ... (..) 
ma e impossibile 
ma anclze perclu! quelli e qua .. qua e clze mancano ai conti noll qua ... qua vellgono dopa 

va be 
(. .. ) questo. 
110/l e clze sto dicelldo ... magari ( ... ) 
e Ia me lo premia io ... non (. .. ) scendi ... gira 

162 e ci siamo ... 

quae 
50 
pii't 12 
62 ... e ci siamo 

ell 
15 (. .. ) e 50 .... 5 10 e ci siamo 

scrivi 
SOilO 2? 
si 
6 e 2 ... 8 

si 
e 5 ... 13 
si 
e 7 ... 20 o (zero) e porto 2. 
qua non ne stava e dobbiamo mettere uno 

piu 
(. . .) 
va bene ... e si trovano 

1550 euro 
si trovallo e si trovano 
a pi/a devi contare ... clze cos'e if(. .. ) 
aft all pi/a cosi si trovano questi ... giusto? 
abbiamo capito questi sono i soldi miei 
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BUCCOLIERO: e 1110 ( ... ) ... apposto 

PANARITI: elz! 

BUCCOLIERO: ... 1. .. 3 elz ... 3 e 3 ... 6 ... no mi lzai detto clze e 10 ... 5 

nzilletre (mfr. 1300) 

e 3 ... 10 ... 5 e 3 (. .. ) a ... clze sono? 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

quindi a quanto? 

si ... 2 7 e 50 

(. . .) ci siamo ... 
si si si (. .. ) 

a quanto devo (. .. ) 
un ( ... ) da (. .. ) 2750 
2750 ... lwu ... abbiamo detto quel/i di 6 ... facciamo 

6e3 
e aggiustiamo ... seimilaetre (mfr. 6300) 

si adesso facciamo , .. dai 111ettite ... 

adessojaccia111o .... 10 1518 ... 7 810 16 ... piu1 

... parlano a bassissima voce ... 
PANARITI : uguale a 25 880 meno ... giusto? Meno ... 5880 esce ... va bene 

BUCCOLIERO: e mane a qualclze cos a che non ( ... ) dentro. 

PANARITI: e no per 1110 all'incontrario non ci stia111o trovmulo ... perclze sono di piii ... allora vedi? Pii't 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANAR!TI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PA"NARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

(parlano a bassissima voce) 
ma prima non mi trovavo a mettere 50 e 4 

pit/ .... 1300 pit/ 2750 

2750 
pit/ 6300 ... 6300 ( ... ) viene tanto (..) 25 (. .. ) 880 (. .. ) giusto? 

(. .. ) 
meuo ( ... ) 5880 

no assolutamente (. .. ) sono (. .. ) 

(. . .) messi 9000 e 10 ( ... ) 

fai 

si ... di111mi ... meno 

fai meno fai meuo 

sopra a 100 fai 111eno 

sopra a sti 5880 

meuo · 
9280 ... 

clze cos'e qua ... 

e dove stamw? 
Pi' ... clze ne so io dove stanno i111possibi/e clze tutti e quattro 

stamw stamw 

questo 
questo lwi detto clze sono 9 e qualche cosa 

efz 
sta tutto pagato? 
e mbe ... quelli di pit/ clze no11 te li premli adesso. 

II Oil SOIIO tfi pitt 

(. .. ) 
BUCCOLIERO: · e di qua lo_ sai clze 11011 ci stava 

dove sono usciti? (. .. ) levami i 250 PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

e ~ta qualcosa che non ci quadra ... questi 2 qua da 

euro; 
ma invece di quafai ... 9 

aspetta ... asp etta 

se quafai 9. (. .. ) 

(. .. ) 
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BUCCOLIERO: e ti trovi 

PANARITI: meno ... 250 ... pizza ... si dai ... (imprecazione) questa sera mi sta scoppiando (..)come sifa? ma non 
ci stiamo trovmulo per niente? praticamente ... mo appafte li 

BUCCOLIERO: um! 
PANARITI: (imprecazione) impossibile (. .. ) che io Ito tutto (. .. ) cltefai ... adesso mi ubriaco? 
BUCCOLIERO: eft mo? 
PANARITI: ho visti cite so11o tutti( ... ) ? tutti li lw tolti noll ce 

n 'e. (. .. ) rumori (tipo calcolatrice) 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLJERO: 

vedi? 
uh .... e clze cos'e? 
questa e Ia somma 
elz 492? 
periJ mancano 
e com 'e clze mancano questi I 0 e questi 7 qua mancallo per raggiungere ... lwu ... dove so no jiniti 
questi 10 
no ... prima tutti ... 
ma tu stai contando ( ... ) ? clze sta qua in mezzo ( ... ) tu Ia stai contmulo ( ... ) o no? Non e 
nemmello cosi! 
questa qua noll era di ( ... ). 
110 questa e ( ... ). 
mi hai messo 6 ... 0 e da scontare? AI massimo poi ( ... ) che ne so .. siccome erano ... clze di qua 
manca11o non capisci ... clze stava dentro ... era chiuso? ... 3 e 50 5 ( ... ) 
ulz tieni (. .. ) 
1111 attimo ecco perclze 
a me 
e e mancano 
e clze manca? 
a quanto pare non sta segnato tla qualche parte periJ stmmo 
(imprecazione) e va be ... non e segnato 
periJ sese li segni se li segni 

PANARITI: e 11on ci troviamo 
BUCCOLIERO: ma11cano questi. Questi a cosa corrispondono questi 

PANARITI: a 11essuno di tutti quel/i corrispondono (parlano a bassissima voce) viene sempre 3250 e poi 
( . . . ) .. . 2750 (. .. ) perche (. .. ) 11011 ci troviamo neanclze clze c'e qualclze pana tlispara come e 
successo sto fatto? poi che fai ... deve essere di meno di meno e non ( ... ) giu ... cioe com'e questo 
fatto eh! ... com'e questo fatto di questa qua bho? poi secondo me usciva pure di meno ... cioe 
secomlo me ... usciva pure di me11o ... per ilfatto di questa qua ... Jzai capito? 

BUCCOLIERO: e tleve us eire di meno rispetlo ... ma perche qua (..) 

PANARITI: quella e uscita qua ... 
BUCCOLIERO: adesso vediamo che man ca ... 
PANARITI: (. .. ) una puttanata 
BUCCOLIERO: (. .. ) che manca ... adesso te lo dico io che manca 
PANARITJ: tu mi hai cacato if cazzo ... quelli sono ... mica abbiamo fatto pii1 di tanto 
. . . rumori bip calcolatrice 

BUCCOLIERO: mettiamo Ia media 60 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

mbe? 
meno 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

(. .. ) uhe piii hai fatto (ride) fai me11o ... basta che cancelli poco poco ell! 
(. .. ) meno (. .. ) e che hai fatto con (. .. ) 

. . . bip di calcolatrice 
PANARITI: 2 e7 viene a me ... poi (. .. ) 2 e 7 
BUCCOLIERO: ... cominciamo a metterli dentro ... tieni ... metti 
(rumore) 
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PANARITI: va bene ... questi manca o stanno ... comm ... com 'e questo fatto? 
BUCCOLIERO: e strano questo fatto . .. come. 

PANARITI: mo mi devo ( ... ) si ... e impossibile che 11011 l'lzo segnato (. .. ) che io come li premlo li segno ... 

impossibile e impossibile questo fatto ... e impossibile pure questo che stava ... hai Jatto tu e 
magari ... che hai fatto perclze e impossibile ... che questo non c'entra neanche questo che sta (. .. ) 
... bisog11o di te. 

BUCCOLIERO: 2 e7 ... 2 e 7 
PANARITI : mba! 
. . . .. bip di calcolatrice 

BUCCOLIERO: 11 0 e ( ... ) 

PANARITI: questo mistero di (imprecazione) pure . 
. . . . bip di calcolatrice 

BUCCOLIERO: (. .. ) ... mmo haifatto? 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARJTI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

I 1.. perclze 5 sono ... Teresa (par/a a bassissima voce) a tutti insieme Teresa ... ( ... ) a 80 ... quintli 

sta qualcosa .... clze manca? quello voglio cap ire io ... manca o mi so no scordato if seg11o ... pero i 

soldi stmmo tutti .... cioe quello 11011 sto capendo e voglio capire. 
noi dobbiamo mettere tutto 

Pe ... sto vedendo ... sto vet/en do si ... sto vedendo ... 
mo leva 

(. . .) ? 

qua quae qua ... quel/o lzo fatto ... 
tu levali questi 

ah ... nou li pe11sare ... 

tu gia leva tli qua 

11011 li pensare ... 

e di questi ormai (. .. )so eli metto . . . 
(. . .) cap ire ... tu sai. 

11011 sto cape11do ... 11emme11o lzai segnato o manca a pi/a 
11on ... sta 

quel/o voglio capire io ... se manca a pi/a o perclze se nemmeno lzai segnato ... mi sbatto 

coglioni ... basta che hai trovato a pi/a. 

leva questi ... clze sono questi .... e sono questi 
ell! 

levali ... rinume (. .. ) 

ok ... 

(. . .) S0/10 

si si ti ho capito ti lzo capito 

ti flo detto piii vo/te 

ti lzo capito ... si 
ed e una cosa. 

(. . .) 
qubuli ... piil 80 abbiamo detto ... 5 ... 62 ... 20 ... 50 pii't 

(. . .) 
pii't 20 (. .. ) non c 'e pii't bisog11o di ( ... ) 8 e 2 10 pi it 15 vedi? ... 3 e 52 

(. .. ) 
( ... ) 
com'e? ( ... ) 

e ora vediamo 

sta sicura 

(. . .) 
mi so no dimenticato a segnare . .. ma qua stamw sicuro. Sicuro devo stare perche e impossibile 

clze c .. ) diz i soldi e me /i dimentico impossihile proprio e ... 110/l esiste ... perclu! tutti sanno: .. che 



BUCCOLIERO: 

non esiste proprio ... solo l~hmulicappato ... me li ha dati ieri ... mi SOilO dimenticato ( ... ) 
l'ansia ... li morti suoi e di sua madre ( ... ) impossibile o no? 
(. .. ) 

0 0 0 obip calcolatrice 
PANARITI: quelli stamw soli ... che lw detto clze li dovevo segnare ( ... ) 11011 risulta ... 

0 0 0 bip calcolatrice 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

questo ... quanto viene 6 e 50? 
si ... si...si giusto 6 e 50 piii...quelli di la ... poi domani lifaccio sa? clze e tardi...mi vado a passare 
if tempo. 

BUCCOLIERO: questo qua ... 
PANARITI: ell. 
BUCCOLIERO: e senza questo ... 
PANARITI: si ... non flo capito (. .. ) ... e quelli ( .... ) 5 
BUCCOLIERO: solw ... questi ... piii 6 e 5 .... eccolo perclze manca 
PANARITI: manca segnato pero 
BUCCOLIERO: e si 
PANARITI: noapila 
BUCCOLIERO: lo so 
PANARITI: punto ... e clze ne so perclze 11011 l'hai segnato ... pero basta ... 110 no non lo strappare ... mettilo da 

parte( ... ) questo e quel/o di ( ... ) lo puoi strappare ... tanto ten go l'altro ten go ... 
BUCCOLIERO: che lo sto ( ... ) 
PANARITI: siii ... no ... sta l'altro Ia dentro la ... dentro Ia ... la ... cosa pero questo corrisponde che e a portata di 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

0 

PANARITI: 

mano ... clze ( ... ) nell'ufficio ... a/lora a me interessa questo ... fino a clze ... nemmeno lzai scritto 
qua ... mi sotw scordato ... e /toll me ne frega llll cazzo ... if finale e que/lo clze conta ... pero alia 
fine ... questi questi ... so no quelli clze ( ... ) qua ... io so no 1m mago ... dove so no an dati a 
finire ... che segno ( ... ) oil Zambero ... che stano ... 
va be ... somma questi...piii questi ... clze mancano e clze devo dare(. .. ) 
quindi sono ... piii questi ... stmmo qua ... e mancavano questi 2 ( ... ) 
(. .. )flO 

(. .. ) e fatti if conto no! 
SOilO ... 0 e 8 e 5 13 ... 5 9 5 30 
9 5 e 30 ... dovevano essere ... levane 250 e so11o ... 80 ... e io pero voglio capire questo ... perclze io a 
parole belle ( ... ) perche noi /lOll ci brucia una cazzo ness uno anclze perclze ... se vogliono e 
cosi... perche solo questi qua gli lza dati ... dei flisperi di dodici che ( ... ) quimli it discorso e 
questo qua .. con questi ci troviamo? doe quel/o voglio capire io ... se con questi ci troviamo, non 
/10 problemi se no mi comincio a mangiare if cervello io ... e tu hai ( ... ) devo finire ... Perclze e 
impossibile clze ... dove so no finiti (. .. ) perche uno che (. .. )fa cosi... e li conto ... 11011 devi fare 
niente ... perche li conto ... pure che dice io ( ... ) hai cap ito? A me que/lo mi interessa ... che ( ... ) 
qua clze mi incarta ... qua mi devo scontare perclze pure sta if segno ... pero qua non mi ( ... ) 
niente ... hai capito? quello if conto lo devifare tu ... c/ze io quello voglio capire 

BUCCOLIERO: non c'entra niente 
PANARITI: eh! ... na pizza na ... fermo ... 
.. OBip di calcolatrice 

PANARITI: impossibile impossibile proprio impossibile ... clze qua solo se manca Ia 5 euro Ia metti io e 11011 ti 
dico ... senti ... ( ... ) se mancano soldi clzefaio .. e mo ... come ti senti.. .. (. .. ) 

BUCCOLIERO: COil i soldi non ci troviamo? 
PANARITI: mo li troviamo ... mo li troviamo 
BUCCOLIERO: se mettiamo questi qua 
PANARITI: di chi sono questi altri qua 
BUCCOLIERO: /toll corrispomlono a questi e nemmeno a questi. 
PANARITI : per due volte abbiamo fatto e mi sono dimenticato di segnarli aflora? E puo essere che que/li 

al/ora mi so11o dimenticato di segnarlo 
BUCCOLIERO: pero mancano pero 



PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

no e impossibile che mancano 
quammzcmzo 

no no (..) dov'e clze /uri (. .. ) ? 
qua 

110 no non li vog/io ripetere piii. 
mo esce ... 

no no una volta sola abbiamo fatto ... io non mi ricordo percluf questo Zambero una cosa sola 

abbiamo fatto non (. .. ) fa ... no 110 {. .. ) no 110 clze {. .. ) mi so11o scordato ... 110 no qua (. .. ) a me 

interessa di piii clze (. .. ) con questi (. .. ) se mi so no dimenticato qualcosa pazienza ... pero non ci 

troviamo COil questi .. . c/ze fi /lOll manca niente e impossibife ... jJerc/ze io ricordo questo c/ze e 

partito la ... e nesscmo mi ( ... ) se pe11savo stava an cora a nwre ... mulavamo . 
. . . bip di calcolatrice 

BUCCOLIERO: e non si trova Anto 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
.. . Bip calcolatrice 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

com'e clze non si trova we? 
olz 

lzei Pe ... clze mifai (. .. ) 

so no tutti questi ... ma porca puttana Anti> 

poi Cosima ... di...eccoli olzu ... ci so no tutti questi... vedi tm attimo ... poi leva questo ... recuperi ... 
qua stan nodi piii ... ue Pe ... un giomo di ( ... ) clze 
(. . .) 

ecco perclu! non lzai ( ... ) impossibile no (. .. ) ? 

olz cosi e guarda quiz e semplice 
chi manca? 

olz (. .. ) Anto ... olzu? ... conta ... J62 dentro Ia busta stanno tutti? 
si 

quindi 

20 50 

I 50 tutti in (. .. ) 

piit 10 

fermo 2 .. 5 e 5 10 ... 1618 23 24 

ma perclze devo dare questi ... non sto capendo ... perc he mi devi fregare questi e dobbiamo pagare 

lo stesso 

e dammeli que/li grmuli per favore ... clze contiamo ... tieni ... 2e40 

elz 

stava questo ... a quel/o 

si 

a a questi dive11tano 5 e 5 meno ... diventano 

e 11011 ci stiz ... giiz 110n sto capendo questo 20 

per 42 ... 2 9 e 4 qua ... aggiungi questi altri qubuli manca ( ... ) 

e com 'e clze manca questo qua ... e pizza ne mancano tutti 
mancano tutti 

si secondo me 

se io metto questi ... un 'altre e quesli 

pizza mae possibile clze mancano? 
1...11 e 5 

non mi trovo noo questi qua ... l'abbiamo (alto solo una volta con que I/o di ( ... ) perc he me ne 

ricordo 2 ... perclze quelli vengono una volta ogni qubulici giomi venti giomi e rompono i coglioni 

non11on e cosi quel/o clze intemlo io ... tu (atti questo con to strano ... guarda oh? 

Anto ... ·una volta te 1'/zanno data cosi e una volta noll (. .. ) haifatto 

flO 110 110 

u11a vo/talzai dato 
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PANARITI: (. . .). .. (luel/i sono gJi unic~ dentro a Sava clze tengo il conto vendita1 auel/i noiz e.agano mai {. ... 1 
auesto au a ... {. ... 1 auesto if vecchio mi lza e_ag_ato1 auesto mi lza e_ag_ato 

BUCCOLIERO: e quindi ( . .. ) 

PANARITI: Clze mi tlevono dare{. ... 1 me 1'/za e.ag_ata ieri e auesta mattina lzo messo Ia P ... me lo lzanno e.g_ato 

ieri auesto aua auesta mattina lzo messo Ia P clze ieri sera mi lzmmo e_agato auello di 
Anton ella 

BUCCOLIERO: (. . .) 
PANARITI: (. . .) .. . l'andicae.e.ato e.ag_a contmzti. .. lo scemo aveva contanti .. l'mulicae.e.ato mi lza e.ag_ato 

tutto ... tutti e.agano seme.re tutti solo auesti G •. le.erclze non ce La [_mmo1 auindi mi lza e.ag_ato ieri 

sera {. ... 1 so11o andato e. rima tla lei e e.oi so no andato da lui ... (luando so no tornato ... stamattina 
clze lzo ae.erto e lzo {_atto ... la p (llla (lUesti e Ia p all'lzamlicae.e.ato ... (lllindi siccome se [_acciamo 

(lttesto conto ... (luesti a tanto auesto a tanto auesto a tanto auesto a tanto esce auesto sarclziae.one 
(!mi. malloe.e.ol aua giusto? g_iusto? .. . da auesto sarclziae.one (lila esce auesto sarclziae.one 

(lua ... dell'andicae.e.ato esce tanto ... a me mi interessa che non mancano ... lzai cae.ito clze sto 

dicendo? 
BUCCOLIERO: e va bene pero non ci stanno di pii't Auto non ci possono stare di piii...se stanno di pii't e ( ... ) 

manca questo 
PANARITI: (. . .) ? 
BUCCOLIERO: tu lo sai 

PANARITI: e l'altro ieri sera ... non ci stavo 
BUCCOLIERO: (. . .) 
PANARITI: no ... devo sapere clze ( ... ) 
BUCCOLIERO: ma clze ... non c'e da capire niente ... se e cosi ... 

PANARITI: elz. 
BUCCOLIERO: doveva essere questo ... siccome SOIIO questi ee ... 

PANARITI: SOIIO tutti ( ... ) ? biz a. 
BUCCOLIERO: mentre invece se metti questi 
PANARITI: si .. 

BUCCOLIERO: si trova perclze arriva a que/lo (. .. ) esce. 

PANARITI: clze ora sono ... 

BUCCOLIERO: arriva a qualclze cosa 
PANARITI: aspetta Pe 'fammi fare questo con to solo se no non mi ci .. 11011 me 11e vado stasera. 

BUCCOLIERO: clze fai cosi 

PANARITI: no .. aspetta ... llO poi fi faccio tfomani questi qua ... me fi fascio per ... IIOll faccio ill tempo 11011 tengo 

tempo devo fare prima questo fatto clze tengo ... metti clze esce 25 ..... 2 altri devono ne devono 

uscire ... perclze se io sommo a questi ... guardami ... a questi giusto .. ? 

BUCCOLIERO: 11011 ti (. .. ) 

PANARITI: milleetre (mfr. 1300) .. mi esce questo .. 

BUCCOLIERO: elz .. 

PANARITI: mi esc_e 8 e 30 ... e impossibile.. .. 

BUCCOLIERO: meno ... manca praticamente rispetto a questi 9 clze stmmo 1300 

PANARITI : di questi 

BUCCOLIERO: e corrispomlo11o con questi (. .. ) corrispondo11o .. 

PANARITI: (. .. ) 
BUCCOLIERO: clze se no 4 e qua .... e semplice Anto .. questo .. questo ... esce 9 . .3 ... esce 3 e 82 ... dove~ano essere 

invece (. .. ) 

PANARITI: senza ... lo sai perclze 11011 ci troviamo qua? 

BUCCOLIERO: 4 e20 

PANARITI: lo sai e.erclze non ... lo sai e.erclze 11011 ci e.oteva ma11care ... e_erclze auesti rag_a-r.zini aua fjz1mo 

seme.re cosi ... PAGANO LA VECCHIA E PRENDONO LA NUOVA CIOE OGGI ... ( ... l 
l'abitudi11e G .. l e.agano Ia vecclzia e e.re11dono Ia nuova .. 

BUCCOLIERO: no .•. caso mai ti stai confondendo e poi sono due 

PANARITI: none .. 



BUCCOLIERO: 

PANARITI : 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

SOIIO due 

none .. none ... una volta sola l'lzo nzesso. 
a me pare che sono due. 
110 .. 

(. .. ) due volte hai fatto ... (. .. ) cfle si stanno tenell(/0 questi? ricordati bene 
non so! 

mi sembra pure cfle quest'altra ... e clze so! 
cosa manca .. praticamente alzo .. ? 1300? 
1300 
e prenditeli di qua 

di liz non devi premiere proprio niente 

no .. no ... e non ci e clze mi hai (regato a me ... uo .. no .. impossibile clze mi hanna (ottuto .. pero ... (orse 

G .. ) tutti oggi impossibi/e che mi lzanno (ottuto .. dove clze mi hmmo (ottuto? Pizza sto attento ad 

ogni cazzata ... alla 10 euro ... prima clze mi (accio (ott ere ( ... ) 11011 esiste proprio ... nzai mai u11a 
storia di questa. 
smzo questi 110 .. ? 
si...adesso lo devo sapere clze me li deve dare ... 

e lo devi dire e come cazzo e clze lzai parlato ... if cellulare dove lo lzai messo .. 
lasciami stare mamwggia (imprecazione) Pe ... mlza .. 
ma e inutile ( ... ) 

no ... e periJ clze mi sta scoppimulo if cervello a me non e possibile una cosa del genere .. tu lo sai 

come sono (atto io (.) e ti manca G .. ) ... llOil esiste una cosa del genere ... punto . 
.. . bip calcolatrice .. . 

PANARITI : e mi sto nzangiando if cervello (b ip calcolatrice) aspetta ... wue Pe ... wue Pe? clze (. .. ) qua forse? 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

clze ti disse quel/o clze domani passava? 
Auto ... fa sta tutto ... 

(. . .) non c'e debito di niente (. .. ) 
tu sai .. .io non le so queste cose ... io questa l'unica cosa clze so .. 
com'e clze nonle sai. 

(. .. ) non lo so. (. .. ) questi pezzi 
mo mi sta sembrmulo strano clze mancano molti di quelli clze dei ragazzi uessuno di questi 

scemlono per. (. .. ) perclze lo so clze e contra if(. .. ) 
va be ... 
(. .. ) 
comincia a preiUiere questi. 

blze .. .fai tu clze (. .. ) adesso mi devifar fare a me. 
dai premli qua. 

no no prendili tu clze sei pii't grmule ... io sto pensando a queste cose e mi sto (. .. ) un pb ... 
. .. pro segue con Ia success iva 

La parte di dialogo in disamina risulta oltremodo indicativa della personalita di PANARITI Antonio, che al cospetto del 
suo capo non riesce a giustificare l'assenza del quantitativa mancante. I due piu volte ripetono i conteggi senza riuscire 
a trovare Ia causa dell'ammanco. Chiaro, nel corso del confronto, il riferimento aile cessioni effettuate in favore di 
PANARITI Teresa e D'UGGENTO Amerigo; parimenti, si colgono gli accenni di PANARITI Antonio alia raccolta del 
denaro provento dell'attivita di spaccio ed alia consolidata prassi del conto vendita, con alcuni suoi clienti. Come 
ampiamente riscontrato in corso dell ' indagine, PANARITI Antonio, che sovrintende aile attivita di controllo dei pusher 
di Sava, nel momento in cui gli stessi saldano il debito, e soli to apporre accanto alloro nome Ia "P" di "pagato". 

Continua Ia conversazione tra i due (prog. n. 3565 R.I. 220/2020, all. T 16Q): 

PANARITI : ... avanti ... 5 punta 9 viene ... devi mettere ... a/lora cosl dobbiamofare elzi ... guarda cosi dobbiamo 

fare .. Pino ... cosi dobbiamo fare ... tutte le volte dobbiamo fare cosi ... 
BUCCOLIERO: elz! 



PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

anzi ... tutte le voile devo fare cosi...cosi..e cosi..guarda elz ... cosi..cosi...cosi e cosi cosi e cosi... pero 

questa storia qua abbiamo capita clze 1300 euro e impossibile clze abbiamo fatto ... sto attento ai 
I 0 euro e 5 euro ... figurati se (. .. ) a me ... na (imprecazione) 
ti lwmzo fatto 

no a me_uon mi lwfatto nesswzo ... perclze io spacco ( ... ) ... 

che spacclzi 

no .. no .. a me 11on mi lza fatto nessu11o ... stiamo sbaglimulo qualclze cos a. (. .. ) mancano i nonzi m! 

( ... ) m! l'lzmulicappato ... m! quello ... no ... no ... impossibile ... 
quant'e Ia? 
no ee clze mi pagano questi. 

si ... si basta 
ma si basta ... l300 euro ... se ti basta neanclze clze lza detto sono 30 euro noo ... impossibile questa 

storia ... 

( ... ) Leonardo ( ... ) 
no ... impossibile sto fatto ... (. .. ). (imprecazione) 

(. . .) 
( ... ) perclze stai ridemlo Pe? ... no ... abbiamo sbagliato noi qualclze cos a ... perclze /zo sbagliato in 
tm conto ma 11011 mi lzanno fottuto ... 11011 perclze voglio dire clze souo orgoglioso che non mi 

/zan no fregato ... 
(. .. ) 
magari lzo sbagliato io a scrivere qualclze cos a ma e impossibile clze ( ... ) .e poi e impossibile ... pure 

clze ti usciva tanto (. .. ) impossibile ( ... ) noooo ... paglziamo e qualclze volta li scrivi 
( .. .) 
no ... no ... ( ... ) i soldi. 

50 

alzo .. 
alzo .. 
110 
Elzlzlz levati 
(. . .) i soldi, an cora dobbiamo cominciare ( ... ) 

alzo .. qua .. 

pizza ... se io lzo sbagliato. (. .. ) 
alzo .. elzlz ... ( ... ).aflora ... 

breve pausa ... rumore di conteggio di banconote 

tratti incomprensibili 
PANARITI: aflora adesso mi senti tm attimo ame .. ti sei sbrigato? 

BUCCOLIERO: 

PANARITl : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

si e dai 
aflora senti aspetta ... no ti devo parlare ... se no 11011 11e usciamo proprio oggi .. aflora senti 

co11ta pero 

( ... ) non e giusto clze lu te li piangi ... perdu! l'amicizia e una cos a .. e it (. .. ) so no a/Ire cos e ... 

quindi siccome io (. .. ) 
e (. .. ) 

e 110 Pi .. 11011e Pi spezziamo l'amicizia 
110 .. 110 .. 
no ... alw ... no ... ma perclze io dico ... se tufai ll/10 sbaglio 

no ... 11011 e cosi .... 
no .. . 

alzo .. 

non ti saluto pii'1 .. 

e non mi sa/utare .. 

non ti sa/ttlo piii...elzi...quanto e vero Cristo ... non mi conosci ... non mi conosci ( ... ) i tlifetti ... 

pub darsi pure clze sta .. 

niJ ... llOil me ne fotte mz cazzo ... e se pub darsi ... puo 



BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

darsi invece io voglio stare tranquillo ... efli ... basta pure cite qua/cite giomo mi (. .. ) qua pub darsi 
ci sta (. .. ) e non me nefotte 1111 cazzo 
noo senti... 
(. .. ) tanto questo qua fa/mente sembra 

senti non mi facesti dormire per tre giomi ... devo dormire domani dopodomani ... come se devo 
venire a lavorare ... se tu mi senti a casa non mi rompere if cazzo ... pero se /'errore e if mio e giusto 
che (. .. ) 
dai (. .. ) 
no .. no .. no .. 
mu/iamocene An to. 
mi tieni in petto comefiglio tuo? 

no llai...puo darsi che I' errorre sta Ia. 
no ... se non ce n 'e .. non ce n 'e ... perclte i conti ... se stamzo so1zo quel/i 
.. no. no .. 

sentimi qua .. 

ci sta qua/cite errore .. 
mi guardi negli ocelli come llai detto (. .. ) io devo stare tranquillo .. non ell e .. 

no e qualclle errore .. 
non e ... e cite flo sbagliato? 
e non e quello !'errore ... tu per me !'errore ... non combacia ... pure che sia 
sf .. 

non combacia 
si pero e e facciamo cite ( ... ) ... no .. ulte Pe .. sto male .. 
ulte ... ma dobbiamo fare domani mattina. 
sto male .. 

ma adesso ... adesso. 
perche devifare cosi? 
e te to sto dicendo io. 
sto male ... ma se io non sbag/io mai... e questa volta (. .. ) perclle devi pagare tu una cosa 

(. .. ) 
(. .. ) perclte mi sto innervosendo. 
e non ti bmervosire .. 
pero e che colpa ne ltai ... clle tu magari stai (. .. ) 
(. .. ) 
(. .. ) perclte !'errore mio to lfevi pagare tu ... 

e questo if pr.oblema. 
no non centra niente ... centra e come ... perclte tu non centri ... ( ... ). 

e ltai fin ito? 
e si pero tienimi contento a me per stare tranquillo ... te /i posso dare? 

no .. no .. 

no ... cosiftmzionano ate .. 
(. .. ) 
cosiftmziona con te .. . ma a me non piace cosi .. 
Anto non c'e I' errore tuo ... non c'e una truffa come cazzo vuoifarefai. 

ma mi hmuzo rubato. 
allora ... amliamocene adesso. 
no clle 1110 mi llanno rubato (. .. ) 
e si! eee stava l'errore ... la ... dove abbiamo fatto il conto 
no non c'e /'errore lli niente. 

(. .. ) e cite ... a casa (. .. ) domani. 

Dopo un confronto durato circa 45 minuti, BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio concludono Ia 
discussione dell'ammanco degli introiti che, all'esito dei ripetuti conteggi risultano pari a 1300 euro, vale a dire 

II Gip- Do//.IJ/1 Almt~~ulm Sm11nd11i 112 



circa 20 grammi di cocaina, atteso che il prezzo di vendita della stessa e pari a 65 curo al grammo, cosi come 
riferito da D'UGGENTO Amerigo. 
AI termine delle ripetutc consultazioni, BUCCOLIERO provvede alia divisione dei guadagni, provenienti dai 
traffici dii stupefacente, e nonostante le continue rimostranze di PANARITI Antonio, divide il guadagno in due, 
contrariamente a quanto sollecitato da PANARITI che voleva accusarsi Ia colpa dell'ammanco del dcnaro senza 
gravare sulla parte spetta nte a BUCCOLIERO Giuseppe. 

Pertanto, si ritiene abbondantemente acquisita Ia responsabilita penale di BUCCOLIERO Giuseppe e 
PANARITI Antonio in ordine all'avvenuta vendita in favore dei pusher di Sava di 532 grammi di sostanza 
stupefacente del tipo cocaina. II canale di approvvigionamento e senza ombra di dubbio quello assicurato dai 
fratelli DI PALMO di Francavilla Fontana ed in tale contesto vanno ad inquadrarsi le importanti esternazioni di 
PANARITI Antonio, quando riportava a BUCCOLIERO Giuseppe gli esiti degli incontri avvenuti a Francavilla 
Fontana e le trattative del 3 e del 5 giugno 2020, epoca a lia quale si fa risalire il rifornimento. 
Per quel che riguarda gli importi ed i quantitativi cui si fa cenno nel dialogo, nonche i rispettivi soggetti 
interessati al pagamento dello stupefacente, nel richiamare i numerosi elementi sin qui raccolti a carico di 
DESANTIS Cosimo detto Mimmo, D'UGGENTO Amerigo detto Pipi, PANARITI Teresa, BERNARDI Angelo e 
TOMASELLI Fabio, si riferisce che in assenza di ulteriori elementi utili alia completa identificazione del 
soggetto inteso "Tiziano" e del soggetto inteso "DEMITRf" gli stessi permangono al momento non meglio 
identificati. 

A comprovare Ia quotidiana dedizione di PANARITI Antonio a sovrintendere le attivita della compagine di 
appartenenza, si riportano i contatti avvenuti nella serata del 6 luglio 2020, con DESANTIS Cosimo, inteso Mimmo 
che, come spesso verificato, viene rintracciato da PANARITI direttamente presso Ia sua abitazione in via Giusti, e con 
D'UGGENTO Amerigo. 

Aile ore 19.15 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe usciti dal cimitero raggiungono via N. Sauro altezza 
civico 55 . PANARITI Antonio scende dall'auto e poco dopo risale. 
Aile successive 19.25, i due giungono in via Giordano, dove BUCCOLIERO scende dall 'auto mentre PANARITI 
Antonio prosegue Ia marcia ed effettua una sosta in via Giusti , altezza civico 4, scende dall'auto e si intrattiene in 
una breve conversazione con un soggetto riconducibile a DESANTIS Cosimo detto Mimmo. 
Ripresa Ia marcia raggiunge via Sauro altezza civico 50 ed effettua una sosta (prog. n. 397 R.I . 219/2020. all. T 

J..Ql). 
Aile ore 19.34 PANARITI Antonio invita D'UGGENTO Amerigo a raggiungerlo (prog. n. 4008 R.I. 412/2020. all. 

T 168). I due, poco dopo, sono all'interno dell'auto (19.43.04 e segg. prog. n. 399 R.I. 219/2020. all. T 169) e 
D'UGGENTO Amerigo, quasi vantando le sue doti di spacciatore, ammette "tutta l'ho venduta". 

L'asserzione che precede contiene due elementi di sicuro interesse perle indagini: 
dapprima si coglie il riferimento di D'UGGENTO Amerigo alia sua attivita di spaccio, quando riferisce a 

PANARITI Antonio di aver venduto tutto Io stupefacente mediante il consolidate modus operandi del passamano, 
vale a dire vendita diretta in mano al consumatore finale; 

a seguire, PANARITI Antonio e D' UGGENTO Amerigo si confrontano sulla necessita di prestare attenzione alia 
Giulietta, l'auto civetta in uso alia sezione operativa del Comando Compagnia di Manduria, evidentemente ben nota 
agli interessati, ed all 'epoca in giro su Sava nell' ambito di mirati servizi predisposti nella presente indagine. 

La continuita e Ia genuinita dei dialoghi intercettati tra PANARITI Antonio c D'UGGENTO Amerigo, 
evidentemente rivolti all'attivita connessa allo smercio di cocaina, rcndono oltrcmodo vcritiere, ncl loro 
complcsso, le piu volte richiamatc dichiarazioni resc a questa p.g. da D'UGGENTO Amerigo il26 marzo 2021. 

L' ARRESTO DI D'UGGENTO AMERIGO E DI SUA MADRE PADERI MONICA 

A supporto di quanto sin qui descritto, nella serata del 10 luglio scorso, a partire dalle ore 19.30 in poi , le intercettazioni . 
in atto registravano una serie di conversazioni ambientali e telefoniche relative all'arrest6 di D'UGGENTO Amerigo e 
di sua madre PADERI Monica, operate da personate della Polizia di Stato, nell' ambito di un ' attivita di polizia 
giudiziaria condotta dalla Sezione Antidroga della Squadra Mobile di Taranto in completa autonomia investigativa 
rispetto all'indagine compendiata nel procedimento in disamina. 
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Nella circostanza, PANARITI Antonio, appreso dell'arresto del suo fidato pusher e di sua madre, si precipita presso 

l'abitazione di BUCCOLIERO Giuseppe e Io infroma dell ' accaduto (ore 19.38 prog. 257 R.I. 778/2020. all. T 170). 

Dopo aver informato if capo, PANARlTI Antonio, che aveva gia indicato a PADERl Monica di nominare quale legale 

di fiducia I' Avv. MAGGIO Salvatore, intrattenie numerosi contatti telefonici col predetto legale cui riferiva i motivi 

dell 'arresto dei due congiunti, spaccio di coca ina e hashish, ed aggiungeva che, per ogni eventual ita connessa alia 
posizione dei due arrestati , avrebbe potuto interloquire con lui. 

PANARlTI: G .. ) c'ha if tele(ono spento sta nell' altra macclzina, Ia madre clziaramente ... ecco ... senti avvocato 

... praticamente tutto cio clze conceme tutti e due (PADERI Monica e D'UGGENTO Amerigo ndr:) cioe madre e 
figlio veditela direttamente con me tranquillamente 

(ore 19.51 prog. 4156 R.I. 412/2020. all. T 171): 

A VV. MAGGIO: Pronto? 

PANARITI: Avvocato so1w sempre PANARITI! 
A VV. MAGGIO: dimmi Antonio ... 

PANARlTI: senta avvocato, io mi so11o risentito con/a signora (PADERI Monica ndr:) cite a quanto pare sta 

an cora ill macclzina e sta venendo verso Tara11to alia Questura ... 
A VV. MAGGIO: alia Questura 110! 
PANARlTI: eh! 
AVV. MAGGIO: si! ... 

PANARlTI: G .. ) c'lw if tele(ono spento sta nell'altra macchina, Ia matlre clliaramente ... ecco ... senti 
avvocato ... praticamente tutto cio clze concerne tutti e due (PADERI Monica e D'UGGENTO 
Amerigo ndr:) cioe madre e {ig/io veditela direttamente con me tranquillamente ... 

A VV. MAGGIO: va bene, va bene ... 11011 ti preoccupare andiamo a vedere che cosa e successo .... 
PANARlTI: ecco ... 110 Ia cosa clze mi preme avvocato se puoi ant/are a (are 1111 sa/to in Questura adesso 11011 

so come (um.io11a ... 
A VV . MAGGIO: io persona/mente in questo momento ... Jammi aspettare mezzore se riesco a /iberarmi 
PANARITI: ancl1e percM ... 
A VV. MAGGIO: ... ( ... ) .. . zm processo sto facendo ... 
PANARTTI: si, si .. . 
A VV. MAGGIO: ... ecco perclu! 

PANARlTI: anche percluf ... cioe que/lo clze mi preme e Ia madre perclze dico ... "clze c'entra!" almeno che 

torni Ia madre a cas a ... 
A VV. MAGGIO: se11timi a me fammi par/are con i poliziotti ... 
PANARITI: uh! 

A VV. MAGGIO: ... che sono a Taranto e chi e clze ... 
PANARlTI: no nonlo soIa Questura tli Taranto nonlo so ... con chi ... 
A VV. MAGGIO: si pero magari ... va bene adesso vedo io quel/o devo fare ... me Ia vedo io ... tu non ti 

preoccupare 
PANARlTI: va bene, va bene ... 
AVV. MAGGIO: ... (. .. ) .. . 

PANARTTI: va bene ... no, no, no .... 
AVV. MAGGIO: (. .. ) 

PANARTTI: va bene ok. 
A VV. MAGGIO: ciao. 
PANARTTI: ciao. 

D'UGGENTO Amerigo, a! termine delle fonnalita di rito, veniva tradotto in carcere, mentre Ia madre PADERl Monica 

veniva sottoposta al regime degli arresti domiciliari; per entrambi l'ipotesi di reato configurata era quella di concorso in 

detenzione ai fmi spaccio di sostanze stupefacenti di tipo cocaina e hashish. 

La donna, appena ricondotta al suo domicilio, riprendeva frequenti contatti telefonici con PANARITI Antonio (m:Q&. 
4197 R.I. 412/2020. all. T 172), che riscontravano, in pieno, il vivo interessamento del citato PANARITI alia difesa dei 

due arrestati, ai quali assicurava una qualificata assistenza legale: 



Ore 19:15 (prog. 4241 R.I. 412/2020. all. T 173): PANARITI Antonio parla con PADERI Monica della vicenda 
giudiziaria legata all'arresto di Amerigo. 

om iss is 
PANARITI: Mo (Monica, ndr) come ti devo dire ... pure Pino lw detto no cioe insomma g/i sta dispiacendo nel 

cuore, hai capito? 
PADERI: 
PANARITJ: 

PADERI: 
PANARITI: 

PANARITI: 

PADERI : 
PANARITI: 

PADERI: 
PANARITI: 
PADERI: 
PANARITI: 

umlt, um!t! 
cioe, quello e no? cioe Ito detto a Peppe: "Che [ai?" vabbe- Ita detto, tranquillo, speriamo so/tanto 
che toma presto a casa, cioe cite tomi presto a casa questo ragazzo, almeno diciamo stiamo piii 
tranquil/i, no? 
( ... inc); 

pero relativamente, perclte Monica Pino none come ... cioe penso cite l'ltai capito no? gli Ito detto di 
te ma penso cite 1'/wi capito, ecco! Pino relativamente si, vuo/e bene, vuole ... ecco pero ... lui e cosi, 
ogmmo pensa ai cazzi suoi, cioe ltai capito? Non c'e quella cosa ... tutto qua, nieute; 

omissis sino alle ore 19:24:38 
quando fin ira if suo percorso, magari agli arresti domiciliari, cioe io per voi voglio tutto il bene, non 
voglio piu queste case qua; 
{si accavallano le voci, ndr) ; 

ecco, quindi ci impegniamo, ci impegniamo io e tu, non puoi contare su nessuno, Monica, tu devi 
con tare solo su di te, sui figli tuoi e se vuoi contare su dime fall a, tanto non c 'e nessuno che ti tradisce, 
nel sensa quell a che ti dico quell a e! Cioe io voglio quell a, che Manuel deve andare ad una scuola, si 
trovi un lavoro garbato questa ragazzo, per lui pure vediamo qualche conoscenza ce I 'ho, non e che 
sono proprio un fesso. E' giusto che vanno a lavorare, si tolgono da questa strada qua e niente .. . Ia 
stessa cosa che sto augurando a lui me Ia sto augurando anche io, cioe vale pure per me, anche se l'ho 
detto a .. . cioe abbiamo parlato un po ' con Pi no perche non ... diciamo cosi le case non stanno bene, 
capita? Non e it [atto di Amerigo, percluf tutto nasce ... poi ti spiego meg/io, perclui tutto nasce 
magari da mio cognato, ci sono tante cose cite uno deve deci(rare quando sta in mezzo alia strada, 
quindi c'e qualcosa cite non va, quindi io lw detto: "E' meg/io staccare Ia spina", cioe meg/io 
staccare Ia spina perclte c 'e qua/cos a cite si sta muovendo; 
umh, umh! 
quindi prima ... 
anche perche comunque (si accavallano le voci, nd1) ; 
ecco, secondo me c'e qua/cosa cite e iniziato con mio cognato, poi, ora lzanno colpito Amerigo, 
quindi c 'e qua/cosa cite non va, quindi meglio si /avorare tranquillamente e finisce Iii; 

PADERI: si; 
om iss is 

Chiaro, che quanto verificato, rende aile indagini in corso una serie di incontrovertibili elementi di riscontro: 
dapprima viene oggettivamente provato il coinvolgimento di D'UGGENTO Amerigo e di sua madre PADERI 
Monica nella vendita al dettaglio dello stupefacente commercializzato dalla compagine in argomento; 

vie poi l' interessamento di PANARITI Antonio e di BUCCOLIERO Giuseppe, a seguito dell 'arresto dei due 
spacciatori, affinche venga !oro assicurata idonea assistenza legale. 

In relazione a quest'ultima evidenza si colgono, come gia anticipato, gli importanti colloqui registrati a bordo della Fiat 
Uno di PANARITI Antonio 1a sera dell'arresto. Alle ore 20.23.20 (prog. n. 258 R.I. 778/2020. all. T 171) !'auto e in 
movimento da Via 4 Novembre. A bordo PANARITI Antonio, D'UGGENTO Manuel e D'UGGENTO Amerigo 
(nonno del D'UGGENTO Amerigo figlio di PADERI Monica). 

PANARITI: (risponde al telefono) ehi, dimmi; no, non ci sto dimmi pero. No, no; ciao, ciao. 
D'UGGENTO Amerigo: (inc) 
(in lontananza si sente Ia voce di un uomo che domanda qualcosa di incomprensibile) ... 
PANARITI: (risponde alia domanda dell'uomo) Ia, Ia sopra li ho visti! (rivolgendosi ai presenti in auto) 

D'UGGENTO Amerigo: 
PANARITI: 
D'UGGENTO Amerigo: 

uhe, pero nessuno che e venuto ad avvisarmi, nessun cornuto, nessun cornuto! 

io Ia stavo, a/ chiosco .. . 
cioe se non mi chiama tua madre, nessuno! Poco poco dalle sei ... 

io Ia cosa che dico (inc) 
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PANARITI: 

D'UGGENTO Manuel: 

PANARITI : 

D'UGGENTO Manuel: 
PANARITI : 

D'UGGENTO Manuel : 
D'UGGENTO Amerigo: 

PANARITI: 

D'UGGENTO Amerigo: 

PANARITI : 

(si accavallano le voci) ... 

D'UGGENTO Amerigo: 
PANARITI : 

D'UGGENTO Manuel: 
D'UGGENTO Amerigo: 
PANARITI : 

D 'UGGENTO Amerigo: 
PANARITI: 

D'UGGENTO Manuel: 

sottosopra ... come si stava sottosopra Manuel! 
Allora Antonio, come sono entrato Ia cassapanca ... i case della cassapanca, cioe dove 
stanno (inc) ... 
e nella cucina? 
/'hanna smontata ... appena sono entrato, sono entrati (inc) stava Giovanni ... (in c) 
gli altri sana scappati, poi? 
no ... per a poi !'hanna trovato! 
sono andato stamattina ... poi ho dovuto chiamare Amerigo con il telefono ... (inc) che ieri a 
casa mia siamo stati un'ora insieme, mi raccomando Ame1"i... (inc) sanno che (inc) sanno 
(inc) 
quel/o seconrlo me Giovanni Bemardi /'Ita rletto ... bello clziaro, clziaro, clziaro ... io 1'/zo 

detto ... 
Anto l'ho detto prima io di te ... l'ho detto tre mesi fa (inc) e stato un mese che non mi 
gum·da a me, questa e if ringraziamento, ora (inc) ... 
stai tranquil/a, ora vediamo come dobbiamo fare, ora pensiamo prima (inc) io devo 
provare a chiamare di nuovo a Monica (inc) 

speriamo che escono presto! 
(si accavallano le voci) ascoltami, ascoltami... ascoltami... (inc) ormai nessuno mi 
ascolta ... le persone della Sardegna, (inc) Monica se e intelligente deve dire. "lo non so 
che aveva mio jiglio " .. . 
no, quella si imbriglia .. . 
speriamo di no! 
se Monica dice: "non sono io .. . ", (inc) ed Amerigo dice: "mia madre non sapeva niente .. . " 
Monica torna a cas a stasera. 
speriamo, speriamo. 
(a flora ragazzi, ora stiamo allegri allegri, e guardiamo un attinw quello che ... Manuel 
sapevi pii1 o meno dov'e che Ia teneva? 
(inc) 

Raggiungono e sostano in via Vittorio Emanuele 258, Sava. Aile ore 20.33 .20 (prog. n. 259 R.I. 778/2020. all. T 175) 
!'auto in movimento da via Vittorio Emanuele 258, Sava. All'interno PANARITI Antonio, D'UGGENTO Amerigo 

(nonno di D'UGGENTO Amerigo) e D'UGGENTO Manuel. 

PANARITI: l'avvocato, non risponde ... (in c) 
D'UGGENTO Amerigo: 
PANARITI: 

D'UGGENTO Amerigo: 

PANARITI: 

D'UGGENTO Amerigo: 

PANARITI: 

D'UGGENTO Manuel : 
PANARITI: 

D'UGGENTO Manuel : 
PANARITI: 

(in() ieri Amerigo vedi che se so no venuti da me questi di nuovo ... Bas cia ... 

a/lora .. . 
ma tuo nipote che stafacendo? 
a/lora, non e sempre que! cOJ·m1to pero? E' sempre Berardi che lo dice a Lucchese e 

Lucchese lo dice a Bascia? 
che io quello penso! Bascia mi ha avvisato di nuovo, ieri, vedi Amerigo che ieri e venula . 
uno con Ia Golf, dopa (inc) con una Q7, (inc) uno con l'audi A5 vedi che sanno questi (inc) 
Casa ho to/to tutto non viene piit nessuno, a casa non tengo niente ... Amerigo apri gli 
occhi che ... (inc) non dentro cas a ... sei aile 11 I Poi ha fatto ... non mi ha mai detto ... (inc) 
Ia verita (inc) non doveva succedere, meno male che non c'era Manuel altrimenti si 

portavano anche il ragazzo ... 
Allora Manuel .. . (inc) a/lora, io ora il numero tuo ce l'ho, (inc) a/lora, ora voi restate in 
casa; Ia vespa Ia devi togliere davanti casa tua, non Ia lasciare Ia ... no, tu non ti 
avvicinare proprio Ameri ... Tu mi devi dire dove devi stare stasera, dove ti stai a dormire, 

a casa nostra, con mel (inc) 
(inc) 

no, non puoi stare qua (s i accavallano le voci) ... 
(inc) 

no, no qua ... pero ... 
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D'UGGENTO Manuel: 
PANARITI: 

D'UGGENTO Amerigo: 
PANARITI: 
D'UGGENTO Amerigo: 
PANARITJ: 

non sto con nessuno. 

allora, io ora giro da casa, fascia questa ... questa cariola (inc) e prendo if mot01·e ... dov'e 

casa tua che mi scordo sempre (inc) (impreca) dammi il tempo di uscire il motore ... 

(inc) ... 

va bene. 

dammi 5 minuti. 
si, okay. 

Manuel tu aspetta qua. 

Di solare chiarezza il dialogo registrato dalle ore 22.02 in poi, quando PANARITI Antonio, in compagnia di 
D'UGGENTO Manuel, fratello minore di Amerigo, dopo avergli chiarito Ie circostanze che hanno condotto all'arresto 

dei suoi congiunti, lo rassicura in merito a quello che potrebbe accadere in un prossimo futuro, ovvero Ia probabile 

sottoposizione agli arresti domiciliari di suo fratello (prog. 261 R.I. 778/2020. all. T 17Q): 

PANARITI Antonio raggiunge Via Bari n.33 dove sale a bordo Manuel D'UGGENTO. 
PANARITI: ... allora praticamente dice che e successo questa, dice che e venula e passato di qua Daria, 

Daria SCuriano (fonetico) e dice che ha vista Ia grande Punta di Taranto ferma qua in 

D'UGGENTO Manuel: 

PANARITI: 
D'UGGENTO Manuel : 
PANARITI: 

D'UGGENTO Manuel : 
PANARITI: 

D'UGGENTO Manuel: 

PANARITI: 

D'UGGENTO Manuel: 

PANARITI: 

D'UGGENTO Manuel : 

PANARITI: 

D'UGGENTO Manuel : 

PANARITI: 

questa strada. Quindi o stava di da o stava di qua, e stava guardando qua. 

stamattina non c'entra niente che stavano i Carabinieri di qua per molto tempo, qua, 

proprio qua, dove stai tu mo '. 

si. 

centra qualcosa? 

si, si. 

e stavano fermando. 
puo essere. Pero sembra strano, sarebbero venuti i Carabinieri non Ia Questura. Quindi che 

e successo, dice che c'era Ia Questura. Dice che qua sono arrivati Simone Dell'Atta, 

Gall one e que flo che vende le ciliegie Ia (.. inc .. .). 

si, si. 
e poi non si sa che e successo, se appena sono entrati o hanna aspettato che uscissero e si 

sono butt ali di dietro. Non ho capita sta storia dei cani che sono scappati. 
/'idea mia e stata che foro dove hanna fatto, come hai detto tu, hanna fatto, hanna fatto 

usc ire i cani ... Ia mamma ... 

puo pure essere, No, secondo me sai cosa e stato, te lo dico io: secondo me e stato, come 

hanna vista che se ne andavano quelli che avevano preso Ia merce, quei tre coglioni, uno 

dei fa/chi si sara avvicinato, hai capita? A p iedi, ed ha suonato, tua madre sicuramente ha 

detto: "chi e questa?" esci ma vedi. Come tua madre ha aperto si sono buttati di dietro Ia 

porta aperta e si sono infilati, quelli si infilano, spingono hai capita? e si sono infilati ed 

Amerigo dice che stava a/ ta. .. , l'avvocato ha detto che Amerigo stava sui tavolo e stava 

preparando Ia roba. Quindi Ia mamma non pot eva dire io non so che cos'e. Cioe hai capita? 

Ecco perche Ia mamma Ia mettono ai domiciliari, cioe secondo foro camp/ice del figlio, 

capita? Ecco Ia andra a fare Ia causa pure Ia mamma. 

praticamente se stavo io pure a me ai domiciliari. 

pure a te i domiciliari. Mo if problema lo sai qual'e? Bisogna vedere quando uscira 

Amerigo dove esce ai domiciliari perche le stesse persone in una casa ai domiciliari non 

possono stare. 

come funziona Antonio? 
si trova a qualclle parte, non vi dovete preoccupare, io ho avvisato Pino subito come ... 

perclze praticamente sono arrivato qua ed flo visto /e macclzine, una sedia cosi ... 

La registrazione si interrompe. 

La conversazione riprende aile ore 22.26.3.7 (prog. n. 262 R.I. 778/2020. all. T 177). 

All'indomani dell'arresto, PANARITI Antonio notizia BUCCOLIERO Giuseppe dell'evoluzione dei fatti "lei sta a 

casa if {ig/io in galera" (prog. n. 265 R.I. 778/2020. all. T 178). 
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Anche PANARITI Teresa commenta l'arresto di D'UGGENTO Amerigo e di sua madre PADERI Monica, come 
emerge nel corso dei contatti telefonici registrati poco dopo l'evento. 

Trattasi della telefonata delle ore 19.41 (prog. 1936 R.I. 579/2020. all. T 179) nel corso della quale PANARITI 
Antonio, con tono agitato, chiede a Teresa il numero dell' Avv. Maggio in quanto hanno appena arrestato Amerigo e sua 
madre. 

PANARITI Teresa: pronto; 

PANARITI Antonio: Teresa veloce, mandami ilnumero di telefono di Salvatore Maggio; 

PANARITI Teresa: si okay ciao; 

PANARITI Antonio: ve/oce clze si SOIIO portati Amerigo con sua madre; 

PANARITI Teresa: okay okay va bene; 

PANARITI Antonio: veloce; 

PANARITI Teresa: si; 

PANARITI Antonio: ciao; 

PANARITI Teresa: ciao. 

A seguire, un passo della telefonata tra PANARITI Teresa e suo marito STORING Cosimo (all'epoca dei fatti detenuto 
a Milano), avvenuta aile ore 20.03 (prog. 1937 R.I. 579/2020. all. T 180), nel corso della quale Ia donna, dopo aver 
discusso di argomenti vari, in modo criptico informa suo marito dell'arresto di D 'UGGENTO Amerigo, che viene 
indicato con il termine Pipi, e di sua madre. 

Da ore ·20.09.10 
PANARITI Teresa: 
STORING Cosimo: 

PANARITI Teresa: 
STORING Cosimo: 

PANARITI Teresa: 
STORING Cosimo: 
PANARITI Antonio: 

STORING Cosimo: 
PANARITI Teresa: 
STORING Cosimo: 
PANARITI Teresa: 

STORING Cosimo: 

PANARITI Teresa: 

STORING Cosimo: 
PANARITI Teresa: 

STORING Cosimo: 
PANARITI Teresa: 
STORING Cosimo: 
PANARITI Teresa: 

STORING Cosimo: 
PANARITI Teresa: 
STORING Cosimo: 
PANARITI Teresa: 

om iss is 

elz proprio mo, mezzora fa se 11 'e andata ... se n 'e andato pipl 

chi? 

lu uagnone (ndr. il ragazzo) pipi 

ah 

que/(. .. ) clze andava dietro alia ragazza a mia 11ipote 

chi? 

quello cite sembra un po (. .. ) clze andava dietro a mia nipote Giusy 

ah 

clze gli era morto if papa 

ah 

insieme a mamma sua 

ah 

proprio mo ... nii 

se ne sono andati 

mo mezzora fa ... non da me 

ah 

(tossisce) caldo 

ah 

fa caldo 

ah 

e niente clze se que/li si litigano sempre i ragazzi, si scannano a morire 

ah 

ecco ... 

Infine, i riferimenti emersi nel corso della telefonata tra PANARITI Teresa e sua figlia STORING Vanessa, avvenuta 
aile ore 20.14 (prog. 1938 R.I . 579/2020. all. T 181), quando Ia donna, dopo aver riportato alia figlia i saluti del padre, 

Ia informa dell'arresto di D'UGGENTO Amerigo, indicato anche in questa conversazione con il termine J!.i.l!l, e di sua 
madre PADERI Monica. 

om iss is 

PANARITI Teresa: tu stai tornando? 

STORING Melissa: si ora sto tornando ma (ndr. mamma) 
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PANARITI Teresa: 

STORlNO Melissa: 
PANARITI Teresa: 

STORINO Melissa: 
PANARITI Teresa: 
STORlNO Melissa: 
PANARITI Teresa: 
STORlNO Melissa: 

PANARITI Teresa: 
STORlNO Melissa: 
PANARITI Teresa: 
STORINO Melissa: 

ma gia sei partita o stai ancora Ia? 

nella macchina mi sto mettendo 

aft okay .. e perche tieni presente ... cite 

ah 
Pipi 

bhe? 
e anclte Ia mamma sua; 
dove? ... si? .. . quando?; 
ora; 

Madonna sto arrivando dai 

ciao 

ciao ma. 

Quanto sopra, consente di confermare il pieno coinvolgimento di PANARITI Teresa nelle dinamiche operative della 
compagine savese, tanto da dover prima informare il marito detenuto e, subito dopo, Ia figlia che, a sua volta, appresa Ia 
notizia dice alia madre che Ia sta raggiungendo. 

In merito alia medesima vicenda PANARITI Antonio, trascorsi pochi giorni dall ' arresto, si mostrava interessato ad 
incontrare FUSARO' Mario, guarda caso uno dei soggetti identificati dalla Polizia nei pressi dell 'abitazione di 
D 'UGGENTO e PADERI poco prima del ]oro arresto, con ogni probabilita al fine di apprendere ulteriori notizie di 
dettaglio in merito all'attivita della Polizia di Stato (prog. n. 3945 R.I. 220/2020. all. T 182). 

In ufficio sono presenti PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Cosima Damiano . 

.. omissis .. . 
PANARITI: ma Mario dove /o posso trovare Mario .. ? 

BUCCOLIERO Cosima D.: chi Mario .. ? 
PANARITI: come fa quello ... Franco .. Rizzetti .. Dracu/a (nomigno/o) Michele "lattodda" Michele 

/'amico di papa tuo .. 

BUCCOLIERO Cosima D. : 
PANARITI: 

me .. ? 
ha i/fratello Franco quello che vende /afrutta .. . ci sta Came/a quello del ritrovo .. e poi 

Franco .. Franco ha due fig lie f emmine .. una che sta con Antonio "Scarparo" e a/tra con 

Mario quel/o che e di Avetrana ... di dove Cazzo e .. che ( .. ) ogni tanto veniva ( .. ) 

BUCCOLIERO Cosima D.: Fusaro .. ? 

PANARITI: uhm .. 

BUCCOLIERO Cosimo D.: vera mente quell a .. . ? 

PANARITI: Mario Fusaro .. . Si ( .. ) che abitava prima alia via della Schiavo .. 

BUCCOLIERO Cosima D.: ma que//o e parente a Teresa .. cioe a tua sorel/a .. no .. a Mimmo .. 
PANARITI: no non e parente a nessuno di tutti e due .. 

BUCCOLIERO Cosimo D.: mi disse che erano parenti alia zia .. . ma malta tempo fa pero ( .. ) e ho capito .. . ma non lo 

so .. 

PANARITI: questa qua .. e .. non e questa (ndr presumibilmente gli illustra foto su Fb) 

BUCCOLIERO Cosima D.: ( .. ) no .. ?. ( .. ) 
PANARITI: vabbe fascia stare dai ( .. ) 

.. .i due si allontanano dall 'ufficio ... 

II 14/07/2020 aile ore 12.31.49 PANARITI Antonio raggiunge e sosta presso l'abitazione di PANARITI Antonella e 

scende (prog. n. 302 R.I. 778/2020, all. T 183). 

Oltre all ' assistenza legale le indagini consenti vano di verificare un ulteriore aspetto di interesse, vale a d ire il 

sostentamento economico di D'UGGENTO Amerigo e PADERI Monica, che viene confermato il 16 luglio 2020 
quando PANARITI Antonio, nel corso di una telefonata con PADERI Monica (ore 20.53 prog. 4512 R.I. 412/2020, all. 

T I d1), lascia chiaramente intendere che, a seguito dei fatti accaduti, sosterra Ia famigl.ia della donna con 1500 euro 

mens iii : 
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PANARITI: no ma dovete aspettare .. noi davanti a ... cioe noi delle nostre cose aiutiamo .. .io penso .. no .. allora io 

penso questo a/lora in una casa .. penso questo poi non so io .. le cose vostre .. io penso clze se in una casa 

entrano 1500 euro almese si camp a.? 
PADERI: ai voglia .. 

PANARITI : e aflora io penso questo .. cioe nel senso io penso questo capito cioe con 1500 euro .. vi do ( ... ) .. penso 

clze ce Ia {ate a tirare avanti .. no .. ? 

P ADERI : si pero mi sen to in difjicoltit ... 

PANARITI: non ti devi .. non ti devi sentire in disagio capita .. ?( ... ) 110n ti devi sentire in disagio .. io penso quel/o 

no ... altrimenti come dovete fare .. ? poi ... comefai..dai .. ( ... ) 
PADERI: va bene .. 

PANARITI: vediamo .. vediamo .. vediamo camminando .. camminmulo vediamo .. non ti preoccupare .. 

PADERI: ok.va bene .. 

Circostanza confermata anche a D'UGGENTO Amerigo, nel frattempo condotto agli arresti domiciliari, nel corso della 

telefonata registrata aile successive ore 21.36 (prog. 4513 R.I. 412/2020. all. T 185): 

PANARITI: 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

om iss is 

rna ascoltami .. se tu sei intelligente quando io parlo tu mi capisci .. quando avevo di bisogno io ... tu 

non mi hai aiutato .. ? .. e a/lora che c 'entra .. quello e come una catena .. 

che centra ... e no .. non .. 

(. .. ) Amerigo .. ti do due pugni nella stomaco qua nelle .. (. . .) 

a h.. a h. a h.. (risata) 

quimli ora vedo zm po' .. una decina di giomi..poi Ito detto alia mamma ... io penso no .. credo giorno 

per giomo .. io poi non so le cose ( ... ) /e persone .. no .. posso sap ere if venti percento .. pero poi 

ogmmo sa le cose di casa sua .. perb io stavo dicendo alia mamma .. io penso clze a casa vostra voi 

siete tre persone .. io peuso clze con 1500 euro .. al mese penso clze uno potrebbe campare a 

casa .. no .. ? 

D'UGGENTO: nooo so no tantissimi Anto .. a h .. a h. . a h .. (risata) 

PANARJTI : no .. non sono latissimi a/lora io faccio a casa mia no ... quando io non lavoravo e mio fratello non 

lavorava ... mio padre percepiva 1300 .. e si tirava avanti stretto stretto pero .. quindi io dico siete 

tre .. quindi con 1500 penso che riuscirete a andare avanti .. 
D'UGGENTO: 

PANARITI : 

D'UGGENTO: 

PANARITI: 

no .. no .. no ... sono tanti .. sono proprio !anti .. 

sono normali .. sono normali non sono tanti .. 

no .. no .. no .. 

ecco quimli .. io ora vedo questa decina di giomi .. da persona intelligente mi capisci .. e magari ogui 

mese piglio . . . ti do Ia 1500 euro per campare ... 

D'UGGENTO: no .. no .. no. 

PANARITI: no .. no .. Ameri tu mi devi stare a sentire .. a me .. tu mi devi sentire a me .. tu lo sai che ti voglio 

bene .. poi .. non mi devi ridare .. 

D'UGGENTO: anche io tanto no .. . p ero .. no .. no .. no .. no .. 

om iss is 

All'esito dei dialoghi riportati, si ritengono acquisiti incontrovertibili elementi di riscontro in relazione 
all'assistenza legale ed economica da parte della predetta organizzazione in favore di D'UGGENTO Amerigo e 

di sua madre PADERI Monica, una constatazione che riporta ad uno degli aspetti fondanti delle associazioni 

criminali, quello dell'assistenza in favore degli associati detenuti, qui corredata dai contatti con i legali le cui 

spese parcellari verranno sostenute proprio da PANARJTI Antonio con gli introiti del traffico degli stupefacenti. 

Quest'ultima circostanza verdi ulteriormente censita il successivo 12 agosto 2020, quando PANARITI Antonio, 

nel corso di distinte conversazioni, con PADERI Monica, BUCCOLIER0 Giuseppe ed infine D'UGGENTO 

Amerigo, confermera di provvedere al pagamento delle spese legali e di sostentamento. 

12 agosto 2020 
Aile ore 12.25, mentre sono all'intemo del cimitero, PANARITI Antonio dice a BUCCOLIERO che in serata andra 

dall'avvocato per pagare (prog. 961 R.I. 219/2020, all. T 18Q) : 
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PANARITI : 
... omissis ... 

.. . io invece ora vado rt cas a, mangio, tm panino (inc), mi faccio Ia doc cia e mi sdraio. Aile 

cinque precise mi alzo, mi cambia, esco lo smartino, vado a fare be ... vado a fare beuzina, cosi 

poi vado a Taranto dall'avvocato, vado a Taranto cosi poi (inc) aile sei e mezza praticamente va, 
io invece aile sei sto Ia, aile sei e mezza sto qua e mi trovo pure con l 'orario che clziude if 
cimitero; 

BUCCOLIERO: (inc); 

PANARITJ: 
BUCCOLIERO: 

vabbe (..) non e che mi voglio stare con lui, all ora dico: "avvoca il dolce te lo sei preso ... "; 
ora devi andare (inc); 

PANARITJ: 
BUCCOLIERO: 

no, puo venire pure con me, no che devo andare a fare, che stai dicendo! 
ah? 

PANARITI: e che vuoi? 
BUCCOLIERO: p erche non hai mangiato prima? (inc) 
PANARITI: (inc) ... cite Serena Ita detto: " ... cite vengo cou te?", 110 Serena mia (inc) se vuoi venire vieni 

(inc). Dico: " ... avvoca queste sono mille euro, e so110 due e cinque" te lido a poco a poco, mille 
euro (inc) mi to/go if pensiero (inc) 

.. . omissis ... 

Aile ore 14.49 PANARITJ Antonio dice a PADERI Monica che se Ia vedra lui con l 'avvocato (prog. 5312 R.I. 412/2020. 
all. T 187): 

PANARITI: 

PADERI: 

PANARITI: 
PADERI: 
PANARITI: 
PADERI: 
PANARITI: 

PADERI: 

PANARITI: 

PADERI: 
PANARITI: 

PADERI: 

PANARITI: 

PADERI: 
PANARITI : 

PADERI: 
PANARITI: 
PADERI: 

om iss is 
dimmi che e successo~; 

no, stavo dicendo, se per te era un problema vuoi cite vado io dall'avvocato cite sta Anna, posso 

uscire con Anna eft!; 

ma che dici?; 

io non voglio darti fastidio, hai capita?; 
dall'avvocato ci devo andare per forza io, e ti spiego if perclte; 
dimmi; 

perclu! a/lora, praticamente ci devo audare dall'avvocato per sapere dei quattro e per sapere lui cite 

pensa e come va a (inire sta storia, tanto pitt o meno quello cite gia sai; 

umh; 
e poi ci devo am/are per (orza tlall'avvocato perclte ci devo portare un'altra cosa,· 

ho cap ito, eva bene; 

quindi .. . ; 

io avevo p ensato cosi cap ito (inc) ti creiamo fastidio; 

no, io invece Ito jinito di lavorare, sono rientrato a casa, mia moglie se ne e mulata a mare tlalla 

sorella e con quel/i di fronte casa, rientra aile cinque, io invece Ito jinito ora di mangiare, ti sto 

cltiamando, dopodiclte mi poggio un poco, aile cinque mi alzo, mi faccio Ia doccia, premlo Ia 

smartina e vado dal/'avvocato, e poi quando rientro, ca/cola cite rientro verso le, lui Ita detto sei e 

mezza pero io aile sei sto gia Ia; 
umh; 

sei, sei e mezza dovrei stare di nuovo a Sava e vengo a passare cosi ti spiego il tutto e ci vediamo pure 
un po ' perche sono un paio di giorni che man co ci vediamo; 

umh, va bene; 

tutto qua. Amerigo? 

Amerigo tutto apposto, sta un po ' scaglionato, ogni giorno di piu, pero diciamo tutto apposto; 
om iss is 

Ore 20.11 PANARITI An tonio dice a D'UGGENTO Amerigo che l' indomani sara dall 'avvocato per portargli un altro 

acconto "e perche pure (inc) devo lasciare, siccome gli devo portare un'altra cosa di soldi, non puoi, cioe come ti 
devo dire (inc)" (prog. 5324 R.I. 412/2020, all. T 188). 

Anche il 13 agosto 2020 PANARITI Antonio, dopo una prima conversazione con PADERI Monica (prog. 5352 R.I. 

412/2020. all. T 189), Ia richiama per dirle_di aver portato i soldi all'avvocato e riferisce i contenuti del dialogo col 
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legale "quilu/i niente, per if resto tutto apposto, poi gli flo lasciato WI 'altra cosetta ... ho detto avvocfl man mano cfle 

vengo iusomma (inc) none cfle vengo e lo pago solo, cioe flai capito?" (prog. 5356 R.I. 412/2020, all. T 190). 

Sin qui le risultanze acquisite in corso d'indagine in relazione all'arresto in tlagranza del 10 luglio 2020 di 
D'UGGENTO Amerigo e PADERI Monica. Una vicenda giudiziaria poi acquisita agli atti del procedimento 
penale 4107/2020 R.G.N.R. della Procura della Repubblica di Taranto, le cui indagini condotte dalla Polizia di 
Stato di Taranto concludevano con l'esecuzione dell'ordinanza di applicazione di misure cautelari n. 4107/2020 
R.G.N.R. e N.456/2021 R.G.G.I.P. emessa il 30 giugno 2021 dal Tribunate di Taranto - Ufficio del G.I.P. nei 
confronti di PADERI Monica, D'UGGENTO Amerigo, DESTRADIS Gianluca, CHIANURA Giovanni, 
LOMARTIRE Francesco e PANARITI Antonio (all. D 15) e contestuale ordinanza di applicazione misura 

cautelare N. 14/21 R.G.N.R. eN 6S/21 R.G.G.I.P. emessa in data 5 luglio 2021 dal Tribunate per i Minorenni di 
Taranto- Ufficio del Giudice perle Indagini Preliminari neri confronti del minore D'UGGENTO Manuel (all. D 
l.Q), tutti indagati per le ipotesi di reato di cui agli artt. 110, 8lcp e 73 comma 1 e 4 D.P.R. n. 309 del 9 ottobre 
1990 commessi in Sava fino al10 1uglio 2020. 

CAPO 5) 

BERNARDI Angelo, BUCCOLIERO Giuseppe, CANNALIRE Carmelo, DESANTIS Cosimo, DI PALMO 
Daniele, DI PALMO Massimo, LEONE Massimiliano, PANARITI Antonella, PANARITI Antonio, PANARITI 
Cataldo, PANARITI Teresa, TOMASELLI Fabio 
del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. I D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze di tempo e luogo 

ed in esecuzione del disegno criminoso di cui a/ capo 1), BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio illecitamente 

acquistato dai fratelli DI PALMO Daniele e DI PALMO Massimo coadiuvati da 9 ANNALIRE Carmela, quantitativi 

non meglio precisati di sostanze stupefa centi del tipo cocaina e marijuana, successivamente ceduti a BERNARDI 

Angelo, DESANTIS Cosim a, LEONE Massimiliano, PANARITI Cataldo, PANA RITI Teresa, TOMASELLI Fabio ed 

altri soggetti non identificati, da destinare aile fas i di success iva rivendita, p er un controvalore di f 25.250 (di cui f 
2.900 consegnati da BERNARDI Angelo if 4 agosto 2020). Con l 'apporto logistico di PANA RITI Antone/la, che 

custodiva le sostanze stupefacenti per canto dell 'associazione. In Sava e Francavilla Fontana tra i/1 4 luglio ed il 12 
ottobre 2020. 

Superata Ia vicenda dell'arresto di D ' UGGENTO Amerigo e della madre, il 14 luglio 2020 le indagini ripropongono 
elementi di interesse in relazione alia ripresa delle normali attivita di spaccio; in tale contesto, PANARITI Antonio e 
nuovamente a Francavilla Fontana e raggiunge i noti siti riconducibili ai punti di incontro coi Dl PALMO. 

Tra le 08 .56 e le 08.57 effettuava una prima sosta in contrada Specchia, presso l'abitazione riconducibile a DI 
PALMO Massimo (prog. n. 295 R.I. 778/2020, all. T 191); 

dopo essere rientrato a SA VA, effettua una sosta nei pressi dell'abitazione paterna in via N. Sauro (ore 09.26 .58 e 
segg. progr. n. 296 R.I. 778/2020. all. T 192); aile successive ore 11.06 (prog. 298 R.I. 778/2020. all. T 193) e 
nuovamente in Contrada Specchia nei pressi dell'abitazione riconducibile a DI PALMO Massimo; a seguire in 

SP4Francavilla Fontana ed infine in via Di Castri altezza civico 12, questi ultimi due siti riconducibili a DI PALMO 
Daniele 

11:06:03 Raggiunge e sosta presso l' abitazione in Contrada Santa Croce, Francavilla Fontana. PANARITI 

Antonio scende dall'auto e dopo 25 secondi risale e riparte. 
11:12:36 Raggiunge e sosta sulla SP4Francavilla Fontana. PANARITI Antonio scende dall'auto 
11:13:38 PANARITI Antonio risale in macchina e dopo poco riparte; dopo un brevissimo tragitto, nella 

stradina adiacente ad una villa, effettua una brevissima sosta e riparte. 
A seguire raggiunge via DI CASTRI altezza civico 12. 
11.24.10 (pro g. n. 299 R.I. 778/2020. all. T 194). Auto in movimento. 
11.24.50 PANARITI Antonio raggiunge e sosta in via Pietro di Castri 12, Francavilla Fontana. 
Aile ore 11 .29.00 (prog. n. 300 R.I. 778/2020, all. T 195) PANAR1TI Antonio sale in auto e riprende Ia marcia. Ore 

11 :46:08, dopo aver raggiunto il comune di Sava, ed aver effettuato diversi giri senza fermarsi , sosta in via Toselli, 

32 e scende dall'auto. Contestualmente si sente Ia voce di una donna che testualmente dice: "Oh Tonia, mi ha 

chiamato e ha detto mo vengo" . 

Aile 11.47 interviene un contatto telefonico tra PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe che prelude ad un 

loro imminente incontro. (prog. 4412 R.I. 412/2020, all. T 19Q). 
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1116 luglio 2021 aile ore 08.05 (prog. 4486 R.I. 412/2020. all. T 19!) PANARITI Antonio chiama FAIANO Angelo, 
nel corso della conversazione, Angelo chiede ad Antonio se fosse tutto a posto e questi nel confermare precisa: 
"diciamo tli si" 

Aile ore 13.02 (prog. 4503 R.I. 412/2020. all. T 198) PANARITI Antonio chiede a sua sorella PANARITI Antonella 
di raggiungerlo a casa. 
Aile 17.25 (prog. 4505 R.I. 412/2020, all. T 199) PANARITI Antonio avvisa PADERI Monica che a breve passeni 
da casa sua, entreni dal salone, e se viene qualcuno dira che sta vedendo una macchina. 
Aile ore 17:29 effettua una sosta con Ia propria autovettura Fiat Uno in Via Pisa n.l5 a Sava, nei pressi 
dell'abitazione di D'UGGENTO Amerigo (prog. 335 R.I. 778/2020. all. T 200). 
Di seguito PANARITI Antonio raggiunge nuovamente l'abitazione di DI PALMO Massimo. 
Ore 18.15.59 auto in movimento, a bordo Antonio PANARITI, nessuna conversazione (prog. n. 337 R.I. 778/2020. 
all. T 201). 

Ore 18:29:44 PANARITI Antonio, giunto in C.da Specchia - Francavilla Fontana, scende dall'auto e si rivolge ad un 
soggetto non identificato "salve. Ti pen sa vi cite era Ia maccilina della Questura, Ia Uno?" (prog. n. 338 R.I. R .I. 
778/2020. all. T 202). 

Ore 18:36:16 Auto in sosta in Contrada Specchia- Francavilla Fontana quindi rientra e raggiunge senza sosta il 
cimitero di Sava. 

1117 luglio 2020, l'intercettazione ambientale a bordo della Fiat Panda di PANARITI Antonio consente di registrare il 
prima incontro tra questi, BUCCOLERO Giuseppe e LEONE Massimiliano detto Massimo, sui canto del quale 
verranno di qui innanzi rilevati incontrovertibili elementi di riscontro in relazione al suo coinvolgimento, riferito a 
LEONE Massimiliano, in attivita di spaccio prevalentemente svolte nei pressi del bar II Chiosco di Sava. 
Nella circostanza, documentato l'arrivo dell'auto davanti l'abitazione del LEONE, si concretizza l'avvenuto incontro tra 
gli interessati che, evidentemente, concordano i dettagli dell'attivita illecita in corso, come sempre coordinata da 
BUCCOLIERO e PANARITI. 
Da qui in avanti saranno documentati numerosi incontri tra PANARITI Antonio e LEONE Massimiliano, sintomatici 
del loro intenso rapporto di interesse; gran parte degli incontri avverranno presso Ia citata abitazione di via Lago 
Maggiore, in altre occasioni i due si vedranno nei pressi del Bar "II Chiosco", ubicato in Corso Italia a Sava, dove 
notoriamente LEONE Massimiliano, unitamente a suo fratello Daniele, conduce l'attivita di spaccio. 

Aile ore 16:39:06 l'auto si ferma presso l' abitazione di LEONE Massimiliano. PANARITI Antonio scende dall'auto e 
parla al citofono con una donna (prog. 518 R:I. 219/2020, all. T 203). 

Donna: chi e? 

PANARITI: salve signora, Massimo c 'e? 

Donna: no (inc) 
BUCCOLIERO: dille che sta Peppo 

PANAR!TI: Giuseppe c'e 

BUCCOLIERO Giuseppe scende dall'auto e fuori campo, in lontananza si sente Ia voce di un uomo. 

PANARITI Antonio, dopo Ia sosta presso l'abitazione di LEONE Massimiliano, questa volta in solitudine, raggiunge 
l'abitazione in c.da Santa Croce di Francavilla Fontana, come detto riconducibile a DI PALMO Massimo. (prog. n. 343 
R.I. 778/2020, all. T 204) dove, in questa circostanza incontra CANNALIRE Carmela, di cui si dira in seguito. 

om iss is 
18:15:25: PANARITI Antonio raggiunge C.da Santa Croce di Francavilla Fontana e scende dall'auto. 
PANARITI: stai (acendo if guardiano Carme (ndr Carmela)? (ride). /o Ito visto che ... 

CANNALIRE: (inc) qualcuno sta qual 
PANAR!TI: ... e io Ito visto che non ci stava if (urgone e ho detto: "Madonna mia, speriamo che sta!", (si sente 

rumore di busta di plastica). 
CANNALIRE: come andiamo? 
PANARITI Antonio esce dall'auto . 
PANAR!TI: ancora no .. .. 
CANNALIRE: qui ora si e calmato (fanno riferimento aile condizioni atmosferiche). 



I due si allontanano dal mezzo rendendo incomprensibile il prosieguo del dialogo. 

Aile ore 18.43.08 PANARITI Antonio sale in auto (in sosta in Contrada Specchia- Francavilla Fontana).e dopa 

avere salutato CANNARILE Carmela torna al cimitero di Sava e fail giro perimetrale per chiudere i cancelli (QIQ& 
n. 344 R.I. 778/2020. all. T 205). 

Aile ore 18.51 (prog. 4537 R.I. 412/2020, all. T 20Q) PANARITI Antonio raggiunge e sosta in via Pisa, 8 , nei pressi 

di casa di D'UGGENTO e chiede a PADERI Monica se deve portargli le carte dell'assicurazione e Ia donna 
risponde di no, fani il passaggio a nome del suocero. 

Aile ore 19.02 (prog. 4538 R.I. 412/2, all. T 207) PANARITI Antonio contatta nuovamente Ia donna e le dice di 
usc ire. 

Aile ore 19.23 (prog. 4540 R.I. 412/2020, all. T 208) PANARITI Antonio chiede a BUCCOLIERO Giuseppe di 

scendere in quanta sta passando da casa sua (progr. 346 R.I. 778/2020, all. T 209). 

Come anticipate, Ia vitalita della compagine savese, pur segnata dall'arresto di D'UGGENTO Amerigo, dopa pochi 

giorni mostra una netta ripresa delle attivita, circostanza ampiamente riscontrata dal continuo andirivieni di PANARITI 
Antonio da e peri luoghi di incontro coni Dl PALMO. 

Nell'occasione emerge un ulteriore data di interesse investigative, quando PANARITI Antonio, giunto nell'abitazione 

di contrada Santa Croce, dove spesso incontra DI PALMO Massimo, si saluta e si intrattiene con un soggetto a nome 

Carmela, chiaramente riconducibile al pregiudicato CANNALIRE Carmela coniugato con CANDIDA Anna Pina, 

formale proprietaria dell'immobile di contrada Santa Croce (esito accertamenti ENELICANNALIRE Carmela in All. D 
11). 

Gli ulteriori accertamenti in banca dati FF.PP. consentivano di verificare che CANNALIRE Carmela, proprio in C.da 

Santa Croce, presso Ia predetta abitazione, luogo di ritrovo tra PANARITI Antonio e DI PALMO Massimo, risulta aver 
espiato un periodo in regime di arresti domiciliari nel mese di agosto 2011. Riguardo le vicende giudiziarie di 

quest'ultimo, si evidenzia il suo pregresso coinvolgimento in reati afferenti lo spaccio di sostanze stupefacenti nel 

centro di Francavilla Fontana, in concorso con altri soggetti, tra i quali i citati DI PALMO Massimo e DJ PALMO 

Daniele, una circostanza che lascia ampiamente supportare l'ipotesi investigativa secondo Ia quale, CANNALlRE 

Carmela continui ad operare nel settore degli stupefacenti in sinergia con i fratelli Dl PALMO, ed in tale assioma 

potrebbe agevolmente collocarsi il contatto instauratosi con PANARITI Antonio, col quale appare chiaro un rapporto 
pressoche fiduciario e continuative, poiche dalla !oro conversazione risulta chiaro che i due si conoscessero. 

Intanto, il 21 luglio 2020, PANARITI Antonio, in sosta in via Nazario Sauro, incontra e saluta un soggetto a nome 

"Fa'", riconducibfle a TOMASELLI Fabio (prog. 584 R.I. 219/2020, all. T 210) 

II 22 luglio 2020, PANARITI Antonio, tra le ore 17.18 e le ore 17.36 e a Francavilla Fontana in contrada Specchia nato 

punta di incontro con DI PALMO Massimo (prog. 610-611 R.I. 219/2020, all. T 211 e T212). 

Rientrato a Sava, aile ore 18.42 (prog. n. 613 R.I. 219/2020, all. T 213) effettua una sosta presso l'abitazione di 

LOMBARDI Nazzareno. 

Aile ore 18:37:20 PANARITI Antonio sale a bordo dell'auto e da Francavilla Fontana rientra a Sava. Mentre e in auto 
telefona a BUCCOLIERO Giuseppe (progr. 4690 R.I. 412/2020. all. T 213bis): 

BUCCOLIERO: ehi Anto; 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

ehi dove stai? 
niente, mi sto facendo Ia doccia; 

ah; 

ho uscito i mattoni dal garage so/to cas a; 

per Ia miseria, con chi sei andato; 

con mio cugino Peppe; 

Mado mi avessi aspettato; 

poi facevi tardi; 

che fa, che faceva, li avrei caricati, 'senti qua, vedi che sto venendo, che ci metti motto a sbrigarti? 

perche; 

e no, mi ha chiamato tuo cugino Angelo, tuo cugino e mi ha chiesto: " .. . che stai con mio cugino? ", 

ho scritto ora lo vado a prendere, sicuramente von·a venire; 



BUCCOLIERO: ah; 
PANARITI: eh; 

BUCCOLIERO: mio cugino? 

PANARITI : tuo cugino si; 

BUCCOLIERO: va bene, venti minuti, un quarto d 'ora; 

PANARITI: va bene, ciao, ciao; 

Aile ore 18:40:20 PANARITI Antonio, mentre trans ita davanti a! Bar del Chiosco pari a a! telefono con tale Massimo. 
La conversazione none stata intercettata, rna si ascolta soltanto Ia voce del PANARITI grazie al microfono installato a 
bordo del veicolo. 
PANARITI: Ehi Massimo 

Ah, si, si, dove stai tu? 
Ah, io pensavo, dimmi, dimmi 
Eh, io pensavo che tu stessi qua per trovarci e l'ho chiamato, e si stava facendo Ia doccia e mi ha 
detto che qua mo, vabbe dimmi tutto. 
vabbe allora fai cosi se ti richiamo io perclu~ non so usare bene sto cazzo di coso se hai visto eh 

§1 
va bene ol< certo, certo, come vuoi tu, come vuoi tu, va bene non ti preoccupare, va bene, non ti 
preoccupare 10 min uti e sto da lui, tranguillo, ciao, ciao un abbraccio 

Daile ore 18:57:39 PANARITI Antonio racconta a BUCCOLIERO Giuseppe dello scambio di messaggi che ha avuto 

con un soggetto non meglio identificato (prog. n. 614 R.I. 219/2020. all. T 2I4): 

PANARITI: ... quest'altro qua e impazzito, mi lza clziamato 50 volte (inc) wltatsapp poi io non so usare 
messanger. Metti 1m po' si sentiva, Ull po' no 

BUCCOLIERO: belt e cite si sentiva? 
PANARITI: poi cambiava Ia cltiamata, poi riclliamava di lluovo allora. Pe sara 10 chiamate mi ltafatto in 

mezz'ora 
BUCCOLIERO: mali 
PANARITI: ho detto qualcosa sta (inc) poi ha preso Ia linea (inc): "una gentilezza, mo timan do 1111 messaggio 

che stai con ... ". No lio .. ho detto, tra 10 minuti. Ho detto mo ti mando un messaggio faglielo 
leggere elt/i il telefono sta per scaricarsi se lui mi vuole chiamare mi chiama su questo numero 
qua,fagli leggere questo messaggio ed aspetto una risposta sua. 

BUCCOLIERO: (inc) 

L'auto percorre Ia SPI29, imbocca su una strada interpoderale e aile ore 19:00:20 si ferma su un fondo coltivato. 

PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe scendono dall ' auto in aperta campagna. 

Come gia verificato in altre occasioni, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe, al rientro di PANARITI 
Antonio da Francavilla Fontana, raggiungono luoghi di campagna pressoche isolati. 

II 27 luglio 2020, PANARITI Antonio e a Francavilla Fontana; aile ore 18:34 l'auto termina Ia corsa in Contrada 
Specchia a Francavilla Fontana (prog. n. 717 R.I. 219/2020. all. T 2 I 5) 

Ore 19.29 (pro g. n. 718 R.I. 219/2020. all. T 2 I 6) PANARITI Antonio, dopo aver salutato alcuni astanti, sale a 

bordo e si mette in marcia. 
Aile ore 19:26 PANARITI Antonioparla al telefono con Ia moglie e le dice che "e venuto ad una parte" e che 
tardent (vds. R.I. 412/2020 progr.4851, all. T 217). 

Aile ore 20.12 (pro g. n. 720 R.I. 219/2020. all. T 2 I 8) PANARITI Antonio giunge in via Calabria, dopo una breve 
sosta, in compagnia di BUCCOLIERO Giuseppe, riprende Ia marcia e, aile successive 20:15, giunge in una zona di 
campagna - Contrada Carrara Marina a Sava, dove i due scendono dall'auto. 

II continuo andirivieni di PANARITI Antonio tra il 22 ed il 27 luglio 2020 da e per l'abitazione riconducibile a DI 

PALMO Massimo, denota Ia continuazione dei rapporti con lo stesso. AI riguardo, non puo sottacersi il successivo 
incontro con BUCCOLIERO Giuseppe, col quale PANARITI Antonio raggiunge poi zone in aperta campagna, 



apparentemente non abitate, dove, con ogni probabilita, i due cercano Juoghi poco frequentati per poter saggiare lo 

stupefacente o, in altemativa, incontrare soggetti di interesse coi quali, indisturbati , coordinare le !oro attivita illecite. 

In tale quadro probatorio vanno a collocarsi gli e]ementi investigativi del 28 luglio 2020, riconducibili alia presa in 

consegna di un quantitativa di stupefacente non meglio indicato, con ogni probabilita ricevuto da PANARITI Antonio 

quando incontra un soggetto, non meglio identificato, nei pressi di casa del padre, in via N. Sauro, luogo evidentemente 

deputato all'arrivo dello stupefacente. (prog. 736 R.I. 21 9/2020. all. T 219). 

PANARITI Antonio in sosta dinnanzi l'abitazione del padre incontra un soggetto che dopo avergli chiesto scusa del 
ritardo si intrattiene con questi . 

Come anticipato in premessa, nel corso delle indagi ni venivano raccolti incontrovertibili elementi di riscontro in 

relazione a! coinvolgimento di PANARITI Antonella nelle attivita illecite in materia di stupefacenti poste in essere dalla 

compagine savese, dato che Ia donna, in perfetta armonia con suo fratello Antonio, si adoperava per custodire lo 

stupefacente potendo contare su un 'abitazione lontana dal centro abitato di Sava e per tale motivo ben asservibile aile 
esigenze della compag ine savese. 

Gli elementi di riscontro in relazione a tale vicenda verranno oltremodo confortati dalle videoriprese effettuate nei 

pressi dell ' abitazione della donna che, a partire dai primi momenti successivi all'installazione, permettevano di 
verificare e registrare i movimenti della stessa Ia quale, in concomitanza delle continue visite del fratello, si allontanava 

a piedi dalla propria abitazione, raggiungeva alcuni terreni attigui e, poco dopo, faceva rientro in casa con lo 

stupefacente preventivamente dalla stessa occultato. Non a caso, PANARITI Antonio, in molte occasioni, Iasciata 

l'abitazione di Antonella, raggiungera direttamente l'abitazione di LEONE Massimiliano. 

Per tale motivo, sulla scorta degli elementi di riscontro verranno sin da qui riportate le occasioni in cui PANARITI 

Antonio, talvolta in compagnia di BUCCOLIERO Giuseppe, ragg iungera l'abitazione della donna. 

II 29 luglio 2020 : 

ail e ore 12.31 STORINO Pasquale telefona a PANARJTI Antonio per riferirgli di essere a casa. (prog. 4894 R.I. 

412/2020, all. T 220) Quest' ultimo, dopo alcuni min uti , aile ore 12.44, raggiunge I 'abitazione di via Trento 125, 
restandovi sino aile successive 13 .12 (prog. 760 e 765 R.I. 219/2020, all. T 221 e T 222). 

PANARITI Antonio, nel pomeriggio, tra le ore 15 .33 e le ore 16.31 sara presso l'abitazione di PANARITI 

Antonella (prog. 769-770 R.I. 219/2020, all. T 223 e T 224). 

Analogamente, il 30 Juglio 2020, tra le ore 11.40 e le ore 11 .58 PANARITI Antonio sosta presso l' abitazione di 

PANARITI Antonella (prog. 783 R.I. 219/2020, all. T 225). 

Sempre il30 1uglio 2020, dalle ore 15 :08 BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio sono nell'ufficio del custode 

del cimitero ed effettuano i conteggi delle somme incassate dallo spaccio degli stupefacenti e di quelle insolute (prog. n. 

5141 R.I. 220/2020. all. T 226): 

PANARITI: 

. BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARTTI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCG:OLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

. .. omissis ... 

a/lora senti qua, va bene questa (..) a/lora qua sta 

(..) 
if margiale ... me li ha dati .. 

uhm 
(..)ora devofare cosi .. vecchia .. nuova 

ma perche? 

(. . .) che sta tutta qua .. 
(...)questa? 

eh. . e Ia vecchia .. 
dividi cosi .. 

(imprecazione) (. .. ) ah. (. .. ) 

sto coglione .. ? 
ma stu cugghione fino che viene ci vogliono (. .. ) questa e fatto an cora odessa e ci vuole (. .. ) questa 

p oco poco ci vuole .... non sta vendendo (. .. )poco poco ci vogliono Ire giorni questa ancora ieri e ci 

voglio 10 giorni 
eh si .... dai prepariamo queste qua(. .. ) 
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PANARITI: ( .. ) mo quella che dici me Ia devo segnare qua .. 
BUCCOLIERO: (..) 

PANARITI: (..)tanto questa non c'e bisogno piit (..) giusto che ci capiamo. (..) 
Parlano a voce bassa .. 
BUCCOLIERO: .. ahh? 
PANARITI : io ti sto dicendo il (..) che tiene (..) 
BUCCOLIERO: questi .. ? 
PANARITI: se non stanno mischiati che none che ( . .) 
BUCCOLIERO: ( . .) 

PANARITI: (..) se stanno i doppioni guarda ... tanto solo questi tengo .. . 
... omissis .. 

Appare chiaro che BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, molto accorti a non far trapelare elementi 

individualizzanti della !oro attivita illecita, sono aile prese con i conteggi degli introiti da incassare a fronte della vendita 

dello stupefacente, un'attivita che comprende tanto il saldo di vecchie forniture quanto quella nuova, evidentemente 

riferita all'ultimo approvvigionamento effettuato, cronologicamente collocabile alia data del 27 luglio 2020. Altrettanto 

chiaro, il riferimento ai quattro distinti soggetti verso i quali vantano il credito, che a !oro volta necessitano di tempi 
differenti per onorare il pagamento ·dello stupefacente. 

II 31 luglio 2020, all'interno del cimitero veniva registrato e ripreso un incontro tra BUCCOLIERO Giuseppe e 

PANARITI Antonio con TOMASELLI Fabio (prog. n. 5199 R.I. 220/2020, all. T 22'!), di cui a! precedente riferimento 

quando PANARITI Antonio incontra un soggetto inteso Fa davanti casa del padre (Immagini relative all'iltcontro del 
31luglio 2020 intemo cimitero di Sava ore 09.15.20 e seguenti (all. F 6) . 

L'incontro tra BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio con TOMASELLI Fabio suggella l'appartenenza di 

quest'ultimo a! sodalizio savese. AI riguardo, non e da sottovalutare come il cimitero diventi sempre piu Ia base 

logistica!operativa del gruppo che, chiaramente a! riparo da occhi indiscreti, permette ai vari associati di poter prendere 

contatti con BUCCOLIERO Giuseppe che, anche in considerazione della misura di prevenzione cui e sottoposto, non 

potrebbe farsi notare in giro con altri pregiudicati. 

Le acquisizioni probatorie proseguono il successive 31 luglio 2020, quando nel corso di un importante dialogo, 

PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe, mentre si confrontano sulle somme da incassare, formulano chiaro il 

riferimento ad a\cuni soggetti che necessitano di un po' di tempo per far fronte all'impegno. 

Nella circostanza, emerge con estrema chiarezza il riferimento a 250 euro da destinare a PANARITI Nicola, padre di 

Antonio, che in relazione all'attivita delittuosa in argomento e sicuramente destinatario di tale somma di denaro quale 

remunerazione per il ruolo di custode dello stupefacente, un ' attivita ampiamente riscontrata dalle numerose soste 

effettuate da PANARITI Antonio presso l'abitazione di costui a! rientro da Francavilla Fontana (BR). Un ruolo poi 

supportato dagli ulteriori riferimenti emersi, quando PANARITI Antonio dice a BUCCOLIERO Giuseppe che i ricavati 
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delle numerose attivita di spaccio sono custoditi presso l'abitazione della madre, vale a dire l'abitazione di via N. Sauro 
n. 53 ove dimora e risiede suo padre. 

Aconfortare il ruolo di PANARITI Nicola si colgono in fine gli elementi emersi il 6 febbraio 202 1, quando in occasione 
di un sequestro di stupefacente eseguito da questa P.G. a riscontro dell'attivita di spaccio posta in essere da DESANTIS 
Cosimo detto Mimmo, PANARITI Nicola, avvedutosi dell ' intervento operato da personate in abiti civili in Piazza San 
Giovanni aile ore 14.40, nell'immediatezza telefonava a suo nipote STORINO Pasquale mettendolo in guardia per Ia 

presenza di alcuni militari in abiti civili (progr. 8310 R.I. 837/2020. all. T 228) . Una telefonata chiaramente sintomatica 
della sua consapevolezza delle attivita illecite condotte dai suoi familiari. 

Ore 09.19.01, prog. n. 5200 R.I. 220/2020. all. T 63 : 

Inizio tratto utile pos. 09.27.16 

PANARITI: .... che devofare con questi? 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

un acconto di Ia e una cosa Ia diamo a lui .. 

aflora questi a chili do .. ? a chili devo dare questi .. ? 
( .. ) 
( .. ) si .. questi .. giusto .. ? 

e rimangono questi .. 
( .. ) 

.... pausa si sentono rumori... 

PANARITI : .. bastano .. 250 a mio padre .. 
BUCCOLIERO: eh .. 

si sente che qualcuno chiama da fuori ... Antonio risponde 
PANARITI: eh? .. mo .. mo .. 

(09.29.32) .. entra un soggetto e parlano di lavoro ... poco dopo, il soggetto va via; Antonio e Giuseppe riprendono i 
conteggi .. (pos.09.30.18) 
BUCCOLIERO: eh .. ? 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

giusto .. ? 

e questi devi ( .. ) 
ah .. ? 
( .. ) 
no .. ah .. per Ia madonna .. 

ora questi qua questi .. 

si .. 

di questi .. eh .. 

ah .. io. ( .. )ora devo scrivere qua 60 .. scrivi tutto ilfatto ( .. ) 

( .. ) 
( .. ) 

A seguire verranno registrati elementi di riscontro in relazione a BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio che 
raggiungono casa di PANARITI Antonella, restandovi tra le ore 10.54 e le 11.08 (progg. 803/804 R.I. 219/2020, all. T 
229 e T 230). 

PANARITI Antonio raggiungera poi casa di FAIANO Angelo, permanendovi dalle ore 12.29 e le 13.02 (prog. 811-813 

R.I. 219/2020, all. T 231 e T 232), ed infine fara registrare una sosta presso l'abitazione di LOMBARDI Nazzareno 
(prog. 813-814 R.I. 219/2020, all. T 232 e T 233) . 
I passaggi presso l'abitazione di guest'ultimo, unitamente ad altri elementi di interesse rilevati a suo carico, verranno 
puntualmente riportati nel paragrafo dedicato alia disponibilita delle armi in possesso di BUCCOLIERO Giuseppe e 
PANARITI Antonio. 

Si giunge al 1° agosto 2020, quando l'esame congiunto delle conversazioni intercettate all'interno dell'ufficio 
cimiteriale di Sava con Je videoregistrazioni attive sui medesimo sito, consentiva di riscontrare, oltre ogni 

ragionevole dubbio, che BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio avessero proceduto, all'interno 

dell'ufficio, al taglio della cocaina. 
Sintomatiche di quanto veri fica to, Je immagini riprese all'esterno dell'ufficio cimiteriale, con P ANARITI 
Antonio che porta in mano un involucra di colore bianco, e Je sue esternazioni registrate, poco dopo, quando con 
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tono di scherno riferisce a BUCCOLIERO Giuseppe che e oramai anziano per quelle cose, laddove lui stesso 
ammette di adoperare sempre una medesima sostanza da taglio "sempre bianco". 
In relazione alia medesima vicenda si coglie, in precedenza, un passaggio di PANARITI Antonio dall'abitazione di sua 
sorella Teresa. 

Ore 13 .14 PANARITI Teresa chiede ad Antonio di passare da casa in quanta oggi e sabato (prog. 2590 R.I. 
579/2020, all. T 234) 

In effetti, dalle ore 13.23 aile ore 13.41 (prog. 848/849 R.I. 219/2020, all. T 235 e T 230 PANARITI Antonio sosta 
nei pressi dell'abitazione della sorella PANARITI Teresa. 

Aile ore 16.02.18 BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio entrano in ufficio (prog. n. 5309 R.I. 220/2020, all. 
T 23!): 

.PANARITI: allora mo 

BUCCOLIERO: e Ia chi deve andare a zappare li sopra 

PANARITI: ora vado a zappare io basta che ( .. ) 

BUCCOLIERO: questa dove Ia dobbiamo mettere Ia dentro? . 

PANARITJ: no questa dalla a me .. . quella me l'arruccamo (ndr Ia conserviamo) che ci serve( .. ) 
si sentono rumori 
16.04.11 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITJ: 
BUCCOLIERO: 

a/lora Pi (ndr. Pino) ... oggi dobbiamo aggiustare tutte quel/e case ( .. ) si deve andare a prendere 

( .. )questa deve andare giit alia cantina 

(..) le altre dove stanno? 

(..) 
(..) 
che c'e? 

qualche sera 

che dobbiamo fare di quell a (..) 
( .. ) roba di Ia ( .. ) 
( . .) sto andando giit 

(..) 
PANARITI: andiamo a scendere giit dai... mettiamo ( .. ) 

BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio si allontanano dall'ufficio 

Aile ore 16.13.44 dell'O 1/08/2020 i due custodi tornano in ufficio (pro g . n. 5310 R.I. 220/2020, all. T 238): 

PANARITI Antonio entra in ufficio portando zin boccaccio nella mano destra 

PANARITJ: spettacolo 

BUCCOLIERO: chiudi chiudi chiudi 

PANARITI: che vuoifare ( .. ) 

BUCCOLIERO: ah 

PANARITI: li vuoi (are tutti co11 quel/o. Questo e ( .. ) 

rumori 

16:14:40 da visione RS 79 PANARITI Anto11io esce dall'u(ficio 

16.15.47 da visione RS 79 PANARITI A11tonio entra inu{ficio con 1m qualcosa di colore bianco tra /e mani 



PANARITI: (...) 
breve pausa 
BUCCOLIERO: (. .) 
PANARITI: (. . .) 
BUCCOLIERO: ah 
tratti di dialogo incomprensibili 

PANARJTI: allara quelli sana di Ia giusta? 
BUCCOLIERO : (. .. ) 

PANARITI : (...) 

rumore copre le voci dei due si distingue il rumore del compressore ed un altro (ndr. tipo elettrodomestico) 
16:21:58fine rumare 

BUCCOLIERO: (. .. ) 

PANARITI : (...) 

BUCCOLIERO: (. .. ) 

PANARITI: (...) 

BUCCOLIERO: tu (...)no, ifiari no 
PANARITI: (. .. ) 

BUCCOLIERO: che hai detta oh 
PANARITI : (. .. ) pero 
BUCCOLIERO: (. .. ) 

PANARITI: (. .. ) 

continui rumori 

PANARITI : (. .. )phi di rrlezza dobbiamo mettere dentro 
rumore tipico battente sui tavolo 

PANARITI: tu Ia devi chiudere qua .. . chiudi 
BUCCOLIERO: (. . .) troppo (...) 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

non fa niente (. .. ) perche (...) 
(. .. ) 
(...) 
(...) 

ah 
(...) 

sovrapposizioni di voci 

PANARITI: (. .. ) gia messo 



BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANAIUTI : 
rumore continuo 

PANAIUTI: 

(. . .) 
io questo usavo, questo lo tengo a portata di mano giiz tutto bianco 
(..) 
(..) 
(. . .) 
(..) 

fatto vecchiere/lo Giuse tu (. .) vent'anni 
rumore tipico battente sui tavolo 

PANARITI: (. .) 
BUCCOLIERO: basta mena 
PANARITI: zitto (. . .) 
rumori 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
rumori 

(..) 
(. .) che ore so no 
quattro e mezza 
dove e andato/a (. . .) Ma da "cici" non posso andare adesso 
ah 
da "cici" non posso andare adesso 
e ... andiamo (. .) 
questa(..) 
ah 
questa (. .) stasera 

PANARITI: (. .) 
16:33 :07 rumore di buste 
PANARI.TI: que/ coso a terra cos'era 
BUCCOLIERO: ah 
PANARITI: que/ coso a terra cos'era (. .) 
BUCCOLIERO: (. .) 
PANARITI: (..) 

BUCCOLIERO: (..) 
PANARITI: · (..) 

BUCCOLIERO: (. .) poi dopa 
PANARITI: qua dentro no?(..) a/lora ascolta questi /i devo mettere dove stanno questi questi di (.. .) e questi 

(.. .) metto (/ischia). (..) questi invece (. .) 
BUCCOLIERO: e porta (. .) questa (..) 
PANARITI: questo (. .) 
BUCCOLIERO: (..) 

PANARITI: (. . .) 

Da visione RS 79/20: 
16.36.23 PANARITI Antonio esce dall'u(ficio co11 due boccacci uno nella mano destra ed 11110 nella mauo sinistra e 
si allontana in tlirezione della sala mortuaria 



Aile ore 16.37.26 PANARITI Antonio rientra inu(ficio (Allegata F7) 

BUCCOLIERO Giuseppe e PANARJTI Antonio, al termine dei fatti riportati, a bordo della Fiat Panda (prog. 856 R.I. 

219/2020, all. T 239) alle 16.51 raggiungono un terreno agricola in Strada Pasano, nei pressi della casa rurale di DE 

MAURO Santina, madre di BUCCOLIERO Giuseppe, gia emerso in occasione.degli incontri con PANARJTI Teresa. 

In relazione a! coinvolgimento di LEONE Massimiliano, il 3 agosto 2020 veniva registrata tra le 17.58 e le 17.59 Ia 

sosta di PANARJTI Antonio presso l'abitazione del LEONE Massimiliano in via Lago Maggiore (prog. 410 R.I. 
77812020. all. T 240). 

L'operativita della compagine savese, viene ulteriormente riscontrata il 4 agosto 2020, quando PANARITI Antonio, 
dopo aver effettuato una sosta presso l'abitazione della sorella Antonella (Ore 11.56 112.24 sosta 418-419 R.I. 

77812020, all. T 241 e T 242), intorno alle 13.35, a bordo della sua Fiat Uno, giunge in via Gorizia altezza civico 17/21, 
scende dall'auto, e dopo pochi istanti vi risale in compagnia di BERNARDI Angelo, indicato come Angiolino, che nella 
circostanza gli consegna Ia somma di euro 2900. 

Stralcio conversazioni di interesse 

Ore 13.37 e segg. (orog. 423-424 R.I. 77812020, all. T 41 e T 243) PANARITI Antonio in via Gorizia nr. 21 incontra 
BERNARDI Angelo che gli consegna il denaro e prendono appuntamento per un 'ulteriore consegna che si 

concretizza aile successive 14.40 alia presenza di BUCCOLIERO Giuseppe (orog. 427 R.I. 77812020, all. T 244): 

PANARITI Antonio e Bernardi Angelo entrano in auto . 
PANARITI: ... poi me li ridai insieme ad una cosa tli soldi. 



BERNARDI: 
PANARJTI: 

BERNARDI: 
PANARITI : 
BERNARDI: 
PANARITI: 
BERNARDI: 
PANARJTI: 

BERNARDI: 
PANARJTI: 
BERNARDI: 
PANARITI : 
BERNARDI: 
PANARITI: 

BERNARDI: 
PANARITI: 
BERNARDI: 
PANARJTI: 

BERNARDI: 
PANARJTI: 

BERNARDI: 
PANARJTI : 
BERNARDI: 

no, no, no ... 
si, sicu ro! 
(inc) 

ma Ia tenevi, no? 
(inc) dico, sette, otto. 
clle fine !tan no fatto (si accava llano le voci) ... 
magari, a quest'ora ricco sarei diventato. 
oh, ora me (inc) 

rna che hai l 'a/larme pure? 
si, originate! 

eh! 
a Latiano l 'ho presa. 
quanta l 'hai pagata? 

ottocento euro e da ... d 'epoca pero, tredici euro tutto ! 'anna pago quae ottocentocinquanta euro ad 
Orzo Bimbo (meccanico, ndt) che me l 'ha aggiustata tutta di meccanica, motore, sospensioni. 
(impreca) di Orzo Bimbo. 
si, so no cari! Ora mi devi far cant are tutti questi trozzoli (soldi, ndr) 
(impreca) di Orzo Bimbo. 
(sbuffa) sana duemila e nove Angioli (Angelo, ndr) eh? 

e logical 
e aflora non me lifar contare. Me li canto a casa. 

conta, conta, e se ne manca uno? 
eht 
che con duecento euro (. . .) tutte case. 

PANARITI: (ride) quattro, cinque, sei, sette, otto, nove, dieci, undici, dodici, tredici, quattordici, quindici ... caca 
!a pizza ... 

(si interrompe Ia registrazione). 

Auto in sosta in via Gorizia, n. 17- Sava. All ' interno PANARJTI Antonio e BERNARDI Angelo. 

PANARITI: ehi, me ne sto andando io, dai. Aile due e mezza (14,30, ndr) massimo due e 40 (14,40, ndr) sto qua. 
Bernardi Angelo esce dall'auto (si sente il rumore della sportella che si apre e richiude). 

PANARJTI: (inc) statti bene. 
PANARJTI Antonio mette in moto !'auto. 

PANARITI: ora vedo cite dice, se nonce lafacciamo! 

BERNARDI: (inc) se ti servono. 
PANARITI: (inc) ancora non ce Ia facciamo (ride) cite e poco! 

BERNARDI: (ride) 
13.43.4 I : Raggiunge e sosta in via Sicilia, n. 42. 

Quanto precede consente di poter agevolmente riscontrare Ia consegna del denaro, pari ad euro ·2900, nelle mani 
di PANARITI Antonio; Ia riconducibilita del pagamento ad una precedente cessione di stupefacente risulta 

oltremodo confortata dal prosieguo della conversazione, che tratteggia un 'ulteriore richiesta di stupefacente, 
quando BERNARDI Angelo, lasciando intendere di essere rimasto con "sette, otto" (ndr. grammi di cocaina), 
riceve da PANARITI Antonio assicurazioni in merito alia possibilita di un'ulteriore approvvigionamento che, 
con ogni probabilita, e avvenuto in occasione dell'incontro, registrato sempre in via Gorizia aile successive ore 

15.01, cosi come precedentemente concordato tra i due. 

Nell'occasione. verra registrata anche Ia presenza di BUCCOLIERO Giuseppe, giunto in loco in auto insieme a 

PANARITI Antonio. (progg. 427-428 R.I. 778/2020, all. T 244 e T 245). 
In, relazione all'identificazione certa di BERNARDI Angelo, questa p.g. ritiene oltremodo genuino il riferimento a! 
nome di battesimo ed al luogo dell'incontro, atteso che BERNARDI Angelo risulta residente nella citata via al civico 

16. 



A seguire, veniva registrata un'ulteriore sosta di PANARITI Antonio presso I'abitazione della sorella Antonella tra Ie 
ore 18.01 e le 18.20 (prog. 434-435 R.I. 77812020, all. T 246 e T 247). 

Dall'esame degli elementi raccolti il 6 agosto 2020, si appurava che: 

dalle ore 11 .01 e le 11.03 BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio sostano presso l'abitazione di 
PANARITI Antonella (prog. 457-458 R.I. 778/2020, all. T 248 e T 249). 

A S!'!guire, un incontro tra PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe con PANARITI Teresa. Nella 

circostanza, PANARITI Antonio aile ore 11.56 (prog. 5096 R.I. 41212020. all. T 250) chiede a Teresa ache ora Ia 
puc trovare a casa, e Ia donna replica aile tree mezza. 

In effetti, aile 15.24 PANARITI Antonio, in compagnia di BUCCOLIERO Giuseppe, raggiunge via Trento e scende 

dall'auto . L'auto rimarni in sosta dalle 15.24 alle 16.17 (progg. 465/466R.I. 778/2020, all. T 251 e T252). 

Infine, alle 19.10 PANARITI Antonio incontra PADERI Monica. (prog. 5118 R.I. 412/2020 e prog. 471 R.I. 
778/2020, all. T 253 e T 254). 

La prosecuzione delle attivita illecite, viene ulteriormente confermata dai contenuti emersi nel corso del dialogo 

intercettato 1'8 agosto 2020, all'interno dell'ufficio cimiteriale (ore 08.48 e segg prog. 5711 R.I. 220/2020. all. T 255), 

quando PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe contabilizzano somme di denaro per un importo pari a 25250 
euro. 

In ufficio sono presenti PANAR!Tf Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe 
inizio tratto utile 08.49.57 

PANARITI : ( .. ) (abbassa il tono) 
BUCCOLIERO: ( .. )All .. ? 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 
PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

(..) (continua a voce bassa) 
questi 200 ... 

( .. ) 
.. poi stamzo 250 .. e souo quei 25mila .. 250 (. .. ) 
( .. ) 

( . .) 
( . .) 

proseguono con discorsi non inerenti . 

Si tratta ovviamente degli importi provenienti dal traffico della cocaina che consente alia compagine savese di 
consolidare importanti entrate di natura economica. 

II 9 agosto 2020, PANARITI Antonio, dopo aver sostato a casa della sorella Antonella tra le ore 12.13 e le ore 12.26, 

raggiunge casa di D'UGGENTO Amerigo. (prog. 532/533 R.I. 778/2020, all. T 256 e T 257). 

IllO agosto 2020, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe a11e ore 10.01 sono in sosta presso l'abitazione di 

PANARITI Antonella (progg. 5421543 R.I. 778/2020, all. T 258 e T 259). Nel mentre, aile ore 10.20, PANARITI 
Antonio telefona ad Antonella e le chiede dove si trova, Ia donna risponde che sta rientrando a casa. 
In seguito, PANARITI Antonio tra le ore 10.48 e le 10.53 effettua una · sosta nei pressi di Via Giusti, all'altezza 

dell'intersezione con via Bovio (prog. 544/545 R.I. 778/2020, all. T 260 e T 261), dove e so/ito incontrare DESANTIS 

Cosimo detto Mimmo, residente e di fat to abitante nella predetta via Giusti. 

PANARITI Antonio sara poi per ben due volte in sosta nei pressi dell'abitazione della sorella Teresa tra Ie ore 11.50 e 

Ie 11.51 (prog. 548 R.I. 778/2020, all. T 262) ed ancora tra le ore 13.19 e le 13.54 (prog. 553-554R.J. 778/2020, all. T 
263 e T 264). 

In data 11 agosto 2020, le acquisizioni probatorie consentono di evidenziare un dato di elevato interesse investigativo, 

atteso che PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe, durante alcuni giri perle campagne di Sava, e poco prima 

di giungere davanti l'abitazione di LEONE Massimiliano detto Massimo, Iasciano chiaramente trapelare uno degli 

aspetti pili significativi del !oro modus operandi, vale a dire Ia ricerca, in luoghi di campagna poco trafficati, di idonei 

nascondigli per Ia droga e, come vedremo successivamente, anche per Ie armi (prog. 941 R.I. 219/2020. all. T 265): 

Ore 16:22:29 



BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 

ore 16:28:11 

An to questa e un bel fonda 

e pizza! 

none le chiacchiere 

PANARITI: non ho capita perche (inc) 

om iss is 

BUCCOLIERO: certo 1111 imbosco qua dentro da dietro non si vede una pizza 

om iss is 

Aile ore 16.42 successive, PANARITI Antonio effettuava una sosta nei pressi dell'abitazione di LEONE Massimiliano 
detto Massimo, scambiera alcune battute con questi, e pochi minuti dopo andra via. 

A seguire, verranno registrati in sequenza una sosta di PANARITI Antonio presso l'abitazione della sorella Antonella 
ed un nuovo incontro con LEONE Massimiliano detto Massimo. (progg. 946/945 R.I. 2 I 9/2020, all. T 266 e T 267). 

Il14 agosto 2020, PANARITI Antonio, tocca nuovamente i punti di interesse investigativo correlati ai suoi contatti per 
lo smercio di stupefacente. 

Tra le ore 08.20 e le 08.50 sosta a casa della sorella P ANARITI Anton ella (983/984 R.I . 219/2020, all. T 268 e I 
269). 

A lie ore 12.0 l incontra incontra TOMASELLI Fabio e si intrattiene con questi fino aile 12.05 (576/577 R.I. 
778/2020, all. T 2 70 e T 2 7 /) . 
Aile ore 13.20 (prog. 582 R.I. 778/2020, all. T 272) Auto in sosta in Corso Francia. PANARITI Antonio sale a 

bordo e riferisce a qualcuno, li presente: "Va bene". 

Ore 13.23 PANARITI Antonio raggiunge e sosta in via Lago Maggiore. Scende dall 'auto. 
PANARITI: (fuoridall'auto, rivolgendosi ad 'una bambina) ciao monel/a, il nonno? 
(rivolgendosi ad una donna) 
Donna: chi e? 
PANARITI: signora Antonio so11o, c'e Massimo? 

Donna: no, non c'e? 

PANARITI: neancfle a! cfliosco sai se sta? 

Donna: si, si, lo trovi Ia, 

PANARITI: ok, grazie mille, scusami. 

PANARITI Antonio sale in auto e riprende Ia marcia. 
Dopo pochi metri incrocia un'autovettura ed il conducente riferisce qualcosa di incomprensibile. 

PANARITI: (risponde all'uomo) io appena ... ora sono venuto. 

PANARITI Antonio parcheggia e scende dall'auto . 

PANARITI: ciao pupa. 

Uomo: sei passato e non ti seifermato ... 

PANARITI: no .. . 

II prosieguo del dialogo e incomprensibile a causa della notevole distanza dall'auto. 

Alle ore 14.49 PANARITI Antonio raggiunge l'abitazione di PANARITI Antonella (prog. 583R.I. 778/2020 GPS. 
all. T 273). 

Riparte alle 15.16 e giunge in via Lago Maggiore (prog. 584 R.I. 778/2020. all. T 274). 

I continui contatti tra PANARITI Antonio e LEONE Massimiliano detto Massimo, sono chiaramente riconducibili allo 

spaccio di stupefacenti; Ia sistematicita con Ia quale PANARITI Antonio, prima di raggiungere casa di LEONE, effettua 
delle soste presso l'abitazione di PANARITl Antonella, consente di formulare a carico degli interessati chiari elementi 

di responsabilita in relazione alia quotidiana dedizione alle attivita di spaccio. 

1117 agosto 2020 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe effettuano ulteriori conteggi e si confrontano sulle 

varie entrate di denaro provento della vendita dello stupefacente e sulle somme insolute (prog. n. 6176 R.I. 220/2020.1/ 
all. T 275). 
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BUCCOLIERO: quando te l'ha dato ? 

PANARITI: aile 9 e mezza li lw portati ... solo questi qua ... e me Ia souo 

an data a preudere quando (rumori) ma tu poi(. .. ) 
BUCCOLIERO: non sono quelli ( .. .) ft] ? 

PANARITI: eh .. ha detto che me li da oggi questi qua no? allora ... 
BUCCOLIERO: ( .. ) 

PANARITI : a/lora mi mancano solo ... (abbassa il tono della voce per non farsi sent ire) ( .. ) e questi... 2 e 

75 ... clziudi dai 

BUCCOLIERO: sono .. .. .. . (si sente rumore che contano i soldi in banconote ... bisbigliano a bassa voce .. ). 
BUCCOLIERO: allora? 

PANARITI: questi sono questi ... questi 11011 ceutrauo a (. .. ) e poi ue mancmw 150 Ia ... ma11ca (. .. ) 50 .. 

lascia ... questi 250 prima (. .. )poi(. .. ) tutto il resto ... a mio fratello. 
BUCCOLIERO: uh. 

PANARITI : quindi ti ritroverai di nuovo .. .poi no .. . il resto e cosi 
voci femminili esterne e rumori 

BUCCOLIERO: prenditi questi qua oh. ... questi sono? 
PANARITI : si! 

BUCCOLIERO: e poi ... come a questi solo dobbiamo (..) Ia (..) 
PANARITI: periJ stanno .. 

BUCCOLIERO: si .. si .. certo .. 

om iss is 

In relazione ai pagamenti ancora insoluti , si coglie il 18 agosto 2020, Ia telefonata effettuata da PANARITI Antonio a 

DESANTIS Cosimo detto Mimmo (ore 12.49 prog. 5455 R.I. 412/2020. all. T 276}, nel corso della quale PANARITI 
Antonio invita il suo interlocutore a ragg iungerlo a casa non appena termina di lavorare: 

DESANTLS: Mastro Antonio 
PANARITI : 
DESANTIS: 

PANARITI : 

DESANTIS: 

PANARITI: 

DESANTIS: 

PANARITI: 

DESANTIS: 

PANARITI: 

DESANTIS: 

PANARITI: 

DESANTIS: 
PANARITI: 

DESANTIS: 

PANARITI: 

DESANTIS: 

PANARITI: 

DESANTIS: 

PANARITI: 

DESANTIS: 

PANARITI: 

DESANTIS: 

PANARITI: 

don Mimmetto bello come andiamo!? 
eh! ... tutto apposto .. . 
stai lavorando oggi .. . 

sto mangiando che me ne devo andare .. . no ora me ne devo andare, ecco sto mangiando ... 
dove devi andare a! mare? 

a! mare!? .... allavoro che mare era buono .. . 
miiii .. . ache ora !asci? 

eeee ... oggi alle otto smonto aile otto e venti (ore 20:00/20:20 ndr:) an·ivo a Sava piit o meno 

rna e ci vediamo questa sera ... ok!? 

va bene .. . 

che io poi ho detto .. none che poi con il gommista potevifissare l'appuntamento .. no!? 

quando vuoi tu ... 
eva bene! 

.. . non c'e problema ... 

efissalo magari gia da adesso .. mandagli un messaggio .. . 
tu sei liberooooo ... sempre? I 
si! 

mattina e pomeriggio? 

si! ... solo domani .. . solo domani matt ina no! 

e va bene dai ... a des so lo fisso io e poi ti avviso questa sera ... ok? 

va bene un abbraccio ... 
ciao. 

statti bene ... un abbraccio ciao. 

Gli accadimenti del successivo 21 agosto 2020, confermano, in sequenza, contatti di interesse tra PANARITI Antonio e 

BUCCOLIERO Giuseppe con STORINO Pasquale (ore 12.49.11 prog. n. 1036 R.I. 219/2020, all. T 277), PANARITI 

Antonio con DESANTIS Cosimo detto Mimmo, ed infine PANARITI Antonio con LEONE Massimiliano detto 
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Massimo. Poi, nel pomeriggio, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sosteranno nei pressi di casa di 
PANARITI Teresa, ed in serata PANARITI Antonio incontren\ D'UGGENTO Amerigo. 

In occasione dell'incontro con STORINO Pasquale, comprovato da alcuni contatti telefonici con PANARITI Antonio 
(prog. 5542, 5543 e 5545 R.I. 412/2020, all. T 278. T 279 e T 280), il monitoraggio del sistema GPS installato sull'auto 
di PANARITI Antonio riscontrava che i tre (vi era anche BUCCOLIERO Giuseppe), dopo essersi incontrati sotto le 
palazzine di Via Trento, raggiungevano un terreno, lungo una strada sterrata adiacente via Trento, e scendevano 

dall'auto, evidenziando ii chiaro intendimento di non farsi notare insieme (prog. n. 1036 R.I. 219/2020, all. T 277). 

om iss is 
Ore 12:27:03 PANARITI Antonio parla con un soggetto fuori dall 'auto. 

PANARITI: che hai if motorino? none ci spostiamo 
STORINO: ue pizza oh (inc) 
PANARITI: 
BUCCOLJERO: 

non hai nessun mezzo? Sali qua? sali dai, apri dai 
salida Ia stesso, salida Ia stesso 

STORINO: sene e (inc) pure if cam ion, dovevo iniziare a vendemmiare (impreca) 
Ore 12:29:22 !'auto imbocca una strada sterrata traversa di Via Trento. PANARITI Antonio, BUCCOLIERO Giuseppe 
e il soggetto scendono dall'auto. 

Ore 12:50:57 (prog. n. 1037 R.I. 219/2020, all. T 281): 

BUCCOLJERO: ciao Pasqua ' (ndr. Pasquale) 

PANARITI: 
BUCCOLJERO: 

non conosce nessuno (inc) me lo fai conoscere? 
ahh 

PANARITI: capita? poi gli dico PIZZA domani mattina presto mi devo alzare Che non trova scuse questa (inc) 
basta che non trova scuse A che ora passo (inc) poi? tre e mezza? tre e mezza passo vue aile tre e 
mezza non ci sto che devo andare (inc) devo prendere if cane e me lo devo portare a lavare e tengo 
appuntamento aile quattro e mezza con quello che /ascio (inc) quanta ci vuole che lo lava, 
mezzo 'ora e dieci minuti che /o vado a /asci are (inc). Buon appetito vue Pino 

BUCCOLIERO: buon appetito 
PANARITI: 
Ore 12:54:18 
PANARITI: 

mo di qua mi tocca 

(ndr. registra un messaggio audio rivolto a Desantis Cosimo) buongiorno Mimmo mio, Ito 
provato a cltiamarti ma 11011 rispomli. (vds. R.I. 412/2020 progr. 5547 e 5548, tentativi di chiamata 

a Desantis Cosimo, all. T 282 e T 283) Mi serviresti diciamo urgente, ti dovrei par/are, ok? 

Ore 12:59:14 PANARITI Antonio al telefono con DESANTIS Cosimo per fissare un incontro. II DESANTIS sta 

pranzando ed invita il PANARITI a raggiungerlo subito a casa "e vieni adesso, adesso ... vieni a casa dat' (progr.5549 

R.I. 41212020, all. T 284). 

ore 13 .09.38 prog. 1038 R.I. 219/2020, all. T 285. L'auto e ferma in Via Lago Maggiore 12 a Sava. PANARITI Antonio 

suona al citofono: 

LEONE: 

PANARITI: 

LEONE: 
PANARITI: 
LEONE: 
PANARITI: 

LEONE: 
PANARITI: 

chie? 
signor Massimo, sono if signor Antonio, if custode del cimitero 

a he 
(inc) 
(inc) 
bravo, senti ti serve nie11te cite poi non ci sto io 
110, eft 500 euro mancimo (inc) penso che nel pomeriggio li (accio o dico se no domani mattina 

certo, va bene, solo cite pomeriggio non ci sto, domani mattina rivengo 
LEONE: e si (iuc) .pero mancano quattro, cinquecento (inc) 

PANARITI: huon appetito, statti bene 
Ore 13:15:28 PANARITI Antonio sale a bordo e riprende Ia marcia. 

Aile ore 13 .16 (prog. 5551 R.I. 412/2020, all. T 280 PANARITI Antonio chiede a PADERI Monica di Amerigo e le 
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dice che in serata passera a trovarlo. 



La circostanza si ritiene riscontrata in occasione della sosta di PANARITI Antonio nei pressi dell'abitazione di 

D'UGGENTO Amerigo tra le ore 20.24 e Ie ore 20.50 (pro g. 1059-1060 R.I. 219/2020, all. T 287 e T 288). 

Anche il pomeriggio confermera Ia presenza di BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio in luoghi di interesse: 
aile ore 15.33 i due saran no nuovamente in sosta presso le palazzine di via Trento (prog. 1041 R.I. 219/2020, all. T 289) 

e, subito dopo, tra le ore 16.01 e le 16.05 presso l'abitazione di PANARITI Antonella (prog 1044-1045 R.I. 219/2020, 
all. T 290 e T 291). 

Un'attivita davvero spasmodica quella di PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe che sono costantemente alia 
ricerca dei Ioro pusher per l'incasso dei proventi . Chiarissimi i contenuti emersi in occasion~ del contatto 

PANARITIILEONE sopra riportato quando il LEONE, quasi scusandosi, dice a PANARITI Antonio di non avere tutti i 
soldi, ma e ben fiducioso di poter raccogliere Ia somma nel pomeriggio, offrendo cosi aile indagini una chiara lettura di 
quanta possa egli stesso incassare dall'attivita di spaccio, vale a dire 500 euro in un solo pomeriggio "no, ell 500 euro 
mancano (inc) penso che nel pomeriggio li (accio o dico se no domani mattina" (All. T 285). 

Quindi, alia stregua di LEONE Massimiliano detto Massimo, si ritengono di pari rilevanza gli incontri con STORINO 
Pasquale, DESANTIS Cosima detto Mimmo e D'UGGENTO Amerigo, evidentemente riconducibi li all'incasso delle 
somme di denaro proventi dell'attivita di spaccio. 

Anche nella giornata del 22 agosto 2020, l'attivita frenetica di PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe segna 
alcuni passaggi di interesse investigative perle indagini . 
I due, dopo una sosta presso l'abitazione di PANARITI Antonella (ore 09.28.58 e segg. prog. n. 1063 R.I. 219/2020. 

all. T 292), incontrano DESANTIS Cosima (ore 09.56.15 prog. n. 1064 R.I. 219/2020, all. T 293) col quale PANARITI 
Antonio aveva preventivamente preso accordi per consumare un caffe : 

DESANTIS: Elli Auto' (ll{fr. Antonio) 

PANARITI : elli dove stai? 

DESANTIS: a cas a ... sto aggiustmulo questa cazzo di moto ... 
PANARITI: all ... io mi sto andando a premiere 1111 caffe alia Villa nuova ... 
DESANTIS: vengo adesso? 
PANARITI: si! 

DESANTIS: bello fresco lo prendo ... 
PANARITI: cosa? 

DESANTIS: bello fresco lo premlo il caffe io ... ell? 
PANARITI: si 

DESANTIS: sto venendo ... 
PANARITI: dai... ciao. 

A seguire, PANARITI Antonio raggiunge, a piu riprese, siti di interesse correlati ai vari soggetti emersi nel corso delle 
indagini . 

Aile ore 10.43 e a Francavilla Fontana (BR), raggiunge Ia SP4per poi rientrare a Sava (prog. 1066 R.I. 21912020. 
all. T 294) . 

. Aile 12.23 PANARITI Antonio incontra DESANTIS Cosima detto Mimmo, quindi scambia alcuni messaggi vocali 
con lo stesso. Aile ore 12:19 il PANARITI riceve un messaggio ed a sua volta risponde con un messaggio vocale 
"Mimmo sto venendo a passare unminuto da casa tua, sai? (pausa) Okay Mimmo mio, avvisami tu quando 

posso venire, aspetto un messaggio tuo; ciao" (ore 12.18 e segg. pro g. 1068 R.I. 219/2020. all. T 295). 

Aile 12:25 PANARITI Antonio sale in auto per raggiungere l'abitazione della sorella Antonella, e ferma il veicolo. 
Ore 12.47 e segg. (prog. 1069 R.I. 219/2020. all. T 29Q) PANARITI Antonio sale a bordo dell'auto ed esclama 
"Mado che giornata di merda, da stamattina aile sei, pero, pero". 
Ore 12:56:00 !'auto, nel percorrere Ia SP53 in direzione Francavilla Fontana (BR), imbocca una stradina 

interpoderale sulla destra e si ferma avanti l'abitazione di TOMASELLI Fabio 



Ore 12:56:19 auto in sosta avanti l'abitazione di TOMASELLI Fa bio. PANARITI Antonio bussa al cancello e si 

ferma sino aile ore 13 :06 (pro g. n. I 070 R.I. 219/2020. all. T 297). PANARITI Antonio sale a bordo e si sofferma a 

discutere con TOMASELLI Fabio, quindi si sposta per giungere in via Lago Maggiore 12 in Sava, e sosta davanti 
l'abitazione di LEONE Massimiliano. 

PANARITI Antonio si sofferma a parlare con LEONE Massimiliano. 

LEONE: 

PANARITI: 

LEONE: 

PANARITI: 

LEONE: 

PANARITI: 

LEONE: 

PANARITI: 

LEONE: 

PANARITI: 
LEONE: 

PANARITI: 

LEONE: 

PANARITI: 

LEONE: 

PANARITI: 

LEONE: 

PANARITI: 

LEONE: 

PANARITI : 

LEONE: 

PANARITI: 

om iss is 

ahe vieni stasera, ci vediamo sui tardi? (inc) fa possiamo fare noi, pero 

ah? 

dobbiamo fare Ia prova 

eh, verso che ora? 

verso le sette, sette e un quarto 

no, devo fare un'altra (inc) 

prima, dopo, ma non motto presto fammi raccogliere 1111 'altra cos etta 

alle sei 

alle sei, eh 
· aile sei meh 

alle sei 

alle sei qua 

if discorso che abbiamo fatto prima 

si, statti bene 

aho stanno saltando tanto 

aho niente han no fatto (inc) 

(inc) 

niente, niente c 'hanno 

(inc) 

buono 

(inc) e ha detto, e andato un amico Ia, ha detto voglio if (inc) gli ha detto no, va bene (inc). Ancora, 

quando mi vedo con lui gli faccio vedere io 

statti bene, ciao 

Ore 13 :15:47 !'auto con a bordo PANARITI Antonio riparte. 

Ore 13:18:20 !'auto si ferma all'interno del cortile di casa di PANARITI Antonella. PANARITI Antonio scende 

dall'auto. 

Aile ore 18.19, come da pregressi accordi, PANARITI Antonio raggiunge nuovamente casa di LEONE 

Massimiliano. Dopo essersi intrattenuto con quest ' ultimo, aile successive 18.24 invita TOMASELLI Fabio a 

raggiungerlo a casa (prog. n. 1078 R.I. 219/2020. all. T 298). 

Ore 18:24: 13 auto in sosta in Via Lago Maggiore 12 Sava, avanti l'ab itazione di LEONE Massimiliano. 

PANARITI Antonio sale a bordo si mette in movimento. 

Ore 18:24:40 PANARITI Antonio ascolta un messaggio audio (incomprensibile). 

Ore 18:24:53 PANARITI Antonio registra il seguente messaggio audio "senti Fa (diminutivo di Fabio), che vieni 

mo? lo sto a cas a, se vieni mo mi facevi un grandissimo favore che poi devo us eire con mia moglie, devo andare a 

fare un po' di spes a che oggi e sabato". 

Ore 18:26:12 PANARITI Antonio risponde ad un messaggio registrando un audio "ok, ok. Che sono melanzane? 

(ride)" 

Ore 18:27:08 )'auto si ferma in Via Sicilia (pro g. n. 1079 R.I. 219/2020. all. T 299). 

Le conversazioni riportate consentono, ancora una volta, di confermare Ia quotidiana operosita della compagine savese; 

evidente che LEONE Massimiliano detto Massimo, nel corso del di alogo con PANARITI Antonio, precisa a questi di 

ripassare in serata, permettendogli di raccogliere qualche altra cosa, chiaro riferimento a! rinvio della consegna di 

denaro che questi deve onorare in relazione a precedenti approvvigionamenti di stupefacente, gia emersa nella giornata 

precedente. Allo stesso modo, Ia visita di PANARITI Antonio a TOMASELLI Fabio, altro pusher della compagine, 

risulta inequivocabilmente attestata alia gest ione degli stupefacenti ed all ' incasso dei proventi dello spaccio. 



II 23 agosto 2020, aile ore I 0.10 FAIANO Angelo chiede a PANARITI Antonio di poterlo incontrare per parlargli. I 

due prendono accordi per incontrarsi a casa di Faiano (prog. 5643 R.I. 412/2020. all. T 300). 

II 24 agosto 2020, il monitoraggio degli spostamenti di BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, mediante 

l'esame delle tracce GPS sull'auto a !oro in uso, consentira di registrare ulteriori elementi di interesse in concomitanza 

di numerose soste pres so l 'abitazione della sorella Antonella, e sub ito dopo da Teresa. 

11.52 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe effettuano una breve sosta presso l'ab itazione di Antonella 
(prog. 1094 R.I. 219/2020, all. T 301). 

Tra le ore 16.11 /16.47 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sostano presso abitazione di PANARITI 

Antonella (progg.1101 e 1102 R.I. 219/2020, all. T 302 e T 303) . 

Tra le ore 16.55/16.56 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sostano presso abitazione di PANARITI 

Teresa (pro g. 1102 R.I. 219/2020. all. T 303) . 

Tra le ore 17.10/ 17.11 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sostano presso abitazione di PANARITI 
Antonella (prog. 1103 R.I. 219 /20. all. T 304). 

Tra 1e ore 17.40/19.24 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sostano presso abitazione di PANARITI 
Teresa (progg.11 04 e 1109 R.I. 219/2020, all. T 305 e T 306) . 

Si giunge a! 25 agosto 2020, quando venivano registrate delle conversazioni che focalizzavano una serie di incontri 
evidentemente correlati a1 traffico di stupefacenti . 

Accade che PANARITI Antonio, dopo aver incontrato LEONE Massimi liano e TOMASELLI Fabio per raccogliere il 

denaro provento dello spaccio, raggiunge casa di DI PALMO Massimo per far fronte al pagamento della droga. 

Ore -1-1.55 PANARITI Antonio, dopo aver accompagnato BUCCOLIERO Giuseppe a casa, raggiunge l'abitazione di 

Antonella e vi rimane fino aile 12.13 (progg. 1118-1119 R.I. 219/2020, all. T 307 e T 308). 

Ore 12:13:48 auto in sosta in contrada trullo Lungo a Sava nel c01tile dell'abitazione di PANARITI Antonella. 
PANARITI Antonio sale a bordo e si mette in marcia in direzione del centro abitato di Sava. 
Ore 12:17:50 !'auto si ferma in Corso 1talia a Sava, avanti il bar denominato " II Chiosco". PANARITI Antonio parla 

con un soggetto fuori dall'auto, riconducibile a LEONE Massimiliano, notoriamente impegnato in attivita si spaccio 

nei pressi della medesima attivita commerciale e si danno appuntamento a distanza di dieci minuti (all. T 308). 
Ore 12:17:58 PANARITI Antonio riparte ed aile ore 12:23 :24 giunge davanti l' abitazione di TOMASELLI Fabio, 

scende dall'auto ed esclama "Fabiola". 

Aile ore 12.31.31 (prog. n. 1120 R.I. 219/2020, all. T 309) PANARJTI Antonio sale a bordo unitamente a 

TOMASELLI Fabio si mettono in marcia e si spostano di pochi metri . II soggetto mostra a PANARITI Antonio una 
casa rurale in vendita. 

Aile 12.35. 29 (pro g. n. 1121 R.I. 219/2020. all. T 31 0) PANARITI Antonio e TOMASELLI Fabio salgono a bordo 

e si mettono in marcia. 

Ore 12:36:33 PANARITI Antonio, nel rivolgersi a TOMASELLI Fabio, lo indica con l'appellativo «Fa'». 

Aile ore 12:45:22 PANARITI Antonio descrive a TOMASELLI Fabio Ia sua condizione economica: 

PANARITI: 

TOMASELLI : 

PANARITI: 
TOMASELLI : 

PANARITI: 

TOMASELLI: 

PANARITI : 

TOMASELLI: 

PANARITI: 

TOMASELLI: 

PANARITI: 

TOMASELLI: 

PANARITI: 

stiamo bene, non ci possiamo lament are 

poi tua moglie tiene un bel 

si, un bel posto 
un bel posto 

io prendo intorno aile 2000 euro a! mese, mia moglie (inc) mia moglie ne prende 1400, casa e nostra 

3400 (inc) a casa 

hai un suocero, ti ha dato Ia casa 

om iss is 
(inc) 

come cazzo hafatto! 
(ride) 

rna monon ti senti piii? 

(inc) 

pero mi e dispiaciuto 

perche (inc) non si sentiva proprio 



TOMASELLI: (inc) bravo ragazzo (inc) mo gli danno pena sospesa no? 

PANARITI: 
TOMASELLI: 
PANARJTI : 

mo gli danno una ventina di anni (inc) l 'ergastolo (ride) come faceva oh 

mai sia, ma veramente stai dicendo cosi? Una vent ina di anni prende 

ancora qualche giorno dobbiamo uscire su un articolo 

om iss is 

Ore 12:48:03 1'auto si ferma all'interno di una autorimessa su Corso Vittorio Emanuele III a Sava. TOMASELLI 
Fabio scende dall'auto e PANARITI Antonio riprende Ia marcia. 
Ore 12:51:20 l'imto si ferma in Corso Italia a Sava nei pressi del bar "II Chiosco". PANARITI Antonio scende 
dall'auto e saluta gli astanti. 

PANARITI Antonio, come anticipato, dopo aver incontrato LEONE Massimiliano e TOMASELLI Fabio si dirige verso 
Francavilla Fontana e raggiunge Ia nota abitazione sita in contrada Santa Croce detta anche contrada Specchia. 

Ore 12:57:50 auto in sosta in Corso ltalia a Sava nei parcheggi antistanti il bar denominato "II Chiosco". 
Ore 13:07:27 PANARJTI Antonio sale a bordo e si mette in marcia in direzione Francavilla Fontana (BR). 

Aile ore 13:11:48 PANARITI Antonio si ferma all'interno del cortile di una villa sita in Contrada Specchia a 

Francavilla Fontana. PANARITI Antonio scende dall 'auto e si sofferma a parlare con DI PALMO Massimo che indica 
con l'appe!Iativo "Massimi" (prog. n. 1122 R.I. 21912020. all. T 311) : 

Ore 13. 11.4 7 e segg. 
DI PALMO Massimo: (inc) 

PANARITI: 
DI PALMO Massimo: 
PANARITI: 
DI PALMO Massimo: 
PANARITI: 
DI PALMO Massimo: 
PANARITI: 

ah? 
(inc) 

hai controllato giir? (inc) 

(inc) 

(inc) parecchio 

(inc) qua niente, e giir il terzo (inc) 

SENTI QUA MASSIMi, EH, DA QUANT'E CHE NON CI VEDIAMO NOI? 
DI PALMO Massimo: Ia penultima voila Ia prendesti questa con lui, no? 
PANARJTI: a/lora ascoltami, praticamente io (inc) 
I due si a!Iontanano dall'auto 

Ore 13 :21:17 PANARITI Antonio, all ' interno del cortile della villa, parla con DI PALMO Massimo. 

Ore 13:35:25 !'auto termina Ia corsa in Via Sicilia a Sava (prog. n. 1123 R.I . 219/2020, all. T 312). 

Nell'occasione viene censito un contatto diretto tra PANARJTI Antonio e DI PALMO Massimo, a! quale si rivolge 

chiainandolo per nome "massimi". Nella circostanza, si avra modo di cogliere un importante tratto di conversazione, 

avvenuto nei pressi dell'auto: 

PANARITI: senti qua Massimi, eh, da quant'e che non ci vediamo noi? 

DI PALMO Massimo: Ia penultima volta Ia prendesti questa con lui, no? 

Chiaro che il dialogo fa riferimento al !oro indubbio rapporto di interesse finalizzato al traffico di stupefacenti, 
avvalorato dall'estemazione di DI PALMO che, evidentemente consapevole delle argomentazioni addotte da 

PANARITI Antonio, replica facendo riferimento ad una precedente consegna. Nella circostanza, pur senza indicare 
l'oggetto della consegna, appare evidente che i due stiano confrontandosi su precedenti consegne di cocaina, atteso che, 
come meglio riscontrato nei dialoghi del successivo 28 ottobre 2020, DI PALMO Massimo tratta Ia COCAINA. 

Nella stessa serata del25 agosto 2020, PANARITI Antonio incontra nuovamente TOMASELLI Fabio. 
Ore 20:01:59 auto in sosta in Via Giordano n. 31 a Sava. PANARITI Antonio sale a bordo e si mette in marcia. 
Ore 20:02:44 PANARITI Antonio telefona a TOMASELLI Fabio e lo avvisa che sta andando a casa sua (P.r.Q.gL 

5711 rit. 412/2020. all. T 314). 



Ore 20:09:47 PANARITI Antonio ferma !'auto avanti l'abitazione di TOMASELLI Fabio (progg. n. 1136 e 1137 
R.I. 219/2020, all. T 313 e T 315). 

Aile ore 20:27 :52 PANARITI Antonio e intento a parlare con TOMASELLI Fabio (prog. n. 1139 R.I. 219/2020. all. T 
316): 

Ore 20:28 :56: 
PANARITI: 

TOMASELLI: 
PANARITI: 

TOMASELLI: 

... a he me ne sto an dan do; 

(inc) ; 

pure tu, se vuoi qualcosa to sai; 
si; 

om iss is 

om iss is 

1128 agosto 2020, aile ore 13.03 PANARITI Antonio raggiunge LEONE Massimiliano (prog. 1194 R.I. 219/2020. all. 
T 31 7). 

Nel pomeriggio BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio effettuano una sosta presso PANARITI Antonella 
(prog. n. l197 R.I. 219/2020, all. T 318): 

BUCCOLIERO: (si sentono il rumore come se stessero contando soldi) ... quanti sono? 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 
BUCCOLIERO: 
PANARITI : 
BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

due (ndr. continua a contare) 10 (ndr. continua a contare) 10 
4? 

(ildr. continua a contare) 2, 4, 6, 8 10 ... giusto? 
uh! 

e ora? 

e ora qua; 

(inc) 
ah? 

devo trovare un altro posto ... 

si 

(..) qua non ci vede nessuno (ride) 

(inc) 

PANARITI: ora ce ne andiamo .. . devo andare a prendere (..) · 
I due scendono dall'auto. 

A seguire, tra le 15 .22 e le 15.41, BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio effettuano una sosta presso 

l'abitazione di PANARITI Antonella (progg. n.1198-1199 R.I. 219/2020, all. T 319 e T 320). 

Nel corso della serata, PANARITI Antonio incontra LEONE Massimiliano e TOMASELLI Fabio (prog. n. 1206 R.I. 
219/2020. all. T 32 1). ' . 

Aile ore 18.36 PANARITI Antonio e nuovamente a casa della sorella Antonella ed effettua una sosta sino aile 
successive 19.02, quando. risale in auto e raggiunge casa di LEONE Massimiliano aile ore 19:06 (prog. 1207 R.I. 
219/2020, all. T 322). 

Aile ore 19:33 PANARITI Antonio raggiunge e sosta in aperta campagna sulla SP 118 - Sava. Scende dall'auto e 
conversa con un uomo. II dialogo e incomprensibile in quanto coperto dal rumore di una moto accesa. 
Aile ore 19:35:33 PANARITI Antonio rientra in auto eva via. Aile 19:44:14 PANARITI Antonio raggiunge e sosta 
sulla SP 93- Manduria (c/o l'abitazione di Fabio TOMASELLI) (prog. n. 1209-1210 R.I. 219/2020, all. T 323 e T 324). 

Il 29 agosto 2020, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO .Giuseppe fan no riferimento a "otto ne so no rimasti" ed a "1 0 
chili" (prog. n. 1231 R.I. 2 19/2020, all. T 325). 

PANARITI: otto ne sono rimasti qua? 

BUCCOLIERO: ah? 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

otto ne sono rimasti? 
(in c) 

secondo te vengono (inc); 
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l~_B_u_c_c_o_L_I_E_R_O_: ___ (._m_c_v_d_ie_cz_·c_h_il_i. ____________________________________________________ ~l · 
Aile successive ore 20:38 (prog. 5812 R.I. 412/2020. all. T 32Q) PANARITI Antonio chiama DESANTIS Cosimo 
inteso Mimmo il quale riferisce che sta portando i cani a passeggio. Antonio si impegna a raggiungerlo. 

II 31 agosto 2020, PANARITI Antonio, dopo una sosta di circa 20 minuti in corso Francia, raggiunge l'abitazione di 
PANARITI Antonella , per rimanervi dalle ore 11 .53 aile ore 12.3922 (prog. 1257 R.I. 219/2020. all. T 327). 
Aile ore 11.54 PANARITI Antonio avverte Antonella che e a casa sua (prog. 5847 R.I. 41212020. all. T 328). 
PANARITI Antonio, dopo aver sostato presso l' abitazione di PANARITI Antonella, riprende la ·marcia e raggiunge, 
nuovamente, Corso Francia, e scende dall'auto. 
Aile ore 12:42:55 Antonio rientrando in auto dice: "alto se volete qualche cosa .. ca .. fatevi vedere ogni tanto .. sembra 
che non .. ma dove state .. neanche a par/are proprio .. ell .. madonna allo come Matteo Messina Denaro ti seifatto .. 1111 

fantasma .. inc ... " eva via. 
Aile ore 12:46:47 effettua altra breve sosta in via Giusti altezza civico 26 per ripartire aile 12.48 (prog. 1258 R.I. 
219/2020, all. T 329). 

111° settembre 2020, ore 12.28 PANARJTI Antonio chiedeva a PANARITI Teresa se, intomo aile due e mezzo (vale 
a dire le 14.30) "andavano a prenderc il sole" (prog. 3454 R.I. 579/2020. all. T 330). 
Chiaro che Ia telefonata in esame alludeva ad un successivo incontro tra i due in un luogo noto ad entrambi, certamente 
non per andare a prendere il sole. In effetti, tra le ore 14.34 e 15.36, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe 
sostavano con Ia Fiat Panda in contrada Pasano, nei pressi dell'abitazione rurale proprieta della madre di 
BUCCOLIERO Giuseppe, luogo gia emerso in occasione di altri incontri con PANARITI Teresa (progg. 1286/ 1287 
R.I. 219/2020, all. T 331 e T 332). 

Aile ore 18.26 PANARITI Antonio e nuovamente in sosta presso l'abitazione di PANARITI Antonella (prog. 1293 
R.I. 219/2020. all. T 333) e subito dopo aile 18.55 e in via Lago Maggiore presso l'abitazione di LEONE 
Massimiliano (prog. n. 1294 R.I. 219/2020, all. T 334). 

II 4 settembrc 2020, aile ore 12.10,PANARITI Antonio incontra nuovamente TOMASELLI Fabio presso Ia sua 
abitazione (prog. n. 1358 R.I. 219/2020. all. T 335). 
Daile ore 16.52 aile ore 17.27 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sostano presso l'abitazione di 
PANARITI Antonella (prog. 1362-1363 R.I. 219/2020, all. T 336 e T33 7). 

II 5 settembre 2020, aile ore 08.53 PANARITI Antonio dopo aver contattato TOMASELLI Fabio a! telefono, lo 
raggiunge a casa. (prog. 1375 R.I. 219/2020, all. T 338). 

Tra le ore 10.59 e le 11.22 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sostano presso l'abitazione di PANARlTI 
Antonella (prog. 1379/1380 R.I. 219/2020, all. T 340 e T 341) . 
Aile ore 12.25 (prog. 6047 R.I. 412/2020, all. T 342) PANARITI Antonio, durante una sosta presso il bar II Chioscq di 
Corso Italia, tra le ore 12.22 e le 12.24 (prog. 1381 R.I. 219/2020. all. T 343), telefona a LEONE Massimiliano e gli 
chiede di raggiungerlo a casa: 

LEONE: Pronto? 
PANARITI: 
LEONE: 
PANARITI: 
LEONE: 
PANARITI: 
LEONE: 
PANARITI : 
LEONE: 
PANARITI: 
LEONE: 
PANARITI: 
LEONE: 

salve so1w if custotle (risata) 
(risata) pronto? 
pronto? 

'''/? Sill •• ••• 

sent a so1w if custode del cimitero ... 
all! ... tlimmi ... 
seuta dove si trova lei ... io sono qui ... ma lei non ci sta a/ clziosco o ci sta? 
a casa sto a casa sto! 
clze ti vieue una co/ica ... 
(risata) 
senti clle vieni a passare tla casa mia? 
si sto veneutlo! 



PANARITI: e vieni dai ... ciao. 

LEONE: ok, ciao, ciao. 

La telefonata in esame conferma Ia metodica presenza di LEONE Massimiliano detto Massimo, presso il bar "II 
Chiosco", luogo utilizzato per lo spaccio e, spesso, punto d ' incontro con PANARITI Antonio. 

Daile ore 17.03 aile ore 17.10 (prog. 1388/1389 R.I. 2 19/2020, all. T 344 e T 345) PANARITI Antonio sosta a casa di 
PANARITI Antonella. 

II 7 settembre 2020, verranno censiti ulteriori aspetti di interesse correlati aile soste di PANARITI Antonio (prog. 1417 
R.I. 219/2020. all. T 350). 

in via N. Sauro, nei pressi dell 'ab itazione paterna, dalle ore 09.43 aile ore 10.36 (prog. 140411407 R.I. 219/2020, all. 
T 346 e T 347); 

presso l'abitazione di D'UGGENTO Amerigo dalle ore 11.35 aile ore 11.37 (Progg. 1408/1409 R.I. 219/2020, all. T 
348 e T 349); 

ed infine presso l'abitazione di DESANTIS Cosima detto Mimmo, col quale PANARITI Antonio intrattiene, poco 

prima dell'incontro, una conversazione te\efonica (prog. 6096 R.I. 412/2020. all. T 351): 

DESANTIS: Antonino ... 

PANARITI: Ehi bello dove stai? 

DESANTIS: adeso a casa ecco .. 

PANARITI : posso passare? 

DESANTIS: vieni caro vieni ... 

PANARITI:- incomilieia a scent/ere eire sono arrivato. Ciao Mimmo mio ... 
DESANTIS: ciao bello, ciao. 

L'8 settembre 2020, PANARTTf Antonio entrain contatto con D'AMATO Cosima, cugino di STORINO Cosima e 

marito di PANARITI Teresa; al riguardo, le registrazioni, tratte dai decreti 219/2020 (Fiat Panda), documentano le soste 

in via Muzio Scevola, nei pressi dell 'ab itazione di D'AMATO Cosima ed i dialoghi registrati tra PANARITI Antonio 

ed un soggetto inteso Mi, evidentemente riconducibile a! medesimo D ' AMATO Cosimo. 

Conversazioni di riferimento: 

Auto in movimento a bordo PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe. Aile ore 14:59:04 PANARITI Antonio 

dice a BUCCOLIERO Giuseppe ( ... . ) sta a casa sta dormendo altrimenti pii1 tardi capace che se neva a Manduria 
e non lo troviamo pii1. 

L'auto giunge al cimitero e BUCCOLIERO Giuseppe scende dal mezzo mentre PANARITI Antonio riprende Ia marcia 

e giunge in via Scevola dove effettua una breve sosta e scende dal mezzo (prog. 1430 R.I. 219/2020, all. T 352) . 

Aile ore 15.05 a bordo de/l'auto viaggiano PANARJTJ Antonio e D'AMATO Cosima (prog. 1431 R.I. 219/2020. all. T 

353) e giungono al cimitero di Sava (all. F 8). 



I frames in esame consentono di verificare l'arrivo di PANARITI Antonio e D'AMATO Cosimo a bordo della Fiat 

Panda, l'incontro ed il saluto con BUCCOLIERO Giuseppe ed il !oro addentrarsi nel cimitero, per poi tornare "sotto 
Iente" aile successive ore 15.16, quando PANARITI Antonio e D' AMATO Cosimo, dopo aver salutato BUCCOLIERO 
Giuseppe, risalgono in macchina e lasciano ii cimitero (prog. 1432 R.I. 219/2020. all. T 354). 
Sui con to del D 'AMATO Cosimo, detto Mimmo, o1tre alia circostanza teste documentata, verranno acquisiti ulteriori 
elementi di riscontro in relazione alia sua stretta collaborazione neiie attivita di spaccio poste in essere all'interno 
dell'abitazione dei coniugi STORINO/PANARITI di cui si parlera successivamente, una collaborazione di per se gia 
validamente confermata da D'UGGENTO Amerigo nel corso delle sue spontanee dichiarazioni del 26 marzo 2021 (illl 
D 9): 

om iss is 

Teresa PANARIT/, if marito Mimmo STORINO ed if/oro (iglio Pasquale hanno anche 1m ragazzo che li aiuta uello 
spaccio, che si chiama Mimmo D'AMATO e abita aile spal/e dell'abitazione del papa di Antonio PANARITI, in Via 
Muzio Scevo/a 11. I 6,· Mimmo D 'AMATO si preude da Teresa circa 20 grammi di cocaiua a/ giorno e Ia vemle presso 

Ia sua abitazione; basta andare sotto casa sua, citofonare, e lui ti fa sa/ire per consegnarti Ia coca ina; non so dire se 

lui Ia coca ina Ia paga a Teresa prima di prenderla o dopa aver/a spacciata tutta. 

Aile ore 17.27 (prog. 6120 R.I. 412/2020. all. T 355) PANARITI Antonio telefona sull'utenza di DELL' A Til Giuseppe 
(marito di PANARITI Antonella) e riferisce ad Antoneiia che tra un'ora sara da lei. Aile successive 18.09 PANARITI 
Antonio sollecita Antoneiia a raggiungerlo perche "e tardi" (prog. 6122 R.I. 412/2020. all. T 356). 
Aile ore 21.24(prog. 6127 R.I. 412/2020. all. T 35Z) PANARITI Antonio telefona ad Antoneiia (contattata sull'utenza 

di DELL' A TTl Giuseppe): 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Antoneiia: 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Antonella: 

senti ma ijichi miei dove stmmo? 

qua .. . li sto preparando, li sto finendo di fare. Uno I 'ho fatto che quelli porta no un sa ceo di 

tempo perfarli 

va bene (. .. ) boccaccio 
domani ce li hai pronti. Al/01·a, quelli senza niente gia li ho preparati e stafatto if boccaccio, 

meta, quelli con Ia mandorla meta li ho fatti, domani tifaccio trovare tutto pronto. 

Aile ore 21.38 (prog. 6128 R.I. 412/2020. all. T 358) PANARITI Antonio effettua uno squiiio verso l'utenza di 

DESANTIS Cosimo detto Mimmo. 

119 settembre 2020, aile ore 19:44, PANARITI Antonio chiede a DESANTIS Cosimo dove si trova, questi dice che sta 
rientrando a casa. I due concordano di incontrarsi a breve in villa (prog. 6145 R.I. 412/2020. all. T 359). 



L'll settembre 2020, come gia avvenuto in altre occasioni, PANARITI Antonio dopo una breve sosta in corso Italia, 

nei pressi del noto bar II Chiosco (Ore 12.4 1.48 prog. 1487 R.I. 219/2020. all. T 360) riscontrata l'assenza di LEONE 

Massimiliano, aile ore 12.43, raggiunge via Lago Maggiore, 12- Sava, spegne il motore e scende dall'auto. 

Aile successive ore 13.31 (prog. 6211 R.I. 412/2020, all. T 361) PANARITI Antonio te1efona a BUCCOLIERO 

Giuseppe e lo avvisa che sta andando a prenderlo per andare al cimitero per una salma . Questa p.g. ha invece 

modo di ritenere che Ia comunicazione di PANARITI Antonio a BUCCOLIERO Giuseppe fosse in realta un messaggio 

in codice per incontrarsi ed andare ad un appuntamento. 

In effetti i due (prog. 1489 R.I. 219/2020, all. T 362), lasciata l'abitazione di BUCCOLIERO, dalle successive ore 13 .38 

aile ore 13.46 effettueranno una sosta in aperta campagna, dove incontrano altri soggetti. 

Infine, nella serata, PANARITI Antonio, aile ore 21.09 (prog. 6223 RT 412/2020, all. T 363) telefona a DESANTIS 

Cosimo detto Mimmo per annullare un appuntamento che avrebbero avuto l'indomani con altri soggetti non meglio 

indicati, specificando che poi, quando l'indomani si sarebbero visti loro due, gli avrebbe spiegato di persona il motivo 
"no! Disdetta ... ci incontriamo e ti dico if perclu! ... " . 

Effettivamente, il12 settembre 2020, aile ore 12.07, PANARITI Antonio avverte DESANTIS Cosimo di dover passare 

dalla campagna e gli chiede se puo attenderlo I 0 min uti (prog. 6241 R.I. 412/2020, all. T 364). Aile successive 12.26 

PANARITI Antonio chiede a DESANTIS Cosimo see ancora li, ed alia risposta affermativa dice che lo raggiungera. A 

riscontro, tra le ore 12.30 e le 12.37 PANARITI Antonio effettua una sosta piazza Europa/INA Casa 2 Sava noto punto 
d'incontro con DESANTIS Cosimo. 

PANARITI Antonio, ultimato l'incontro con DESANTIS Cosimo, raggiunge 1'-abitazione di sua sorella PANARITI 

Antonella (prog. n. 1508 R.I. 219/2020. all. T 365) e, dopo una sosta di circa 20 minuti, giungera da LEONE 
Massimiliano presso Ia sua abitazione di via Lago Maggiore "Massimo, mi so11o shrigato prima, !Jai visto?" (PIQ.&.l!.., 

I 509 R.I. 2 19/2020, all. T 36Q), ed in fi ne nuovamente da DESANTIS Cosimo detto Mimmo, presso l' abitazione di via 
Giusti (prog. n. 1510 R.I. 2 19/2020, all. T 36!). 

II 14 settembre 2020, PANARITI Antonio incontrava TOMASELLI Fabio (ore 14.47 prog. n. 1528-1529 R.I. 
219/2020, all. T 368 e T 369). 

Aile ore 15.04 PANARITI Antonio telefona a PANARITI Antonella dicendole che l'avrebbe raggiunta entro venti 

minuti (prog. 6302 R.I. 412/2020. all. T 370); in effetti, BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio tra le ore 

15.25 e le ore 15.53 sostavano presso l'abitazione dalla donna (progg. 1530/ 1531 R.I. 219/2020, all. T 371 e T 372). 

Daile ore dalle 17.46 aile 17.51 PANARITI Antonio sostava in Torricella nei pressi di via Rosario 52 (pro g. 

783/785R.l. 778/2020, all. T 373 e T 374). 

IllS settembre 2020, aile ore 12.21 (prog. 6327 R.I. 412/2020. all. T 375) DESANTIS Cosimo chiede a PANARITI 

Antonio se deve aspettarlo e questi risponde di si. A distanza di pochi minuti, tra le ore 12.42 e le 12.44, PANARITI 

Antonio effettua una sosta in via Giusti altezza civico 21, nei pressi dell'abitazione del DESANTIS (prog 1555 R.I. 

219/2020, all. T 37Q). 

Dopo pochi minuti, tra 12.46 e le 12.48 e a casa di BUCCOLIERO Giuseppe (prog. 1555 R.I. 219/2020) ed aile ore 

12.52 PANARITI Antonio giungeni a casa di PANARITI Antonella (prog. 1555 R.I. 219/2020) ove scistera sino aile ore 

13 .15, quando, ripresa Ia marcia dell 'auto, giungera in corso Francia (pro g. 1556 R.I. 219/2020. all. T 37!). 

II 16 settemhre 2020, le attivita tecniche registrano dei contatti telefonici tra PANARITI Antonio e FAIANO Angelo 

(ore 16.48.39 prog. 6364 R.I. 412/2020, all. T 378) che culmineranno con il loro incontro nei pressi del mercato 

ortofrutticolo di Francavilla Fontana (prog. 1578 R.I. 219/2020. all. T 379) . 

PANARITI Antonio, rientrato a Sava, aile ore 18.45 e in contatto telefonico con TOMASELLI Fabio col quale 

concorda di incontrarsi a breve. (prog. 1171-1174 R.I. 996/2020, all. T 380 e T 381); sara poi a Torricella (prog. n. 1590 

R.I. 219/2020. all. T 382) dove effettuera una sosta in via Rosario 53, sino aile ore 20.51. 

II 17 settembre 2020, tra le ore 10.1 2 e le ore 10.45 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sostano 

all'interno dell'abitazione di PANARITI Antonella (progg. 1601 / 1602 R.I. 219/2020, all. T 383 e T 384). A seguire, 
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PANARITI Antonio raggiunge TOMASELLI Fabio presso Ia sua abitazione (prog. n. 1604-1605 R.I. 219/2020, all. 

T 385 e T 38Q). 

PANARITI: 

TOMASELLI: 

PANARITI : 

elzi, vedi sea giorni mifai if .. sai? Cosi clliutlo if conto con if cristiano. 
sl. 
ell me ne sto mulando statti bene; buon appetito, see qua/cosa clziamami. fammi sapere .. 

TOMASELLI: ciao 
PANARITI Antonio s·i allontana dal posto e raggiunge Corso Italia (nei pressi del chiosco) si ferma e scende. Dopo due 

minuti risale in auto e rientra a casa in via Sicilia. 

Aile ore 13 .35 (prog. 1607 R.I. 2 19/2020. all. T 38'[) PANARITI Antonio e alia ricerca di .BERNARDI Angelo, 

effettua una sosta in via Gorizia altezza civico 13, nei pressi dell ' abitazione di quest'ultimo, scende dall'auto e 

rivolgendosi ad una donna, riconducibile a OCCHILUPO Tiziana, moglie di BERNARDI Angelo, Ie chiede del marito: 

OCCHILUPO: ahe .. ahe .. cammina (riferendosi presumibilmente ad un bambino che stava uscendo da casa) 

PANARITI: 

OCCHILUPO: 
PANARITI: 

OCCHILUPO: 

PANARITI: 

OCCHILUPO: 

PANARITI: 

OCCHILUPO: 

PANARITI: 
OCCHILUPO: 

A clze ora viene Angelo .. a lavoro .. sta? 

alz .. ? 
a lavoro? 
e si deve dare ... penso clze sta quasi per venire .. 
va bene .. 
perclle deve venire per till attimo e sene deve au dare di nuovo ... 

fino aile 3 mi trova a casa .. 

va bene ... 
salve 
ciao 

Appare chiaro che PANARITI Antonio, evidentemente in procinto di dover procedere al pagamento dello stupefacente 
e a\le prese con i suoi "clienti" per il recupero dei soldi, da consegnare ai fi·atelli DI PALMO, una circostanza 

chiaramente emersa nel corso del dialogo con TOMASELLI Fabio "elzi, vedi sea giorni mifai il .. sai? Cosi clziudo if 
conto con if cristiano" e parimenti assimilabile ai contatti intrattenuti da P ANARITI Antonio con LEONE 

Massimiliano e BERNARDI Angelo. 

Anche il 18 settembre 2020, il monitoraggio degli spostamenti di PANARITI Antonio consente di riscontrare, 

successivamente alia s6sta presso l'abitazione di PANARITI Antonella, significativi incontri con LEONE 

Massimiliano e TOMASELLI Fabio. 
Ore 12:18:30 PANARITI Antonio giunge in Corso Italia a Sava, nei pressi del bar denominate "II Chiosco" e 

scende dall'auto. 

Aile ore 12:19 risale a bordo e riprende Ia marcia ed aile ore 12:22 :50 giunge in contrada Trullo Longo agro di Sava, 

presso l'abitazione di PANARITI Antonella (prog. n. 1631 R.I . 219/2020. all. T 388) . 

Aile ore 12:38 lascia l'abitazione di Antonella. 

Aile ore 12:41 giunge avanti l'abitazione di LEONE Massimiliano e chiama "Massimo". (12.38.18 prog. n. 1632 

R.I. 219/2020, all. T 389). 

Aile successive 12:52 auto in sosta in Via Lago Maggiore n.12 a Sava, avanti l'abitazione di LEONE Massimiliano. 

Ore 12:54 PANARITI Antonio sale a bordo e si mette in marcia. 
Aile ore 12:55 PANARITI Antonio telefona a TOMASELLI Fabio (progr. 6433 R.I. 412/2920. all. T 390) e gli dice 

che sta andando a casa sua. 
Aile ore 13 :01 !'auto si ferma in una traversa della SP93, precisamente avanti l' abitazione di TOMASELLI Fabio. 

PANARITI Antonio scende dall 'auto, saluta i presenti tra cui TOMASELLI Fabio (prog. n. 1633 R.I. 219/2020. all. 

T 391). 

A conferma dell'operativita della compagine e del coinvolgimento a 360 gradi di tutti gli associati, interviene Ia 

telefonata delle ore 18.29 (prog. 6440 Decreto 412/2020 R.I.. all. T 392) nel corso della quale PANARITI Antonio, 

evidentemente in area di Francavilla Fontana (cella d'aggancio via F.lli Bandiera Franvcavilla Fontana), riporta a 

PANARITI Teresa l'evoluzione dei suoi contatti coni fi·atelli DI PALMO. 
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PANARITI Antonio: ehi, dove stai? 
PANARITI Teresa: a casal 

PANARITI Antonio: io sono andato ad arrivare dal cugino della zia ... 
P ANARITI Teresa: eh! 
PANARITI Antonio: ell ... que/lo stava a! bar. 
PANARITI Teresa: eh, eh! 

PANARITI Antonio: dice:"Al bar sto!". 
PANARITI Teresa: si. 

PANARITI Antonio: a/ bar non c'era nessmw. E niente ... poi e venuto ilfratello ... 
PANARITI Teresa: si. 

PANARITI Antonio: mi stava (si accavallano le voci) ... 
PANARITI Teresa: si, si. 

PANARITI Antonio: lla detto: "CIIe puoi a11(/are da mamma?". 
PANARITI Teresa: si. 

PANARITI Antonio : solo che sto qua, sto aspettando ... 
PANARITI Teresa: okay, okay; va bene. 
PANARITI Antonio: (inc) 

PANARITI Teresa: okay. 

PANARITI Antonio: va bene, ci vediamo oggi. 
PANARITI Teresa: va bene. 

PANARITI Antonio: mi sto facendo come un coglione qua dentro. 
PANARITI Teresa: ah! 

PANARITI Antonio: no, in tutti i modi (inc). 
PANARJTI Teresa: si. 

PANARITI Antonio: ciao, ciao. 

amiss is 

Ovvio che PANARITI Antonio, attento a non far trapelare aspetti di interesse, fa riferimento a nomi di fantasia, non 
menzionen'l i fratelli DI PALMO, rna indichera circostanze e luoghi che sono chiaramente riferibili agli stessi poiche 
ricalcano i numerosi elementi sin qui acquisti. 

Basti pensare aile analogie di contenuti con Ia telefonata del 21 aprile 2020 (Decreto 412/2020 R.I. prog. 868, all. T 24), 

quando PANARITI Antonio, in sosta nei pressi dell'abitazione in contrada Santa Croce, diceva a PANARITI Teresa 
di essere da zia Maria: 

amiss is 
PANARITI Antonio: senti qua ... ell non e clle ti trova per caso ilnumero di te/efono di uno tli tutte eIre di quelli 

di (..); 
PANARITI Teresa: ... no no i telefoni no; 

PANARITI Antonio: mannaggia .. . va bene dai .. perche io sto qua ... no sto qua; 
PANARITI Teresa: ah; 

PANARITI Antonio: ( .. .) so no andato da zia Maria aile dieci e mezza .. .. so no venuto aile dieci e mezza e uscita Ia 
moglie e mi ha detto che non ci stava ... e mi ha detto di venire verso mezzogiorno .. . ora sono 

venula a mezzogiorno di nuovo da zia Maria 

amiss is 

... oppure quanta emerso nel corso del colloquia del 5 giugno 2020 (ore 17.06 pro g. 2266 R.I. 220/2020. all. T 1 00), 

quando PANARITI Antonio, dopo essere stato dai DI PALMO, riportava l'esito dell'incontro a PANARITI Teresa e 

BUCCOLIERO Giuseppe, e faceva cenno all'abitazione della madre dei DI PALMO, evidentemente gia noto punto di 
ritrovo: 

PANARITI Teresa: clze sei andato lit? 

PANARITI Antonio : (..) m 'ha rotto if cazzo 
BUCCOLIERO Giuseppe: ( .. .) 
PANARITI Teresa: che c'e 
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PANARITI Antonio: so no mula to da "lu mizzano" 



PANARJTI Teresa: 
PANARJTI Antonio: 

BUCCOLIERO Giuseppe: 
PANARITI Teresa: 

PANARJTI Antonio: 
BUCCOLIERO Giuseppe: 
PANARJTI Teresa: 
PANARJTI Antonio: 
PANARJTI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
PANARJTI Teresa: 

£lal"lu mizzano" 
lla detto aspetta c .. ) /1({ detto aspetta cite sta venendo qua. Apposto mo aspello qua G .. ) 
ellniente. G .• ) Antonio sta qua e till 'ora. G •• ) a casa della madre G •• ) 
( .. ) 
mo ... mo come sei rimasto. Sto vizio di attendere attendere sempre lo tengono .. clle ti 

fmmo apettare (. .. ) 
( . .) 
( .. ) 
Come sei rimasto clle ti lla detto (. .. ) 
( .. ) 
Ma andasti .. . stava 
( .. ) chemica sono cristiani "ad occhio" 
no ti sto dicendo siete passati dalla casa della madre 

amiss is 

Pertanto, si ritiene abbondantemente riscontrato l'ulteriore contatto di PANARJTI Antonio coni fratelli DI PALMO di 

Francavilla Fontana ed il relativo coinvolgimento di PANARJTI Teresa che viene informata, in diretta, dell'evoluzione 
degli accadimenti. 

II 19 settembre 2020, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sostano dalle 08:42 aile ore 08:50 presso 
l'abitazione di PANARITI Antonella (prog. n. 1647 R.I . 219/2020. all. T 393). 
Nel pomeriggio, PANARJTI Antonio, dopo aver sostato presso l'abitazione di PANARITI Antonella dale ore 17.49 aile 
18.06, raggiunge LEONE Massimiliano presso l'abitazione di via Lago Maggiore (progg. 1667 e 1668 R.I. 219/2020, 
all. T 394 e T 395) . 

II 20 settembre 2020, PANARITI Antonio effettua una sosta presso l'abitazione della sorella Antonella tra le 08.20 e 
08 .54 (prog. 802/806 R.I. 778/2020, all. T 396 e T 397), mentre tra le 11.14 e le 11.46, previo contatto telefonico (Q.!:,Q& 

6472 R.I. 412/2020. all. T 398), incontra PADERI Monica durante Ia sosta nei pressi dell'abitazione di D'UGGENTO 
Amerigo (progg. 81 0/811R.l. 778/2020, all. T 399 e T 400). 
Nel pomeriggio, intorno aile 14.55, giunge nei pressi dell'abitazione di TOMASELLI Fabio (prog. 814 R.I. 778/2020. 
all. T 401). 

II 22 settembre 2020, aile ore 19.09, PANARITI Antonio chiede a TOMASELLI Fabio se possono incontrarsi al 
cimitero tra 10 minuti, Fabio risponde negativamente ed Antonio aggiunge che a breve passa lui (prog. 1399 R.I. 

996/2020. all. T 402). 
Aile successive ore 22 .18, PANARITI Antonio effettua degli squilli verso l'utenza di TOMASELLI Fabio (prog. 6520 

R.I. 412/2020, all. T 403). 

1123 settembre 2020, aile ore 12.29 (prog. 6530 R.I. 412/2020. all. T 404), PANARITI Antonio effettua degli squilli 
verso l'utenza di TOMASELLI Fabio, ed aile successive 13.28 lo raggiunge a casa (prog. n. 1732 R.I. 219/2020. all. T 

405). 

In serata, aile ore 19.31, PANARJTI Antonio effettua una sosta a Torriceila in via Adua, nei pressi del civico 19. 
Scende dail'auto, e si distingue il suono di un campanello/citofono. Aile 19.53 riprende Ia marcia e si dirige verso Sava; 
aile ore 20.04 si ferma all ' interno di un'abitazione ubicata in corso Francia, scende dail'auto, si intrattiene con alcuni 
soggetti ai quali dice clle gli serve una Smart btu a 100 euro ed aile ore 20.47 ripartira per fare rientro a casa (progg. 

1752/175311754 R.I. 219/2020, all. T 406, T 407 e T 408). 

1124 settembre 2020, PANARITI Antonio e a Francavilla Fontana. 
Nel dettaglio, il monitoraggio degli spostamenti di PANARJTI Antonio a bordo dell'auto intercettata (prog. n. 1762 R.I. 
219/2020. all. T 409), consentiva di verificare che questi, aile ore 12:35, giungeva in Via Savoia 4 a Francavilla 
Fontana, nei pressi del bar denominato "Bar Nico", noto ritrovo di Massimo DI PALMO; quindi scende dail'auto, e 

poco dopo riprende Ia marcia per trovarsi aile 12.42 (prog. 1763 R.I. 219/2020, all. T 410) in Via Pietro Di Castri 

altezza civico 12, presso l' abitazione di DI PALMO Daniele. 



Dopo una sosta di pochi minuti, aile 12.46, riprende Ia marcia in direzione di Contrada Specchia- Santa Croce (Q!:.Q& 
1764 R.I. 219/2020. all. T 411), dove giunge aile 12.57, ed incontra Massimo DI PALMO. 

Donna: 

PANARITI: 
Donna: 
PANARlTI: 
Donna: 

PANARITI: 
Donna: 

chie? 

signora Massimo c'e? 
no, non c'e, chi sei? 
Antonio di Sava. 
un attimo che lo chiamo 
e perche sono mulato a/ bare non c'era giiz uessuno 
alt,ok 

PANARlTI: grazie, grazie 
PANARlTI Antonio accede all'interno del cortile della villa, e parla con DI PALMO Massimo 
PANARlTI: (inc) come muliamo? 
DI PALMO Massimo: (inc) avantieri sera 
PANARITI: chi e? 

DI PALMO Massimo: no lzo detto a mia moglie ... doveva venire un altro, lzo detto "di che non c'e", poi lw detto 
e Antonio (inc) 

L'incontro cristrallizzato tra PANARITI Antonio e DI PALMO Massimo, avvenuto all'interno della nota villa di 
Contrada Santa Croce, indicata anche Contrada Specchia, conferma. l'operativita dei soggetti e Ia loro pervicacia nel 
settore degli stupefacenti. Nella circostanza, emerge Ia solidita dell'instaurato rapporto tra DI PALMO Massimo e 
PANARlTI Antonio, che si puo agevolmente ricavare dalle risposte della moglie, Ia quale, dopo aver inizialmente detto 
che Massimo non era in casa, quando PANARlTI diceva "sono Antonio di Sava" gii apriva il cancello e lo faceva 
entrare. Sara poi lo stesso DI PALMO Massimo a confidare ad Antonio che pensava fosse un altro soggetto che non 
avrebbe voluto incontrare e peril quale stava facendosi negare. 

PANARITI Antonio , ail e 13 .20 lascia Dl PALMO Masssimo, rientra a Sava e raggiunge l' abitazione di LEONE 
Massimiliano detto Massimo (prog. n. 1765 R.I. 219/2020. all. T 412) : 

LEONE: entra 

PANARITI: di che stai mangiando di! 

LEONE: aha 

PANARlTI: 
LEONE: 

PANARITI: 
LEONE: 
PANARlTl: 

LEONE: 
PANARlTI: 

LEONE: 

PANARlTI: 
LEONE: 

stai mangiando? Ahh 

Anto (inc) 

· dico fammi andare a pass are, e chilo vede phi a questa qua 

e no ti stavo aspettando (inc) 

ieri sono passato e ho detto non ci sta (inc) 

none stavo (inc) 

chie? 

Carabinieri 

naa 

(inc) 

Nella serata, PANARITI Antonio incontra DESANTIS Cosimo detto Mimmo (sosta dalle ore 18.51 aile ore 18.57 in via 
Bovio altezza via Giusti prog. 1785 R.I. 219/2020. all. T 413) e, dopo alcuni contatti con FAIANO Angelo, e a 
Torricella per incontrare un tale Peppino, con ogni probabilita riconducibile a GUALANO Giuseppe, piu volte emerso 

in contatto telefonico con F AlA NO Angelo (prog. n. 1786 R.I. 219/2020. all. T 414). 
Alle ore 19.10 !'auto si ferma in Via Adua a Torricella. PANARITI Antonio scende dall'auto, si sentono delle voci 

incomprensibili provenire dall'esterno; lascia Torricella aile ore 19.22 (prog. n. 1786 R.I. 219/2020. all. T 414) . 

PANARlTI Antonio, rientrato a Sava, dopo una breve sosta presso l'abitazione di BUCCOLIERO Giuseppe tra 1e ore 
19:30 e 1e ore 19.40 (pro g. n. 1788 R.I. 219/2020. all. T 41 (j), previo contatto telefonico in contra TOMASELLI Fabio, 
presso l'abitazione di quest'u1timo 

... omissis . .. 
Ore 19:40:43 PANARIT1 Antonio parla a! telefono con TOMASELLI Fabio, invitandolo ad uscire "sono arrivato, sono 

arrivato, inizia ad usc ire, che gia sto sulla strada gia" (R.I. 412/2020 progr. 6556. all. T 417). ,4< 
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Aile ore 19:44:20 !'auto si ferma avanti casa di TOMASELLI Fabio. PANARITI Antonio scende dall'auto e canticchia 

"Fabiola, Fabiola", poi si sofferma a parlare con qualcuno nei pressi dell'auto. Andn1 via aile 20.12. (prog. n. 1789 R.I. 
219/2020, all. T 418). 

II 25 settembre 2020, PANARITI Antonio, dopo una sosta presso l'abitazione paterna in via N. Sauro (dalle ore 09.54 
aile 10.51 prog. 1794/1796 R.I. 219/2020, all. T 419 e T 420) rientra al cimitero, pre! eva BUCCOLIERO Giuseppe, e 
con questi, aile 11.05, raggiuge l'abitazione di PANARITI Antonella, restandovi sino aile successive 11.40 (progg. 
1797-1798 R.I. 219/2020, all. T 421 e T 422). 

Aile ore 13 .2 1, PANARITI Antonio telefona a DESANTIS Cosimo chiedendogli dove fosse e questi risponde di essere 
a 1avoro, ed Antonio lo invita a raggiungerlo non appena rientra (prog. 6574 RIT. 412/2020, all. T 423). Infatti, aile 
successive ore 14.36 DESANTIS Cosimo dice ad Antonio di essere giu, e questi risponde: "adesso scendo" (prog. 6577 
R.I. 412/2020, all. T 424). I due sono nuovamente in contatto nel pomeriggio, quando, aile ore 16.10, DESANTIS 
Cosimo dice a PANARITI Antonio che lo sta aspettando, e questi , poco dopo, lo raggiunge in auto nei pressi 
dell 'abitazione di via Sicilia (pro g. 6578 R.I. 412/20~0, all. T 425) . 

Aile 16.16 PANARITI Antonio parla con qualcuno fuori dall'auto e gli dice che impieghen\ 5 minuti perche deve 
andare a casa che lo aspetta una persona (prog. 1802 R.I. 2 19/2020, all. T 42Q). 

In serata, PANARITI Antonio contatta Ia sorella Teresa, aile ore 18.49 (prog. 6588 R.I. 412/2020, all. T 42!); 

PANARITI Antonio chiede a PANARITI Teresa dove fosse ed alia risposta "sono alia SISA" Ia informa che Ia 
raggiungera; aile successive 20.08 (prog. 6592 R.I. 412/2020, all. T 428) PANARITI Teresa avvisa suo (ratello 

Antonio che l'ilulomani mattina, aile ore 9 sara dall'estetista a Fragagnano, ma mtticipa aile otto e mezza. 

II 26 settembre 2020, aile ore 08:02 (prog. n. 1817 R.I. 219/2020, all. T 429) PANARITI Antonio e BUCCOLIERO 

Giuseppe sono in contrada Trullo Longo a Sava - strada Pasano presso Ia casa in campagna di De Mauro 
Santina, madre di BUCCOLIERO Giuseppe. 
A riscontro di quanto emerso nel corso della telefonata (prog. 6592 R.I. 412/2020, all. T 428) anche in questa 
occasione il contenuto riservava un . appuntamento in una local ita ben nota agli stessi, vale a dire l'abitazione 

rurale della madre di BUCCOLIERO Giuseppe, dove guest'utlimo e PANARITI Antonio sostano dalle ore 08.02 
aile ore 09.26. Durante l'attesa PANARITI Antonio sollecita l'arrivo di Teresa che si giustifica dicendo di aver 
preso sonno (ore 08.41 prog. 6595 R.I. 412/2020, all. T 430). 

Intorno aile ore 13 .00 PANARITI Antonio incontra D'UGGENTO Amerigo (prog. n. 1825 R.I. 219/2020, all. T 431). 

Aile ore 13:03:39 PANARITI Antonio telefona alia moglie Di Coste Serena e Ia informa che sta per t01:nare a casa, ma 

prima deve passare da D'UGGENTO Amerigo "Ora vado a passare un attimo da Pipi" (progr. 6604 R.I. 412/2020, all. 

T 432). 

Aile ore 13 .05 (prog. 6605 R.I. 412/2020, all. T 433) PANARITI Antonio chiede a PADERI Monica se puo andare da 

!oro e Ia donna, dopo un breve consulto col figlio Amerigo, gli da conferma. 
In effetti aile ore 13:07 PANARITI Antonio si ferma in Via Pisa a Sava, nei pressi dell'abitazione di PADERI Monica e 

del figlio D'UGGENTO Amerigo. 

In serata, PANARITI Antonio incontra TOMASELLI Fabio (prog. n. 1835 R.I. 219/2020, all. T 434): 

TOMASELLI: si, basta che e sicuro pero sa, mi sta aspettando qualcuno (inc) me lo aspettavo come rientrava da 

Sava (inc) 

PANARITI: dove stai che vengo a fare un sa/to io? 

TOMASELLI: sto, sto venendo a Sava, ci troviamo davanti al cinema che poi non esco pit/ (inc) 

PANARITI: ok, ci troviamo davanti a! cinema Vittoria (inc) ok? Ciao, un abbraccio 

Ore 19:05:50 ('auto si ferma in Via 11 Febbraio 34 a Sava, avanti l'ingresso del cinema multisala "Vittoria". 
Ore 19:06:30 ('auto si sposta pochi metri piu avanti, all 'angolo con Via Enrico Fermi. PANARITI Antonio par\ a con 

qualcuno. 

II 27 settembre 2020, aile ore 07.48 PANARITI Antonio effettua una sosta presso l'abitazione di PANARITI 

Antonella. Riparte. aile successive ore 08.44 (prog. 1839- 1840 R.I. 219/2020, all. T 435 e T 436). 

Nel pomeriggio, aile ore 15.25 (prog. 6631 R.I. 41212020, all. T 437) PANARITI Antonio chiede alia sorella Antonella 

dove fosse, e Ia donna risponde di trovarsi in campagna. Aile ore 15 .3 7 PANARITI Antonio giunge presso l'abitazione 

di costei (prog. 824 R.I. 778/2020, all. T 438) e vi resta sino aile successive 16.15 (prog. 825 R.I. 77812020, all. T 439), 
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quando riprende Ia marcia e raggiunge Ia villa ubicata in corso Francia (arrivo 16.18) ove permane sino aile 16.25 

(prog. 826 R.I. 77812020, all. T 440). 

Detto sito da ulteriori accertamenti risulta coincidente con Ia residenza anagrafica del noto MALANDRINO 

Maurizio, di cui si e detto in premessa, vale a dire colui il quale, unitamente a suo fratello Raffaele veniva 

"fermato" da BUCCOLIERO Giuseppe nelle autonome attivita di spaccio di stupefacenti da loro condotte in 

seno alia compagine di appartenenza del noto CANIGLIA Giovanni. Tale inciso, risulta ampiamente collcgato 

con le risultanze rivenienti dall'incontro avvenuto tra BUCCOLIERO Giuseppe e CANIGLIA Giovanni emerso 

nella interccttazione ambientale riportata alia pagina 120 e 121 dell'ordinanza di custodia cautelare in car·cere 

emessa nell'ambito dell'operazione denominata CUPOLA (in all. D 5). 

In serata, aile 19.54 PANARITI Antonio raggiunge Torricella (T A) ed effettua una sosta nei pressi di via Rosario 52 

(progg. 1874-1875-1876 all. T 441 , T 442, T 443 R.I. 2 19/2020). A seguire, giunge nei pressi di via Sava n. 30, scende 

dall 'auto, e poco dopo, risalito in macchina, intrattiene una telefonata con Ia moglie, alia quale dice di non aver an cora 

trovato Ia persona che sta cercando e di aver chiesto informazioni per rintracciarlo. Aile 20.22 effettua una sosta in via 

Bari altezza civico 12. Poco dopo, !'auto viene spostata di pochi metri sino a giungere nei pressi di via Bari civico 16, Ia 

pregressa abitazione di RUSSO Stefano che, in atto, risulta disabitata; sceso dall 'auto PANARITI Antonio lascera il sito 

aile successive 20.44 (prog. 1874-1875-I876-I877-I878 R.I. 2I9/2020, all. T 441 , T 442, T 443, T 444 e T 445). Sui 

conto di RUSSO Stefano verranno raccolti, il successive 16 ottobre 2020, chiari elementi di riscontro in reiazione ad 

una cessione di stupefacente davanti l'abitazione di PANARITI Antonella. 

Il29 settembre 2020, dalle ore 12.25 aile ore 13.04 (prog. I883 /1884 R.I. 219/2020, all. T446 e T44!) PANARITI 

Antonio-e in sosta nei pressi dell'abitazione di D'UGGENTO Amerigo. 

Nel pomeriggio aile ore 16.59 (prog. 6684 R.I. 4I2/2020. all. T 448) PANARITI Antonio dice a DESANTIS Cosimo di 

aver appena finite di lavorare, DESANTIS gli chiede se vuol passare ora e PANARITI conferma. Circostanza 

riscontrata con Ia sosta tra le ore 17.05 e le 17.08 nei pressi dell'abitazione di DESANTIS Cosimo, quando PANARITI 

scende dall ' auto e sal uta tale Mimmo. Andra via aile success ive 17.08 (prog. 1888 R.I. 2 19/2020. all. T 449) . 
Poco dopo, aile 17.14, PANARIT1 Antonio e a casa della sore ll a Antonella, quando contatta suo cognate DELL' A TTl 

Giuseppe, gli chiede dove fosse e questi dice di trovarsi in chiesa. La telefonata prosegue tra PANARITI Antonio e Ia 

sorella Antonella, alia quale riferisce di avere un appuntamento al/e sei ed uno al/e sette e Ia donna dice che lo 
raggiungerii tra 20 min uti. (pro g. 6696 R.I. 4 I 2/2020, all. T 450). 
Alle ore 17.56 (prog. 6697 R.I. 412/2020, all. T 451) PANARITI Antonella dice a PANARITI Antonio che sta 

arrivando. 

Aile 18.03 PANARITI Antonio lascia casa della sorella (prog. 1893 R.I. 219/2020, all. T 452) e aile ore 18.06 giunge a 

casa di LEONE Massimiliano detto Massimo. 

Dopo una breve sosta, aile ore 18.10 riparte, torna nuovamente a casa di Antonella (ore I8.I4 prog. 1892 R.I. 2I9/2020, 

all. T 453) ed alle I8.41 lascia quest'ultima abitazione e rientra in via Sicilia (prog. I 891 R.I. 219/2020. all. T 454). 
L'operosita di PANARITI Antonio nel settore degli stupefacenti e pressoche quotidiana: le registrazioni evidenziano in 

maniera cristallina il coinvolgimento di PANARITI Antonella, della quale PANARITI Antonio chiede Ia presenza in 

vista di due suoi appuntamenti/ cessioni che dovra effettuare tra le 18 e Ie I9. La donna liberatasi dagli impegni rientra a 

casa ed in effetti, PANARITI Antonio, subito dopo, effettua una prima cessione a -LEONE Massimiliano; dopo una 

ulteriore sosta dalla sorella rientra a casa e, con ogni probabilita, effettua un'ulteriore consegna a DESANTIS Cosimo. 

Chiaro che il ruolo di PANARITI Antonella, di seguito cristallizzato dalle immagini che Ia riprendono mentre preleva 

Io stupefacente da alcuni nascondigli ricavati nei terreni attigui alia sua abitazione, il cui apporto aile attivita della 

compagine savese, specie nel caso dei rifornimenti ai pusher, e da ritenersi indispensabile, come attestano Ie telefonate 

di PANARITI Antonio che, in questo caso come in altri gia riportati, dopo aver raggiunto l'abitazione della sorella, ne 

richiede ra sua presenza. 

II pieno coinvolgimento di PANARITI Antonella nelle strategic operative del gruppo savese emerge poi in 

maniera chiara cd inconfutabile nel corso di un dialogo, registrato il 1° ottobre 2020, quando BUCCOLIERO 

Giuseppe e PANARITI Antonio, dopo aver sostato nell'abitazione della ~onna tra le ore 15.40 e le ore 16.11 

(progg. 1935-1934 R.I. 219/2020, all. T 455 e T 459), risaliti in macchina, dialogano tra loro e manifestano il 

sospetto che Ia stessa possa riferire ad altri cio che vede e sente all'interno della casa, chiaramente riferendosi a 
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quello che accade durante Ia !oro presenza, quindi in materia di maneggio di stupefacenti e di strategic operative 

connesse at traffico di droga. 

PANARITI: io ten go un brutto presentimento, che questa tutte le volte che veniamo ... rimane 11011 se ne va, 

cioe hai capito? Come se lei sente che diciamo, che non diciamo. Adesso o sono io che SOIIO 

proprio pieno di menta 
BUCCOLIERO: no, e cosi 
PANARITI: e mi dii quell'impressione come se sente quello clze diciamo clze facciamo e va a rapportare 

capito. Mi diz quell'impressione a me. 
E quimli siccome 11011 mi piace hai capito, giiz stai vedendo (inc) no? (inc) cioe hai capito? Perclu! 
si melle Ia e sta trovmulo Ia scusa per rimanere, sempre sta trovamlo clze vuole par/are per 
rimanere per 11011 mularsene e guardare, si mette liz, no? Sembra pure ate? 

BUCCOLIERO: (. .. ) 

PAN ARITI: bravo, e u11 po una cos a, zm po quello, Antone ell!! ( ... ) e te ne vai 
BUCCOLIERO: e bell, capire se e per Iii o e una curiositiz sua 
PANARITI: chi e, no per curiositii, non e curiosa perclu! in manoa/ marito 
BUCCOLIERO: (. .. ) 

PANARITI: none l'hafatto 10-15 anni (inc) sa come funziona 
amiss is 

Alia stregua di quanto detto dai due interiocutori, emerge che PANARITI Antonella fosse stata sposata e poi separata 
con PANARITI Giuseppe, pluripregiudicato per vari reati tra cui detenzione e spaccio di stupefacenti . Ecco che le 
estemazioni di PANARITI Antonio "chi e, no per curios ita, non e curiosa perche in mano a/ marito ... none l'ha 
fatto 10-15 mmi (inc) sa come fimziona" hanno motivo di indicare Ia donna come gia avvezza alia fattispecie 
delittuosa di che trattasi. 
In effetti, l'importanza strategica dell'abitazione di PANARITI Antonella, era cresciuta net tempo, e le sempre 
piu ft·equenti soste di BUCCOLIERO e PANARITI presso detta casa, sommate alia mancanza di dati 
provenienti dall'ufficio del cimitero e relativi ai conteggi, alia suddivisione ed at taglio dello stupefacente, 
Iasciano supporre che BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio avessero spostato tali attivita proprio 
presso l'abitazione di Antonella; a !oro giudizio quindi, Antonella poteva partecipare aile attivita della 
compagine net custodire to stupefacente, rna non ritenevano opportuno che lei fosse altresl presente at taglio dello 

stupefacente ed agli aspetti piu strettamente gestionali del traffico in atto. 

Intanto nel pomeriggio, il monitoraggio degli spostamenti di PANARITI Antonio consentiva di registrare elementi di 

riscontro in relazione ad una sosta presso l'abitazione di PANARITI Antonella, e successivi contatti con LEONE 

Massimiliano e con BERNARDI Angelo 
Ore 16:42 :08 PANARITI Antonio sale a bordo e si mette in marcia in direzione del centro abitato di Sava (prog. n. 

1938 R.I. 219/2020, all. T45 !). 

Ore 16:44:48/'auto siferma in Corso Italia a Sava, avanti if bar denominato "II Chiosco". 
Ore 16:45:29 all'esterno all'auto PANARITI Antonio e un soggetto ridono. Subito dopo PANARITI Antonio sale a 

bordo e si allontana. 
Ore 16:48:26 !'auto si ferma in Contrada Trullo Longo, all'interno del cortile dell'abitazione di PANARITI 

Antonella. PANARITI Antonio scende dall ' auto . 
Ore 16:49:10 PANARTTI Antonio risale a bordo e si allontana in direzione del centro abitato di Sava. 
Ore 16:52:00 !'auto si ferma in Via Lago Maggiore 12 Sava, avanti l 'abitazione di LEONE Massimiliano. 

PANARITI Antonio scende dall 'auto. 
Ore 16.57 (prog. n. 1939-1942 R.I. 219/2020, all. T 458 e T 459) PANARITI Antonio lascia l'abitazione di LEONE 

e si mette in marcia in direzione del centro abitato. 
Ore 17:00:32 !'auto si ferma in corrispondenza dell'abitazione di Bernardi Angelo in Via Gorizia n.16 . 

PANARITI Antonio scende dall'auto. Si sente suonare il campanello. 
Ore 17:0 I :05 PAN ARITI Antonio risale a bordo e si allontana. 

II 2 ottobre 2020, si registrano i seguenti elementi di interesse: 



PANARITI Antonio, dopo essere stato a casa di FAIANO Angelo tra le 12.28 e le 13 .20, aile ore 13 :37:50 giunge in 

Via Gorizia n.16, a Sava, davanti l'abitazione di BERNARDI Angelo. Si sente una voce femminile che chiede 
" ... chi e?". 
Ore 13 :39: I 0 PANARITI Antonio sal uta Ia donna e riparte. (progg. 1961-1964 R.I. 219/2020, all. T 460 e T 461). 
Ne1 pomeriggio, tra 1e I 5.28 e le 15 .38, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sono in sosta presso 

l' abitazione di PANARITI Antonella. (prog. 1967/ 1968 R.I. 219/2020, all. T 462 e T 463). 

II 4 ottobre 2020, aile ore 12.10, PANARITI Antonella avvisa PANARITI Antonio che all ' una andra via in quanto 

. deve mangiare fuori . Antonio 1e dice che arrivera a breve; in effetti poco dopo, aile ore 12.27, PANARITI Antonio si 

trova presso l'abitazione di PANARITI Antonella (pro g. 20 I 4 R.I. 219/2020, all. T 464). 
Aile 12.40, lasciata l'abitazione di PANARITI Antonella, come da prassi, si dirige verso l'abitazione di LEONE 

Massimiliano, dove incontra una donna che 1o informa che il collaboratore che sta cercando "al chiosco sta". II 

PANARITI le chiede di contattarlo "ciao, senti mi chiami Massimo perche ho un appuntamento" (prog. n. 2015 R.I. 
219/2020, all. T 465). 

II LEONE sopraggiunge e parla con PANARITI Antonio (prog. n. 2016 R.I. 219/2020, all. T 46§): 

PANARITI: di qua tanta, dove cazzo dobbiamo aiU!are! 
LEONE: 

PANARITI : 

LEONE: 

PANARITI: 

no ... appunto, questi stanno coperti, qua (inc) 
alto statti bene 

(inc) 

(imprecazione) buon appetito e buona domenica 

II 5 ottobre 2020, aile ore 11.20, PANA RITI Teresa chiede ad Antonio se stesse lavorando e questi conferma. Antonio 
le chiede se dovesse andare dal/a mamma ed alia risposta ajfermativa, i due concordano di vedersi Ia (prog. 6830 R.I. 
41212020. all. T 467). 
In serata PANARITJ Antonio incontra TOMASELLI Fabio aile ore 18 :4 I (pro g. n. 2047 R.I. ? I 9/2020, all. T 468) ed 

aile ore 20:32 (prog. 6849 R.I . 412/2020, all. T 469) . 

II 6 ottobre 2020, PANARITI Antonio si reca Francavilla Fontana e dalle indicazioni del navigatore si comprende che 

intende raggiungere Mister Toys. In effetti, nella vicina via Salerno, incontra DI PALMO Massimo col quale si 

intrattiene per pochi istanti. Nel luogo dell'appuntamento sono presenti anche altri soggetti, cio nonostante si ritiene 

chiaramente acquisita Ia presenza di DI PALMO Massimo che viene chiamato col nome di battesimo, risultando quindi, 

senza ombra di dubbio, uno deg1i interlocutori di PANARITI Antonio. Peraltro, sara 1o stesso PANARITI Antonio a 

chiederg1i di poterlo incontrare, l'indomani, presso Ia nota campagna. 

G1i ulteriori accertamenti consentivano di verificare che il luogo di incontro risultava adiacente all'abitazione di 

PALMISANO Cosimo, cognato di DI PALMO Massimo. 

Ore 07:29:30 (prog. n. 2055 R.I. 219/2020. all. T 470) auto in sosta in Via Giordano a Sava nei pressi 

dell'abitazione di BUCCOLIERO Giuseppe. II navigatore fornisce le indicazioni vocali per raggiungere un negozio 

denominato "Mister Toys". Si rileva che poco piu tardi, aile successive ore 08:49:15 (pro gr. 2060 R.I. 219/2020, all. 
T 471), viene registrata Ia presenza dell'auto in Viale Sant'Annibale Maria Di Francia a Francavilla Fontana dinanzi 

at negozio "Mister Toys". 

Ore 08 :33:07 (prog. n. 2058 R.I. 219/2020, all. T 472) !'auto riprende Ia marcia in direzione Francavilla Fontana. II 

navigatore fornisce indicazioni stradali per raggiungere il negozio "Mister Toys". 

Ore 08:38:17 !'auto term ina Ia corsa in Via Francesco Baracca a Francavilla Fontana. Aile ore 08:59:2 I giunge in 

Viale Sant'Annibale Maria Di Francia a Francavilla Fontana (prog. n. 2063 R.I. 219/2020, all. T 473). 
Ore 08 :59:21 auto in sosta in Viale Sant'Annibale Maria Di Francia a Francavilla Fontana. PANARITI Antonio sale 

a bordo e si mette in marcia. Durante Ia marcia parla con un soggetto che lo segue in bicicletta. 
Ore 09:00:10 !'auto si ferma in Via Francesco Salerno a Francavilla Fontana. PANARITI Antonio scende dall'auto 

e parla coni presenti, tra cui Dl PALMO Massimo "senti domani al/'una e mezza (13:30, mlr) in campagna 
a/lora?". 

Ore 09:00:39 !'auto riparte per fare rientro a Sava. 

Ore 09: I 8:45 !'auto termina Ia corsa all'interno del cimitero di Sava. 
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A riscontro di quanto emerso nel corso del dialogo tra PANARITI Antonio e DI PALMO Massimo, circa Ia possibilita 

di vedersi all'indomani in campagna "Senti domaui all'una e mezza iu campagua ti trovo?" in assenza di ulteriori 

elementi , si rileva che in data 07 ottobre 2020, aile ore 13.06, il telefono di PANARITI Antonio aggancia Ia cella 
telefonica di contrada Rosea in Francavilla Fontana (BR). 

Sempre il 6 ottobre 2020, intorno aile 19, PANARITI Antonio effettua una cessione di stupefacente in favore di 

DESANTIS Cosimo come documentato dalle registrazioni raccolte, mentre si trova in sosta presso l'abitazione del 
fratello PANARITI Giancarlo, e riceve Ia telefonata di DESANTIS Cosimo con i1 qua1e fissa un appuntamento (QJ:Q& 
6877 R.I. 412/2020. all. T 474). 

Infatti, a1 termine della telefonata, PANARITI Antonio rivolgendosi al fratello (prog. n. 834 R.I. 778/2020. all. T 475) 
dice "si porta Ia roba, hai capito? Siccome ora sta elegante, ha detto "sto sotto a casa che sto aspettando". In effetti, 

PANARITI Antonio lascia 1'abitazione del fratello e raggiunge via Sicilia dove incontra DESANTIS Cosimo detto 
Mimmo. Dopo i sal uti, PANARITI Antonio risale in auto (prog. 835 R.I. 778/2020, all. T 476) . 
II 9 ottobre 2020: 

aile ore 13.37 PANARITI Antonio effettua una sosta in via Lago Maggiore, davanti casa di LEONE, scende 
dall'auto e scambia alcune battute, incomprensibili, con LEONE Massimiliano (prog. 2124 R.I. 219/2020, all. T 
47!). 

Aile successive 13.43 risale in macchina eva via (prog. 2125 R.I. 219/2020, all. T 478). 
Aile ore 13.52, PANARITI Antonio telefona a PANARITI Antonella e l'avvisa che sara da lei aile 5 (ndr.inteso aile 
17.00) (prog. 6967 R.I. 412/2020, all. T 479). 

Aile ore 18:42 (prog. 2134 R.I. 219/2020, all. T 480), PANARITI Antonio sale a bordo dell'auto ed ascolta un 
messaggio audio di TOMASELLI Fabio "si, ehm ti avviso io, ahh sto un attimo qua a Campo dei Fiori (ndr. 
contrada del Comune di Manduria) ti avviso un attimo io, aspetta dammi 10 minuti, il tempo che arrivo a casa 
capito, ancora vieni e devi aspettare (inc) . 
Ore 18:44 PANARITI Antonio ascolta un altro messaggio audio di TOMASELLI: allora ascolta sono le sette 
meno un quarto, aile ... se puoi e se vuoi aile sette puoi venire a casa, purtroppo non c'e, non lo so io capito 
(inc) e risponde con altro messaggio vocale "Fa' (appellativo usato da PANARITI Antonio per rivolgersi a 
TOMASELLI Fabio, ndr) semi viene vicino dove stai vengo a saltare ora, perche senno dopo e tardi dai" . 
Ore 18:48:01 PANARITI Antonio telefona a PADERI Monica e le dice che l'avvocato gli ha detto che Amerigo 
esce (dagli arresti, ndr) e lei no. PANARITI Antonio conclude Ia telefonata dicendo a PADERI Monica di 
richiamarlo. 

Ore 18:50:04 PADERI Monica telefona a PANARITI Antonio, questi le dice che ha provato a contattare l'avvocato 
senza riuscirci. 

Intanto, aile ore 18:53, PANARITI Antonio giunge davanti l'abitazione di TOMASELLI Fabio e chiama a voce alta 
"Fabiola", nomignolo col quale si rivolge a scherzosamente a Fabio. 

IllO ottobre 2020, tra le 11.46 e le 12.23, BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio sostano presso l'abitazione 
di PANARITI Antonella (prog. n. 2143 R.I. 219/2020. all. T 481). . 

Aile ore 12.49 PANARITI Antonio incontra TOMASELLI Fabio (prog. n. 2147 R.I. 219/2020. all. T 482). 
In serata, aile ore 19:04:06 PANARITI Antonio registra un messaggio audio destinato a TOMASELLI Fabio "vue 

Fa, per ( ... impreca ... ) come Ia mamma l'hafatta e, e come Ia mamma l'hafatta, se, insomma va, se manco sta 
motozappa e buona e non so proprio come dove dobbiamo am/are, boll". 
Ore 19:05:50 PANARITI Antonio ascolta un messaggio audio dal contenuto incomprensibile. 
Ore 19:06:58 !'auto termina Ia corsa in Via Sicilia a Sava (prog. n. 2159 R.I. 219/2020, all. T 483). 

L'll ottobre 2020, aile ore 7.43, PANARITI Antonio e a casa di LEONE Massimiliano detto Massimo, in Via Lago 
Maggiore 12 a Sava. PANARITI Antonio scende dall'auto, dopo pochi minuti rientra in macchina e si allontana (~ 
n. 2161 R.I. 219/2020, all. T 484). 
Aile ore 11.53, PANARITI Antonio, appena giunto presso l'abitazione di PANARITI Antonella, intrattiene con Ia 
sorella un importante dialogo, attinente le attivita di spaccio di stupefacenti, in particolare riguardo Ia cocaina e l'eroina 
(prog. n. 2170 R.I. 219/2020, all. T 485): 

PANARITI Antonella: che ce? 

PANARITI Antonio: madonna! 
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PANARITI Antonella: che e? 
( . .. cerca di azzittire il cane che abbaia .. . ) 

PANARITI Antonio: che e? 
PANARITI Antonella: mo stamattina ti stavo pensmulo io e Peppo, ma tulo sapevi (inc) ? 
PANARITI Antonio: che lzafatto? 

PANARITI Antonella: della nera! si 
PANARITI Antonio: Ia bianca? 

PANARITI Antonella: Ia uera, no Ia biauca! pero e sicuro, 1'/zo sentito io, lw detto io non ne voglio premiere .. 
PANARITI Antonio: io so che ha dato Ia bianca (inc) ma Ia 11era (inc) 
PANARITI Antonella: Ita detto clie (inc) ftamw detto Auto (inc) Ia macchina, 1w Ita detto, A/do proprio a Cardone 

" .. 11011 lo vedo pii't Babboscio ... ", si e girata Teresa e lia detto " ... (inc) 11011 mi voglio 
arrabbiare mai piit (inc) 

PANARITI Antonio: (inc) io so che (inc) II a detto clie Luigi sta damlo Ia nera ma Ia nera no, perclte se sa Peppe 

(BUCCOLIERO Giuseppe, ndr) Ia nera .. perclte a Sava, perclte a Suva, no 

Evidente nella circostanza che PANARITI Antonio e Ia sorella stanno commentando, negativamente, le notizie 

riguardanti tale Luigi, non meglio indicato, sui conto del quale circola voce che stia spacciando l'eroina "ha detto che 

Luigi sta dando Ia nera". La vicenda tocca anche PANARITI Teresa, che pare si sia tirata indietro da tale attivita. 

Un'attivita evidentemente non gradita neanche a BUCCOLIERO Giuseppe, contrario allo spaccio della nera, vale a dire 
l'eroina, su Sava. 

PANARITI Antonio, terminate l' incontro con PANARITI Antonella aile 12.02 riprende Ia marcia per giungere, pochi 

minuti dopo, a casa di LEONE Massimiliano (prog. n. 2171 R.I. 219/2020, all. T 48Q). 

1112 ottobrc 2020, aile ore 10.59 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sono in sosta presso l'abitazione di 

MALANDRINO Maurizio (prog. 2188 R.I. 2 19/2020, all. T 487) . 

Aile 11.46 PANARITI Antonio avverte Antonella che sta andando a casa sua e aile 11.48 risulta in sosta presso 

I' abitazione della stessa. Riparte aile 12.17 (pro g. 2190 e 2191 R.I. 219/2020, all. T 488 e T 489) ed aile 12.21 e 
nuovamente presso l'abitazione di MALANDRlNO Maurizio. I luoghi toccati da PANARITI Antonio, pur in assenza di 

ulteriori elementi di riscontro, depongono in senso positivo circa il reale coinvolgimento di MALANDRINO Maurizio 

in attivita pertinenti allo spaccio di stupefacenti, questa volta aile dipendenze della compagine savese guidata da 

BUCCOLIERO Giuseppe e non piu per conto del suo precedente fornitore CANIGLIA Giovanni . (sessione 10 -

ambientale di cui a! n. 79 - dispost~ con decreta n. 342/ 19 int. telematica a mezzo smartphone di CANIGLIA Giovanni 
in all. D 5). 

II 13 ottobre 2020, tra le ore 15.25 e le ore 16.10, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sostano presso 

l'abitazione di PANARITI Antonella (prog. 2231 R.I. 219/2020, all. T 490). 

In serata, gli spostamenti di PANARITI Antonio faranno registrare: 

una sosta davanti al Bar il Chiosco tra le 18.49 e le 18.50; 
una sosta tra Ie ore 18.53 e le 18.55 presso l'abitazione di PANARITI Antonella; 
subito dopo, come da prassi, una ulteriore sosta presso l'abitazione di LEONE Massimiliano. (prog. n. 2244 R.I. 

219/2020. all. T 491). 

CAPO 6) 

BERNARDI Angelo, BUCCOLIERO Giuseppe, DESANTIS Cosimo, DI PALMO Daniele, DI PALMO Massimo, 

PANARITI Antonella, PANARITI Antonio, PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa, TOMASELLI Fabio 
del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. 11. 309/1990 per avere, in diverse circostanze di tempo e luogo 

ed in esecuzione del disegno criminoso di cui al capo 1), BUCCOL!ERO Giuseppe e PANAR!TI Antonio illecitamente 
acquistato dai fratelli DI PALMO Daniele e DI PALMO Massimo, quantitativi non meglio precisati di sostanze 
stupefacenti del tipo cocaina e marijuana, successivamente ceduti a BERNARDI Angelo, DESANTIS Cosima, 
PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa, TOMASELLI Fabio ed altri soggetti non identificati, da destinare aile fasi di 

successiva rivendita. Con l 'apporto logistico di PANARITI Antone/la, che custodiva le sostanze stupefacenti per canto 

dell 'associazione. In Sava e Francavilla Fontana in data success iva al 15 ottobre 2020. 

II Gip- Doii.JJn Almn11dm Stmmd11i 156 ) 



Seguendo l'ordine cronologico degli eventi, si giunge agli accadimenti del 14 e 15 ottobre 2020, in parte gia anticipati, 

quando DI PALMO Daniele, unitamente ad altro soggetto non meglio identificato, viene ripreso all'interno del cimitero 

di Sava mentre incontra BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio. 

II 14 ottobre 2020, intorno aile 1 0.39, le riprese all'interno dell'area cimiteriale di Sava consentivano di registrare un 

importante incontro tra BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio con DI PALMO Daniele ed un soggetto non 
meglio identificato (immagini in all. F1). 

Dopa l'incontro, chiaramente riconducibile a vicende di droga, PANARITI Antonio, nel pomeriggio e a Francavilla 

Fontana nei pressi dell'abitazione di DI PALMO Daniele. 

Giunta in via Di Castri aile ore 17.43 (prog. 2269 R.I. 219/2020. all. T 492), dopa una sosta di 10 minuti, riparte, ed ~1 

suo rientro a Sava richiede ed ottiene un incontro con BUCCOLIERO Giuseppe, al quale riporta i contenuti 

dell'incontro con DI PALMO Daniele, e con il quale si inoltra poi in un luogo di campagna (prog. n. 2270 R.I. 

219/2020. all. T 493). 

Ore 18:11 :59 sosta in via Calabria. 

BUCCOLIERO: dobbiamo andare a qualche parte? 

PANARITI: si dieci minuti ci mettiamo 
Ore 18:12:52 BUCCOLIERO Giuseppe risale e si mettono in movimento con a bordo Antonio e Giuseppe ... 

PANARITf: (canticchia) 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

Ore 18:14:12 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

poi passiamo da Ia. 

ah! (canticchia) 

a propos ito di (..) con (..) 
23 ha detto . 

... 23 e cosi ... se tutto ... 27 e! 
no no if resto 27 esce .. . 
ti devo portare dalla nonna o a casa? 

quanta rientri? 

lunedi 
certo e propriooo ... vicino vicino (..) 

ah? 

Devi considerare ... una mezzoretta. 

come una mezzoretta 



BUCCOLIERO: solo il tempo di andare e di vedere (..) in caso andiamo ... passiamo e vediamo se (..) che io sto tutti 
i giorni (..) che adesso esce e fa Ia spia 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

noo ... tifa da serva a te .. .. na ... quello sta .. . e che ti (. .) ? 
( .. .) 

ma sempre qua sta quello ... na che forte ! ... 
pass a pa ... poi devi mettere Ia .... 
che devi rispondere? 

ehi? .. . va bene dai ... eee dieci. .. cinque .. . dieci 
dai ... ciao ... ciao ... ciao ... 

minuti .. .poi 

Ore 18:16:14 ]'auto si ferma in aperta campagna su una diramazione di Via Trento a Sava 

passo .... ah? ... va bene 

PANARITI Antonio, dopo aver incontrato BUCCOLIERO Giuseppe, aile ore 19.40 chiede a DESANTIS Cosimo 

quando possono incontrarsi, e questi risponde "aile otto e mezza" (pro g. 7100 R.I. 412/2020, all. T 494). 

All'indomani, illS ottobrc 2020, PANARITI Antonio, 

effettua una prima sosta davanti l'abitazione di LEONE Massimiliano (tra le ore 07.36 e le 07.42 prog. 2274 R.I. 
219/2020, all. T 495), 

aile 08.56 e nuovamente a Francavilla Fontana, e si ferma in via Baracca, nei pressi del Bar Nico (prog. 2277 R.I. 
219/2020, all. T 496); 

aile ore 09.12 e seguenti PANARITI Antonio, dopo aver scambiato alcune battute con un soggetto, riprende Ia 
marcia e si dirige verso il cimitero Sava. (prog. 2278 R.I. 219/2020, all. T 497) . 

Intanto aile 09.35, PANARITI Antonella riferisce ad Antonio che ha necessita di parlargli, i due prendono accordi per 
vedersi dal padre. (prog. 7108 R.I. 412/2020. all. T498). 

PANARITJ Antonio, nel pomeriggio, dopo alcuni contatti con PANARITI Teresa, effettua dei significativi spostamenti 

in agro di Francavilla Fontana, e dopo una breve sosta in localita SP53 in Francavilla Fontana, rientra a Sava presso 

l'abitazione paterna, dove, poco dopo, accompagnera anche BUCCOLIERO Giuseppe. 

Ore 14:35 :56: auto in sosta in Via Nazario Sauro n.56 a Sava (al civico n.53 abita PANARITI Nicola, padre di 
Antonio, ndr). PANARITI Antonio sale a bordo e si mette in marcia. 

Ore 14:43 :59: ]'auto, mentre percone Ia SP53 in direzione Francavilla Fontana, imbocca una strada secondaria sulla 

sinistra, percorre circa 600 metri, si ferma e inverte il senso di marcia per poi sostare qualche metro pii1 avanti (vds. 

annesso 1 e annesso 2). PANARITI Antonio scende dall'auto e si sofferma a parlare con qualcuno. La 

conversazione all ' esterno, a tratti incomprensibile consente di verificare I' incontro con un soggetto non meglio 

identificato, quale il P ANARITI riferisce ''fai per tre . . . (. .. ) a 70" (pro g. n. 2289 R.I. 219/2020. all. T 3). 

Ore 14:48:57 PANARITI Antonio sale a bordo e si mette in marcia diretto a Sava. 

Ore 14:57:53 l'auto si ferma in Via Nazario Sauro nei pressi dell'abitazione di PANARITI Nicola, padre di 

PANARITI Antonio. 

Ore 14:58:05 auto ferma in Via N. Sauro. PANARITI Antonio fuori dall'auto. 
Ore 15 :01 :29 PANARITI Antonio parla al telefono con BUCCOLIERO Giuseppe (vds. R.I. 412/2020 progr.7126). 

Ore 15:07 PANARITI Antonio, dopo aver prelevato BUCCOLIERO Giuseppe dal cimitero, torna nuovamente in 

Via Nazario Sauro n. 54 . Si sente l'apertura di una porta . .. 

Ore 15.20 PANARITI Antonio dice alia sorella Teresa che potranno vedersi "da/la mamma tra mezz'ora" (prog. n. 

2290 R.I. 219/2020, all. T 499). 

Aile successive 17.08, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sono nuovamente in via N. Sauro, a casa di 

PANARITI Nicola. Dopo una sosta di alcuni minuti, risaliti in macchina, caricano un qualcosa non meglio specificato e 

si dirigono verso casa di PANARITI Antonella; prima di raggiungere detta abitazione, BUCCOLIERO Giuseppe dice a 

PANARITI Antonio di controllare se vi fosse qualcuno. L'auto riparte con a bordo PANARITI Antonioe 

BUCCOLIERO Giuseppe (prog. n. 2293 R.I. 219/2020, all. T 500): 

om iss is 

Ore 17:11 :20 auto in movimento, a bordo PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe. 

PANARITI: no, tutti dietro metti/i 
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BUCCOLIERO: tutte cose. Clle sta lil dietro? 
PANARITI: tutti, tutti 

BUCCOLIERO: ah, ah 

PANARITI: (inc) sti cosi, li dobbiamo lasciare tutti, efacciamo una cosa (inc) 

om iss is 
Ore 17:19:00 !'auto si feFma avanti l'abitazione di PANARITI Antonella. PANARITI Antonio e BUCCOLIERO 

Giuseppe scendono dall 'auto . 

BUCCOLJERO: vedi sta qua/cuno? 
PANARITI: e uscita ... Antone/la COil(..) 

BUCCOLIERO: vieni Anto ... dai ... dai .. . (rumori in macchina). 

Quanta precede, alia luce .dei soggetti coinvolti e dei luoghi interessati dagli stessi, depone in senso positivo circa 

l'avvenuta presa in consegna di un quantitativa imprecisato di cocaina, con ogni probabilita Ia stessa sostanza di cui si 

parlera il 28 ottobre 2020 successivo, nei dialoghi registrati tra PANARITI Antonio eDT PALMO Massimo, quando i 

due si confronteranno sulla qualita dello stupefacente. Tale considerazione, frutto della ricostruzione oggettiva dei fatti 

accaduti, viene supportata dall'indicazione che BUCCOLIERO rivolge a PANARITI, prima di accedere a casa della 

sorella, una frase significativamente rivolta a verificare che non vi fossero persone che avrebbero potuto verificare i !oro 

illeciti. Peraltro, che l'abitazione del padre di PANARITI Antonio fosse utilizzata come "cupa" dello stupefacente, e un 

dato ampiamente acquisito nel corso delle indagini, ed in quest'ottica, i tre accessi susseguitisi a poca distanza nel corso 

dei fatti riportati, ne attesta Ia costante funzionalita. Detta abitazione inoltre, strategicamente ben si presta ad essere il 

primo punto d'arrivo della stupefacente, il primo punto d'appoggio, poiche rispetto a quella di PANARITI Antonella, 

che si trova dalla parte opposta Sava, risulta motto vicina alia strada che collega Sava con Francavilla Fontana, vale a 
dire il luogo di partenza della droga. 

Aile 20.13 PANARITI Antonio, proveniente dal Bar II Chiosco, effettua una sosta davanti l'abitazione di LEONE 
Massimiliano e chiama Massimo. (prog. 2301/2302 R.I. 219/2020, all. T 501 e T 502). 

II 16 ottobre 2020, aile ore 12.30 (prog. 7154 R.I. 412/2020. all. T 503) DESANTIS Cosima dice a PANARITI 

Antonio che sta passando dalla sua abitazione. 

Aile ore 12.40, PANARITI Antonio effettua una sosta in via Sicilia ed incontra DESANTIS Cosima detto Mimmo. I 

due si salutano aile ore 12.46 (prog. 2320-2319 R.I . 219/2020, all. T 504 e T 505). 

Aile 15.26 PANARITI Antonio effettua una breve sosta in via N. Sauro nei pressi dell'abitazione paterna. (QIQ& 

2313 R.I. 219/2020. all. T 506). 
Aile ore 16.58 PANARITI Antonio chiede a PANARITI Teresa se possono incontrarsi. (prog. 7163 R.I. 412/2020. 

all. T 507). 
Infine, aile ore 18.12 PANARITI Antonio chiede a DESANTIS Cosima di passare da lui in serata. 

Intanto, il 17 ottobre 2020, pochi giorni dopo l'esecuzione del blitz dell'operazione "CUPOLA", BUCCOLIERO 

Giuseppe e PANARITI Antonio, all'interno dell'ufficio cimiteriale leggono l'ordinanza, soffermandosi, come ovvio che 

sia, sui contenuti riportati aile pagine 120 e 150 dell'ordinanza stessa, che tratta l'intercettazione tra BUCCOLIERO 

Giuseppe e CANIGLIA Giovanni (sessione I 0 - am b. Di cui a! n. 79 - dec. 342/19. allegata D5) e I 'imposizione del 

fermo ai fratelli Malandrino (ore 16.36.03, prog. n. 8308 R.I. 220/2020. all. T 507bis): 

Pos. l6.40 .10 
BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

vai a pagina I 00 .. 
( .. .) 
... 150 .. 
(..) 

... rumori di sfoglio .. e pausa .. 

BUCCOLIERO: ( .. .) 150 .. . no .. no (. . .) 
(abbassano il tono della voce, leggono e commentano 

Pos. 16.43.12 .. 

BUCCOLIERO: a 120 vai... 

PANARITI: p er il sangtte .. (imprecazione) .. dentro .. ecco perche lo riporta dopo .. 

T!Gip - Doii.Jsn Alwnnr/Ju Smllfllini 159 



BUCCOLIERO: ( .. .) 

PANARITI: .. . ah. . 

. . continuano a leggere e commentare a bassa voce .. . 

.. pos. 16.47.31 .. . 

BUCCOLIERO: ( .. .) di merda (..) 

PANARITI: mannaggia li muert della mamma .. (imprecazione) 
BUCCOLIERO: ( .. .) Machi e questo .. questo chi e .. ? (..) 

.. abbassano il tono della voce rendendo incomprensibile le parti utili del discorso ... 
pos.16.48.00 

PANARITI: .. mannaggia i morli della madre ... (bestemmia) .. 
BUCCOLIERO: veramente .. 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 

PANARITI: 

Pos. l6.50.00 

PANARITI: 

BUCCOLIERO: 
PANARITI: 

.. eh.. 

(. . .) 
(..) 

chi cazzo e? (..) mannaggia (. .. ) anche a questa lo dice .. . anche a questa l'ho ha della .. 

(..) 
(..) 

(ndr. riporta testualmente alcuni passi dell'o.c.c. operazione Cupola relativi al tratto in cui si fa cenno a BERNARDI 
Angelo) 

PANARITI: 

BUCCOLIERO : 
sene andato Andrea(. . .) 

ah..? 

PANARITI: e (. . .) teneva uno sposalizio (. . .) 
abbassa il tono della voce 

BUCCOLIERO: ( .. .) 

PANARITI : 

16.58.49 

BUCCOLTERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

PANARITI : 

BUCCOLIERO: 

(Iegge testuali le parole de /1'0. C. C. relativi ad uno sposalizio) 

ecco perche dicevo stalli zillo (..) cimitero .. 

(. . .) 
ha mandata Ia lei/era a tutti li dentro .. 

(..) 
( .. .) 

17:04:29 Si sente Ia chiusura della porta 

II 18 ottobre 2020: 

PANARITI Antonio tra le 08.16 e le 09.07 effettua una sosta presso l'abitazione di PANARITI Antonella (prog. 

2349- 2348 R.I. 219/2020, all. T 508 e T 509). 

Aile ore 09.27 PANARITI Teresa chiede al fratello Antonio se possono incontrarsi (prog. 7211 R.I. 412/2020, all. T 

510) e questi, aile 09 .30, effettua una sosta nei pressi di casa di Teresa. Andni via aile 09.57 (prog. 2348 R.I . 
219/2020, all. T 509). 

Aile ore 11.12 (prog. n. 2345 R.I. 219/2020, all. T 511) PANARITI Antonio raggiunge e sosta in Via Lago 

Maggiore 12, davanti l'abitazione di LEONE Massimiliano. 

Infine aile 11.47 (prog. 7217 R.I. 412/2020, all. T 512) DESANTIS Cosima chiede a PANARITI Antonio se puo 

pass are da lui, appena term ina di lavorare, e questi risponde "no a quell 'ora non ci sono, poi passo io". 

Il19 ottobre 2020: 
- tra le ore 07.22 e le ore 07.24, PANARITI Antonio effettua una sosta in Torricella nei pressi di via Rosario 53 (PJ:.Q&:. 

2342 R.I. 219/2020, all. T 513). 

Tra le ore 12.24 e le 12.57 effettua una sosta in via Lago Maggiore davanti l'abitazione di LEONE Massimiliano 

(prog. 2373/2374 R.I. 219/2020, all. T 514 e T 515). 

II 21 ottobre 2020: 



- aile ore 12.22 DESANTIS Cosimo chiede a PANARITI Antonio di poterlo incontrare. I due si danno appuntamento 

alia Villa Nuova (prog. 7293 R.I. 412/2020. all. T 516) dove, poco dopo, tra Ie 12.41 e le 12.46 PANARIT! Antonio 
effettua una sosta e scende dall 'auto. (progg. 2413 e 2414 R.I. 219/2020, all. T 517 e T 51 8). 

- Nel pomeriggio tra Ie 17.23 e Ie 17.34 (progg. 2424 e 2425 R.I . 219/2020, all. T 519 e T 520) PANARITI Antonio 
sosta presso l'abitazione di sua sorella Antonella. 

Il22 ottobre 2020, tra le 15.47 e le 16.14 PANARITI Antonio incontra TOMASELLI Fabio nei pressi dell'abitazione 
di quest'ultimo (prog. 244 7-2448 R.I. 219/2020, all. T 521 e T 522). 

II 24 ottobre 2020, PANARITI Antonio incontra LEONE Massimiliano detto Massimo e DESANTIS Cosimo detto 
Mimmo: 

- Aile ore 17.27, dopo una breve sosta davanti al bar II Chiosco, PANARITI Antonio giunge davanti casa di LEONE 
Massimiliano detto Massimo e scende dall'auto. Lascia l'abitazione di LEONE aile 17.50 (prog. 2492-249JR.I. 
219/2020, all. T 523 e T 524) . 

Subito dopo, aile ore 17.51 , PANARITI Antonio chiede a DESANTIS Cosimo se fosse in casa ed alia risposta 
affermativa gli dice che sarebbe passato (prog 294 R.I. 1193/2020. all. T 52 5). 

In effetti, PANARITI Antonio tra le ore 17.55 e le 17.59 risulta in sosta in via Giusti n. 27, nei pressi dell'abitazione di 
DESANTIS (progg. 2493/2494 R.I. 219/2020, all. T 524 e T 526). 

II 25 ottobre 2020: 

- tra le ore 08 :07 e le 08.24 PANARITI Antonio effettua una sosta a Torricella in via Rosario 45. (prog. 2497-2499 
R.I. 219/2020, all. T 527 e T 528). 

- Aile ore 09.24 BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio giungono presso l'abitazione di PANARITI 
Antonella e vi rimangono fino aile I O.I8 successive. (pro g. 2503/2504 R.I. 219/2020, all. T 529 e T 530) 

Aile successive I 0.35 PANARITI Antonio e nuovamente a cas a di PANARITI Antonella; aile I 0:36, risalito in 
macchina, si allontana ed aile I0.39 e presso I'abitazione di LEONE Massimiliano in via Lago Maggiore n. I2, dove 
rimane sino aile I 0.48 (pro g. 2505-2506 R.I. 2I9/2020, all. T 531 e T 532). 

Infine, aile ore I2.40 PANARITI Antonio raggiunge l'abitazione di TOMASELLI Fabio (prog. n. 2509 R.I. 
219/2020. all. T 533). 

II 26 ottobre 2020 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe all ' interno dell'ufficio cimiteriale di Sava fanno 

cenno ad Andrisano, uno degli arrestati dell'operazione "CUPOLA" (prog. n. 8512 R.I. 220/2020. all. T 534) . 

Nel pomeriggio, PANARITI Antonio incontra TOMASELLI Fabio (prog. n. 2528 R.I. 219/2020. all. T 535): 

om iss is 
17.09.54 

PANARITI Antonio raggiunge Ia SP 93- Manduria (presso l'abitazione di TOMASELLI Fabio) 

PANARITI: Fabio? C'e Fabio signora? 

17:11:11 

TOMASELLI: 

PANARITI: 

... ci vuole quella bianca 
quell a bianca ...... non iio cap ito .. . 

om is sis 

Aile 17.27 PANARITI Antonio lascia l'abitazione di TOMASELLI Fabio ed aile 17.37 raggiunge casa di PANARITI 
Antonella, dove restera sino aile 17.50 (pro g. 2529-2530 R.I . 2I9/2020, all. T 536 e T 537). 

II 27 ottobre 2020, aile ore 12.55 (prog. 7316 R.I. 219/2020, all. T 538), DESANTIS Cosimo riferisce a PANARITI 

Antonio che lo raggiungera a breve. 

I fatti del 28 ottobre 2020. 
Tra le 11.17 e le 11.50 PANARITI Antonio sosta in via N. Sauro nei pressi dell 'abitazione del padre (progg. 2553 e 

2554 R.I. 219/2020, all. T 539 e T 540). 

Nel primo pomeriggio, come gia anticipate, PANARITI Antonio incontra DI PALMO Massimo. 



Accadeva che PANAR1TI Antonio, aile ore 14.11 raggiungeva Francavilla Fontana, incontrava un soggetto, non meglio 

identificato, al quale riferiva di avere urgente bisogno di incontrare DI PALMO Massimo, e da questi riceveva 

indicazioni per raggiungere Ia sua abitazione, dove non vi era mai stato, dato che i suoi incontri con DI PALMO 

Massimo si erano svolti sempre presso Ia villa sita in Contrada Santa Croce-Specchia (annotazione di p.g. in all. D 12). 

Ore 13.58.39 (prog. n. 2563 R.I. 219/2020. all. T 541) : 

PANARITI Antonio raggiunge e sosta in via Cesare Battisti, 40- Francavilla Fontana. Scende dall'auto e conversa con 
un uomo non identificato. 

Uomo: dobbiamo prendere prima il caffe e poi lo chiamiamo 
PANARJTI : senti, ma gli devi dire urgente, urgente; dove sta, sta! 

(Prog. 2564 R.I. 219/2020, all. T 542): 

Ore 14:17:24: auto in sosta in Via Cesare Battisti n. 42 a Francavilla Fontana (vds. annesso 1). PANAR1TI Antonio sale 

a bordo mentre parla con un soggetto sconosciuto, all'esterno dell'auto . 

Soggetto n.m.i .: ... se eri venuto dieci minutifa avresti trovato Massimo; 
PANAR1TI : 

Soggetto n.m.i. : 

PANAR1TI: 

Soggetto n.m.i.: 

PANARITI: 

Soggetto n.m.i.: 

PANARITI : 

ora vengo, ora vengo; 
(inc) 

fino, fino a dove an·iva lo stop mifaccio capace, dove sta Ia stJ·ada che si sale e che si scende; 
(inc) 

ok, io costeggio ... quell a che sale! 

quell a che sale, sub ito dopo fino a/ pub; 
ok; 

Soggetto n.m.i.: un pezzo di strada che va a senso unico; 
PANARITI: prima che inizia a sa/ire; 
Ore 14:17:52 L'auto si mette in marcia ed aile ore 14:20:56 raggiunge in Viale Francia n. 21 a Francavilla Fontana. 

PANARITI Antonio scende dall'auto . 

Aile 14.24 Dl PALMO Massimo e in macchina con PANARITI Antonio e durante il cammino per Sava (prog. 2565 

ore 14.24 e segg., all. T 543) dialogano tranquillamente del !oro business, chiarendo il motivo del !oro incontro, Ia 
qua/ita della cocaina acquistata dalla compagine savese, della quale PANAR1TI Teresa aveva lamentato Ia scarsa 

qualita. 

DIPALMO: 
.. . stralcio conversazione di riferimento ... 

ancora porti qualche ossa Antonio? 

PANARITI : no ... che ossa 

Tratto incomprensibile 

Ore 14.26.11 

DIPALMO: 

PANARITI: 

DI PALMO: 

PANAR1TI : 

DIPALMO: 
PANAR1TI : 

DI PALMO: 

PANAR1TI : 

DI PALMO: 

PANAR1TI : 

DI PALMO: 

PANAR1TI: 

DIPALMO: 

PANAR1TI: 

DIPALMO: 

PANAR1TI: 

DIPALMO: 

basta che e tlura ... dobbiamo rare le prove a casa per vedere proprio adesso clle G .. J e sparito. 

meglio ... te Ia prendi .. e fai... 

ell! 

(..) ... cosi . 
si (a a polvere 

proprio si ... 
a polvere peri> 
sifa .. sifa ... 

no ... ma tutte e tre uguale ... nii! 
ma if (atto lo sai cos'e? perche vedi oh ... non c'era questa ... come arrivai ( ... ) ha detto ... che cazzo ... 

flo detto ma che cazzo (acciamo ... (inc). 

(inc) see questa? 
questa questa questa questa qua deve essere! 
questa levane due, devi dire ... questa o questa? . (. .. ) 

vedi questa quant'e diversa ... guarda questa 

questa ... questa e 
e ... come cazzo e che if colore e tfiverso 

Ia bianca ... 



... tratto incomprensibile ... 

DI PALMO: questa perclte Ia tengo ... vedi percl1e se11110 dicono cite l'abbiamo aperto G .. J ? 
PANARJTI: alt siii ... 110 stava infatti ... no no stava ... laaa 

DI PALMO: 1100 ••• e perc/1e devo dire.(. .. ) eli lascio proprio apposta. 
PANARJTI: (. .. )con/a(. .. ) (. .. ) .. stava. 
DIPALMO: 
PANARJTI: 
DIPALMO: 
PANARJTI: 
DIPALMO: 
PANARJTI : 
DIPALMO: 
PANARJTI: 

DIPALMO: 
PANARJTI: 

DIPALMO: 
PANARJTI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARJTI: 
DIPALMO: 
PANARJTI : 
DIPALMO: 
PANARJTI: 
DIPALMO: 
DIPALMO: 

PANARJTI: 
DIPALMO: 

PANARJTI: 
DI PALMO: 

Breve pausa 

(. .. ) per vedere se Ia /asci. 
si si ... 
( ... )per sei mesi. 

11011 lo vedi questo sportellino ... no11 ci sta proprio ... sembra cite 11on ci sta (. .. ) 
(inc) perb non gli ltai usciti (inc) 
(. .. ) no per adesso 
(. .. ) 
praticamente siccome abbiamo seppel/ito due morti (inc) 
elt! 

come viene lui( ... ) Giusto? 
(inc) adesso vediamo (. .. ) quando vai 
io ... /'flo sentito adesso e flo detto ... Pi ... quando vai aprine ( ... ). 
uhf 

e fi fw aperti ... qubu/i stava (. .. ) (. .. ) lliiO ••• due ... e cfli ['/ta persa? giii flo visto ... flo detto 0/t? 

L 'aeroplauo dove sta ... se 11 'e andato 
no 

poi...e uscito 
(inc) ... (. .. ) e se quello e 
poi ti esce poi con (. .. ) 
(. •• ) llll piJ COil ••• 

come Ito fatto cosi ... stava ... come /10 jatto cosi lw jatto cosi 
mi sono (inc) 
(. .. ) 
si e jatto cosi olt I 

ve be ... IWil dico cite e uormale periJ dobbiamo vedere quanto ... adesso tanto ... sta qualcuno per 

andarla a prendere? 
per forza a lei dobbiamo chiamare. (. .. ) 
( ... ) dai ... andiamo a casa tli quell'altro ... vai. 

Nella prima parte del dialogo tra DI PALMO Massimo e PANARJTI Antonio si colgono gli importanti riferimenti alia 

cocaina ceduta da DI PALMO Massimo alia compagine savese ed aile perplessita mosse da PANARITI Antonio, che 

riferisce al suo fomitore che, insieme a BUCCOLIERO Giuseppe, non appena hanno aperto il "pacco", ha verificato 

che fosse polverosa, ed in piu, ha notato che non vi era l'aeroplano, chiaramente riferito allo stemma impressa sulla 
panetta, che spesso <,:ontraddistingue origine e qualita dello stupefacente. Dal suo canto DI PALMO Massimo, quasi a 

certificare l'origine e Ia qualita dello stupefacente, mostra a PANARJTI Antonio alcune foto dello stupefacente stesso, 

foto che per sua stessa ammissione, conserva per garantire ai suoi clienti di aver ceduto lo stupefacente, cosl come lo ha 
ricevuto. 
Altro aspetto di interesse risiede nella circostanza che, alia richiesta del DI PALMO circa Ia possibilita di verificare 
materialmente Ia qualita dello stupefacente, PANARITI Antonio replica dicendo, che per tale verifica, devono 
obbligatoriamente interpellare PANARITI Teresa, che da ll a poco verra convocata presso l'abitazione paterna di via N. 

Sauro. 

La conversazione prosegue: 
DI PALMO: ... ( ... ) piujorte. (. .. ) semzo teniamo quell'altra 

PANARITI: 
DIPALMO: 

PANARITI: 

DI PALMO: 

all ora ... domani matt ina 
eh! 
aspetta ... tifermi? 

no 



PANARlTI: 

DIPALMO: 

PANARlTI: 
DI PALMO: 

PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARlTI : 
DI PALMO: 
PANARlTI : 
DIPALMO: 

PANARITI : 
DIPALMO: 
PANARITI : 

DI PALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARlTI: 
DI PALMO: 
PANARlTI: 

DIPALMO: 
PANARlTI : 
DIPALMO: 
PANARITI: 

DI PALMO: 
PANARlTI : 
DI PALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 

.. . prosegue ... 

come la vedono (inc) I 

nonce n 'e Antonio. ( .. ) !a qua/ita devi sent ire ( .. ) ho capita di (inc) 

( .. ) Ia qual ita ( .. ) 

ah? 

if cazzo cacano come vedono .. . quello .. . 

e si fissano .. . 

fann o un attimo if ( .. ) 
se !a qual ita e forte ( .. ) 

e mica uno dice 
(inc) 

che cosa? ho detto ... senti .. . (inc) 
( ... ) e forte proprio. lo sto venendo per vedere pure com 'e all! ... non .. 

tutti .. 0 non e che 

( .. .) 

pero io lzo visto ... si si ... pero io ho visto clle I' aereo 
uh f 

... clle tu mi dicesti l'aereo ... ancora non clle ... (inc) l'aereo dissi 

(inc) ? 

(inc) no ... cite giusto clle l'aereo esce ... facesti poi tutti i pensieri 

/'flo fatto mettere io l'aereo se no (. .. ) (. .. )premiere i soldi 

ieri ... ( ... ) ... per fare Ia differenza ... mi de vi dare zma stecclletta di quelli 

eh! 

lw fatto cosi (mlr. si registra if tipico rumore dell'assaggio della cocaina) invece questa fa cosi... 

capito? E poi quell a faceva qua sopra e (inc) questa non (. .. ) 
no no no. 

che ( .. ) ? 

no (inc) per f orza di quello (inc) almena (inc) da 0 93 a 0 96 deve dare p erforza 

e io mi stavo aspettando altro .. . adesso te lo dico .. . e a/lora come dicevo .. . che devofare? 

no ma e forte te lo dico io qumul'e! basta qualcuno a cui lo facciamo vedere ... te lo dirit. .. a occlti 

clliusi a meno clle ... adesso ee (inc) 

PANARITI Antonio e DI PALMO Massimo continuano a confrontarsi sulla qualita dello stupefacente, PANARITI 
Antonio fa cenno alia prova dell'assaggio e DI PALMO Massimo parla delle percentuali di principio attivo da 0.93 a 

0.96, precisando che Ia sostanza "e (orte" ed un eventuale intenditore, glielo potrebbe confermare ad occhi chiusi. 
Da evidenziare il tratto in cui DI PALMO Massimo precisa che "teniamo que/l'altra", un plurale che chiaramente 

richiama al suo gruppo di appartenenza, che, come ampiamente riscontrato, risulta essere quello familiare . 

. .. continua 

... da ore 14.39.10 .. . 
PANARITI: (inc) ... qui abita ... qui abita TOMASELLI 

(inc) DI PALMO: 
PANARlTI: 

PANARITI: 

(inc) qui abita if fratello, qui aveva le case Mimmo (. .. ),periJ Mimmo ora aile palazzine abita (. .. ) 

questa cas a Ia tiene (. .. ) if figlio (. .. ) Questa e Ia strada intema, questa e Ia strada della stazioue, 

qua abita (. .. ) 

om iss is 
(inc) aspetta vicino a/ Cristo dove sta mamma (coordinate GPS 40° 24~ 35.417", 17° 33' 58.415" 

intemo del Cimitero di Sava). Dove sta Cristo sta mamma sepolta. Sto arrivando. 

om iss is 

Dopo una breve sosta all'interno del cimitero di Sava, i due a bordo dell'auto monitorata, si dirigono verso via N. 

Sauro, per raggiungere l'abitazione di PANARlTI Nicola, padre di Antonio. Durante il tragitto PANARITI Antonio 

telefona a sua sorella Teresa, dicendole di raggiungerlo a casa del padre, con il mangiare dei cani, una locuzione 
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chiaramente allussiva al trasporto della cocaina presso l'abitazione paterna, dove, poco dopo, alia presenza di DI 

PALMO Massimo, i tre provvederanno alia verifica del "materiale" (prog. 7344 R.I. 412/2020. all. T 544): 

PANARITI Teresa: Ollu!? 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 
PANARJTI Antonio: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 

PANARITI Antonio : 

PANARITI Teresa: 

Teresa dove stai? 

a casal 

all! .... senti .... 
si adesso, adesso ... 
no clle papa ... no, non lzai capita .... 
all ... 

clze vieni a fare 1111 sa/to a cas a di papa!? 
eft! adesso dai ... sto venendo! 

elti? 

clze c'e? 

... Tere ascoltami ... mi de vi fare tm bene pero ... 
dimmi ... 

devi venire a fare tm sa/to a casa di papa e devi ... 
si! 

PANARITI Antonio : 
PANARITI Teresa: 

portare "le cose del cane" liz! (intende dire che !a sorella gli deve port are i soldi ndr.) 
si, si, si ... 

PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Antonio: 
PANARITI Teresa: 

ok?! 

... llai ragione ... lzai ragione ... 

... dai che ti sei scordata ... !lOll fare tanli ... 

no, 1w •.• sto venemlo ecco! · 
om iss is 

DJ PALMO Massimo e PANARITI Antonio, dal cimitero raggiungono via N. Sauro, durante il tragitto i due si 
confrontano ancora sulla qualita dello stupefacente (prog. 2566 ore 14:54 R.I. 219/2020. all. T 545): 

14:55:45 

DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 

PANARJTI: 
DI PALMO: 

PANARITI: 

DIPALMO: 

PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 

om iss is 

(inc) 

questa e una Maserati (inc) ora ti devo far vedere ... 
questa e forte ... se par/iamo di questa forte e piil forte questa! 

!a devo fare vedere a tutti. 

come ti liberi escine tmo .... che se parliamo di come e forte ... 

(inc) questi ... adesso che vedono che (.. .). .. eh? (...) mi spiego (...) ? 
(...) 
cioe ... IWII se ne vmmo, qua praticamente non se ne vmmo quando ... per quanta so no imbedlli, 

idioti, non sene vanno con ... llai capita? 
e lo so (inc) forte forte (inc) quando (. .. ) e si melt e .. . vedi ... forte ... llOil te Ia prendono (. .. ) se parliamo 

di materia/e vera materiale .. . se una cos a e huon a ( ... ) che llOil (inc.) puoi trovare Ia ( ... ). 
se casomai a lei ... hai dato que!! a divers a ... 
no, !lOll so da dove l'lw pres a ... anzi ... se Ia fai port are Ia (inc) 

quell a e figlia di putt ana ... 

ora g/ielo devo dire proprio 
no? pero quella efiglia di puttana. Va bene poi quanta scendiamo ... allora .. . questa quae casa di (inc) 

non sta quasi mai nessuno ... non c'e quasi mai nessuno (inc) 

DI PALMO: (inc) 

PANARITI: Un attimo ci vuole (inc) 

(si accavallano le voci) ... Tratti incomprensibili 

Sostano in via Sauro 52 e scendono dall'auto. 
om iss is 
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Dopo l'incontro in via Nazario Sauro, PANARITI Antonio e DI PALMO Massimo, risaliti in macchina, mentre 

raggiungono nuovamente il cimitero, riprendono a parlare della qualita della cocaina e del grado di purezza 
(prog. 2567 R.I. 219/2020. all. T 54Q): 

PANARJTI : con Ia super Panda ehi! 

DI PALMO: (ride) mi stavano purefacendo rimanere male(..) o no? 
PANARJTI: che cosa? 
DI PALMO: 
PANARJTI : 

DI PALMO: 
PANARJTI: 
DIPALMO: 

PANARJTI: 

DI PALMO: 
PANARJTI: 

DI PALMO: 
PANARJTI: 
DI PALMO: 
PANARITI : 

DI PALMO: 
PANARITI: 
DI PALMO: 
PANARITI: 
DI PALMO: 

PANARlTl : 
DI PALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARJTI: 

DIPALMO: 
PANARJTI: 
DIPALMO: 

PANARJTI: 

DIPALMO: 
PANARJTI: 

DIPALMO: 

PANARJTI: 
DIPALMO: 

PANARITI: 
DIPALMO: 

PANARITI: 

stavo rimanemlo male 

no, no, male olw ... no ... /o sai cos'e? ascolta ... uno si aspetta 1111 aereo e non /'Ita trovato ... se l'espetta 

gial/ina ... e non 1'/w trovata 
se io ti dico che (. . .) 

se l'aspetta dura e non /'Ita trovata 
e quel/a ... hajatto 093 

e che ne so 

e se ti dico cite quel/a e Ia base 0 93 

pero ... 

io devo dare if campione ad altri tree devo (. .. ) e poi ti jaccio vedere ... che quella e 0 93 

per a 
0 98 ancora ... e if massimo 

pero uno si aspetta capita? 

e il massimo. 

pero e normale che uno ti .. . 
e if-massimo. 

pero e normale che io ti dovevo venire a chiamare ... ti ricordi? 

no ... sono venula pure io perche non sapevo nemmeno io niente ... perche si crede che forse e qualcuno 
proprio (..) 

poi ho sentito che veniva con (..) che me ne fotte 

no io adesso devo vedere lui che tiene (..) 
(. .. ) 
poi escili con (..) 

noo e che (. . .) 

restano i (..) restano .. .poi ... poi cazzi di questi (..) si vede che sono rimasti (..) 
si ... deve essere di (..) 

poi viene e scappa subito perche dice ... la qua/ita(..) quella e rimasta di (. . .) ? 

no ... ecco perche l'ha detto ... "questa qua ... non e no? capita? Si crede che (..) 

a des so (..) pure 

appunto ... (. . .) 

( .. .) volevano questa ... dico ... non ne ho phi. (..) 

(...) e andata la ... giustamente (...) 

( .. .) manca ... l'articolo e /'hanna mandato .. . ho detto 
si. 

per esempio ... la cosa che ti posso assicurare e che e dolce .. . rimane il (...) ma (...) sotto 
apposto . 

. . . conversazione incomprensibile ... 

I due quindi, giungono nuovamente nel cimitero di SA VA dove," a suggellare l'incontro, intervengono le riprese che 
rilevano BUCCOLIERO Giuseppe, PANARJTI Antonio e DI PALMO Massimo mentre si intrattengono nei pressi della 
struttura denominata il Tempietto (all. F 2). 

A seguire, PANARJTI Antonio e DI PALMO Massimo salgono in macchina, effettuano un giro in Sava, e riprendono a 
parlare dell'incontro con PANARITI Teresa (ore 15.25 e segg. prog. 2568 R.I. 219/2020. all. T 547): 

DI PALMO: adesso manca per questa no? 

PANARJTI: si ... mo se n 'e andato ... mo se n 'e andato eee ... a (. . .) quello la ... poi ha cominciato a vedere. (...) 

no ... non ci (. . .) nessuno la .. . Cosimo (ndr. riferito a STORING Cosima(. . .). .. 

DI PALMO: ho vista a Peppo .. . 
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PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DI PALMO: 
PANARITI : 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI : 

DIPALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARITI : 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DI PALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 

Cosimo .. . 

e qua/cos a ci sta nascondendo pure a noi. 
si 

abbi fede gli dico 

si 

noo .. . io non lo so io parlo franco .. . 
ultimamente facciamo figure ... tieni ... non sbagliamo pero ... non sbagliamo per adesso. 

mo che /'flo vista ... ti dico che l'ha presa da qua/che altra parte at mille per mille mi taglio Ia testa 
non sbagliamoci ... quella sicuro ... fino adesso ... dico. ( .. ) 

quel/a e rimasta quando ha vis to a me 
gia che ha capita 

perche sa che alia fine non ... non mi 
a parte 

che non mi muovo per niente io 
no que/la 1w ... mo ti dico io ... due cose ( ... ) qualclze volta hanno fatto ... allora ... quelli ... allora ue Mil 

(Massimo) (. .. ) come primo so11o invidiosi... voi avete visto come abbiamo "azziccato" con voi no? 
( ... ) 
(inc) 

poi sappiamo pure( .. ) tifaccio vedere (..) pero c'e una cosa .. . allora .. .primo che ( .. ) tu dici 

noi che stiamo in Puglia ... 
no no 
che aile persone comefai (inc) ate o aile persone .. . ho preso accordi ... io persona/mente 

a !lora Ma (Massimo) .. . io ti par/a di un .. . 

se no .. . ( .. .) 
io par/a con te 
(inc) se no ( .. .) poi /asci( .. ) 

no ... no .. . no ... io sto prendendo ... proprio con tee Pino lo sa ... di qua .. . con lui e ... mi metto d'impegno e 

vedi .. . paga ( .. ) ... interessa a me ... quanta esce esce. 
no no ... qual' e il problema 0 

se if problema e che dice qualcosa che non va (inc) che ( .. .) se dice qualche cosa ... me Ia devi dire( .. .) 

a/lora if tliscorso e questa ... come ha visto che abbiamo iniziato ad avere i rapporti tm po' piu ... no? 

esatto ... no .. . questo lo dico io invece di .. . 
no? e poi dice ... pizza adesso gli raccontano quando a11tliamo tutte le volte che andiamo 

non ti ( .. .) 

quando andiamo 

no ... io l'ho detto in faccia .. . Tere (ndr. Teresa) Ia cos a nostra .. . 

che stanno andando ... 

(inc) 

tm amw clle stan no am/an do da quello ... il problema e questo ... che da queste parli no! oil ... ogni 

tanto tleve trovare Ia scusa che va ... adesso a Roma ... senli ogui tanto ... io sto andmulo a 

Milano ... poi aRoma ... 
pero io (inc) 
pero a qualche parte stan11o antlamlo ... a qualche parte stamw mulmulo sicuro sicuro sicuro (inc) e 
sicuro clze questa cosa ... e sicuro? 
no questa qua ( .. .) 
(. .. ) .. . noi siam a convinti che andavano pure da (inc) 

aaah ... adesso ho capita. ( .. .) aaa .. 

(inc) sono ... e bastarda .. perche... perche dici 
e quindi adesso vuole scappare. 

e ha vista .. . 

e vuole scappare ... 

( ... )lei dice( .. .) chefa tanto e ( .. .)dove cazzo si e visto mai 

te lo dico io e impossibile; 



PANARITI: 

DIPALMO: 

PANARITI: 

DI PALMO: 

PANARITI: 

Dl PALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 

PANARITI: 

Dl PALMO: 

PANARITI : 

DI PALMO: 

e impossibile 

no perche prima ... io so che ne consumava? 

no prima clze usciva Pino ue cousumava molta. 
eh! 

che poi (. . .) 
ahi voglia ... 

come e uscito Pino lza iniziato piu poco 

ma perche .. . quando e successo ilfatto ... la ... quando e successo 
bravo ... 

e successo if batti becco. 
bravo, bravo 

if fatto che lei li prese e mi man do a dire (inc) 
PANARITI : 

DIPALMO: 
bravo ... a/lora adesso cheja Ia signorina ... siccome sa che Pino praticamente 

non sta an cora qua con (inc).? 
PANARITI: 

DIPALMO: 

PANARITI: 

DIPALMO: 

si 

(inc) con ( .. .) 

si ... no (inc.) 
allora ... non sene e andata phi? 

PANARITI : no ... ( .. .) a/lora praticamente e successo questa e successo che .. . come ha vista che ... se e 
quell a ... gum· dam i 

Dl PALMO: uh 
PANARITI : esce .. . a/lora che fa ... dice sempre che e mezzo e (inc) ji10ri ... dice .. . vieni qua e fa cosi 
DI PALMO: 

PANARITI : 
perche non ti conosce ... il mio si conosce ... se tu mi hai detto che e dura e poi te lo dico io .. . no no. 
e quello I 'ha detto sette otto volte 

DI PALMO: e quello Ia vuole vendere ... adesso vedi ... pure domani gli facc io vedere ... le scarse. 
PANARITI: sentimi sentimi sentimi a me sentimi a me .. . e non to (inc) e quello ha detto vedrai che una bella 

matt ina mi a/zero e diro a quell a 000 e diro (inc) 
DI PALMO: qua 

PANARITI: noo ... oppure gli diro ... vai a coricarti dai 
DI PALMO: noo ... perche non sifa cosi ... non perche ( .. .) 

PANARITI : "lu priesciu" (nrd.if piacere) di quello ... . lo sai che cos 'e? 
DI PALMO: quale? 

PANARITI : se uno lo mette .. . (...) .... (. .. ) 

I 5:30:3 I si fermano in via Regina Elena, 16 - Sava. Scendono dall'auto e si allontanano. 

La conversazione in esame appare tra le pit! importati registrate nel corso dell'indagine, in relazione alia piena 

ammissione di PANARITI Antonio per que! che riguarda l'instaurato rapporto di fiducia con i DI PALMO, a! punto, 

che proprio tale sinergia pare abbia destato in PANARITI Teresa ed in STORINO Cosimo una sorta di invidia. Chiaro 

che tale affermazione, condivisa da DI PALMO Massimo, conferma l' intero impianto probatorio riguardante il canale 

di approvvigionamento della cocaina. Allo stesso modo, si rileva come i due autorevoli interlocutori, si con.frontano 

sulla possibilita che PANARITI Teresa e STORINO Cosimo possano aver allacciato, a !oro insaputa, un ulteriore 

canale di approvvigionamento di stupefacente, in considerazione del fatto, che il controllo operato sui settore degli 

stupefacenti da BUCCOLIERO Giuseppe, ne ha in gran parte ridotto i !oro introiti. Per gli stessi motivi , i due 

interlocutori si chiedono, come mai Ia stessa PANARITI Teresa, che prima della scarcerazione di BUCCOLIERO 

Giuseppe acquistava molta cocaina dai DI PALMO, adesso che il canale e "controllato" da BUCCOLIERO Giuseppe, 
ne acquisti di meno. 

PANARITI Antonio: 

DI PALMO Massimo: 

P ANARITI Antonio: 

DI PALMO Massimo: 

PANARITI Antonio: 

DI PALMO Massimo: 

( .. .) lei dice ( .. .) che fa tanto e ( .. .) dove cazzo si e vis to mai 

te lo dico io e impossibile; 

e impossibile 

NO PERCHE PRIMA ... IO SO CHENE CONSUMA VA? 

NO PRIMA CHE USC/VA PINO NE CONSUMAVA MOLT A. 

EH! 
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PANAR1TI Antonio: CHE POI( •.. ) 

AHI VOGLIA ... Dl PALMO Massimo: 

PANAR1TI Antonio: COME E USC!TOPINO HA INIZIATO PIU POCO 

Dopo una breve sosta per un cafft~, PANAR1TI Antonio e DI PALMO Massimo risalgono in auto (ore 15.33 prog. 2569 
R.I. 219/2020. all. T 548): 

(auto in sosta in via Regina Elena, 16, Sava). 
DI PALMO: qua dovevamo girare .. . non era di qua? 
PANAR1TI: ... adesso ti faccio veflere dove abitano tutti ... doveva succedere qualcosa, dico, hai capita qualc/1e 

cosa ... cfle if cimitero sta c/1iuso se no dovevi andare (inc) 

DIPALMO: 
PANAR1TI: 
DIPALMO: 

PANAR1TI: 

DI PALMO: 
PANAR1TI: 
DIPALMO: 
PANARlTI: 
DIPALMO: 

PANARITI: 
DlPALMO: 
PANAR1TI: 
DIPALMO: 
PANAR1TI: 

DIPALMO: 
PANAR1TI: 
DIPALMO: 
PANARlTI: 

DIPALMO: 
PANAR1TI: 

DI PALMO: 
PANAR1TI: 

DI PALMO: 

PANAR1TI: 

DIPALMO: 
PANAR1TI: 

DI PALMO: 
PANARITI: 
DI PALMO: 
PANARlTI: 
DI PALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANAR1TI: 

DIPALMO: 

PANAR1TI: 

ti posso dire ... che gli unic_i dove io vengo ... siete stati voi ... percfle io non mi muovo da nesszma parte 

no ... ma noi .. . 
a nessuna parte 

pero sentimi .. . quando Pino 
uhf 

pero .... voi non lo conoscete. 
uhf 

allora Pino per quello che ... Pino lo conosco ... che (. . .)aile chiacchiere. 
nooo ... io voglio fare le cose Anto ... 

all ora .. . 
... con il cuore no! ... ma se le devo fare con l 'invidia ... 
nooo ... as colla ... 
e una cos a proprio brutta no. 
ASCOLTA. T1 DICO QUESTO: PINO NON PARLA DELLE COSE SUE, PERO A VOl NON VI CONOSCEVA 

PROPRIO, L'UNICO CHE AVEVA SENT/TO ERA TUO FRATELLO CARLO, MA PER SENT/TO DIRE PERO 

CONOSCEVA TUO PADRE PERCHE Ml DISSE: "ANTO, 10 CON PAPA LORD( ... ) ALLORA RICORDATI QUESTA 

STRADA ••• GIRI DA LA ... " 
proprio a Carlo (...) ? 
pero Pino non lo dice a nessuno 
ma a nie non mi entrano nemmeno (. . .) perche non mi interessa (. . .). 
pero Pino non dice niente non dice mai a nessuno 
io con voifaccio .. . io con voi mi faccio vedere ... se no !oro to sanno (. . .) niente (...) Pino (...) 
( ... ) p ero Pino ... dico a nessuno ... Pino mai a nessuno dice .. . "qualsiasi cosa vi serve!" ... non ... mai, 
mai ... nemmeno a questi schifi di Sava ... mai ... perche quello dice ... "Mi stanno rispettando e none che 

deve essere solo che ci dobbiamo vedere per .. . 

eh! 
vedi? il ciucciofa cosi ... brutto che io sono ... ehi .. . mi serve una mana .. . 

una mana .. . 
... subito veniamo 

no, no, lo stesso siamo noi pure ... sub ito veniamo. 
... perche Ia verita ... qua sono solo per gli interessi no? Che poi rientra. pure l'amicizia a 

questi ... a/lora, ricordati questa Strada eh' questa e Ia Strada per Francavilla- San Marzano 
qua ho preso il carrello ... Fabbiano. 
bravo ... noi invece dobbiamo girare di qua mo cosi non ci sbagliamo ... arriva a questa bar 

eh 
egira 
(. . .) 
e vai sempre dritto, dritto, dritto ... dobbiamo andare a vedere casa (. . .) dalle parti di casa (...) dal/e 

sette in poi ... mi trovi sempre qua ... e che scappo da mia moglie. 

( .. .)questa e casa tua no? 

si 

di meee ... io non so ... io aile otto sono gia dentro casa. 
a/lora, io aile sette sto gia dentro casa pure aile otto ... e a casa mia nonfaccio venire nessuno. 
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DIPALMO: 

PANARITI: 

DI PALMO: 

PANARITI : 
DI PALMO: 
PANARITI: 

DI PALMO: 

PANARITI : 

DI PALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 

PANARITI: 

DIPALMO: 

PANARITI:. 

DI PALMO: 
... prosegue ... 

no e lo stesso, nessuno! 
(inc) 
(inc) 

.bit .. . staifacendo il culicchio ... e che so ... mai sto cane? periJ .. . 
occhio che sta lu infame (..) 

ma che fine deve fare ... prenditi i punti di riferimento sa ... come sa/ida via Sicilia 34; questa e via IV 
novembre ... laparallela ... (. . .) quella chepoi (. . .) 
(inc) ... mi Ita chiamato ( ... ) l'ha fatto ( ... )poi viene e si lamenta ... troppo forte ( ... ) lamenta clze e 

scars a ... e si /amenia clze e troppo forte. 
(ride) e quando e ... va per lui stesso. 
Ia pizza! 

rna questa .. . questa e 

questa ... la migliore ... eforte ... ma quando ti avvicini ( ... )? ... no 11011 scherzi 

non ti dimenticare di questa coso verde (inc) poi all'altro angola c'e l'impalcatura, fai sinistra e destra 
(inc) 

non devo girare da nessuna parte ... sempre dritto 

om iss is 
quel/o lo sai clze mi lza f.atto? Qui abita Pino ohu avanti dove sta Ia Polo parcheggiata .. dove sta que/ 
tappeto appeso sui/a sinistra. 
uhf 

I due effettuano un giro in Sava e PANARITI Antonio mostra a DI PALMO Ia sua abitazione e quella di 
BUCCOLIERO Giuseppe, qualora dovesse avere Ia necessita di incontrarli. 

.. . continua ... 
PANARITI: 

DI PALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARITI : 

DIPALMO: 

PANARITI: 

DIPALMO: 

PANARITI : 

DI PALMO: 
PANARITI: 

Uomo: 
PANARITI: 
Uomo: 

PANARITI: 
Uomo: 
PANARITI: 

Uomo: 

PANARITI: 

A/lora, praticamente quando sono andato adesso io, quello 1'/uumo aperto (mfr. scarcerato) mi ha 

clziamato e /e intercettazioni clze ha sen lito clze alia fine lo clziammzo (inc) 
uhf 

e ( ... ) e lui ( ... ) 1111 poco com 'i! qua? Pisciaturo clze non e altro ( ... ) sopra le intercettazioni 
bhe? 

allora Mii (mlr.Massimo) io non so voi come cazzo fate a conoscervi proprio proprio co11 questo ... o e 

cugino o non e cugino ... mai avete sentito clze si dice sopra a questo? A/lora Mii (mfr. Massimo) 
tenevo 1111 amico dentro Sava ( ... ) pero pizza ... nuovo ... a/lora, questa qua tlentro Sava per nomina, 

ma solo ... all ora Massimo, se uno ti clziama "infame" tu che fai? 
Pizza! 

(inc) questo sono vent'anni... 
ma te lo dico io ... 

sono pUt di vent'amzi ... sono piii di vent'anni che lo chiamo ... (rivolgendosi a qualcuno che incontra 

per strada) ... eehi (impreca) ... vedi ... leva (. . .) ti sei sbrigato? che te Ia devi vendere? (si rivolge a Di 
Palma Massimo) ... sai chi e questa no? 
no 
Poi te lo dico dopo chi e (si rivolge al soggetto che hanna incontrato per strada) che te Ia devi 

togliere? (inc) . 
se .. mi sta chiudendo di nuovo a me. 
te Ia devi togliere? 
no .. . 
Ia mia me Ia so no tolta ... e mo mi compro pure questa 
e perche 
dai sbrigati .. . 

che si dice? 
tutto apposto .. . (riprende Ia marcia) che l'hai sentito mai Gregori De Padova di Sava? Che sparo 

quello di Taranto Ia .. . quello di ... uno di Taranto, Gaetano Diodato. Questa ragazzino e, spar a uno con 

Ia P .. . e con Ia 0 (. .) 
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DIPALMO: 

PANARITI: 
DIPALMO: 

PANARITI: 

DI PALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARITI: 

DI PALMO: 

a si? 

un ragazzino eee e di Sava ... 
uhf 

era sposato a Taranto e stava questa cazzo di Gaetano Diodato ... cioe va per nomina .. . cioe questa non 
(inc) perchi aveva (...) 
uhf 

ando e lo sparo davanti a tutti ... cosi di bello ... e se ne (inc) lo arrestarono .... da quant'e che e 
uscito ... poi l'arrestarono ... poi l 'arrestarono due volte (inc) (. . .) piit di (. . .). Pero ti dicevo questo 

tiene questa nomina clze 'sono pill di vent'anni, ogni volta clze lo arrestano e sempre il primo che 
esce, sempre, 11011 si e Capito perc/uf 
(. . .)tutti i soldi che ha .. . 

no uo ... e bravo e bravo proprio lui .. .lza saputo fare lui ... ( ... ) e sempre se ne esce ... e quim/i ... i 

dubbi glieli fai venire agli altri ... poi tm 'altra cos a, e uscito ... ci siamo trovati sai? 
ehif 

PANARITI: (inc) infaccia non li guardava proprio {inc) poi !oro preferiscono par/are con Pino quando non ci sono 
io 

DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 

PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 
DIPALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARITI: 

DIPALMO: 

PANARITI: 

DIPALMO: 
PANARITI: 

DI PALMO: 
PANARITI : 
DIPALMO: 

PANARITI: 

DIPALMO: 

PANARITI : 

a si? 
perche se non ci son a io ... io li conosco. 
si sfogano 

sono if sangue mio ... no ... se non ci sto io a Pino ... possono dire quello clze gli pare io invece /i 

conosco, so1to sangue mio, li conosco quando mi stai premlendo per if culo, o stamw dicendo una 
cos a per 1111 'altra, lzai cap ito? E di tutto e di piit ... quindi prejerisci ... Pi11o che quando smette di ( ... ) 
e lo vogliono jottere davanti e da dietro, hai cap ito clze animali so no? lo jotto11o davanti e di dietro 
(inc) 

(inc) lo videro ... perche poi(. . .) 
(inc) compa ... io me ne accorgo ... l'espressione di quand'e ... sono rimasto sotto proprio per(. . .) 
che Ia porta (..) (..) insieme ... no pizza .... 
noo poi scappo ... e pizza ... che Ia devono andare apposta. 
noo que/lo chissa che sta pensando, chissa dove ... (. . .)non perchi ... unfilm si stafacendo ... capito? 

perche magari quello che (. . .) .. . dove cazzo mi sana vista ... 
noaa e mi perche non mi muovo mai io nel sensa non 
a/lora adesso dice ... chi sa ... (impreca) .. . {inc) che hai capita questi chi sana? 
e sicuro .. . questa e sicuro (...) mai (. . .)pure !oro .. . non ... 
Ma (ndr.Massimo) sono serpenti...allora, senti: sai perclze veniva a Francavilla ( ... ) ? ... quel/o 

veuiva a Sava a prescbulere da una vita ... a prescilulere cite si e dato sotto (mfr. da fare) quamlo lo 

vedi clze sta dentro, tlentro con qualcuno e per gli interessi suoi. A/lora, uoi ... l'abbiamo capito ... 

perclte lui ( ... ) a/lora, quel/o clze (a .. . lza (atto amicizia co11 tuo (ratello Daniele ( ... ) !tal cap ito? 

( ... ) le strade ... le cose ... lzai cap ito? 
ehf 

.. . e quello Ia ... e quello !a ... va a dire a tutti ... sulfatto di ... che l'abbiamo messa in culo ... (inc) poi 

nemmeno il (. . .) .. . e poi (..) non si fa cosi non si scavalcano le persone ... non si puo ... prima che 
risponde {inc) se no Pino ... 
( ... ) 
noo ... non e perche te lo sto dicendo io ... se dai una parola ... e quella ... lo sai quando uno non mantiene 

piit Ia parol a? Se uno li dai malta e non Ia mantiene (. . .) 
e norm ale se uno (. . .) 
ma se no per culo ti prende ... se no fino all a fine .. . se dici .. se senti (. . .) qua 
( .. .)sana venuto io apposta (. . .)pure a me ... disse ... poi voglio vedere (. . .) 

om iss is 

e quella ... che Massimo mi .. . to vuoi vedere come(. . .) e poi si vede .. . vedi? (. . .) vedi ... se dicono ... questi 

oh? 
ahf 

eee ... poi Janna Janna i belli belli .. . (. . .) facciamo questi 
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DI PALMO: 

PANARITI: 

DI PALMO: 

... prosegue ... 

non molti pero. 

non ti regala nessuno niente ... a parte questa qua... adesso gli faccio vedere come Ia hutto 
ko ... l'ultimo giorno che Ia hutto ko ... hai capita? 

( .. .). lei poi ha pensato che era troppo pill forte ... e sen 'e andata dall 'altro 

Nella parte di dialogo in esame, PANARITI Antonio e DI PALMO Massimo parlano di STORINO Cosimo detto 

"Mimmo lo zingaro" e, nella circostanza, PANARITI Antonio esterna a! suo interlocutore tutto il suo disappunto su 
costui che, a dire di tutti, e "un !NFAME', e per tale motivo non riesce a spiegarsi come mai I DI PALMO stessi fossero 
entrati in contatto con lui . 

Chiare le esternazioni di PANARITI Antonio quando partecipa a DI PALMO, che proprio in virtu dei suoi rapporti con 

Ia sorella ed il cognato, gli stessi preferiscono parlare con BUCCOLIERO, chiaramente di discorsi afferenti gli 

stupefacenti, in sua assenza, atteso che egli ben conoscendoli, potrebbe facilmente riconoscere le !oro falsita . 

... continua ... 

15.46.37 

PANARITI: 

DIPALMO: 

PANARITI: 

DI PALMO: 

PANARITI: 

DI PALMO: 

PANARITI: 

DI PALMO: 

PANARITI: 

DIPALMO: 

.. . continua . .. 

all ora il bello domani ... dubbio pero che (..) 
tu ... l 'avevi pensato sopra a me 
no no ... 
io pens avo (. .. ) 

noo ... noi lo sai che abbiamo pensato? sicuramente il ragazzo e perche doveva prendere ( .. .) o 
era ... questa qua pensava con questi .. . 
non ci .. . non ti credo ... 
pero ... siccome io sapevo che arriva l'aereo ... sapeva cite G .. ) sapevano che era dura .... sapevano 

cite ... fai ( ... ) cite se Ia doveva prendere ... quando viene ... lascialo stare ... io lw pensato ... nemme11o e 
mula to a lavorare per aprire ... ma 11011 messo in dubbio altre cose ... no non ( ... ) dubbio .. . pero no che 
e te /'flo spiegato ( .. . ) Ma (nrd. Massimo) stiamo bene ... la verita? Sta cacando (ndr. sbagliando) ... Ia 
verita! (. . .) ... stiamo vicini ... cerco di fargli ... questo questa questa .. . (. .. ) stiamo bene. 
bastava che (. .. ) li avevati fatti (..) 
beee e che vuoi .. . 

fai che non fai ... una figuraccia (. .. ) Prendi a Piero (..) a Sava? e lo diciamo noi, certe volte per 
ripicca ... certe volte per 

Nell'ultima parte di dialogo, si colgono nuovamente i riferimenti di PANARITI Antonio alia qualita della cocaina 

ricevuta e alia caratteristica immagine dello stemma dell'aeroplano impresso sui panetti di coca . 

... prosegue . .. 

DIPALMO: 

PANARITI: 

DIPALMO: 

PANARITI: 

DI PALMO: 

PANARITI: 

DIPALMO: 

e siamo arrivati 

ti ho fatto perdere un 'orella 

ma si .. . ci siamo fatti una passeggiata .. . ci siamo presi il caffe 
bhe! jinalmente .. .lwi visto ... almeno una volta dopo cinquanta. 
uhe Anto 
e stato un piacere 
ci vediamo 

PANARITI: mi raccomando ... dammi nu bacia? Non ne teniamo coronavirus (ridacchia) 
DI PALMO: 

PANARITI: 

DIPALMO: 

16.59.36 

noo ... che cos a. 
statti bene .. . 

ti prendere paura del corona virus 

Giunti nei pressi dell'abitazione di PALMO Massimo i due si salutano .. . 

PANARITI: ti ho fatto perdere llll 'oretta 
DI PALMO: ma si .. . ci siamo fatti una passeggiata .. ci siamo presi if cafft 

PANARITI: BHE! FINALMENTE ... HAI VISTO ••• ALMENO UNA VOLTA DOPO CINQUANTA. 
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.. . chiaro che l'estemazione di PANARITI Antonio e riferita aile numerose occasioni in cui si e recato da DI PALMO 

Massimo a Francavilla Fontana, mentre in questa unica circostanza DI PALMO Massimo ha raggiunto Sava. 

In definitiva, i dialoghi del 28 ottobre, offrono aile odierne indagini una incontrovertibile nota di riscontro in 

relazione al vincolo affaristico criminale alia base della frequentazione tra PANARITI Antonio (referente della 
compagine savese perle trattative in materia di droga) e DJ PALMO Massimo (esponente di spicco della famiglia 
DI PALMO di Francavilla Fontana egemone nel traffico di stupefacenti). 

Per quel che riguarda i soggetti interessati alia vicenda non puo ingenerarsi alcun dubbio, le riprese all'interno 
del cimitero sono inequivocabili . 

Riepilogando, PANARITI Antonio preleva DI PALMO Massimo dalla sua abitazione di Francavilla Fontana 

(BR), ed insieme raggiungono il centro di Sava, con precisione l'abitazione di PANARITI Nicola, padre di 
Antonio, in via Nazario Sauro n. 53. 

In loco, i due incontrano PANARITI Teresa che, preventivamente avvertita da suo fratello Antonio, col 

fantomatico riferimento "porta il mangiare per il cane", viene invitata a raggiungere l'abitazione paterna in via 

Nazario Sauro, per Ia verifica dello stupefacente. Della sua effettiva presenza si ha contezza dalle successive 

conversazioni tra PANARITI Antonio e DI PALMO Massimo, quando si colgono i precisi riferimenti 
all'incontro con Ia donna. 

In relazione alia riconducibilita oggettiva dei dialoghi in esame non v'e ombra di dubbio che i due parlano di 

cocaina, poiche fanno esplicito riferimento sia alia percentuale di principio attivo della sostanza, che allo stemma 
impresso sui panetto ed alia consistenza del "materiale". 

All'esito dell'incontro i due sono d'accordo nel concludere che, quella di PANARITI Teresa e di STORINO 

Cosimo, sarebbe una "(amente/a" riguardante un prodotto con ogni probabilita acquistato da altri canali di 
approvvigionamento. 

Sui punto della criticita dei rapporti tra PANARITI Antonio ed il cognate STORINO Cosimo, si riferisce che Ia 

circostanza era gia emersa in occasione di una registrazione del 27 luglio 2020, quando PANARITI Antonio e 

BUCCOLIERO Cosimo Damiano, nipote di BUCCOLIERO Giuseppe, commentano I'arresto e Ia detenzione di 

STORINO Cosimo a Milano (prog. n. 714 R.I. 219/2020. all. T 549): 

BUCCOLIERO Damiano Cosimo: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Damiano Cosimo: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Damiano Cosimo: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Damiano Cosimo: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Damiano Cosimo: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Damiano Cosimo: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Damiano Cosimo: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Damiano Cosimo: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Damiano Cosimo: 

PANARITI Antonio: 

BUCCOLIERO Damiano Cosimo: 

(inc) Mimmo se Ia sta scontando Ia gal era eh (inc) 

(inc) p er il fatto (inc) a casa (inc) mo hanna chhtSo le indagini Janna il 
patteggiamento (inc) 
{inc) 

(inc) cosi si impara, cosi si impara 

(inc) 
deve andare a (are G .. ) (accio io ... io ... io mogli e buoi dei paesi tuoi (inc) 

tu dici che gli daranno una decina di anni? 

(inc) bah Ia richiesta sei anni e stat a, hanna accettato il patteggiamento 

sei anni se Ia richiesta (inc) ? 

ehfannofare patteggiamento cristo e Ia madonna 

(inc) 

con sta cazzo di reato prendera tre anni e mezzo quattro anni. Se e una cosa con 

if braccialetto (inc) Ia pizza 

si, si, e se e stato assolto a/ processo vecchio 
none con if braccialetto a/ colla, sine {inc) 

quando esce 
(inc) 

(inc) blitz vecchio? 
questa e peggio del blitz vecchio 

non e una conferma sto dicendo? 

om iss is 

Chiaro che le rimostranze accennate da PANARITI Antonio "(INC) cosi Sf IMPARA, cosi SI IMPARA ••• DEVE 

ANDARE A FARE G •. ) FACC/0 10 ... 10 ... 10 MOGLI E BUOJ DEI PAESI TUOI (/NC)" consentono, senza om bra di dubbio, di 
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riscontrare che l'arresto di STORINO Cosimo, avvenuto a Milano col conseguente sequestra dell'ingente 
quantitativa di hashish, fosse comunque riconducibile aile strategic operative della compagine di Sava, seppur 
STORINO Cosimo, a differenza di PANARITI Antonio che mostra di non condividere Ia scelta di trafficare 
lontano dalle zone di origine, si poteva permettere di avvalersi di canali alternativi, grazie alia sua egemonia nel 
traffico degli stupefacenti conquistata nel tempo, specie durante l'assenza 'del capo BUCCOLIERO Giuseppe, e 
da quest'ultimo formalmente riconosciuta sin dal 22 marzo 2019 (epoca del colloquia registrato tra BUCCOLIERO 
Giuseppe e CANIGLIA Giovanni - sessione 10- ambientale di cui a/ n. 79- disposta con decreta n. 342/ 19 int. 

telematica a mezzo smartphone di CANIGLIA Giovanni, a/legato D5), quindi ancor prima del suddetto arresto dello 

STORINO a Milano, come ampiamente riscontrato nel corso delle indagini dell'operazione "Cupola" riversate 
nell'ordinanza di custodia cautelare emessa il28 settembre 2020 dal Tribunale di Leece- Sezione del Giudice per 
le Indagini Preliminari - n. 9406/2017 R.G.N.R. n. 500/2019 R. Gip n. 109/2020 (pag. 97, 119, 120,145 e 435 
dell'OCC Cupola in all. D 5bis). 

Nella medesima direzione della criticita dei rapporti tra PANARITI Antonio ed il cognato STORINO Cosimo, si 
colgono i riferimenti emersi nel corso della conversazione intercettata il 10 novembre 2020, quando PANARITI 
Antonio esterna a BUCCOLIERO Giuseppe due critiche all'indirizzo di STORINO (prog. n. 3146 R.I. 219/2020. all. T 

550): 

BUCCOLIERO: non fare lo scemo che ti stanno sentendo 

PANARITI: .non me nefotte un cazzo 

BUCCOLIERO: a casa (inc) 

PAN ARITI: quando viene, quando viene glielo devo dire perche mi hai chiamato comuto? Mia sorella l'ha 

incornato, al/ora ti sei scordato. 

BUCCOLIERO: Perche mi hai chiamato infame? E Ia Madonna .. e di dominio pubblico, altro che le chiacchiere 

PANARITI : e a/lora Antonio ora sai che devefare? 

BUCCOLIERO: vuoi par/are male? 

PANARITI: si, si, no, no, io parlo male, tu stai sentendo come parlo male? par/o male e mi sto qua io, a 

differen za di qualcuno che II a par/a to male e si trova ad lilt 'altra parte mo. Non ha cap ito niente. 

Ore 12:10:0 1 auto in movimento 
PANARITI: ahe bello, bello, (inc) capita? Che stiamo mischiando piano piano Ia merda con Ia cioccolata. Statti 

bello, bello, ahh 

BUCCOLIERO: non sa, periJ sifa vedere magari 

PANARITI: lo sa, cosa non sa! Vue Pe 

BUCCOLIERO: e no 

PANARITI: Pe quell a non sa Vue Pe, e pizza come non sa. No, meno male, no meno male (inc) meno male (inc) 

Arrivano alia marmeria sulla SS7 ter 

Tornando ai fatti del 28 ottobre 2020, si rileva che PANARITI Antonio tra le 18.32 e le 18.44 e in sosta presso 

l'abitazione di PANARITI Antonella (progg. 2573-2574 R.I. 219/2020, all. T 551 e T 552). 

II 29 ottobre 2020,. aile ore 10.53, PANARITI Antonio (prog. 7362 R.I. 412/2020. all. T 553) chiama Ia moglie. La 
donna dice ad Antonio che servono 200 euro, da dare a! padre, ed Antonio riferisce alia moglie che ci ~ono dei mazzetti 

di denaro e di prenderli dal mazzetto piu piccolo. 

II 31 ottobre 2020, aile ore 09.02 (prog. 7430 R.I. 412/2020. all. T 554) PANARITI Antonio telefona alia sorella 
Teresa, le chiede dove si trova, ed alia risposta "sto a casa" dice che Ia raggiunge. In effetti, poco dopo, PANARITI 
Antonio e in sosta (prog. n. 2674 R.I. 219/2020. all. T 555) in via Trento sotto casa della sorella, sino aile ore 09.24 

(prog. 2677 R.I. 219/2020. all. T 55Q). 

PANARITI Antonio, in serata, e alia ricerca di BERNARDI Angelo; tra le 20.02 e le 20.03 (prog. 2724 R.I. 219/2020. 
all. T 557) e in sosta in via Gorizia civico 14, nei pressi dell'abitazione di BERNARDI Angelo. Aile 22.17, effettua una 

sosta in via Roma e rivolgendosi ad un soggetto, chiede di Angelo, riconducibile a BERNARDI Angelo (prog. n. 2726 

R.I. 219/2020. all. T 558). 

Aile 22:19, PANARITI Antonio, nuovamente in via Gorizia, chiama Angelo, col quale e quindi in procinto di 

incontrarsi. Andra via aile 22.53 (prog. 2727-2728 R.I. 219/2020, all. T 558bis e T558ter). 



Intanto, il 30 ottobre 2020, veniva avviata Ia intercettazione video presso l'abitazione di PANARITI Antonella, che 

consentin1 di raccogliere elementi probatori in relazione all ' utilizzo della citata abitazione quale ulteriore base logistica 

operativa della compagine, utilizzata come nascondiglio dello stupefacente. Si avni modo di apprezzare, come 

PANARlTI Antonella, in occasione delle visite di PANARlTI Antonio, talvolta anche con BUCCOLIERO Giuseppe, si 

addentri nei terreni adiacenti alia casa, per prelevare lo stupefacente occorrente alle consegne in favore dei vari pusher 

di Sava, un dato chiaramente riscontrabile dalle successive soste di PANARTI Antonio che, dopo aver lasciato casa 
della sorella Antonella, raggiunge i noti punti di incontro con gli stessi pusher, quali LEONE Massimiliano detto 
Massimo, DESANTIS Cosimo detto Mimmo e TOMASELLI Fabio. 

111° novembre 2020: 

aile ore 12.07, PANARITI Antonio raggiunge casa di PANARITI Antonella (prog. 2749 R.I. 219/2020, all. T 559). I 
frame estratti dalla videosorveglianza sono riportati in allegato F9. 

Aile 12.52, PANA RlTI Antonio, mentre si allontana dall 'abitazione, dialoga con Antonella (pro g. 27 51 R.I. 

219/2020. all. T 560); i due, probabilmente, prendono accordi per effettuare uno spostamento di droga; nella 

circostanza poiche PANARlTI Antonio teme che Ia sua autovettura possa essere "contra/lata", chiede alia sorella di 

seguirlo con Ia sua macchina, e Je raccomanda "Sf QUANDO VIENI E STA SERENA ..• NON TI FAR VEDERE CHE Ml PASS/ 

QUALCOSA /0 TI ASPETTO FUORI MI FUMO UNA SIGARETTA ... EH PRATICAMENTE ... " 

Aile ore 15.22 PANARITI Antonio raggiunge Via Lago Maggiore ed incontra LEONE Massimiliano "Massimo 
(inc) stavi dormendo?" . Lascia l'abitazione di quest ' ultimo aile ore 15.29 (prog. n. 2754-2755 R.I. 219/2020, all. T 
560bis e T560ter) . 

II 3 novembre 2020, aile ore 11.21 (prog. 614 RI 1190/2020. all. T 561) PANARITI Antonio chiede a sua sorella 

Antonella dove fosse e questa gli dice che e a casa. Poco dopo, PANARITI Antonio e a casa della sorella. (prog. 2849 

R.I. 219/2020. all. T 562) e vi rimane fino aile 11.30 (prog. 2850 R.I. 219/2020. all. T 563) 
Aile ore 12:12 (prog. 2852 R.I. 219/2020. all. T 564) PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sono a casa di 

PANARlTI Antonella (prog. 2853 R.I. 219/2020, all. T 565) e vi rimangono fino aile 12.41. 

Durante Ia loro permanenza in casa, PANARITI Antonella si addentra nei terreni adiacenti alia sua abitazione e 

fa rientro in casa con un sacchetto tra le mani, contenente con ogni probabilita sostanza stupefacente da mettere 
a disposizione di BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio (allegata FlO): 

PANARlTI Antonella si addentra nella campagna circostante l'abitazione. 



PANARITI Antonella ritorna con un sacchetto tra le mani 

Tra le 13 .12 e le 13.20 (prog. 2856-2854, all. T 566 e T 567) PANARITI Antonio sosta davanti casa di LEONE 
Massimiliano. 

II 4 novembre 2020 : 

PANARITI Antonio, aile ore 17.27 (prog. 7609 R.I. 412/2020. all. T 568) dice alia sorella Antonella che sta 

and an do da lei (allegato F II) . 

A lie ore 18.0 I (prog. 7610 R.I. 412/2020. all. T 569) PANARITI Anton io tenta di chi am are DESANTIS Cosimo; 

alle 19.08 raggiunge casa di PANARITI Antonella e vi rimane fino aile 19.54 (prog. 2874-2875 R.I. 219/2020, all. T 

570 e T 571). I frame estratti dalle telecamere sono riportati in allegato F12. 
Aile 20.00, dopo aver lasciato l'abitazione della sorella, raggiungeva quella di DESANTIS Cosimo detto Mimmo e 

vi resta fino alle 20.03. 

II 7 novembre 2020: 

aile ore 11.19 PANARITI Antonio raggiunge cas~ di PANARITI Antonella (prog. n. 2996 R.I. 219/2020, all. T 
5 72), I frame so no riportati in allegato F 13 ; 

aile 11 .59 si ailontana e raggiunge casa di LEONE Massimiliano (prog. n. 2999 R.I. 219/2020. all. T 573); 

a seguire, aile 12.23, PANARITI Antonio chiede a DESANTIS Cosimo se puo passare un attimo da casa (RrQ& 
7688 R.I. 412/2020. all. T 574). 

II 9 novembre 2020, PANARITI Antonio, dopo aver accompagnato BUCCOLIERO Gius~ppe a casa, raggiunge 

l'abitazione di PANARITI Antonella; aile ore 12.31 (prog. 7749 R.I. 412/2020. all. T 576) chiede ad Antonella dove 

fosse e Ia donna risponde che rientren'l a cas a tra 5 cinque min uti (pro g. 3107 R.I. 219/2020. all. T 575). 



PANARITI Antonella si dirige verso Ia campagna circostante Ia propria abitazione 
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PANARITI Antonella ritoma nel co11ile dell'abitazione e prende qualcosa dalla tasca 

PANARITI Antonella passa qualcosa a PANARITI Antonio (allegata F/4). 

aile ore 12.50 PANARITI Antonio sale in auto e da casa della sorella Antonella raggiunge l'abitazione di LEONE 

Massimiliano dove incontra Massimo (pro g. n. 3110 R.I. 219/2020, all. T 577). 
Aile ore 12.56 PANARITI Antonio sale in auto e da casa di LEONE Massimiliano torna a casa di PANARITI 

Antonella (prog. n. 3109 R.I. 219/2020, all. T 578). 



L'll novembre 2020, aile ore 17.13 (prog. 7799 R.I. 412/2020. all. T 579) PANARITI Antonio contatta DESANTIS 

Cosima detto Mimmo e, poco dopo, aile ore 17 .18, effettua una sosta in via Giusti. (pro g. 3216 R.I. 219/2020. all. T 
580). 

II 12 novembre 2020, aile ore 11.56 (prog. 3241 R.I. 219/2020. all. T 581), PANARITI Antonio effettua una sosta · 
davanti al bar "II chiosco" e chiede se c'e Massimo. 

Aile ore 13.07 (prog. 3245 R.I . 219/2020. all. T 582) PANARITI Antonio, dopo aver contattato Ia sorella Antonella, 
giunge presso l'abitazione della donna (allegata F15). 

II 13 novembre 2020 (prog. 3295 R.I . 219/2020. all. T 583), aile ore 12:25 auto in sosta in Corso Italia a Sava, nei 

pressi del bar denominato "II Chiosco". PANARITI Antonio sale a bordo e si mette in marcia. Ore 12:271'auto si ferma 

in Via Lago Maggiore n.12 a Sava, avanti l'abitazione di LEONE Massimiliano. PANARITI Antonio scende dall'auto e 
· citofona. 

Ore 13.23 (pro g. 3297 R.I. 219/2020. all. T 584) PANARITI Antonio lascia l'abitazione di LEONE Massimiliano. 
Aile ore 17.23 (prog 7895 R.I. 412/2020. all. T 585), PANARITI Antonio dice a PADERI Monica di andare affianco 

che si sta parcheggiando. PANARITI Antonio, in effetti, dalle ore 17.13 aile 18.04, risulta in sosta con Ia Fiat Panda in 
via Pisa, nei pressi dell 'abitazione di D'UGGENTO Amerigo (progg. 3311 e 3313 R.I. 219/2020, all. T 586 e T 58!) . 

IllS novembre 2020, aile ore 11.14 (prog. 3397 R.I. 219/2020. all. T 588), PANARITI Antonio giunge a casa di sua 
sorella Antonella, andra via aile successive 11.44 (all. F 16). 

Aile 12.18 e seguenti PANARITI Antonio effettua una sosta in via Giusti altezza civico 35 nei pressi dell'abitazione 

di DESANTIS -Cosimodetto Mimmo (prog~3401 -R.I. 219/2020. all. -T-589).-AIIe-13 . 03-l~ANARITI Antonio effettua 
una nuova sosta pres so I 'abitazione di Antonella, andra via aile successive 13.15 (pro g. 3403 R.I. 219/2020. all. T 590). 

PANARITI Antonella passa qualcosa a PANARITI Antonio (a destra nella foto) . 
Subito dopo PANARITI Antonio si addentra nella campagna circostante l'abitazione di PANARITI Antonella, ritoma 

dopo pochi istanti eva via (a/legato F/6). 

CAPO 7) 
PANARITI Antonella, PANARITI Antonio, RUSSO Stefano 
del delitto di cui agli artt. 81, lJO c.p. e 73 co. 4 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze di tempo e luogo 

ed in esecuzione del disegno criminoso di cui a! capo !), PANARITI Antone/la custodito nei pressi della propria 

abitazione un panetto di sostanza stupefacente del tipo imprecisato, ritirato da PANARITI Antonio che fo consegnava a 

RUSSO Stefano, che lo occultava all'interno di un compattatore di rifiuti, per essere destinato alla successiva rivendita. 

In Sava if I 6 novembre 2020. 

1116 novembre 2020 (prog. n. 3436 R.I. 219/2020. all. T 591) ore 12.36 PANARITI Antonio e in sosta nei pressi 

dell'abitazione di PANARITI Antonella. 
PANARITI Antonio sale a bordo della Fiat Panda e si mette in marcia. Aile ore 12:37:17 dalla strada periferica di 

Contrada Trullo Lungo si immette sulla SP129, si ferma sui ciglio della strada (vds. annesso 2) e scende dall'auto. 

Pochi secondi dopa risale a bordo e toma a casa di PANARITI Antonella. 
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In tale frangente, si colloca a pieno titolo in qualita di "pusher" RUSSO Stefano, gia emerso in occasione di alcuni 

contatti telefonici con BERNARDI Angelo (soggetto sottoposto ad attivita tecnica nel presente procedimento penale). 
RUSSO Stefano il 16 novembre 2020 alle ore 12.36, a bordo di un veicolo/compattatore della "Teknoservice sri", di cui 
e dipendente quale operatore ecologico, al seguito di PANARITI Antonio raggiunge I'abitazione di PANARITI 
Antonella. 

Le contestuali riprese documentano l'arrivo di PANARITJ Antonio e RUSSO Stefano a bordo dei rispettivi mezzi, Ia 
sosta dei due davanti l'abitazione di PANARITI Antonella che, nella circostanza, dopo essere uscita di casa, con ogni 
probabilita per prelevare lo stupefacente, rientra presso Ia casa e consegna a PANARITI Antonio un pacco, nastrato con 
scotch da imballaggio di colore marrone, riconducibile ad un panetto di sostanza stupefacente. Con fare attento, 
PANARITI Antonio consegna il pacco a RUSSO Stefano che lo nasconde all ' interno del cassone del camion. 

I due mezzi giungono a casa di PANARITI Antonella 

PANARITI Antonio scambia alcune battute con PANARITI Antonella e subito dopo Ia donna si dirige in campagna 
lungo illato sinistro dell'abitazione. Nel frattempo PANARITI Antonio e RUSSO Stefano scambiano qualche battuta. 

La PANARITI ritorna verso casa e viene raggiunta dal fratello Antonio. 
PANARITI Antonio con il pollice mano destra alzato con ogni probabilita ad indicare il quantitativa "I" (uno) inteso un 

chilogrammo: 



RUSSO Stefano_che_ricevuto_dal PANARITI Antonio_i l pacco di _colore_marron_e,_IQ_na§con<J~ ~II'int~!l_O del cassone 

del camion e si allontana (a/legato FJ!). 

L'incontro non e per nulla occasionale: il rapporto di interesse tra PANARlTI Antonio e RUSSO Stefano risulta gi<\ 

risalente alia data del 28 settembre 2020, quando tra le 20.22 e ie 20.24 PANARITI Antonio effettua una sosta a 

Torricelia, in via Bari aitezza civico 16, pregressa abitazione del RUSSO (prog. 1874-1875-1876-1877-1878 R.I. 

219/2020, all. T 441 T 442, T 443, T 444 e T 445). 

CAPO 8) 
STORINO Pasquale 
del delitto di cui agli artt. 81 c.p .• 73 co. I D.P.R. n. 309/1990 e art. 80 comma 1/ett .. a D.P.R. 309/90 per avere, in 
diverse circostanze di tempo e luogo, detenuto e successivamente ceduto quantitativi non meglio precisati di sostanza 
stupefacente del tipo hashish a numerosi soggetti non identificati, anche di minore eta. Fatto aggravato per avere lo 



STORING effettuato plurime cessioni a favore di soggetti di eta minore. In Sava in data antecedente e prossima a/ 16 
novembre 2020. 
II 16 novembre 2020, nel corso di un colloquio tra PANARITI Antonio e LEONE Massimiliano detto Massimo, 

emergono utili elementi di riscontro in relazione al coinvolgimento di STORINO Pasquale in attivita di spaccio di 
hashish. (prog. n. 3438 R.l. 219/2020. all. T 592). 

LEONE: Antonio, dove stavi? 

PANARITI: aspetta clze sto (inc) 
LEONE: 

PANARITI : 

LEONE: 

PANARITI: 

LEONE: 

LEONE: 

PANARITI : 

LEONE: 

e si, Ia sera Ita detto a me mancavmzo te li sto portmulo 

(inc) mi pi ace 

(inc) stamattina stavo vendendo a! bar del mercato (inc) manco tm cristimzo, sono passati i (inc) in 

borglzese, ambienta/isti (inc) dice clze /lOll ftmziona perclze ormai Ita caricato 
Ita caricato (inc) 

(inc) 

gliel'lto detto ... tu non mi credi a me io certe volte mi mantengo 
apposta 

tulzai detto a me Mil tu ltai detto a me Mil par/ale cltiaro e te !'Ito detto: TUO NIPOTE PASQUALE HA UN 

FUMO FENOMENALE, FENOMENALE. MA LA STA DANDO A TUTTI ANCHE QUELL/ MINORENNI, IN MODO 

CHE POI (INC) CAPITO?( ... ) 

II dialogo che precede, evidentemente intercorso tra due autorevoli interlocutori del panorama criminate di Sava, non 

offre interpretazioni alternative, STORINO Pasquale, il nipote di PANARITI Antonio, in que! dato momento detiene e 

sta spacciando a tutti, anche ai minorenni, wz (umo (enomenale, laddove il termine fumo viene notoriamente utilizzato 

per indicare !'hashish. Si richiama al riguardo il contenuto delle dichiarazioni di D 'UGGENTO Amerigo e di PADERI 

Monica che tratteggiavano cosi STORINO Pasquale : 

tratto dal verbale di spontanee dichiarazioni reso da D ' UGGENTO Amerigo. 

om iss is 
Poi vi voglio par/are di Teresa PANARITI e suo marito Mimmo STORINO: foro spacciano sia cocaina clze "(umo" 

presso Ia /oro abitazione sita nelle "case popolari", mentre if figlio Pasquale spaccia prevalentemente "{umo" 

spostandosi a bordo della sua macclzina, una Fiat Punto bianca,· 
II {iglio Pasquale, oltre a coadiuvare anclte Ia madre nell'attivitil di spaccio, spaccia anclze autonomamente if (umo, 

ed e considerato quasi 1111 "monopolista del {umo" a Sava,· lui si muove co11 Ia sua vettura, i clienti lo contattano 

tele{onicamente, e lui li raggiunge per cederg/i lo stupe(acente; ripeto cite lui si occupa prevalentemente di spacciare 

if {umo, perclze Ia cocaina Ia spacciano i suoi genitori a casa, ma a volte lui si porta anclte qua/cite tlose di cocaina. 

om iss is 

tratto dal verbale di spontanee dichiarazioni reso da PADERT Monica. 

Poi ci sono tutti gli altri a Sava cite (anno veramente spaccio,· sono TERESA PANARITI con if marito STORJNO 

Mimmo ed if {ig/io STOJUNO Pasquale, clze abitano aile palazzine comunali sui/a via per Maruggio; e tla dieci mmi 

cite spacciano ed lzanno acquistato tanti terreni, mezzi agrico!i,· so clze a casa ltanno numerose telecamere, due cani 

ed uno strumento che (a spegnere i tele(oni, non so di preciso come si c/ziama lo strumento, ma questo particolare mi 

e stato con(ermato proprio da suo {ratello PANARITI Antonio. 

Sempre riguardo a STORINO Pasquale ed al suo coinvolgimento in reati relativi allo spaccio di stupefacenti, si 

riportano le annotazioni di servizio redatte da questa p.g. , in occasione di alcuni servizi di osservazione e pedinamento 

nel comune di Sava che, in assenza di elementi di riscontro riguardanti l'effettiva cessione di stupefacente, ne rileva 

comunque la scaltrezza derivante dal suo evidente inserimento in contesti dediti al traffico di stupefacenti. 

Ebbene, Ia sera del 12 febbraio 2021, aile ore 18:40; i militari in servizio di osservazione nel comune di Sava venivano 

allertati circa un incontro tra tale Francesco LOPARCO e STORINO Pasquale, nei pressi del Bar di "Domenico", 

ubicato nel centro di Sava; tale incontro (come da progressive nr. 8593 e 8594 RI 837/2020, all. T 593 e T594) era stato 

preannunciato a seguito di conversazione telefoniche registrate. Invero, nella progressiva 8593, delle ore 18.24, 

Francesco LOPARCO, contattava STORINO Pasquale e per fargli intendere chi fosse, aggiungeva di essere di Lizzano. 

STORINO Pasquale identificato il suo interlocutore, lo salutava in maniera affettuosa e lo invitava ad attenderlo, nei 
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pressi della villa vecchia (prog. 8593 RI 837/2020 allegata T 593): 

STORINO: pronto?; 

LOPARCO: Pasquale .. . Francesco Loparco ... di Lizzano; 
STORINO: 

LOPARCO: 

STORINO: 
LOPARCO: 

STORINO: 

LOPARCO: 

ehi Francsco mio .. . dimmi tutto!; 

dove stai?; 

ora a casa .. . mi stavo lavando; 

eh io a Sava; 

dove campare?; 

ora llll giro qua alia villa stiamo alia villa veccftia; 
STORINO: 

LOPARCO: 
ah ora vengo a dare tm sa/to .. dammi cinque dieci min uti mi sto fin en do di sbrigarmi; 

apposto apposto; 
STORINO: 

LOPARCO: 

STORINO: 

e arrivo; 

ti aspetto qua ciao. 

ciao ciao. 

om iss is 

Aile successive ore 18.41, come da progress iva n. 8594, LOPARCO Francesco ricontattava STORINO Pasquale, e gli 
riferiva che si era spostato, e lo attendeva al bar di "Domenico" (Bar Evolution ubicato in Sava Piazza San Giovanni). I 

militari, preposti al servizio di osservazione, raggiungevano il nuovo obiettivo aile successive ore 18.50 e, nella 
circostanza annotavano: 

tratto dall'annotazione di servizio del 12 febbraio 2021 (allegata Dl8): 

om iss is 

Ore 18.40: Siamo stati allertati dalla sa/a ascolto circa un probabile incontro Ira tale Francesco LOPARCO e 

Pasquale STORING nei pressi del Bar di "Domenico" sui Corso di Sava. L 'incontro potrebbe essere 

jinalizzato ad una cessione di sostanza stupefacente. 

Ore 18.50: In Piazza San Giovanni a Sava e stata notata parcheggiata una Mercedes targata ET460NV intestata a 

LOPARCO Cosima, padre del predetto Francesco. Qualche istante dopa notavamo uscire dal bar 

Evolution in Piazza San Giovanni, Pasquale STORING in compagnia di due soggetti. Gli stessi si 

salutano, i due soggetti si allontanano a bordo della Mercedes seguiti da Pasquale STORING a bordo 

della Fiat Punta. 

amiss is 

Tale evento risulta di notevole importanza in relazione al fatto che STORINO Pasquale, nel corso dell'incontro con il 

LOPARCO Francesco, avvedutosi dell'auto utilizzata dai militari in servizio di osservazione e insospettitosi, rilevava il 

numero della targa comunicandolo, in qualche modo, alia propria madre. 

Invero, aile ore 19.13 del 12 febbraio 2021 (progressiva 9288 R.I. 579/2020. all. T 595) PANARITI Teresa in contatto 

con tale Sandro (soggetto non meglio identificato), verosimilmente impiegato presso qualche agenzia disbrigo pratiche 

automobilistiche, otteneva indicazioni riferite al proprietario della SUZUKI Baleno targata GA 665TD, vale a dire !'auto 

in que! momento utilizzata dai militari in servizio di osservazione: 

Teresa: Sandra!; 

Sandro: buonasera ... control/a targa giusto?; 
Teresa: 

Sandro: 

Teresa: 

Saridro: 

Teresa: 

Sandro: 

Teresa: 

Sandro: 

Teresa: 

Sandro: 

e simi devi dire quanti proprietari ha avuto ... eh ... ; 

aspetta che forse vis to che sto facendo Ia stampa riesco a dirti; 
ah okay; 

resta in linea; 

si; 

amiss is 

a/lora ... questa e assicurata con Reale Mutua; 

okay di dove?; 

Rom a; 

per Ia Madonna; 

ma questa e un mezzo che ... ora e stato comprato (.) 

Teresa: aspetta un attimo Sandra .. . aspetta un attimo Sandra (parla con qualcuno che sta vicino a lei abbassando 
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Sandro: 
Teresa: 
Sandro: 
Teresa: 
Sandra: 
Teresa: 
Sandra: 
Teresa: 
Sandro: 
Teresa: 

Sandro: 
Teresa: 
Sandro: 

Teresa: 

Sandro: 
Teresa: 
Sandro: 

Teresa: 
Sandro: 
Teresa: 
Sandro: 
Teresa: 

notevolmente il tono della voce "toglimi sto coso dalla siringa) che cosa Sandra?; 

rna questa ora e stato acquistato; 
ora?; 
si e un ... autovettura; 

si; 

rna cos 'e una Suzuki?; 

si; 
Suzuki Baleno; 

va bene non so see Baleno ... e bianca; 
(ride) no va bene mai sent ita comunque; 

va bene; 

rna e tutto apposto; 

okay stava (.) ... e unico proprietario?; 

si si si unico proprietario ... partita iva ... non ci sta neanche l'attestato di rischio non hafatto in tempo a 
maturar/o; 

addirittura quindi e stat a acquistata da poco questa macchina!; 
e s i perc he questa ... ; 

di dov 'e if proprietario?: 
immatricolata ... ; 

non ho capita; 

Roma; 
if proprietario e di Rom a?; 

GA 665TD si; 
e if proprietario e di Rom a; 

om iss is 

Pertanto, sulla scorta di quanto precede e valutati i numerosi elementi di riscontro relativi alia sicura operativita di 
STORINO Pasquale nel settore degli stupefacenti, si ritengono abbondantemente acquisiti, a carico della stesso, utili 
elementi probatori circa Ia sussistenza delle responsabilita penali per il reato di detenzione e spaccio di sostanze 
stupefacenti tipo hashish art. 73 co. 1 D.P.R. 309/90 riferite nel corso del dialogo del 16 novembre 2020. 

CAPO 9) 
PANARITI Antonella, PANARITI Antonio, LEONE Massimiliano 
del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. I D.P.R. 11. 309/1990 per avere, in diverse circostanze di tempo e /uogo 

ed in esecuzione del disegno criminoso di cui a! capo 1), PANAR!Tl Antonella custodito nei pressi della propria 

abitazione un quantitativa non meglio precisato di sostanza stupefacente del tipo cocaina, ritirato da PANAR!Tl 

Antonio che lo consegnava a LEONE Massimiliano da destinare alia successiva rivendita. In Sava dal 16 a/ 25 

novembre 2020. 

Prosegue l'operosita di PANARITI Antonio che, nella stessa data del 16 novembre 2020, aile 14.13 (prog. 3443 R.I. 

219/2020. all. T 596) raggiunge il cimitero, effettua una breve sosta con auto accesa e di seguito raggiunge casa dj 
Antonella, Jascia l'abitazione della sorella ed aile ore 15.02 (prog. 3444 R.I. 219/2020. all. T 597) raggiunge 
l'abitazione di LEONE Massimiliano (allegata Fl8). 



PANARITI Antonio con un involucra di colore bianco nella mano destra 

PANARITI Antonio nasconde l' involucro nei pressi di un palo all ' esterno dell ' abitazione 

qualche minuto piu tardi PANARITI Antonio ritorna seguito dal LEONE Massimiliano. 
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PANARJTI Antonio preleva l' involucro che aveva nascosto in precedenza. 
~~~~~-~= 

Particolare del sacchetto 

Parti~olare di PANARJTI Antonio che non ha piu nulla tra le mani 

In relazione a quanto precede, si ritengono ampiamente acquisiti utili elementi di riscontro in relazione alia 
cessione di un quantitativo imprecisato di cocaina da parte di PANARITI Antonella {che Ia deteneva in un 

te.-reno attigua alia sua abitazione) e di PANARITI Antonio che, ricevuta da PANARITI Antonella Ia sostanza, 
prima Ia occultava tra Ia vegetazione, per poi consegnarla, al suo arrivo presso casa di Antonella, nelle mani di 

LEONE Massimiliano che Ia riceveva e Ia deteneva per fini di spaccio. 

Aile ore 16.49 (prog. n. 3452 R.I. 219/2020. all. T 598) PANARlTI Antonio raggiunge casa di Teresa si ferma e scende, 

Iascen1 via Trento aile 16.51. 
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Aile ore 19.35 (prog. 7972 R.I. 412/2020, all. T 599) PANARITI Teresa dice a suo fratello Antonio di non avere !'auto 

e questi riferisce che Ia raggiungen't a breve. In effetti , aile ore 19.38 (prog. 3466 R.I. 219/2020, all. T 600) PANARITI 

Antonio effettua una sosta con Ia Panda sotto casa di Teresa. 

II 17 novembre 2020, PANARITI Antonio aile ore 12.57 (prog. n. 3514 R.I. 219/2020, all. T 601) giunge a casa di 

PANARITI Antonella e Ia donna si allontana verso Ia campagna circostante e ritorna in mano con un pacchetto che 
consegna a! fratel\o Antonio 

PANARITJ Antonella ritorna dalla Campagna dove l'attende il fratello Antonio 

l 1 -- ,:... __ _ 
PANARITI Antonel\a prende qualcosa dalla tasca 



PANARJTI Antonella consegna il pacco al fratello Antonio 

particolare del pacco tra le mani di PANARJTI Antonio 

Infine, PANARITI Antonio si allontana a bordo dell'autovettura aziendale (A/legato F/9). 

Alle ore 13.44 (prog. 3517 R.I. 219/2020. all. T 602) PANARITI Antonio sale a bordo e si mette in marcia, aile ore 
13:48:05 !'auto si ferma in Via Lago Maggiore 12 Sava, avanti l'abitazione di LEONE Massimiliano. PANARITI 
Antonio scende dall'auto. Andni via aile 13.51 (prog. 3516 R.I. 219/2020. all. T 603). 

Nel pomeriggio intomo aile 16.13 (prog. 3525 R.I. 219/2020. all. T 604) PANARJTI Antonio e BUCCOLIERO 

Giuseppe effettuano una breve sosta a casa di PANARITI Antonella (allegate F20). 
Alle 17.10 (prog. n. 3527 R.I. 219/2020. all. T 605), PANARJTI Antonio giunge a casa di TOMASELLI Fabio ed 
incontra una donna alia quale informazioni sulla presenza del sodale, invitandola nel contempo a contattarlo al telefono. 

La donna evidentemente lo contatta ed invita il PANARJTI a recarsi al negozio "eh devi andare at negozio". 

L 'interlocutore ringrazia "a! negozio, si ok grazie mille" e si allontana per giungere, aile ore 17:20:22, in Via Roma 
angolo Via San Francesco a Sava, nei pressi della salumeria del TOMASELLI (prog. 3528 R.I. 219/2020. all. T 60Q). 

Aile 17.54 (pro g. 3530 R.I. 219/2020. all. T 60!), PANARITI Antonio giunge in Contrada Santa Croce - Specchia a 
Francavilla Fontana, nel cortile dell 'abitazione riconducibile a DI PALMO Massimo. Andra via aile 17.59 (prog. 3531 
R.I. 219/2020. all. T 2) . 

II 18 novembre 2020, aile ore 10.02 (prog. n. 3554 R.I. 219/2020. all. T 608), PANARITI Antonio e BUCCOLIERO 

Giuseppe giungono a casa di PANARITI Antonella. Lasciano l'abitazione aile ore 11.44 (prog. 3556 R.I. 219/2020. all. 

· T609) . 
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PANARITI Antonella prende un boccaccio e lo porta in casa. 
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PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe escono dall'abitazione di PANARITI Antonella e vanno via (allegate 

F21). 

Aile ore 12.20 (pro g. 3565 R.I. 219/2020. all. T 61 0), PANARITI Antonio giunge davanti l'abitazione di TOMASELLI 
Fabio e chiede di lui. Andni via alle 12.34 (prog. 3566 R.I. 219/2020. all. T 61 1). 

Ne1 pomeriggio, tra Je 17.17 e le 17.22 (prog. 3583 R.I. 219/2020. all. T612) , e tra le 17.51 e le 18.09 PANARITI 
Antonio effettua delle soste a casa della sorella PANARITI Antonella (3587-3588 R.I. 219/2020, all. T 613 e T 614 e 
allegata F22). 

1119 novembre 2020, tra le ore 11.18 e le ore 11.38 (progg. 3619 e 3621 R.I. 219/2020, all. T 615 e T 616), PANARITI 
Antonio sosta presso l'abitazione di Antonella. 
Nel dettaglio, alle ore 11 :18 PANARITI Antonio giunge nei pressi dell'abitazione di PANARITI Antonella, telefona 

alia sorella (progr. 8030 R.I. 412/2020, all. T 61!) e Je dice che e arrivato a casa e che Ia aspetta. Fuori campo si 
sentono rumori di buste in plastica e di attrezzi da lavoro (allegate F23). 
A seguire PANARITI Antonio raggiunge casa di TOMASELLI Fabio sostandovi tra le 11.49 e le 11 .57 per incontrarlo 

e pari are con lui "Fabio e arrivato if custode del cimitero" (pro g. 3621 R.I. 219/2020. all. T 61 6). 

II giomo 25 novembre, aile ore 14.57, le registrazioni video autorizzate con decreto RS 141/2020, permettevano di 
raccogliere ulteriori elementi di riscontro in relazione all'operativita della compagine savese. Nella sequenza dei frames 

qui di seguito riportati, si puo verificare Ia cessione di un pacco di colore marrone che PANARITI Antonio consegna a 
LEONE Massimiliano; quest'ultimo, ricevuto il pacco, lo ripone all'intemo dell'autovettura Dacia Sandero tg. 

DW295TW di proprieta del fratello: I due, a bordo delle rispettive auto, lasciano l'abitazione di PANARITI Antonella e 

il PANARITI Antonio si immette per primo sulla strada a modi staffetta. 
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PANARITI Antonella si dirige nella campagna adiacente l'abitazione 
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PANARITI Antonio e PANARITI Antonella in atteggiamento di attesa 
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Giunge LEONE Massimiliano che parla con PANARlTI Antonio e nell'occasione 

PANARJTI Antonio, uscito poco prima dall'interno dell'abitazione, consegna un pacco. 

CAPO 10) 
TOMASELLI Fabio 

LEONE Massimiliano nella mano destra porta un pacco. 

I due raggiungono le rispettive auto e si allontanano (allegata F24). 

del delitto di cui agli artt. 81 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 30911990 per avere, in diverse circostanze di tempo e luogo ed in 

esecuzione del disegno criminoso di cui a/ capo 1), ceduto un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del tipo 

cocaina a CALO' Giancarlo ed a PANICO Davide. In Manduria e Sava da/18 agosto a! 18 novembre 2020. 

II 9 settembre 2020 si ascoltava una conversazione tra CALO' Giancarlo e TOMASELLI Fabio finalizzata ad un 

incontro (prog. 751 R.I. 996/2020. all. T 624) : 

Fabio: pronti! 

Giancarlo: ehi ci sei o e tardi? 

Fabio: si; 

Giancarlo: va bene allora arrivo ciao; 



Fabio: ciao. 

Prefigurando un incontro tra i due, veniva attivato in servizio di o.c.p. nei pressi dell'abitazione di TOMASELLI Fabio, 
che consentiva di verificare quanta segue: 

tratto dall'annotazione di p.g. del Luogotenente C.S . RECCIA Francesco e dali'App. Sc. Q.S. CILLOCO Davide (all. D 
19). 

In data odierna, nel cor so di uno specifico servizio perlustrativo, con turno 17,00-23, 00, effettuavano un 'attivita di 

O.C.P., nel comune di Sava, unitamente ad altro personate del Nucleo Investigativo del Comando Provinciale di 

Taranto e della Sezione Radiomobile della Compagnia di Manduria. Tale attivita di P.G., era a supporto a quella 

intercettiva nell'ambito delle indagini di cui al procedimento p enale nr. 92712020 RGNR Mod. 21 DDA Leece- P.M. 

Dott. Milto DE NOZZA. Nella circostanza, ai predetti militari, era devoluto il compito di p edinare eventuali soggetti si 

fossero recati presso l 'abitazione di TOMASELLJ Fabio (nato a Manduria il 03.07.1985 e domiciliato in Sava alia 

Contrada Torre) per acquistare sostanza stupefacente, come emergeva nel corso dell'attivita di monitoraggio 

dell 'utenza mobile 328/8560516, in uso a quest 'ultimo, di cui a! decreta di Intercettazione nr. 99612020 R.I.. 

Nel cor so di tale servizio, if personate impiegato nell 'ascolto delle conversazioni intercettate, segnalava un contatto 

telefonico trail TOMASELLI e l 'intestatario dell'utenza mobile 36612178983, tale CALO' Giancarlo nato a Sava 

!' 11/0311975 ed ivi residente all a via G. D 'Annunzio nr. 23. 

Veniva a questa punta attivato il dispositivo di osservazione sulla strada che da Sava conduce a! comune di Francavilla 

Fontana, in localita Torre con autovetture di copertura, composto dai verbalizzanti e dal p ersonate del Nucleo 

Investigativo. Contestualmente un equipaggio della Sezione Radiomobile si effettuava un posto di controllo sulla 

medesima strada, nella direzione di marcia Francavilla Fontana- Sava, nei pressi de/locale Cinema Salerno. 

Aile ore 19:40 circa si notava entrare nella strada sterrata che conduce all'abitazione del TOMASELLJ, un 'autovettura 

Nissan Qashqai di colore grigio. Considerata Ia scm·sa visibilita non si aveva modo di rilevare !a targa del veicolo. 

Dopo alcuni minuti I 'autovettura fuoriusciva dalla strada sterrata dirigendosi a velocita sostenuta verso il centro 
dell 'abitato di Sava. 

I militari operanti, ritenendo che l 'occupante del veicolo Nissan pot esse essere lo stesso soggetto della conversazione, 

in ragione del brevissimo lasso di tempo trascorso tra quest 'ultima e l 'arrivo pres so l 'abitazione del TOMAS ELL/, 

decideva di procedere a! controllo. 

L 'autovettura veniva quindi pedinata e venivano fornite indicazione precise e dettagliate a! personate della Sezione 

Radiomobile sui modello, Ia targa e sulla circostanza che fosse occupata da un solo soggetto di sesso maschile. 

I militari della Sezione Radiomobile, avvistato if veicolo descritto, procedevano ad intimare /'aft all 'occupante della 

Nissan e procedevano a! control/a. Veniva identiOcato il conducente in CALO' Giancar!o, sopra indicato, ottenendo 

cosi conferma che si trattasse della stesso soggetto che poco prima aveva contattato il TOMASELLJ. A seguito di 

perquisizione i militari della Sezione Radiomobile rinvenivano in possesso a! CALO' nr. 2 (due) dosi di sostanza 

stupefacente del tipo cocaina, cite venivano sottoposte a sequestro amministrativo ai sensi dell' art. 75 del D.P.R. nr. 

309/90. CALO' Giancarlo spontalteamente tl[clliarava di esseme assuntore e tli aver acquistato lo stupefacente da tm 
ragazzo di origini senegalesi, nei pressi della stazione ferroviaria di Francavilla Fontana. 

Alia stregua di quanta riscontrato in sede di controllo di CALO ' Giancarlo, si ritengono acquisiti utili elementi di 
riscontro in relazione all 'avvenuta cessione da parte TOMASELLI Fabio, della sostanza drogante rinvenuta in possesso 
del CALO'. Per tali motivi, risultano assimilabili al medesimo rapporto acquirente/spacciatore le ulteriori conversazioni 
intercettate nel corso dell ' indagine, che prefiguravano incontri tra i due soggetti presso l'abitazione di TOMASELLI 

Fabio od in altri luoghi preventivamente concordati . 

18 agosto 2020, ore 21.08 prog. 132 R.I. 996/2020 . CALO' Giancarlo chiama a TOMASELLI Fabio chiede se fra 

un'oretta lo trova. Fabio risponde di si (all. T 625). 

28 agosto 2020, ore 11.01 prog 353 R.I. 996/2020. TOMASELLI Fabio chiama CALO' Giancar1o e gli riferisce che sta 
arrivando (all. T 626). 

3 settembre 2020, ore 09.54 prog. 544 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo telefona a TOMASELLI Fabio che lo informa 

che sta andando a casa. CALO ' Giancarlo risponde che lo aspetta (all. T 627). 

4 settembre 2020, ore 08.21 prog. 575 R.I. 996/2020 (all. T 628). 

Fabio: pronto!? 
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Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 

ehi buongiorno! 

buongiorno! 

dove sei? a/ cantiere? 

no! fra ... J 0 min uti! ... u11 quarto d'ora ... massimo! 

minghia! va bene io sto qua ... ciao 

va bho ... ciao 

om iss is 

4 settembre 2020: 
ore I 0.41 prog. 585 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiama TOMASELLI Fabio chiede see arrivato. Fabio 
risponde tra dieci minuti (all. T 629). 

ore 17.19 prog. 608 R.I. 996/2020. TOMASELLI Fabio chiama CALO' Giancarlo e chiede se sta ancora li (all. T 
630). 

5 settembre 2020, ore 10.32 prog. 632 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiama TOMASELLI Fabio gli domanda se 
puo raggiungerlo. TOMASELLI Fabio risponde che ora sta andando (pll. T 631 ). 

Esaminati i contenuti delle chiamate sopra riportate, si apprezza l'assidua frequentazione di sicuro finalizzata alia 
cessione di sostanza stupefacente che si concretizza presso l'abitazione del TOMASELLI Fabio. 

8 settembre 2020, ore 07.41 prog. 701 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiama TOMASELLI Fabio e gli chiede "posso 

fare un salto?". L'altro risponde "eh .. vieni che ora an·iva" (all. T 632). 

14 settembre 2020, ore 09.20 prog. 1046 R.I. 996/2020 (all. T633). 

Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 

pronti!? 

ehi buongiorno! 

... (.) .. . 
senti .. . tu puoi venire? 

ehi compa! ma non e che dobbiamo prenderla a vizio periJ! sail? 

no ... lo so ... penso che ... (.) ... penso e! 

ah? 

penso che pitt tardi verra Ia macchina .. . 

sine ... per questa volta vengo ... per a ... non e che ogni volta devo venire io .. . 

va bho! ok! 

... (.) ... 
e si .. . che io a piedi vado .. . non tengo ... va bhe ... ci vediamo sempre Ia? Gli stessi! Uguale! Identical 

sine! sto dicendo dove stai Ia? 

si 

ora vengo na ... ciao 

ok ciao. 

om iss is 

15 settembre 2020, ore 12.33 prog. !087 R.I. 996/2020. TOMASELLI Fabio chiede a CALO' Giancarlo "ora verigo ... 

comincia ad andare Ia ... me!" (all. T 634). 

16 settembre 2020: 
ore 09.32 prog. 1127 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiede a TOMASELLI Fabio se si possono vedere ora. Fabio 
risponde di si e che lo attende a casa (all. T 635). 

ore 09.37 prog. 1129 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo riferisce a TOMASELLI Fabio che sta arrivando (all. T 63Q). 

Nuova telefonata per concordare l'incontro aile ore 18.51 prog. 1173 R.I. 996/2020 (all. T 637): 

Fabio: ehi!? 

Giancarlo: ehi! senti tu puoi venire per premlerti il cafft? ... siamo ... due stiamo qua ... 



Fabio: 

Giancarlo: 
Fabio : 

Giancarlo: 
Fabio : 
Giancarlo: 
Fabio: 

Giancarlo: 

e lo so ... ora no ... se ... fra 10 min uti vuoi ... vuoi venire a girare tu? se 1w ... se trovo a venire ti clliamo ... 

eh .. . chi cazzo devo trovare io!? 
ah? 

non posso venire ... 

(impreca) ! Stamattina Ia tenevi Ia macchina ... ora non ne tieni nuovo! 
ti ho detto che Ia dovevo lasciare ... 

ho capitol e ... aspetta ora ti chiama io na ... ciao 

ciao 

om iss is 

ore 19.16 prog. 1175 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo riferisce a TOMASELLI Fabio che si sta recando presso il 
negozio (all. T 638). 

ore 19.20 prog. 1176 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo riferisce a TOMASELLI Fabio che lo sta aspettando a! 
negozio. Fabio lo invita a fare il giro da dietro (all. T 639). 

Ore 19.29 prog. 1178 R.I. 996/2020 (all. T 640). 

Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 

Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 

Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 

ehi! 

elzi! fatti trovare a/ cinema clze stanno venendo ... sai! 11011 glifare aspettare ... 

qua sto ... 

ora stanno partendo ... 

ma chi e che sta? 

Michele! (ndr. TOMASELLI Fabio fa riferimento a PICHIERRl Michele Gino, nato a Taranto il 
05.03 .1992, residente a Sava in vico II Roma nr. 12). 
aha! 

non ti preoccupare sta venendo lui .. . 
eh! va bho! 
ciao. 

omissis 

Ore 19.36 prog. 1179 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiama TOMASELLI Fabio e gli riferisce che non puo piu 

aspettare, informandolo che sono passati gli "sbirri". Fabio gli risponde di attendere che stanno arrivando con un 

camion bianco (all. T 641 ). 

Le conversazioni riportate rilevano come TOMASELLI Fabio risulta collaborato nelle attivita di spaccio da altri 
soggetti, come si evince dalla progressiva 1178, quando riferisce al suo cliente di attendere che sta arrivando "Michele" , 

identificato da questa p.g. in PICHIERRI Michele Gino. 
Nell'ultima telefonata (prog. 1179) si evidenzia l'avvertimento di CALO' Giancarlo, circa Ia presenza di appartenenti 

aile forze dell'ordine, circostanza chiaramente indicatrice del rapporto illecito tra i due interlocutori. 

21 settembre 2020 ore 10.59 prog. 1322 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiede a TOMASELLI Fabio dove si trova, 
Fabio risponde a casa. Giancarlo lo informa dicendogli che lui sta ll rna non lo vede. Fabio gli dice di attendere che sta 
uscendo (all. T 642). 

22 settembre 2020 
Ore 10.50 pro g. 1373 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo riferisce a TOMASELLI Fabio che attende Ia (all. T 643). 

Ore 10.59 prog. 1374 R.I. 996/2020. TOMASELLI Fabio chiama CALO' Giancarlo e gli dice di attendere che sta 

arrivando (all. T 645). 

23 settembre 2020 

Ore 09.31 prog. 1418 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiede a TOMASELLI Fabio se sta a casa. Fabio gli 

risponde di si e si raccomanda a non tardare (all. T 644). 



Ore 09.38 prog. 1419 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo riferisce a TOMASELLI Fabio che attende all'angolo (all. T 
646). 

Ore 17.37 prog. 1447 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiede a TOMASELLI Fabio se ci sta. Avuta risposta 
positiva lo raggiunge (all. T 647). 

Ore 17.44 prog. 1448 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo sollecita TOMASELLI Fabio, riferendo allo stesso che sta 
con il "cristiano". Fabio risponde dicendo che sta arrivando (all. T 648). 

10 ottobre 2020 ore 09.41 prog. 2400 R.I. 996/2020 CALO' Giancarlo chiede a TOMASELLI Fabio se sta a casa. Fabio 
gli risponde di si. Giancarlo riferisce che sta arrivando e si ferma sopra Ia (all. T 649). 

12 ottobre 2020 ore 10.27 pro g. 2457 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiede a TOMASELLI Fabio se sta a casa. 
Fabio gli risponde di si e si raccomanda a non tardare (all. T 650). 

l3 ottobre 2020: 

Ore 12.34 prog. 2535 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiede a TOMASELLI Fabio se sta a casa. Fabio gli 
risponde che sta arrivando (all. T 651) . 

Ore 12.39 prog. 2536 R.I. 996/2020. TOMASELLI Fabio sollecita CALO' Giancarlo riferendogli di muoversi che 
deve andare via (all. T 652). 

19 ottobre 2020 ore 09.22 prog. 2853 R.I. 996/2020 . CALO ' Giancarlo chiede a TOMASELLI Fabio se puo 
raggiungerlo. Fabio risponde di si (pll. T 653). 

28 ottobre 2020 ore 10.21 prog. 3305 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiede a TOMASELLI Fabio se puo 
raggiungerlo. Fabio risponde di si (all. T 654). 

5 novembre 2020: 

Ore 11.47 prog. 3802 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiama TOMASELLI Fabio quest'ultimo gli dice di 
raggiungerlo alia stazione di servizio denominata "Koil" (all. T 655). 

Ore 11.58 prog. 3816 R.I. 996/2020. TOMASELLI Fabio chiama CALO' Giancarlo chiede dove si trova, questi 
risponde ad Avetrana. Fabio riferisce di richiamare non appena arriva a Sava (all. T 656). 

Ore 12.13 prog. 3820 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo informa TOMASELLI Fabio che sta arrivando, questi gli 
riferisce di fermarsi un po' prima perche stain compagnia di alcune persone (all. T 657). 

6 novembre 2020: 

Ore 09.33 prog. 3889 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiama TOMASELLI, chiede se sta Javorando. Fabio 
risponde di si e nel contesto gli dice di passare che gli da le chiavi (all. T 658). 

Ore 09.42 prog. 3890 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo informa TOMASELLI Fabio che sta alia macchina di fronte 
Ia strada (all. T 659). 

Ore 13.45 prog. 3922 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiede a TOMASELLI Fabio se sta ancora a Javoro. Fabio 
risponde di si e lo invita a raggiungerlo Ia (all. T 660). 

9 novembre 2020 
Ore 09.41 prog. 4103 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiama TOMASELLI, chiede se sta lavorando o sta a casa~ 

Fabio risponde a casa. Giancarlo lo raggiunge (all. T 661 ). 

Ore 11.24 prog. 4105 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiama TOMASELLI il quale riferisce che sta caricando Ia 
verdura al mercato ed in vita CALO' ad andare che sta arrivando (all. T 662). 

10 novembre 2020 ore 13.13 prog. 4170 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiama TOMASELLI Fabio chiede se sta 
1avorando. Fabio risponde a casa. Giancarlo lo raggiunge (all. T 663). 

12 novembre 2020 



Ore 09.45 prog. 4262 R.I. .996/2020. CALO' Giancarlo chiama TOMASELLI Fabio e gli chiede se fosse a casa, Fabio 
risponde che si trova vicino un terreno, nei presso della sua abitazione. Giancarlo gli chiede se puo -raggiungerlo vicino 
Ia stazione Fabio risponde di si (all. T 664). 

Ore 16.43 prog. 4293 R.I. 996/2020 (all. T 665). 

Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo: 
Fabio: 

Giancarlo: 
Fabio: 

Giancarlo: 
Fabio: 
Giancarlo : 

Giancarlo!? 

ehi! 

a/ negozio sto ... 

stai a casa? 

in via Rom a .. . a via san Francesco ... 

a/ negozio in via san Francesco!? va bhe .. . in via san Francesco devo venire ... 
si! 

... (.) ... 
a! negozio ... che mi so no preso ... a h. .. dove era prima Carmela ... 
ok ciao 

Nel corso della telefonata in esame, TOMASELLI Fabio, riferisce a! suo cliente che non si trova a casa, e comunque 
puo raggiungerlo in via San Francesco, dove ha rilevato un negozio. Quest'ultimo dialogo risulta di notevole 
importanza, in riscontro aile dichiarazioni rese da PADERI Monica (all. D 10), quando riferiva: "poi c'e Fabio 
TOMASELLI detto "Rezza(ina", che da poco tempo lw aperto una salumeria in via San Francesco". 

13 novembre 2020 ore 15.34 prog. 4355 R.I. 996/2020. CALO ' Giancarlo chiama TOMASELLI Fabio chiede dove si 
trova, Fabio lo in vita a raggiungerlo a! negozio (all. T 666). 

14 novembre 2020 ore 15 .05 prog. 4421 R.l. 996/2020. CALO ' Giancarlo chiama TOMASELLI Fabio chiede dove si 
trova, Fabio risponde che se non tarda lo trova a casa. Giancarlo replica riferendo che sta arrivando (all. T 667). 

18 novembre 2020: 

Ore 08.20 prog. 4586 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiama TOMASELLI Fabio chiede dove si trova, Fabio 
risponde a casa. Giancarlo lo raggiunge (all. T 668). 

Ore 12.11 prog. 4596 R.I. 996/2020. CALO' Giancarlo chiede a TOMASELLI Fabio dove si trova e lui risponde a 

casa. II CALO' Io raggiungera a breve (all. T 669). 

Nel corso delle attivita svolte, in data 4 febbraio 2021, personale dipendente durante un riscontro diretto aile attivita di 
spaccio poste in essere da LEONE Massimiliano procedeva all'identificazione di uno dei suoi clienti, tale PANICO 

Davide, nei confronti del quale veniva eseguito un sequestro amministrativo di sostanza stupefacente acquistata da 
LEONE Massimiliano. 

PANICO Davide sentito nell'immediatezza in relazione a! possesso dello stupefacente, dopo aver ammesso di aver 
acquistato Io stupefacente in suo possesso da LEONE Massimiliano riferiva altrettante importanti notizie riguardanti un 
suo ulteriore fornitore di coca ina, tale FABIO, evidentemente riconducibile a TOMASELLI Fabio, sui conto del quale 
precisava (verbale di s.i . reseda PANICO Davide, all. D 20): 

om iss is 

"fino a qualclze mese (a acquistavo Ia cocaina anclze da wz altro ragazzo tli nome Fabio, che abita sulla strada per 
Francavilla. Purtroppo data Ia mia assenza dal paese per molti amzi 11011 conosco if cognome. Non mi ri(omisco piit 
da Fabio in quanto Ia sua abitazione si trova in una zona isolata e per questo /10 paura di eventua/i controlli delle 
.forze dell'ordine. Contattavo Fabio tele(onicamente e poi andavo direttamente a casa sua. Da Fabio mi sono 
ri(omito per circa 2 anni. Speci{ico che Fabio non e 1111 mio amico ma /o contattato esclusivamente per l'acquisto 
del/o stupe(acente che avveniva nei pressi del cancello dell'abitazione di Fabio situata in una stradina sterrata sulla 
destra subito dopo if ponte sui/a strada che da Sava porta a Francavilla". 

om iss is 

A seguito di tali dichiarazioni, che risultano chiaramente afferenti l'attivita di spaccio posta in essere da TOMASELLI 

Fabio in favore di PANICO Davide, venivano riscontrati numerosi contatti telefonici intercorsi tra i due che, per 
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modalita e contenuti delle comunicazioni, risultano evidentemente assimilabili aile riferite cessioni di stupefacente, cosi 
come confermato dallo stesso PANICO Davide quando puntualizzava che i contatti con Fabio erano esclusivamente 
riconducibili all 'acquisto di coca ina: 
21 agosto 2020 ore 2/.54 prog. 212 R.I. 99612020 (all. T 670): 

Fabio: 
Davide: 

Fabio: 
Davide: 

Fabio: 
Davide: 
Fabio: 
Davide: 
Fabio: 

sii! 

dove stai? 

pronto!? 

dove stai? 

a casal 

ah ok! .. . (..) ... qua stiamo .. . altro che a casa ... 

ah!? 

qui stiamo con Michele 

sto venendo! 

E' chiaro il contenuto della conversazione che verte senza ombra di dubbio a questione illecite, e nella circostanza si 
rileva come TOMASELLI Fabio fa Ia sua consegna a PANICO Davide, che nell 'occasione e in compagnia di tale 
Michele, in un luogo non meglio indicato. 

12 settembre 2020 ore 11.12 prog. 957 R.I. 996/2020. PANICO Davide riferisce a Fabio che a casa non ci stanessuno. 

Fabio lo in vita a recarsi dietro Ia chiesa, riferendo allo stesso che sono tornati. 
II contatto con PANICO Davide e finalizzato ad una cessione di stupefacente. Davide, nella circostanza, raggiunge 

l'abitazione del TOMASELLI Fabio e, non avendo alcuna risposta, lo contatta a mezzo telefono lamentandosi del fatto 
che non c'e nessuno. Fabio gli risponde di recarsi dietro Ia chiesa in quanto "stanno tornando" (all. T 67 1). 

17 settembre 2020 ore 17.31 pro g. 1215 R.I. 996/2020. PANICO Davide avvisa Fabio TOMASELLI che sta aspettando 
fuori (all. T 672). 

21 settembre 2020 ore 21.20 prog. 1364 R.I. 996/2020. PANICO Davide chiede a TOMASELLI Fabio se sta a casa, 
ricevuta risposta positiva Davide lo raggiunge (all. T 673). 

23 settembre 2020 ore 16.52 prog. 1445 R.I. 996/2020 (all. T674): 

Fabio: ehi Da!? (ndr. Davide) 

Davide: oh! che staifacendo? 

Fabio: mi sto tagliando i capelli 

Davide: ah ... ancora? 

Fabio: si ... dove stai tu? 

Davide: 
Fabio: 
Davide: 
Fabio: 

Davide: 
Fabio: 

eh ... a casa mo siamo venuti con Michele .. . 

a casa dove? 

da tel 

e se vuoi aspettare 5 minuti .. . e ... mi sono sbrigato 

va bho da ... ciao 

ciao 

30 settembre 2020 ore 18.43 prog. 1860 R.I. 996/2020. PANICO Davide telefona a TOMAS~LLI Fabio e domanda se 
si trova a casa. L'a1tro conferma (all. T 675). 

I ottobre 2020 ore 18.28 prog. 191 2 R.I. 996/2020 (pll. T 676) : 

Fabio: 
Davide: 
Fabio: 
Davide: 

Fabio: 

oho! 

rna stai a casa stai? 

no! un attimo qua da ... dal notaio ... aspetta mo ti richiamo io ci ... 

eh .. . che io ... 

... (..) ... 

Davide: io a casa sto gia 
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Fabio: eh 

Davide: ... (. .) .. . 
Fabio: e lo so ... e ... rno ti richiarno io .. . ci ... tocca a rne .. . e darnrni 5 rninuti mo ti chiarno io 
Davide: va bhe ciao 

I dialoghi che precedono, rilevano le frequentazioni giornaliere di PANICO Davide con TOMASELLI Fabio. Gli 
incontri, senza ombra di dubbio finali zzati a cessione di cocaina, avvengono presso l'abitazione di quest 'ultimo. 
8 ottobre 2020 ore 17.34 prog. 2320 R.I. 996/2020 PANICO Davide chiede a TOMASELLI Fabio see a casa ed ottiene 
risposta affermativa (all. T 677) . 

9 ottobre 2020 ore 16.17 prog. 235 9 R.I. 996/2020. PANICO Davide chiede a TOMASELLI Fabio "scusa il disturbo a 

casa stai?". L'interlocutore risponde di si e l'altro conclude "ok! stiamo arrivando ciao" (all. T 678). 

I 0 ottobre 2020 ore 18.51 prog. 2426 R.I. 996/2020 (all. T 679) : 

Davide: 
Fabio : 
Davide: 

no dai a parte gli scherzi dove stai? 

a casal dove devo stare Da! (ndr. Davide) 

sto arrivo bebbo! sto arrivo! 

om iss is 

Si rinnovano gli incontri di PANICO Davide e TOMASELLI Fabio presso l'abitazione di quest'ultimo ove avvengono, 
come riferito dal PANICO, le consegne di cocaina. 

27 ottobre 2020 ore 16.15 prog. 3270 R.I. 996/2020 (all. T 680) : 

Fabio : 
Davide: 
Fabio: 
Davide: 

Fabio: 
Davide: 
Fabio: 

Davide: 

om iss is 
Da! (ndr. Davide) 

oh! ma che cazzo .. . certo che .. . la testa non ti accornpagna proprio verarnente .. . 
(sorride) 

rna proprio .. .proprio zero proprio mote lo dico chiaro .. . te lo dico verarn ente non ti accompagna proprio Ia 

capa veramente ... va bhe stai ... stai a casa? 

si! rna non di .. . non tardare pero sai non e che mi devo fare ... hai capita no? 

noo! ... (..) .. . gia corn pat 

ciao bello! 

ciao ciao 

6 novembre 2020 ore 14.29 prog. 3927 R.I. 996/2020 (all. T 681 ): 

Fabio: 
Davide: 

Fabio: 
Davide : 
Fabio: 
Davide: 
Fabio: 

Davide: 
Fabio: 
Davide: 

ehi Davide!? 

dove stai? 

eh ... qua! 

qua dove? 

doveci siarno visti l'altro giorno ... vicino cas a tua! 

p er Ia madonna santa! 

che vuoi? 

clle vuoi niente! sto venendo. SEI A POSTO? 

sine! 

ciao ... mado!! 

Di notevole importanza Ia conversazione di cui alia progressiva 3927, dove si apprezza Ia domanda che il PANICO 
Davide fa a! suo fornitore "sei a posto?". E' chiaro che con Ia frase "sei a posto" il cliente, in modo criptato, cbiede al 
suo fornitore se fosse rifornito di cocaina. Nella progressiva 3959, PANICO Davide con Ia sola domanda a casa stai? si 
assicura che il suo fornitore TOMASELLI Fabio possa soddisfare Ia sua richiesta (6 novembre 2020 ore 17.44 Q!.Q& 

3959 R.I. 996/2020, all. T 682): 

Fabio : si!? 
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Davide: a casa stai? 

Fabio: si! 
Davide: ok ciao 

7 novembre 2020 ore 14.03 prog. 4020 R.I. 996/2020 (all. T 683): 

Fabio: oh!? 

Davide: dove stai? Alnegozio? 
Fabio: no a casal 
Davide: ok sto venendo ciao 

om iss is 

Si ritengono pertanto abbondantemente acquisiti utili elementi di riscontro in relazione alia caparbia e continua attivita 

di spaccio di cocaina da parte di TOMASELLI Fabio in favore di PANICO Davide, dichiaratosi suo cliente abituale 
"Da Fabio mi so11o ri(ornito per circa 2 annt' . 

CAPO 11) 
LEONE Massimiliano, LEONE Daniele 

,del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. I D.P.R. n. 30911990 per avere, in concorso ed in diverse circostanze di 

tempo e luogo, ceduto un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del tipo coca ina a PANICO David e. In Sava 
dalfebbraio 2020 a/4 febbraio 2021. 

II giomo 4 febbraio 2021, militari dipendenti, preposti al servizio di osservazione nei pressi dell'abitazione di LEONE 

Massimiliano notavano: 

Ore 17.10: II disposilivo, composto da due equipaggi automontati e dislocati in due distinti punti di osservazione, 
notava Ia sosta di wz (urgone nei pressi dell'abitazione di LEONE Massimiliano. II conducente sceso 
dal mezzo si dirigeva presso l'ingresso di delta abitazione e dopo alcwzi istanti risaliva e riprendeva Ia 
marcia in direzione di via Lago di Nocita. 
Si procedeva a/ controllo del mezzo e dell'autista identificato in PANICO Davide (nato a Taranto u· 
30.10.1972) clze spontaneamente consegnava tm i11vo/ucro di colore bianco contenente "cocaina". 

Ore 17.20·: II soggetto veniva condotto presso gli uffici del Comando Stazione Carabinieri di Sava per Ia compilazione 

degli atti (annotazione di p.g. e verbale di sequestro amministrativo e contestazione ai sensi dell'art. 75 

DPR 309/90 in all. D 20). 

Nell'occasione PANICO Davide dichiarava di acquistare Ia cocaina da circa un anno dai fratelli Daniele e Massimo 

LEONE: 

om iss is 

"Assumo so/tanto sostanza stupejacente del tipo cocaina. L 'acquisto da circa tm anno da due (ratelli a nome Daniele 

e Massimo e di cui scoJwsco if cognome. Sono a conoscema clze Daniele utilizza per gli spostamenli una Fiat Punto 
di colore arancione, mentre Massimo utilizza una utilitaria di colore blu Non acquisto regolarmente da uno in 
particolare ma dal primo clze incontro a/ clziosco. Vado direttamente a/ bar "if Clziosco" ubicato in corso Italia a 

Sava. Questa sera intomo aile ore 17,00 circa Daniele, gift presente all'intemo del piazza/e antistante if Clziosco, mi 
invitava a raggiungere if jratello Massimo a casa in quanto nei pressi vi era tm posto di controllo £lei Carabinieri. 
Conosco l'abitazione dei fratelli Massimo e Daniele perclu! gilt in altre occasioni, per reperire lo stupefacente, 

raggimzgevo detta /ocalitit in Via Lago Maggiore a Sava. Giunto presso l'abitazioue deifratelli, dopo aver citojonato, 
mi apriva Massimo a/ qua/e cltiedevo una pal/ina picco/a da 15 euro. Massimo e rientrato rlentro casa e poco dopo e 
uscito e mi Ita consegnato Ia dose di cocai11a ricfziesta. Daniele e bassiuo, circa 1,65m, con i capelli brizzo/ati e avril 
circa 50 anlli. Massimo e if fratello pill piccolo, e alto 1,80, con i Capelli brizzolati e avril circa 48 anni., "Non lw 

mai avuto giomi prestabiliti per l'acquisto dello stupefacente, ci vado circa 3 volte alia settimana in base alia mia 

disponibilitit economica. 

Le dichiarazioni rese dall'acquirente PANICO Davide, evidentemente, congruenti e sovrapponibili aile dichiarazioni 

riportate nella prima parte del paragrafo in trattazione, vale a dire quelle di ANDRISANO Alessandro Domenico e di 
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D'UGGENTO Amerigo, consentono l'acquisizione di incontrovertibili elementi di riscontro in relazione all'avvenuta 

cessione della dose di cocaina pari a GR. 0, 1870; chiari e circostanziati gli elementi forniti dal PANICO che attestano Ia 
sinergia dell'attivita posta in essere dai fratelli LEONE Massimiliano e LEONE Daniele .che, come gia emerso net corso 

delle dichiarazioni riportate, anche in riferimento aile auto utilizzate, svolgono attivita di spaccio nei pressi del Bar it 
Chiosco, sito in Corso Italia a Sava. e presso l'abitazione di via Lago Maggiore, ove dimora LEONE Massimiliano. 

CAPO 12) 

LEONE Massimiliano 

del delitto di cui agli artt. 81 c.p. e 73 co. I D.P.R. 11. 30911990 per avere, in diverse circostanze di tempo e luogo ed in 

esecuzione del disegno criminoso di cui a/ capo 1), ceduto un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del tipo 

coca ina a LONOCE Errico. In Sava I '8 febbraio 2021. 

L' 8 febbraio 2021, questa p.g. predisponeva un servizio di osservazione in Sava alia via Lago Maggiore, nei pressi 

dell'abitazione di LEONE Massimiliano. Aile ore 18.00, i militari notavano una Golf che si fermava nei pressi del 

portone dell'abitazione. II conducente scendeva dall'auto e si avvicinava at cancello antistante il portone 

dell ' abitazione. Dopo pochi istanti it soggetto risaliva in auto e si allontanava. I militari preposti at servizio si ponevano 

all'inseguimento dell'auto e una volta bloccata identificavano it conducente in LONOCE Errico che, sottoposto a 

perquisizione, veniva trovato in possesso di una c.d. "cipolletta" contenente sostanza stupefacente del tipo cocaina (all. 
D 21). 

Anche in quest'occasione, s1 nnnova Ia consegna di stupefacente avvenuta nei pressi dell'abitazione di LEONE 

Massimiliano, Ia cui presenza in casa risulta agevolmente riscontrata dall'intercettazione di una telefonata registrata aile 

ore 17.37 dell'S febbraio 2021 (prog. 2272 R.I. 1191 /2020. all. T 684) quando LEONE Massimiliano riferisce 

all'utilizzatore dell ' utenza chiamante che stava rientrando a casa. 

Pertanto, pur in assenza di utili dichiarazioni rese dall ' acquirente LONOCE Errico, si ritengono acquisiti utili elementi 
di riscontro in relazione all'avvenuta cessione della cocaina, trovata in possesso at LONOCE, proprio da parte di 

LEONE Massimiliano che, cosi come ampiamente riscontrato, riceve i suoi clienti presso Ia propria abitazione. 

CAPO 13) 

DESANTIS Cosimo 

del delitto di cui agli artt. 81 c.p. e 73 co. 4 D.P.R. u. 30911990 per avere, in diverse circostanze di tempo e luogo ed in 

esecuzione del disegno criminoso di cui a/ capo 1), ceduto un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del tipo 

marijuana a LOMARTIRE Natale. In Sava sino a/6 febbraio 2021. 

II 6 febbraio 2021, a seguito di un contatto telefonico registrato aile ore 14.21 (prog. 1668 Decreta 1193/2020 R.I.. all. 

T 685) quando, LOMARTIRE Natale chiedeva a DESANTIS Cosimo se fosse a casa, questi rispondeva di sl e Natale si 

impegnava a raggiungerlo, veniva predisposto idoneo servizio di p.g., at fine di accertare se Ia preannunciata visita, era 

riconducibile all 'acquisto di sostanza stupefacente. 
Aile ore 14.25, i militari preposti al servizio di osservazione, notavano giungere in via Giusti di Sava una Nissan Juke; 
l'autista scendeva dal mezzo ed entrava nel portone di accesso all'abitazione del DESANTIS Cosimo, portone 

individuato al civico 57 (all. D 22). 

Dopo pochi minuti, Ia stessa persona usciva dal portone, raggiungeva l'auto e andava via immettendosi sull'adiacente 

via Bovio. I militari seguivano Ia Nissan Juke; giunti in piazza San Giovanni di Sava l'auto veniva fermata e il soggetto 

identificato in LOMARTIRE Natale che, intuito il motivo del controllo, spontaneamente consegnava un involucra in 

cellophane ove at suo interno era custodito un quantitativa di sostanza stupefacente del tipo marjuana, del peso 

complessivo di grammi 5,974. 
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All'esito del controllo, LOMARTIRE Natale dichiarava ai militari che Ia sostanza stupefacente da circa cinque/sei anni 

l'acquista da tale Mimmo, previo contatto telefonico, sull'utenza n. 3887729804 (utenza intestata ed in uso a 
DESANTIS Cosimo) o messaggio su WhatsApp. 

om iss is 

"l'acquisto ria circa cinque/sei amzi da _un ragazzo a nome Mimmo detto "cooper" perc:.!ze tempo fa aveva una mini 

cooper. Sconosco if cog11ome e non so clze macclzina abbia Mimmo, so solo clze /zit. : ima motocicletta!. "Per 

acquistarla contatto Mimmo te/efonicamen.te mmulamlogli Ull m essaggio Sll wlwtsapp 0 ·clziamamlolo tlirettamente 

sull'utenza (*if sig. LOMARTIRE Natale visiona if telefono p er bulicare if numero*) 3887729804. Se vi e Ia 

disponibilita di sostauza stupefacente ci incontriamo nei pressi della villa nuova in Sava sulla via per Manduria 

oppure presso l'abitazione di Mimmo vicino Ia macel/eria Storino su via Giusti a Sava". "Acquisto di so/ito 30 euro 
di sostanza stupefacente e Mimmo 11011 mi fa entrare in casa, mi raggiunge gia con Ia quantita prestabilita ". Se 

Mimmo non ha Ia disponibilita di sostanza stupefacente riesco a fame a meno e attendo clze si rifomisca, anche 

perclze i tempi tl'attesa non so no mai stati lunghi, a/ massimo di qualclze giomo ". "Mimmo avril circa 30 mmi, e alto 

circa 1,80 mt, dijisico piazzato e co11 capelli castano corti". "Noulzo mai avuto giorni prestabiliti per l'acquisto dello 

stupefacente". 
om iss is 

A riprova della veridicita delle dichiarazioni rese da LOMARTIRE Natale, si rileva, che da un controllo sull'utenza 

3887729804 intestata ed in suo a DESANTIS Cosimo (intercettata nell'ambito del decreto R.I. 1193/2020), oltre a! 
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contatto telefonico del 6 febbraio, in data 31 dicembre 2020 (prog. 1173. all. T 68Q) DESANTIS Cosima inviava a 

LOMARTIRE Natale un sms col quale Io invitava a chattare sulla piattaforma "Telegram". 
All 'es ito del riscontro conseguito il 6 febbraio 202 1 e dall'esame delle congruenti dichiarazioni rese da LOMARTIRE 
Natale, dopo il sequestra della stupefacente, si ritengono chiaramente acquisiti utili elementi di riscontro in relazione 
all'avvenuta cessione di cui alia sostanza stupefacente in sequestra nonche a quelle dichiaratamente avvenute nei 
periodi indicati dal LOMARTlRE, 5/6 anni addietro, che attestano Ia stabilita dell 'attivita di spaccio condotta da 
DESANTlS Cosima detto Mimmo. 

CAPO 14) 
PANARITI Teresa 

del delitto di cui agli artt. 81 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in diverse circostanze di tempo e luogo ed in 

esecuzione del disegno criminoso di cui a/ capo 1), ceduto sostanza stupefacente del tipo cocaina a Mimmo (soggetto 

non identificato) un quantitativa indicato come "uno, ad Enrico (soggetto non identificato) un quantitativa indicato 

come "due" ed a Peppino (soggetto non identificato) un quantitativa pari ad € 20. In Sava il 19 settembre 2020. 

Ore 17.12 e segg. del 19.09.2020, prog. 60 R.I. 1125/2020 (all. T 688) : 

Teresa: Mimmo sopra .. . sopra sali. 

PANARITI Teresa risponde at citofono. 

om iss is 

Teresa: chi e? .. . chi e? ... chi e? ... Teresa so no dimmi .. . eh sopra e fagli fagli fare un g iro con if motore chi sta .. . che 

Mimmo (ndr. STORING Cosima) sta agfi arresti domiciliari ... sifaglifare un gi!·etto .. . eh vieni dame; 
Teresa:--­

Mimmo: 
Teresa: 
Mimmo: 
Teresa: 
Mimmo: 
Teresa: 
Soggetto: 

Teresa: 

Soggetto: 
Teresa: 

Soggetto: 
Teresa: 

Soggetto: 
Teresa: 

Mi' (ndr. Mimmo); 

( .. ) !:!.!1Q (.) com' e ?; 

non tanto buona ... ora sta salendo uno 
ciao,-

mi raccomando quando scendi sai .. .. ciao /vii ' (ndr. Mimmo); 

( .. ); 

( .. )uno? 

(.); 

mi raccomando quando te ne vai clie (..) agli arresti domiciliari... okay?; 

okay; 

( .. ); 

ho incontrato Mimmo (.); 

e tiene sempre (.) fascia if barattofo giit infondo aile scale; 

a okay; 

ciao Pie (ndr. Piero) ... mi raccomando quando uscite (.) 

. .. omissis 

La conversazione di cui sopra, consente di rilevare che l' abitazione dei coniugi PANARITI/STORINO risulta dotata di 
impianto di video sorveglianza. In effetti, in questa caso PANARITI Teresa, ancor prima che it "cliente di turno" suoni 
al citofono, apre il portone e lo invlta a raggiungere l'appartamento dicendogli "sopra". Nella circostanza PANARITI 
Teresa, in considerazione del fatto che Mimmo (ndr. STORINO Cosima) e agli arresti domiciliari e per tali motivi 
potrebbe arrivare un controllo di appartenenti aile forze di polizia, avverte it cliente, a nome Mimmo, non identificato, 

di far fare un giro a chi sta nei dintomi dell'abitazione. Una volta raggiunto l'appartamento Mimmo chiede alia donna 
una dose di sostanza stupefacente. 
Contemporaneamente, dopo aver salutato Mimmo, sopraggiunge un altro soggett~, non meglio identificato, che acquista 

una ulteriore dose di sostanza stupefacente. Anche in questa circostanza, PANARITI Teresa raccomanda all 'acquirente 
di stare attento quando va via che ha it marito agli arresti domiciliari. 

Ore 18.12 e segg. prog. 62 R.I. 1125/2020 (all. T 689): 

om iss is 

Ore 18.23.59 PANARIT1 Teresa risponde af citofono 

Teresa: sopra Enri (ndr. Enrico). 
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Enrico: 

Teresa: 
Enrico: 

Teresa: 
Enrico: 
Teresa: 
Enrico: 
Teresa: 

Enrico: 
Teresa: 
Enrico: 

(}; 
che c 'e?; 

(.); 
quell a? 

dammene due Tere (ndr. Teresa); 
eh (.) ; 

(.); 

mettiti un braccialetto cosi (.) non tiri neanche l'attenzione 

esi(.); 

() l 'attenzione no! .. . apposto; 
(.) 

om iss is 

Chiari nella circostanza gli elementi di riscontro in relazione alia cessione di stupefacente in favore del soggetto inteso 
Enrico, non meglio identificato, che presentatosi alia porta di casa di PANARITI Teresa gli chiede "dammene due". 

Ore 20.42 e segg. prog. 67 R.I. 1125/2020 (all. T 690): 

om iss is 
Teresa: chi e? ... sali. 

Peppino: (.); 

Teresa: uh; 

Peppino: mi dai un (.); 
Teresa: venti? ... tieni qui ... ciao Peppino. 

omissis 

Nella conversazione che precede si rileva che l'abitazione dei coniugi PANARITI/STORINO e un vero supermercato 
della droga. Nel corso della giornata sono molteplici le persone che si recano per l'acquisto dello stupefacente. II giorno 
19 settembre oltre a Mimmo, raggiungevano l'abitazione anche Enrico, che richiede ed ottiene due dosi, e Peppino una 
dose per il controvalore pari a 20,00 euro (il cd. "ventino"). 

CAPO 15) 
PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 
del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 30911990 per avere, in concorso tra !oro ed in esecuzione del 

disegno criminoso di cui a! capo 1), ceduto sostanza stupefacente del tipo coca ina quantificata come "un 5" a tale 

Cosima, soggetto non identificato. In Sava if 20 settembre 2020 . 

. Ore 14.42 e segg. pro g. 103 R.I. 1125/2020 (all. T 69 1): 

om iss is 

PANARITI Teresa risponde al citofono, riferisce al suo interlocutore di salire sopra. 
PANARITI Teresa parla con tale Cosimo con tono di voce basso. Si percepisce che Cosimo chiede a PANARITI Teresa 

un "cinque". 
Cosimo: 
Teresa: 

grazie; 
mi raccomando quando scendi Co' (ndr. Cosimo) che ho Mimmo (ndr. STORING Cosimo) ai domiciliari 

om iss is 

Ore 14.58.05. PANARITI Teresa risponde a! citofono. E' presente anche STORING Cosimo. 

Teresa: 
Soggetto: 
Teresa: 

Soggetto: 
Teresa: 

Soggetto: 

Teresa 

chi e? ... okay .. . va bene devi sa/ire sopra a! terzo piano ... si oggi si. 

buongiorno; 
buongiorno; 

ciao; 
ma non si chiama Antonio quel/o di sotto; 

e come si chiama; 
si chiama A/do (ndr. PANARITI Cataldo); 
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Soggetto: 

Teresa: 
Soggetto: 
Teresa: 

Soggetto: 
Teresa: 

Soggetto: 
Storino: 
Teresa: 

Storino: 
Teresa: 

Soggetto : 

(.); 
A/do; 
(.) ; 

mi raccomando quando vieni; 
si; 

cite lw mio marito ai domici/iari ... tieni questa; 
ciao; 
ciao; 

eh sta Mimmo ai domiciliari .. e quindi l'abbiamo f atta ( .) sto io pero (.); 
capita ... non par/are che sto ai domiciliari e; 
pero A/do si chiama. Antonio no( .); 
(.) ; 

Teresa: okay ciao; 
Soggetto: ciao. 

PANARITI Teresa si rivolge a suo marito e dice "credo che l'abbia capita" . 
om iss is 

II dialogo sopra riportato consente di verificare una prima cessione di quantitativa pari ad un 5 di sostanza stupefacente 
da parte di PANARITI Teresa a tale Cosimo (soggetto non meglio identificato); pochi minuti dopo, col coinvolgimento 

di STORfNO Cosimo (detto Mimmo), presso l'abitazione del medesimo, avviene un 'ulteriore consegna di sostanza 
stupefacente, destinata ad uso personate, di tipo imprecisato, in favore dell'acquirente di turno nell'occasione non 

meglio identificato. Nell'occasione si coglie il riferimento dell'assuntore a PANARJTI Cataldo. 

CAPO 16) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 

del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 4 D.P.R. 11. 309/1990 per avere, in concorso, in esecuzione del disegno 
criminoso di cui a! capo 1), ceduto 2 o 3 dosi di sostanza stupefacente di tipo imprecisato a tale Cosima, soggetto non 
identificato, per if consumo persona/e. In Sava if 21 settembre 2020. 

Ore 00.13 e segg. prog. 122 R.I. 1125/2020 (all. T 692) : 

om iss is 
Teresa: (risponde al citofono). Chi e? No, ho finito. Da mio cugino dovete andare .. . no no no che Fabio ... eh non ti 

posso aiutare Ia verita ... ok ciao. 
Voleva andare da Fabio( .) Manduria (.) ha detto devo andare da Fabio .. . no che Fabio. 

Ore 00:16:22. PANARJTI Teresa risponde al citofono. 
Teresa: Chi e? ... si okay ... ne io ne mio frate/lo abbiamo G.J okav? cosa ... non e primo piano e piano terra ... okav 

G .. ) ha fin ito an cite lui. Ciao... avvisa l'altro, aspetta... Cosimo... Cosimo e!ti Pasquale prendi dueltre 
polpette ai ragazzi (chiude if citofono). 

om iss is 

II dialogo che precede offre un valido riscontro in relazione alle continue richieste di stupefacente rivolte a PANARITI 
Teresa Ia quale, terminata Ia sostanza da spacciare, riferisce al cliente di turno di aver finito, non solo, quando 
l'assuntore replica di dover recarsi da Fabio, con ogni probabilita TOMASELLI Fabio, PANARITI Teresa Jo indirizza 
da suo cugino, con ogni probabilita da individuare in D' AMATO Cosimo, che risulta cugino di STORJNO Cosimo 
atteso che D' AMATO Ciro, padre di D' AMATO Cosimo, e fratello di D' AMATO Fiora madre di STORINO Cosimo. 

Sui con to di D ' AMATO Cosimo si richiamano Je circostanziate dichiarazioni rese da D'UGGENTO Amerigo che Jo 
indicava come soggetto collegato a STORINO Cosimo e PANARITI Teresa ... 

stralcio dichiarazioni rese il26 .03.2021 

Teresa PANARJTI, if marito Mimmo STORJNO ed if/oro {ig/io Pasquale hanna anc/ze u11 ragazzo che li aiuta ne/lo 
spaccio, clze si chiama Mimmo D'AMATO e abita aile spa/le de/l'abitazione del papa di Antonio PANARITI, in Via 
Muzio Scevola 11. 16,· Mimmo D'AMATO si prende da Teresa circa 20 grammi di cocaina a/ giomo e Ia vende presso 
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Ia sua abitazione; basta andare sotto cas a sua, citofonare, e lui ti fa sa/ire per consegnarti Ia cocaina; non so dire se 
lui Ia cocaina Ia paga a Teresa prima di prenderla o dopa aver/a spacciata tutta. 

l'incontro avuto con PANARJTI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe di cui aile risultanze investigative dell'S 
settembre 2020, sopra riportate. 
Nella medesima circostanza si rileva che Ia donna dice all'acquirente che anche PANARITI Cataldo detto Aldo, che 

abita al piano tena, ha fin ito lo stupefacente. Infine, quasi a non voler perdere clienti, rivolgendosi a suo figlio Pasquale, 
gli dice di scendere e consegnare due/tre polpette ai ragazzi, un modo criptico per indicare di consegnare !oro 

sicuramente determinati quantitativi di stupefacente seppur evidentemente diverso dalla loro richiesta (atteso che 
STORINO Pasquale, come ampiamente riferito da D'UGGENTO Amerigo, si occupava personalmente dello smercio 
dell'hashish; una circostanza peraltro acquisita in fase di indagine nel corso del dialogo intercettato il 16 novembre 
2020, tra PANARITI Antonio e LEONE Massimiliano (prog. n. 3438 R.I. 219/2020, all. T 592): 

om iss is 
LEONE: tu hai detto a me: "Ma' (Massimiliano) "tu lwi detto a me: "Ma' par/ale cfliaro" e te 1'/w detto tuo uipote 

Pasquale ha 1m fumo fenomenale, fenomenale. Ma Ia sta dan do a tutti anche quelli minoremzi, in modo 

clze poi (inc) capito? ( ... ) 

oinissis 

CAPO 17) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 
del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 30911990 per avere, in concorso, in esecuzione del disegno 
criminoso di cui a! capo 1), ceduto 2 grammi di sastanza stupefacente del tipo cocaina a STORING Pietro, per if 
consumo persona/e. Jn Sava il 26 settembre 2020. 

Ore 20.57 e segg. prog. 405 R.I. 1125/2020 (all. T 693) : 

PANARITI Teresa: 
suonano al citofono. 
STORINO Cosimo: 

PANARITI Teresa: 

STORINO Cosimo: 
PANARITI Teresa: 

STORINO Cosimo: 

om iss is 
Mi ' (ndr. Mimmo) apri. Tuo frat ello Piero; 

due grammi ce l'hai?; 
ah? .. . per Piero?; 

uh; 
( .. ) .. . (pausa) .. . Mi (ndr. Mimmo) sta salendo?; 

( .. ) ; 

Ore 21.06.12 Entra in casa STORING Pietro. 
STORINO Pietro: l'ho presa (.) ; 

STORINO Cosimo: 
STORJNO Pietro: 

STORINO Cosimo: 
STORINO Pietro: 

STORINO C~simo : 

STORJNO Pietro: 
STORINO Cosimo: 
STORINO Pietro: 
STORINO Cosimo: 

STORJNO Pietro: 
STORINO Cosimo: 

STORINO Pietro: 
STORINO Cosimo: 

ma dove sta?; 
nova bene ( .) qualunque cosa (.) ; 

na tieni; 
no fascia stare (.) 

na tieni; 

/asci a stare leva .. . fascia stare; 
oh; 
fascia stare tieniteli; 

na (.) ; 
no /asci a stare non mi servo no .. . poi per Ia prossima volta; 

tieni prendi; 
(.) 

oh Pie (ndr. Piero) sali un attimo; 

STORINO Cosimo: Piero mi era dimenticato (.) 
Ore 21 .08.27 (viene trascritta in forma integrale perche ritenuta utile aile indagini . 

STORINO Cosimo: hai preso contatti con lui?; 

STORINO Pietro: non mi incontro .. . (.); 



STORINO Cosimo: 
STORINO Pietro: 
STORINO Cosimo: 

STORTNO Pietro: 
STORINO Cosimo: 
STORINO Pietro: 

STORINO Cosimo: 
STORINO Pietro: 

STORINO Cosimo: 
STORTNO Pietro: 
STORINO Cosimo: 
STORINO Pietro: 

STORINO Cosimo: 
STORINO Pietro: 
STORTNO Cosimo: 
STORINO Pietro: 
STORINO Cosimo: 
STORINO Pietro: 

STORINO Cosimo: 

Sovrapposizioni di voci 

ah ?; 

dice che (.) ; 
(.) ; 
(.) ; 
(.) ; 
(.) quello se ( .)fa; 
quaranta; 
no(.) que/lo scende (.); 
( .); 
(.) Ia cosa che (.)per taglio (.); 
(.) ; 
no ieri; 

dove?; 
(.) mi ha data 700 euro (.) altri tre parti si e fatto gia .. . cosi anche quanta e vento; 
Massimo?; 
Massimo(.); 
uh; 
Massimo lifaceva tutti(.); 

chi era(.) 

STORINO Cosimo: non viene (.); 
STORlNO Pietro: 
STORINO Cosimo: 

se viene quello (.) ; 
( .); 

amiss is 

In dialogo in esame consente l' acquisi zione di utili elementi di ri scontro in relazione alia cessione di due grammi di 
sostanza stupefacente del tipo cocaina, da parte di PANARITI Teresa e STORINO Cosimo in favore di STORINO 
Pietro, fratello di Cosimo; i due proseguono poi, in un dialogo evidentemente riconducibile alia medesima attivita 
illecita. 

CAPO 18) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 
del delitto di cui ag/i artt. 110 c.p. e 73 co. I D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso, in esecuzione del disegno 

criminoso di cui a! capo /), ceduto sostanza stupefacente del tipo cocaina per if consumo personate: 

a tale Giovanni, soggetto non identificato, un quantitativa indicato come "un 5 "; 
a tale Ivan, soggetto non identificato, un quantitativa pari ad f 20; 

In Sava if 28 settembre 2020. 

Ore 15.27 e segg. prog. 490 R.I. 1125/2020 (all. T 694): 

amiss is 

PANARITI Teresa risponde al citofono: 
Teresa: Giovanni sa/ida me vieui,· 

Giovanni entrain casa chiede se sta Mimmo (ndr. STORINO Cosimo) . 
Giovanni : bhe!; 
Cosimo: orasei (.)non li toccare; 
Giovanni : si zio Mi' (ndr. Mimmo) 

Cosimo: mannaggia a santa pupa; 
Teresa: ( .. ) Mimmo?; 
Giovanni : 

Cosimo: 
Giovanni: 

Teresa: 

cinque me ne dai o non souo assai ... dammene 5; 
( .. ); 
circa un ... (.)una mano ... e lui l'ha chiesta; 
chi(.) 
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Giovanni: 

Cosimo: 
e lui(..) quell a Ia c 'e l'ha cercato no; 

( . .); 
Teresa: c (..) cercata quell ache non doveva venire (..) quell 'acido no; 

Giovanni : questa e quello che sta a casa (..); 

Teresa: ( . .) e che non lo so ... che quell a e il (. .); 
Giovanni: (..) . 

Ore 15:57:18 PANARJTI Teresa risponde al citofono. 
Teresa: chi e? ... sopra. 

om iss is 

Nel dialogo che precede si ritengono acquisiti utili elementi di riscontro in relazione alia cessione, da parte di 

PANARJTI Teresa e di STORINO Cosimo, di un quantitativo di sostanza stupefacente pari ad "un cinque" di cocaina, 
in favore di tale Giovanni, soggetto non meglio identificato. 

Ore 16.58 e segg. pro g. 493 R.I. 1125/2020 (all. T 695) : 

Cosima: 
Teresa: 

Soggetto: 

Teresa: 

Soggetto: 

Teresa: 

Teresa: 
Ivan: 
Teresa: 
Ivan: 
Teresa: 

Ivan: 

Teresa: 

Ivan: 
Teresa: 
Ivan: 

Teresa: 

Rocco: 

Teresa: 
Cosimo: 
Teresa: 

Cosimo: 
Teresa: 

Cosimo: 
Ivan : 

Cosimo: 
Ivan: 
Cosimo: 

Ivan : 
Cosimo: 
Ivan: 
Teresa: 

Ivan: 

Cosimo: 

Ivan: 

om iss is 
Tere (ndr. Teresa); 

sali (riferito ad un soggetto che aveva citofonato ed a! quale aveva risposto) 

Tere (ndr. Teresa) puoi lasciarmi anclte a/tri venti ... dopa te lido; 

no 

e quanta?; 

oggi no. 

Ivan (..); 

( . .); 
( . .) sai che ti porta(..); 
( . .); 

okay va bene 
( . .) e se no (..); 

un secondo 

om iss is 

om is sis 

ha detto di una cosa ... mo tranquil/a sto giu; 

aspetta; 
( . .); 
Mi .. . (ndr. Mimmo); 

Mimmo Mimmo; 

Mimmo ... Mimmo .. . Mi (ndr. Mimmo) vieni cinque minuti per favore; 

se; 

( . .) sta un ragazzo che (..); 

chi?; 

(..) a questa persona che gli devo dire? 

che gli vuoi dire .. niente; 

tutto a posto? 

uh; 

mi disse Pasquale mi ha detto (..) 
che vuoi dame? ... (..) Ia causa tutto a posto?; 

( . .); 
va bene ti stai (acemlo ancora? 

no mi sto me ne prendo un po' cosi,· 

fino a quando nonfai come a(..); 
fino (..) an cora in un procedimento penale; 

uh; 
me Ia devono mettere in culo sicuro mi arrestano 



Cosimo: (..); 

Ivan: ( .. ) una cosa di spaccio (.) ; 
Teresa: ( .. ); 

Ivan: (.) a patteggiare ha delta mio fratello; 

STORINO Cosimo (detto Mimmo) si rivolge alia moglie e dice qualcosa a voce bassa: 

Ivan : a(.) sono stat a proprio per questa fatto qua che mi vuole denunciare; 
Teresa: 

Cosimo: 

Ivan: 

Cosimo: 

Ivan: 

Cosimo: 

Teresa: 

Ivan: 

Cosimo: 

Ivan: 

Cosimo: 

Teresa: 

( . .); 

ah amico mio; 

dieci; 

non ti lamentare; 

ah?; 

una venti,· 

( . .) si par/a(.) che avevi vis to .. . case; 

io qui a Sava solo lui e non ha niente; 

okay dai; 

ciao Mimmo mio 

una venti 

( . .) ciao. 

om iss is 

Come gia riportato, STORINO Cosimo e parte attiva nello spaccio dello stupefacente al pari della moglie PANARITI 

Teresa. Dalla conversazione in esame si rileva come, nella prima parte, l' uomo fa notare a PANARITI Teresa Ia 

presenza di qualcuno sotto it portone, chiaro che egli e alia visione delle telecamere, conseguentemente Ia donna 

risponde direttamente al citofono invitando il soggetto a salire. Nella seconda parte della conversazione PANARITI 
Teresa chiama alia porta suo marito, chiedendogli cosa deve fare con it soggetto che sta attendendo sulla porta. 
STORINO Cosimo, dopo aver sentito it soggetto a nome Ivan, che tra le altre cose gli dice che a breve sara arrestato per 

spaccio di stupefacente, dice alia moglie di dargliene uno da venti. Puntuali ed evidentemente ricorrenti al riguardo le 

dichiarazioni sopra riportate riguardanti Ia peculiarita di PANARITI Teresa che vende dosi di cocaina per un importo 
pari a venti euro. 

CAPO 19) 
PANARITf Teresa 
del delitto di cui all'art. 73 co. 1 D.P.R. 11. 30911990 per avere ceduto, in esecuzione del disegno criminoso di cui a/ 

capo 1), un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del tipo cocaina, ad un soggetto non identijicato, per if 

consumo persona/e. In Sava if 4 ottobre 2020. 

Ore 20.32 e segg. pro g. 788 R.I. I 125/2020 (all. T 696): 

om iss is 

PANARITI Teresa risponde a! citofono. 

Teresa: 
Soggetto: 

Teresa: 

Soggetto: 

Teresa: 

Soggetto: 

Teresa: 

Soggetto: 

chi e? ... sali; 

Teresa mia ... 50 ne hai? 1111 poco dell'( . .) 

eft G .. ) 250 vie11ef,' 

mi puoi dare; 

no!; 

e dammi una dose ... grazie Tere (ndr. Teresa); 

accendi Ia luce; 

(..) ; 
Teresa: vedi accanto ... vedi,· 

Soggetto: grazie Tere' (ndr. Teresa) ciao. 

PANARITI Teresa parla al citofono, riferisce a due persone di satire sopra. 

Ore 20.45 .25 

Soggetto I: damme/e (..) 



Soggetto: 
Teresa: 
Soggetto: 
Teresa: 
Soggetto: 
Teresa: 
Soggettol: 
Teresa: 
... pausa .. . 
Soggetto: 

Tere (ndr. Teresa) e ... 25 euro tengo .. ; 
non si puo fare niente ... (..) adesso mi stanno salendo le persone; 
io ... uno grande tengo lo sai... (..) ?; 
ah. .. eh; 
quali che?; 
okay; 

si possono trovare intero?; 
llO ven tino; 

ciao; 
Teresa: mi raccomando quando scendete?; 
Ore 20:46:42 PANARITI Teresa parla al citofono, riferisce al suo interlocutore di salire. 

om iss is 

Ore 22.02 e segg. pro g. 791 R.I. 1125/2020 (all. T 69!): 

PANARITI Teresa risponde al citofono: chi e? .. . sali 
Teresa: Arrivo Giuse' (ndr. ·Giuseppe); 
si sente l'apertura della pmta 
Teresa: 
Giuseppe: 
Teresa: 
Giuseppe: 

ciao Giuseppe dimmi?; 
(.); 
venti?; 
(.); 

om iss is 

om iss is 

I contenuti ripmtati consentono l'acquisizione di elementi di riscontro in relazione ad alcune cessioni di stupefacente in 
favore di assuntori del luogo, i primi non meglio identificati, mentre !' ultimo a nome Giuseppe, non meglio identificato. 
Le prime due cessioni, avvenute nell 'arco di pochi minuti, consentono di verificare Ia continuita dell 'attivita di spaccio 
condotta in via Trento presso l'abitazione di PANARITI Teresa. Si colgono nelle occasioni in esame il riferimento ai 
ventini, dose di stupefacente di tipo cocaina, richiamati nelle dichiarazioni fomite da ANDRISANO Alessandro 

Domenico e da D'UGGENTO Amerigo. 

CAPO 20) 
PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 
del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. I D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in diverse circostanze di 
tempo e luogo, in esecuzione del disegno criminoso di cui a! capo 1), ceduto sostanza stupefacente del tipo cocaina, a 
tale Pasquale, soggetto non identificato, per if consumo personate: 

in data 6 ottobre 2020 due dosi di cocaina; 
in data 7 ottobre 2020 una dose di cocaina. 

In Sava il 6 ed if 7 ottobe 2020. 

6 ottobre 2020, ore 19.58 e segg. prog. 888 R.I. 1125/2020 (all. T 698) : 

Teresa: 
Pasquale: 
Teresa: 
Pasquale: 
Teresa: 
Pasquale: 

ora; 
tieni; 
non ho Ia dieci; 
una?; 
e due ... ciao Pasqua' (ndr. Pasquale); 
ciao. 

om iss is 

om iss is 



07 ottobre 2020, ore 15.34 e segg. prog. 973 R.I. 1125/2020 (all. T 699). In casa sono presenti PANARITI Teresa e 
STORING Cosimo: 

PANARITI Teresa risponde a! citofono: chi e? ... sali 
Cosimo: 

Teresa: 
chi e? Pasquale?; 
si Pasquale( .); 

... omissis .. . 

Pasquale: dammi un (.) per(.) ne esce qualcuno phi grande? 
Teresa: una tla 50 ... 11011 ue faccio da 15 .. no devl scendere dalle scale; 

om iss is 

Negli episodi riportati si rileva Ia cessione in favore di tale Pasquale, di sostanza stupefacente del tipo cocaina. In 

particolare il giorno 6 ottobre, PANARITI Teresa consegna all'acquirente due dosi di sostanze stupefacente del tipo 

cocaina e il giorno successive consegna ulteriore cocaina per un controvalore pari a euro 50.00. In quest'ultima 

circostanza Ia donna riferisce al suo cliente che non fa dosi da 15 euro e gli consiglia di scendere dalle scale. Un 

consiglio, quello di PANARITI Teresa, che risponde ad una precauzione da far adottare ai propri clienti al fine di 

evitare un eventuate controllo da parte delle forze di polizia all'uscita dall ' ascensore. 

CAPO 21) 

PANARITI Teresa 

del delitto di cui all'art. 73 co. 1 D.P.R. 11. 309/1990 per avere ceduto, in esecuzione del disegno criminoso di cui al 
capo 1), a! costa di 40 Euro, due dosi da 0,20 grammi ciascuna di sostanza stupefacente del tipo cocaina, a tale 
Vincenzo, soggetto non identificato, per if consumo persona/e. In Sava 1'8 ottobre 2020. 

Ore 19.04 e segg. prog. 980 R.I. 1125/2020 (all. T 700): 

Teresa: (..)prima; 

Vincenzo: no credo di no ... credo di no; 
Teresa: 11011 posso perche io sto a fine mese ed io (..) 11011 posso ... 11011 posso Vince' (ndr. Vincenzo) Ia prossima 

volta souo quattro ... l'ultima volta che sono quattro? 
Vincenzo: eh!; 

Teresa: okay!; -

Vincenzo: Stefano .. ; 

Teresa: tu port ami a ( .) ah?; 

Vincenzo: Stefano e piu pratico lo conosce?; 
Teresa: lo conosce ... okay; 

Rumore di porta .. . e di passi . 

Teresa: i venti .. due ti posso dare; 
Vincenzo: (.) ; 
Teresa: ( . .) 
Vincenzo: 40 euro,· 
Teresa: okay; 

Vincenzo: (.) ; 

om iss is 

II dialogo sopra riportato, riscontra le dichiarazione rese da ANDRISANO Alessandro Domenico, che testualmente 

asseriva: "La PANARITI Teresa ha una prerogativa quasi unica: prepara dosi del costo unitario di 20 Euro", ed 

anche quelle del D'UGGENTO Amerigo che riferiva. "Poi vi voglio par/are di Teresa PANARJTI e suo marito 
Mimmo STORJNO: !oro spacciano sia cocaina che "(umo" presso Ia foro abitazione sita nel/e "case popolari". 
Effettivamente, nella conversazi0ne si rileva Ia cessione da parte di P ANARITI Teresa di due porzioni di cocaina da 

grammi 0.20 per un controvalore pari a euro 40.00. 

CAPO 22) 

PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa /) 
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del delitto di cui ag/i artt. 110 c.p. e 73 co. I D.P.R. 11. 309/I990 per avere, in concorso ed in esecuzione del disegno 

criminoso di cui al capo 1), ceduto 5 grammi di sostanza stupefacente del tipo cocaina a tale Salvatore, soggetto non 

identificato, peril consumo persona/e. In Sava 1'8 ottobre 2020. 

Ore 21.04 e segg. prog. 984 R.I. 1125/2020 (all. T 701). Sono presenti PANARITI Teresa ed il fratello Cataldo, detto 
AI do: 

Teresa: 
Salvatore: 
Teresa: 
Salvatore: 
Teresa: 
Salvatore: 
Teresa: 
Cataldo: 

sali. 

(.) .. jalli mettere qui dentro e me li prendo tutti insieme (.); 

uh. .. quando venite oggi?; 

no .. .posso venire pure tra poco; 

5 grammi? 

eh; 

A/do ... 

un attimo; 

Teresa: scusa un attimo; 

Rumori di chiusura porta. 
Cataldo: ehi; 

Teresa: ci sta una persona (.) che era motto poco; (risponde al citofono - senza alcuno squillo - ed invita una 

persona a sa/ire) 75 da llll grammo a I 0 grammi 

Cataldo: (.) 
Teresa: gli ho detto uno per uno; 

Rumore di apertura porta. 
Teresa: 
Salvatore: 
Teresa: 
Salvatore: 
Teresa: 
Salvatore: 
Teresa: 
Salvatore: 
Teresa: 
Cataldo: 
Teresa: 
Salvatore: 
Cataldo: 
Salvatore: 
Cataldo: 
Teresa: 
Salvatore: 
Cataldo: 
Salvatore: 
Teresa: 
Salvatore: 
Cataldo: 
Salvatore: 
Cataldo: 
Salvatore: 
Cataldo: 
Teresa: 
Salvatore: 
Cataldo: 
Salvatore: 
Cataldo: 

con tutto che stanno i materiali che ci stanno ... 70 ... 
come(.); 

ti posso dire pure a 60 ... ma Ia devo pagare 

si .. ho capita; 
' per tee grande ... (.); 

(.); 
(.) con Ia carta; 

(.); 

tutto di Ull pezzo ... lllla pietra ef 
ma chi e (.) 

unpezzo 

va bene dai ... mettili tutti Ia .... (.) passa ... (.) 

da (.) Ia devi prendere 

ok 

da (.) vedi; 

si ... sto dicendo che poi passa lui 

no (.) hai capita? 

if cristiano poi mi vende Ia roba. 

ok. 

si; 

poi mi (.) 

Salvato' (ndr. Sa/vatore) ... se tu /o dai e lo dai; 

appunto .. .perche non lo conosce? ... (.); 

abbiamo un ragazzo ... che ci serviamo noi tutti i giorni; 

che se no sifa brutta; 
dammi a me .. .pero Salvato' avvisaprima a me ... e if ragazzo il ragazzo sta da avvisare ... ; 

ok; 

(.); 
ok ... ti ho detto tutto; 

va bene!; 

statti bene ... se e qualcosa ci sentiamo; 
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I Salvatore: stasera. 

om iss is 

Nella circostanza, PANARITI Teresa, in concorso con il fratello PANARITI Cataldo detto Aldo, consegna grammi 5 di 
sostanza stupefacente del tlpo cocaina a tale Salvatore, E' da evidenziare, come nel corso del dialogo, Salvatore chiede 

informazioni relative al prezzo della stupefacente e Ia donna precisa che il prezzo unitario e di 75 euro per le richieste 
che vanno da uno a dieci grammi. Conclusa Ia cessione dei 5 grammi, Salvatore PANARITI Teresa e PANARITI 
Cataldo prendono accordi per un 'ulteriore cessione, PANARITI Teresa mostra un pezzo di coca ina riferendo 
testualmente: "tutto un pezzo . .. c una pietra". In merito, Salvatore assicura i presenti che e sua intenzione acquistarla, 
passera piu tardi peril ritiro. Nel dialogo interviene anche il PANARITI Cataldo- detto Aldo- che rassicura Salvatore 
dicendogli che non ci sono problemi, fatta eccezione che dovranno avvisare illoro ragazzo. 

CAPO 23) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosima 
del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. I D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in esecuzione del 

disegno criminoso di cui a/ capo I), ceduto in piit occasioni un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del 

tipo cocaina a tale Alessio, soggetto non identificato, peril consumo persona/e. In Sava da/10 a/ 18 ottobre 2020. 

10 ottobre 2020 ore 18.41 e segg. prog. 1075 R.I. 1125/2020 (all. T 702): 

om iss is 
PANARITI Teresa rispond~ al citofono: sali... Alessio sali. 
Alessio: 
Teresa: 

Alessio: 
Soggetto: 
Teresa: 
Soggetto: 
Teresa: 

Soggetto: 

Teresa: 

Soggetto: 

Teresa: 

Alessio: 

Teresa: 

come stai?; 
bene: 
uno da venti,· 
ma dopa se vengo ... hanna fin ito di pulire? 
ee ... ci appuriamo ora stafacendo il giardino; 
ah; 

dopo ci sono io ... un attimo e ti rispondiamo; 
ah ... va bene grazie; 
ciao; 

ciao; 

Ale? (ndr. Alessio); 
uh; 

okay ... (.); 

.. . pausa ... 

omissis ... 

II ottobre 2020 ore 15.21 e segg. pro g. 1116 R.I. 1125/2020 (all. T 703): 

om is sis 
Teresa: Sali; 

rumori di apertura porta 

Teresa: Ale (ndr. Alessio); 
Alessio: ciao ... (poi ci sentiamo piit tardi- par/a a/ telefono); 
Teresa: 
Alessio: 

. Teresa: 

dimmi; 

dammi un grammo: 
okay aspetta .. entra che non posso uscire .. . entra entra qua che adesso chiudo il cane entra .. aspetta e ... ti 

devo dare il resto?; 
Alessio: si; 

Teresa: quanto? ... uno da 20?; 
Alessio: 20; 

Si sente Ia voce di STORINO Cosima (detto Mimmo) che dice: "grazie di tutto Massimi' (ndr. Massimo). 
Cosima: apposto Alessio?; 



Alessio: si si; 

omissis ... 

18 ottobre 2020 ore 15.27 e segg. prog. 1451 R.I. 1125/2020 (all. T 704): 

Teresa: chi e? Sali. 

Rumori di apertura porta. 
Teresa: Ale .. .. sali (rumori di chiusura porta). 
Ale: (..) con quella mi dai 2 di 5? 

Teresa: 
Ale: 
Teresa: 
Ale: 

Teresa: 
Ale: 
Teresa: 
Ale: 
Teresa: 

Ale: 

Teresa: 
Ale: 
Teresa: 

non ho capita 

ti devo dare I 0? 
uhf ... to vuoi cambiare (.) ? 

si 

nonce l'ho nonce l'ho ... e 

dammene IO ... dai 

un 40 ... se /lOll (..) tlimmi tu .. (. .. ) 

(.) e mi dai 

( .. ) e 40 
se ... se 

e no ... (.) dicendo uguale; 

(.); 
si; 

om iss is 

amiss is ... 

I dialoghi di cui sopra, confermano Ia fiorente attivita di spaccio posta in essere dai coniugi PANARITI/STORINO_che 
ricevono a piu riprese tra illO ed il 18 ottobre 2020, l'acquirente a nome Alessio, non meglio identificato, ed effettuano 

consegne di stupefacente, del tipo cocaina. 

CAPO 24) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 
del de/itto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. I D.P.R. 11. 309/I990 per avere, in concorso ed in esecuzione del disegno 

criminoso di cui a/ capo 1), ceduto due dosi di sostanza stupefacente del tipo cocaina a/ costa di 50 Euro a tale 

Giuseppe, soggetto non identificato, per if consumo p ersona/e. In Sava if 16 ottobre 2020. 

Ore 18.43 e segg. prog. 1362 R.I. I 125/2020 (all. T 705): 

Teresa: 

Cosimo: 

( . .); 
chi e?; 

om iss is 

Teresa:. non lo so ... chi e? ... chi Giuseppe? Okay sali (di seguito si rivolge a suo marito STORINO Cosimo e 

riferisce qualcosa- incomprensibile). 

Rumori di apertura porta . 

Giuseppe: buonasera; 

Teresa: ehi ho vista; 

Giuseppe: (.); 

Teresa: 
Giuseppe: 
Teresa: 

ho vista giusto; 

e /o so che mi hai visto e che mi hai riconosciuto; 

(.); 
Rumori di chiusura porta. 

Giuseppe: (.) fatti salutare; 

Teresa: 

Giuseppe: 
Teresa: 

Giuseppe: 

ora sei arrivato?; 

no domenica dalla Spagna; 

in Spagna sei stato? 

sto aspettando che mifaccio sto cazzo di tampone; 
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Teresa: 

Giuseppe: 
Teresa: 

Giuseppe: 
Teresa: 
Giuseppe: 

Teresa: 
Giuseppe: 

Teresa: 
Giuseppe: 

asp etta ... ti serve qualcosa? 
si rna(.); 
(umo? 

ffi 
no; 

erba niente? 
110,' 

ah!; 

no Giuseppe; 
e niente me ne vado a(.); 

Teresa: aspetta; 
Breve pausa PANARITI Teresa chiama suo figlio Pasquale e lo invita a salire dicendo che sta un amico del padre. 

Teresa: hai saputo di Mirnmo no? 

Giuseppe: si con il braccialetto dice che sta? 
Teresa: 
Giuseppe: 

no non ci sta qui a casa 

dove sta? 
Teresa: no non ci sta Mirnmo 
Giuseppe: dove sta? 
Cosimo: oh; 

Teresa: (ride) 

Giuseppe: Ia pizza 
STORINO Cosimo e Giuseppe si salutano 
Teresa: ehi Giuseppe (.); 
Giuseppe : si per jimwre 
Teresa: 
Giuseppe: 
Teresa: 
Giuseppe: 

Cosimo: 
Giuseppe: 

Cosimo: 

Giuseppe: 
Teresa: 

Cosimo: 
Giuseppe: 

Cosimo: 
Giuseppe: 

Cosimo: 
Giuseppe: 
Cosimo: 
Giuseppe: 

Teresa: 
Cosimo: 
Giuseppe : 

Cosimo: 
Giuseppe: 
Cosimo: 
Giuseppe: 
Cosimo: 

Teresa: 
Giuseppe:· 
Teresa: 

Giuseppe: 

ehi rna 
non sta niente? 
Pasquale 11011 G,) (uma Pasquale; 
no non vi ingrippate Ia vita(.) l'importante che vi ho salutati ... basta 

( . .); 
no una trentina di (.) 

( . .) 
Se hai Ia carla mifai una cortesia (.)cinque giorni che nonjitmo 

(..); 

( . .) 
me lifaccio dame non li (.)a nessuno; 

( . .); 
a/lora ... a/lora gli dico che neanche io / 'ho trovato ... perche?; 

no; 
(. .); 

no e dai (.); 
( . .); 

tu mifai (.) ; 
ehi que IIi di (.); 
dimmelo a me(.) pero ... no no fascia stare 

e poco(.); 
( . .); 
tufatti i cazzi tuoi 
si ti ringrazio tlavvero 

(.) 
io non voglio (.) 
se (.) dico che non l 'ho trovato 

non voglio nessuno (.) 

si si si; 



Cosima: (.); 

Teresa: 

Cosima: 

Giuseppe: 

Cosima: 

Giuseppe: 

Teresa: 

Giuseppe: 

Teresa: 

Cosima: 

Giuseppe: 

Teresa: 

Giuseppe: 

Teresa: 

Giuseppe: 

Teresa: 

Cosima: 
Teresa: 

Teresa: 

Mi (ndr. Mimmo) (.); 

quelli due (.) sono 
(..) se sicuro che non ti sentono? 

no 
(ride) e io sopra Ia tecnologia (.) ; 
e; 

lafaccia come sono dure! 
questa e que/lo da 50 questa (..) 
quelli due(.) sono; 
( . .); 
si ... e poi sta questa pietra 

e pizza cosi me Ia fate? 
periJ questa .. e guarda? 
( .. ) 20 euro .. . dammele tutti insieme 

(..) va bene poi (.) 
falli tutti insieme; 
aspettate che mi sta suonando iltelefono; 

se ... tu ora stai qua? 

om iss is 

amiss is 

Giuseppe: 

Teresa: 

si almena per quattro mesi m(devo stare qua; 
a/lora vieni Ira lunedi (.); 

Giuseppe: si; 

Teresa: vieni io lo dico a Pasquale mio •.. e andiamo in campagna mia. 
om iss is 

II dialogo in esame riscontra ' le dichiarazioni rese a questa p.g. da D'UGGENTO Amerigo, il quale asseriva che 

STORINO Pasquale, figlio dei conitlgi STORINO/PANARITI, vende il "fumo". 

Effettivamente, dalla conversazione si rileva che il soggetto a nome Giuseppe, giunto presso l'abitazione dei coniugi, 

avanza una richiesta di "fumo" termine gergale per indicare !'hashish, e/o l'erba, termine comunemente riferito alia 

marijuana. A tale richiesta i coniugi , riferivano che, al momenta, ne erano sprovvisti, e che peril fumo, il referente e il 
proprio figlio Pasquale, non presente in casa. Nel prosieguo della conversazione, STORINO Cosima, pur di non 

mandare via a mani vuote Giuseppe, gli proponeva l'acquisto di due dosi di cocaina, che non appena vengono mostrate 

all'acquirente, questi esclama: "Ia faccia come sono dure". Concordato l'acquisto, STORINO Cosima consegna le due 

dosi di cui una del controvalore di 50.00 euro. PANARITI Teresa nel salutare Giuseppe, lo invitava a farsi rivedere il 
lunedi successive, poiche unitamente al figlio Pasquale, si sarebbero recati in campagna. Quest'ultima affermazione non 

lascia ombra di dubbio circa il fatto che PANARITI Teresa e in possesso di ulteriore stupefacente del tipo hashish 

nascosto in campagna, tesi che conferma ancora una volta le dichiarazioni del D'UGGENT~ Amerigo che in tal sensa 

parlava di una casa di campagna, poco fuori da Sava. 

CAPO 25) 

PANARITI Teresa, STORINO Cosima 
del de/itlo di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. I D.P.R. n. 30911990 p er avere, in concorso ed in esecuzione del disegno 

criminoso di cui a! capo 1), ceduto sostanza stupefacente del tipo cocaina peril consumo personate: 
a tale Andrea, soggetto non identificato, un quantitativa imprecisato; 

a CHI EGO Fabrizio, un quantitativa pari ad e 40. 
In Sava il 21 ottobre 2020. 

Ore 16.38 e segg. prog. 1597 R.I. 1125/2020 (all. T 70Q): 

omissis ... 

Suonano al citofono. Rumori di apertura di una porta. 

Andrea: ehi MiMi (ndr. Mimmo) .. . un presente; 



Cosimo: 
Andrea: 

Cosimo: 

Andrea: 
Cosimo: 
Andrea: 
Cosimo: 

(.) 

ha capita? 
(.) 

e .. se me Ia dai tm po piii luuga (..) 

ma quale? ... questa? 
ah? quell a con (..) 

non ne ho phi 
Andrea: 

Cosimo: 
2 grammi. ( .. ) Ia trovammo ... uoi ... tu passi? 
uhf 

Andrea: poca e! 
Cosimo: 
Andrea: 

Andre (mfr. Am/rea) 11011 ce n 'e pii't. Come arriva te Ia preudi. A che ora dovete rientrare? 
alle 8; 

Cosimo: uh; 

Andrea: alle 9; 

Cosimo: 11011 •• e che quel/o .... tienilo distante 
Andrea: 

Cosimo: 
(.) lo so e che ti sto dicendo e periJ .. . io prendo due merendine (ride); 
e che dobbiamo fare!; 

Andrea: e se vuoi me ue vendi uno 

Aile ore 16:58:30 Andrea va via. Dopo un minuto si ascolta il suono del citofono 
Soggetto 1: Mimmo mi ... non ci (..) rumori 

Cosimo: oggi ... non ci si ragiona (..); 
Soggettol: non ti preoccupare. (. .. ) ; 

Cosimo: (si allontana dal soggetto e ritorna subito dopa) te ne puoi andare; 
Rumore di chiusura porta. 

STORINO Cosimo {detto Mimmo) e soggetto gia presente in casa continuano a parlare in lontananza, si capisce 
dalle poche frasi comprensibili che i due h:mno sistema toe chiuso qualcosa chc devono nascondere o portare via . 
Soggetto: ( . .. )ora che esce usciamo auche noi cosi 11011 ci vedono; 
Cosimo: ah? 
Soggetto : mettila dietro cosi 11011 si vede. 

omissis ... 

Ancora una volta si rileva una cessione di sostanza stupefacente in favore di tale Andrea, non meglio identificato. Aile 
rimostranze di quest ' ultimo che lamenta Ia pochezza della sostanza drogante ed avanza Ia richiesta di due grammi, 

STORINO Cosima replica "nonce n 'e pi it ... come arriva te Ia prendt'. 

Ore 18.08esegg.prog.l600R.l.l125/2020(a/l. T 707): 

Suonano al citofono. PANARITI Teresa (ndr. riconosciuta dai passi) apre il portone senza chiedere chi e. 
Fabrizio: uno grande ... uno (.); 
Teresa: okay ... okay; 

Si sente il rumore di una porta 
Fabrizio: dammi; 

Teresa: se qualcosa ... mi hal dato 35 .. .40 ... G.),· 
Fabrizio: va bene; 

Teresa: vieni sabato Fabri'? (ndr. Fabrizio); 
Fabrizio: sabato di llUovo vengo; 

Teresa: okay 

omissis .. . 

Nel dialogo in esame si ritengono acquisiti utili elementi di riscontro in relazione alia cessione da parte di PANARJTI 
Teresa, di una dose di sostanza stupefacente del tipo cocaina al prezzo di 35 .00/40.00 euro, in favore di CHIEGO 

Fabrizio che, chiamato per nome di battesimo durante il dialogo, aveva poco prima avvisato PANARITI Teresa del suo 

imminente arrivo ( contatto telefonico pro g. 5124 R.I. 579/2020 in all. T 708). 

I due al termine della cessione prendono accordi per vedersi il sabato successivo. 



Effettivamente il sabato successivo, 31 ottobre 2020, PANARITI Teresa effettua una chiamata senza risposta 

sull'utenza del CHIEGO Fabrizio (prog. 5434 R.I. 579/2020 ore 16.12, all. T 709) ed aile successive ore 16.5 1, come da 

progressiva n. 2080 (R.I. 1125/2020, all. T 7 10), CHIEGO Fabrizio entra nell'abitazione di via Trento ove incontra 
STORING Cosimo e PANARITI Cataldo. 

CAPO 26) 

PANARITI Cataldo, STORINO Cosimo 
del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. 11. 309/1990 per avere, in concorso ed in esecuzione del disegno 

criminoso di cui al capo 1), ceduto un grammo di sostanza stupefacente del tipo cocaina a CHIEGO Fabrizio, per il 
consumo personal e. In Sava il 31 ottobre 2020. 

Ore 16.5 1 e segg. prog. 2080 R.I. 1125/2020 (all. T 7IO): 

Ore 17.03.08 STORING Cosima risponde a/ citofono. 

Cosimo: Fa ' (ndr. Fabrizio) sali; 

Cataldo: (.,); 

Cosimo: 
Fabrizio: 
Cataldo: 

Fabrizio: 
Cataldo: 

( . .) clze dici?,· 

dammimz grammo Mi' 

mi raccomando caso mai (.); 

se; 

ve/oce veloce ... ciao; 

om iss is 

amiss is 

Appare oltremodo chiaro che STORING Cosimo nell'occasione, in concorso con PANARITI Cataldo, consegna a 
CHIEGO Fabrizio, un grammo di sostanza stupefacente del tipo cocaina. 

CAPO 27) 
PANARITI Cataldo, PANARITI Teresa 
del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/1990 per avere, in concorso ed in esecuzione del disegno 

criminoso di cui a/ capo 1), ceduto 5 grammi di sostanza stupefacente del tipo cocaina a tale Mimmo, soggetto non 

identificato, peril consumo personate. In Sava il 6 novembre 2020. 

Ore 18.46 e segg. prog. 2373 R.I. 1125/2020 (all. T 7I /): 

Teresa: 
Cataldo: 
Teresa: 

Mimmo: 
Teresa: 

Mimmo: 
Teresa: 

Mimmo: 
Teresa: 
Mimmo: 

Cataldo: 

Teresa: 
Cataldo: 
Teresa: 
Mimmo: 

Teresa: 

Cataldo: 
Teresa: 

Mimmo: 

om iss is 

l'lzo fin ita (..) dai quando vieui ragio11iamo ... apri; 

quando arriva lafa casino; 

a ... ok .. . uh; 

cite hai?,· 

che ti serve?; 

1111 paio ... ne hai?,· 

si ... una 5 esce 5 (..),· 

e grande Tere (ndr. Teresa) ... dai; 

Mi (ndr. Mimmo) ... a .... aspetta; 

(.); 
( . .); 
escila; 

( . .); 
a .. . questa qua; 

e piena di bicarbonato; 

Mi (ndr. Mimmo) non ti posso fare niente ... e; 

che c'e? 

tua sorella 

(.); 
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Teresa: 

Mimmo: 
Teresa: 

Cataldo: 
Mimmo: 
Teresa: 
Cataldo: 
Teresa: 
Cataldo: 
Teresa: 
Cataldo: 
Mimmo: 

Teresa: 
Mimmo: 
Teresa: 

Cataldo: 
Teresa: 

Cataldo: 
Teresa: 

Mimmo: 
Teresa: 
Mimmo: 
Teresa: 
Cataldo: 
Teresa: 
Mimmo: 
Teresa: 
Mimmo: 

Teresa: 

Mimmo: 
Teresa: 

Mimmo: 
Teresa: 
Cataldo: 

Mimmo: 

non ho tempo; 

lo sappiamo; 
solo lei ... ha messo le mani dove non doveva metterle 

uh; 
95; . 

mantieni qua; 

tu ... come una cos a; 

tieni qua; 
sei ... sei sparito per zm mese; 

tieni qua; 
sei andato a dare da mmzgiare a qualcun' altro; 

non /za capito proprio niente ... non hai capito proprio niente; 

aspetta ... aspetta che mi sono sbrigata ... mantieni qua; 

non hai capita proprio niente .. . domanda a chi vuoi tu; 

( .. ); 

ah non devo .. dommulare perclzc! le persone non /e sopporto pii't; 

no; 

che (.) dicevo (.) il ciuccio in mana ad uno deve stare; 
al/ora ... stanotte ... meta (..) io /i vado a premiere di Ia (..) non vedi come sta (..) devo an dare a trovarlo lo 

stesso .... se vuoi if materiale (..) 1 e so ... clze 110/l c'e hicarbonato ... e a 1 e 50,· 

( .. ) buona; 

adesso Mi (ndr. Mimmo) ... adesso; 
adesso parlo con (.) ; 

pizza pure; 

si poi li facciamo norm ale; 

io Ia eleva vendere .... adesso (.); 

( .. ) ; 
adesso io chefaccio io vado ... e tu dici ... quanto me ne tiri dalla 20 euro? 

11 si 

ok 
( .. ) ; 

perfetto .. . (.) ; 

( .. ) non ne haiimpegni; 

( .. ); 

( . .) aile altre parti ... (.) ; 

e io non ci sta da andare da nessuna parte; 

Teresa: va bene; 
Mimmo: che quando a ... a chi mi vede ... (.); 

Teresa: dai dai; 

Ore 18.47.54. Rumore di chiusura porta. 
om iss is 

Ore 18.56.44 PANARITI Teresa risponde al citofono, invita l'interlocutore a salire. 

Soggetto: salve (.) ... ciao 
om iss is 

· Ore 19.10.03 PANARITI Teresa risponde al citofono invita il suo interlocutore a salire. Subito dopo si sente lo squillo 

del citofono. 
Soggetto: ( . .); 

Teresa: 
Soggetto: 

Teresa: 

Soggetto: 
Teresa: 

uh?; 

oggi pomeriggio; 
a chi l'hai (.)a Mimmo o a Aldo?; 

a A/do ... okay?; 

okay; 

Soggetto: ciao; 



omissis ... 

II dialogo in esame verte sulla cessione di un quantitativa di sostanza stupefacente, chiaramente riferibile alia cocaina, 

atteso che gli interlocutori si confrontano sull 'aggiunta del bicarbonato, sovente utilizzato per il taglio della sostanza 
drogante e per Ia preparazione del crack. 

Nella circostanza, PANARITI Teresa offre a tale Mimmo, non meglio identificato, una dose pari a 5 grammi riferendo 

allo stesso che ne esce 5 ed aggiunge che non puo tagliarla ulteriormente in quanta Ia sostanza e gia stata Iavorata. 

Mimmo le risponde che non gli interessa e Ia donna chiede a suo fratello PANARITI Cataldo - detto Aldo di prendere 
l'altra. Mimmo, nel controllare l'altra dose riferisce ai presenti che e piena di bicarbonato e PANARITI Teresa replica 

che se vuole il materiale (tennine gergale col quale negli ambienti dello spaccio viene indicata Ia cocaina) senza il 

bicarbonato, il prezzo cambia. Di rilevante interesse per le odierne indagini risultano le esternazioni di PANARITI 

Cataldo che, con una certa insistenza, chiede all'acquirente se si fosse rifornito da altri spacciatori e questi, a pili riprese, 

risponde in maniera negativa. 

CAPO 28) 
PANARITI Teresa, STORINO Cosimo 
del delitto di cui agli artt. 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 30911990 per avere, in concorso ed in esecuzione del disegno 

criminoso di cui a/ capo !), detenuto 10 dosi di sostanza stupefacente del tipo cocaina, perfinalita di spaccio. In Sava 
il I 0 novembre 2020. 

Ore 15 .53 e segg. prog. 2560 R.I. 1125/2020 (all. T 712): 

Teresa: 

Cosimo: 

Teresa: 

Cosimo: 

Teresa: 

Cosima: 

Teresa: 

Cosima: 

Teresa: 

Cosima: 

Teresa: 

Cosima: 

Teresa: 

Cosimo: 

Teresa: 

Cosima: 

Teresa: 

Cosima: 

Teresa: 

Cosimo: 

Teresa: 

bhe? 
SOilO 15! 

om iss is 

ell li so coutare, dove sta l'altro? Sta (. .. ) di Ill,· 
dentro no ... (. .); 
e dove sta l'altro? 
eccolo; 

eh? 
bhe che vuoi sta qui dentro (..); 

e perdu! SOilO I 0? 

10? 
c/ze a me manca ... che ho fatto quasi mille euro .. fer mol .. . (..) oggi pens a (. .); 

2,3,4,5,6,7,8,9,10,11 e 12; 
e contali bene le dosi 1,2,3,4,5,6,7,8,9 e 10 perc/ze Jwn G.) di qua? 

no .. . te lo giuro; 
giura che ti muoia tua mamma; 

no ... te lo.giur?; 
giura che ti muoia tua mamma; 

te lo giuro ... all'inferno (..) 

tu e tua mamma 
io e mia mamma ... se .. . (..) 
e perche stai ridendo (..) se (..) cazzi tuoi .. . 

Cosima: pero io ti dico che se (..) ce li ha contati .. . (..) se no rispondi 
Ore 15:58:35. Suonano alia porta 
Teresa: proprio p er questa mi dafastidio (..) ... maio per questa mi sfastidio (. .. ) 

Cosima: ( .. ) solo quell a di prima mi ero preso: 

Teresa: soltanto .. . soltanto che lo mette; 

Cosima: ( .. ) solo quello di prima flo preso (. .) ... clze dice ... sei sceso e ... ho trovato casino ... capito ... Mimmo ... 

cite sei sceso (..) e che lw detto se tu vieui da me all (..) cocaina, un chilo ti viene e 1m chilo me Ia prendo 

(. .. ) 
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Teresa: ieri sono stata da Massimo e (..) mi viene if dubbio c/ie ti stava prendeiUlo in giro completamente 
(. .. ),· 

Cosimo: . ( . .) se lo dice nuovamente (.); 

Ore 15:59:24 Teresa apre Ia porta 

Cataldo: (..) ci vediamo pill tardi ... ciao; 

Teresa: okay Aldi ... (ndr. A/do) (..); 

Ore 15.59.30 rumori di chiusura porta. 

I presenti. si allontanano dalla periferica. Si percepisce che continuano a parlare dell'ammanco dello stupefacente. 
PANARITI Teresa invita qualcuno a salire. 

Teresa: sali (pausa) (rivolgendosi a suo marito) ora ora ... allora Mi (ndr. Mimmo) quando sale questa persona 
(.) 

om iss is 
Ore 16.15.42. PANARITI Teresa a mezzo citofono invita un soggetto a salire. 
Teresa: 
Cosimo: 

Teresa: 
Cosimo: 
Teresa: 

( .. .) 
( .. .) 1,2,3,4,5,6 
( .. .) 
(. . .) 15 (..) 11, 46 (.) 

quanta? 
Cosimo: 

Teresa: 
11 me no (..) uguale 10, 20, 30, 45 ... 35 (..) 
( ... ) 

Cosimo: 10, 20 

Ore 16.16.35 (si sente bussare alia porta) 
Teresa: si! (rumori diapertura porta) 
Soggetto: ciao ... (..) soldi ad Aldo? 

Teresa: sono atlanta vuoi dare a me? 
Soggetto: ( .. .) 

Teresa: ciao 

Ore 16.16.51. Rumori di chiusura pmta. 
Teresa: 

Cosimo: 

Teresa: 
Cosimo: 
Teresa: 

Cosimo: 

Teresa:. 
Cosimo: 
Teresa: 

come siamo? 

2 e 55 

( ... ) 
( .. .) 
( .. .) ... hai detto? 

55 

55(..) 

2 e 75 .. . 10, 40, 50, 60, 70, 100 (..) 2 e 75 
( .. .) 

om iss is 

La conversazione che precede, rileva alcuni dialoghi tra PANARITI Teresa e STORINO Cosimo afferenti il conteggio 
dello stupefacente che i due detengono all'interno dell'abitazione, vale a dire 10 dosi di sostanza stupefacente del tipo 
cocaina e del denaro provento dell'attivita di spaccio. 

CAPO 29) 
PANARITI Teresa 
del de/itto di cui all'art. 73 co. 1 D.P.R. n. 30911990 per avere ceduto, in esecuzione del disegno criminoso di cui at 

capo 1), grammi 1,40 di sostanza stupefacente del tipo cocaina, a tale Fabrizio, soggetto non identificato, per il 
consumo persona/e. In Sava il 25 novembre 2020. 

Ore 08.08 e segg. prog. 3268 R.I. 1125/2020 (pl/. T 713): 

Melissa risponde a/ citofono e dice: sopra, sopra Fabri 

om iss is 
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Fabrizio: 

Teresa: 
Fabrizio: 

Teresa: 
Fabrizio: 

una(.) 

si ... si; 

e 1111 grammo?; 
llO (..) I e 40. 

uno; 
Teresa: 
Fabrizio: 

poi pomeriggiooo. non nonce n 'e nessuno di questa; 
perche? 

Teresa: 
Fabrizio: 

perclu! poi qua ... per Ia I 0 euro non (..) ... sta l'altra ... Ia fuori; 
ciao; 

Teresa: ciao. 

om iss is 

II dialogo che precede, risulta riconducibile ad una cessione di sostanza stupefacen~e di tipo cocaina da parte di 
PANARJTI Teresa in favore di tale Fabrizio, pari a un grammo e quaranta. 

CAPO 30) 

PANARITI Teresa- D'AMATO Piera 
del delitto di cui agli artt. 81, 110 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 309/I990 per avere ceduto, in piit occasioni ed in concorso, 

un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del tipo cocaina a SOLOPERTO Ortenzio, per if consumo 
persona/e. 

In Sava da/20 maggio 2020 a/2 aprile 2021. 

Accanto aile cessioni registrate nell 'abitazione dei coniugi STOR1NO/PANAR1TI in via Trento, nel corso delle indagini 
a carico di PANARITI Teresa, venivano rilevati una serie di contatti di interesse con SOLOPERTO Ortenzio, che per 
modal ita e persona !ita del soggetto interessato venivano sin da sub ito assimilati all 'attivita di spaccio condotta dalla 
donna. Alia stregua delle numerose telefonate intercettate tra il 20 maggio 2020 ed il I 0 marzo 2021 , in quest ' ultima 
data veniva predisposto un mirato servizio di o.c.p. che consentiva di riscontrare che i contatti tra i due erano 
prodromici all'acquisto di cocaina. 

Nella circostanza accadeva: 
Ore I4.2I pro g. I 0 I86 Decreto 579/2020 R.I. (all. T 714): 

Teresa: Ortenzio oo· 

Ortenzio: amore mio 000 

Teresa: ehi dimmi am ore mio 00. 

Ortenzio: adesso sono venuto a pranzare che oggi e il compleanno della mamma oo· 

Teresa: ah oggi si festeggia 00. 

Ortenzio: 000 appenafinisco di pranzare ti porto un pezzo di tor/a 000 

Teresa: va bene, va bene 000 ok 

Ortenzio : appenafinisco di pranzare sai oo . tifaccio uno squillo 

Teresa: va bene ti aspetto che tanto Mimmo aile quattro an· iva e ci possiamo vedere cinque minuti oo· 

Ortenzio: perfetto, perfetto ... 

Teresa: ok! 
Ortenzio: ciao Teresa. 
Teresa: ciao Ortenzio. 

om iss is 

Aile ore I4.29 SOLOPERTO Ortenzio effettua uno squillo verso l' utenza di PANARJTI Teresa (prog. 10188 Decreto 

579/2020 R.I., all. T 715): 

A seguito dei contatti rilevati, il servizio di o.c.p. del I 0 marzo 2021 verificava che: 

om iss is 



Ore 14.30: SOLOPERTO Ortenzio esce dal/a sua abitazione e sa/ito a bordo della Mercedes E350 targata 

EA472KG avvia Ia marcia; dopo aver percorso alcune vie cittadine, senza e((ettuare alcuna sosta, giunge 
all'intemo tiel piazzale antistante lo stabile di via Trento 125. 

Ore 14.35: SOLOPERTO Ortenzio a bordo della sua Mercedes fascia il piazzale e, ad alta ve/ocita, si dirige 
verso il centro di Sava. 

Ore 14.39: in via Bonsegna si procede a/ controllo di SOLOPERTO Ortenzio cfle, trovato in possesso di una 
dose di cocaina, viene accompagnato presso Ia Stazione Carabinieri di Sava per gli ulteriori adempimenti 
correlati al sequestra amministrativo della sostanza ed alia contestazione dell'illecito ai sensi dell'art. 75 del DPR 
309190. 

om iss is 

Accompagnato presso gli offici della caserma Carabinieri di Sava, SOLOPERTO Ortenzio in merito al possesso dello 

stupefacente, poi quantificato in grammi 0,81 di cocaina, riferiva (c{r.all. D 23): 

estratto da verbale di sommarie informazioni reseda SOLOPERTO Ortenzio 

om iss is 
"Premetto di essere zm consumatore occasionale di cocaina. La dose di cocaina cfle vi flo spontaneamente 

consegnato l'avevo appena acquistata aile palazzine site sui/a via per Maruggio, di cui non conosco con precisione 
Ia de(inizione toponomastica, ma dove penso si reclzino anclze altre persone ad acquistare stupe(acenti, percfle e 
notorio cfle in quella zona ci sia una attivita di spaccio,· in tale zona, io mi reco tra /e due e le tre volte a/ mese per 
acquistare Ia mia dose di cocaina per uso personate,· Ia sostanza /'flo presa da un ragazzo cfle presumo non essere 
neanclze di Sf1va, dall'et~ apparente di circa 20-25 anni, clze era vestito con zm mag/ioncino marrone ed wz paio di 
jeans, il quale me l'ha consegnata senza clze neanclze io scendessi rial/a iizia vetiiiiii, dopo clze io g/ilu)-col"iSegnato if 
denaro,· Ia dose clze vi /zo consegnato /'lzo pagata 70 euro, sono riuscito a (arnii consegnare Ia cocaina da questo 
ragazzo cfle vi lzo descritto percfle ci sono mulato gia zm 'altra volta, e lzo acquistato senzpre da lui stupe(acente, per 
cui so no sicuro cite si e (idato perclu! ma lza riconosciuto come consumatore. L 'ultima volta prima di oggi in cui 
smzo stato aile pa/azzine di cui sopra per acquistare Ia cocaina e stato il fine settimana scorso, precisamente sabato 6 

marzo 2021, nel tardo pomeriggio, tli cui pero non ricordo l'orario ed in quell'occasione lzo acquistato Ia cocaina 
dallo stesso ragazzo clze me 1'/za venduta oggi". 

om iss is 

Seppure il SOLOPERTO sottacesse il coinvolgimento di PANARITI Teresa nella cessione della cocaina, sulla scorta 

delle registrazioni avvenute sull'utenza di quest'ultima, all'esito del servizio di o.c.p. condotto, ed al rinvenimento della 

cocaina in possesso di SOLOPERTO Ortenzio, si ritengono abbondantemente acquisiti elementi di riscontro circa 

l'avvenuta cessione della cocaina da parte della donna in favore dell'acquirente SOLOPERTO, col coinvolgimento del 

soggetto indicato dal medesimo. 

Per que! che riguarda l'assunto investigativo emerso nel corso delle dichiarazioni poi rese da quest 'ultimo alia p.g. 

operante, non v'e ombra di dubbio che questi, pur omettendo di rlferire sui contatti intrattenuti con PANARITI Teresa, 

forse in virtu della riconosciuta pericolosita della compagine di riferimento, ammette di aver acqu'istato Ia cocaina 

presso le palazzine di via Trento e fa riferimento ad altre occasioni in cui si e asservito, per gli stessi motivi, aile stesse 

persone. In effetti, proprio alia data del 6 marzo, come dichiarato da SOLO PER TO Ortenzio "L 'ultima volta prima di 

oggi in cui sono stato aile palazzine di cui sopra per acquistare Ia cocaina e stato if fine settinzana sco;so, 
precisamente sabato 6 marzo 2021, nel tardo pomeriggio", veniva registrato un contatto con PANARITI Teresa aile 

ore 15.12 (prog. 10050 Decreto 579/2020 R.I., all. T 716): 

Teresa: ehila .. . 
Ortenzio: ehila ... ciao, ciao 
Teresa: come stai? 
Ortenzio: bene, bene, bene 
Teresa: va bene ... ciao. Ciao 

omissis 

Dopo il sequestro della cocaina, SOLOPERTO Ortenzio, interrompe bruscamente i rapporti con PANARITI Teresa, 

sino a quando Ia stessa donna, chiaramente insospettitasi, lo chiama 13 giorni dopo il sequestra della cocaina a carico 

dell ' uomo, per sap ere quale fine avesse fatto (23 marzo 2021, ore 15.51 prog. I 0604 Decreta 579/2020 R.I. , all. T 717): 
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Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio : 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

ehi!? 

ma chefine haifatto? 

eeee ... lzo avuto un po da fare ma io ti vorrei far vedere lo studio ... ti devo invitare un attimo quando 

vieni ... vuoi venire adesso? 

adesso? 

si! sto allo studio 

no adesso non e cosa 

prima vieni meglio e ti devo dire 

che cosa? 

prima vieni meglio e .. ti devo dire 

e si sentimi qua quando esco phi tardi ... io ti chiamo 

si .. mi raccomando non ti scordare 

no non mi dimentico .. 

cite ci ten go a fartelo vedere 

e certo rna lo sai che Ia prima paziente devo essere sempre io 

si tesoro, si, si, si 

ho pensato ... rna niente, niente sta chiuso per Ia quarantena? 

110 ••• nientemeuo .. diciamo che e proprio quel/o che pensi ... sto ill quarantena si! 

e come mai Ortenzio mio 

e ti devo dire quando ci vediamo ti dico 

Ia mamma?! 

Ia mamma sta bene 

ah ok .. l'importante che 

tutto a posto per fortuna, si, si ... 

l'importante questo ... 

pero non ti scordare di venire oggi 

no non ti preoccupare, non ti preoccupare 

vera mente 

Ortenzio mio va bene 

... (. . .). .. Ia piccina mia 

( .. .) 
ciao tesoro, ciao 

om iss is 

E' oltremodo chiaro che SOLOPERTO Ortenzio, non potendo riferire al telefono gli effettivi motivi che lo haniio 
portato ad interrompere il rapp01to con Ia sua spacciatrice, a piu riprese dice alia donna di volerla incontrare per parlarle 

"e ti devo dire quando ci vediamo ti dico" . 

Si ritengono pertanto abbondantemente assimilabili alia medesima vicenda delittuosa i numerosi contatti telefonici 

intercorsi tra SOLOPERTO Ortenzio e PANARITI Teresa che attestano nell'arco di circa un anno, continui 
contatti/cessioni con una cadenza quasi giornaliera. Nel corso della presente esposizione si avra modo di verificare 

anche il coinvolgimento di altri soggetti a cui PANARITI Teresa, trovandosi impossibilitata a rifornire il SOLOPERTO, 

chiedeva di assolvere Je attivita di spaccio, e trattasi di suo fratello PANARITI Cataldo detto Aldo e della sua compagna 
D' AMATO Piera. Seppur ripetitivo, il rendiconto dei contatti tra spacciatore e cliente, permette di rilevare Ia 
consistenza dell'attivita di spaccio condotta da PANARITI Teresa che quotidianamente riesce ad assolvere aile richieste 
del SOLO PER TO (20 maggio 2020 ore 19.58 prog. 12 Decreto 579/2020 R.I., all. T 71 8): 

Teresa: ehi cuore mio .. . 

Ortenzio: ciao tesoro mio ... tifai if giro? 

Teresa: madonna mi stafacendo male if dente da morire! 

Ortenzio: eh .... chi te straviva ... meno male che c'hai un amico dentista ... 

Teresa: senti qua ... rna io non ten go Ia macchina ... 

Ortenzio: ehhhhh .. ... ho cap ito ... . 

Teresa: uhf 



Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 

va bene .. . adesso un minuto solo passo io .. . 

ah! pe1jetto, perfetto! basta che mi squilli .. . ciao 

si ti faccio lo squillo ... sto uscendo adesso sail 

va bene ok, ciao tesoro, ciao, ciao. 

om iss is 

Ore 20.04 prog. 13 Decreto 579/2020 R.I. SOLOPERTO Ortenzio come da accordi fa uno squillo sull'utenza di 
PANARITI Teresa (all. T 719). 

21 maggio 2020, ore 17.05 prog. 47 R.I. 579/2020 (all. T 720): 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Ort ... . ; 

ehi stavi dormendo?; 

no sono sveglia dimmi pure; 

vedi tesoro io sono tomato adesso da mamma che ci siamo fatti una passeggiata. Ti vengo a trovare; 
stai venendo adesso?; 

eh il tempo di cinque minuti?; 

mi fai uno squillo quando devo scendere; 

eh.. cinque minuti penso .. a! massimo e sto ghi; 

okay .. va bene; 

ciao tesoro ... ciao. 

om iss is 

Ore 17.17 prog. 48 Decreto 579/2020 R.I. SOLOPERTO Ortenzio come da accordi fa uno squillo sull'utenza intestata 
ed in uso a PANARITI Teresa (all. T 72 !) . 

Contatti finalizzati alia cessione di un quantitativa di sostanza stupefacente. E' di notevole importanza l'accordo che i 
due prendono nel corso della conversazione, cioe quello di fare uno squillo non appena an·iva: "perfetto! Basta che 
mi sguilli"- "mi fai uno squillo quando devo scendere" . Chiaro che Io squillo, none altro che il segnale per far 
capire alia donna che e tutto tranquillo e che puo scendere con Io stupefacente. 

22 maggio 2020 ore 18.40 prog. 87 Decreto 579/2020 R.I. (all. T 722): 

Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

ehi! 

( .. .) Ort .... 
ciao tesoro .. . 

ciao ma tu se passifra quanto passi? 

io sto in mutande ... 
eh! 

... periJ scendo .. . mi vesta e .. . 

ok ... fammi uno squillo ... fammi lo squillo che scendo io 

ah! ... quindi vengo io!? 

e si! ... sen no devi aspettare aile otto (Ore 20:00 mlr:) a me! 

va bene .... allora il tempo di vestirmi.e vengo ... 

come vuoi tu io aile otto (20:30 ndr:) devo us eire ... 
va bene! 

ok, ok ... 

grazie car a ... 
ciao, ciao. 

si tifaccio to squillo ... sto uscendo adesso sail 

va bene ok, ciao tesoro, ciao, ciao. 

23 maggio 2020 ore 21.12 prog. 136 Decreto 579/2020 R.I. (all. T 723): 



Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

pronto? 

quant'e cite ti sto cltiamando ... sempre occupato ... 
ehhhhh ... ma secondo te ... quando parlo con mio mar ito io non voglio essere interrotta ... eeee 
e lo so ... poi stavo suonando iufatti sotto cas a ... 
stai sotto cas a?! 

si! .. . si, si ... sto sotto casa .. . 
e sto scendeudo le scale aflora ... dammi solo 5 min uti ... sto sceudendo le scale ... 
si! ti aspetto ciao ... 
ok, ciao, ciao ... 
ciao ... 

II 24 maggio 2020 aile ore 19.12 prog. 151 Decreta 579/2020 R.I. (all. T 724) SOLOPERTO Ortenzio telefonava a 
PANARITI Teresa "eltilit ... sto venendo!". 

II 25 maggio 2020 aile ore 20.32 prog. 185 Decreta 579/2020 R.I. (all. T 725) SOLOPERTO Ortenzio informava 

PANARITI Teresa "ti faccio 11110 squillo quando sto sotto date cosi ti do l'antibiotico" e lei rispondeva "perfetto! 

Quanta ci metti piu o meno .... secondo te?" e l' altro "una vent ina di minutt' . 

Puntualmnte aile successive ore 21.00 PANARTTI Teresa rispondeva al SOLOPERTO "sto scendemlo Ortenzio!" 
(prog. 188 Decreta 579/2020 R.I . all. T 726). 

II 26 maggio 2020, aile ore 19.18 prog. 222 Decreta 579/2020 R.I. (all. T 727) SOLOPERTO Ortenzio telefonava a 
PANARITI Teresa e lei domandava "stai passando adesso?" e l'acquirente replicava "si! sto in mace/tina sono quasi 
arrivato':. 

28 maggio 2020, ore 14.39 prog. 290 Decreta 579/2020 R.I. (p/1. T 728): 

01tenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 
01tenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 

omissis 
eft ... va bene io mi stavo facendo mz giro adesso ... 
uuuuuuu .. . adesso, adesso perche sto ancora a tavola che Pasquale ha lasciato da poco if lavoro 
ah. .. ok 

SeiZilO quando io fra una mezzOretta devo us eire a port are if mangiare a/ cane ... 
altltltlt a posto va bene ... 
ult ... ti squillo e scemli gii't ... 
sto a cas a io ... 

omissis 

Ore 16.01 prog. 292 Decreta 579/2020 R.I. (all. T 729): 

01ienzio: dottore!? 

Teresa: scendi? 

Ortenzio: si, si! ... scendo subito 

II 30 maggio 2020 aile ore 14.53 prog. 382 Decreta 579/2020 R.I. (all. T 730) concordano un incontro che si 

concretizza dopo pochi minuti, aile ore 15.07 (prog. 385 Decreta 579/2020 R.I., all. T 731). 

II 31 maggio 2020, SOLOPERTO Ortenzio giunge ·a casa di PANARITI Teresa aile ore 18.52 (prog. 414 Decreta 

579/2020 R.I.. all. T 732). 

I dialoghi sopra riportati , in considerazione del consolidate modus operandi riscontrato, risultano prodromici a cessioni 

di cocaina da pmte di PANARITI Teresa in favore di SOLOPERTO 01tenzio. 

Nel corso del mese di giugno 2020, SOLOPERTO Ortenzio contatta PANARITI Teresa nei giorni I (all. T 733), 3 (gJL 

T 734 e T 735), 6 (all. T 73Q), 8 (all. T 737 e T 738), 17 (all. T 739) , 18 (all. T 740) . 

II 20 giugno 2020, aile ore 15.19 pro g. 1161 Decreta 579/2020 R.I. (all. T 7 4 1): 



Teresa: 

011enzio : 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

011enzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

011enzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

011enzio: 
·Teresa: ·· 

buonasera! 

tesora ... !? 

dove stai? 

sto da mia madre mi sto prendendo ... mi sono fatto l'idromassaggio per riprendermi 
(..) 

( .. ) lo sapevo ... ho pranzato come l'ebreo e adesso mi prendo if caffi ... p oi ti volevo venire a prendere .. . 
a prenderti e offriti un caffi ate .. . 
perfetto ok! 

quindi ti faccio tmo squillo che vedi fra 1111 quarto tl'ora dovrei . ... 
va bene ti aspetto (. .. ) 

va bene ... . non ti sto sentendo ... 

squilla che mi hutto ... 

si, si brava cosi ... 
uhf 

... cosi de vi fare dal/a fiizestra tide vi buttare ed io ti aspetto sotto ... 
l'importante clze mi premli a/ volo ... 

a! vola .... certo, certo ... 

va bene .. . 

ciao .. . 

ciao ... . 

ciao tesoro ... 
- ciao. 

Alle ore 15.41 prog. 1163 Decreta 579/2020 RJ . SOLOPERTO Ortenzio effettua uno squillo sull ' utenza di PANARITI 
Teresa (all. T 742). 

Lo stesso dicasi peri giorni 21 (all. T 743), 22 (all. T 744), 24 (all. T 745), 25 (all. T 746 e T 747) e 27 giugno (all. T 
748). 

1128 giugno 2020 ore 16.57 prog. 1437 Decreta 579/2020 R.I. (all. T 749): 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

io dico, ... maio non posso am/are nemmeno a mare clze tu mi devi darefastidio ... di, di ... 
(risata) 

non ridere fatto vera! 

con chi vai a! mare tu? 

con mio fratello, mia cognata e mio nipote! 

ehhh .. . ahhhh .. . che non sia (..) subito 

eh .. . eh ... che non mi affogo hai ragione ... 

(..) .. . 
dove stai? 

io adesso sono tornato, sulla strada del mare, con mamma siamo andati a mangiare a! mare ... 

hai portato mamma a! mare ... 

ora sto a casa di mia madre e mi stavo per fare llll idromassaggio e ha detto: "vediamo se ... " 

e si! allora digli di passare ... 

dico di passare a mia madre? 

sifa/lapassare che adesso esco ... 
da dove? 

di casa mia , di casa mia ... 

no, va bene ... tu dove stai a casa? 

a casal 

e a/lora passo adesso? ... o mifaccio l'idromassaggio ... 

no, no, no, no .. . passa adesso perche poi mi devo andare a lavare io ... 

... va bene .. . sto venendo subito .. . 

va bene ciao, ciao .. . 



Ortenzio : ciao. 

1130 giugno 2020 ore 19.27 prog. 1535 Decreta 579/2020 R.I. (all. T 750): 

Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio : 

ehi! 
haifinito dalla mamma? 
si! 
epassa dai ... 
. (..) .. . 
si sto iniziando a scendere ... 
cinque minuti .. . 
va bene ok ciao. 
ciao. 

Nel mese di luglio 2020 si registrano telefonate nei giorni I (all. T 75 !), 2 (all. T 752 e T 753), 3 (all. T 754 e T 755), 4 

(all. T 75Q), 5 (all. T 757 e T 758), 6 (all. T 759 e T 760), 7 (all. T 761 e T 762), 8 (all. T 763 e T 764), 9 (all. T 765), 10 
(all. T 76Q), 11 (all. T 767), 12 (all. T 768 e T 769), 13 (all. T 770), 22 (all. T 771), 24 (all. T 772 e T 773), 25 (all. T 

774 e T 775). 

II 30 luglio 2020 SOLOPERTO Ortenzio telefona a PANARITI Teresa aile ore 00.47. Lei risponde dicendo di essere 
gia a Jette e cerca di mandare via il cliente a mani vuote, rna l'altro insiste ed obbliga Ia donna ad alzarsi e consegnare Ia 

chiesta quantita di cocaina (prog. 2495 Decreta 579/2020 R.I.. all. T 770: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio : 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio : 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
01tenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 

Orte? 
tesoro? 
ehi sono andata a /etta gia pens avo che ... (. .. ) ... 
sono arrivato! 
no! ... 
sto date, .. 
no!, sto giiz a /etta Orte ... 
no ti prego non mi fare rimanere cosi ... non ti /10 clziamato apposta prima 
eh! .. . ho capita ... ma mi hai chiamato prima .. . ma mica all'una meno un quarto (ore 00:45) 
e lo so( . .) 

(. . .) 
sa/go io? 
no!, non e questione di vedere e questione proprio che mi sono coricata ... 
mannaggia Ia madonna ... 

alz ... aspetta ... madonna mia ... 
(..) 
va bene ... fammi ... sa/i! 

eh? 

parcheggiati ... 
mi sto parcheggiando adesso ... 
dai ... parclzeggiati e sali pero non mi fare scendere elz ... 
arrivo, si! ache piano e? 
dai ti apro io sali le scale ti aspetto sui pianerottolo ... 
si soizo arrivato io ... smzo arrivato ... 
ok, ... ti sto vedeiU!o clze adesso entri ok ... 
si! 
ciao Orte. 

A riscontro di quanto sin qui rilevato si evidenziano i contatti in ora notturna, che consolidano il rapporto tra 

spacciatrice ed assuntore. Nella progressiva 2539, SOLOPERTO Ortenzio riferisce alia doru1a che sta passando e 

nell'occasione dice: "no come l'altra sera vediamoci llll po' di pit't questa sera", lasciando intendere che che il 



quantitativo di stupefacente dev'essere maggiore rispetto alia sera precedente (30 luglio 2020, ore 19.26 prog. 2539 
Decreto 579/2020 R.I. all. T 777): 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ottenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio? 

tesora stai riposando? 

no, sono sveg/ia 00 0 

eh! 00 ' io sto passando da quelle parti 00 0 sono f ermo 000 

dimmi se 00 0 sei gia qua! 

si! ... senti vediamoci ... no come l'altra sera ... vediamoci un pt) di piii questa sera 

va bene dai ok! 

si!? ... o e come prima clze sen no sa di poco quando ti vedo ... 

va bene ok! 

sto arrivando sto gia Iii 
if tempo clze mi metto le ciahatte e scendo ... ok!? 

ciao. 

ciao. 

II 31 luglio 2020, il SOLOPERTO telefona alia PANARITI aile ore 19.50 (prog. 2568 Decreto 579/2020 R.I., all. T 
778): 

Teresa: 

Ottenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio : 

Teresa: 

Orte?! 

tesoro mio 000 

dove stai? 

eee ... da mia madre! esco Ia macclzina e ti vengo a trovare ... 

eh! ok squill ami che scendo oo . 

si sto arrivando ciao 00 0 

ok ciao. 

Aile ore 19.57 SOLOPERTO Ortenzio invia uno squillo alla PANAJUTI (prog. 2569 Decreto 579/2020 R.I., all. T 779). 

In alcune circostanze PANARITI Teresa si e trovata costretta a rimandare gli appuntamenti che SOLOPERTO Ortenzio 

Ie chiedeva per l'acquisto di stupefacente, in quanto impegnata in altre attivita; in tali circostanze i due concordavano 

successivi incontri a seguito di uno squillo sui cellulare, che segnalava da parte di PANARITI Teresa il suo essersi 

liberata, e quindi di assecondare le richieste di stupefacente del SOLOPERTO. 

Anche nel mese di agosto 2020 i contatti tra PANAJUTI Teresa e SOLOPERTO Ortenzio sono quasi quotidiani, ovvero 

nei giorni 1 (all. T 780 e T 781), 2 (all. T 782), 3 (all. T 783), 4 (all. T 784), 5 (all. T 785), 6 (all. T 786 e T 787), 7 (all. 

T 788), 8 (all. T 789), 9 (all. T 790), 11 (all. T 791), 12 (all. T 792 e T 793), 14 (all. T 794), 17 (all. T 795), 18 (all. T 

79Q). 

Poco dopo Ia mezzanotte del 19 agosto 2020 SOLOPERTO Ortenzio giunge a casa di PANARITI Teresa (ore 00.03 

prog. 3110 Decreto 579/2020 R.I., all. T 79!): 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Orte? 

ehi! 

dammi solo cinque min uti ... mi sto mettendo Ia maglietta ... 

si! so no arrivato io ... 

ok, aspettafatti un giro oo· 

si, ciao 

Que! giorno PANARITI Teresa partiva alia volta di Milano, verosimilmente per il colloquio periodico con il marito 

STORING Cosimo, recluso nella Casa Circondariale del capoluogo Iombardo (ore 21.37 prog. 3129 Decreto 579/2020 

R.I., all. T 798): 

Teresa: Ehi Orte?! 

Ortenzio: ehi tesO! 

Teresa: 
II Gtp - Doti.Jsn Akr.rnndm S mtwniti 228 ~ 

;:_, 
io sto a Milano! 



Ortenzio : 

Teresa: 
01tenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
01tenzio: 
Teresa: 
01tenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio : 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 

/o so, /o so .. .. 

eh .. . e tu dove stai? 
... (. . .). .. 
e tu dove stai? 

io stavo mangimulo con mio fratello e mia madre alia barchetta tma fritturina di pesce ... 
ah, ah! 
piu tanli Ia devo accompagnare ell a Sava ... 
si .. 
e ma lu piccinnu ... non riusciamo afarlo uscire da dentro ... 
al/ora ... no, no ... perdu! non c'e ... non c'e .. . periJ tufai una cosa ... 
ah ... 
.... se tu mi fai lo squillo ... ! ? 
si! 

eeee ... 
vado /i ... 
vieni dove sei sempre venula ... dove sei sempre venuto! 
. ., 

Sl, Sl. 

all?! facciamo cosl ... 
pero un paio di minuti .. . cosi almena passo ... 
va bene! 
senna non ci vediamo mai ... 
siva bene ... ok va bene 
(. . .) a/lora io quando sto a Sava ... 

ok ti aspetto .. 
... ti chiamo 
si! 
cosi .. . 
va bene 
vabbo ciao, ciao. 

ciao, ciao 

Pertanto Ia sostanza stupefacente al SOLOPERTO veniva fornita da altro spacciatore (ore 23 .19 prog. 3130 Decreta 
579/2020 R.I., all. T 799): 

Teresa: ehi? 
Ortenzio: elli tesoro sto andando ... 
Teresa: ok adesso chiamo ... 
Ortenzio: si grazie! 
Teresa: va bene ciao ... 

II 21 agosto 2020, aile ore 17.31 prog. 3165 Decreta 579/2020 R.I. (all. T 800): 

Teresa: 

01tenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio ... !? 

Tesora, come va? 
bene, bene .. . dove sei? 
tutto a posto 1'/tai visto ... lu piccinnu ... 
si, si!, si, si ... 
appostol 
tu? 
io sto a//e colonne con Ia mamma e Francesca ... 
ah, ah ... e quando .. . 
mifanno sempre passeggiare ... poi verso le settee mezzo le otto torno .. prima di andarmene a/ mare ... 
prima mi squilli? 

si! cosifai .. 

ok!? .. 



Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

01tenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio : 

Teresa: 

... come l'altra volta 

elz, elz sono stata brava o no? 

... ( ... ) ... si, si, si ... tutto a post of 

perfetto! 

sei una bella piccinna ... 
ok ... ( .. .) ... 

. ( .. ) ... 
avvisami prima pero sai ... 

si ... ( ... ) ... mae meglio se l'avviso prima ancora ... 

si ancora mi sto lavando ... si p erfetto ... 
eh appunto ... 

perfetto ... ok! 

ok, ciao tesoro 

va bene ciao, ciao, ciao 

Aile ore 20.11 Ia telefonata che da il via Iibera al consumatore (pro g. 3169 Decreta 579/2020 R.I., all. T 80 1): 

Teresa: Ortenzio inizia ad am/are clze adesso sto clziudemlo che adesso clziamo a Mimmo ... 

Ortenzio: si sto andmu/o! 

Teresa: ok, ciao. 

Ortenzio: ciao. 

-
Stesso discorso i123 agosto 2020 (ore 16.33 prog. 3206 Decreto 579/2020 R.I., all. T 802): 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 
01tenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 

01tenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

elli? 

sei tomata? 

no! ancora no ... 

ancora a Milano stai? 

no! .. . sto tornando .. . 

ah .. stai tornando ... sei raffreddata? 

si molto! 

ti sen to con una voce nasale .. . 
.. , 

Sl, Sl. 

hai dormito con il culo difuori? 

om iss is 

quindi .... non so verso che ora ci vediamo .. . 

io devo prendere mia madre aile cinque e mezza (Ore 17: 30) 

ok, .. . prima? 

o poi quando an·ivo lascio Francesca a cas a della mamma e ti vengo a trovare .. . 

allorafammi uno squillo ... 
sit 

clze (acciamo? Come Jzo {alto ieri!? 

va bene! 

ok?! 

.. . ( .. ) ... tu non arrivi per quell'ora? 

non ci arrivo io per quell' ora .. . 

a che ora arrivi? 

verso le sei e mezza- sei ... (Ore 18:30/18:00) 

ah ... allora siva bene ... all ora magari poi dammi un colpo ... come vuoi. ( .. ) .. . 

per me ... per me come vuoi tu .. . se vuoi torn are ci vediamo .. . 

si, io quando, quando sto li ( .. ) 
ok .. . 

(..) va bene ... 

va bene ... mi squilli ... mi squilli ... 

Ortenzio: ti squillo ciao tesoro 



Teresa: ok, ciao, ciao ... 

om iss is 

Ed infatti aile ore 18.13 si registra soltanto uno squillo, ovvero il segnale convenuto nella conversazione precedente 
(prog. 3207 Decreto 579/2020 R.I., all. T 803). 

Le telefonate tra il 19 ed il 23 agosto permettono di verificare che PANARITI Teresa, pur trovandosi a Milano, 
continua a mantenere i saldi rapporti col suo cliente, conscntendogli comunquc di approvvigionarsi di 
stupcfaccnte, come si vedra in scguito, avvalendosi di personc ad ella molto vicine. 

Il24 agosto 2020 PANARJTI Teresa rientrava a Sava (ore 19.46 prog. 3245 Decreto 579/2020 R.I., all. T 804): 

Teresa: dove stai? 
Ortenzio: ciao tesoro adesso sono arrivato a Sava! 
Teresa: e vieni, vieni cfle ti devo tirare le oreccflie, vieni ... 
Ortenzio: arrivo .. . 
Teresa: uh, uh .. . 
Ortenzio: ciao. 
Teresa: ciao. 
Ortenzio: ciao. 

Gli appuntamenti tra PANARITI Teresa e SOLOPERTO Ortenzio riprendevano regolarmente a partire dal 25 agosto 
2020 (all. T 805) e nei giomi a seguire: 26 (all. T 80Q), 27 (all. T 807), 31 (all. T 808), 4 settembre 2020 (all. T 809 e I 
810). 

Dal 6 settembre 2020 PANARJTI Teresa si trova nuovamente a Milano (ore 17.03 prog. 3669 Decreto 579/2020 R.I., 
all. T 811): 

Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ottenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio : 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio: 
Teresa: 
Ortenzio : 

olaf 

tesoro mio 
dove sei? 

adesso sto a cas a di ... (...). .. 
a casa dove? 
vic/no a casa tua ... difronte da (. .. ) 

ah!, si si ,si ho capita ... 
eeee ... 

vuoi passare? 

si! 
e adesso provo a cilia mare dai ... 

sl sto amlando adesso! 

ok! 

come le altre volte quando non mi veda .. . ma tu stai a Milano!? 

si! 
all! ... bene come le altre volte tligli ... 
ok, ok! 
sto andando adesso ... ciao 

v.a bene ciao 
ciao 

07 settembre 2020 ore 20.53 prog. 3709 Decreto 579/2020 R.I. (all. T 812): 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Ortet? 
ehi; ... tesoro scusa ma stavo con Ia mamma e Francesca in macchina e stavamo andando a mangiarci Ia 

pizza adesso /e ho lasciate ... 
tranquillo, tranquil! a .. . io stavo aspettando Ia chiamata di Mimmo ecco perche ... 
e lo so l'avevo immaginato io appena tomato prima di andarla a prendere ti ho chiamato ... poi invece I J 
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sono andato a prenderle e stavano in macchina ... sto andando ... 
Teresa: stai mulmulo adesso? 
Ortenzio : si! 

Teresa: ok! ... adesso lo cltiamo 

Ortenzio: si! sto andando ciao 
Teresa: ciao 

Ortenzio: ciao 

09 settembre 2020 ore 14.28 prog. 3752 Decreto 579/2020 R.I. (all. T 813): 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

011enzio: 

Teresa: 

Ortenzio : 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio : 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

011enzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

011enzio : 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Orte!? 

tesorino!? 

ala .. . 

sei tomata? 

no, no ... domenica tomo io ... 

fino a quando ti trattieni? 
eh? 

fino a quando ti trattieni tu? 
fino a domenica! 

minchia! 

e si! 

eee ... stai facendo Ia vacanza ... 
e no, che vacanza i colloqui con Mimmo ... 
e Ia so lo so .. . eeee ... 
tu dove stai? 

adesso sono arrivato io cite dici? Ia disturbo ? 
e si, ... 110, no! 

eh? 

no, no! 

e aflora sto andando adesso ... 
ok va bene ok ... 
ciao, ciao 

ciao, ciao 

10 settembre 2020 ore 18.15 prog. 3786 Decreto 579/2020 R.I. (all. T 814): 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio : 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Orte!? 

tesora!? 

ehi! 

adesso mi stavo jacemlo till giro ... 
as pella un attimo ... 
eh? 

aspetta! ... inizia cui am/are ... 
. (. .) ... 

no! ... inizia ad andare ... 
eh sto andando sit 
ok ciao. 

Ore 18.17 prog. 3787 Decreto 579/2020 R.I. (all. T 815): 

Teresa: ehi!? 

Ortenzio: ehi! Dimmi ... 
Teresa: · 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio : 

mi senti? 

sit 

ok, va bene ... ma staifacemlo if bravo? 

sit sempre .. . 
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Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 
Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio : 

Teresa: 

Ortenzio : 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 

eh casomai quando arrivo ... 

perche? 

... mi devi fare arrabbiare eh? I 

no ... ( .. .) ... 

e 110 clle 11011 mi posso ... ecco clle 11on mi posso prouunciare a/ tele(ouo con /oro ... 

lo so ... ho fatto sempre if bravo .. . 

... senna mi devono f are bestemmiare .. . all ora dico adesso vediamo stafacendo if bravo!? 

... come l'altra volta ... mi hai detto parole l'altra volta ed io non tifaccio ... 

e quindi ti bastano le parole che ti ho detto ... dai un altro poco di pazienza domenica sto Ia ... (intende a 

Sava ndr:) 

e rna mi ha detto che fors e non. ci sei domenica ... f orse vieni addirittura ... 

martedi! 

... lunedi, martedi (risata) 

si e vero! .. . e veroforse 

eh sei una furbacchiona ... 

... io faro di tutto per arrivare ... 

(risata) 

( .. ) 
sima tanto mi tratta meglio l'altra persona di te ... 

non ti preoccupare sempre sotto Ia mia raccomaudazione altrimenti ti attacc/zi a/ tram ... 

(risata) 

.. .. va bene un bacione ciao 

ciao tesoro ciao 

ciao 

I I settembre 2020 ore I4 .33 prog. 3832 Decreto 579/2020 R.I . (all. T 8JQ): 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

011enzio: 

Teresa: 

Orte? 

si, mi llai clliamato e 11on capivo nieute ... 

si, si, si ... e ma passi atlesso? 

sto all(/antlo! 

ok va bene ciao ... 

ciao. 

ciao. 

I3 settembre 2020 ore 20.22 prog. 3972 Decreto 579/2020 R.I. (all. T 81 7): 

Teresa: mi senti? 

Ortenzio: ehi ... 

Teresa: ti mando if numero direttamente 

Ortenzio: siiii ... ma tu non sei /ornata ancora!? 

Teresa: Ito, no ... non so no tomata ... atlesso timan do i/numero ... 

01ienzio: ,. (. .. ) io sto amlmulo atlesso ... IWil c'e bisogno c/ze me lo maiU!i atlesso ... 

Teresa: ok adesso to avviso io va bene 

Ortenzio: sto andando adesso ... 

Teresa: ok perfetto ciao .. . 

Ortenzio: ciao. 

In analogia con quanto accaduto tra il 19 ed il 23 agosto, anche in quest'ultimo periodo, tra il 6 ed il 13 

settembre, PANARITI Teresa, mentre si trova a Milano, assicura lo spaccio di cocaina in favore di 

SOLOPERTO Ortenzio che, come si rileva dal contenuto delle telefonate si reca sempre nelle palazzine e, con 

ogni probabilita, si rivolge ad una donna. 

Ortenzio: adesso sono arrivato io che dici? Ia disturbo? 



Teresa: • I e Sl, ... no, uo. 

In ogni caso l'attivita di spaccio risulta sempre controllata e disposta da PANARITI Teresa che, seppure a 
distanza, impartisce le dovute indicazioni. 

Ortenzio: sima tanto mi tratta meglio l'altra persona di te ... 

Teresa: non ti preoccupare sempre sotto Ia mia raccommulazione altrimenti ti attacclzi a/ tram ... 

Relativamente al precedente estratto, allo stato non si e in grado di identificare se "l'altra persona" indicata da 
SOLOPERTO Ortenzio sia riferibile aD' AMATO Pi era, di cui si parlen1 in seguito, o BERNARDI Angelo, con il quale 
SOLOPERTO Ortenzio intrattiene analoghi contatti sempre finalizzati all'acquisto di stupefacente. Quest'ultimo 
connubio SOLOPERTO/BERNARDI verra analizzato nel successive capo di imputazione riferito a BERNARDI 
Angelo. 

Nei giomi a seguire sara PANARITI Teresa a fornire Ia sostanza stupefacente a SOLOPERTO Ortenzio, ed esattamente 
insettembreneigiorni20(all. T818),21 (all. T819) ,23(all. T820) . 

Da evidenziare quanto accade il 24 settembre 2020. Aile ore 17:46 SOLOPERTO Ortenzio telefona a PANARITI 
Teresa che non puc incontrarlo perche si trova dal parrucchiere. In alternativa propone "se vuoi chiama let' (all. T 
821): 

Teresa: Olaf? ... 

Ortenzio: tesora stavi dormendo? 
Teresa: 110 io sto a/ parrucclziere a Manduria se vuoi clziama lei ... 
011enzio : e si brava clze sto mulando ... 
Teresa: ok va bene ciao ... 
Ortenzio: ciao. 

Un minuto dopo, aile ore 17:47, PANARITI Teresa telefona a D 'AMATO Piera e le chiede se ha incontrato il dentista, 
ricevendo risposta affermativa (all. T 822): 

D' AMATO Piera: ehi!? 

PANARITI Teresa: 
D'AMATO Piera: 
PANARITI Teresa: 
D' AMATO Piera: 
PANARITI Teresa: 

D' AMATO Piera: 

PANARITI Teresa: 

D'AMATO Piera: 

clze staifacendo? 
adesso, il bagno stavo pulendo .. . 
sei tomata gia dal "deutista"? 
e si! 

ah e va bene .. . fra un poco arrivo che dal parrucchiere sto sai .. . 

va bene ok ... 

ok, ciao. 

ciao. 

Importanti le ultime due conversazioni sopra riportate. PANARITI Teresa, prima riceve Ia telefonata di 

SOLOPERTO Ortenzio a cui risponde "no io sto a/ parmcclziere a Manduria se vuoi clziama lei", ed un minuto 
dopo, chiama Ia citata "lei" Ia quale, altro non e che D'AMATO Piera, cognata di Teresa poiche moglie di 

PANARITI Cataldo detto Aldo, abitante nel suo stesso stabile di Via Trento 125, accertandosi che, 
effettivamente, avesse incontrato il dentista (riferito a SOLOPERTO Ortenzio, che svolge Ia professione di 
odontoiatra) e questa circostanza conferma che D' AMATO Piera sia Ia stessa donna che ha rifornito 
SOLOPERTO Ortenzio durante l'assenza di PANARITI Teresa quando si trovava a Milano. Circostanza, 
ulteriormente con fermata dalle successive telefonate del22 ottobre 2020. 
Aile ore 18:19 SOLOPERTO Ortenzio informa PANARITI Teresa di avere chiamato "lei", tuttavia "non da 

segni di vita". La PANARITI risponde che proved1 ad avvisarla (all. T 835): 

Teresa: ehi ... 

011enzio : amore? 

Teresa: HAl CHI AMATO A LEI? 

Ortenzio : EH CERTO ... MA NON DA SEGNJ Dl VJT A ... 
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Teresa: ADESSO, L ~ VVISO .•• ADESSO L 'A VVISO ••. 

Ortenzio: va bene! 

Teresa: ok ciao. 

Ortenzio: ciao .. 

Aile ore 18.21 (prog. 5160 Decreto 579/2020 R.I., all. T 83Q) PANARITI Teresa compone l'utenza intestata ed in uso a 
D' AMATO Pi era, ma risponde Ia segreteria telefonica. 

Subito dopo (ore 18.22 prog. 5161 Decreto 579/2020 R.I., all. T 837) PANARITI Teresa telefona al fratello Cataldo, 
detto Aldo, ma dopo uno squillo risponde anche questa volta Ia segreteria telefonica. 
Aile ore 19.17 (prog. 5164 Decreto 579/2020 R.I., all. T 838) PANARITI Teresa riesce finalmente a parlare con il 
fratello Cataldo e gli chiede di telefonare "alia persona del lavoro" ovvero SOLOPERTO Ortenzio e di concordare con 
lui l'incontro per Ia consegna dello stupefacente: 

PANARITI Teresa: Piera? 

PANARITI Aldo : si! 

PANARITI Teresa: Giuseppe passami !a mamma o papa ... 

PANARITI Aldo: e dimmi, qua sto dimmi! 

PANARITI Teresa: ah , ok ... A/do senti ha chiamato Ia persona del "lavoro" (Teresa si sta riferendo a 

SOLOPERTO Ortenzio ndr.) 

PANARITI Aldo: eh .. . 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Aldo: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Aldo: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Aldo: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Aldo: 
PANARITI Teresa: 
PANARITI Aldo: 
PANARITI Teresa: 

PANARITI Aldo: 
PANARITI Teresa: 

tu ilnumero di tele{ono lo tieni no? 

e si ... com'e! 

ah? 

eh a voglia .. . 
ok, chiamalo perche sta venendo ... 
A CASA STA ANDANDO? 

SI, SI ... CHE LUI NON LO SA lL NUMERO Dl TELEFONO TUO ... 

mortacci sua ... 
uh ... 

VA BENEADESSOLOCHIAMOIO ... 

chiamalo anche mi ha chiamato a me ... 
ciao, ciao 

ciao. 

Le telefonate del 22 ottobre 2020 confermano l'elevata sinergia tra PANARITI Teresa, D' AMATO Pi era e 
PANARITI Cataldo detto Aldo, nella operativita di spaccio rivolta in favore del "cliente" SOLOPERTO 
Ortenzio che, in asscnza di PANARITI Teresa, puo contare sulla presenza di D'AMATO Piera e PANARITI 
Cataldo detto Aldo cosl come gia verificato in occasione delle chiamate del24 settembre 2020. 

Nei giorni in cui PANARITI Teresa e a casa, soddisfa personalmente le esigenze di SOLOPERTO Ortenzio, come 

avviene nei giorni: 

../ 26 (all. T 823), 27 (all. T 824). 28 (all. T 825), 29 (all. T 826 e T 827) e 30 settembre 2020 (all. T 828); 

../ 3 (all. T 829), 5 (all. T 830), 7 (all. T 831), 8 (all. T 832). 10 (all. T 833), 18 (all. T 834), 24 (all. T 839), 27 ottobre 
2020 (all. T 840 e T 841); 

../ 4 (all. T 842), 6 (all. T 843), 8 (all. T 844), 30 novembre 2020 (all. T 845); 

../ 1 (all. T 84Q), 5 (all. T 847), 6 (all. T 848), 16 (all. T 849 e T 850), 21 (all. T 850bis), 28 dicembre 2020 (all. T 851); 

../ 7 (all. T 852 e T853) , 8 (all. T 854), 13 (all. T 855), 15 (all. T 85Q), 18 (all. T 857 e T 858), 22 gennaio 2021 (all. T 

859 e T 860); 
../ 2 (all. T 861), 10 (all. T 862), 14 (all. T 863), 17 (all. T 864), 18 (all. T 865), 25 (all. T 865bis), 28 febbraio 2021 

(all. T 86Q); 

II giomo 1 marzo 2021, aile ore 20.14 (prog. 9882 Decreto 579/2020 R.I., all. T 866bis) SOLOPERTO Ortenzio 

telefona a PANARITJ Teresa, che lo invita a telefonare all'altro numero, ovvero quello del fratello Cataldo o della ~ 
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moglie. L' interlocutore risponde di averlo gia fatto , rna probabilmente non ha risposto nessuno perche Ia PANARITI gli 
dice di passare: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

01tenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 

ehi ... 

tesoro ... 

chiama l'altro uumero che questa sera non ci sto proprio! 
e no ho fatto .. . 
ah ... 

io volevo portarti una pizza .. . 
e portamela dai vieui, vieni .. . 
... ( ... ) ... sto venendo, ciao, ciao ... 
ciao. 

Aile ore 19:25 del 4 marzo 2021 nuovo incontro tra i due (pro g. 10001 Decreta 579/2020 R.I., all. T 86!): 

Teresa: ti stavo pensmulo vieni clze sto scendendo dai... ciao. 

Ortenzio: ok, ciao, ciao. 

Lo stesso dicasi per il 7 marzo 2021, ore 17.32 (pro g. 10065 Decreta 579/2020 R.I ., all. T 868): 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio : 
Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 
Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

Ortenzio: 

Teresa: 

buonasera cuore .. . 
tesoro mio 

( .. .) dica ... 

eeee ... amore , io mi sono preoccupato ... perche sei sempre occupatissima ... 
e tu lo sai che sono una donna di mille impegni no ... periJ lo sai che per te trovo sempre if tempo libero ... 
meno male, me no male ... 

ma baste che non ci sta Francesco senna vera mente qualche giorno mi devi fare scannare con quell a .. . a 
furia di ( .. ) 

(risata) infatti lo lasciata dalla nonna adesso .. . 
all e ok .. vieni a fare zm sa/to dame a/lora!? 
si, si 

e vieni dai ... dai sto scendendo 

ciao. 

ciao. 

Con Ia conversazione del 7 marzo 2021, si conclude Ia narrazione dei numerosi elementi probatori raccolti a carico di 

PANARITI Teresa, STORINO Cosimo, STORINO Pasquale nonche PANARITI Cataldo detto Aldo e di sua moglie 

D' AMATO Piera, evidentemente coinvolti , a vario titolo, nelle ipotesi delittuose di cui all' art. 73 del D.P.R. 309/90. 

CAPO 31) 
BERNARDI Angelo 

del delitto di cui ag/i artt. 81 c.p. e 73 co. 1 D. P.R. n. 30911990 p er avere ceduto, in pi£1 occasioni ed in esecuzione del 

disegno criminoso di cui al capo 1), un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del tipo cocaina a 

SOLOPERTO Ortenzio, per if consumo persona/e. In Sava dall'JJ luglio a/23 novembre 2020. 

Individuato e riscontrato il rapporto acquirente/spacciatore tra SOLOPERTO Ortenzio e PANARITI Teresa, si 

evidenziano ulteriori contatti tra SOLOPERTO Ortenzio e BERNARDI Angelo, che testimoniano una frequentazione 

tra questi ultimi di sicuro riconducibile ad ulteriori acquisti di stupefacente da parte del SOLOPERTO che, con le stesse 

modalita verificate nel corso degli incontri con PANARITI Teresa, saltuariamente, previo contatto telefonico raggiunge 

l'abitazione di BERNARDI Angelo. 

In relazione a quanto precede, . considerata Ia personalita degli interessati ed in assenza di qualsivoglia motivo 

riconducibile ai !oro incontri, spesso avvenuti davanti l' abitazione di BERNARDI in estemporanea ai contatti telefonici , 

si ritiene acquista Ia responsabilita penale di quest ' ultimo per aver, in diverse occasioni, detenuto e venduto sostanza 

stupefacente di tipo cocaina a SOLOPERTO Ortenzio che l'acquistava per uso personale. Come gia anticipato, none da 

escludere che, proprio BERNARDI Angelo, possa essere il soggetto cui faceva riferimento .SOLOPERTO 01tenzio, 

quando, con tono di scherno, riferiva a P ANARITI Teresa: ) 
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Ortenzio: sima tanto mi tratta meglio l'altra persona di te ... 

Teresa: /lOll ti preoccupare sempre sotto Ia mia raccomandazione altrimenti ti attacchi a/ tram ... 

Qui di seguito verranno riportate le telefonate intercorse tra i due a riscontro della suddetta ipotesi delittuosa: 

11/07/2020 ore 20 :40:00 prog. 123 R.I. 838/2020 (all. T 1034): 

Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo : 

Ortenzio: 
Angelo: 

Ortenzio: 
Angelo: 

Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 

Ortenzio: 

(..) 
ehi Orte ... 

ciao gioia ho chiamato prima ... 
e lo so ... stavo in doccia .. . 
e io quando hai mandata il messaggio stavo in c:hiesa a! funerale che e mort a mia nann a ... 

ah! ... si infatti me l'avevi detto ieri ... 

e si per quell a ... senti io adesso devo andare a prendere a Francesca poi mi faccio un giro ... 

ed io adesso sono llll attimo qua a casa ... mi sto sbrigmulo ... (..) ... e poi me ne devo mzdare ... 
ah! .. e va bene se vai a cas a poi passo llll attimo ... 
io a cas a sto adesso! 

eh ? 
io adesso sono a casa .. . 

pronto ? 

pronto ... mi senti? 
si! ... ti sent a fontana 

io adesso sto a casa 

eh .. va bene a !lora pass a un attimo adesso ... 
va bene ok ciao 

ciao 

15/07/2020 ore 21 :54:06 pro g. 367 R.I. 838/2020 (all. T 1 035): 

Angelo: 
Ortenzio: 

Angelo: 

Ortenzio: 
Angelo: 

Ortenzio: 

pronto? 

pronto? 

mi senti? 
si sente malissimo lontanissimo ... dove stai? 

a casal 

e sto venendo ecco. 

22/07/2020 ore 21:52 :57 prog. 837 R.I . 838/2020 (all. T 103Q): 

Angelo: 

Ortenzio: 

Angelo: 

Ortenzio: 

Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 

Ortenzio: 
Angelo: 

Ortenzio: 

Ortenzio!? 

ehi bello mio ... 
al CHIOSCO (Bar "II CHIOSCO", sito in Sava Ia Corso ltalia nr. 58, ndr.) sto io mi sono fermato cinque 

minuti che sta giocamlo Walter .. . 

-ma quale e questo CHIOSCO che io /tOll lo CO/lOSCO ••• 

da Graziano DE MAURO. 

ah? 

tla Graziano DEMAURO! 
if CHIOSCO sulfa strada tli San Marzano ... 

tla Graziano ... sulfa via di Lizzano di fronte aile scuole ... 

ahhhh si! .. .. davanti .. a ... (. . .) ... 
vieni a pass are che ti ojfro un caffe se vai con Francesca ... 

si sto arrivando! 

ciao. 

arrivo ciao. 

27/07/2020 ore 21 :54:40 prog. 1247 R.I . 838/2020 (all. T 1037): 



Angelo : 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo : 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 

Angelo : 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ottenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 

Ortenzio? 

ciao caro ... 

ciao Ortenzio buonasera ... 
dove stai? 

io sto a Manduria e sto cenando .. . 

aspetta scusaini che a questa telefono non ci sento io ... ho sono sordo dimmi ... 
sto a Manduria che sto mangiando ... 

ah a Manduria ... io adesso mi stavo mangiando una pizza con mia madre e Francesca che adesso sono 
arrivato io .. 
ah, ah 

... a! Cocorito! 

ho capita ... e senti ... 

eh io, no. E che ti volevo par/are perche Ia macchina te Ia potevo pure !asci are che Ia porti tu se 
si! 

... perc he comunque sto a Sava Ia posso pure port are io pero ti devo par/are ... . 
ah eeee ... phi tardi?! 

si! ... quando tornifammi ... 
quando torn a ti faccio uno squill a ... 
fammi uno squill a si! 

ok va bene ... 

ciao bello mio ciao, ciao. 

Gli appuntamenti proseguivano anche nei mesi successivi: 
agosto 2020: nei giorni 6 (all. T 1038, T 1039 e T 1 040) , 26 (all. T 104 /), 27 (all. T 1 042), 28 (all. T 1 043), 29 (gJl 
T 1044), 30 (all. T 1045); 

• settembre 2020: 4 (all. T 1046 e T 1047), 7 (all. T 1048), 10 (all. T 1049, T 1050 e T 1051), 19 (all. T 1052 e I 
1053). 

Dopo oltre un mese, Ia sera del 28/10/2020 i due tornavano a fissure un incontro (all. T 1 054): 

Angelo: Ortenzio?! 

Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 

ehi! 

a cas a sto io! 

fuori,fuori ... ah? 

a cas a sto! 

eh! io sto quajiwri. 

II 09/11/2020, aile ore 20:59:36 (prog. 9143 R.I. 838/2020, all. T 1055): 

Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 

pronto? 

ehi dove stai? 

a casal adesso sto mangiando ... adesso ho fasciato il!avoro 

eh sto passando un attimo ... 
si! 

che pure io so no arrivato da/ /avoro adesso ... 
eh! ... ok 

ciao. 

II 18/11 /2020, aile ore 20:57:09 il SOLOPERTO inviava un messaggio breve di testo (sms) al suo fornitore "Eeei 

caro ... m1 sono riuscito a passare ... comunque in questi giomi si riso/ve tutto ... penso if 22 .. appena ho fatto ti 
cltiamo" (prog 9968 R.I. 838/2020, all. T 105Q) 

23/11/2020 ore 20:18:44 prog 10663 R.I. 838/2020 (all. T 1 057): 

Angelo: pronto? I 
L_O_rt_e_n_zi_o_: ___ E __ h_if __________________________________________________ ~~~--~~~--~~~ / , __ ·;/ 
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Angelo: 

Ortenzio: 
Angelo: 

Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo : 
Ortenzio : 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 

Ortenzio: 
Angelo: 
Ortenzio: 
Angelo: 

Ortenzio: 
Angelo : 

CAPO 32) 

dimmi tutto ... 

dove stai? 

davanti a! col! ega tuo .. . 

al collega mio dove? 

vicino a San Cosima ... al dottore 

ah a San Cosima !? 

si Dot tore Gaetano GIGANTE ... di fianco allo studio DINOI 
e non lo ... non lo so dove e! 

vicino a/ col/ega tuo ... DINOI il dentista .. . 
e non lo so dove e Ia sede .. . comunque esci chiamami ... 
no io qua sto quajiwri sto ... sotto casa 

a/lora sto venendo ... sto venendo a San Cosima 

sotto cas a sai dove e ... 
sto venendo a San Cosima 

eh ok .. Ia sto! ok 

eh sto ... 

ciao. 

URBANO Christian - D'UGGENTO Amerigo 
del delitto di cui agli artt. 81 c.p. e 73 co. 1 D.P.R. n. 30911990 per avere, URBANO Christian, ceduto in pit/ occasioni 

un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente del tipo cocaina a D 'UGGENTO Amerigo, che acquistava per 

finalita di successiva rivendita, parte della quale veniva sequestrato in data 26 marzo 2021 nel corso di una 
perquisizione eseguita presso il domicilio di quest 'ultimo. In Sava dall' I a! 24 marzo 202I. 

Come riferito nel corso della presente nota informativa, in seguito al rinvenimento delle microspie e delle telecamere, le 
attivita della compagine savese subivano inevitabili compromissioni, con un co stante affievolimento dell 'operativita di 
BUCCOLIERO Giuseppe e di PANARITI Antonio, verso cui le attivita investigative "scoperte" erano principalmente 
rivolte. In relazione a tale mutamento organizzativo, D'UGGENTO Amerigo, riacquistata Ia liberta dopo un periodo 
trascorso di detenzione domiciliare a seguito dell'arresto del 10 luglio 2020, trasferitosi presso l'abitazione di Via San 

Cosima n. 9, riprendeva Ia sua principale attivita lavorativa, lo spaccio di cocaina, e per tale motivo, veniva nuovamente 

sottoposto ad intercettazione telefonica (R.I. 251/2021 avviata il26 febbraio 2021). 
Sin dalle prime registrazioni si aveva modo di verificare Ia ripresa dell'attivita, con frequenti appuntamenti fissati con 

giovani assuntori del luogo spesso invitati a raggiungere l'abitazione di Via San Cosima e, per tale motive, nei pressi 
della predetta casa, veniva installata una telecamera che riprendeva I' accesso dello stabile (RS 70/2021 ). 

All'esito di numerose incontri, evidentemente riconducibili all'attivita di spaccio condotta da D'UGGENTO Amerigo, 

in data 26 marzo 2021, questa p.g. procedeva ad una perquisizione domiciliare presso l'abitazione del predetto che si 

concludeva col sequestra di alcune dosi di cocaina, materiale per il taglio ed appunti relativi alia contabilita della 

spaccio . 

. . . tratto dal verbale di sequestra operata a carico di D 'UGGENTO Amerigo in data 26 marzo 2021 (all. D 24): 

Nel corso dell'attivita di p.g. venivano immediatamente rinvenute, perche paste a vista su di un mobile della cucina 

della sostanza stupefacente verosimilmente cocaina - peso complessivo grammi 3,6 - suddivisa in alcuni bicchieri 
contraddistinti da numeri, con ogni probabilita segnanti l' importo/corrispettivo: 
Nel dettaglio si rivenivano 

N. 3 cipollette contenente sostanza stupefacente presumibilmente "cocaina" avvolte in cellophane di colore azzurro 
termosaldate; paste all 'interno del bicchierino in carta colore azzurro uso caff<~, con scritta "CatTe Izzo" e recante Ia 

scritta 20; 
N. 3 cipollette contenente sostanza stupefacente presumibilmente "cocaina" avvolte in cellophane di cui due di 

colore azzurro e ed uno di colore verde tutti sigillati con nastro di colore rosso; paste all' intern a del bicchierino in 

carta colore azzurro uso cam~, con scritta "Caffe Izzo" e recante Ia scritta 50; 



N. 1 cipolletta contenente sostanza stupefacente presumibilmente "cocaina" avvolta in cellophane di colore verde 

sigillato con nastro di colore giallo; poste all ' intemo del bicchierino in carta colore azzurro uso caffl\ con scritta 
"Caffe Izzo" e recante Ia scritta 30. 

II tutto veniva rinvenuto sui tavolo della cucina all ' interno di un contenitore di plastica trasparente con all'interno n. 6 
bicchierini di carta di disposti in 4 file . 

Si precisa che gli altri tre bicchierini, rinvenuti vuoti , recavano rispettivamente Ia scritta 60 e 40 mentre uno non ne 
recava alcuna. 

Durante le fasi della perquisizione veniva rinvenuto : 

all'interno di un mobile della cucina I bilancino di precisione funzionante senza marca di colore grigio; 

sulla cappa della cucina n. I block-notes riportante sulla prima penna - scritto a penna- una serie di nomi ed accanto 

delle cifre, nel dettaglio . Pierino 20; Passiatore 45 ; Peppo Bily 350; Rhao 30; Angelo 20; Gregory 20; Sergio 40; 

Tubbista 50+20; Arcangelo 200; Turutea 100; Scuriato 150; Doriano 20 Catano Loo 25 ; Vincenzo 20+20 Mustica 

300; Milano 30; Ricciliono 100+50 Lino Capone 40; Gianpaolo 40; 

all'intemo della mensola della cucina N. I barattolo di creatina marca Welless Performance da gr. 200, 

dichiaratamente utilizzata dal D'UGGENTO per il taglio della sostanza stupefacente ; 

all'interno di una valigetta da estetista n. 19 rotoli di nastro isolante colorati (di cui 4 di colore nero, 2 di colore 

verde; 5 di colore giallo; 5 di colore bleu; 3 di colore rosso) identiche a quelle utilizzate per sigillare le cipollette. 

sui tavolo, insieme alia sostanza stupefacente vi erano soldi contanti per un totale di euro 1.575 cosl suddivisi: 19 
banconote da 5 euro; 36 banconote da I 0; 26 banconote da 20 e 12 banconote da 50. 

In relazione al materiale rinvenuto ed alia suddivisione in dosi della cocaina D'UGGENTO Amerigo veniva, quindi, 
nuovamente tratto in arresto. Gli atti assunti venivano inviati alia Procura di Taranto ne.ll'ambito del Procedimento 
Penale 2452/2021 R.G .N.R. mod. 21 

Accertata senza ombra di dubbio Ia prosecuzione dell ' attivita di spaccio condotta D'UGGENTO Amerigo, si ritiene 

doveroso evidenziare che nel periodo in esame, vale a di re dall'attivazione dell' intercettazione telefonica sino al suo 

arresto, le atti vita condotte consentivano l'acquis izione di utili elementi di ri scontro in relazione all ' identifi cazione del 

suo fornitore "pro-tempore", vale a dire URBANO Christian, pregiudicato del luogo, col quale venivano reg istrati 

numerosi contatti telefonici di interesse probatorio, importanti sms nonche numerosi incontri presso l'abitazione del 

D'UGGENTO, ripresi dalla telecamera. 

Sin dalle prime registrazioni, i contatti verificati risultavano chiaramente riconducibili all'attivita di spaccio condotta da 
D'UGGENTO Amerigo. 

01 marzo 2021, ore 10.26 prog. 112 R.I. 251 /202 1 (all. T 869) : 

Amerigo: 

Christian: 

Amerigo: 

Christian: 

Amerigo: 

Christian: 

Amerigo: 

Christian: 

Amerigo: 

Christian: 
Amerigo: 

pronto? 

Amerigo? 

con chi parlo? 

con Christian ... hai ordinato /afrutta? 

e!ti ... si Cri' (Christian, ndr) 

eft ... hai ordinato un chilo o due chili di "arance"? 

Ue Cri ... se si possono fare due e meglio senna va bene Ul/0,' 

va bene adesso te li porto. Ora li vuoi portati? 

se li porti adesso ... prima li porti e prima metto Ia baracca prima lavoro; 

va bene ciao; 
ciao. 

ore 20.51 prog. 113 R.I. 251/2021 (all. T 870) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Tardi compa" 

ore 20.52 prog. 114 R.I. 251/2021 (all. T871) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "E si mba" (compare, ndr) 

ore 20.52 prog. 115 R.I. 251/2021 (all. T872) 

URBANO Christian invia un SMS a D 'UGGENTO Amerigo "Domant' 



ore 20.52 pro g. 116 R.I. 25l/2021 (all. T 87 3) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Ok" 

La conversazione e i messaggi sopra riportati , risultano di notevole importanza in relazione al fatto che i due, per Ia 
paura di essere intercettati, usano fi·asi convenzionali, per indicare Ia quantita dello stupefacente come nel caso: "lwi 

ordinato lafrutta?" "lzai ordinato tm chilo o due di arance?". D'UGGENTO Amerigo nel confermare, riferisce che se 
ne porta due e meglio e aggiunge che prima li portae prima apre Ia baracca per lavorare. E' chiaro che Ia conversazione 
in argomento verte sull'acquisto di sostanza stupefacente e che Ia conferma si rileva dal fatto che il D'UGGENTO 
Amerigo riferisce al suo fornitore di portarla quanto prima cosl puo lavorare. Vi e infine da sottolineare che tra i due, 
non risulta alcun vincolo lavorativo/professionale e, sebbene URBANO Christian espleta Ia sua attivita nel campo della 
frutta, il D'UGGENTO Amerigo nee del tutto estraneo. 

II 3 marzo 2021, si rilevano scambi di messaggi tra URBANO Christian e D'UGGENTO Amerigo. Dalla lettura degli 

stessi si rileva, una chiara ed inequivocabile richiesta di stupefacente; nello specifico, D'UGGENTO Amerigo chiede al 
suo fornitore "Ei mba" "Ma per oggi?" (pro g. nr. l71 e 172 R.I. 251 /2021) e URBANO gli risponde che se non succede 
nulla puo stare tranquillo "Se 11011 succede niente stai tranquillo" "Peusiero mio". 

ore 1(? .13 prog. 171 R.I.251 /2021 (all. T 874) 
D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian: "Ei MBA" 

ore 16. 13 prog. 172 R.I. 251/2021 (all. T 875) 
D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian: "Ma per oggi?" 

ore 17.02prog.180R.I. 251/2021 (all. T87Q) 
D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian: "Si se non succede niente stai tranquil/o" 

ore 17.03 prog. 181 R.I. 25112021 (all. T877) 

D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian: "Peusiero mio" 

04 marzo 2021 
Continuano i messaggi tra i due, che riportano chiaramente ai contenti degli sms del giorno precedente. 

In particolare, si rileva che, non essendosi ancora concretizzato l'acquisto dello stupefacente, URBANO Christian 
riferisce a D'UGGENTO Amerigo che sta aspettando anche lui e forse nella giornata risolve. 

ore 12.43 prog. 193 R.I. 251/2021 (all. T 878) 

D'UGGENTO Amerigo in via un SMS a URBANO Christian: "Buongiorno compa" 

ore 15.31 prog. 200 R.I. 251/2021 (all. T 879) 

URBANO Christian invia un sms al D 'UGGENTO: "Compa sto aspettaudo anclze io oggiforse risolvo" 

ore 15.39 prog. 202 R.I. 251/2021 (all. T 880) 
URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo: " Ok" 

08 marzo 2021 
Nel corso della serata, si registrano ulteriori messaggi di interesse info-investigativo che rilevano il prezzo dello 

stupefacente trattato, Ia qualita e le modalita del pagamento. D'UGGENTO Amerigo chiarisce a URBANO Christian 
che il pagamento sara effettuato ad una settimana da quando gli arriva lo stupefacente, e questi risponde che non puo 
attendere piu di una settimana, e che comunque sta aspettando una risposta tra oggi e domani. 

ore 19.55 prog. 289R.I.251/2021 (all. T881) 
URBANO Christian invia un SMS al D'UGGENTO: "Buona sera senti ti va bene 2.3 per 2 ma efavoloso" 



ore 19.56 prog. 290 R.I. 2S1 /2021 (all. T882) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo: "Dammi una risposta" 

ore 19.56prog. 291 R.l. 251 /2021 (all. T883) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian: "2.2 scia" 

ore 19.57 prog. 292 R.I. 251 /2021 (all. T884) 

URBANO Christian in via un SMS a D'UGGENTO Amerigo : "Credimi non posso" 

ore 19.58prog. 293R.I.251 /2021 (all. T885) 

URBANO Christian in via un SMS a D'UGGENTO Amerigo: "Mae speciale" 

ore 19.58 prog. 294 R.I. 251 /2021 (all. T88Q) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo: "CIIe devifare" 

ore 19.59 prog. 295 R.I. 251 /2021 (all. T 88'[) 

II D'UGGENTO invia un SMS ali'URBANO: "Sempre clle periJ una settimana da comefacciamo ok" 

ore 19.59 prog. 296 R.I. 251 /2021 (all. T 888) 

D'UGGENTO Amerigo in via un SMS a URBANO Christian : "Quando e possibile" 

ore 19.59 prog. 297 R.I. 251/2021 (all. T 889) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo: "Cosl do comferma" 

ore 20 .00 prog. 298 R.T. 251 /202 1 (all. T 890) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo: "Ok" 

ore20.01 prog.299R.l.251/2021 (all. T891) 

URBANO Christian in via un SMS a D'UGGENTO Amerigo: "PeriJ una settimana non di piu" 

ore 20.01 pro g. 300 R.I. 251/2021 (all. T 892) 

D'UGGENTO Amerigo in via un SMS a URBANO Christian: "Si perfetto" 

ore 20.01 prog. 301 R.I. 251/2021 (all. T893) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian: "Quandofacciamo?" 

ore 20.02 prog. 302 R.I. 251/2021 (all. T 894) 

D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian: "Sto aspettando Ia risposta se oggi o domant' 

ore 20.05 prog. 303 R.I. 251/2021 (all. T 895) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian: "Vedi tmpo' scia MBA" 

09 marzo 2021 

ore 17.57 prog. 308 R.I. 251/2021 (all. T 890 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian: "Ei compii novitii" 

ore 18.01 prog. 309 R.I. 251/2021 (all. T897) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo: "Sto aspettamlo come te" 

I messaggi di cui sopra sono attinenti a quelli del giorno 8 marzo, illoro contenuto risulta compatibile con l'arrivo della 

coca ina. 



10 marzo 2021 

ore 19.53 prog. 331 R.I. 251/2021 (all. T 898) URBANO Christian dal telefono della moglie RACUSI Marika invia un 
SMS a D'UGGENTO Amerigo: "Christian souo rispon:dt"' 

ore 19.53 prog. 333 R.I. 251 /2021 (all. T 899): 

Amerigo: oil Cri (ndr. Christian); 
Christian : scendi! 

Amerigo: si. 

La conversazione di cui sopra, attinente coni messaggi del giomo 8 e 9 marzo, indica l'arrivo dello stupefacente. 

Si apprezza come il fornitore nell'inviare il messaggio e Ia successiva chiamata, usa un altro numero di cellulare, 
tanto e vero che nel messaggio scrive al suo acquirente "Christian sono rispondt' . 

D'UGGENTO Amerigo, avuta certezza che il messaggio e stato inviato dal suo fornitore, lo contatta e questi gli dice di 

scendere. Chiaro che alia data del 10 marzo 2021, si ritiene avvenuta Ia cessione dello stupefacente di cui aile 
trattative dei giorni precedenti. 

Intanto, i1 12 marzo venivano avviate le riprese nei press i del civico 9 di via san Cosimo, ed i contatti tra D'UGGENTO 
Amerigo ed il suo fornitore URBANO Christian venivano fissati dalle immagini registrate. 

13 marzo 2021 
Aile ore 18:38 circa, URBANO Christian arriva in Via San Cosimo a Sava a bordo della Fiat Punto targata DC1 06BV. 
Dopo aver parcheggiato, scende dall'auto, giunge in prossimita dell'abitazione di D'UGGENTO Amerigo e attende al 
citofono. Dopo qualche istante, non avendo avuto risposta alcuna, si sposta al centro della strada e osserva verso i 
balconi sovrastanti. Aile successive 18 :40 risale in auto e si allontana (all. F 41). 

ore 18.50 prog. 377 R.I. 25112021 (all. T 900) 

D'UGGENTO Amerigo in via un SMS a URBANO Christian: "Cri dove stat' 

ore 18.52 prog. 383 R.I. 25112021 (all. T901) 

Christian: 

Amerigo: 
Christian: 
Amerigo: 

Christian : 

Amerigo: 

Christian: 

ehila; 

(...) dove stai?; 

eeee ... vicino alia Despar ... cinque minuti e sono vicino casa tua!; 

no adesso ti raggizmgo clle mi devo spostare ... a quale Despar Ia piccola o Ia grande!?; 

alia grande!; 

statti Iii clle sto arrivando ... ciao; 

ok ciao. 

Ulteriore contatto finalizzato a questione illecite. D 'UGGENTO Amerigo chiama il suo fornitore per incontrarlo. 

14 marzo 2021 
ore 18.44 prog. 395 R.I. 251/2021 (all. T902) 

Amerigo: 
Christian: 

Amerigo: 
Christian: 
Amerigo: 

Christian: 
Amerigo: 

Christian: 

Amerigo: 

Christian: 
Amerigo: 

Si! 

ehi (...) dove stai? 

come tom a .. no come tomo da mare ti clziamo. Mi so no sentito con mio fratello, sta tomamlo da mare 

ah ... eeee .. 

ok? 

ma vieni tu pero ... 
si, vengo io , si dai (. .. ) o ti mamlo mio fratello Manuel direttamente a cas a tua? 

e si! ... a cas a mia ... 1111 'or etta e ti clliamo ... 

e si .. pure meno ... Ito gia clziamato a Manuel. Ciao ... 

va bene ciao. 

ciao. 



A dispetto di quanto concordato tra i due nella precedente conversazione, aile successive 19.33, D'UGGENTO 

Amerigo invia un SMS a URBANO Christian dicendogli di raggiungerlo. Quest'ultimo risponde, confermando. Poco 

dopo URBANO invita D'UGGENTO a scendere da casa. 

Nella circostanza, le immagini catturate dalla telecamera, riprendono l'atTivo di URBANO a casa di D'UGGENTO e 

l'ingresso di entrambi all'interno del portone. Aile ore 19.43 URBANO Christian risale in auto e si allontana (all. F 42). 
Si riporta Ia sequenza dei messaggi . 

<?re 19.33 prog. 397 R.I. 251 /2021 (all. T903) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian: "Cri vie11t' 

ore 19.34 prog. 400 R.I. 251 /2021 (all. T 904) 

URBANO Christian invia un SMS a D' UGGENTO Amerigo: "Allora vengo io mo" 

ore 19.40prog.401 R.l.251/2021 (all. T905) 

URBANO Christian, giunto sotto l'abitazione di D'UGGENTO Amerigo, lo informa con un SMS: "Scendi sto sotto 
casa tua" 

ore 19.41 pro g. 402 R.I. 251/2021 (all. T 906) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian: "Qua sto" 

II dialogo-di-cui sopra e Ia serie di messaggi inviati e ricevuti nella stessa giornata, conferiT!_ano l'or!I!_ai conclamata 

frequentazione finalizzata alia cessione di coca ina avvenuta il precedente 1 0 marzo 2021 . 

15 marzo 2021 

URBANO Christian e D' UGG ENTO Amerigo si scambiano una serie di messaggi per concordare appuntamenti per 

successivi incontri . 

ore 19.25 pro g. 421 R.I. 251/2021 (all. T 907) 

D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian "Buonasera mba hai risolto per oggi lw ci vediamo 
direttamente domant' 

ore 19.25 prog. 422 R.I. 251/2021 (all. T 908) 

D'UGGENTO Amerigo in via un SMS a URBANO Christian "Domani compa aile 7 viem~• 

ore 19.48 prog. 425 R.I. 251/2021 (all. T909) 

D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian "ok" 

Chiaro che adesso le parti sono invertite, e URBANO Christian a sollecitare, a piu riprese, D'UGGENTO Amerigo a far 

fronte al pagamento delio stupefacente cedutogli ed in tale ottica vanno a collocarsi i numerosi inviti a risolvere Ia 

vicenda del pagamento. 

16 marzo 2021 
Vengono registrati importanti messaggi che ri1evano l'indicazione del prezzo dello stupefacente ed il successivo 

incontro tra gli interessati. 

Nello specifico, il D'UGGENTO Amerigo, aile ore 12.45, scrive al suo fornitore chiedendogli se il risultato era a 12 o a 

13: "Ma a 12 o a 13 era iL risultato" (all. T 91 2) e questi risponde a! messaggio scrivendo "13" (all. T 91 3) e precisa 

"Oggi vengo e chiudiamo tutto come hai detto tu" (all. T 91 4). 

Aile successive ore 19.23, cosi come pattuito nella mattinata, D'UGGENTO Amerigo scrive un messaggio al suo 

forhitore e gli dice di raggiungerlo: ' 

II Gif' - Doll. <Jfl Alwmufm Smnrm11i 244 

/ 
/ 



ore 19.23 prog. 447 R.I. 251 /2021 (all. T915) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian «Vieni Cri'» 

ore 19.24 prog. 449 R.I . 25112021 (all. T91Q) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Vient' 

ore 19.30prog. 450R.I. 251/2021 (all. T917) 
D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian "Ok" 

Effettivamente aile ore 19.43 URBANO Christian raggiungeva ed entrava nel portone dell 'abitazione di D'UGGENTO 
Amerigo per poi uscirne aile successive ore 19.48 (all. F 43). 

17 marzo 2021 

D'UGGENTO Amerigo e URBANO Christian, dopo aver preso accordi via SMS (all. T 918 e T 919), si incontrano in 
Via San Cosimo. Dopo uno scambio di battute entrambi si allontanano a bordo delle rispettive autovetture (all. F 44). 

Attorno aile 22.06 vi e un ulteriore scambio di messaggi, nel corso dei quali, URBANO Christian sollecita un incontro 
con D'UGGENTO Amerigo "Mba rispondt' (all. T 920) e " Ti sto aspettando" (all. T 921). II D'UGGENTO risponde 
"Comoa ho fatto i giro dei ragazzi non hanno fatto nulla domani riescono come ieri purtroppo sta tutto bloccato 

ness uno esce e if costo e tanto sto facemlo i salti mortalt' (all. T 922), con riferimento ai clienti abituali, rna che non 
sono riusciti a fare nulla poiche e tutto bloccato e rinvia all'indomani. 
Aile ore 22.08 URBANO Christian scrive a D'UGGENTO Amerigo "Mba ci vediamo domani if costo lo sapevo ok" 

(all. T 923) . Dopo un minute !'URBANO scrive "A domam"' (all. T 924) 

18 marzo 2021 

Consueto scambio di SMS tra D 'UGGENTO Amerigo e URBANO Christian finalizzato ad un incontro, poi registrato 
da questa p.g. intorno aile ore 19.3 1. E' chiaro, che l' incontro tra i due e finalizzato senza ombra di dubbio a questione 
illecite riguardanti il pagamento dello stupefacente, come indicato nell'SMS inviato dal D'UGGENTO: "Compa 420 so 

quando vai a casafatti i conti e poi dimmi cmq sicuro" . 

ore 18.11 prog. 488 R.I . 25 J/2021 (all. T 925) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Ciao CRI aile 7 e 30 passa da casa mia" 

ore 18.29 prog. 489 R.I. 251/2021 (all. T 92Q) 

URBANO Christian in via un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Ok" 

ore 19.18 prog. 492 R.I. 25112021 (all. T927) 

URBANO Christian in via un SMS al D 'UGGENTO "Sto passamlo ora cite poi mi ritiro e non esco piu." 

ore 19.19 prog. 493 R.I . 251/2021 (all. T928) 
D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "No cri non sono arrivato ancora managgia seno dai 

passo io sicurissimo" 

ore 19.20 prog. 494 R.I. 251 /2021 (all. T 929) 
URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "7 e m ezza puntuali sto sotto casafatti trovare" 
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ore 19.31 prog. 495 R.I. 251 /2021 (all. T930) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "scendt' 

ore 19.32 prog. 496 R.I. 251 /2021 (all. T931) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Qui sto" 

Giunge Urbano Christian a bordo della Fiat Punto targata DC106BV 

Urbano Christian sale a bordo della Fiat Punto targata DC! 06BV e si allontana (all. F 45) 

Aile ore 19.37 prog. 497 R.I. 251/2021 (all. T 932) D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a RACUSI Marika, moglie di 

URBANO Christian "Compii 420 so quando vai a cas a fatti i conti e poi dimmi cmq sicuro" 
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ore 20.39 prog. 502 R.I . 251 /2021 (all. T 933) 
URBANO Christian invia un SMS a D' UGGENTO Amerigo "Ok" 

In relazione alia costante ricerca di denaro da parte di D 'UGGENTO Amerigo, che deve onorare il debito col suo 
fornitore, si colgono i contenuti del contatto registrato il 19 marzo 202 1, quando D'UGGENTO Amerigo chiede a tale 
Dario, l' indirizzo di Sergio, debitore di una somma di denaro pari a 160 euro (ore 13 .37 prog. 522 R.I. 251 /2021, all. T 
934): 

Dario: 
Amerigo : 
Dario: 
Amerigo: 
Dario: 
Amerigo: 

Dario: 

Amerigo: 
Dario : 
Amerigo: 
Dario : 

Amerigo: 
Dario: 

pronto? 

we Da Amerigo sono 

Ehi Amerigo mio 

dove stai? 

sto lavorando 

we Da rna sai per caso dove abita quello scemo di Sergio! ina? 

Ma tu lo sai che deve dare dei soldi anche a me e non ci sta, non lo sto trovando questa scemo? A cas a non 

ci sta ne lui e ne quell'altro. 

A me deve dare 160 euro, non risponde a! telefon o, rna sai dov 'e casa? 

casa e .. . Via Palermo 

. Via Palermo numero? 

eh ... praticamente /'angola della pizzeria Via Rom a 

si 
! 'angola della pizzeria Via Roma, gira a destra 

om iss is 

Dalla disamina delle risultanze investigative emerse in corso di indagine, il soggetto a nome Sergio risulta identificato 
in RUSSO Sergio (nato a Sava il 15.11.1977) effettivamente residente in via Palermo n. 3, gia in contatto con 
D'UGGENTO Amerigo che aveva provato a chiamarlo, senza avere risposta, fino al16 marzo 2021. 

Per que! che riguarda Ia natura del debito, non v 'e dubbio che trattasi di precedenti cessioni di stupefacente, anche in 
considerazione degli appunti sequestrati a D'UGGENTO Amerigo in occasione del suo arresto avvenuto il 26 marzo 
2021 , dove tra i vari nomi riportati vi era proprio quello di Sergio (all. D 24). 

sulla cappa della cucina n. I block-notes riportante sulla prima penna- scritto a penna - una serie di nomi ed accanto 

delle cifre, nel dettaglio. Pierino 20; Passiatore 45; Peppo Bily 350; Rhao 30; Angelo 20; Gregory 20; Sergi9 40; 
Tubbista 50+20; Arcangelo 200; Turutea 100; Scuriato 150; Doriano 20 Catano Loo 25; Vincenzo 20+20 Mustica 300; 

Milano 30; Ricciliono 100+50 Lino Capone 40; Gianpaolo 40; 

20 marzo 2021 

Ancora una volta, si registrano una serie di messaggi di elevata importanza, afferenti il pagamento della sostanza 

stupefacente. URBANO Chris~ian riferisce al suo cliente D'UGGENTO Amerigo che lo sta aspettando giu e 
D'UGGENTO Amerigo risponde di trovarsi a casa di un soggetto, che pen) non ha soldi . Aggiunge che al momento puo 
dargli soltanto 70 euro. URBANO Christian accetta Ia cifra e specifica che il resto lo anticipa lui, l'indomani chiudono 

il tutto: 

ore 19.45 prog. 566 R.I. 251/2021 (all. T 935) 
URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Stai a casa cosl vengo" 

ore 19.46 prog. 567 R.I. 251 /2021 (all. T 930 
D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Sto a casa di sto ragazzo ... Sto aspettamlo che esce 

dalla doccia" 

ore 19.47 prog. 568 R.I. 251/2021 (all. T 93 7) 
URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Ok 10 minuti e vengo" 



ore 19.47 pro g. 569 R.I. 251/2021 (all. T 938) 

URBANO Christian in via un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Perdu! stasera mi devo vedere ok" 

ore 20,08 prog. 570 R.I. 251 /2021 (all. T 939) 

URBANO Christian in via un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Mba sotto casa tua sto scendt' 

ore 20.14 prog. 573 R.I. 251/2021 (all. T 940) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Cri qua stoaspettmulo sto colgione clze esce" 

ore 20.14 pro g. 574 R.I. 251/2021 (all. T 94 1) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Ho ma rispoudi sotto casa tua sto ti aspetto" 

ore 20.21 prog. 575 R.I. 251/2021 (all. T 942) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "A IIo crf non lza nut questo ... Domami sera lza detto 
dimmi tu io 70 euro c'e to in casa se vuoi te to faccio dare dalla ragazza mia o seno ci vediamo doma ni sera dimmi 
tu clze Ia devo avvisare seno" 

ore 20.22 prog. 576 R.I. 251/2021 (all. T 943) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Falli scendere mo li altri li metto io pero domani 
clziudiamo tutto ok" 

ore 20.22 prog. 578 R.I. 251/2021 (all. T 944) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Ok Ia sto avviando" 

ore 20.22 prog. 579 R.I. 251/2021 (all. T 945) 

URBANO Christian inv ia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Non posso fare avanti e indietro mba" 

ore 20.23 prog. 580 R.I. 251/2021 (all. T94QJ 

D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian "Ok" 

ore 20.23 pro g. 581 R.I. 251/2021 (all. T 947) 

URBANO Christian in via un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Domaui clziudiamo tutto ok aile sette sto date donumt' 

Anche in questo caso, l' incontro tra i due viene registrato da questa p.g. allorquando aile ore 20.24 URBANO Christian 

viene notato sotto l'abitazione del D'UGGENTO Amerigo, mentre raccoglie un involucro dal centro del manto stradale. 

Certamente si tratta del denaro ricevuto come parte del pagamento di una quota dello stupefacente. 



Urbano Christian raccoglie un involucra da terra (allegata F46) 
22 marzo 2021 

Viene registrato un tentativo di chiamata da parte di URBANO Christian verso D 'UGGENTO Amerigo. In attesa di 

risposta URBANO Christian, rivolgendosi ad un soggetto a lui vicino e non meglio identificato, riferisce che: " ... no!, li 
flo recuperati tutti li flo recuperati ... (squi/lo) ... 200 euro .... ". Chiaro e il riferimento al recupero di un credito per 
una cessione di sostanza stupefacente (all. T 948). 

A seguire vi e uno scambio di messaggi in cui URBANO Christian e D'UGGENTO Amerigo si accordano per 
incontrarsi sotto casa di quest'ultimo. 

ore 12.21 prog. 625 R.I. 251 /2021 (all. T 949) 

D' UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Dove stai cfle ti raggiungo io tra 10 miuutt' 

ore 12.22 pro g. 626 R.I. 251 /2021 (all. T 9 50) 

D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian " Vicino alia pasticceria saracino" 

ore 12.22prog.627R.I. 251 /2021 (all. T951) 

D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian "Ma vie ni mo cite lw dafare" 

ore 12.36 prog. 628 R.I. 251 /2021 (all. T952) 

D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian "Stai venendo" 

ore 12.38 prog. 629 R.I. 251 /2021 (all. T 953) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian " Vieni alvolo" 

ore 12.38 prog. 630 R.I. 251/2021 (all. T954) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Sa casa miq scia" 

ore 12.45 prog. 631 R.I. 251 /2021 (all. T955) 

D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian "Sceudt' 

ore 12.45 prog. 632 R.I. 251/2021 (all. T 956) 

D'UGGENTO Amerigo riceve un SMS da URBANO Christian "Qua sto" 

Aile ore 12.45 URBANO Christian, a bordo della Fiat Punto targata DC106BV, giunge in Via San Cosimo e trova 

D'UGGENTO Amerigo ad attenderlo. Entrambi vengono ripresi mentre entrano nel portone. URBANO uscin't dopo 

appena un minuto (all. F 4!). 

Nella stessa serata, come dimostrano le immagini registrate, URBANO Christian ritorna presso l'abitazione di 

D'UGGENTO Amerigo e, non trovandolo, gli invia dei messaggi dicendogli che era stato lo stesso D'UGGENTO a 

dirgli di raggiungerlo, senza poi farsi trovare (allegata F48). 

II messaggio di URBANO Christian si riferisce senza ombra di dubbio a! pagamento relativo alia precedente cessione in 

favore di D'UGGENTO Amerigo di un quantitativa non meglio precisato di sostanza stupefacente. 

ore 20.56 prog. 662 R.I. 251 /2021 (all. T 957) 

URBANO Christian in via un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Mba !tai detto vieni e poco dai mica posso fare avanti e 
in dietro" 

ore 20.59 prog. 663 R.I . 251 /2021 (all. T 958) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Tu dopa non ci riesci a venire di casa mia" 

ore 22.06 prog. 664 R.I. 251/2021 (all. T 959) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Allora" 
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Nella giomata del 23 marzo si registrano diversi SMS coi quali URBANO Christian sollecita D'UGGENTO Amerigo al 

pagamento dello stupefacente. 

ore 12.10 prog. 686 R.I. 251 /2021 (all. T960) 

URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Mba basta cllefiniamo sto vai e viene ok prima di luna 
ok" 

ore 18.51 prog. 696 R.I. 251/2021 (all. T 961) 
URBANO Christian invia un SMS a D'UGGENTO Amerigo "Ma mi rispomli cfle troppo tempo sto perdendo basta 
cite ti rendi conto sa" 

ore 19.36 prog. 708 R.I. 251 /2021 (all. T 962) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Cri se tomo con tutto if cuore altrimenti domani 

mattina sicuro a/ mille per mille, se 11011 ciao io tifaccio passare da casa della mamma.poi dico si 11011 posso davvero 

Crise tomo con tutto if cuore altrimenti domani mattina sicuro at mille per mille, se non ciao io tifaccio passare da 
casa della mamma.poi dico si non posso davvero @" 

24 marzo 2021 
Le frequentazioni tra i due, finalizzate se.nza ombra di dubbio a questione illecite, continuano. Infatti, i1 D'UGGENTO 

Amerigo scrive a1 suo fornitore di raggiunger1o a casa aile 12.00. Effettivamente, aile ore 12.01 URBANO Christian 

chiama D'UGGENTO Amerigo e g1i riferisce che lo attende giu, circostanza documentata da video-riprese. Di notevole 

importanza il messaggio scritto da URBANO Christian quando raccomanda a! suo "c1iente" di cancellare tutto sui 

cellulare. Precauzione che denota chiaramente che i !oro contatti sono finalizzati ad attivita illecite e non devono 
lasciare alcuna traccia. 

ore I 1.34 pro g. 727 R.I. 25 1/2021 (all. T 963) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Aile 12 dame" 

ore 11.34 prog. 728 R.I. 251/2021 (all. T964) 

D'UGGENTO Amerigo invia un SMS a URBANO Christian "Cfliamami quando stai giit" 

Aile ore 12.01 URBANO Christian telefona a D'UGGENTO Amerigo (pro g. 730 R.I. 251/2021, all. T 965): 

Amerigo: 

Christian: 

Amerigo: 

Dimmi? 

scendi ... 

si! 

Urbano Christian incontra D'UGGENTO Amerigo e poi si allontana (all. F 49) . 

ore 12.15 prog. 731 R.I. 251 /2021 (all. T96Q) 

URBANO Christian in via un SMS a D' UGGENTO Amerigo "Cancel/a tutto su eel ok" 

In definitiva, dall'esame delle conversazioni rilevate e dalle riprese effettuate, si ritengono acquisiti utili elementi di 

riscontro in relazione all ' ipotesi di reato anzidetta, che vede URBANO Christian quale fornitore, net periodo indicato, 

della cocaina spacciata da D'UGGENTO Amerigo. 

CAPO 33) 

BUCCOLIERO Giuseppe- PANARITI Antonio 
del flelitto p. e p. dagli artt. 81 c.p., 2, 4 e 7 L. 11. 89511967- 697 c.p. - 110 c.p. (concorso in porto e detenzione 
illegale di arma e di parti di arma comune da sparo e detenzione illecita di munizionamento) per avere, in concorso 

tra /oro, in esecuzione del disegno criminoso di cui a/ capo 1), detenuto e portato in luogo pubblico, senza 

autorizzazione alcuna, le seguenti armi, parti di armi e munizionamento: 

• fucile doppietta calibro 12 senza marca recante sui/a canna Ia dicitura effebi-concesio - italy matricola bascula e 

canna 3064 oggetto di sequestra; 
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• fucile a pampa marca Fabarm calibro 12 matricola castella 6029281 matricola canna 3032759 oggetto di sequestra; 

• fucile semiautomatico marca Pietro Beretta mod. a303 cal. 12 matricola castella R21156E matrical a canna C96921 F 
oggetto di sequestra; 

• canna per fucile semiautomatico marca Pietro BERETTA cal. 12 matrical a E76843F oggetto di sequestra; 

• due pistole semiautomatiche calibro 9, marca e model/a non meglio specificati; 

• nr. 49 cartucce marca Fiocchi cal. 12 da 9 pallettoni oggetto di sequestra; 

.• nr. I 00 cartucce cal. 9x21 marc a GFL oggetto di sequestra. 
In Savafino a/ 29 ottobre 2020. 

CAPO 34) 
BUCCOLIERO Giuseppe:.... PANARITI Antonio 
del delitto p. e p. dagli artt. 110, 648 c.p. (concorso in ricettazione di armi proven to del delitto di (urto) per avere, in 

concorso tra foro, acquistato o ri'cevuto, a! fine di procurarsi un ingiusto profitto, /e seguenti armi e parti di esse, 

provento del delitto di jia-to consumato tra il 14 ed il 15 agosto 2020 in danno di LOMBARDI Roberto: 

• fucile doppietta calibro 12 senza marca recante sulfa canna Ia dicitura effebi-concesio- italy matrical a bascula e 

canna 3064; 

• fucile apompa marca Fabarm calibro 12 matricola castella 6029281 matricola canna 3032759; 

• fuci/e semiautomatico marca Pietro Beretta mod. a303 cal. 12 matricola castella R21156E matricola canna 

C96921F; 

• canna per fucile semiautomatico marca Pietro BERETTA cal. 12 matrical a E7 6843F; 
In Savafino a/ 29 ottobre 2020. 

LA DISPONIBILITA'DI ARMI 

Uno degli aspetti piu interessanti, ed allo stesso tempo allarmanti, verificati nel corso delle indagini e di sicuro Ia. 
disponibilita di armi (pistole e fucili) possedute da BUCCOLIERO Giuseppe e PANARJTI Antonio che, come di 
seguito ampiamente documentato, hanno piu volte, illegalmente, detenuto e portato in pubblico armi di vario genere. 
Si evidenzia, al riguardo, il contenuto di una registrazione ambientale del 2 settembre 2020, quando, BUCCOUERO 

Giuseppe nel corso di un dialogo con PANARITI Antonio, elenca in ordine di importanza i tre principali business della 
criminalita organizzata, vale a dire ARMI, DROGA e VIDEOGIOCHI (ore 08 .02.48 prog. n. 1299 Decreta 219/2020 
R.I., all. T 967): 

Buccoliero: 
Panariti: 
Buccoliero: 

comunque ... 

(inc) 

if terzo ... if terzo business e if jatto del gioco... (inc) statmo prima le armi, poi Ia droga e poi sta (si 

accavallauo le voci) 

Un riferimento, quello di BUCCOLIERO Giuseppe, che ben si allinea col suo coinvolgimento in reati afferenti Ia 

detenzione di armi e che avvalora il suo interessamento alia materia. 

AI riguardo, l'elemento probatorio di maggior rilievo, veniva acquisito il 29 ottobre 2020, quando, sulla scorta di 

numerosi e circostanziati elementi raccolti nel corso delle investigazioni, qui di seguito dettagliati, questa p.g. operava, 
all'interno del cirnitero di Sava, il rinvenime.nto ed il sequestro di n. 3 fucili e munizionamento vario contenuti in un 

tubo in PVC nascosto all'interno di un loculo (all. D 27). 
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La riconducibilita di quanto rinvenuto a BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio passa attraverso una serie di 

riscontri oggettivi, riportati in successione cronologica, che conducono, senza ombra di dubbio, a riscontrarne Ia !oro 
piena responsabilita. 

E' il 29 giugno 2020, quando BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, all'interno dell'ufficio cimiteriale, 
mentre sono intenti alia preparazione/lavorazione di un oggetto, lasciano trapelare i primi riferimenti ad un qualcosa di 
riconducibile ad un tubo. 

Ore 10.45.17 prog. n. 3341 R.I. 220/2020 (all. T 968) : 

.. . omissis .. 
Buccoliero: (..) lo hai preso? 

Panariti: si .. (abbassa Ia voce) pizza quanta puzzano queste(..) 
pausa sino aile 10.48.47 

Panariti: (..) 

Buccoliero: 
Panariti: 
Buccoliero: 
Panariti: 

Buccoliero: 
Panariti: 
Buccoliero: 
Panariti: 

Buccoliero: 
Panariti : 

Buccoliero: 
Buccoliero: 
Panariti: 
Buccoliero: 

Panariti: 
Buccoliero: 
Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti: 

se no dovevi attaccare questi ... 
dove? non entrano le ho viste io di Ia 
non ci vmmo? 

se no pit/ va larga l'avvitamento .. quindi devo cambiare solo il coperclzio .. allora che dobbiamo mettere 
prima dentro .. quello pit/ grande cerchiamo di metterlo di jianco .. e poi lo cltiudiamo con ilnastro .. 
(..) 
chiudi questa porta Peppe .. (ndr) .(. . .) 
.. haifinito? 
.. incastrato ben occultato (nfugnato) lo devo mettere(. .. ) 
.. si?. 

(. .. )eh l'ultima .... la pistola .. 
vabbe questa devi togliere .. 
(. .. ) .. hai tagliato? 

... tutto mi e uscito(..). .mi e uscito questa non lo vedi(..) 
(...) 
ci deve stare if cercllietto .. mettilo qua .. me .. ulle Penon c'e bisogno clze tieni chiuso .. 
perche? 
che se devi entrare e usc ire 

(. . .) 
una merda esce dai ho cap ito me .. 

come una merda? 

aspetta ora sistema io .. 

mettila (..) 

mo sistema io .. sistemo io .. (ndr) ... questo lo metliamo(...). . 

10.52.53 prog. n. 3342 R.I. 220/2020 (all. T 969). In ufficio sono presenti PANARITI Antonio e BUCCOLIERO 

Giuseppe: 

... omissis .. 

.. rumore di nastro imballaggio ... (mlr) 
Buccoliero: .. vai .. dai .. 
Panariti: (. . .) 

Buccoliero: (. . .) 

Panariti: (. .. ) .. incolla .. li stai vedemlo? 

... rumori imballaggio (ndr) .. 
Buccoliero: (..) 

Panariti: (..) 

Buccoliero: .. basta dai .. 

Panariti: 

Buccoliero: 

ell(. .. ) allora ... ora devo am/are in campagna .. in campagna con(. .. ) .. giusto? 

gira/o un po a/ contraro adesso ... An to come sta a! contrario(..) 



Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 
Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero : 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero : 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

.. p erche .. 

giralo giralo a! contrario .. 

mettiti da quest'altra parte che mi (..) dentro .. 
(. .) 
ilnastro isolante e .. 
(. . .) 

(..) 
(. .) cosi(. . .) 

.. (par/a a bassa voce) .. questo .. questo .. 

mannaggia di questa .. che hai fatt o con 

(. .. ) .. metti due buste .. lo giro con if nastro e /o filetto .. no .. proprio cosi senza niente .. ma tu lo vuoi 

mettere (. .) cosi lo metti dentro? 
.. una(. .. ) e (. .. ) 
ah. .basta? 

.. e basta .. 
(.. .) .. 
(. .) basta una volta e si attacca(..) 
(. .. ) .. it sidol dobbiamo prel1(/ere? 

if? 
if sidol .. 
quello Ia? 

io adesso(..) 
(..) 

(. . .) 

questa cos a qua(..) 

ah? che e? 
sta cosa .. 

messa a pasta? 
ahh? 

.. . omissis .. 

I contenuti del dialogo registrato tra BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, gia sufficienti ad ipotizzare Ia 

lavorazione/ imballaggio di un oggetto idoneo ad occultare/nascondere una o pili arrni, vengono cristallizzati dalle 

immagini registrate all 'estemo dell ' ufficio cimiteriale, che riprendono i due, mentre caricano all ' interno della Fiat 

Panda un tubo cilindrico (all. F 29) : 



BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio a bordo della Fiat Panda monitorata (Decreto 219/2020 R.I. ) partiti 

dal cimitero aile ore 11.06, raggiungono, aile 11.17 circa, Contrada Pasano ove insiste un terreno riconducibile alia 
madre di BUCCOLIERO Giuseppe. Dall'ascolto delle registrazioni, si rilevano rumori riconducibili allo scarico del 
tubo dall'auto (prog. 320 Decreto 219/?020 R.I., all. T 970). 

II 1 o agosto 2020, aile ore 15.39 e segg. all 'interno dell'ufficio cimiteriale di Sava, venivano registrate una serie di 
conversazioni tra BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio che, all'esito della visione delle successive immagini 
riprese all'uscita dell'ufficio, risultano riconducibili aile operazioni di nastratura, con scotch da imballaggio, di un tubo 
in plastica poi trasportato a braccio nei pressi della sala mortuaria (prog. n. 5308 R.I. 220/2020, all. T 97 /): 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero: 
Panariti : 

Buccoliero: 

Buccoliero: 

Panariti: 
Buccoliero: 
Panariti: 
Buccoliero: 
Panariti : 
Buccoliero: 
Panariti: 

Buccoliero: 
Panariti: 

Buccoliero: 
Panariti: 
Buccoliero: 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 
Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti: 
Buccoliero: 
Panariti: 
Buccoliero: 
Panariti: 
Buccoliero: 
Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti: 
Buccoliero: 

mbe ... zu Pe 

aggiustata Ia porta? 
ah 

aggiustat.a 
( .. ) 
( .. ) 

to ( .. ) Ia corda ( .. ) di taglio 

sovrapposizione di voci 

omissis 

( .. ) le mani ( .. )poi e piccinno piccinno e direttamente ne/ tuba li chiudo ( .. ) 

( .. ) 
( .. ) 
solo cheLa "capa" 11011 caccia di sicuro, dentro Ia cannuccia, /'idea e buona. Ti devi starefermo 
perchefa caldo e ti dafastidio? rna io ti voglio un bene della (imp) 

e tienitelo 
a pezzo di merda if sudore tuo ... ( .. ) 

sovrapposizione di voci e rumori 

che cal do che fa 
ehi che ce ne dobbiamo andare Ia dentro ed accendiamo i/ clima? ah ( .. ) ventimila ( .. ) attacca qua Ia 

tovag/ia Ia 

Peppino ( .. ) 

ah 
if tubo ( .. ) 

rumori di fondo 

rumori di fondo 

questo ( ... ) e corto tanto e buono? 
e piu lungo. (breve Pausa) allora ... per cosi o per cosi e meglio? 

( ... ) 
facciamo per cosi di dietro eli facciamo un giro dai. 

sovarapposizione di voci 

( .. ) 
ah 
metti/o. no mettilo a terra mettilo a terra 
e che io quello devo tagliare 
devo prendere Ia misura o no? 
poi (. .. ) lit (. .. ) cosi lo facciamo tutto smzo e poi mettiamo lo scotch basta cosi o lo dobbiamo piit fungo 

taglia taglia che sia bello fungo 

( .. ) 
taglia 

ajilo o lascio 
( .. ) 
cinque dieci centime~tri 
( .. ) no di qua e che questa l'abbiamo fatto ( .. ) 
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Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti : 

e di q!ta invece lo /asciamo 

vieni qua pii'l avauti che di qua e spaccato 

an cora 
sovrapposizione di voci 

Panariti : (..) 

Buccoliero : 
Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero : 

Panariti : 

Buccoliero : 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 
Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero : 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

15:50:17 
Panariti: 

15:51 :22 
Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti: 

Bucco1iero: 
Panariti : 

Panariti: 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti: 

15:55 :38 

(..) lo dobbiamo fare ? 
e si daifacciamo tutto 

(. .. ) 
che .. . (..) che hai detto? 

rumoroso (. . .) 

che dobbiamo andare (..) 

no 

no ... poi si inguaia 

breve pausa .. rumori di fondo 

lwi fin ito COlt lo scotch. (. .. ) 

perche stai prendendo quello spezzato 

ah 
perche stai taglimulo que/lo spezzato quando sta (. .. ) lo stai attorcigliando tutto? 

(..) 
fai tanti pezzettini 

ah 

fai tanti p ezzettini 
(. . .) 

(..) 

continui rumori di fondo 

aspetta (...) questa lo dobbiamo mettere (..) 

tutto cou to scotch to dobbiamo fare 

ah to dobbiamo fare tutto? 
tutto (. .. ) l'lwi messo? A/lora qua questo come deve rimanere? 

(..) impanare (ndr. avvitare) 

moper a come (..) Ia sta uscendo (. . .) 

(..) 
dialoghi coperti da continui rumori 

ah 

aspetta che mi sta girando capa 
dialoghi coperti da continui rumori 

unpo dame 

gira 

(..) 
no, non to attacchi cosi dammi un poco 
aspetta se lo metti ... poggia li sopra Antonio 

(. . .) 

esci piufuori 
(. . .) 

dialoghi coperti da continui rumori tipici di imbal/aggio con scotch 

attenzione if cel/ulare 

mettili mettili (..) 

(...) 

(...) 

continui rumori tipici di imballaggio con scotch 



Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero: 

15:57:17 

Bucco1iero: 

Panariti: 
Bucco1iero: 

Panariti: 

Buccoliero: 

15:58:07 
Buccoliero: 

Panariti: 

15:59:31 

Panariti : 

Bucco1iero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

stu cazzo di tubo ... ne ai ne ai (ndr. neva dentro ... neva dentro) 

( .. ) 
( .. ) 

Antonio alza un po qua 

( .. ) 
( .. ) 
(..) 
ste cose qua( .. ) 

( .. ) mo dove cazzo li dobbiamo mettere 

nelle carte hai messo lo scotch da parte, 11011 si puo mettere ( .. ) 

( .. ) 
( .. ) 
no ... ( .. ) 

rumore tipico di avvitameuto di 1111 tappo 

non impanare forte semzo si spacca 

no ( .. ) se chiudo tutto ( .. ) 

Buccoliero: mo quasi mette 1111 po di scotch (. .) lascialo stare 

Panariti : stringi ( .. ) ma none che Ia spugna (..) Appena apriamo Ia porta 

Terrninato l'impegno, BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio escono dall'ufficio cimiteriale e portano al 

seguito un tubo cilindrico di rilevanti dimensioni. 

Stante Ia zona d ' ombra intrapresa dai soggetti, non si e in grado di fissare illuogo di destinazione/nascondiglio del tubo, 

che rimane comunque nelle immediate vicinanze della sala mortuaria (all. F 30) . 

11 13 agosto 2020, BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio sono nuovamente aile prese con il tubo che, 
prelevato dalle vicinanze della sala mortuaria, viene caricato in macchina. Nell 'occasione, Ie immagini di dettaglio 

consentivano di rilevare che trattasi di un tubo cilindrico di colore arancione, in PVC, di quelli tipicamente utilizzati per 

lavori/condutture idriche, completamente nastrato con isolante da imballaggio, con presenza in corrispondenza di 

un 'estremitaltappo di una carta argentata collocata tra il tubo ed il nastro isolante (all. F fl) . 

PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe si allontanano dal cimitero con il tubo nel bagagliaio. 

II sistema GPS consentiva di verificare una successiva sosta, tra le ore 12.04 e le ore 12.19 in agro di Sava, nei pressi 

del Santuario Madonna di Pasano (prog. 976-977 Decreto 219/2020 R.I. , all. T 9 72 e· T 973) 

I FA TTl DEL 14 AGOSTO 2020 

Si giunge al 14 agosto 2020, quando militari dipendenti, al fine di effettuare una ricognizione dei luoghi emersi il giorno 

precedente, raggiungevano intorno aile ore 18 l'area-di interesse. In loco, gli stessi notavano, a distanza, Ia presenza di 

BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, che alia vista dei militari, evidentemente insospettitisi, si 

allontanavano repentinamente. AI fine di ricostruire gli eventi verranno di seguito riportati, in successione, le 

registrazioni e le soste dell'auto utilizzata da BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio dal momenta del !oro 
arrivo in area di interesse, l'annotazione dei militari intervenuti e le successive registrazioni a bordo dell ' auto 

monitorata (all. D 25) . 

Aile ore 16.30 del 14 agosto 2020 (prog. 587 R.I. 778/2020) BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio sono 

nuovamente nei pressi del Iuogo ove il giorno precedente hanno, con ogni probabilita, scaricato il tubo prelevato da 

cimitero. In loco, scesi dall 'auto, incontrano una terza persona, non meglio identificata e rimangono all 'esterno sino aile 

successive 17.41 (all. T 974) . 

Buccoliero: ah? 

Panariti: devo prendere una cosa da dietro casa 

(si ferma in via Sicilia altezza civico 40) 

16:24: 13 PANARITI Antonio spegne il motore e scende dall'auto 
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16:26:48 (tratto utile) 

Panariti: (..)no 

Buccoliero: (..)non accelerare Anto (..) 
Panariti : (. . .) 

16:27:54 

Panariti: 
Buccoliero: 

16:28:21 

non penso che gia sta in campagna 
eh? 

Panariti : 

16:29:29 
( ... ) ... qua no ( ... ) 

Panariti: ( ... ) 

Buccoliero: eh? 

16:29:33 Si fermano in aperta campagna scendono dall'auto (si sentono dei rumori) 

Panariti : (. .. ) chiusura sportello (. .. ) 

16:30:09 rumori apertura co(ano 
Panariti : (. . .) .1111 bel buco, e tutto. (. .. ) 
Buccoliero: (..) . 

Panariti : (. .. )come sotto no ... uno uguale e uno avanti ti metti questa 
Persona n.i.: (. .. ) Toni JlOII dico niente 
Panariti : ti metti questa 
Persona n.i.: anclze questa Jzo pulita 
Panariti: (..) 

rumori chiusura portellone 

Auto in sosta sino aile 17.4 1 

Aile success ive 17.41 (prog. 588 R.I. 778/2020) PANARITJ Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe, dopo aver precorso 

pochi metri insieme, si dividono: BUCCOLIERO Giuseppe scende dall'auto e rimane nei terreni , mentre PANARITI 

Antonio si allontana, non di molto, fino a raggiungere un terreno attiguo. PANARITI Antonio, prima di lasciare 
BUCCOLIERO, gli dice "quando giro mi (ai un segno" (all. T 975) . 

Aile 18.04 intervengono alcuni brevi dialoghi tra BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio che nei pressi 

dell 'auto parlano di un borsone e di un fucile (prog. 590 R.I. 778/2020, all. T 97Q): 

Aile 18.04 effettua brevi tragitti e rientra al punto di partenza. 

18:06:30 autoferma, motore spento 

Buccoliero: che fai ... escili 
Panariti : 

Buccoliero: 
Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti : 

un secondo 

muliamocene veloce Nto '(mfr. Antonio) 
ci stanno un 'altre e cinque ... Ia dentro 

nemmeno un borsone sai attaccare 
ooo ... li tenevo dentro ... e l'ha attaccato 
ah? 
li tenevo dentro ... e se l'e port at a. 

rumori di chiusura porta. 

Panariti : (con tono di voce basso si sente) passami i/fuci/e 

E'proprio in questo frangente, che avviene l ' avvistamento da parte dei militari sopraggiunti sui posto: 

... tratto da annotazione di servizio .... 

Soggetti coinvolti nel Procedimento Penale n.92 7/20 della Procura della repubb/ica di Leece Direzione Distrettuale 
Antimafia in diverse occasioni si recavano in una /oca/ita non meglio definita in aperta campagna nei pressi del 

Santuario Madonna di Pasano aile coordinate GPS 40°23'17.8"N l7°31'45.4"E(afl. D 25). 



Ore 17:40 facevamo accesso alia strada di campagna nei pressi del luogo indicate. Giunti al termine della 

stradina non era pill possibile proseguire con )'auto. Per tale motive veniva informato il Comandante del Nucleo 
Investigative e veniva concordato di eseguire un accesso appiedato al fine di individuare con precisione il luogo in 

argomento ed effettuare delle riprese video; 

Ore 17:55 )'auto veniva lasciata in sosta in un uliveto e proseguivamo a piedi su un viottolo interpoderale in 

direzione del luogo di interesse portando al seguito delle bustine in plastica da repertamento, una bottiglia con un 

beccuccio di soluzione salina ed altro materiale in quanta precedentemente accordati che, in caso avessimo incontrato 

qualcuno, l'intenzione era quella simulare un controllo dell' ARPA peril fenomeno Xylella. 
Ore 18:05 procedendo a piedi dopa pochi metri notavamo in lontananza Antonio PANARITI e Giuseppe 

BUCCOLIERO anch'essi a piedi. Alia nostra vista ii PANARITI fuggiva nelle campagne, mentre BUCCOLIERO lo 

seguiva con passe repentino. AI fine di non pregiudicare l'intera attivita investigativa i soggetti non sono stati fermati e, 
fingendo di aver terminate il nostro controllo agli alberi di ulivo, siamo tomati alia macchina e siamo andati via. 



In effetti subito dopo, (ore 18.09 prog. n. 589 R.I. 778/2020, all. T 97!) PANARITI Antonio e BUCCOLIERO 

Giuseppe salgono repentinamente in auto, mettono in moto e con fare agitate si allontanano uscendo in retromarcia 
dalla stradina di campagna. 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero: 
Panariti : 

oh non si puo andare di qua non si puo andare di qua 

dobbiamo andare a passare da dietro 

(..) 
(. . .) oh (...) dove dobbiamo andare? 

di Ia Anto 

maio volevo trovarmelo davanti ( . .) 

e va bene, se scavalcavano scavalcavano, 
va bene(...) 

ti lza visto scappare ate, ti lzmmo visto scappare, di Ia devi am/are Anto 

no, so dove devo andare, ma tu basta che gli dicevi "Carabinieri"(...) no mi faccio dare il (...) 

(...) .. a te? ... calma, calma, andiamocene me ... 
to so pero, Ia so (. .. ) 
(..) : 

(..) .. non stavo trovando il sarchiapone, !'hanna spostato lo sai 

(...) 

hafatto oh(...) (ride) (...) ... nova bene ma basta che non ci hanna visti 

ah? 

basta clze non ci lzanno visti ... on ma G .. ) 
rna li hai visti (...) insieme 

(...) quell ache mi stavi dicendo tu prima? Ia pizza! 



Buccoliero: uno l'ho vis to in mal)o ten eva un (. .). ...... 

no io ho vis to solo (..) Panariti: 
Buccoliero: (. . .). 
Panariti: 
Buccoliero: 

(. .. ) che non( . .) Ia pizza(..) sa/tare(..) Ia morte sue(..) parete (..) paura (..) destra o sinistra (..) 
no qua non e (..)fino a qua arriviamo (..) 

Panariti: none, dimmi dov'e che andiamo da dietro 
Buccoliero: di Ia e 
fanno inversione di marcia 

Panariti: (..) 
Buccoliero: ah? 
Panariti: (..) 
Buccoliero: Ia (..) 

Panariti: (..) 
Buccoliero: (..) 
I 8:17:49 si fermano in aperta campagna, nessun fabbricato neiie vicinanze, scendono dal veicolo 
Panariti : mannaggia troia tutti sparsi stmmo 

Buccoliero: (bisbiglia qualcosa) 
Panariti: 
Buccoliero: 
Panariti: 

in que/la scatola ......... (rumore di lamiera) Og/i di puttana .... in 1111 ( . ). 

ah. .... . tutti li santi questa mattina ... 

ma clzi cazzo erano? 

om iss is 

Aile 18.18 BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio giungono in un terrene in Strada Rosario, nei pressi della 
Cripta delia Santissima Trinita. Lasceranno questa fondo aile 19.02 e faranno rientro a Sava. (prog. n. 591 R.I. 
778/2020. all. T 978). 

Nella stessa serata, PANARITI Antonio racconta i fatti accaduti a tale Mimmo, non meglio identificato. L'importante 
conversazione, registrata aii'interno delia Fiat Uno di PANARITI Antonio, viene qui di seguito riportata (ore 20.43.12 
prog. n. 594 R.I. 778/2020, all. T 979): 

Panariti: 
Mimmo: 
Panariti : 

Mimmo: 
Panariti: 

Mimmo: 
Panariti : 
Mimmo: 
Panariti : 

Mimmo: 

... qua .. deve stare prorio in mezzo arroccata dentro mobili dentro mobili capita; 

ahh; 

tanta era .. .. oh, piccina, piccina, un casino e successo, capisci. (.) un casino Mi (ndr. Mimmo) Hai vista 

mai? una persona quando quando a Luigino ... (.) ... if giorno di Santa Maria aile 6, tutti i cristiani dove 

stanno? dove stanno? a casa no!, penso a mare, o si stanno preparando compa quelli, nelle campagne piu 

disperse .. raccolgono i fichi all'albero, i fichi all'albero ... 

(.)due persone (.); 

(..) gli sparo io, quell a con Ia doppietta (..) uno quanta tuo padre era, e uno dell'eta di (..) con i capelli 

neri con Ia barba non ho capita chi cazzo era fermo gli ho detto, ferma hanna detto "oh che state 

face'!do ?" fermo gli ho detto, lorna indietro, "che due fichi ci stiamo prendendo" ... non voglio sapere 

niente ... "no ha detto ci stiamo facendo i fichi e ce ne stiamo andando ..... (..) ... (..) Ti sto avvisando: tu non 

mi stai vedendo a me, ma io ti sto vedendo a te. Non ti azzardare minimamente che vai a chiamare i 

Carabinieri come ci spostiamo di qua che tanto ti ho vis to in faccia "No no, basta che ce ne fai an dare 

mena, che mio suocero sta morendo, mamma", if suocero era ... 

muore di infarto; 

il suocero era quell a con Ia barba, era praticamente il genera e il suocero; 

(.); 
aveva accompagnato il suocero (..) cioe aile 6 di sera, che tutti si stanno preparando per il mare, giu a 

Tremula nelle coste disperse che non c'e un anima, fratello mio, (..) gli sparavamo proprio cosi, che ci 

pensavamo che era (..) maglietta giallina .... . barba, capelli lunghi, (..) mizzica ho detto nelle campagne 

disperse (..); 

(..); 



Panariti: 

Mimmo: 

Panariti : 

questura (..) ci sparavano (..) Peppbw con if fucile a pomp a.(..) e io con Ia 9 dietro il muretto (..) stava 

con/a mitraglietta in mano e l'altro con ilfucile ria caccia (..) ma vedi un po a Santo Cosimo, lza detto il 
brilulisino, ma vedi un po que/la troia della (imprecazioni),· 
(..) solo questi qua stavano (..); 

(..) all ora li stavamo cambiando (..) all ora abbiamo vista questi a piedi fra di noi perche poi a p iedi non e 
che e una coppietta; 

- tratto incomprensibile -
20:48:03 inizio tratto utile 

Panariti : 

Mimmo: 

Panariti: 

Mimmo: 

Panariti: 

Mimmo: 

Panariti: 

Mimmo: 

Panariti : 

Mimmo: 

questi due pizzarroni (..)pistol a (..) questura (..) questura (..) sotto l'albero; 
che stai scherzando (..); 
avevo Ia (..) dove cazzo doveva andare (..); 
To '(..); 

rna come cazzo e (. .); 
per duefichi (..); 

tu non mi stai vedendo a me, ma io sto vedendo te .. . ti ho vista io a te ... non ti azzardare ad andare a 
chiamare i carabinieri (..) un casino e success a; 

no queste; 
queste? .. . le dovevamo lasciare la .. . e abbiamo dovuto prendere questa ... quella e cosi. !o con questa 
Pino ... quella cosi; 
cosi; 

Panariti : e ce ne siamo dovuti andare ... che questa qua ... venne solo e (. . .) e si (. . .) li sequestrarono ... una settimana 
quasi ... e un casino(..); 

20:50:3 1 

Panariti : 

Mimmo: 

Panariti : 
Mimmo: 

Panariti : 

Mimmo: 

Panariti : 

tratto incomprensibile 

pure era /ardi,· 
ma voi siele venuli qui presto; 
quella l 'abbiamo scava/a appos/a oggi 
(. .. ) vicino; 
pure che (. . .) non Ia vede nessuno dove sla; 
maperche?; 
non viene nessuno Ia ... e scava/a dentro (...) che rischi (. .. ) abbiamo trovato (. .. .); 

omissis 

In definitiva, dall'esame dei fatti verificati e dal contenuto delle registrazioni a bordo dell 'auto di PANARITI Antonio, 

si ritengono ampiamente acquisiti a carico di BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio idonei elementi di 

riscontro in relazione alia rispettiva detenzione e porto illegale di un fucile a pompa (BUCCOLIERO Giuseppe) e di 

una pistola calibro 9 (PANARITI Antonio): 

Panariti : questura G .. )ci sparavano G .. J Peppino con if {ucile a pompa G .. ) e io co11 Ia 9 tlietro ilmuretto G .. ) stava 
con/a mitraglietta in mano e l'altro con il {ucile da caccia G .. ) ma vedi wz po a Santo Cosimo, ha detto it 
brindisino, ma vetli 1111 po quella troia flella (imprecazioni) .... 

Per que I che riguarda il riferimento agli altri due soggetti menzionati da P ANARITI Antonio, anche I oro armati, non si 

e in grado di formulare alcuna ipotesi relativa alia !oro identificazione, seppur le circostanze di tempo e di luogo 
lasciano propendere per un !oro attivo coinvolgimento in reati assimilabili al traffico di armi o, comunque, in vicende 
correlate all 'utilizzo di armi. 

II 15 agosto 2020, all'indomani dei fatti narrati, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sono tornati sui 

luoghi di interesse; il monitoraggio della !oro auto consente di registrare una sosta tra le 09.09 e le ore 09.24 in agro di 

Sava, Strada Seconda Monaci nei pressi del Santuario della Madonna di Pasano (prog. 601/602 R.I. 778/2020, all. T 
980 e T 981), il luogo dove si e verificato l'avvistamento da parte dei militari dell ' Arma; a seguire tra le 09.34 e le 

10.48 (pro g. 602 - 603 - 604 R.I. 778/2020, all. T 981 , T 981 bis e T 98 1 ter) una sosta in strada Rosario, lo stesso luogo 

raggiunto dai due subito dopo Ia fuga. 
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II 1 o settembre 2020 le attivita tecniche registrano ulteriori elementi di interesse riguardanti Ia medesima vicenda; 

nell ' occasione accade che PANARITI Antonio tra le ore 10.45 e le 11.02 risulta in sosta in strada Rosario (prog. 1280-

1281 Decreto 219/2020 R.I., all. T 982 e T 983). Aile ore 11.17 rientra a! cimitero ed aile successive 11.22 e in 

movimento, nell'occasione insieme a BUCCOLIERO Giuseppe; i due aile ore 11.36 sono nuovamente in strada 

Rosario, effettuano una sosta sino aile 11.45 quando a bordo della Fiat Panda riprendono !'auto e si dirigono verso il 
cimitero di Sava. (prog. 1282-1283 Decreto 219/2020 R.I., all. T 984 e T 985). 

Aile 12.00 BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio giungono al cimitero, parcheggiano nei pressi della sala 
mortuaria e scaricano un tubo arancione dalla Fiat Panda (a/legato F32). 

Nella stessa serata, tra le 19.10 e le 19.28 BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio sono di nuove aile prese col 

tubo. Nella circostanza i due, dopo aver chiuso il cimitero (prog. 1295-1296 Decreto 219/2020 R.I., all. T 986 e T 987) 

prelevano il tubo, lo caricano sui motoape e lo trasportano, con ogni probabilita, all'interno del loculo dove verra poi 
rinvenuto nella serata del 29 ottobre 2020 (a/legato F33) . 

Sin qui gli elementi raccolti a carico di BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio per que) che riguarda il 

possesso di arrni. e del consolidato modus operandi attuato per il trasporto delle stesse all'interno di un tubo in PVC, 

nonche l'individuazione di alcuni nascondigli/terreni utilizzati dai due per l'imbosco/sotterramento del medesimo tubo. 

Invero, detta circostanza risultava gia emersa, in occasione della registrazione dell' 11 agosto 2020, quando PANARITI 

Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe, durante alcuni giri perle campagne di Sava, 1asciavano trapelare uno degli aspetti 

piu significativi del loro modus operandi, vale a dire Ia ricerca, in luoghi di campagna poco trafficati, di idonei 
nascondigli per Ia droga e per le armi detenute. 

Ore 16:22 :29 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Anto questa e un bel fonda 

e pizza! 

none le chiacchiere 

om iss is 
... ore 16:28 :11 

Panariti : non ho capita perche (inc) 

Buccoliero: certo un imbosco qua llentro da dietro non si vede una pizza 
om iss is 

Ebbene, in relazione aile risultanze investigative del 1 o settembre 2020, restava da individuare il sito ove 

BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio avevano trasportato il tubo e con ogni probabilita le armi in esso 

contenute. 

Intervenivano a! riguardo ulteriori elementi di riscontro, che a partire dal 26 settembre 2020 supportavano l'ipotesi che 

PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe detenevano, nei pressi dell'ufficio cimiteriale, in alcuni anfratti 

adiacenti a! muro di cinta, un marsupio contenente una pistola. 

In effetti, il 26 settembre 2020, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe, mentre rientrano a! cimitero, notano 

lungo Ia strada Ia presenza di un giovane che fa jogging col capo coperto dal cappuccio della felpa. Insospettiti da tale 

presenza i due commentano (prog. 1833 Decreto 219/2020 R.I., all. T 988): 

om iss is 

Ore 17:52:27 !'auto giunge davanti il cancello principale del cimitero di Sava 

Buccoliero: 
Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti: 

lzai visto quello cite scappava co11 if cappuccio? 
e digli di venire, dillo, diglielo cite glifaccio vedere if cinglzialotto 
allafaccia 
nientefa Ia, nientefa 

Poco dopo, dalla visione delle telecamere si nota che PANARITI Antonio, intorno aile 17.54, dopo essersi infilato tra 

alcuni anfratti a ridosso del muro di cinta del cimitero indossa un marsupio. Dopo un'ora, aile 18.46, evidentemente 

rientrato il timore di un agguato, le immagini riprese consentono di rilevare che PANARITI Antonio ritorna tra gli 

anfratti e, con ogni probabilita, nasconde nuovamente l'arma dove l'aveva precedentemente prelevata, mantenendola 

comunque nella sua disponibilita (allegata F34). 



In seguito, il 4 ottobre 2020, intorno aile 16.56, le riprese all'interno del cimitero consentivano di verificare che 

PANARITI Antonio, si dirigeva nuovamente verso quell'area del cimitero; uscito dall'inquadratura della telecamera vi 
ricompariva poco dopo, e dopo una sosta all'interno dell'ufficio cimiteriale, unitamente a BUCCOLIERO Giuseppe si 

addentrava nel cimitero (a/legato F35). 

04/10/2020 16.59 prog. n. 7984 R.I. 220/2020. In ufficio Antonio PANARITI e Giuseppe BUCCOLIERO (pll. T 989): 

omissis 

Buccoliero: 
Panariti: 
Buccoliero: 
Panariti: 
Buccoliero: · 

Panariti : 
Buccoliero: 

Panariti: 
Buccoliero: 

( .. ) niente ... pero voglio dire no ... 

tu dici che si arrugginisce.? 

no .. 

lo sai perche non arrugginisce? 

e perche sono ( .. ) 
gli stracci mettiamoli sulla sedia ( .. ) 

no ... e che li devi attaccare ... tutti 
hai cap ito che dif!erenza .. . con quell a che sta sotto (.) queste invece no .. . (imprecazione) 

un omicidio qua sta ( .. ) e che to so cinquanta .. . cinquanta per cento. 

Panariti: perche che era rotta no? 
Buccoliero: no ... Jammi vedere (rumori) 
Panariti : li metto (.) 
... si sente maneggiare oggetti metallici ... 
Buccoliero: una e (..) 
Panariti: eh Pe? mica si rovina .. no? 
Buccoliero: no .. 

Panariti: ( .. ) 

Buccoliero: Ia mia? 

Panariti: quell a cosi .. ti ricordi che dentro ( .. .) cercammo con le ( .. .)? 
Buccoliero: ah ... tanto le altre ... le stanno aspettando 

Panariti: sta bene giusto ? 
Buccoliero: e si ... dammi .. poi te li ricordi .. .piii questi. 
Panariti: va bene qui ( .. .) anche Ia canna di quello vecchio ... ora lascio proprio queste ( .. ) e veda ( .. .) se mi 

porta( .. ) ... chiudiamo anche questi ( .. ) 
Buccoliero: (..) fuori (ndr. in campagna) sulla strada mia. 

Panariti: mo ( .. ) una( .. ) a(..) un cazzo in culo . 

.... pausa si sentono rumori metallici ... 
Buccoliero: hou ... mi stai ammazzando .. . chiudi quelle (..) 

.... pausa si sentono rumori metallici ... 

pos.17.16.02 ... 
Panariti: dobbiamo cercare Ia ( .. ). 

Buccoliero: sono pesanti? 

Panariti: no ( . .) 
Buccoliero: ( .. ) metti Ia mana sopra (..) 

Panariti: none .. 
.... pausa si sentono rumori metallici. .. 
pos.l7.17.00 
Panariti: perche haifatto per 16? 

Buccoliero: non e 16 . 

Panariti: ( .. ) 
Buccoliero: 4 .. 8 ... 12 ... 16 .. 17 .. .. . ma /a .. . li hai messi tutti? 

Panariti: sene manca qualcuno ... qualcuno eli quelli. .. 

Buccoliero: qua stanno .. . 

Panariti: qua no. 

Buccoliero: mancano Anto. 
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Panariti: metti/i .. .. dov 'e? 
Buccoliero: qua /i metti .. . 

... . pausa si sentono rumori metallici. .. 

Panariti: (..) ah. .(sospira e impreca) que/ bastardo (..) quel/'altro giorno (.) sopra Ia (. . .) 
.... pausa si sentono rumori metallici ... e tratti di conversazione incomprensibile 

pos. l7.19. 59 

Panariti: questa va messa .. . carica dentro! ... capito? 
Buccoliero: no. 

Panariti : Ia smonto di nuovo e Ia so(fio un'altra volta .. capito? Cosi Ia veri{ica ... nuova. 
Buccoliero: e chi ha ... che c'era 
Panariti: dai(. .) se li conta .. 
Buccoliero: se /i conta; 
Panariti : li conta .. 

Buccoliero: (..) sono (. . .) .. .. cinque .. . con questi ( . .) eccolo qual'e ... questo pezzo ... quel/o che ... quello e che ci va Ia 
sopra .... 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti: 
Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti: 

un altro pezzo .. 
quello sopra ... 

o fa finta ... (...) questo lo voglio togliere 
nella pizza. 

questo e quel/o che stava nella(...) di Damiano (..) chi e il capraro ? 
(..) Ia devono an dare (..). 
(..) .... rna domani verso I 'una(..) 
tu tieni dafare ... minchia. 
ah? (rumore metallico simile allo scarrellamento di una pistola) caso mai...(...) ne deve andare a 

mare .. . quello si credeva che era a e mezza? .. . e allora al/ 'una e venti ( . .) 
Buccoliero: si pensava caso mai (..) 
Panariti: no ! ... rna ce ne vuo/e ... (..) 

Nella pausa rumori metallici tipici dello scanellamento di una pistola 
Panariti: /o stai pulendo veramente? 

Buccoliero: ( .. .) pom e mi uccide proprio 

Panariti: pulito? 
Buccoliero: si. 

Pausa .. rumori metallici. Ore 17.21.52 

Panariti: male (imprecazione) cosi mi volevi fottere ? ah. .. puttanona (si sente che soffia) mantieni ... tieni (rumori 

metallici) uno .. .. due ... 
Buccoliero: eh. 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti: 

Buccoliero: 

Panariti : 

(con tono di voce basso) ue Pi .. . lascia qua. 
(. . .)qua? 

eh I lo dobbiamo scendere Ia ... ? 
(. . .) 
ah? 
non scende (. . .)? 

questa che dobbiamo fare? Ia metti .. . chiudi che se Ia mettiamo Ia dentro ... puo essere no .. . che fa 
ancora .. . rumore che se non Ia chiudi bene ... di quelle cose no? 
dentro Ia? a questa parte? 
e bum bum non lo sente ... noo .. . perche adesso (. . .) 
io direi basta. 

no questa e rimasta a qualche parte perche e gocciolina ... quindi va forte ... hai cap ito Pe? 
perche sta (. . .)male Ia miscela ... e logico ... perche non lo fai mai quel/o spessore ... se era tutta ... 

tu (. . .)? 
si .. 

se no faccio cosi ... questa me Ia metto in macchina (...) posso rispondere ... capito? 



Buccoliero: (...) 

Panariti : se no vado diretto da lei ... 

Buccoliero : no ... e (.. .)di fronte da mia madre ... non sta Ia (. . .) 
Panariti : ah? 

.. . si allontanano verso Ia porta. Inizio tratto util e 17.23.32 
Panariti : 

Buccoliero: 
Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

no pizza ... niente proprio si vede d'avanti a me (. . .) che cos 'e? Che quello ... si tratta di 
che so no bianche quelle? ... con Ia (. . .)per a io dico (. . .) ... 
nooo .. .. dai. 

a me ... vedi dove sta? 

andiamo si .. . Pe? ... sicuro che no ... non succede niente poi, no? 
ah? 

che dici tu? sicuro che non li succede niente fra un mese (. . .) dove l 'abbiamo chiusa ... se nofaccio a/ 
contrario! 

che cos 'e qua vedi ... una pezza. 
uh ... pezza niente Pe .. 

Buccoliero: (. . .)qua non stava una borsa vecchia ... una cos a 

Panariti : vedi sta nella macchina una busta di plastica ... be ... quella . 
... si sente rumore di busta di plastica .. .. 

Panariti: aspetta ... attenzione ... dentro questa ... e chiudi .. .. mo ... che stai ridendo? 
Buccol iero : dove( . .)? ogni tanto f ammi (. . .) 

... si sente rumore di busta di plastica .. .. parti di conversazioni non comprensibili. 
Panariti : · Pi ... hai ... sapone? (. . .) 

Buccoliero: (. . .) se era una cosa ... ee dritti (. . .) 
Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero : 
Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero: 

Panariti : 

Buccoliero : 

Panariti : 

se no faccio all 'incontrario ... hai cap ito? ... solo che devo levare le pezze (.. .) 
no .. . chiudi tutto. 
(. . .) 
e chiaro ... lo vuoi (. .)? 

li morti del telef ono ... questi giorni ... (. . .) 
poi vediam o quando chiudi 

Pino? che stanno problemi con questa? ... 
(. . .) ? 
tieni 

hai acceso.? 

non posso accendere ... incomincia ad andare alia macchina .. 

om iss is 

Non v'e dubbio che BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio sono aile prese con Ia pulizia di armi 

illegalmente detenute: i ripetuti rumori, tipici dello scarrellamento di una pistola, ed il riferim.ento a parti di 
armi quali Ia canna sono sicuramente riconducibili alia Ioro momentanea disponibilita delle stesse. 

Aile ore 17 :27 :09 !'auto si addentra nel cimitero, alia guida BUCCOLIERO Giuseppe, PANARITI Antonio Jato 
passeggero (a/legato F36) . 

BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, accertata l' assenza di eventuali visitatori rimasti nel cimitero, si 
dirigono verso l 'interno (Pro g. 202 1 Decreto 219/2020 R.I. ) 

Aile ore 17:36:28 auto in sosta all'interno del cimitero di Sava, precisamente nei pressi del cancello secondario Jato. 

Manduria. PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe salgono a bordo e si spostano all 'interno dell ' area 

cimiteriale. PANARITI Antonio parla di alcuni visitatori che avevano ritardato l'orario di chiusura del cimitero. 

Aile ore 17:37:20 l'auto si ferma all'interno del cimitero nella zona Jato Francavilla Fontana. PANARITI 

Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe scendono dall'auto. 

Aile ore 17:37:50 si sente provenire dall'esterno dell'auto suoni metallici tipici della filettatura di bulloni. 

Aile ore 17:38:16 si registrano rumori tipici dello spostamento di marmi (all. T 990). 

om is sis 
Panariti : si e imparato che si mettono qua 



Buccoliero: oh niente qua 

Panariti : (impreca) 

Buccoliero: i/ coltello l'hai preso? Mo devi continuare? 

Panariti: pizza mo andiamo di nuovo questi (inc) Pe (inc) 
(rumori) 

Panariti : non c 'e piii niente 
Buccoliero: (inc) 

Ore 17:39:18 

Bucco1iero: 

Panariti : 
Ore 17:39:45 

Buccoliero: 
(rumori) 

Panariti : 

Ore 17:40 :03 

Buccoliero: 

l'hai messo Ia? 

ah? 

(inc)? Vabbe tanto Ia dobbiamo mettere Ia ... 

devifare pure gli altri Pi (Pino, ndr)? 

apri if cofano, aha apri qua un attimo 

Non vie alcun dubbio: PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe sono intenti a nascondere qualcosa, con 
ogni probabilita armi, all'interno di un loculo non molto distante dal punto in cui hanno parcheggiato !'auto. Per 
tale motivo, !'area di interesse desunta dalla sosta dell'auto, veniva sottoposta a vigilanza visiva con 
l'installazione di una telecamera a distanza. 
In effetti, il 29 ottobre 2020, dalla visione delle immagini registrate all'interno del cimitero, si aveva contezza che 

PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe, intorno aile ore 17.10, fermi davanti a quella che sara chiaramente 
individuata come Ia cappella della Famiglia BIASI/DE VITA, erano intenti a prelevare e maneggiare alcune pistole; 

dall 'attenta visione delle immagini se ne distinguono sicuramente 2, rna non si puc escludere che gli stessi, nella 

circostanza, ne abbiano maneggiate anche in numero superiore. Le immagini riprendono BUCCOLIERO Giuseppe e 

PANARITI Antonio mentre prelevano le armi, le provano mimando Ia posizione di sparo e Ie riavvolgono in alcuni 

stracci. I due si allontanano dal luogo portando con lora Ie anni, una delle quali evidentemente inserita in un marsupia 

portato da BUCCOLIERO Giuseppe, ed un contenitore cilindrico di medie dimensioni, altezza 40/50 em. Per quel che 

riguarda le armi si precisa che Ie stesse per forma e dimensione risultano altamente assimilabili a due pistole 

semiautomatiche calibro 9 (a/legato F3!). 
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A seguire, BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio, risaliti in macchina con le armi, dopo una breve sosta nella 

zona Est del cimitero, in area non coperta dalla visuale della telecamera, durante Ia quale scendevano dall 'auto, 
lasciavano Ia struttura cimiteriale. 

Costantemente monitorati a mezzo GPS, giunti in via A. Volta angolo SP Francavilla, stante Ia possibilita che potessero 

trasportare le armi, poco prima riprese in loro possesso, venivano fatti controllare e perquisire da personale della 
Stazione Carabinieri di Sava. II controllo sortiva esito negativo (all. D 2(f). 

Avuta conferma che BUCCOLIERO Giuseppe e PANARITI Antonio utilizzavano i loculi siti in quella determinata area 

per nascondere le armi ed eventualmente altro materiale illecitamente detenuto, intorno aile ore 21.00, poiche si aveva 

fondato motivo di ritenere che .all'interno del cimitero comunale di Sava, all'interno dei loculi della cappella "FAM. 

BIASI DE VITA N. 541" fossero occultati armi e munizioni, il personale dipendente si introduceva all'interno della 

medesima area cimiteriale e procedeva aile operazioni qui di seguito indicate . 

. . . tratto dal verbale di sequestra del 29/30 ottobre 2020, all. D 27: 

"Jntorno aile ore 21.10 giunti nei pressi della cappella indica/a procedevano ad un 'attenta ispezione esterna che 
consent iva di verificare Ia presenza din. 8 loculi, disposti su due file e 4 cellette paste in alto tutti inoccupati. 
Si procedeva all'apertura di detti loculi mediante rimozione del marmo, posto a chiusura, assicurato da quattro perni 
in ottone ed all'interno delloculo posto lata destro della seconda fila (a partire dal basso) veniva rinvenuto un tuba 
cilindrico (altezza em 147 - diametro em 21,5) completamente nastrato con scotch da imballaggio, poggiato su dei 
pezzi di legno. 

a/legato D28 

Quanta rinvenuto veniva quindi prelevato e trasportato presso questi uffici per ulteriori accertamenti tesi .ad 

individuarne il contenuto. 

.1' 
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Distaccato Jo scotch posto ad una delle sue estremita, si constatava che trattavasi di un tubo in PVC di colore arancione, 

tipico di quelli utilizzati per gli impianti idrici, che presentava sui tappo un ulteriore imballo con lana vetro ed ancora 
uno strato di silicone che sigillava il tappo col tubo. 
All'apertura del tappo si procedeva quindi all 'estrazione del contenuto ossia: 
1. N. 1 FUCILE DOPPIETTA CALIBRO 12 SENZA MARCA RECANTE SULLA CANNA LA DICITURA 

EFFEBI-CONCESIO - ITALY, matricola bascula 3064 matricola canne 3064. 
2. N. 1 FUCILE A POMPA MARCA FABARM CALIBRO 12 matricola castello 6029281 matricola canna 3032759. 
Dette armi erano custodite all'interno di un fodero per fucile di colore grigio scuro. In piu il fucile a pompa era avvolto 
in una t-shirt di colore bianco con impresso illogo Edil Marmi. 
3. N. 1 FUCILE SEMIAUTOMATICO MARCA PIETRO BERETTA MOD. A303 CAL. 12 Matricola Castello 

R21156E Matricola Canna C96921 F. L' arma era custodita all ' interno di un fodero per fucile di colore beige. 
4. N. I CANNA PER FUCILE SEMIAUTOMATICO MARCA PIETRO BERETTA CAL. 12 Matricola E76843F . La 

canna era custodita all ' interno di un fodero per canna di colore nero con bordi rossi. 

5. N.49 CARTUCCE MARCA FIOCCHI CAL. 12 DA 9 PALLETTONI. 

6. N. 100 CARTUCCE CAL. 9X21 MARCA GFL. 
II munizionamento di cui ai punti 5 e 6 era custodito all ' interno di alcune buste in plastica e le l 00 cartucce a !oro volta 
custodite in apposito contenitore in plastica trasparente di colore blu. 
In relazione al materiale rinvenuto si precisa che le armi, come da verifica effettuata nella mattinata odiema dal Brig. 
Ca. LAG HETTI Gaetano - specializzato armaiolo peril comando Provinciale di Taranto- risultavano in perfetto stato 

d'uso, ben lubrificate e sicuramente funzionanti. 



a/legato D28 

G/i accertamenti matricolari eseguiti sui materiale rinvenuto, a/ fine di verijicame Ia provenienza, consentivano di 

accertare cite le armi di cui ai punti 1-2-3 vale a dire FUCILE DOPP1ETTA CALIBRO 12 SENZA MARCA 
RECANT£ SULLA CANNA LA DJCITURA EFFEBI-CONCES/0 - ITALY - FUCILE ·A POMPA MARCA 
FABARM CALIBR0--12 -eFUCILE SEMlAUTOMATiCO MA RCA PIETRO BEif£1'-tA. MOD.- A303 CAL. 12 

risultano oggetto difurto come da denuucia sporta da LOMBARDI Roberto (nato a Taranto i/9 giugno /986) in data 

15 agosto 2020 presso if Coman do Stazioue Carabinieri di Sava. Iumerito si precisa clze dall'esito degli accertameuti 
esperiti, si verijicava clze nella stessa demmcia LOMBARDI Roberto dicftiarava if furto di una canna per fuci/e cal. 

12 marca Beretta matr. C96921 F, Ia stessa rinvenuta montata sui fucile di cui a/ pun to 3. 

Accertata Ia sicura riconducibilita delle armi e munizioni in sequestra a PANARITI Antonio ed a BUCCOLIERO 

Giuseppe, si passa ora ad analizzare un ulteriore aspetto emerso nel medesimo contesto, quello dei rapporti tra 

PANARITI Antonio con il proprietario delle armi, il denunciante LOMBARDI Roberto, e col padre LOMBARDI 

Nazzareno. Appare davvero singolare che PANARITI Antonio venga trovato in possesso di armi rubate, guarda caso, a 

soggetti coi quali risulta in frequente contatto, ed ancora che il furto delle armi risulta avvenuto tra il 14/15 agosto 2020, 

vale a dire in concomitanza dei fatti accaduti in Agro di Sava, nei pressi del noto sito di interesse, quando PANARITI 

Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe detenevano rispettivamente una pistola cal. 9 ed un fucile a pompa. Peraltro, nella 

conversazione di cui al prog. 590 del 14 agosto 2020, R.I. 778/2020, PANARITI Antonio faceva riferimento proprio ad 

altre cinque, con ogni probabilita riferito proprio aile cinque pistole (all. T 97Q): 

Panariti : ci stanno wz 'altre e cinque ... Iii dentro 

Davvero una strana coincidenza, tenut6 presente che PANARITI Antonio nel corso di un dialogo con BUCCOLIERO 
Giuseppe (26 settembre 2020 ore 07.43 e segg. prog. 1817 Decreta 219/2020 R.I.) prospettava al suo capo Ia possibilita 

di approvvigionarsi di ar.mi tramite alcuni possessori di porto d 'arma (all. T 429): 

Panariti : Massimino sene sta andando, se ne sta andando Massimino. Non lo possofare piit 

Buccoliero: mono eh, lo sono andato a prendere Ia avanti e gli ho detto: " ... Massimi, ma che ti ha detto (inc)? maio 

una ogni tanto Massimi (inc)" (inc) i polmoni non fimzionano phi, (inc) che funziona at 30%, (inc) a/ 

20% 
Panariti: toft a Ia macchina dell'ossigeno? tutto il giorno dentro cas a di jianco per tutta Ia vita, poi quando arriva 

a/ 20% Massimi, che sene e andato a/ 20% che ti porto (inc) 

Buccoliero: che devifare? (inc) 

Panariti : (inc) sempre parlano, parlano, poi quando ti criticano, quando gridi tutti si stanno zitti, tu tieni Ia 

sigaretta (inc) Mannagghia, macchine non (inc) e che devo fare eh? 

Buccoliero: aile macchinette (inc) 
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Panariti: hai capita bene, no hai capita bene aile macchinette, come entri dentro " ... che stavi facendo Ia aile 

macchinette? (inc) che si e comprato Ia Ferrari, mo freni e (inc) 
Buccoliero: e basta 

Panariti : (inc) da Malorcio che ci stava una Ferrari parcheggiata, con Ia cappotta (inc), tutte le settimane sta 

parcheggiata Ia da/l'estetista, manina quello che appartiene (inc) quello con Ia mana cosi (inc) si e 
comprato if genera diciamo che quello il (inc) 75 a parte (inc) 

Bucco1iero: (inc) 

Panariti : mannaggia alia miseria 

om iss is 
Ore 07:46:45 

Panariti: ho detto, siccome (inc) va sempre fumando (inc) lunedi mattina vai a prendere i bollettini alia pasta, 

fa cciamo i versamenti e ti rinnovi if porto d'armi, andiamo da 

Buccoliero: i/ porto d'armi 

Panariti : . andiamo da Ciccio dell'Armeria e ti prendi if fucile, te lo pago io, me lo prendo io il fuci/e e tu spari ... 

ti prendi if fucile . Vabbe dice io non ci voglio venire a caccia cosi, io dico c/ze vuoi andare tu, to 

rimwvo. Dopo 1m po io dico scusa, no dice /o rinnovo magari (inc). Vabbe lw detto, scusa clze tu non 
(inc) pure clze non ci vieni, non fai, non vai in carcere? Dice ma a me e passata (inc) 

Buccoliero: oh ma stamattina che stanno facendo? 

om iss is 
Ore 07:48:04 

Panariti: tu che dici, prendiamo il porto d'armi, andiamo insieme, si semi viene il (inc) 

om iss is 
Ore 07:52:16 

Panariti: uo, cite perdu! me lo to lsi a/l'epoca if fucile (inc) Ia veritii va bene dai, cioe uno e normale clze ti tleve 

dire no: " .. . zio dai 11011 mi pre11dere no, mi dici if fucile me lo so no to/to perclu! mi era passata Ia 
voglia, no i/fuci/e te to sei to/to none perclu! non c'era nie11te (inc) perdu! chiaramente ogni amw ci 

volevano 500 euro di rimwvo, poi ti devi comprare due trecento cartucce almeno per divertirti, e 

qubuli siccome non c'era Ia possibilitil te lo sei to/to (if porto d'armi) e ti sei to/to pure ilfucile. (inc) se 

vedi cite vuoi fare (inc) lo rbmoviamo, dici muliamo si, poise ate ... 

om iss is 

Per tali motivi, verranno di seguito sintetizzati i contatti intrattenuti da PANARITI Antonio con LOMBARDI 

Nazzareno in occasione di numerose soste presso l'abitazione di quest ' ultimo, ubicata in fondo ad una strada 

interpoderale accessibile dalla SP 118, nei pressi del Santuario Madonna di Fasano. 

II 13 giugno 2020 (prog. 17 Decreto 2 19/2020 R.I .. all. T 991) aile ore 19.25 PANARITI Antonio raggiunge 

l'abitazione di LOMBARDI Nazzareno. 

II 22 luglio 2020, PANARITI Antonio di rientro a Sava, aile ore 17.49 raggiunge 1'abitazione di LOMBARDI 

Nazzareno (prog. 612 Decreto 219/2020 R.I., all. T 992): 

Lombardi : ahe! 
Panariti: 

Lombardi: 

Panariti : 

Lombardi: 

Panariti: 

ma quando passi a salutarmi? 

perche quando passo io e quando passi tu che passi dritto come i ciucci 

ti ho vista mianti all a stazione (inc) 

(inc) devi lasciare qualcosa? 

(inc) 

II 31 luglio 2020 (prog. n. 813 Decreto 219/2020 R.I . ) aile ore 13 .03 PANARITI Antonio e a casa di LOMBARDI 

Nazzareno e chiede a quest ' ultimo di chiamare suo fi glio Roberto (.all. T 232): 

Panariti : Nazzareno (chiama) 

Lombardi: ma come cazzo e che cammini con questa caldo? 

Panariti : (inc) campanello 
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Lombardi: 

Panariti : 
Lombardi : 
Panariti : 

il campanello (inc) 

a/lora, (inc) chiami Roberto e gli dici (inc) dove sta? 
(inc) 

(inc) 

II 3 agosto 2020, tra le ore 08 . 14 e le 08 .16 PANARTTI Antonio effettua una sosta nei pressi dell'abitazione di 
LOMBARDI Nazzareno. (prog. 519 R.I. 778/2020, all. T 993). 

L'll agosto 2020, aile ore 11.29 PANARITI Antonio giunge davanti casa di LOMBARDI Nazzareno e si intrattiene 
con costui . (prog. 928 Decreto 219/2020 R.l., all. T 994) Lascera illuogo aile ore 11.45 seguenti . 

II 24 agosto 2020 aile ore 11.12 PANARITI Antonio raggiunge l'abitazione di LOMBARDI Nazzareno andra via aile 
11 .25 (prog. 623/624 R.I. 778/2020, all. T 995 e T 996). 

II 18 settembre 2020 aile ore 19:43 :23 (prog. n. 1641 Decreto 219/2020 R.I. , all. T 99!) , PANARITI Antonio, 
percorrendo Ia SPJ18 in direzione Sava-Lizzano, dopo circa 600 metri dalla rotonda della circonvallazione di Sava, 

imbocca una strada sterrata sulla destra e si ferma presso l'abitazione di LOMBARDI Nazzareno. PANARITI Antonio 
scende dall'auto e parla con un soggetto all'esterno: " .. . cussi s 'erafatto, Madonna mia, na cosa che te lo dico e na cosa 
che lo vedevi ... " . Risale in auto e si allontana. 

II 27 settembre 2020 aile ore 19.29 PANARITI Antonio effettua una sosta presso l'abitazione di LOMBARDI 
Nazzareno. (prog. 1873 Decreto 219/2020 R.I., all. T 998) . 

II 2 ottobre 2020 (prog. n. 1975 Decreto 219/2020 R.I., all. T 999) aile 18 :58:27 l'auto, percorrendo Ia SPII8 in 
direzione Sava-Lizzano, dopo circa 600 metri dalla rotonda della circonvallazione di Sava, imbocca una strada sterrata 
sulla destra e si ferma presso l'abitazione di LOMBARDI Nazzareno. PANARITI Antonio scende dall'auto e si trattiene 
a parlare con LOMBARDI Nazzareno, al quale dice che e passato l'altro ieri e non c'era nessuno. II soggetto risponde 
che l'altro ieri era mercoledl ed era andato a caccia. PANARITI Antonio aggiunge di aver visto "Roberto". Va via aile 
20.42 (prog. 1976 Decreto 219/2020 R.I., all. T 1000). 

II 3 ottobre 2020, PANARITI Antonio raggiunge, per ben tre volte, l'abitazione di LOMBARDI Nazzareno sostandovi 
tra le ore 19.43 e le ore 19.49 (progg. 1999-2000 Decreto 219/2020 R.I., all. T 1001 e T /002) , tra Je ore 20.09 e le 

20.17 (progg. 2001-2002 Decreto 219/2020 R.I., all. T 1003 e T I 004) ed in fine tra Je 21.32/21.43 (progg. 2004/2005 
Decreto 219/2020 R.I ., all. T 1005 e T 1006). 

L '8 ottobre 2020 (pro g. 2102 Decreto 219/2020 R.I., all. T I 007) aile 12.32 PANARITI Antonio giunge davanti casa di 

LOMBARDI Nazzareno e parla con questi 

Lombardi: (inc) 

Panariti: buono, come Roberto (inc)? 
Lombardi: (inc) 

Panariti: senti qua, mi ero scordato prima (inc) pen) mi devi dare (inc) 

PANARITI Antonio lascia l'abitazione di LOMBARDI Nazzareno aile ore 12.45 (prog. 2103, all. T 1008) 

IllS ottobre 2020 (progg. 2286-2287 Decreto 219/2020 R.I., all. T 1009 e T 1010) PANARITI Antonio tra le 12.51 e 
le 13.09 sosta presso l'abitazione di LOMBARDI Nazzareno, al suo arrivo si registra Ia seguente conversazione: 

Panariti: Nazare ' 

Lombardi: scommetto che e Antonio 
Panariti: sii 

Lombardi : butta di veleno (inc) 
Panariti : (inc) 

Lombardi: e a cite ora sei venuto? 
Panariti: ermw le cinque e mezza 
Lombardi: Ia sera? 
Panariti: si 
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Lombardi : (inc) 
Panariti: (inc) 
Lombardi: noo, vabbe gli flo detto no (inc) 
Panariti: (inc) 

Lombardi : ti llo preso una cosa, se Ia vuoi, semto Ia porto indietro, ottanta euro costa sta cosa, se to vuoi te lo 

Panariti: 
Lombardi : 
Panariti : 
Lombardi: 
Panariti: 
Lombardi: 

prendi senuo lo porto indietro (inc) 
(inc) 

originale e 
vabbe io prima (inc) 

ti /10 detto porta/a 
(inc) 
(inc) 

Ore 13:03 :39 
Lombardi: aile sette e mezza 
Panariti: 
Lombardi: 
Panariti: 
Lombardi: 

settee mezza me, sciiz. Ahe vedi cosa ho nella macchina, ah come si vede che ho dafare oggi guarda 
cosa e? 
guarda, guarda, quelli che stavano dal gommista 
che cazzo devifare con quelli? 

Panariti : l'abbiamo fatto apposta, none, none questi 

Lombardi: e vabbe chefa, mantengono? 
Panariti : none questi uuhh 

Lombardi: e mantengono bene? 
Panariti : (inc) brutti 
Lombardi: si tanto quelli Ia si bagnano 
Panariti : (inc) ciao ehi 

L'8 novembre 2020, aile 16.17 (prog. n. 3084 Decreto 219/2020 R.I .. all. T 101 1) PANARlTI Antonio giunge davanti 
casa di LOMBARDI Nazzareno. Aile ore 16.37 (prog. 3083 Decreto 219/2020 R.I., all. T 1012) dopo aver scambiato 
alcune battute con Nazzareno, riprende Ia marcia. 

Sin qui, frequentazioni pressoche "norm ali " che, pur in assenza di contatti telefonici, sintomatici di una relazione da 
tenere in ombra, potrebbero apparire assimilabili ad un possibile rapporto amicale, cio che non si puo ipotizzare peril 
contatto verificato nella serata dell'll novembre 2020, quando PANARITI Antonio, evidentemente informato 
del seguestro delle sue armi, poiche Ia notizia rilanciata dagli organi di stampa cominciava a circolare sui 
giornali/guotidiani on line sin dal primo pomeriggio, intorno aile 20.16 esce di casa, aile 20.17 e a casa del suo 
capo. Da BUCCOLIERO Giuseppe, aile 20.33 riparte e, a velocita sostenuta, dopo pochi minuti, aile 20.36 
raggiunge l'abitazione di LOMBARDI Nazzareno ed esclama "Nazare, Antonio" (prog. n. 3222 Decreto 219/2020 
R.I., all. T 1013). Lascia l'abitazione di LOMBARDI aile successive 20.51, e rientra a casa. 
Aile successive 21.12 PANARITI Antonio raggiunge via G. Cesare n.74, dove aveva preventivamente concordato di 
incontrare MANCINI Mario, consigliere comunale di Sava, con delega ai servizi cimiteriali (prog. n. 3223 Decreto 
219/2020 R.I., all. T 1014 e prog. 7821 R.I. 412/2020, all. T !OJ 5). 

QUINDI, ALLA LUCE DEI FATTI RISCONTRATI L'll NOVEMBRE 2020, QUESTA P.G. RITIENE ASSAI PRODABILE OlE I 
CONTATTI TRA PANARITI ANTONIO CON LOMBARDI NAZZARENO E CON LOMBARDI ROBEIUO FOSSERO 
STRUMENTALI AD ACCORDI IN MATERIA DI ARMI; PERALTRO NELLA DENUNCIA DI FURTO FORMALIZZATA DA 
QUEST'ULTIMO, RISULTANO ASPORTATE ANCI·IE UNA PISTOLA GLOCK CALIBRO 9X21, UNA PISTOLA PIETRO 
BERETTA CAL. 9X21, UNA PISTOLA BERETTA CAL. 22, UNA PISTOLA CANI KCAL. 9X21 E 50 COLPI CALfBRO 9X21 PER 
ARMA CORTA. PROBABILMENTE TRATTASI DELLE STESSE ARMI MANEGGIATE DA BUCCOLIERO GIUSEPPE E 
PANARITI ANTONIO E RH'RESE DURANTE LE REGISTRAZIONI DEL 29 OTTOBRE 2020. 

A conclusione di quanto sin qui verificato, si riportano le immagini registrate il 12 novembre 2020, all ' indomani 
dell ' avvenuta pubblicazione della notizia sui ritrovamento delle armi, quando PANARITI Antonio, aile ore 08.53, con /J 
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fare accorto, si sofferma davanti Ia cappella della famiglia "F AM. BIASI DEVITA N. 541" ove erano custodite le armi, 
quasi a controllare lo stato dei loculi e verificare che le armi recuperate dai carabinieri fossero effettivamente le loro 
(a/legato F38). 

Ancora piLl significative le riprese del 17 novembre 2020 (a/legato F39), quando PANARITI Antonio raggiunge l'area 
di interesse e sosta nei press i del loculo. 

Aile ore 16.45 PANARITI Antonio, in compagnia di BUCCOLIERO Giuseppe, ritoma nei pressi delloculo. 



PANARITI Antonio rivolto verso Ia telecamera, di cui evidentemente aveva avuto contezza, mostra il dito medio della 

mano sinistra, e va verso illoculo con una torcia 

Infine, il 18 novembre 2020, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe verificano l'assenza delle armi addirittura 
togliendo il manno dal loculo (a/legato F40) . 

L' ACQUISTO DI SISTEMI DI PROTEZIONI INDIVIDUALE 

A fornire un ulteriore elemento di riscontro, riguardo la pericolosita di BUCCOLIERO Giuseppe e di PANARITI 

Antonio interviene un'ulteriore acquisizione investigativa emersa nel corso delle indagini: l'acquisto di 2 giubbotti 

antiproiettile. 

AI riguardo questa p.g. accertava che PANARITI Antonio, nel corso di numerose telefonate intrattenute con 

PARNISARI Cinzia Olivia, amministratrice/proprietaria dell'armeria Parnisari Arms - sita a Lesa (Novara) in Via 

Opifici n.2, concludeva l'acquisto din. 2 giubbotti antiproiettile. 
L'esame del contenuto delle telefonate permette di evidenziare dapprima un approccio distaccato con Ia venditrice, e di 

seguito, dopo che sono intercorsi altri contatti, il rapporto diviene a dir quasi confidenziale e di fiducia, tanto da 

permettere a PANARITI Antonio di spingersi a richiedere alia donna l'acquisto .di una divisa da carabiniere. 

AI fine di agevolare l'interpretazione degli elementi emersi, vengono di seguito riportati i tratti salienti delle 

conversazioni di interesse. 

20 aprile 2020 ore 19.56 prog. 850 Decreto 412/2020 R.I. (all. T 101([): 



Panariti: 

Parnisari: 
Panariti : 

Parnisari: 

Panariti: 

Parnisari: 
Panariti: 

Parnisari: 

Panariti : 

Parnisari: 

Panariti: 

Parnisari : 

Panariti : 

buonasera. 

buonasera, sono Cinzia. 

signora Cinzia; io sono Antonio. 

e rimasto di sopra il telefono e non l'ho sentito. 
eh! 
mi dica. 

senta, si ricorda dime? 

mi aiuti un attimo ... 

le ho mandata anche un messaggio. 
per cosa .. . 

sono Antonio PANARITI, chiamo dalla Puglia, ci siamo sentiti un paio di mesi fa . 
eh, si, per i giubbotti. 

si, dovevo darle delle misure. 

Parnisari: ah, si, adesso mi ricordo ma dopa non l'ho phi sentita 

Panariti: si, per problemi lavorativi, poi, c'e stat a il fatto del Coronavirus e quindi non. .. 
Parnisari: (. .. ) 

(si accavallano le voci) 
Panariti: senta, ma dormiva? 
Parnisari: eh, no, nofigurati, era giit che stavo cercando difare Ia pizza a miafiglia; dimmi. 
Panariti: senta, ma state lavorando oppure comefunziona a voi? 

Parnisari: si,si, noi non. .. stiamo nel settore militare ed e un settore che non ha chiuso quindi ... 
Panariti: mh! A/lora, guardi, io le dovevo ordinare se si ricorda il giubbotto sottocamicia 
(si accavallano le voci) 

Parnisari : 

Panariti: 

Parnisari : 

Panariti: 

Parnisari : 

Panariti : 

quale, quell a di "Gold" quale, quello .. . si ricorda quanta vuole spendere? 

eh. .. a/lora, se non mi sbaglio c'erano due tipi di sottocamicia: quell a phi buono ... 
ce 11e so1zo 4 tipi, ce 11'e ( ... ) che 11011 e antitag!io a 350, lo "Spettro" a 390 ed inizia ad essere 

a11titag!io, if "Composito" 450 ed if "Gold" a 550. 
a/lora, cosa mi consiglia lei? Diciamo, il sottocamicia migliore che c'e. 
il migliore e Gold, quello e! 
okay. 

om iss is 

1128 aprile 2020 ore 13.39 (prog. 1149 Decreta 412/2020 R.I., all. T 101'[) PANARITI Antonio chiede a PARNISARI 

Cinzia se le sono arrivati i soldi. Cinzia dice di no perche da lei sta piovendo. Antonio dice di controllare se sono 

arrivati i soldi e nel contesto le dice che gliene serve uno uguale (giubbotto antiproiettile, n.d.r.) per il collega, taglia 
"L" . 

Antonio chiede alia donna cos'altro producono e PARNISARI Cinzia fa riferimento a elmetti antisommossa ed 

antiproiettile. Antonio, mostrandosi interessato, le chiede di inviargli una foto. PARNISARI Cinzia conferma e informa 

Antonio che castano parecchio, e questi replica di non avere problemi peril prezzo. PANARITI Antonio e PARNISARI 

Cinzia par\ano di alcuni !oro familiari , il prima fa cenno ad un frate\lo ergastolano, e Ia seconda dice che il padre di suo 

marito era un mafioso all'antica, uno di quelli a cui si baciava l'anello. PANARITI Antonio parla del suo collega di 

lavoro (BUCCOLIERO) che si e fatto 32 anni di carcere ed e uscito l'anno scorso. A fine conversazione PANARITI 

Antonio ribadisce di inviargli Ia taglia "L". 

29 aprile 2020 ore 15.06 prog. 1188 Decreta 412/2020 R.I. (all. T 1018): 

Panariti: 

Parnisari: 

Panariti : 

Parnisari: 

Panariti: 

Parnisari: 

pronto 

ciao Tanio 

pronto (sorride) bello eh 

eh le fa un mio cliente nella speranza di dire ... pero bisogna capire insomma per chi e che 

allora.ti spiego 
(...) capisci ecco 



PCl,nariti : 110 allora ti spieg_o ... e.er militari intendo (prze dell'ordine non militari esercito, quel/e robe ltl, e.erclte 

ora ti se.ieg_o 
Pamisari : (...) 
Panariti : cos a?: 
Parnisari : po/izia ... dici polizia 
Panariti : no no carabinieri ... e.erclte lui sta nei carabinieri sarebbe e e.raticamente if (jatello di mio eae.it 
Parnisari : li ... bisog_na au dare neg_li se.acci dei carabinieri G .. l se sta nei carabinieri dovrebbe g_iit ( .l 
Panariti : no pero a volte le compra per se cioe se le compra (...) 

Parnisari : se le compra per se invece cerca di capirmi bisogna prendere 

Panariti : si 
Parnisari: bisogna prendere qualcuno che puo andare negli spacci ... dammi ... fammi ... che taglia ha questa qua 

scusa? 
Panariti: e piu grosso dime ha pure Ia pancia. Dovrei domandare a mia zia praticamente 

Parnisari: eh e.erche se questo vuole Ia divisa cite non e carabiniere 11011 e cosi seme.lice eh come ... 

Panariti : dovrei domandare a mia zia che 

Parnisari : /lOll e COSi [acife, bisog_na vedere chi /i {!z adesso. Fammi cltiedere chi e cite le [a se lzamw in g_iro 

qua/cite came.ione cae.ito? Piit cite altro cosi 
Panariti : va bene poi chiedo a lei magari Perche ( . .) 

Parnisari: vig_ilan'{.e cosl, anche se noll si e.ossono come. rare e.ero riusciamo a trovarle ok 

Panariti : va bene 

Parnisari : e.roe.rio .... que/le da e.olizia, carabinieri 

Panariti : quelle sono 1111 e.o'e.iii, silo solo so e.erclze lui a volte ci va con if tesserino quelle robette lit deve dare if 

cot/ice /lOll SO cite roba e 
Parnisari: (...) 
Panariti: e e.iii come.licato 
Parnisari: se /e e.uo come.rare come ca&zo vuo/e invece se lo vuole come.rare di scavalco e 1111 casino tra l'altro chi 

/e e.roduce e 1111 mio COil COrrente ed io non e.osso clziederg_liele e.iii di cosi tanto 
Panariti : ah no 

Parnisari: ( .. ) afanculo 

Panariti : no lasciamo stare lasciamo stare a/lora 

Parnisari : a me non mi puo vedere e inutile che glielo chiedo io 

Panariti: eh si concorrente tufai i giubbotti lui fa le case e normale 

Parnisari: lui fa le divise ma soprattutto fa i giubbotti, non fa i giubbotti, li compra in Cina 

Panariti: ah ecco perche quando sparano ad un carabiniere (...) cap ito perche 

Parnisari: (...) per quello p erche li comprano ste robe cinesi hai capita ( . .) cosi. E se io gli chiedo una roba del 

genere questa mi dice di no 

Panariti: e normale 

Parnisari: pero se il tuo parente ha davvero if tesserino il problema non esiste se lo va a prendere allo spaccio cosi 

Panariti: no era per fargli un regcilo 

Parnisari : quindi see cosi bisogna trovare chi lefa 

Panariti : si 

Parnisari : (...)una roba tie.o vig_ifanza ti e.osso aiutare senza e.roblemi hai cae.ito? 

Panariti : va bene 

Parnisari: anche se e di{!icilissimo anche que/lo ma chi le e.roduce e ... sono amici quindi e.roblemi noll ne 

abbiamo 

Panariti: va bene 

Parnisari : hai capita? 

Panariti : va bene 

Parnisari: prova afarmi sapere insomma dai 

Panariti: va bene ... tanto e.iii o mellO hai cae.ito insomma 

Parnisari: /10 cae.ito noll sono mica def1.ciente eh 

Panariti: certo 

Parnisari: e.ero cae.iscimi bene che Ia cosa 



Panariti: 
Parnisari : 
Panariti: 
Parnisari : 

Panariti: 
Parnisari: 
Panariti: 
Parnisari: 
Panariti : 

Parnisari: 
Panariti : 
Parnisari : 
Panariti: 

Parnisari : 
Panariti : 
Parnisari : 
Panariti : 
Parnisari : 

-- Panariti: 
Parnisari : 
Panariti : 
Parnisari : 
Panariti : 
Parnisari: 
Panariti: 
Parnisari : 
Panariti: 

Panariti : 

Parnisari : 
Panariti: 

Parnisari : 
Panariti : 
Parnisari : 
Panariti : 

Parnisari: 
Panariti : 
Parnisari : 
Panariti: 

Pamisari: 

silo so 

(...) 

Ia so Ia so non e Ia prima volta Ia so 

ulzm appunto. Quiluli va bene anche questa cosa qui delle G .. ) non e clze te /e potrei vendere cosi ell ... 

diciamocelo 
Ia soIa so 
ecco 

Ia so ci mancherebbe senna mica ti avrei chiamato (sorride) 

tanto p er essere concreti 

no, lo so, lo so ci mancherebbe. fa ti conosco aflora io ti ho conosciuta ... non so se tu ti ricordi tramite 

mio cognato senna manco sapevo 

ma tuo cog nato adesso che fa 
eh sta male sta male 

non sta bene? 

no sta male net sensa Ti ricordi di quando hai mandata giu mo non so ma credo che eri sempre te sai 

quando hai mandata ghl eh due giubbini 
bo ' ... non mi ricordo 

hai mandata dei gubbini quattro anni fa 
eh a/lora 

ecco e poi fit arrest at a praticamente ha pigliato ventidue anni eh 
ah 

per a per altre robe e quindi ne deve fare ancora mo con buona condotta e tutto quanta quattordici. 

cazzo 
eh quindi 

peccato 
purtroppo si ... peccato si non c'entrava neanche nulla Cinzia 

eh 
per fortuna mia nipote e abbastanza grande insomma c'ha 22 ... 24 anni 

ma siete un po 'sfigatelli infamiglia 

sima poi il paesotto e cosi ... il paesotto e cosi 
om iss is 

io mi ricordo ... con tutto quello che faccio parliamo cosi di giubbotti a/lora i giubbotti con tutte le 
fregature che ci stanno in giro poi io mi ricordo diciamo quando venivano quelli dall'Albania e 

portavano tutta quella robetta usata che avevano !oro gia usata poi mo si sono messi Ia Cina con le case 

!oro 

porch erie 
poi diciamo poi Ia vigilanza io parlo del mio paese e dei paesi limitrofi perche comunque giro essendo 

del cimitero giro agli altri cimiteri ecco quindi vedi che Ia vigilanza prima avevano /0 dipendente mo 

sono tre dipendenti quindi il giubbino non lo consumano e non comprano un altro nuovo 
poi fai canto che in due anni so no dei miei clienti han no chiuso 2000 vigilanza solo dei miei clienti 

non ma non c'e phi niente 
ma no perche ho perso i clienti perche c'ho Ia concorrenza ma proprio perche han chiuso 
si ad esempio qua if cristiano non mette pit/ Ia vigilanza perclze se metti Ia vigilanza e ti fanno i furti 

uguale quindi dicono che me Ia metto a fare 
e certo ... e meg/io pagare altro ... giusto? 

certo (sorride) 

vera o sbaglio 
ma da U/1 lata diciamo e cosi pera da un lata e pure Ia vigilanza che magari ( . .) va a dormire nelle 

campagne a/ pasta di guardare dorme in macchina e poi e norm ale che ci rubano 
e certo che e normale ... io pago Ia vigilanza ma non pass ana mai ... cioe proprio non passano mai ... 

perc he va bene c'ho l'antifurto co/legato coi carabinieri poi con l'armeria fai canto che se suona che mi 

scappa dentro uno dei miei gatti .. . che ogni tanto die miei gatti mi scappa dentro qualcuno no ... e suona 
... fai canto due minuti sono arrivati. Ma neanche if tempo di telefonargli "guarda che mi e entrato il 

UG;p-DoU= A'w""".<-rim 278 ();_ 

I 



gatto " e sono gia qua. 

omissis 

Gli eloquenti contenuti delle telefonate, cui hanno fatto seguito ulteriori elementi di riscontro circa l'effettivo arrivo a 
destinazione di n. 2 giubbetti antiproiettile, lasciano spazio ad una serie di ipotesi investigative di assoluto rilievo: 

in primis va sottolineato che l'approvvigionamento di giubbetti antiproiettile lascerebbe propendere ad una sorta di 
contromisura adottata dagli interessati per fi·onteggiare eventuali agguati nei.loro confronti ad opera di soggetti ohe 
potrebbero attentare alia !oro incolumita perche animati da motivi di vendetta collegabili a vecchi fatti di sangue: 

basti pensare che net trascorso criminate di PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe risultano diversi 
addebiti omicidiari nei !oro confronti; 

Ia dotazione di giubbetti antiproiettile potrebbe prefigurare l' organizzazione di attivita illecite che prevedono Ia 

dotazione di siffatte protezioni, come net caso di rapina a mano armata, assalti a portavalori/postazioni bancomat e 
finanche azioni omicidiarie, un aspetto quest 'ultimo che ben si allinea con le accertate imposizioni di 

BUCCOLIERO Giuseppe in materia di attivita illecite nel "suo territorio"; 
in relazione alta prospettata necessita di acquistare e detenere una divisa da carabiniere si sottolinea che Ia stessa 
potrebbe essere "scaltramente" utilizzata per Ia consumazione di gravi condotte illecite, comprese quelle 
omicidiarie. 

In definitiva, in assenza di ulteriori elementi di riscontro, quanto accertato riporta ad un evidente stato di fervore, se non 

di agitazione, negli ambienti criminali di cui ci si occupa nell'ambito dell'odierno procedimento penale, ed offre un 
chiaro indice di pericolosita degli stessi indagati . 

CAPO 35) 

STORINO Pasquale- STORINO Pietro 
del delitto p. e p. dagli artt. 81, 110, 635, comma I, e art. 4 L. 11. 11011975 (concorso in danneggiamento mediante 
l'uso di oggetti atti ad o((endere) per avere, in concorso tra /oro e con /'utilizzo di mazze fen·ate, dimneggiato 
/'abitazione e /e autovetture di PADERI Monica, D'UGGENTO Amerigo e D'UGGENTO Manuel. In Sava i/30 ottobre 
2020. 

IL RAID PRESSO L' ABIT AZIONE DI D'UGGENTO AMERIGO 

La sera 30 ottobre 2020, le attivita tecniche in atto facevano registrare una serie di accadimenti che coinvolgevano in 
maniera contrapposta i nuclei familiari di STORINO Pietro e di D'UGGENTO Amerigo. Prima di passare all'esame dei 

dati rilevati nel corso delle intercettazioni occoiTe fare piena luce sui fatti verificatisi presso l'abitazione di 
D'UGGENTO, documentati dai Carabinieri di Sava intervenuti sui posto, e poi collegare le intercettazioni, avvenute 

presso l'abitazione di PANARITI Teresa, poco prima, durante e dopo il raid, riuscendo cosl a ricostruire gli eventi ed 

acquisire utili elementi di riscontro in relazione aile responsabilita penali a carico dei soggetti emersi . 

IL'EVENT~ 
La sera del 30 ottobre 2020, intorno aile ore 23.00, i militari della stazione Carabinieri di Sava intervenivano 

presso l'abitazione di D'UGGENTO Amerigo, all'epoca sottoposto al regime degli arresti domiciliari a seguito 

dell'arresto del precedente 10 Iuglio, poiche era stata segnalata in loco Ia presenza di alcuni soggetti che, armati 
di mazze ferrate, nel corso di due distinti raid, verificatisi a poca distanza l'uno dall'altro, avevano dapprima 
danneggiato le auto in sosta davanti l'abitazione e rivolto minacce di morte all'indirizzo dei presenti e, poco 
dopo, tornati sui luogo, riusciti a penetrare all'interno dell'abitazione, alia presenza degli occupanti della casa, 
distruggevano mobili e suppellettili. 

Tratto dalla cnr 11. 2813 di prot. del 31110/2020 del Commulo Stazione Carabinieri di Sava 
II giorno 30 ottobre 2020, aile ore 22.20, in Sava, alia Via Vittorio Emanuele JII n. 222, un commando verosimilmente 
composto da non meno di tre persone ed armata di mazzeferrate, si presentava a/l 'esterno de/l'abitazione del detenuto 
agli aa.dd D'UGGENTO Amerigo. A/l'interno dell 'abitazione, in que/ momenta, vi erano i summenzionati PADERJ 
Monica in compagnia dei duefigli D'UGGENTO Amerigo e D'UGGENTO Manuel. G/i ignoti malfattori, per tramite 
di mazze ferrate, sferravano co/pi all 'indirizzo di una vetrata afferente ex esercizio commerciale appartenente ai 
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D'UGGENTO, provocandone Ia rottura in due punti, nonche colpivano ripetutamente, danneggiandole sia nei vetri 

che sulla carrozzeria, due autovetture parcheggiate innanzi all'abitazione, in uso e/o di proprieta d; PADERI Monica. 

Inoltre, if raid proseguiva con illancio di una panchina in leg no che andava· ad infrangere Ia finestra dell 'abitazione, 

proiettando vetri all 'interno. Gli mlfori, che proferivano anche minacce di morte in dialetto locale quali: 

"T'AGGHI'ACCIDERE .... HA MUERTU", desistevano solo net momenta in cui udivano i D'UGGENTO che 
richiedevano telefonicamente I 'intervento delle forze dell 'ordine. 

Success iva mente, press a I 'abitazione dei malcapitati, sopraggiungeva GIUMENTARO Dejauie, asserita jidanzata di 

D'UGGENTO Amerigo, che transitava fungo quella stessa via ave abita a! civico n. 133 alla guida della propria 

autovettura Fiat 500. In tale frangente, aile ore 22.50 circa seguenti, i malfattori facevano ritorno e davano luogo ad 

un secondo raid, dando calci e co/pi di mazza fen·ata anche at veicolo della GIUMENTARO e riuscendo, previa 

violenta effrazione, a penetrare all'interno dell'abitazione e a distruggere mobili e suppellettili verosimilmente sempre 

per tramite di mazzeferrate, per poi darsi all a fuga a bordo di veicolo non identificato. 

Sui post a sopraggiungevano una pattuglia di quest 'Arma e una del Pronto Intervento Carabinieri Compagnia di 
Manduria, nonche lo scrivente Lgt. CONIGLIONE. 

Venivano e.flettuati rilievi fotografici per Ia constatazione dei danni, mentre Ia PADERI ed i fratelli D 'UGGENTO 

sostenevano confermezza di non conoscere i motivi della patita aggressione nei foro confronti e di non essere in grado 

di riferire elementi o circostanze utili per Ia ricostruzione dei fatti, dando Ia nett a impressione di essere reticenti per 
paura di ulteriori ritorsioni o celando altri fini. 

II D'UGGENTO Amerigo comunicava Ia necessita, per causa di forza maggiore, di doversi allontanare 

temporaneamente dalla propria abitazione poiche porta e finestra erano irrimediabilmente rotte; non si sentiva sicuro 

e temeva per Ia propria vita e l'incolumita dei suoi congiunti. A tal fine, preso alto della situazione, comunicava agli 

operanti che avrebbe pernottato pres so I 'abitazione della fidanzata e che sarebbe stato pertanto reperibile in Via 

Vittorio Emanuele n. 133, dove si trasferiva poco dopa Ia mezzanotte, alia presenza militari di quest 'Anna. Tanto si 

riferisce per dovere d 'Ufficio, ritenendo che possa sussistere /'aver ag ito in stato di necessita. II D'UGGENTO veniva 

comunque esortato a riferire quanta accaduto a! proprio legale di fiducia, on de richiedere ed ottenere autorizzazione a 

trasferire, eventualmente, if domicilio peri conlrolli presso Ia G/UMENTARO. 

(n. 28/3 di prot. del 31110/2020 del Comando Stazione Carabinieri di Sava ed atti annessi in all. D 29). 

Oggi 31 ottobre 2020, aile ore 10.20, presso questa Comando si presentava PADERI Monica, formalizzando denuncia 

nei confronti di JGNOTI nella quale testualmente riferiva: 

" "Jeri 30 ottobre 2020, aile ore 22.20 circa, mi trovavo all'interno della mia abitazione sit a in Sava alia Via Vittorio 

Emanuele n. 222, unitamente ai miei duefigli D'UGGENTO Amerigo, nato a Taranto if 14.10.1995 e D'UGGENTO 

Manuel, nato a Taranto if 03.05.2003. Preciso che mio figlio D'UGGENTO Amerigo e in alto sottoposto alia misura 

cautelare degli arresti domiciliari. 

All a suddetta data ed orario, udivamo forti rumori provenire dall 'esterno, come dei co/pi che venivano sferrati contra 

vetri e vetrate. lnizialmente, per if fragore dei co/pi, abbiamo ritenuto che stessero sparando con armi da fuoco. 

lmprovvisamente, veniva infranta Ia finestra del soggiorno per tramite di una panchina di legno che si trovava nella 

veranda. Comprendevamo di essere oggetto di un attacco violento posto in essere da /GNOTI, sicuramente phi di una 

persona, poiche udivamo piii voci provenire dall'esterno, tulle di uomini, i quali urlavano "T'A GGHI'ACCIDERE .... 

HA MUERTU" e altre·grida, rna non_era chiaro a chi di noi trefossero riferibili le minacce. lo sono stata co/pita da 

forte paura ed ho avvertito un lieve rna/ore e andavo in confusione. I miei figli contattavano if numero di pronto 

intervento 113. II qui presente Manuel riusciva anche a par/are con I 'operatore. Net contempo, i malfattori, udito che 

stavamo chiamando le forze dell'ordine, si allontanavano a bordo di qualche veicolo, poiche si udiva il rumore di 

pneumatici che strideva sull'asfalto. Preso coraggio, uscivamo all 'esterno e constatavamo che i ma/fattori, 

verosimilmente per tramite di mazze ferrate, avevano sferrato due co/pi alia vetrata dell' ex sa/one di rivendita di 

veicoli difamiglia, pasta a sinistra rispetto all'ingresso dell'abitazione, nonche avevano pesantemente danneggiato Ia 

carrozzeria di due autovetture in sosta, Lancia Y targata CP040JE in mio usa e Fiat Punto targata AX538BE, a me 

intestata maferma da parecchi mesi. 

Successivamente, alia guida della propria Fiat 500 targata DX974JX, transitava innanzi casa GIUMENTARO 

Dejauie, fidanzata di mio jiglio Amerigo, Ia quale abita fungo Ia nostra stessa via, a/ civico n. 133. Vedendo i vetri 

infranti e noi all 'esterno, Dejmzie sifermava per chiedere cosafosse accaduto, per poi entrare in casa assieme a noi. In 

talefrangente, aile ore 22.50 circa, udivamo sopraggiungere un veicolo a forte velocita chefrenava innanzi alia nostra 
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abitazione. Poi, i malfattori hanna iniziato a tentare di sfondare il portone di ingresso all'abitazione e pertanto, in 

preda al panico, riparavamo tutti all'interno della camera da letto, barricandoci con mezzi difortuna. 

Dall'interno della camera udivamo altri co/pie rumori di vetri e suppe!lettili infranti, ma stavolta niente minacce. Mio 

jiglio Manuel, su indicazioni di Amerigo, contattava stavolta i carabinieri di Manduria e dopo pochi minuti che i 

malfattori si erano dati alia ji1ga, sopraggiungevano due equipaggi di carabinieri. In casa sono stati rotti ulteriori 

oggetti ed il tavolo di vetro da sa/otto. All'esterno, anche l'autovettura di Dejm1ie era statafatta oggetto di a!Clmi colpi 

di mazza e calci. 

A.D.R.: Non ho sospetti su alcuno. 
A.D.R.: Non siamo in grado di indicare con esattezza il numero di persone che ha posto in essere Ia spedizione. 

Sicuramente, non erano in meno di tre persone. 

A.D.R.: Non abbiamo vista nessuno degli aggressori e pertanto non siamo in grado di fornire una !oro descrizione 

fisica o circa /'abbigliamento da foro utilizzato e nemmeno quali e quante autovetture abbiano utilizzato per 

compiere Ia spedizione. 
A.D.R.: 11/oro accento dialettale era locale. Non abbiamo riconosciuto alcune delle voci. 

A.D.R.: II danno dame patito non saprei quantificarlo, di certo non inferiore ad e 3000,00 (tremila/00) non coperto da 

assicurazione. 

A.D.R.: Sia io che i mieifigli non siamo in grado di indicare i motivi che hanna spinto i malfattori a compiere tale 

aggressione nei nostri confronti. 
A.D.R. : GIUMENTARO Dejanie e incinta ed ha avvertito un lieve malore che ha richiesto l'intervento di 

un 'ambulanza del 118, ma alia fine non e stato necessaria il ricovero. 

A.D.R. : Essendo che Ia porta di casa era irrimediabilmente rotta, temendo una nuova spedizione e non essendo Ia casa 

piu sicura, ci siamo temporaneamente trasferiti - costretti dalla necessita - in Sava, alia Via Vittorio 

Emanuele n. 133, presso l 'abitazione di GIUMENTARO Dejanie, comunicando tale nuovo indirizzo a voi 

carabinieri per i controlli e le successive comunicazioni inerenti mio jiglio Amerigo. Quest 'ultimo, alle ore 
09.30 odierne, hafatto ritOI-no al domicilio originario di Via Vittorio Emanuele n. 222. 

A.D.R.: Non ho altro da aggiungere o modificare "". 

Alia chiusura del verbale, alia domanda se avessero contattato il proprio legale per richiedere ed ottenere Ia 
variazione di domicilio peri controlli, PADERI Monica riferiva che il figlio aveva fatto autonomamente rientro 
in Via Vittorio Emanuele n. 222. Chiesto se avesse comunicato - anche telefonicamente - che si stava 
allontanando dal civico n. 133 per rientrare al civico 222, replicava sostenendo che il figlio era appena rientrato e 
che verosimilmente si stava apprestando a comunicare il movimento. 
La violenza e Ia reiterazione del raid, nonche Ia reticenza delle vittime, lasciano chiaramente trasparire come gli 

aggressori siano state persone verosimilmente prive di freni, dalla natura violenta e pertanto, con tutta probabilita, 

appartenenti alia malavita locale, capaci di incutere timore e fondato motivo di temere per Ia vita. Si consideri che Ia 

PADERI, in fase di sopralluogo, ha manifestato spontaneamente ed oralmente Ia volonta di lasciare Sava per trasferirsi 

in altro paese, sebbene tali asserzioni, a parere di chi scrive, stridano nettamente con le dichiarazioni di non conoscere i 

propri aggressori, ne il movente che li ha contrapposti aile !oro persone. 
Le indagini sinora esperite al fine di individuare gli autori del fatto o persone in grado di riferire elementi o circostanze 

utili per Ia ricostruzione dei fatti, hanno dato esito NEGA TIVO, significando che sia l'abitazione che gli edifici 
immediatamente circostanti non sono dotati di utili impianti di videosorveglianza. Le stesse proseguono col dovuto 

impegno ed in caso di ulteriori risultanze, se positive, si fara seguito alia presente. 

iLE RISULTANZE INVESTIGATIVE AGLI ATTI DELL'ODIERNA INDAGINEI 

Verificato quanto accaduto nei pressi ed all'interno dell'abitazione di D'UGGENTO Amerigo tra le ore 22.20 e le ore 
23.00 del 30 ottobre 2020, vengono qui di seguito riportati i contenuti di alcune telefonate ed intercettazioni ambientali 

ritenute idonee alia identificazione degli autori dei due raid e dei motivi che 1i hanno originati. 
Aile ore 22 .05, STORINO Pasquale telefona a suo padre STORINO Pietro e, piangendo, gli dice di aver avuto mazzate 

da D'UGGENTO Amerigo. II padre dice che lo sta raggiungendo (ore 22.05.02 prog. 4934 Decreto 415/2020 R.I. all. T 

1019). 

Storino Pietro: oh!; 

Storino Pasquale: (piangendo) papa; 
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Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 

Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 

Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 

che vuoi?; 

que/ pisciaturo di Amerigo mi ha dato mazzate deutro casa sua papit; 
(.)dove stai?; 

papa all'Agip vieni papa; 

sto venendo, 

(piange) (.). 

om iss is 

Pochi minuti dopo, tale Ale, telefona a STORINO Pasquale (figlio di STORINO Cosimo e di PANARTTI Teresa, 

nonche cugino di STORTNO Pasquale figlio di Pietro) e lo informa che suo cugino Pasquale ha preso mazzate da 

Amerigo. Pasquale dice che lo sta raggiungendo (ore 22 .06.07 prog. 4004 Decreto 837/2020 R.I . all. T 1020). 

Storino Pasquale: 
Ale: 

Storino Pasquale: 

Ale: 

Storino Pasquale: 
Ale: 

Storino Pasquale: 

Ale: 

Storino Pasquale: 

Ale: 

Storino Pasquale: 
Ale: 

chi e? 

pro .. . Pasquale mi stai sentendo? 

chi e? 

Ale so no, Pasquale. Ma tu che puoi venire fuori un attimo all'Agip? 

no Ale ma (.) 

per favore che si e litigato tuo cugino che perche ti ho chiamato 

COil chi? 

con il pisciaturo .. . 

con chi dimmi; 

Amerigo gli lza alzato le mani; 

sto venendo ... sto venendo; 

ciao; 

Storino Pasquale: ciao. 

Aile 22.07 STORINO Pasquale sollecita suo padre Pietro a raggiungerlo e questi dice che sta arrivando. 

Ore 22.07.49 prog. 4935 Decreto 415/2020 R.I. (all. T 1021). 

Storino Pasquale: 

Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 

Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 

Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 

Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 
Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 

Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 

Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 

Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 

Storino Pietro: 

Storino Pasquale: 

ohpapa!; 

oh dove stai ora all'Agip?; 

all'Agip mi trovo (piange); 

(..) ma ti lzafatto male?; 

si papa (piange); 

con chi stai tu da solo?; 

con gli amici miei vieni qua all'agip mi trovo; 

(.) mi stanno venendo a prendere a piedi vado io; 

ok ok Pasquale pure ha chiamato anche l'amico mio papa; 

chi Pasquale?; 

Pasquale di zia Teresa ha chiamato pure Alex; 

mannaggia (bestemmia) (.); 

que/ pisciaturo papa (piange); 

(.) ; 
nella casa mi ha chiuso; 

sto venendo io sto venendo io ora vediamo che (.)a lui; 

okay papa; 

(.) ; 
(piange). 

om iss is 

Chiaro che Ie telefonate in esame ed i soggetti interessati risultano strettamente collegati con il raid, poco dopo condotto 

presso l'abitazione di D'UGGENTO Amerigo e cosi raccontato da PADERI Monica in fase di denuncia presentata 

all'indomani dei fatti: 
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""Jeri 30 ottobre 2020, aile ore 22.20 circa, mi trovavo all'interno della mia abitazione sita in Sava alia Via Vittorio 
Emanuele n. 222, unitamente ai miei duefigli D'UGGENTO Amerigo, nato a Taranto i/14.10.1995 e D'UGGENTO 
Manuel, nato a Taranto il 03.05.2003. Preciso che miofiglio D'UGGENTO Amerigo e in alto sottoposto alia misura 
cautelare degli arresti domiciliari. 
All a suddetta data ed 0/'ario, udivamo forti rumori proven ire dall' esterno, come dei co/pi che venivano sferrati contra 
vetri e vetrate. Inizialmente, per il fragore dei co/pi, abbiamo ritenuto che stessero sparando con armi da fiwco. 
lmprovvisamente, veniva infranta Ia finestra del soggiorno per tramite di una panchina di legno che si trovava nella 
veranda. Comprendevamo di essere oggetto di un attacco violento posto in essere da IGNOTI, sicuramente pili di una 
persona, poiche udivamo phi voci provenire dall'esterno, tutte di uomini, i quali urlavano "T'AGGHI'ACCIDERE .... 
HA MUERTU" e altre grida, ma non era chiaro a chi di noi tre fossero riferibili le minacce. !o sono stata co/pita da 
[forte paura ed ho avvertito un lieve malore e andavo in confusione. I miei figli contattavano il numero di pronto 
intervento I I 3. II qui presente Mamtel riusciva anche a par/are con l'operatore. Nel contempo, i malfattori, udito che 
stavamo chiamando le forze dell'ordine, si allontanavano a bordo di qualche veicolo, poiche si udiva il rumore di 
pneumatici che strideva sull'asfalto. Preso coraggio, uscivamo all'esterno e constatavamo che i malfattori, 
verosimilmente per tramite di mazze ferrate, avevano sferrato due co/pi alia vetrata dell'ex sa/one di rivendita di 
veicoli di famiglia, pasta a sinistra rispetto all'ingresso dell'abitazione, nonche avevano pesantemente danneggiato Ia 
carrozzeria di due autovetture in sosta, Lancia Y targata CP040JE in mio uso e Fiat Punto targata AX538BE, a me 
intestato maferma da parecchi mesi. 

A seguire, e con ogni probabilita proprio durante il primo raid, PADERI Monica chiede aiuto a PANARITI Antonio che 
si impegna a raggiungerla a casa, ed aile 22.29 e presso detta abitazione (all. T /022). 

Panariti : 
Paderi: 
Panariti: 
Paderi: 
Panariti: 
Paderi: 
Panariti: 
Paderi: 

Panariti : 

Paderi: 

Panariti: 

Paderi: 

si pronto!? 
Antonio seutimi qua ... potresti venire llll attimo a casa ... urgente!che qua sta succede 1111 macello! 
si(...) .. . ; 
nipote di Pasquale!; 
si ... ; 
un macello!; 
si ... ; 

per favore!; 
si ... ; 
per favore Antonio!; 
ciao; 
ciao. 

omissis 

Ore 22.29 prog. 7410 R.I. 412/2020 (all. T 1023). 

Paderi: 

Panariti: 
Paderi: 

Antonio!?; 
ehiffztapfi!'?'· .. , .• ~-·-• .: 

• • 0 .~ • • • • 'i_ • •• 
'I Sl .. 

· ~:- . :, . 
- ~:"-_ ... . 

·' :·"'t.~~D~};:;>*:' 
om iss is 

PANARITI Antonio, dopo aver incontrato PADERI Monica, consapevole di quanto accaduto raggiunge casa della 

sorella PANARlTI Teresa (all. T /021). 

Teresa: pronto!?; 
Antonio: Teresa stai sveglia?; 
Teresa: si!; 
Antonio: senti io sto venendo a casa ... Mimmo sta sveglio?; 

Teresa: si!; 
Antonio: ah ok! sto venendo mi sto parcheggiando che sto salendo;. 



Teresa: si ok!. 

omissis 

Intanto aile 22.35, STORINO Pietro e STORINO Pasquale rientrati a casa di PANARITI Teresa e di STORINO Cosimo 
commentano l' accaduto (all. T 1025) . 

om iss is 
Storino Cosimo: oh (rumori di chiusura cornetta del citofono); 
Panariti Teresa: chi e?; 

Storino Cosimo: Pasquale; 

Ore 22.35.11 squillo di un cellulare - rumori di apettura porta (voci in lontananza) 
Storino Cosimo: chi e?; 

Storino Pietro: (.) I 'ho mandata io; 

Storino Cosimo: che haifatto?; 
Storino Pasquale: Pasquale di Pietro mi ha maudato a cl!iamare da quello scemo che dentro Ia casa gli ha dato 

mazzate; 
rumori di chiusura porta 

Storino Cosimo: e vero che pisciaturo (..) ; 
Storino Pasquale: si; 

Panariti Teresa: 

Storino Pasquale : 

Panariti Teresa: 
Storino Pietro: 

Storino Cosimo: 

Storino Pietro : 

Storino Cosimo: 

Storino Pietro: 

Storino Cosimo: 

Storino Pietro: 

Panariti Teresa: 

Storino Pasquale: 

Panariti Teresa: 

Storino Pasquale: 

ma tu sei (.) ; 
(.); 

ma e successo qualcosa? 
ha fatto l'abuso que/ pisciaturo di (..); 

ah?; 
sta a casa sta tremaudo que/ pisciaturo; 

chi?; 
(.); 

(.) ; 
e ... i vetri ( .); 

Ia (..) sta incinta di Amerigo,· 
chiama a Pip! (ndr. D'Uggento Amerigo), chiama a Pip!; 

eh; 

(.); 

Storino Pietro: (.) .. . quando e venuto il ragazzo; 

Aile 22 .36 all'interno dell ' abitazione giunge PANARITI Antonio che, poco prima e stato a casa di D'UGGENTO 

Amerigo. 

Panariti Antonio: 

Panariti Teresa: 

Panariti Antonio: 

Panariti Teresa: 

Storino Pietro : 

Panariti Antonio: 

Storino Pietro: 

Panariti Antonio: 

a/lora buonasera; 
Antonio; 

a/lora; 

(.); 
( .); 
ora che entrano facevano ( .); 

(.) ; 
(..) ... prima cosa ... ieri sera grazie a qualcuno ... se questa sera mi capita if cazzo in culo ... 

rimane ... ieri sera grazie a qualcuno so1zo stati fermati due persone con Ia Panda bianca ... 

dove accesero sui/a strada per Francavilla l'hanno spogliati muli... a me e all'altro con Ia 

Panda bianca che stavo io e Peppolino (ndr. BUCCOLIERO Giuseppe), alia strada del 

cimitero (..) nessuno (..) me ne vergogno (..). 
PANARITI Antonio riferisce ai presenti che quello che e accaduto non va bene e che non vttole casini a casa e non gli 

interessa nulla ne di lui ne di Pipl ne di nessuno, aggiungendo che se si trovava lui lo facevano arrestare. Racconta 

l'episodio della perquisizione davanti al cimitero da patte dei Carabinieri e di seguito riferisce che Amerigo, da quando 

si e fidanzato racconta tutto alia ragazza. Continua nel suo discorso riferendo che non dovevano fare que! casino anche 

perche Amerigo sta agli arresti domiciliari e se proprio dovevano fare qualcosa dovevano aspettare tre giorni, il tempo 
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I della sua liberazione. 
om iss is 

Nel contenuto delle conversazioni sopra riportate, si rileva Ia confessione da parte di STORING Pietro e di suo nipote 

·'sTORING Pasquale quali autori del danneggiamento. I predetti, alloro ingresso nell'abitazione riferivano dell ' accaduto 

e STORING Pietro precisava ai presenti "sta a casa sta tremmulo que/ pisciaturo". 

A seguire giungeva PANARITI Antonio, che ammoniva i presenti per l ' accaduto, riferendo !oro che avrebbero dovuto 

aspettare qualche giorno per agire, quando D'UGGENTO Amerigo sarebbe tomato libero. AI termine del suo intervento 

PANARITI Antonio lasciava l' abitazione della sorella. 

Poco dopo, aile 23.34 PADERI Monica chiamava nuovamente PANARITI Antonio per informarlo del secondo raid in 

cui venivano danneggiati mobili e suppellettili (all. T 102Q). 

Paderi: 

Panariti : 

Paderi : 

Panariti : 

Paderi: 

Panariti: 

Paderi : 

Panariti : 

Paderi: 

Panariti : 

Paderi: 

Panariti : 

Paderi: 

Panariti : 

Paderi: 

Panariti : 

Paderi: 

Panariti: 

Paderi : 

Panariti: 

Paderi : 

pronto!?; 

si pronto!?; 

ehi! ... (..) ... ; 
ehi mi stava chiamando Manuel ... (. .) ... ; 

ehi! ... (..) ... ; 

.. . (..) .. . beh!?; 

om iss is 

beh puo essere .. . e niente ... sono tornati di nuovo hanna distrutto tutto ... hanno distnttto .. . 

chi sono quelli nuovi?; 

... (..) ... sono tornati di nuovo quando te ne sei mulato ... sono tomati di mwvo ... hamw distrutto tutto 

casa ... poi si e trovata Ia pattuglia ... ell e ... mi hanno visto casa ... casino ... tutti fuori... si so11o fermati ... 

so no arrivati tutti no! ... (..) ... ; 
e ... che hanna detto?; 
... (..) ... niente! niente! non sappiamo chi sono ... (..) ... capito? mi hanno chiuso in camera da 

fetto ... (..) ... flamzo Spaccato /aflnestra ... (..) ... ne chi SO I/O e ne perch e ... 

naaa! 
eh .. . capita? .. 0 (. . ) ... solo che mo 'cas a e distrutta .. 0 mo 'io .. 0 (..) ... mo 'io .. . devo dorm ire qua .. 0 chiaramente .. 0 

naaaa! 

me l'hanno distrutta ... me l'hanno distrutto casa .... finestra ... portoncino ... tutto mi lzamzo 

rotto ... tutto! ... tutto! ... mo'me ne sto mulmulo all'ospedale clle mi sto senfel1(/o brutto .. . 

mo 'veda un po 'io ... 

ah? 

mo 'veda un po 'io ... mo 'veda un po 'io ... 

ah .. . va bene ciao 

ciao 

ciao 

om iss is 

PANAR!Tf Antonio, all'esito dell'ulteriore contatto con PADERI Monica, tornava pressb l'abitazione di PANARITI 
Teresa (all. T 1027). 

Ore 23.39 prog. 4012 Decreto 837/2020 R.I. (all. T 1028): 

Storino Pasquale: 

Panariti Teresa: 

Storino Pasquale: 

Panariti Teresa: 

Storino Pasquale: 

Panariti Teresa: 

Storino Pasquale: 

oh rna (ndr. mamma); 

dove stai amo; 

a Manduria perche?; 

ah okay bravo. Ti sei ritirato no?; 

si si p erche?; 

ah okay .. niente basta che ti sei rilirato. Ci vediamo domani mattina. Ciao; 

mi raccomando; 
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Panariti Teresa: 

Storino Pasquale: 
ate ciao; 

ciao. 

Daile suddette conversazioni si rileva che: aile ore 23 .34, si registrava ulteriore contatto tra PADERI Monica e 

PANARJTI Antonio. La donna informava il suo interlocutore dicendogli che erano tomati e che le avevano di strutto 
tutta Ia casa. A tale notizia, il PANARITI Antonio, ricontattava Ia sorell a Teresa e le diceva che si stava recando 

nuovamente da lei . Impottante risulta il contatto tra PANARJTI Teresa e suo figlio STORINO Pasquale, Ia donna, dopo 

aver ricevuto Ia chiamata dal frate llo, immediatamente contattava il fig lio, evidentemente, preoccupata dal fatto che lo 

stesso avrebbe potuto portarsi nuovamente presso l'abitazione del D'UGGENTO Amerigo. Ricevuta risposta che era a 
Manduria, Ia donna si tranquillizzava. 

All'indomani dei fatti in disamina, PANARITI Antonio ail e ore 8.51 e nuovamente presso l'abitazione di PANARJTI 
Teresa e ripercorre l'accaduto (all. T 1029). 

om iss is 
Panariti Antonio: hai chiuso if cane? .. . Mimmo sta riposando (..) ; 
Panariti Teresa: sta chiuso if cane 
Rumori di chi usura porta. 

Panariti Antonio: A /lora Sava (..) SOI/0 intervenute Ia pattuglia dei Carabillieri ... casa e illagibi/e ... casa e 

inagibile .. . macclzi11e inagibili (..) a/lora Ia cosa e questa ... ogmmo ... ogmmo CHI SAREBBE M/0 

FRATELLO ... PASQUA LINO E PASQUALE TUO (..) le responsabilita di quel/o che hanno fatto (. .. )! 
carabinieri non e stato detto nulla C.J l'azione 1'/w subita 1111 pregiudicato di Sava ... quello sta 

agfi arresti domicifiari ... e SOIIO andati quattro-cinque perSOI/e COil VOftO COperto G.) si e sentito 

un sacco di baccano ... siamo usciti da dentro casa quando per (ortuna 11011 c'era piit nessuno, 

l'acce11to 11011 era nzanco di qua ed abbiamo trovato tutte cose C.J I carabinieri() cl!e l'azio11e e 

stato (atto a casa di Ill/ pregiudicato u11o agli arresti domici/iari G.) lo san11o tutti, si a11che if 

maresciallo lo sa e se non lo sa e stato iu(ormato G.) Non esiste pizl11ieute le maccl!ine Ia (uori 

£.d. 
PANARJTI Antonio continua a raccontare l'accaduto 
Panariti Antonio: 

Panariti Teresa: 

Panariti Antonio: 

perche meglio cosi e ... siccome no11 c'e pit/ niente quimli uno deve leggere nel/e parole clze io 

£fico no non c'e pit/ niente ... . no ... 11on c'e pit/ niente ... non c 'e pii't nie11te ... non c'e piit 

11iente ... pit't niente signijica che ... mi hai fatto male a me (. .. ) a Piero ... Pietro /za chiamato ai 

carabinieri (. .. ) e 11oi? Poi clze vuole succedere succede in generale ... non Amerigo clze Amerigo 

flomani mattina si vuo/e prende una 9 x 21 cu vie11e e cu vi spara a tutti a m e 110n me nefotte 1m 

cazzo ... se dice dice si e (..) e poi ti dico ... o io uso (. .. ) ognuno si prende le proprie 

responsabilita ... perche (. .) adesso mi hai cacato if cazzo .. . p erche Sava quanta pit/ tranquil/a sta 

meglio e! 

(..) stamattina? 
lo ... Pino ... Fabio ... cos'e che ti sta ... che llai detto quanta e arrivato quello ... quel/o c'e qualche 

(..) ... si Tere ... io voglio sapere ... stamattina mi so11o a/zato aile sei e sono amlato a premiere 
quel/o da casa (..) poi ce ne siamo andato 50 km ... da qua .. cosi...cosi .. cosi ... e cosi .. diciamo ai 

carabi11ieri cosi .. cosi .. tutto quel/o clze sappiamo ... mo lo diciamo (..) casino ... vtt be ! che e 

successo? flo detto 
09.02.35 quelli c'e /'hanna con te che comandi Pipi ...... (..) cioe tu vieni martedi ... esci ... e inutile che 

parli .. . siccome non c'e pii.t niente ... allora e inutile che par/ate con me ... ripeto ...... .. 

PANARJTI Antonio dice che Ia madre (PADERI Monica) gli ha detto che non ha una lira e che entro lunedl appena gli 

tolgono Ia firma se ne va in Sardegna dalla madre .... 
Panariti Antonio: quindi ... ognuno si prende fe responsabilita sue ... nel senso .. . non dei Carabinieri(. .. ) no? 

Panariti Teresa: .. . if discorso che sono capitati quelli. 
Panariti Antonio: percluf no ... da oggi ... da stamattina ... non ... (..) non ci sara rispetto pii't per nessuno ... per 

nessuno di qualsiasi 11atura e maniera .. .sara (..) ... seno lo sai che (..)sara preso ... con if dubbio o 

senza dubbio ... o con que/lo che ci sara ... bene ... (..) di qualsiasi natura sia ... familiare ... qualsiasi 

natura ... quindi tutti ... 

09:06 :00 
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Panariti Antonio: ... cite questa cite risponde(. .. ) che questa cite risponde ... sicuramente che questo e ... eli mettouo 

sotto ... ma cite (. .. ) per forza ... ma cite (. .. ) gli estranei . .. a/lora mamla qualcuno cite magari Ia 
stafacendo apposta ... tu gli dici .. aspetta mi .... e c/ziama Peppo dai ... adesso vediamo ... clzi e stato? 

tizio caio e sempronio ... e ognuno che si assume le responsabilitii nel senso cite, qualsiasi cosa 
succede noi ci importa qualsiasi cosa succede, noi ci comporteremo di 
conseguenza ... qualsiasi cosa ... (amigliari e non ... G.) quando stiamo in mezzo alia strada ogmmo 
si assume le responsabilitii della strada se no .. G.) Sava G.) 

PANARITI Antonio continua Ia conversazione (a tratti incomprensibile) in cui parla della vicenda, del suo disappunto e 
di come avrebbe agito lui. 
Panariti Antonio: te lo sto dicendo quaG .. ) e lo sa pure ... come vedo uno clze sta camminamlo G .. ) le cos e .. perclte 

dentro Sava ci so no delle regole ... poi voi e inutile cite (ateG .. ). 
PANARITI Antonio dice a STORINO Cosimo Mimmo che avrebbe dovuto dare botte al figlio (per quello che ha fatto) 
e che quelli non Ji dovevano toccare proprio .. 
09 :11:00 
Panariti Antonio: siccome G .. ) rispetto 11011 c'e 11 'e pitl...da stasera rispetto non c'e ne sarii pitl ... clzi capita capita e 

chi trovo trovo G.) poi andiamo e vediamo ... perclte tutti vi credete che G .. ) vi passaG .. ) siccome 
G .. ) si..si ... si ... Tere ... si Mi...si Giampie .. si cosi ... si cosi...Peppolino e rincoglionito in gal era non 
vuole ant/are piii ... Peppolino non sta vedendo /'ora cite va in galera invece ... Peppolino 110 G .. ) 
cite vain gal era ... pero ... se ue va va sistemato ... e purtroppo di cose e per (orza di cose ... me ne 
devo all(/are io .. G .. ) 

Antonio continua a parlare della vicenda rimarcando il fatto che non dovevano fare l'azione a Sava verso un 
pregiudicato (Amerigo D'UGGENTO) spaccando tutto, perche cosi facendo attirano l'attenzione, facendo ipotizzare che 
a Sava si sta muovendo qualcosa. 
Antonio continua dicendo che Ia magistratura della vicenda sa tutto e che devono stare attenti. Antonio rimarca il fatto 
che lui non avrebbe agito in que] modo. 
09:17 :10. 
Panariti Antonio: (. .. ) e quello cosi e quello co Ia ... e non(. .. ) che non c'e? rispetto nonce n 'e stato e nemmeno (. .. ) se 

e stato difeso (. .. ) p erche adesso e andato dai carabinieri(. .. ) successo? .. . a si? ok .. . basta .. .perche 
tutti p ensano questo(. .. ) ... tutti .. . invece di pensare a .. .. tu che staifacendo (. .. )? ... quando scoppia 
.. . poi .. . a chi l'ha conosciuto 25 anni fa (. .. ) ma non vengo per dire Peppo/ino .. ha rotto if cazzo 

a des so vengo a (. .. ) adesso (. .. ) no. 
PANARITI Antonio prosegue raccontando dei danni che hanno fatto e che Pietro il padre di Pasqualino sarebbe dovuto 

andare a parlare con !oro. 

I dialoghi sopra riportati, risultano di elevata importanza in relazione all ' identificazione degli autori dei due raid . II 

giorno 31 ottobre PANARITI Antonio, presso l'abitazione dei coniugi STORINO/PANARITI rivelava ai presenti i 

nomi degli autori responsabili del danneggiamento subito dalla famiglia PADERI/D'UGGENTO, testualmente riferiva: 

"tuo fratello, Pasgualino e Pasquale tuo" e "ai Carabinieri none stato detto nulla" . 
E' chiaro, che i personaggi che indica PANARITI Antonio sono STORINO Pietro, suo figlio Pasquale e STORINO 

Pasquale di Cosimo, che sebbene riconosciuti dalle vittime non sarebbero stati denunciati. 
Nella parte finale del dialogo si colgono i riferimenti di PANARITI Antonio all'aspetto criminale della vicenda che 

potrebbe attirare Je attenzioni della magistratura e delle forze di polizia e comportare uno svantaggio a tutti )oro. A 
seguito dei fatti accaduti, PANARITI Antonio, anche a nome di BUCCOLIERO Giuseppe, prende le distanze da 
qualsivoglia ulteriore accadimento e fa intendere, che da quel momento in avanti, non vi sara piu alcuna forma di 
rispetto per alcuno "clti sbaglierii paglterii" . 
Ulteriori elementi di riscontro circa l' identificazione degli autori del raid presso l'abitazione di D'UGGENTO si 

rilevano nel corso della conversazione telefonica tra STORINO Pasquale e Ia sorella STORINO Melissa, quando 
Pasquale riferisce i dettagli del fatto (Ore 09.50.58 prog. 4024 Decreto 837/2020 R.I., all. T 1030): 

Storino Melissa: 

Storino Pasquale: 
Storino Melissa: 

e venuto ... e venuto zio Antonio; 

eh; 

ha p arlato di te; 

om iss is 
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Storino Pasquale: 

Storino Melissa: 
Storino Pasquale: 
Storino Melissa: 
Storino Pasquale: 
Storino Melissa: 

Storino Pasquale: 

Storino Melissa: 

Storino Pasquale: 
Storino Melissa: 

Storino Pasquale: 
Storino Melissa: 
Storino Pasquale: 
Storino Melissa: 
Storino Pasquale: 
Storino Melissa: 
Storino Pasquale: 

Storino Melissa: 
Storino Pasquale: 

Storino Melissa: 
Storino Pasquale: 
Storino Melissa: 

Storino Pasquale: 

Storino Melissa: 
Storino Pasquale: 

Storino Melissa: 

Storino Pasquale: 
Storino Melissa: 

Storino Pasquale: 

che ha detto?; 

di ieri sera ... di ieri sera; 
che ha detto?; 

e papa; 

che vuole?; 

papa ha detto ... ha detto zio Antonio ... ora non (.) si prendono Ia responsabilita foro .. . e papa .. 
e papa .. papa ha detto; 
eh si; 

no no a me non me ne frega un cazzo (.) ha detto ora vedi che Ia portano con Pasquale grande ... 

ha detto papa si ... a questa giro veramente che gli taglio le gambe ha detto papa ... sto chiudendo; 

ma si non fa niente ... fa niente .. . quindi (.) che nonfaccio casino capita?; 
si si me l'ha detto; 

ma ha detto che e successo dalla mamma?; 

no (.); 
(.); 

non si capisce no; 

Meli. .. Meli ... (ndr. Melissa) non si capisce niente ti dico Ia verita ti dico Ia verita; 
ah; 

CON Z/0 PIERO MELi ... MELi TE LO GIURO GUARDA ... 10 PASQUALE PARTO POCO (..) 10 110 

BUTTA TO LA PORTA A TERRA .. MELi ... MA Z/0 PIERO ... MELi Z/0 P!ERO UNA BELVA ... MELi ... MAl 

VISTA UNA COSA DEL GENERE MELi. .. /lA PRESO; 

uh; 

UNA .. UNA PANCHINA COME QUELLA DOVE Tl SlED! QUELLA E Dl LEGNO Dl SOPRA E Dl SOTTO 

TUTTA Dl FERRO ... E ANDATO PRIMA IN FACCIA ALLA CASA LA PORTA GLI HA (..)NO LA PORTA Dl 

CASA ALL 'ALTRA ALLA FINESTRA ... GLI HA FRANTUMATO TUTTI! VETRJ ... POI ALLA PORTA Dl CASA 

10 GLI HO DATO UNA BOTTA ; 

a si?; 
(.) ; 
(.); 
si una da (.) no per favore Pasquale mi prendeva a me .. togliti togliti che ti stai (.) Meli (ndr. 

Melissa) tutte e quattro le macchine che stavano lifuori .. . Meli li hafrantumati Meli; 

si si; 

( ,) ; 

ha detto le responsabilita ha detto; 

si responsabilita e siva bene dico poi(.) sto tornando a Sava; 

dai sto chiudendo; 

(.); 

Infine, sempre in relazione alia medesima vicenda, si colgono gli ulteriori commenti registrati il 31 ottobre 2020, a 
part ire dalle ore 11 :07, a bordo dell'auto di PANARITI Antonio, quando riferisce a BUCCOLIERO Cosimo Damiano 
(nipote di BUCCOLIERO Giuseppe), gli eventi accaduti e le responsabilita di STORINO Pietro, di suo figlio 
STORINO Pasquale e di suo nipote STORINO Pasquale, intesi questi ultimi, per ordine di eta, Pasquale piccolo e 
Pasquale grande (all. T 1031): 

om is sis 

Panariti: come sta stizzito zio Pino (ndr. BUCCOLIERO Giuseppe); 
Cosimo Damiano: si; 

Panariti: HANNO FATTO UNA COSA BRUTTA DAMIANO .. CIOE NON NON ... ALLO ASCOLTA NO ... Tl HANNO 

DA TO MAZZATE! ED E GIUSTO CHE TUO Z/0 LO SCOPPIA Dl MAZZATE A QUELLO NO! ... PERO NON IN 

CASA CON LE FEMMINE; 

Cosimo Damiano: 

Panariti: 
maio e (.); 
NO .. VA BENE TU MA STAVANO LE FEMMINE QUANDO (..) ... PERO QUELLO STA AGLI ARREST! 

DOMICILIAR/(..) fER! STAV0/0 LA ... DOPO QUANDO ME NE TORNAI STAVO 10 LA; 
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Cosima Damiano: 
Panariti : 
Cosima Damiano: 
Panariti: 

Cosima Damiano: 
Panariti : 
Cosima Damiano: 
Paooriti : 

Cosima Damiano: 

Cosima Damiano: 
Panariti: 
Cosima Damiano: 
Panariti : 
Cosima Damiano: 
Panariti: 
Cosima Damiano: 
Panariti: 

Cosima Damiano: 
Panariti: 

Cosima Damiano: 
Panariti : 

Cosima Damiano: 
Panariti: 

Cosima Damiano: 

Panariti: 

Cosima Damiano: 

ma mi sa che non sono andati solo due sono andati in casa; 
no no; 

dopo mi sa che e venuto il cugino; 

no no; 

e ho visto Damiano passare ho detto ... ho detto quello Ia sta andando sicuro; 

puo essere Damiano (.); 

quello stava (..) ; 
perche dice che quattro cinque persone; 
da una parte sana venuti. 

om iss is 

pero Ia potevano evitare queste cose .. li potevano; 

no Damiano e quello sta agli arresti domiciliari; 
(..); 

quell a sta agli arresti domiciliari; 

quello sta uscendo pazzo a stare dentro cas a; 
a/lora quello quello; 

(..); 

QUELLO ... ALLORA QUELLO PRENDE MAZZATE OGGI ... QUELLO OGG/ AMERIGO PRENDE MAZZATE 

(..) PER UN SEMPLICE MOTIVO... PRIMO NON Sf FANNO CERTE COSE E SECONDO NON Tl 

PERMETTERE QUANDO STA UN NIPOTE Dl PINO TI METTI A FARE CERTE COSE ... LUI DEVE 

PRENDERE MAZZATE PER QUEST! MOT/VI ... PERCHE RISPETTA (..) 

effettivamente; 
poi le mazzete li vuole Pasquale grande (ndr. Storino Pasquale figlio di PANARITI Teresa) mio 

nipote Pasquale, Pasquale piccolo (ndr. figlio di STORING Pietro) e Ales; 

non ci stava Pasquale!; 
stava Pasquale piccolo ... stavano in (..) sono ritomati ma non stava lui ma li flo cacciati ... 

perclu! io ero mulato lil per vedere quello che era successo,· 
(..); 
E QUELL/ SONO ARRIVATI PER FARE CASINO ED 10 Ll HO CACCIAT/ ESE NE SONO ANDATI A CASADA 

SOLI ... /OSONOANDATOA CASADA MIA SORELLA,· 

(..) ; 

E MI SONO LITIGA TO .. • Ml SONO LITIGATO, DOPO Dl CHE /0 ME NE SONO ANDATO A CASA E QUELL/ 

UN'ALTRA VOLTA CON LE MAZZE (..)CAPITO? QUINDI S/CCOME ERANO QUATTRO CINQUE PERSONE 

NON SO SE STAVA ANCHE DAMIANO ••• DAMIANO(..),· 

sicuro sicuro p erche io l'ho visto passare (..) ho detto quello li sta andando ... ma perche si mette 

in mezzo quello. .. questa e Ia seconda e il secondo raund se tu fai caso .. l'altro volta con 

Francesco lo fece .. . per a all 'epoca stava an cora(..) .. . che casino poi con le femmine e uno schifo 
(.); 

amiss is 

Premesso quanta sopra riportato, si evince senza ombra di dubbio che i principali responsabili del danneggiamento 

avvenuto ai danni dell 'abitazione della PADERI Monica il giorno 30 ottobre 2020, si identificano anche in relazione 
aile condotte ammesse da STORINO Pasquale, in STORINO Pietro (nato a Manduria il 03.03 .1975, ivi residente 
contrada Tostini snc) e nello stesso STORINO Pasquale (nato a Manduria il 30.12.1996, residente a Sava via Trento 
125). La causa principale dell'evento risiede nell'aggressione di D'UGGENTO Amerigo nei confronti di STORINO 

Pasquale figlio di STORINO Pietro. 

4. I gravi indizi di colpevolezza in relazione ai reati di cui ai capi 2)-32) 
In questa sede, al fine eli meglio verificare la fondatezza dell'impianto accusatorio delineato ut sopra dalla 

pubblica accusa peri relativi addebiti provvisori, si procedera. all'analisi degli inelizi raccolti in relazione 

a ciascun singolo capo oggetto eli contestazione, per poi verificare se vi siano elementi sufficienti per 



ritenere effettivamente sussistente la delineata compagme associativa, verificando l'effettiva 

appartenenza ad essa di ogni indagato. 

Primariamente si procedera ad argomentare gli addebiti provvisori di cui ai capi dal 2 al 6 afferenti al 

traffico di stupefacenti ad opera diretta del Panariti e del Buccoliero, con riferimento tanto 

all'approvigionamento e ai rapporti con i fratelli Di Palmo quanta alia custodia e distribuzione dello 

stupefacente sui territorio savese. 

A seguire le contestazioni dal capo 7 al capo 32 eminentemente ascrivibili ai coniugi Panariti-Storino e 

allo spaccio condominiale da questi perpetrato, presso la propria abitazione sita in Via Trento 125 in 

Sava, meta di tossicofili e pusher, parte dei quali ascrivibili anche al fratello Panariti Cataldo, ivi 
residente. 

Da ultimo le contestazioni di cui ai capi 33 e 34, relative aile armi e ai munizionamenti sequestrate alia 

compagine associativa, in data 29-30 ottobre 2020, cosi suggellando la generale prospettazione; a latere 

la contestazione di chiusura di cui al capo 35, relativa al danneggiamento ritorsivo a carico di 

D'Uggento Amerigo e Paderi Monica, ad opera della famiglia Storino. 

4.1 I gravi indizi di colpevolezza in relazione ai reati di cui ai capi 2), 3). 4). 5) e 6) 

Le provvisorie contestazioni riportate dal capo 2) al capo 6) si pongono in continuita temporale tra 

loro, considerando un periodo particolarmente ampio, nel corso del quale le indagini espletate 

mettevano in luce i numerosi rapporti di natura illecita intrattenuti dagli odierni indagati. Attraverso la 

sistematica ripetizione di un medesimo modus operandi, ben consolidato nel tempo e defmito nei ruoli, gli 

questi garantivano la quotidiana disponibilita di sostanza stupefacente sui territorio savese. 

E d invero, le modalita commissive descritte in rubrica si sostanziano nell'approvvigionamento dello 

stupefacente da parte del Panariti presso i fratelli Di Palmo, preceduto da trattative che portavano 

l'odierno indagato a fare la spola tra Francavilla Fontana e Sava per riferire de viSit gli esiti dell'accordo al 

Buccoliero per poi tornare in loco e concludere l'affare. 

Seguiva lo stoccaggio dello stupefacente presso l'abitazione del padre, in Via N. Sauro, o presso la 

sorella Antonella, in aperta campagna, e la cessione, usualmente in conto vendita, ai vari pusher di Sava, 

tra i quali Bernardi Angelo, D'Uggento Amerigo, Paderi Monica e Desantis Cosima, che lo 

raggiungevano presso le predette abitazioni o presso il cimitero cittadino, luogo in cui peraltro venivano 

captate diverse conversazioni tra il Buccoliero ed il Panariti relative alia contabilizzazione del traffico 

illecito. 

Al capo 2) si contesta, nell'arco temporale compreso da data antecedente al 24.04.2020 sino 

all'08.05.2020, a Buccoliero Giuseppe e Panariti Antonio di avere illecitamente acquistato dai fratelli Di 

Palmo, Daniele e Massimo, un quantitativa, non precisato, di sostanze stupefacenti del tipo cocaina e 

marijuana, poi ceduta a Bernardi Angelo, D'Uggel)to Ametig~; Paderi Monica, Desantis Cosima ed altri · 
• I .,.f ' 

soggetti, rimasti sconosciuti, da destinate alia successiva vendit( per un controvalore pari a € 21.650,00. 

La prospettazione accusatoria risulta adeguatamente provata dal combinato disposto delle risultanze 

captative, dalle immagini estrapolate dalla telecamera collocata all'ingresso del cimitero cittadino e dai 

tracciati GPS che collocano Panariti Antonio in agro di Francavilla, presso l'abitazione dei Di Palmo, 

per poi ritornare a Sava e contattare i vari pusher, cui cedeva lo stupefacente. 

La piattaforma probatoria da un lato, poggia sulle conversazioni captate nell'ufficio del custode del 

cimitero cittadino tra il Buccoliero ed il Panariti, in cui i due contabilizzavano gli introiti del traffico di 

stupefacente (conversazione del 24.04.2020 di cui al prog. n. 107 R.I. 220/2020 delle ore 15:11- del 

01.05.2020 progr. 464 R.I. 220/2020 - del 04.05.2020, prog. n. 606 R.I. 220/2020- prog. n. 820 R.I. 

220/2020, all. T 52, in data 08.05.2020) dall'altro sulle risultanze dei tracciati GPS, che collocavano la 
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vettura del Panariti presso l'abitazione dei fratelli di Palma in agro di Francavilla cui seguiva l'incontro, 

previa comunicazione telefonica, con i vari pusher per consegnare loro lo stupefacente presso la casa 

del padre o presso il cim..itero cittadino (prog. n. 1266 Decreta 412/2020 R.I. del30.04.2020). 

Si procedera, pertanto, vista l'ampio area temporale attenzionato, alia trattazione per gruppo 

d'argomento. 

• Le contabilizzazioni degli introiti e i contatti con i pusher 

Le conversazioni tra il Buccoliero ed il Panariti alia cui lettura integrale si rinvia sono il leitmotiv 

dell'intera indagine poiche disvelano una diuturna attivita 9i conteggi e ripartizioni eli guadagni 

signifi.cativi legati al traffi.co di sostanze stupefacenti, tra le quali sicuramente esegetica risulta quella del 

5 luglio 2020 laddove i due, accortisi di un ammanco di droga, ripercorrono i diversi 

approvvigionamenti; sara proprio la sommatoria dei conteggi effettuati negli uffi.ci cimiteriali a costituire 

la cifra oggetto di addebito. 

Segnatamente si tratta delle conversazioni del: 

• 24.04.2020 di cui al prog. n. 107 R.I. 220/2020 delle ore 15:11 durante la quale attraverso, 

operazioni matematiche, i due concordavano la cifra da sottrarre all'importq complessivo 

ottenuto dalla vendita della sostanza stupefacente al fine di ottenere la propria parte di 

guadagno, ovvero € 4.500,00, presumibilmente il costa di acquisto della stupefacente, 

dall'importo totale di € 8.000,00, in modo da risultare un corrispettivo, per ciascuno, pari a € 

1.750,00. 

La conversazione oltre ad essere eloquente ex se, facendo riferimento al prezzo proposto ad 

alcuni pusher (associazione cifre-persone) (P ANARITI: ad alcuni ha fatto cos'i ... ad alcuni 

ha fatto 12 .... a chi e andato ( .. ) io faccio cosi no? ... ma poi mi regolo di qttanto no? ... di qttello che danno 

/oro!...io adesso vado sui sicuro ( .. ) a certi .. (.) ... Pi (ndr. Giuseppe) ... secondo me .. ) e aile cifre per 

recuperate il proprio guadagno ("BUCCOLIERO: una media ... un poco a me un poco a 

loro ... PANARITI: leva quattro e cinque ... diviso ... diviso due ... come abbiamo fatto 

prima ... in tutto quanta fa ( .. . ) PANARITI: fai millesettecentocinquanta (1750) ( ... ) 

P ANARITI: nit... quelli so no per noi... tieni... dai... meglio di niente sono ... dai allora.. . gia 

carico uh"), ricalca, come si vedra, analoghi e ancor piu eloquenti dialoghi intrattenuti dai due 

nel medesimo luogo, ovvero l'uffi.cio del custode del cimitero, e dal medesimo contenuto. In 

seguito a tale conversazione, il Panariti intratteneva, nella stesso pomeriggio, ulteriori contatti 

con il D'U ggento (peraltro chiamato anche prima della conversazione in commento (telefonata 

ore 14.51 prog. 1000 Decreta 412/2020 R.I.) e Paderi Monica, madre di quest'ultimo, con i 

quali, poi, concordava di incontrarsi all'ingresso del cimitero di Sava, come, poi, di fatto 

accadeva venendo immortalati dalle telecamere, aile ore 18.14. 

• 01.05.2020 di cui al progr. 464 R.I. 220/2020 laddove conteggiavano ingenti somme di denaro, 

facendo sempre riferimento all'acquisto di "macchine" ("la macchina l'ha pagata ... gli e venuta 

Ia macchina 10700 euro") discutendo della necessita di saldare i precedenti acquisti di droga ai 
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propri fornitori tanto che il giorno successivo, tta le ore 11.04 e le 11.11, l'auto eli Panariti 

Antonio veniva registtata nel comune eli Francavilla Fontana nei ptessi dell'abitazione riferibile 

a Di Palmo Daniele, cui seguiva la telefonata al Buccoliero pet informarlo di essere giunto al 

cimitero (ore 11.24- prog. 1316 Decreta 412/2020 R.I.), cui seguivano contatti con i pusher 

D'Uggento Amerigo (ore 13.10 prog. 1323 Decreta 412/2020 R.I. all. T 39) e Panariti Teresa 

(ore 14.52 prog. 1326 Decreta 412/2020 R.I.); la ptedetta conversazione, alia cui lettuta 

integrale si rinvia, e ricca di espressioni di contabilizzazione ("prendo ... di qua i soldi del 

paro ... che sta il disparo .. ", ... "e quindi se fai ... rimane il resto ... capito?"), precedute e 

seguite da cifre ("ne stanno dieci .. .in tutto? pero ... sono 80 per 73 di quelli"), le quali 

unitamente a quelle sopra riportate non possono che avere un significato legato ad affari illeciti 

del tipo eli quelli ipotizzati, stante l'occupazione eli custodi cimiteriali, del tutto incompatibile 

con le cifre eli cui discottono e con il commercia di vetture, tettnine adoperato eli frequente e 

del tutto decontestualizzato e dunque allusivo ad una partita eli stupefacente. 

• 04.05.2020 di cui al prog. n. 606 R.I. 220/2020, che qui si intende interamente richiamata, nel 

corso della quale discorrevano, nuovamente, anche alia presenza del sopraggiunto Panariti 

Cataldo, detto Aldo, di somme eli denaro, contabilizzando, senza dubbio, i proventi del ttaffico 

di stupefacenti condotto sul tettitorio dai vari pusher nei giorni ptecedenti. Tale circostanza era 

suffragata dal tipico rumore captato eli conteggio eli banconote, nonche dall'incessante 

riferirnento a cifre, con i due colloquianti che, secondo un fare loro tipico, si confrontano su 

crediti e debiti, avendo sempre difficolta nel far tortnare i conti; nel corso della predetta 

discussione, i due facevano cenno alia sonuna di € 2.850,00 che ttova giustificazione solo alia 

luce degli inttoiti derivanti dalla vendita dello stupefacente (P ANARITI Antonio: 

dueottoecinquanta BUCCOLIERO: due? PANARITI Antonio: dueottoecinquanta ... che 

poi ... per vizio lo tieni) riferibile, con ogni probabilita, all'irnporto versato da un pusher attivo su 

Sava, identificabile del Leone Massirniliano, la cui compagna si chiama appunto Stefania 

(Urbano), al cui nome sembra associarsi la predetta cifra. 

• 08.05.2020 di cui a prog. n. 820 R.I. 220/2020, nel corso della quale i due, nei noti locali, 

calcolavano gli inttoiti ottenuti dalla vendita di sostanza stupefacente, acquistata in precedenza, 

riferendosi alia chiusura eli un vecchio conto e l'inizio del pagamento di uno nuovo ( "ora 

dobbiamo incominciare con il nuovo e incominciamo questo... questo questo e il 
vecchio ... ") riferibile, con ogni probabilita, all'acquisto di una nuova partita di droga avvenuto 

il giorno precedente, come dimosttato dai contatti tta il Panariti e i germani Di Palmo e come 

era prassi fare secondo il meccanismo del c.d. "copri e scorpi" in virtU del quale al momenta 

del saldo di una precedente fornitura era possibile richiedere eli effettuate un nuovo acquisto, 

proprio come accadeva per D'Uggento Amerigo, inteso come Pipi, che aveva un contoaperto 
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coni fornitori (P ANARITI: no poi mi faccio le copie ( ... ) vedi qua ... non sai neanche dov'e che 

devi scrivere . .. giusto? questi erano rimasti... di Pipi (ndr D'UGGENTO Amerigo) e ha 

fatto adesso"); la conversazione si chiude con un espresso riferimento aile somme di € 

1.250,00 e € 650,00, quali, inequivocabilmente, riferibili al costa della cocaina, da loro venduta 

ad € 65 al grammo come confermato dal D'Uggento nelle dichiarazioni rese agli inquirenti il 

26.03.2021. 

Le conversazioni sopra riportate, che fanno espresso riferimento ad operazioni di contabilizzazione 

vanno poi associate tanto aile trasferte in agro di Francavilla, presso i Di Palma, finalizzate 

all'approvvigionamento e/ o al saldo delle forniture, quanta ai rapporti ad esse contigui con i pusher 

savesi, volti ad introitare le somme necessarie peril saldo della fornitura o volti all'approvigionamento a 

lora volta degli spacciatori. 

• Le trasferte in agro di Francavilla e i contatti coni pusher 

Come detto le attivita tecniche registravano l'auto del Panariti nei luoghi riconducibili ai germani di 

Francavilla Fontana, come individuati dal PM, risultando tale frequentazione del tutto funzionale 

all'approvvigionamento di sostanze stupefacenti da distribuire ai diversi spacciatori; non e una strana 

coincidenza, infatti, che agli incontri con i fratelli di Francavilla Fontana seguivano contatti telefonici e 

appuntamenti tra il Panariti ed i pusher attivi sui territorio savese ai quali, con malta probabilita, veniva 

consegnata la relativa parte di stupefacente da destinate alia vendita, come desumibile dalle indicazioni 

del Panariti ad essere raggiunto presso la casa del padre e come confermato dalle dichiarazioni rese in 

data 26.03.2021 alia p.g. dallo stesso D'Uggento: "( . .. ) A Sava, chi gestiva tutto il mercato degli 

stupefacenti, era Antonio Panariti, fratello di Teresa; all'inizio Antonio pretendeva da noi spacciatori 

una piccola quota mensile, mentre poi da Natale del 2019, lui ci fece sapere che non voleva piu alcuna 

quota sulle sostanze che spacciavamo, rna ci impose di comprare lo stupefacente solo da lui; io 

compravo da lui la cocaina pagandola a 65 euro al grammo, e dovevo pagare in contanti ed in 

anticipo; io andavo a prendere la sostanza da Antonio mentre lui la teneva occultata a casa di 

suo padre, che abita in Via Nazario Sauro n. 55 ( . . . )". 

In parte qtta si registra la presenza del Panariti in Francavilla ed il successivo rientro in Sava, cui 

seguivano contatti ed appuntamenti con il D'Uggento: 

• in data 30.04.2020 laddove dalle ore 13:02 aile ore 13:25 il Panariti sostava in Contrada Santa 

Croce nei pressi dell'abitazione di Di Palma Massimo e, poi, dalle successive ore 13:26 aile ore 

13:40 sostava nei pressi dell'abitazione riconducibile a Di Palma Daniele, per poi subito dopa, 

rientrato a Sava, contattare, aile ore 15:21, il D'Uggento chiedendogli di raggiungerlo a casa del 

padre (prog. n. 1266 Decreta 412/2020 R.I.) specificando al suo interlocutore: " ( ... ) cosi ti do 

illibretto della macchina che stavamo da tanto tempo aspettando ( ... )". Aile successive 

15:52, veniva intercettata una seconda conversazione, prog. n. 1268 Decreta 412/2020 R.I., tra i 

due dove il D'Uggento lamentava la qualita della stupefacente attraverso un linguaggio a lora 

consono ("Antonio io l'ho provata la macchina e ... sbandicchia ... non e che va proprio 

benissimo ... ci vuole registrata... qualcosa alia macchina .... "). Il riferimento aile vetture 

appare fin troppo eloquente nel disvelare la vera natura del dialogo ovvero lo stupefacente, non 

tanto e non solo perle circostanze di tempo e luogo (usuale tratta Francavilla- Sava e successivo 
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contatto con il D'Uggento, con appuntamento a casa del padre) o per l'inesistenza di riferirnenti 

allo scambio di vetture tra i due, rna soprattutto perche il riferi:mento alle macchine, 

segnatamente al loro buono e soprattutto cattivo funzionamento o ancora al costo risulta 

ricorrente nei dialoghi tra gli indagati, nessuno dei quali commercia vetture (si veda in proposito 

la conversazione sopra riportata tra Buccoliero e Panariti del 1 maggio 2020). 

In tale data si ritiene essere avvenuto l'approvigionamento di stupefacente, compatibile con la 

permanenza del Panariti in Francavilla ed in ragione da lato dei contatti immediatamente 

successivi coi pusher e dall'altro alle operazioni di contabilizzazione del giorno success!Vo, 

riferite al saldo di forniture. 

• Il 2 maggio 2020 Panariti Antonio, tra le ore 11.04 e le 11.11 risulta a Francavilla Fontana ed 

effettua una sosta nei pressi dell'abitazione di DI PALMO Daniele. (brogliaccio GPS Fiat Panda 

BR317539 in all. D 13); a seguire, alle successive 11.24 (prog. 1316 Decreto 412/ 2020 R.I., all. 

T 38) telefona a Buccoliero Giuseppe e gli dice di essere davanti al cirnitero; seguivano ulteriori 

contatti con D'Uggento Amerigo (ore 13.10 prog. 1323 Decreta 412/2020 R.I. all. T 39) e con 
--· --

Panariti Teresa (ore 14.52 prog. 1326 Decreto 412/2020 R.I., all. T 40). 

• Il 4 maggio 2020 Panariti Antonio e nuovamente nei pressi dell'abitazione di Di Palmo 

Daniele, segnatamente dalle ore 11 :25:27 aile ore 11:33:11 (brogliaccio GPS Fiat Panda 

BR317539 in all. D 13). 

• Il 5 maggio 2020, viene registrata la presenza, tra le ore 10:02:40 e le 10:07:58, di PANARITI 

Antonio a Francavilla Fontana davanti l'abitazione riconducibile a DI PALMO Daniele - SP4-

72021 Francavilla Fontana - Carosino (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13); nel 

pomeriggio tra le ore 17:36:26 e le ore 17:38:31 sosta in Via Pietro Di Castri 12 - 72021 nei 

pressi dell'abitazione di DI PALMO Daniele (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 

13); cui seguono, come da copione, i contatti con i pusher una volta tomato a Sava; nella specie 

con PADERI Monica (ore 18.07 prog. 1460 Decreta 412/2020 R.I., all. T 45) e pol con 

BUCCOLIERO Giuseppe (ore 18.38 prog. 1463 Decreto 412/2020 R.I., all. T 46) . 

• Il 07 maggio 2020 PANARITI Antonio tra le ore 08:19:51 e le ore 09:03:09 risulta in sosta nei 

pressi dell'abitazione riconducibile a DI PALMO Daniele - SP4- 72021 Francavilla 

Fontana/Carosino (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13); alle successive 09.32, al 

rientro a Sava (prog. 1507 Decreto 412/2020 R.I., all. T 47) chiede a D'UGGENTO Amerigo 

di raggiungerlo a casa del padre e questi risponde "10 minuti ed arrivo", cosa che 

effettivamente accade, come dice lui stesso alla madre nella successiva telefonata (prog. 1508 

Decreto 412/2020 R.I., all. T 48); successivamente alle ore 09.49 (prog. 1512 Decreta 412/2020 

R.I., all. T 49) D'UGGENTO Amerigo, dal telefono di PANARITI Antonio, chiede a 

MICCOLI Giovanni se fosse in casa, alla risposta affermativa gli dice di uscire. 
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Nel pomeriggio, dalle ore 16:37:50 alle ore 16:41:49 PANARITI Antonio effettua una ulteriore 

sosta presso l'abitazione riconducibile a DI PALMO Daniele SP4- 72021 Francavilla Fontana 

(brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13). 

Si ritiene che sia collocabile in tale giornata il rifornimento di stupefacente e success1va 

distribuzione ai pusher, in considerazione al colloquia intercettato il giorno successivo negli 

uffici cimiteriali tra Buccoliero e Panariti e sopra riportato. 

• In data 12.05.2020 il Panariti alle ore 14.16 percorreva la SP 53 direzione di marcia Sava -

Francavilla Fontana e aile successive ore 14.53 giungeva nei pressi dell'abitazione & Di Palmo 

Daniele dove effettuava una sosta. Alle ore 16.33, dopo aver incontrato il D'Uggento, era 

nuovamente in movimento verso Francavilla. In effetti, dalle ore 16.53 alle ore 17.12 Panariti 

Antonio era in sosta nei pressi di una stradina adiacente l'abitazione di Di Palmo Daniele, 

ubicata sulla Francavilla Fontana- Carosino SS 603. Dopo aver fatto ritorno in Sava, il Panariti 

raggiungeva, dapprima, l'abitazione paterna poi giungeva nei luoghi cimiteriali dove incontrava 

il Buccoliero. Seguivano i contatti trail Panariti e il D'Uggento. 

Orbene tirando le flla delle risultanze captative, cosi poste in progressione logica e cronologica, e 
possibile inferire l'esistenza di gravi indizi di colpevolezza a carico di Panariti Antonio, trasfertista e 

reggente di ogni aspetto logistico ed operativo, come pure di Buccoliero Giuseppe, per il quale opera 

e le cui condotte ricalca. 

Del pari, le copiosissime trasferte presso l'abitazione di Di Palmo Daniele e Massimo ( soggetti che 

sovente intrattengono rapporti con il duo Buccoliero-Panariti, nel cui territorio pure loro si recavano 

(Di Palmo D. in data 14.10.20 veniva immortalato nel cimitero cittadino con i due, mentre Massimo si 

trovava in loco in data 28.10.20 per un lungo colloquia chiarificatore coni fratelli Panariti e Buccoliero), 

seguite immediatamente dai contatti con i pusher D'Uggento e Paderi, consegnano l'autoria delle 

condotte ivi rubricate a tutti costoro. 

Al contrario difettano riscontri, almena per tale capo d'imputazione, tanto per il Desantis, in cui si 

registra un mero tentativo di incontro da parte del Panariti, quanta per il Bernardi, contattato per il 

tramite di D'Oria Raffaele in due circostanze, senza ulteriore seguito documentato. 

Al capo 3), si contesta, nell'arco temporale compreso tra il 12.05.2020 e 1' 01.06.2020, a Buccolier0 

Giuseppe e Panariti Antonio di avere illecitamente acquistato dai fratelli Di Palmo, Daniele e Massimo, 

un quantitativa, non meglio precisato, di sostanze stupefacenti del tipo cocaina e marijuana, poi ceduta 

a Bernardi Angelo, D'Uggento Amerigo, Desantis Cosima, Panariti Teresa ed altri soggetti, rimasti 

sconosciuti, da destinate alla successiva vendita, per un controvalore complessivo pari a € 65.000,00. 

In tale arco temporale si ripresenta il modus operandi sopra delineato, che vede il duo Buccoliero-Panariti 

districarsi nei conteggi relativi ai proventi illeciti e quest'ultimo fare la staffetta tra Sava e Francavilla per 

rifornirsi di stupefacente (a volte piu volte al giorno per aggiornare il Buccoliero sull'esito delle trattative 

per poi tornare a concludere l'affare in agro di Francavilla), cosi da poterlo cedere alla rete di pusher, 

convocati presso casa del padre o presso il cimitero cittadino, i quali ultirni provvedevano poi a 

smerciarlo alle rete di tossicofili, loro clienti. 



Anche in tal caso il riscontro probatorio e data dal combinate disposto delle risultanze captative e dai 

tracciati GPS che, unitamente ai servizi di osservazione e aile immagini estrapolate dalle telecamere, 

confortano la prospettazione accusatoria. 

• Approvvigionamento della stupefacente del12.05.20 e successiva cessione a D'uggento 

Amerigo e Panderi Monica 

Alle ore 14:16 il Panariti si dirigeva a Francavilla Fontana dove raggiungeva l'abitazione di Di Palma 

Daniele per poi fare ritorno a Sava aile successive 15:49. Una volta tomato nel comune di residenza, 

l'auto veniva registrata nei pressi dell'abitazione di Buccoliero Giuseppe dove vi rimaneva per circa 10 

minuti (dalle ore 16:12 aile ore 16:20), subito dopa Panariti contattava telefonicamente D'Uggento 

Amerigo (prog. 1775 Decreta 412/2020 R.I., all. T 54) con il quale concordava un appuntamento nel 

tardo pomeriggio; il Panariti faceva ritorno a Francavilla Fontana dove raggiungeva nuovamente 

l'abitazione di Di Palma Daniele (ore 16.53-17 .12); immediatamente dopa il Panariti raggiungeva la cas a 

del padre, Panariti Nicola (ore 17.24) per poi arrivare al cirnitero savese dove, intorno aile ore 17:45, 

invitava, telefonicamente, D'Uggento Amerigo a raggiungerlo unitamente alia madre, come da 

intercettazione prog. 1779 R.I. 412/2020 "oggi non devi venire da tuo papa" "vieni a fare un salto 

... vieni con Ia mamma" e il D'Uggento confermava "sto arrivando da papa" ( ndr il padre e 
sepolto nel cirnitero). 

Alle ore 18:11 (prog. n. 1475 R.I. 460/2020, all. T 57) e aile ore 18.14 (prog. n. 1476 R.I. 460/2020, all. 

T 58) in rapidissima successione il D'Uggento contattava la sua fidanzata, Giumentaro Dejaine, 

chiedendo con insistenza di scendere perche doveva darle una cosa, per poi chiederle un parere facendo 

riferimento ad espressioni come "e paurosa proprio" e "ho speso un sacco di soldi" evocative della 

consegna appena avvenuta della stupefacente acquistato, tale risultando anche dalla risposta di lei "sto 

fumando" ("D'UGGENTO: fammi sapere subito sai!... vedi che e paurosa proprio; 

GIUMENTARO: ora proprio? D'UGGENTO: si dai ... fammi questa bene; GIUMENTARO: ma ( ... ); 

D'UGGENTO: dai che ho speso un sacco di soldi; GIUMENTARO: ah; D'UGGENTO: che ti 

sembra? GIUMENTARO: sembra ... buona; D'UGGENTO: fammi sapere perche dice che e 
paurosa proprio; GIUMENTARO: uh; D'UGGENTO: okay?; GIUMENTARO: okay... sto 

fumando; ( ... ) D'UGGENTO: ( ... )poi parliamo dopo ( ... )"). 

Immediatamente dopo si registravano una serie di contatti trail D'Uggento e alcuni suoi clienti, ai quali 

non esitava a vendere lo s~pefacente appena acquistato invitandoli a raggiungedo a casa (prog. n. 1477 

R.I. 460/2020, aile ore 18:20 e prog. n. 1478 R.I. 460/2020, alle ore 18:29), tra i quali Lomartire Claudio 

che lo contattava aile ore 18:48 (prog. n. 1484 R.I. 460/2020- "( ... ) LOMARTIRE Claudio: ciao 

amico mio ... niente ti volevo dire novita per quella cosa che doveva venire? D'UGGENTO: si si 

vienimi a trovarmi poi quando vuoi; LOMARTIRE Claudio: ho capita a casa stai? D'UGGE~TO: 

uh si si ( ... )") . 

L'esame degli elementi raccolti e ora analizzati appare sugellare !'iter seguito a partire 

dall'approvvigionamento del Panariti presso i DiPalma (dai quali si recava per ben due volte in rapida 

successione dopo aver ottenuto le giuste direttive dal Buccoliero, che preferiva raggiungere ed 

informare de visu anziche rischiare con comunicazioni intercettabili) e successive deposito presso la 

casa paterna (assodato luogo di custodia); seguiva la cessione al D'Uggento (come comprovato dalle 

conversazioni con la sua fidanzata evocative dell'oggetto della compravendita e del costa elevato della 

stessa), il quale a sua volta la vendeva al dettaglio ai propri clienti (ben tre in rapida successione). 

Conferta tale conclusione pure la tempistica sopra riportata ed evidenziata, assolutamente compatibile 

con la successione degli eventi. 
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Da ultimo, la circostanza per cui il D'Uggento avrebbe speso una ingente somma eli denaro (come da 

lui stesso affermato alia fidanzata "dai che ho speso un sacco di soldi") sembrava provare che il 

gruppo criminale aveva ricevuto, proprio in quella giornata, un consistente quantitativa eli stupefacente 
da immettere immeeliatamente sul mercato. 

• La contabilita legata all'avvenuto rifornimento del12.05.20 e alla vendita dello 

stupefacente ai pusher 

Solo tre giorni dopo l'avvenuto approvv1g10namento, ill data 15.05.2020 veruva intercetta la 

conversazione (sopra riportata e che si intende integralmente richiamata) eli cui al prog. n. 1157 R.I. 

220/2020, avvenuta aile ore 09:10 tra Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe all'interno dei luoghi 

cimiteriali in cui, premesso il richiamo in incipit alia sorella Teresa ("Teresa mi disse ... uno a te e 

uno .. ") si destreggiavano nella contabilita, probabilmente riferita al recente rifornimento (come anche 

comprovano le comunicazioni tra i membri della famiglia Panariti); il denaro eli cui eliscettano si desume 

destinato al pagamento dei debiti contratti con i fornitori (come arguibile dall'espressione "di qua poi 

dobbiamo dare"o quella successiva "Questi rimangono e questi li devo portare a loro ... in totale 

fra questi ... questi e questi e 29650") in seguito all'acquisto eli una nuova partita eli stupefacente in 

quanta, secondo le modalita concordate tra i savesi e i propri fornitori, in un prima momenta veniva 

consegnato lora lo stupefacente e poi il debito veniva saldato con i proventi ricavati dallo spaccio della 

stesso stupefacente ( PANARITI: quanto stano ... sta questo e questo va bene questi questi .. e va 

bene BUCCOLIERO: ( ... ) 2 o 3, 1 2 e 3 sono PANARITI: io sto portando ora 1..2 .. 3 .. 3 .. 4 .. ( ... ) 

allora PLmo che ravoglio (ndr. raccolgo) tutto ( ... ) porto questi e questi rimangono ( ... ) 

se .. ah .. ? ( ... ) BUCCOLIERO: ( ... ) 10 PANARITI: ( ... ) e 65 ... BUCCOLIERO: 10 .. PANARITI: ( ... ) 
questi stanno ( ... ) BUCCOLIERO: aho .. . PANARITI: 500 ... ( ... ) BUCCOLIERO: noma questi sono 

tutti case ... cosi e Tonio ... oh questa e .. PANARITI: eh si dai hai ragione .. . BUCCOLIERO: va bene li 

faccio io ( ... ) PANARITI: ( ... ) e si ( ... ) rimane ... BUCCOLIERO: 65 meno 15 ... ( ... ) BUCCOLIERO: 

devi levare ancora qua ... devi levare (bip) PANARITI: uhm BUCCOLIERO: questi PANARITI: 

settanta BUCCOLIERO: no PANARITI: settanta 20 e 50 e ( ... ) BUCCOLIERO: ah quelli la di 

( ... ) PANARITI: 20 e 50 sono settanta (hip)( ... ) BUCCOLIERO: da questi poi devi togliere devi 

togliere ( ... ) allora adesso sono ... ? PANARITI: si BUCCOLIERO: di qua poi dobbiamo dare 

PANARITI: 11 e 5 ( ... ) BUCCOLIERO: 10 ... 0 ... 0 ... 1 ( ... ) PANARITI: perche deve uscire ( ... ) 

BUCCOLIERO: ah ... ? PANARITI: questo deve rimanere ( ... ). 

Parimenti, le captazioni del pomeriggio vedevano il Panariti ed il Buccoliero intenti a continuate il 

conteggio del profitto, come comprovato dalle conversazioni intercettate al prog. n. 1168 R.I. 

220/2020, all. T 70, alle ore 14:15 e al prog. n. 1169 R.I. 220/2020, all. T 71, aile ore 14:45, che qui si 

intendono entr~mbe interamente richiamate, ove il denaro, ?ggetto eli eliscussione, era da ricondursi aile 

somme che il Panariti aveva riscosso, poco · prima~ dai · p~sher savesi D'Uggento Amerigo e Faiano 

Angelo (eli cui si parlava anche nella conversazione sopra riportata "PANARITI: e viene ( ... ) questo 

Angelo non mi faceva capite cosa ... "), entrambi coinvolti nel settore degli stupefacenti. Invero, 

intorno aile 12:09 (prog. 1938 R.I. 412/2020) e aile 13:11 (prog. 1939 R.I. 412/2020, all. T 69) come 

documentato dai movimenti registrati dell'auto del Panariti, questa raggiungeva i due spacciatori, 

intervallando con una sosta dal padre (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13) e il motivo 

dell'incontro era certamente riferibile alia riscossione del denaro ottenuto dalla vendita della 

stupefacente. 

Ebbene, anche nel corso delle due suddette conversazioni vi erano chiare allusioni al denaro da dover 

consegnare ai propri fornitori (prog. n. 1168): PANARITI: io a casa, in totale con questi di oggi tengo 

questi .. . questi tengo dentro casa ... allora fai t..piu 2 .. 1..questo BUCCOLIERO: sono quelli lL.per gli 
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accessori ( ... ) PANARITI: si .. Ok questa e ( ... ) 55 e quelli di oggi ( . . . ) BUCCOLIERO: 5750 

PANARITI: seee ... 5750 occhio ( ... ) PANARITI: ( ... ) tanto mercoledi ( ... ) Ouesti rimangono e 

questi li devo portare a loro ... in totale fra questi ... questi e questi e 29650 ... meno 22500 fa' 

7150 ( ... ) Apposto? ( .. . ). Nella medesima occasione, il conteggio del provento continuava con una 

certa solerzia: "( ... ) PANARITI: quanti sono? BUCCOLIERO: 8 0 6 7 12 PANARITI: quanti sono? 

BUCCOLIERO: 18 e 100 PANARITI: quanti sono ( ... ) BUCCOLIERO: sono ( ... ) PANARITI: ( ... ) 

BUCCOLIERO: meno 12 meno 7 .. 9 2 e 7 ( ... ) 7e7 PANARITI: e perche devono essere ... no non 

e 7e7 no? ... si 7150 + 650 .. devono essere .. ( ... ) BUCCOLIERO: apparte 350 quello .. noi ora qua .. 

PANARITI: perche 350 quello .. ?mi sa che sono di piu .. BUCCOLIERO: ( ... ) ha detto .. qua devo 

aggiungere .. noo .. PANARITI: ( ... ) BUCCOLIERO: no ( ... ) PANARITI: ( ... ) 150 euro .. che e 150 

euro .. ? BUCCOLIERO: ha detto sono 8 .. pero 150 euro te li lascia PANARITI: io non ho lasciato 

niente ... che tutto a casa sta ... a casa di mamma tengo .. questi stanno a casa sta sui biglietto ... 

questi stanno a casa ... questi sono tutti a casa BUCCOLIERO: questi qua PANARITI: tutti 

perche ho messo anche quelli fino ad oggi no ( ... )". In particolare, il Panariti sembrava riferirsi ad 

alcuni biglietti su cui avrebbe, presumibilmente, indicato i debiti contratti e che erano funzionali ad 

avere contezza, in ogni momenta, della stupefacente ceduto e dei crediti vantati, garantendosi in questa 

modo piena conoscenza delle movimentazioni di droga e di denaro ( in parte qua si richiama tra le altre 

la conversazione del 5 luglio 20 in cui si esplicita la modalita di tenuta della contabilita, seguita 

personalrnente dal Panariti che annotava con la lettera P. colora che avevano saldato il debito della 

precedente fornitura). 

Ebbene, le operazioni matematiche permettevano di ottenere un consistente provento complessivo pari 

a € 18.100,00 (BUCCOLIERO: 18 e 100). 

Il prosieguo della conversazione, sempre tenuta con un tono di voce volutamente basso, alle successive 

ore 14:45 (prog. n. 1169) riguardava, ancora, le operazioni matematiche necessarie al fine di 

contabilizzare l'introito effettivamente ottenuto. 

Invero, la portata di queste conversazioni, inserite nella operativita del gruppo criminale, non poteva 

essere interpretata in modo differente da quello ipotizzato dal PM, essendo evidenti le ragioni 

sottostanti a tali conteggi, tanto alia luce delle risultanze sin qui esposte quanta con riferimento 

all'essere le elevate cifre riportate giomalmente incompatibili con l'occupazione di meri custodi 

cimiteriali di entrambi. 

• Lo spaccio e gli incassi dello stupefacente nel mercato savese 

L'incontro del17.05.2020, nel cimitero di Sava, tra i germani Panariti, Antonio e Teresa, offriva chiari 

elementi di prova della loro attivita criminale. Dopo alcuni contatti telefonici intercorsi tra i due (nella 

conversazione intercettata prog. n . 2013 R.I. 412/2020, all. T 73, aile ore 09:15 Panariti Teresa chiedeva 

al fratello "che hai anticipato?" e lui replicava "alle 11". Seguiva un secondo contatto telefonico aile 

ore 10:54, prog. 2015 R.I. 412/2020, all. T 74, in cui il fratello le chiedeva di aspettare ancora 10 minuti, 

i due si incontravano nel cimitero, come riscontrato dalle videoriprese ivi installate (All. F 5) . In tale 

circostanza, sia la donna sia il Buccoliero, prima di raggiungere un punta pili nascosto, lasciavano il 
cellulare in auto, un ennesimo stratagemma per eludere le investigazioni. Ebbene, i comportamenti 

assunti e le personalita coinvolte non lasciavano dubbi circa il vera motivo di tale incontro, corroborate 

anche dal luogo dell'appuntamento, il cimitero dove venivano discusse tutte le questioni inerenti aile 

attivita delittuose descritte in mbrica e dove non tutti avevano accesso. 

L'incessante attivita di spaccio veniva comprovata, poi, dagli ulteriori contatti registrati dalla p.g. tra il 
Panariti, D'Uggento Amerigo e Bernardi Angelo - attraverso la mediazione, consueta, di D'Oria 



Raffaele - e la stessa Panariti Teresa che, per quantita e qualita, risultavano finalizzati allo smercio eli 
stupefacente. 

Ed invero, i contatti con i pusher, fmalizzati ad accordarsi per successivi incontri, si ripetevano 

sistematicamente in un area temporale particolarmente breve, dal 18 al 28.05.2020, come emerso dal 

consistente numero di intercettazioni indicate, i cui brani, sopra riportati, si intendono qui interamente 

richiamati (prog. 2074 R.I. 412/ 2020, .all. T 75; prog. 2148 R.I. 412/2020, all. T 76; prog. 2225 R.I. 

412/2020, all. T 77; prog. 2311 R.I. 412/2020, all. T 78; prog. 2315 R.I. 412/2020, all. T 79; prog. 2357 

R.I. 412/2020, all. T 80; prog. 2358 R.I. 412/2020, all. T 81; prog. 2359 R.I. 412/2020, all. T 82; prog. 

2396 R.I. 412/2020, all. T 83; prog. 2416 R.I. 412/2020, all. T 84; prog. 2434 R.I. 412/2020, all. T 85; 

prog. 2481 R.I. 412/2020, all. T 87; prog. 2496 R.I. 412/2020, all. T 88; prog. 2497 R.I. 412/2020, all. T 

89). 

La diuturna comunicazione, con dialoghi brevi e spesso mozzati in cui si fissano appuntamenti 

giornarlieri, di pochi minuti, spesso in abitazioni e luoghi in cui i colloquianti non dimorano o che non 

frequentano, fa ragionevolmente propendere per la fmalita illecita dell'incontro ovvero la distribuzione 

della stupefacente, di cui pochi giorni prima si erano approviggionati. 

In particolare, la conversazione del 28.05.2020 aile ore 12:02 (prog. 2481 R.I. 412/2020, all. T 87) tra 

Panariti Antonio e Desantis Cosima, detto Mimmo, permetteva di ulteriormente appurare Ia custodia 

della stupefacente all'interno della abitazione paterna del Panariti. Difatti, il Desantis chiedeva se 

dovesse raggiungerlo a casa del padre (P ANARITI: non e che verresti a fare un salta tu!? DESANTIS: 

a casa di tuo padre?), segno tanto di pregressi incontri in tale luogo quanta una conoscenza del 

Desantis sulle dinamiche del gruppo. 

Inoltre, nel corso della conversazione (prog. n. 2456 R.I. 412/2020, all. T 86) si individuava un nuovo 

punta di incontro tra i fratelli Panariti per la consegna della stupefacente, ossia un'abitazione rurale 

riconducibile alia madre del Buccoliero, in Strada Pasano in Sava, luogo isolato in aperta campagna nei 

presi del quale i tre sodali erano soliti recarsi, indicandolo con espressioni allusive come "andiamo a 

prendere il sole" o "ci vediamo dall'estetista". 

Nella giornata del 01.06.2020, alle ore 16:22, il Buccoliero e il Panariti venivano, nuovamente, 

intercettati (progr. n. 2057 R.I. 220/2020, all. T 91) mentre nel corso del conteggio eli denaro, 

mantenendo un tono di voce sufficientemente basso e utilizzando frasi convenzionali dal contenuto 

criptico, facevano esplicito rifer.i.mento tanto a Panariti Teresa, nuovamente citata nella contabilita del 

gruppo, che a Mimmo, inteso come DeSantis Cosima (BUCCOLIERO: 1..2 .. 3 ... 3 .. una da Mimmo 

PANARITI: ( ... ) (parla a bassa voce per non farsi sentire) .. 340 .. per 8 .. sono ( ... ) e sono .. ? .. giusto .. ? pero 

lui .. .. giusto .. ? ... PANARITI: ( ... ) (abbassa il tono della voce) ... 50 ( ... ) Teresa invece mi deve dare ... 

PANARITI: ehh .. allora questi sono i conti). 

Nella specifico, alia luce delle operazioni matematiche concluse, al Desantis veniva attribuito il 

pagamento di una somma pari a € 2.720,00 (BUCCOLIERO: 1...2 .. . 3 .. . 3 .. una da M.i.mmo .. 

PANARITI:( ... ) ... 340 .. per 8 .. sono ( .. . ) e sono .. ? ... giusto .. ? pero lui .. . giusto?). 

L'importo di cui il Buccoliero e il Panariti discutevano sembrava riferirsi alia vendita di gr. 340 di 

stupefacente venduto ad un valore di € 8,00 al grammo, come, peraltro, riscontrato in una 

intercettazione del 24.04.2020 in cui i due concordavano di sottrarre da un complessivo di € 8.000,00 la 

somma di € 4.500,00 al fme di pater avere, per ciascu.no, un guadagno ammontante a € 1. 7 50,00. 

Parimenti evidenti so no i riferimenti a Panariti Teresa verso la quale, attese le parole del fratello (50 

( ... ) Teresa invece mi deve dare ( ... ) altrimenti tanto dovevano essere .. no .. ? .. questi dovevano 

essere .. invece in realtLsono questi che .. pero siccome tu devi fare il ... vabbe quelli sono altri cazzi ... il ... ), 
vantavano ancora un credito da incassare. 



Gli elementi raccolti nel corso delle indagini preliminari appaiono dunque sufficienti per ritenere gli 

odierni indagati gravemente indiziati del delitto di cui all'art. 73, prima conuna, DPR 309/1990 a loro 

ascritto al capo 3), ad eccezione di Bernardi Angelo, contattato per il tramite sempre del D'Oria solo in 

21 maggie 2020 ore 17.54 prog. 2225, senza riferimenti ulteriori ad un avvenuto incontro. 

Al capo 4), si contesta, nel periodo compreso tra il 03.06.2020 ed il 10.07.2020, a Buccoliero 

Giuseppe e Panariti Antonio di avere illecitamente acquistato dai fratelli Di Palma, Carlo, Daniele e 

Massimo, un quantitativa, non inferiore a gr. 532, di sostanza stupefacente del tipo cocaina, 

successivamente ceduti a Bernardi Angelo, D'Uggento Amerigo, Desantis Cosima, Panariti Cataldo, 

Panariti Teresa, Tomaselli Fabio ed altri soggetti, non meglio identificati, da destinate alia vendita. I1 

controvalore veniva quantificato a € 34.400,00. 

La prospettazione accusatoria appare debitamente provata dal combinate disposto delle risultanze 

captative, ambientali e telefoniche, e dai riscontri dei tracciati GPS sulla vettura in uso a Panartiti 

Antonio, nonche dall'intervenuto arresto di D'Uggento A. e della madre Paderi Monica, all'esito del 

quale i due rendevano importanti dichiarazioni auto ed etero accusatorie a carico dei sodali, cosi 

confortando la prospettazione accusatoria. 

L'importanza di tale esito investigative, anche in ragione delle conseguenze all'interno della compagine 

associativa, ne giustifica una trattazione aliunde, nell'ambito dell'esposizione dell'esistenza e consistenza 

del consorzio criminoso di cui a! capo 1). 

Con riferimento all'addebito provvisorio di cui al capo 4) si assiste ad una medesima modalita 

commissiva, che consta di un previa rifornim.ento di stupefacente in agro di Francavilla e successive 

rientJ:o a Sava cui seguiva, acquisito il placet del capo, il ritorno dai fratelli Di Palma per la conclusione 

dell'affare e successiva devoluzione dello stupefacente ai vari spacciatori savesi; il tutto intervallato da 

conversazioni relative alia contabilizzazione del traffico di stupefacenti trail Panariti ed il Buccoliero. 

Attesa la congerie di conversazioni si procedera alia lora disamina per gruppo di argomento 

segnatamente quello relative aile trasferte e dialoghi di pertinenza; quello relative aile cessioni ai diversi 

pusher savesi; quello dei colloqui sulla contabilizazione del denaro e dello stupefacente; 

• Trasferta del3 e del 5 giugno 2020 di Panariti Antonio presso l'abitazione dei fratelli Di 

Palma e i contatti successivi con i pusher 

In data 03.06.2020, tra le ore 18:29 e le ore 18:37, l'auto del Panariti veniva rintracciata nel comune di 

Francavilla Fontana proprio nei pressi dell'abitazione di Di Palma Daniele; in seguito, il Panariti 

raggiungeva il cimitero savese dove riferiva al Buccoliero l'esito delle trattative, come documentato dalla 

conversazione captata al prog. n. 2166 R.I. 220/2020, all. T 93, aile ore 18:54. 

La citata conversazione, alia cui lettura integrale si rinvia, comprova la trattativa appena conclusa per la 

vendita di sostanza stupefacente come evincibile dalle espressioni riferibili alia qualita ("PANARITI: 

allora ... STAVANO TUTTI E TRE e ti danno tanti saluti, Massimo e Carlo .. e hanna detto 

che e buona. Gli ho detto: "e buona buona o e buona. ( ... ) ha ( .. )none che ha detto e buona .. 

( .... ) .. ), al prezzo ( in particolare, il rimando al cos to in precedenza indicate da uno dei fratelli Di 

Palma "Ha detto: "sentimi mio fratello a quanto ti ha detto ... ?" Eh . . . a tanto ... (bisbiglia a bassa 

voce) No ha detto facciamo tanto ... a tanto"), nonche al quantitativa (''Va bene allora gli ho detto: 

"senti ... considerando il carico ... considerando tutto il resto ... facciamo ( ... ) poco e sempre ... senza 

che ne facciamo ( .. . ) eh ... "). 

11 colloquia consente di ascrivere l'autoria della condotta di approvvigionamento a tutti e tre i fratelli Di 

Palma, chiamati in causa in incipit di conversazione (''STA V ANO TUTTI E TRE e ti danno tanti 

saluti, Massimo e Carlo .. "). 
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Le espressioni adoperate, al netto dei risconti aliunde, evocano la smergta con cui gli indagati 

collaboravano nella vendita della droga, nonche l'elevato grado di conoscenza sussistente tra i due 

gruppi, come cristallizato dai saluti che i fratelli portano a Buccoliero, per il tramite del Panariti. 

In seguito al colloquia con il Buccoliero, Panariti Antonio contattava, in un leitmotiv ripetuto nel tempo, 

gli spacciatori D'Uggento Amerigo, Tomaselli Fabio e Bernardi Angelo, quest'ultimo sempre tramite la 

mediazione di D'Oria Raffaele. Presumibilmente, in tal modo il Panariti informava lora dell'arrivo di 

una nuova fornitura. 

11 giorno successivo, le attivita tecniche registravano rilevanti contatti tra il Panariti e diversi pusher 

della zona, tra i quali oltre al D'Uggento (11.20, prog. 2729 R.I. 412/2020) anche il nipote Storino 

Pasquale, come si vedra attivo nella smercio di hashish (ore 11.15, prog. 2728 R.I. 412/2020) e il 

fratello Cataldo, detto Aldo, (ore 16.42, prog. 2743 R.I. 412/2020), all. T 97, al quale chiedeva di 

raggiungerlo al cunitero. 

Ulteriore trasferta veniva registrata in data 05.06.2020 quando dalle ore 15:56 aile ore 16:54 l'auto in uso 

al Panariti veniva rintracciata presso l'abitazione di DiPalma Massimo. 

Aile 17,06 il Panariti e sicuramente in Sava presso il cimitero atteso che veniva registrata una 

conversazione con il Buccoliero e la sorella, chiaramente allusiva all'incontro appena concluso, come 

evincibile dalle espressioni da questa adoperate ("PANARITI Teresa: che sei andato Ht?" ... " Come 

sei rimasto che ti ha detto ( ... )") e alia lamentela del Panariti per aver atteso inutilmente ("ha detto 

aspetta ( ... ) ha detto aspetta che sta venendo qua. Apposto mo aspetto qua( ... ) eh niente. ( ... ) 

Antonio sta quae un'ora. ( ... ) a casa della madre), lamentando l'abitudine dei fratelli di far aspettare 

i clienti (Sto vizio di attendere sempre lo tengono), cosi lasciando intendere che anche la sorella 

fosse a conoscenza di questa atteggiamento. 

La conversazione da poi ulteriore riprova del traffico endo fatniliare della stupefacente atteso 

l'interessamento di Panariti Antonio al bisogno di stupefacente della sorella ("che vuoi qualcosa di"), 

la quale declinava in quanta ancora in possesso della merce fornita precedentemente ("( ... ) tengo 

ancora quell'altra") - prog. 2266 R.I. 220/2020, all. T 100, ore 17:06). 

Sempre nella medesima giornata si registrano i contatti con il D'Uggento, chiamato dal Panariti per 

incontrarsi sempre a cas a del padre, cosi nella tarda mattinata (pro g. 2797 R.I. 412/2020, ore 12.51) e 

poi nel tardo pomeriggio (prog. 2813 R.I. 412/2020, ore 19.36). 

Le operazio.ni di contabilizzazione 

• Tale ultimo incontro effettivamente si teneva ed era volta all'approvigionamento/pagamento 

della stupefacente, come comprovato dalla captazione del giorno successivo (progr. 2297 R.I. 

220/2020) tra Panariti ed il Buccoliero, i quali intenti nel conteggio degli introiti dello spaccio 

della sostanza drogante acquistata in seguito aile trattative dei giorni precedenti, parlavano 

proprio di "Pipi", alias D'Uggento Amerigo, lamentandone un ritardo nel pagamento non 

essendosi ancora presentato all'appuntamento previsto e concordato la sera precedente 

(No ... "Pipi" ( ... ) disse a me ieri sera che veniva oggi ... ma non e venuto nessuno ... ora lo 

vado a trovare io ( ... ) ... 500 .. e 550). 

La conversazione, da intendersi qui richiamata, comprova ulteriormente una diuturna attivita di 

contabilizzazione da parte dei due, con rumori di fruscio di banconote e di utilizzo della 

calcolatrice, esplicitando, pur a bassissima voce, continue cifre nel tentativo di far tornare i 

conti, con l'ausilio degli appunti tenuti dasl Panariti, cosi arrivando a quantificare i proventi della 
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venclita dello stupefacente per una somma pari a € 9.850,00 da porsi in rapporto, logico e 

cronologico, con le trasferte dai fratelli Di Palmo del 3 e 5 giugno (" .. 3900 (si sente sempre 

rumori tasti calcolatrice) . .1500 .. 3900 e 1500 ho detto .. rna( ... ) 3000.500 .. 550 . . . BUCCOLIERO: 

questo .. no .. PANARITI: quanto sono ... ? BUCCOLIERO: 9850 ... PANARITI: ... 8e ce l'hai 

8egnato da qualche parte ( ... ) li tieni 8egnati? BUCCOLIERO: mille .. 1600 .... allora que8ti 

devono e88ere .. no .. ?"- progr. 2297 R.I. 220/2020); tornando in una conversazione successiva 

a dissertate sui conti, decidendo anche le modalita eli sudclivisione del contante ("PANARITI: 

( ... ) a mazzetto .. ? e facciamoli a mazzetto dai.. e que8ti 8ono 5 ... BUCCOLIERO: 80110 

5 ... PANARITI: ( ... ) 8 ... 9" - prog. n. 2298 R.I. 220/2020, alle ore 08:25); il conteggio veniva 

poi intervallato da riferimenti a persone ed appuntamenti, sempre prodromici all'acquisto eli 

stupefacente, laddove ipotizzavano l'arrivo eli terze persone per cui avrebbero dovuto trovare 

un posto per incontrarli ("PANARITI:( ... ) allora 8e que8ti ci chiamano ... dobbiamo 

andare a trovare un po8to .. a propo8ito .. di Sabato come oggi alle 5 e mezza ... capito ( ... ) 

vengono que8ti .. vengono que8ti ( ... ) di Sabato dici che .. ). 

• Dopo un incontro trail Panariti e Faiano Angelo, pusher savese, intorno alle ore 16:18 (prog. 

2983 R.I. 412/ 2020) in data 10.06.20 il Panariti raggiungeva il Buccoliero nell'ufficio dei 

custocli cimiteriali dove, aile ore 19:13, veniva intercettata una conversazione relativa al 

quantitativa eli stupefacentc da clistribuirc ai pusher savesi tra cui la sorclla Teresa, alia qualc 

erano destinati 550 grammi, a cui aggiungcre altri 560 da de8tinare ad altri ("PANARITI: 

120 ... BUCCOLIERO: e 340 ... 220 e 340 .. . sono 560.. 340 ... con questi ... PANARITI: con 

questi .. . ? .. vabbe quanto abbiamo detto .. ? .. 340 .. BUCCOLIERO: si .. . piu 220 ... PANARITI: 

220 ... e 340 .. . BUCCOLIERO: 340 .. . 8ono 560 ... piu ... 550 di ... tua 8orella ... PANARITI: e 

qucllo secondo me .. . mia 8orella 400 mi ha dato .. BUCCOLIERO: ah .. eh .. PANARITI: e si poi 

la devo chiamare .. . BUCCOLIERO: sono 220 pili 340 ... PANARITI: ... 560 ... BUCCOLIERO: 

560 ... abbiamo aggiu8tato"-prog. n. 2542 R.I. 220/2020, all. T 106). 

• Nel pomeriggio del 20.06.2020, alle ore 17:58, il Buccoliero e il Panariti venivano intercettati 

· · rte1'c6i:so eli una nuova quantificazione degli introiti ottenuti fino ad allora, come riscontrato 

nella conversazione prog. 3100 R.I. 220/2020, nel corso della quale elencano i nomi dei pusher 

cui dare ulteriore sostanza stupefacente, tra i quali "Amerigo" e "Mimmo", da intendersi 

come D'Uggento Amerigo e De Santis Cosimo ("( ... ) BUCCOLIERO: ... Giusto .. .? 

PANARITI: 2 e 6 ( ... ) 2 e 6 .. allora facciamo ( .. . ) PANARITI: .. 2300 euro ( .. . ) BUCCOLIERO: 

.. rna( ... ) PANARITI: devono essere 34 ... e 4 ... BUCCOLIERO: ( ... ) PANARITI: meno ... 23 e 

3 .. giusto.. BUCCOLIERO: giusti ... questi rimane ... giusti.. . PANARITI: con lo ... tutto 

incorporate( ... ) questi . .. sai .. .? ( ... ) PANARITI: allora .. . questa la tengo a casa ... QUESTA LA 

DEVO DARE AD AMERIGO ... questa era quella vecchia ... Palmi8ano era qua 
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dentro . .. capito ... ? BUCCOLIERO: ... 5 e 5 .. PANARITI: ( ... ) ma questi li devi contare 

pero ... questi ... e questi contali ... questi an cora devo prendere io . .. che di qua ho sottratto 2350 

per ( ... ) e p1ano piano ... quello ... (imprecazione) ... facciamo 3 .. facciamo 4 .. ehh 

( ... ).BUCCOLIERO: no .. che Mimmo ( ... )). 

Entrambe le conversazioni sopra riportate, intetvallate da continui ed assidui rapporti intercorsi tra il 
Panariti e i vari pusher affiliati riportati in apposito sottoparagrafo, chiaramente fanno riferimento a 

cifre e non sono in nulla dissimili dalla quasi totalita delle altre conversazioni intercettate, dove e palese 

la riferibilita allo smercio di stupefacente, anche in ragione dell'esplicitazione dei nomi dei pusher cui 

consegnarlo; nella prima conversazione il riferimento e ai grammi presuntivamente in marijuana in 

ragione della chiave di lettura offerta dalla conversazione tra i due tenuta in data 01 .06.2020 (progr. n. 

2057 R.I. 220/2020, all. T 91) laddove facevano cenno a 340 per 8 da intendersi come gr. 340 di 

sostanza drogante per € 8.00, ossia il costo di vendita al grammo. Ebbene, tale importo era assimilabile 

al prezzo di mercato di un grammo di marijuana che il Panariti ed il Buccoliero vendevano a € 8,00 al 

gratnmo, mentre i pusher la immettevano sul mercato al prezzo di € 10,00 al gratnmo. 

Soccorrono invece le dichiarazioni rese da D 'Uggento Amerigo a chiarire che l'importante importo a 

cui i due indagati fanno riferimento di € 34.400, nella seconda conversazione da considerarsi provento 

della vendita di circa gr. 500 di sostanza stupefacente del tipo cocaina, avendo rappresentato agli 

inquirenti di acquistare la cocaina al prezzo di € 65,00 al grammo e di rivenderla, secondo le direttive 

impartite dal Panariti, a non piu di € 100,00 al grammo. 

• Intercettazione del 22.06.2020, prog. n. 211 R.I. 219/2020, il Panariti ed il Buccoliero, mentre 

erano in auto, facevano riferimento al cugino di quest'ultimo e ad un suo acquisto eli cocaina: 

PANARITI: ( . . . ) tuo cugino non si permettesse piu a ( . .. ) BUCCOLIERO: Ah proprio ( ... ) 

PANARITI: che si pensava chela cocaina ( ... ) BUCCOLIERO: l'ha pagata pero. 

• Conversazione intercettata in data 23.06.2020 (sopra riportata e che qui si intende chiaramente 

richiamata) prog. n . 3229 R.I. 220/2020, sempre relativa alla contabilizzazione degli introiti 

dello smercio di stupefacente nella quale, dopo un dettagliato rapporto di quanto incassato e di 

quanto rimasto ad incassare, si faceva riferimento a D'Uggento Amerigo, Pipi, verso il quale, 

secondo il dialogo intercettato, i due, al netto di vecchie e nuove debenze, vanterebbero un 

credito: Panariti: ... allora Pipi... giusto ci deve dare questi .. e meta di questi ovviamente 

giusto .. ? ora ne rimane a dare questi .. poi io in casa tengo ... (abbassa il tono della 

voce) .. giusto che li devo incominciare a portare ( ... ) e 6 ( ... ) (abbassa tono della 

voce) .. poi ... il vecchio ... vecchio .. 5 e 50 giusto? 5 ( ... ) ... giusto? ... ( ... ) meno questi qua ... 

questi qua adesso sono ( ... ) mia ... e mi ha dato questi Ia prima volta ... e questi che mi ha 

dato ieri ... perche ( ... ) ora sono rimasti da dare questi.. pero stavano questi ... questi qua 

sono 80 che ancora devono rientrare e siccome qua devono rientrare ... ho detto ( ... ) 

come faccio ... ? 

• Conversazione del 27.06.2020 ore 08:00 tra il Panariti ed il Buccoliero i quali, all'interno del 

proprio ufficio da custodi, si accordavano circa la consegna al Leone Massimiliano di gr. 20 di 
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• 

sostanza stupefacente ("PANARITI: vado a fare un salto io? ... . ma stai guardando? Non e 
giusto ... un venti grammi?"prog. n. 3298 R.I. 220/2020) raggiunto l'accordo, il Panariti 

esordiva: " ... allora Pino .... vado a fare un salto da questo coglione ... veloce veloce?" (prog. 

n. 3299 R.I. 220/2020, ore 08:04) e, successivamente, lasciava l'ufficio per recarsi, aile ore 08:11, 

nei pressi dell'abitazione del Leone (prog. n. 309 R.I. 219 /2020). 

Da ultimo la conversazione del 05.07.2020 (prog. n. 3563 R.I. 220/2020, all. T 164, ore 18:45 e 

successivi) di oltre 45 rninuti tenuta da Panariti e Buccoliero nell'ufficio del custode, sopra 

citata, dove nel corso delle ordinarie operazioni di conteggio, riscontrato dal tradizionale 

rumore dello strofinio delle banconote e dal tipico bip della calcolatrice, registravano un 

anunanco pari a gr. 50, dove chiaro era il riferimento al quantitativa di cocaina pari a gr. 532 

acquistato dai Di Palmo ( "BUCCOLIERO: mancano esatti ... esatti ... mancano 50 

grammi per arriva a 5 e 32"); cosi il Panariti, di fronte al suo capo, ripercorre le diverse 

consegne, dando prova, citando i nomi dei pusher e gli accordi con questi (pagamenti e saldi), 

del giro di affari legato allo spaccio savese, con riferi.mento aile cessioni effettuate nei confronti 

di Panariti Teresa e D'uggento Amerigo, secondo la consolidata prassi del conto vendita; 

addirittura, il Panariti, mettcndo in dubbio il proprio operata, ipotizzava di aver dimenticato di 

riportare l'avvenuto pagamento della sos tanza da parte di uno dei suoi pusher, contraddistinto 

con la lettera '"P" (" PANARITI: ( ... ) .. . quelli sono gli unici dentro a Sava che tengo il 

conto vendita, quelli non pagano mai ( ... ) questo qua ... ( ... ) questo il vecchio mi ha 

pagato, questa mi ha pagato BUCCOLIERO: e quindi ( ... ) PANARITI: Che mi devono 

dare ( . .. ) me l'ha pagata ieri e questa mattina ho messo Ia P ... me lo hanno pagato ieri 

questo qua questa mattina ho messo la P che ieri sera mi hanno pagato quello di Antonella"). 

Dopo un confronto di circa 45 minuti, dunque, il Buccoliero ed il Panariti non potevano fare 

altro 'che constatare il sussistente ammanco degli introiti che risultava pari a € 1.300,00, ossia 

corrispondente a circa gr. 20 di cocaina, posto che il prezzo di vendita ammontava a € 65,00 al 

grammo, come confermato dal D'Uggento. Il Buccoliero, nonostante il Panariti volesse 

addossarsi la colpa dello scoperto, senza gravare sulla quota del capo, decideva di dividere il 

denaro a meta ("PANARITI: ( ... ) non e giusto che tu te li piangi ... BUCCOLIERO: ci sta 

( ... ) e non me ne fotte un cazzo PANARITI: ... pero se !'errore e il mio e giusto che ( ... )) . 

Accadimenti nella serata del30 giugno 2020 e dellluglio 2020 

L'incrocio delle risultanze investigative consente di ritenere che in dette giornate, previo accordo de 

visu, il Panariti ed il Buccoliero, anche alia presenza della sorella Teresa, si accordavano per uno nuovo 

riforni.mento di stupefacente in agro di Francavilla. 

I dialoghi constano di espressioni criptiche e decontestualizzate che sottendono lo scopo illecito 

dell'incontro; cosi quando riferiscono di incontrarsi in Strada Pasano in Sava, luogo isolato in aperta 

campagna (nei pressi di un'abitazione rurale riconducibile alia madre del Buccoliei:o) utilizzano 
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espressioni "andiamo a prendere il sole" o "ci vediamo dall'estetista, del tutto decontualizzate 

rispetto luogo dove poi effettivamente si incontravano subito dopo. 
Il meccanismo e il consueto: trasferta in Francavilla cui segue colloquia con Buccoliero, intervallato il 

tutto dai contatti ed incontri con i pusher, in tal caso la sorella, con riferimento esplicito allo 

stupefacente, indicato nella grammatura. 

Di seguito la cronologia degli eventi del30 giugno 2020: 

Ore 16.31 (prog 1526 R.I. 579/2020, all. T 139) PANARITI Antonio chiedeva alia sorella 

Teresa "vieni a saltare a .... " e la donna conferma. 

Ore 16.46 (prog 80 R.I. 778/2020, all. T 140) PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe 

giungono in Strada Pasano di Sava, dove incontrano presumibilmente la sorella, atteso che i 

successivi incontri in detto luogo sono proprio con la sorella previo colloquia allusivo al luogo 

ore 17.15 PANARITI Antonio e all'interno del cimitero, c'e suo padre perche lo saluta ("ci 

vediamo pili tardi". prog 3388 R.I. 220/2020); 

dalle ore 17.42 alle ore 18.04 PANARITI Antonio sosta in contrada Santa Croce, presso 

l'abitazione riconducibile a DI PALMO Massimo (prog. n. 77-76 R.I. 778/2020) . 

Ore 18.29 e a Sava, dove raggiunge il cimitero (prog. n. 75 R.I. 778/2020, all. T 144) ed incontra 

BUCCOLIERO Giuseppe col quale, aile 19.08, a cimitero chiuso, si intrattiene nei pressi di una 

cappella (prog. n. 83 R.I. 778/2020, all. T 145). 

ore 19.23.54 entrambi giungono in via Nazario Sauro nr. 53 in Sava nei pressi dell'abitazione del 

padre di P ANARITI, che ha lasciato la porta aperta, destando la preoccupazione di entrambi, il 

Panariti controlla l'abitazione "le stanze stavano a posto" (prog. n. 85 R.I. 778/2020); appare 

presumibile che a questo evento sia da ricondurre la decisione di mutate illuogo di detenzione 

dello stupefacente presso l'abitazione della sorella Antonella, come confermato dallo stesso 

D'Uggento ("So che Teresa PANARITI nasconde Ia cocaina nei pressi dell'abitazione 

della sorella Antonella, Ia quale abita in campagna, all'angolo dopo Ia Contrada Monaci, 

sulla strada di Torricella, nei pressi della Contrada Trullo Lungo, e llle viene comodo 

perche riesce ad occultate Ia sostanza nella campagna adiacente, perche Antonella non 

tiene niente in cas~") . 

Incontri del1luglio 2020: 

Aile ore 11.24 (prog. n. 1552 R.I. 579/2020) e aile ore 12.07 (prog. n. 1556 R.I. 579/2020) 

PANARITI Antonio chiede a Teresa di incontrarsi, concordando appuntamenti e poiche la 

sorella ha delle incombenze le chiede la disponibilita di un orario, con linguaggio criptico 

allusivo alluogo, Strada PASANO, e all'incombente, consegna stupefacente ("ache ora wole 

andare a prendersi il sole", i due concordano che non appena Teresa avra ultimata le sue 

incombenze si vedranno ed "andranno a prendere il sole") . 



Alle ore 16.37 (prog. n. 3824 R.I. 412/2020, all. T 150) PANARITI Antonio dice a Teresa che 

tra 10 min uti si vedranno. 

ore 16.41 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe, all'interno dell'ufficio cimiteriale, 

discorrevano della consegna eli gr. 50 eli stupefacente da parte di Panariti Teresa (PANARITI: 

uh cinquanta grammi ... dice fra un'ora ( ... ) quello"- prog. n. 3432 R.I. 220/2020, all. T 151) 

sino alle 17.25 effettuano una sosta in Strada PASANO (prog. n. 342 R.I. 219/2020, all. T 153). 

• Contatti avvenuti in giugno e nelle date tra il2 ed il4luglio 2020 ed il6 luglio tra 

Panariti Antonio e i pusher savesi 

Nel mese eli giugno si registrano i seguenti contatti con Bernardi Angelo, Tommaselli Fabio e 
Panariti Cataldo: 

In data 03.06.2020 aile ore 20.03 (prog. 2713 R.I. 412/2020, all. T 94) D 'Oria Raffaele 

chiedeva a Panariti Antonio se lo avesse cercato e questo confermava; inoltre, il Panariti gli 

chiedeva se il trattorista, da intendersi come Bernardi Angelo, fosse li. Alia risposta 

affermativa, il Panariti diceva che lo avrebbe raggiunto. 

In data 04.06.2020 alle ore 18.33 (prog. 2755 R.I. 412/2020, all. T 99) Panariti Antonio 

effettuava uno squillo verso l'utenza di Tomaselli Fabio 

1117.06.2020 aile ore 00.47 (prog. 2865 R.I. 460/2020, all. T 111) Panariti Cataldo chiedeva 

a D'Uggento Amerigo di raggiungerlo a casa, questi rispondeva di essere senza macchina e 

di trovarsi a casa. 

In data 19.06.2020 aile ore 19.59 (prog. 3360 R.I. 412/2020, all. T 116) Panariti Antonio 

effettuava uno squillo verso l'utenza eli Tomaselli Fabio. 

In data 20.06.2020 alle ore 11.37 (prog. 3383 R.I. 412/2020, all. T 11 7) Panariti Antonio 

contatta D'Oria Raffaele al quale chiedeva dove si trovasse " il suo amico". Il D'Oria 

rispondeva che stavano lavorando insieme a Monacizzo; allora, il Panariti gli diceva eli 

riferirgli eli farsi vedere e eli passare da casa sua in serata 

In data 22.06.2020 alle ore 14.21 (prog. 3467 R.I. 412/2020, all. T 120) Panariti Antonio 

rappresentava a Tomaselli Fabio eli essere davanti casa e eli aspettarlo fuori. 

Nelle giornate eli luglio il Panariti intrattiene contatti ed incontri con altri pusher, nella specie 

D'Uggento Amerigo, Desantis Cosima, detto Mimmo, secondo la consueta modalita del previa 

accordo telefonico e incontro a casa dei predetti o del padre, e Panariti Teresa incontrata in luogo 

previamente concordato, abilmente celato nel corso della telefonata con il riferimento all' 

inesistente estetista Mariantonietta. 

• In data 2 luglio 20 venivano registrati interessanti contatti tra Panariti Antonio e i pusher 

D'Uggento Amerigo (ore 14:33 prog. n. 3492 R.I. 460/2020, all. T 154) e Desantis Cosima, 

detto Mimmo, (ore 18.42 prog. n. 3860 R.I. 412/2020, all. T 155), quest'ultimo incontrato dal 
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Panariti da solo senza la presenza del Buccoliero, appositamente fatto scendere dall'auto poco 

prima non essendo adatto ad un'attivita di spaccio mero, ne il pusher degno della sua presenza 

("che vado con te Ia" ore 19.11 e segg. prog. n. 97 R.I. 778/2020). 

• il 03.07.2020 nuovo incontro in contrada Pasano tra Panariti Antonio e Teresa e Buccoliero 

Panariti Antonio, dopa aver concordato telefonicamente con la sorella Teresa (ore 11.06 prog. 

3896 R.I. 412/2020, all. T 157) di incontrarsi dalla fantomatica "estetista", tale Mariantonietta, 

aile ore 12:00, insieme a Buccoliero Giuseppe, giungeva, al contrario, in contrada Pasano, 

nato sito di incontro per le attivita connesse con gli stupefacenti. All'ora concordata si 

registrava in loco anche la presenza di Panariti Teresa (progg. 108-107 R.I. 778/2020, all. T 158 e 

T159); nel corso del dialogo tra Buccoliero Giuseppe e Panariti Antonio si coglieva un 

importante cenno di quest'ultimo che, con tono di scherno, diceva di voler acquistare un'auto 

scontandola a marijuana "800 euro, gia con un CRS, se vado da una rivendita, se me Ia 

scontano a marijuana" (prog. n. 109 R.I. 778/2020, all. T 159bis), mettendo in luce ancora 

una volta la qualita della stupefacente da questi trattato: mentre in precedenza i due avevano 

discusso di cocaina, ora compariva anche la marijuana. 

• In data 03.06.2020 aile ore 20.03 (prog. 2713 R.I. 412/2020, all. T 94) D'Oria Raffaele chiedeva 

a Panariti Antonio se lo avesse cercato e questa confermava; inoltre, il Panariti gli chiedeva se il 

trattorista, da intendersi come Bernardi Angelo, fosse li. Alia risposta affermativa, il Panariti 

diceva che lo avrebbe raggiunto. 

• Il 4 luglio 2020 aile ore 12.04 (prog. n. 3915 R.I. 412/2020, all. T 162) PANARITI Antonio 

chiede a D'UGGENTO Amerigo dove fosse ed alla risposta sono a casa si impegna a 

raggiungerlo. Da monitoraggio GPS (prog. 380 R.I. 219/2020, all. T 163). L'auto condotta da 

PANARITI Antonio alle ore 12.08 giunge davanti l'abitazione di D'UGGENTO Amerigo. 

• In data 04 giugno 2020 aile ore 18.33 (prog. 2755 R.I. 412/2020, all. T 99) Panariti Antonio 

effettuava uno squillo verso l'utenza di Tomaselli Fabio 

• Il 6 luglio 2020, si registrano contatti con DESANTIS Cosima, raggiunto da PANARITI 

direttamente presso la sua abitazione in via Giusti, e con D'UGGENTO Amerigo, il quale fa 

espresso riferimento alia sua attivita di spaccio, oltre a confrontarsi con il Panariti sui controlli 

delle forze dell'ordine in loco. 

• Aile ore 19.15 PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe usciti dal cimitero 

raggiungono via N . Sauro altezza civico 55, ovvero casa del padre di PANARITI Antonio, il 

quale scendeva dall'auto e poco dopa risaliva. 

• Alle successive 19.25, i due giungono in via Giordano, dove BUCCOLIERO scendeva 

dall'auto, sempre per evitare di incontrare direttamente il pusher mentre PANARITI Antonio 
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ptoseguiva la marcia ed effettuava una sosta in via Giusti, altezza civico 4, scendeva dall'auto e 

si inttatteva in una breve conversazione con un soggetto riconducibile a DESANTIS Cosimo 

detto Mimmo. 

Riptesa la marcia taggiungeva via Sauro altezza civico 50 ed effettua una sosta (prog. n. 397 R.I. 

219/2020, all. T 167). 

• Aile ore 19.34 PANARITI Antonio invitava D'UGGENTO Amerigo a raggiungerlo (prog. n. 

4008 R.I. 412/2020, all. T 168). I due, poco dopo, sono all'interno dell'auto (19.43.04 e segg. 

prog. n. 399 R.I. 219/2020, all. T 169) e D'UGGENTO Amerigo, quasi vantando le sue doti di 

spacciatore, ammetteva "tutta l'ho venduta". 

L'amplissitna piattafotma ptobatoria ttl sopra delineata conforta la gravita indiziaria a carico della totalit.:1. 
degli indagati. 

Con riferitnento al Bernardi, noto spacciatore locale, pteme osservare come i contatti tta il Panariti e il 

pusher savese Bernardi Angelo venivano mediati da D'Oria Raffele, collega di lavoro e amico di 

quest'ultimo. Certamente il D 'Otia era consapevole dei ttaffici illeciti gestiti dai due e si rendeva 

disponibile a veicolare informazioni utili per permettere ai due di inconttarsi. 

A riscontto, si pone la citcostanza per cui, di fatto, il D'Oria era soggetto sconosciuto al Panariti e, 

pertanto, gli scambi attenzionati tta i due sono da ricondursi indubbiamente all'organizzazione degli 

incontti tta il Panariti e il Bernardi. 

Tali considerazioni vieppiu si saggiano a fronte della penale responsabilita del Bernardi in rclazione alia 

contestazione di cui al capo 5, laddove consegnava al Panariti l'importante somma di € 2.900, a saldo di 

una precedente fornitura per poi immediatamente prendere accordi per un secondo rifornitnento. 

Tali considerazioni sono evocative di un rapporto di fornitura tta i due e pet l'effetto consegnano la 

chiave di lettura dei contatti sopra riportati, in cui perlatto lo stesso Panariti preannuncia il suo arrivo 

nell'abitazione del Bernardi. 

AI capo 5), si contesta a Buccoliero Giuseppe e Panatiti Antonio , nell' arco temporale compreso tta il 

14.07.2020 ed il 12.10.2020, di avere illecitamente acquistato dai fratelli Di Palmo Daniele e Massimo, 

coadiuvati da Cannalire Carmela, sostanze stupefacenti del tipo cocaina e marijuana che venivano 

successivamente cedute a Bernardi Angelo, Desantis Cositno, Leone Massimiliano, Panariti Cataldo, 

Panariti Teresa, Tomaselli Fabio ed altti soggetti, non meglio identificati, da destinate alia successiva 

vendita, per un conttovalore di € 25.250,00, di cui € 2.900,00 venivano consegnati dal Bernardi in data 

04.08.2020. 

Anche tale addebito provvisorio e risconttato dalla medesima piattaforma indiziaria sin ora 

argomentata, che consta di una sequela di ttasferte presso la cas.a dei Di Pahno da parte del Panariti, cui 

seguivano incontti, in luoghi isolati ed in assenza di possilita di captazione, con Buccoliero; oltte che 

dagli incontti con i vari puschet savesi cui veniva ceduta la so stanza stupefacente e/ o sal date precedenti 

forniture. 

Stante l'ampio arco temporale oggetto di attenzione si ritiene ptitnariamente di argomentate, pet igiene 

espositiva, le intercettazioni cui ricondurre l'importo della partita di stupefacente il cui acquisto e stato 

ipotizzato dalla Procura, cui seguita l'esposizione della piattaforma indiziaria a conforto dell'ipotesi 

accusatoria, eminentemente data dalle ttaferte in agto di Francavilla e dai colloqui tta ll Panariti ed 
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Buccoliero, ivi compreso il taglio della cocaina da questi eseguito presso i locali cimiteriali, nonche dalle 

incessati soste presso la casa di Panariti Antonella, nuovo luogo di stoccaggio dello stupefacente. 

A seguire gli accadimenti registrati a far data dal 21 agosto 2020 relativi agli incontri tra il Panariti e i 

vari pusher savesi. 

In data 4 agosto 2020 P ANARITI Antonio, dopo aver effettuato una sosta presso l'abitazione della 

sorella Antonella, luogo di stoccaggio dello stupefacente cui verra dedicata apposita trattazione (Ore 

11.56 /12.24 sosta 418-419 R.I. 778/2020, all. T 241 e T 242), intorno aile 13.35, a bordo della sua Fiat 

Uno, giunge in via Gorizia altezza civico 17/21 , scende dall'auto, e dopo pochi istanti vi risale in 

compagnia di BERNARDI Angelo, indicato come Angiolino ( l'identificazione avveniva tanto per il 

nome speso che per la residenza del predetto); dalle ore 13.37 viene captato un colloquio che si apre 

con la richiesta del Bernardi di stupefacente, essendo rimasto con sette, otto da intendersi grammi 

(" .. . PANARITI: rna Ia tenevi, no? BERNARDI:(inc) dico, sette, otto" ... PANARITI: che fine 

hanno fatto (si accavallano le voci) . . . BERNARDI: magari, a quest' ora ricco sarei diventato") e con 

l'appuntamento successivo, fissato dal Panariti perle 14.40 quando lo saluta (PANARITI: ehi, me ne 

sto andando io, dai. Aile due e mezza (14,30, ndr) massimo due e 40 (14,40, ndr) sto qua. 

PANARITI: ora vedo che dice, se non ce la facciamo!PANARITI: (inc) ancora non ce la facciamo 

(ride) che e poco! .. . "). 

Nella conversazione e chiaro il riferimento alia persona del Buccoliero, ("ora vedo che dice"), 

effettivamente giunto in loco in auto insieme a PANARITI Antonio aile successive ore 15.01, cosi 

come precedentemente concordato tra i due (progg. 427-428 R.I. 778/2020, all. T 244 e T 245). 

Il proprium della conversazione invero e dato dall'esplicitazione della debenza del Bernandi da parte del 

Panariti ("sono duemila e nove Angioli (Angelo, ndr) eh?"), cui seguiva la dazione e il conteggio, 

dietro insistenza dello stesso Bernardi (P ANARITI: e allora non me li far con tare. Me li con to a 

casa. BERNARDI:conta, conta, e se ne manca uno?) , da parte del Panariti ("quattro, cinque, sei, 

sette, otto, nove, died, undid, dodid, tredid, quattordid, quindici ... caca la pizza ... "). 

Questa conversazione, preceduta e seguita da soste del Panariti presso l'abitazione della sorella 

Antonella appare chiara poiche esplicita una dazione di € 2.900 che e riconducibile con certezza al saldo 

di una partita di stupefacente ricevuta dal Bernardi, tanto perche stupefacente costui chiedeva in incipit 

di conversazine quanta per essere una cifra non assolutamente riconducibile all'occupazione di mero 

addetto all'ufficio cimiteriale del Panariti, al netto di riscontri che si saggieranno nel proseguo. 

Tale cifra va invero computata nella maggiore cifra di € 25.250, sempre relativa ·ad una partita di 

stupefacente acquistata dai Di Palmo, cui il Panariti ed il Buccoliero fanno riferimento in un dialogo del 

8 agosto successivo, captato all'interno dell'ufficio del custode, luogo deputata · al. conteggio degli 

introiti dello stupefacente ("BUCCOLIERO: qu~_sti 200 ... BU<:;C~LI§:,~S{(: .·-Poi stanno 250 .. e sono 
quei 25mila .. 250 (.J"-ore 08.48 .e, ,~gg_prog. 571t.·U..,L-220ja-Q20) .. . _· ·. ;;'-~f" :... -_· 

' o o I 0 0 '- .. , .. 0 ' • ' • ''""?., ..... ~ •,' ¥,::- •,_·-.. :-.. ,. ,, ... .. 
Anche in tal caso, vieppiu in · considerazione dell' important~ imparto\'•ilan e poosibile argomentare 

diversamente se non con la riconducibilita all'attivita di spaccio dei savesi tanto per la rutinarieta dei 

conteggi nel luogo cimiteriale legati a nomi e debenze, con relativa annotazione del Panariti del 

pagamento (corale la captazione del 5 luglio) quanta per l'assenza di una spiegazione della provenienza 

lecita del denaro da parte dei due, entrambi lavoratori con mere mansioni operaie . 

. Soccorre l'interpretazione data l'amplissima piattaforma indiziaria a carico degli indagati, primo fra tutti 

il Panariti occupato in una incessate staffetta tra i siti riconducibili ai fratelli Di Palmo e Sava, ove pure 

si districava tra il Buccoliero, con cui contabilizzava gli introiti e tagliava persino la cocaina, le soste 

presso l'abitazione della sorella e gli incontri con i diversi pusher savesi. 
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Ed invero, sono prorio le risultanze dei tracciati del gps, installato sulla vettura fiat a lui in usa che, 

riscontrati dalle intercettazioni telefoniche, collocano frequentemente Panariti Antonio in Francavilla 

Fontana, tanto presso l'abitazione riconducibile a DiPalma Massimo (14, 16, 17, 22 e 27 luglio) che 

presso quella del fratello Daniele (raggiunta a breve distanza di tempo il 14luglio); le trasferte vengono 

intervallate da incontri con pusher savesi tra i quali D'Uggento-Paderi, seppur in vinculis, e Leone 

Massimiliano, soggetto con il quale verranno registrati numerosi incontri (tanto presso l'abitazione di 

via Lago Maggiore quanta nei pressi del Bar "Il Chiosco" , ubicato in Corso Italia a Sava, dove 

notoriamente LEONE Massimiliano, unitamente a suo fratello Daniele, conduce l'attivita di spacciocfr 

dichiarazioni del D'Uggento), cosi come accadeva in data 17 luglio, alia presenza del Buccoliero, il quale 

chiedeva espressamente di essere annunciato ("dille che sta Peppo" prog. 518 R.I. 219/2020, all. T 
203) . 

Dopa questa incontro il Panariti raggiungeva da solo l'abitazione in c.da Santa Croce di Francavilla 

Fontana, come detto riconducibile a DI PALMO Massimo (prog. n. 343 R.I. 778/2020, all. T 204) dove 

incontrava CANNALIRE Carmela, pregiudicato in materia di stupefacenti, anche in concorso con i 

fratelli Di Palmo, presso l'abitazione dei quali, segnatamente quella in C.da Santa Croce, risulta pure 

aver espiato un periodo di arresti domiciliari; il Panariti scendeva dalla vettura e dialogava con il 

Cannalire, pare di guardia all'abitazione, preoccupato dell'assenza dei fornitori, ovvero della droga (" 

PANARITI: stai facendo il guardiano Canne (ndr Carmela)? (ride). Io ho visto che ... 

CANNALIRE:(inc) qualcuno sta qua! PANARITI: .. . e io ho visto che non ci stava il furgone e ho 

detto: "Madonna mia, speriamo che sta!", (si sente rumore di busta di plastica)"), venendo 

rasicurato dal Cannalire ("qualcuno sta qua! "). 

Il rumore di buste di plastica intercettato era, probabilmente, riconducibile ai Sacchetti di plastica 

contenti della droga. D alla conversazione appariva evidente il rapporto fiduciario tra i due interlocutori 

che, al contempo, comprovava anche l'intimo legame tra il Panariti e i fratelli DiPalma. 

Questo andirivieni del pari vedeva sempre l'interessamento o la presenza del Buccoliero o perche 

contattato dal Panariti o perche da questi incontrato anche in aperta campagna (in data 22 luglio l'auto 

del Panariti, con a bordo il Buccoliero percorre la SP129, imbocca su una strada interpoderale e aile ore 

19:00:20 si ferma su un fondo coltivato, scendono dall'auto in aperta campagna- prog. n. 614 R.I. 

219/ 2020). 

Altrettanto dicasi in data 27 luglio, laddove i due si incontravano alle 20:15 sempre in aperta campagna 

Contrada Carrara Marina a Sava, . dopo una sosta di mezz'ora a Francavilla Fontana, presumibilemnte 

legata all'approvigionamento di stupefacente. 

In parte qua tranciante l'espressione adoperata dal Buccoliero, in occasione di una delle tante visite perle 

campagne di Sava che disvelava il vero motivo di cotante incursioni in luoghi assolutamente isolati (ndr 

gli incontri con la sorella Teresa dalla fantomatica estetista, di cui sopra), laddove in data 11 agosto 2020 

esordiva: Anto questo e un bel fondo ... certo un imbosco qua dentro da dietro non si vede una 

pizza (prog. 941 R.I . 219/2020, all. T 265, alle ore 16:22). 

• 11 coinvolgimento di Panariti Antonella 

Dal 30 luglio in poi si registrano numerose occasioni in cui Panariti Antonio, talvolta in compagnia del 

Buccoliero, raggiungeva l'abitazione della sorella Antonella in aperta campagna, nuovo luogo di 

custodia dello stupefacente, come comprovato dalle riprese delle telecamere ivi installate ( che 

permettevano di verificare i movimenti, sospetti, della stessa la quale, in concomitanza delle continue 

visite del fratello, si allontanava a piedi dalla propria abitazione, raggiungeva alcuni terreni confinanti 

per poi fare rientro in casa con lo stupefacente, in precedenza ben occultato. Non a caso, Panariti 

Antonio, in molte occasioni, lasciata l'abitazione di Antonella, raggiungeva direttamente l'abitazione di 
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Leone Massimiliano o di altri pusher attivi sulla zona ai quali, presumibilinente, consegnava lo 

stupefacente) e come confermato dalle dichiarazioni di D'Uggento Amerigo. 

Segnatamente: 

• in data 29 (prog. 769-770 R.I. 219/2020) e 30.07.2020, dove tra le ore 11:40 e le ore 11:58, 

il Panariti sostava nei pressi dell'abitazione della sorella Antonella (prog. 783 R.I. 219 /2020), 

successivamente unitamente al Buccoliero, raggiungeva l'ufficio del custode del cimitero 

dove procedevano con i conteggi delle somme incassate dalla vendita della droga e di quelle 

irrisolte (prog. n. 5141 R.I. 220/2020, ore 15:08); in tal sensa si colgono le espressioni: 

" 1• h d • " " d f ' h" " " h ' 1 h" n "( ) me 1 a att.. . ... ora evo are cos1 .. vecc ta .. nuova , e .. e a vecc ta .. . mo 

quella che dici me Ia devo segnare qua", "non sta vendendo" che non possono che essere 

interpretate altrimenti, tanto isolatamente considerate ( non essendoci altro riferimento 

legato ai rapporti tra i due e alia loro occupazione che possa giustificare le espressioni, 

accompagnate da imprecazioni utilizzate altrove come riferite ai puscher debitori) quanta 

rapportate ad altre di analogo tenore utilizzate altrove con declinazione esplicita alia 

sostanza. Parimenti, chiaro era il riferimento a quattro diversi soggetti che avevano 

contratto un debito e, ora, quel denaro risultava a loro necessaria per saldare il pagamento 

della stupefacente ai propri fornitori, secondo lo schema utilizzato per l'acquisto della 

droga. 

• 4 agosto 20 PANARITI Antonio, dopo aver effettuato una sosta presso l'abitazione della 

sorella Antonella (Ore 11.56 /12.24 sosta 418-419 R.I. 778/2020, all. T 241 e T 242), 

intorno aile 13.35, a bordo della sua Fiat Uno, giunge in via Gorizia altezza civico 17/21, 

scende dall'auto, e dopo pochi istanti vi risale in compagnia di BERNARDI Angelo, 

indicato come Angiolino, che nella circostanza gli consegna la somma di euro 2900; cui 

seguiva la presenza di BUCCOLIERO Giuseppe, giunto in loco in auto insieme a 

PANARITI Antonio. (progg. 427-428 R.I. 778/2020, all. T 244 e T 245). Successivamente, 

veniva registrata un'ulteriore sosta di PANARITI Antonio presso l'abitazione della sorella 

Antonella tra le ore 18.01 e le 18.20 (prog. 434-435 R.I. 778/2020, all. T 246 e T 247): :-

• 6 agosto 2020, si appurava che dalle ore 11.01 e le 11.03 BUCCOLIERO Giuseppe e 

PANARITI Antonio sostano presso l'abitazione di PANARITI Antonella (prog. 457-458 

R.I. 778/2020, all. T 248 e T 249), cui seguiva incontro con Panariti Teresa (prog. 5096 R.I. 

412/2020, all. T 250) e poi con Panderi Monica (prog. 5118 R.I. 412/2020 e prog. 471 R.I. 

778/2020, all. T 253 e T 254) . 

• 9 agosto 2020, PANARITI Antonio, dopo aver sostato a casa della sorella Antonella tra le 

ore 12.13 e le ore 12.26, raggiunge casa di D'UGGENTO Amerigo. (prog. 532/533 R.I. 

778/2020, all. T 256 e T 257). 
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• Il10 agosto 2020, PANARITI Antonio e BUCCOLIERO Giuseppe alle ore 10.01 sono in 

sosta presso l'abitazione eli PANARITI Antonella (progg. 542/543 R.I. 778/2020, all. T 258 

e T 259). Nel mentre, alle ore 10.20, PANARITI Antonio telefona ad Antonella e le chiede 

dove si trova, la donna risponde che sta rientrando a cas a, poi tra le ore 10.48 e le 10.53 

Panariti A. effettua una sosta nei pressi eli Via Giusti, all'altezza dell'intersezione con via 

Bovio (prog. 544/545 R.I. 778/2020, all. T 260 e T 261), dove e solito incontrare 

DESANTIS Cosima detto Mimmo, ivi residente; a seguire due soste nei pressi 

dell'abitazione della sorella Teresa tra le ore 11.50 e le 11.51 (prog. 548 R.I. 778/2020, all. T 

262) ed ancora tra le ore 13.19 e le 13.54 (prog. 553-554R.I. 778/2020, all. T 263 e T 264). 

• 11 agosto 2020 Panariti A. dopa aver girato, unitamente al Buccoliero per le campagne eli 

Sava alia ricerca eli luoghi per l'occultamento della stupefacente e poi si appurera anche le 

armi ("BUCCOLIERO:Anto questa e un bel fonda" BUCCOLIERO: certo un imbosco 

qua dentro da dietro non si vede una pizza") e poco prima eli giungere davanti 

l'abitazione eli LEONE Massilniliano detto Massimo, (prog. 941 R.I. 219/2020, all. T 265): 

PANARITI Antonio sosta presso l'abitazione della sorella Antonella per poi nuovamente 

incontrare LEONE Massilniliano detto Massimo, con il qualc alle precedenti ore 16.42 

scambiava alcune battute (progg. 946 / 945 R.I. 219 / 2020, all. T 266 e T 267). 

• Il14 agosto 2020, PANARITI Antonio, tra le ore 08.20 e le 08.50, sosta a casa della sorella 

PANARITI Antonella (983/984 R.I. 219/2020, all. T 268 e T 269), mentre alle ore 12.01 

incontra incontra TOMASELLI Fabio e si intrattiene con questi fino alle 12.05 (576/577 

R.I. 778/2020, all. T 270 e T 271); eli nuovo alle ore 14.49 PANARITI Antonio raggiunge 

l'abitazione eli PANARITI Antonella (prog. 583R.I. 778/2020 GPS, all. T 273) . 

• La suddivisione della cocaina 

Al fine di meglio comprendere l'operativita del gruppo crilninale, risultava significativo ai fmi probatori 

l'accadimento del 01.08.2020 quando le attivita tecniche - intercettazioni e videoriprese- permettevano 

di appurare che il Panariti ed il Buccoliero avevano proceduto al taglio della cocaina all'interno 

dell'ufflcio cimiteriale. Difatti, dopa aver incontrato la sorella Teresa, il Panariti raggiungeva il posto di 

lavoro dove veniva registrata la sua frenetica operativita, insieme al Buccoliero, riconducibile al 

trattamento della stupefacente. Dai colloqui intercettati (prog. n. 5309 R.I. 220/2020, all. T 237, alle ore 

16:02 e prog. n. 5310 R.I. 220/2020, all. T 238, alle ore 16:13, sopra riportate e che qui si intendono 

pienamente richiamate) e dalle immagini delle telecamere si constatava che il Panariti e il Buccoliero 

erano particolarmente attivi, spostandosi freneticamente tra i luoghi cimiteriali, al fine di concludere le 

operazioni di taglio della stupefacente e renderlo idoneo alia vendita, come comprovato 

dall'ammissione del Buccoliero eli adoperare sempre una medesima sostanza per tale operazione: "io 

questo usavo, questo lo tengo a portata di mano gUt tutto bianco" 

Eloquenti risultavano i fotogrammi delle ore 16:36 (RS 79 /20) che cristallizzavano l'immagine del 

Panariti mentre usciva dall'uffi.cio con due boccaci, uno nella mano destra e uno nella mana sinistra, dai 

quali trapelano involucri bianchi, per recarsi nella sala mortuaria, segno che, con ogni probabilita, le 
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operazioni erano state portate a compimento. Appare evidente come il cimitero venisse utilizzato nella 

sua interezza, ogni pertinenza, infatti, era funzionale a celarvi la merce. 

Gli assidui e frenetici rapporti registrati nei giorni successivi tra il Panariti, il Buccoliero e le diverse 

personalita operanti per la compagine associativa dimostravano l'incessante operativita con cui il 

gruppo criminale gestiva le piazze di spaccio. 

I contatti con i pusher 

Giova premettere che la consueta rutinarieta degli incontri con i pusher savesi, subiva una accelerazione 

in ragione di un ulteriore ammanco registrato, come di consueto, presso gli uffici cimiteriali dal Panariti 

e dal Buccoliero, ragione per la quale venivano tutti, in particolare Mimmo, contattati a stretto giro per 

il saldo dell'insoluto. 

Ed invero in data 17.08.2020 il Panariti ed il Buccoliero effettuavano ulteriori conteggi e si 

confrontavano sugli incassi provento della vendita dello stupefacente (prog. n. 6176 R.I. 220/2020, all. 

T 275): BUCCOLIERO: quando te l'ha dato? PANARITI: alle 9 e mezza li ha portati ... solo questi 

qua ... e me la sono andata a prendere quando (rumori) rna tu poi ( ... ) BUCCOLIERO: non sono 

quelli ( . .. ) la? PANARITI: eh . . . ha detto che me li da oggi questi qua no? allora ( ... )PANARITI: allora 

tni mancano solo ... (abbassa il tono della voce per non farsi sentire) e questi ... 2 e 75 ... chiudi dai 

BUCCOLIERO: sono ....... (si sente rumore che contano i soldi in banconote ... bisbigliano a bassa 

voce . .. ) BUCCOLIERO: allora? PANARITI: questi sono questi ... questi non c'entrano a ( ... ) e poi ne 

mancano 150 la ... manca ( ... ) 50 ... lascia ... questi 250 prima ( ... ) poi ( ... ) tutto il resto ... a mio 

fratello. BUCCOLIERO: uh ( ... )). 

Proprio per tale ragione venivano registrati frequenti contatti soprattutto con De Santis Cosimo, detto 

Mimmo, Leone Massimiliano, detto Massimo e Tommaselli Fabio, chiamato "Fa" che proseguivano nel 

periodo successive oggetto di contestazione, tra questi: 

18.08.2020 (ore 12.49 prog. 5455 R.I. 412/2020, all. T 276) trail Panariti e Desantis Cosimo, 

detto Mimmo, dove il primo invitava il suo interlocutore a raggiungerlo a casa dopa illavoro. 

Con ogni probabilita, l'incontro era finalizzato a discutere dei debiti riscontrati, dovendo 

impiegare il denaro per saldare il debito a loro volta contratto con i fornitori. Pertanto, il 

Panariti ed il Buccoliero si mettevano alla ricerca, con fare ossessivo, dei pusher dai quali 

incassare l'incasso dei proventi dello spaccio; seguivano, infatti, nurnerosi contatti con gli 

spacciatori che trovavano, questa volta, ragione d'essere proprio nel bisogno di sanare 

l'ammanco; in data 21 agosto, dopo un incontro con Storino P. e Buccoliero nei pressi di Via 

Trento -(prog. n. 1036 R.I. 219 /2020), il Panariti, alla presenza del Buccoliero, mandava un 

messaggio vocale, aile ore 12:50:57, a Mimmo chiedendogli di incontrarsi con urgenza (prog. n.. 

1037 R.I. 219/2020), visto che provava a chiamarlo con insistenza e non rispondeva (vds. R.I. 

412/2020 progr. 5547 e 5548, tentativi di chiamata a Desantis Cosima); il Panariti incalza, alle 

ore 12:59:14 riuscendo a parlare al telefono con DESANTIS Cosima, il quale pur pranzando 

dice all'atnico di raggiungerlo ( "e vieni adesso, adesso ... vieni a casa dai" (progr.5549 R.I. 

412/2020, all. T 284). 

Al mancato introito di Mimmo seguiva spasmodicamente, aile ore 13.09, la richiesta di denaro a 

Leone Massimiliano (prog. 1038 R.I. 219 /2020) il quale rassicurava il Panariti che avrebbe 
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saldato in breve tempo, del pari il fornitore chiedeva al pusher se necessitava di altro 

stupefacente (P ANARITI: bravo, senti ti serve niente che poi non ci sto io LEONE: no, eh 

500 euro mancano (inc) penso che nel pomeriggio li faccio 0 dico se no domani mattina 

P ANARITI: certo, va bene, solo che pomeriggio non ci sto, domani mattina rivengo LEONE: 

e si (inc) perc mancano quattro, cinquecento (inc)"), tale conversazione, cui seguivano 

incontri con il D'Uggento e soste presso l'abitazione di Panariti Antonella, richiama per 

l'ennesima volta il meccanismo del saldo e anticipo nuova fornitura, ma offre anche uno 

spaccato delle cifre che in un solo pomeriggio un singolo spacciatore puo introitare sulla piazza 

di Sava, ovvero € 500.00; ed ancora disvela la riverenza del Leone, che si scusa del ritardo, o del 

Desantis, che interrompe il pranzo, nei confronti del Panariti, il quale pure a strettissimo giro 

richiamava all'ordine la squadra di pusher al suo servizio, con il Buccoliero sempre al suo 

fianco . 

Nella giornata del22.08.2020, dopo che Panariti, prima con il Buccoliero e poi solo (alle 12:25), 

si recava presso l'abitazione della sorella Antonella (ore 09.28.58 e segg. prog. n. 1063 R.I. 

219/2020), e clop~ aver incontrato e ~ont~ttato il Desantis ed il Tonunaselli (ore 09.56.15 prog-. 

n. 1064 R.I. 219 / 2020 - ore 12.18 e segg. prog. 1068 R.I . 219/ 2020 - ore 13:06 prog. n . 1070 

IU. 219 / 2020), inte1vallato il tutto da trasferte in agro di Francavilla (ore 10.43 prog. 1066 R.I. 

219 /2020) si vedeva con Leone Massirniliano, detto Massimo, nel corso del quale lo spacciatore 

lo invitava a ripassare in serata, permettendogli cosi di raccogliere altro denaro (LEONE: 

prima, dopo, rna non molto presto fammi raccogliere un'altra cosetta) . Certamente il 

suddetto dialogo si poneva in continuita con il colloquia del giorno prima e piu in generale con 

i fatti dei giorni precedenti, ossia alia constatazione di un ammanco negli introiti della vendita 

della droga. 

11 Panariti, che come lui stesso esclamava, e dalle sei del mattino in g1ro (pro g. 1069 R.I. 

219 /2020), continuava l'incessante ricerca dei suoi affliati tanto che, successivamente alia 

conversazione con il Leone, sostava, aile ore 13:18:20, nuovamente presso l'abitazione di 

Antonella per poi raggiungere, aile ore 18:24:13, l'abitazione dei Leone prendendo nel mentre 

ancora accordi per incontrarsi con il Tommaselli (prog. n. 1078 R.I. 219/2020). 

Alia data del 17 settembre 2020 il canto con i Di Palma risultava ancora aperto tanto che, pur 

dopo incessanti contatti con tutti i pusher secondo lo schema consueto, riportato in richiesta da 

pagg.185 in poi, veniva captata la conversazione di cui al prog. 1604-1605 R.I. 219/2020 tra il 

Tommaselli ed il Panariti il quale, dopo essersi recato presso l'abitazione della sorella Antonella 

unitamente al Buccoliero (progg. 1601/1602 R.I. 219 /2020), chiedeva al pusher di saldare il 

debito poiche aveva necessici di chiudere il con to con il "con il cristiano" ("P ANARITI: ehi, 
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vedi se a giorni mi fai il .. sai? Cosi chiudo il conto con il cristiano.TOMASELLI: si."), cui 

seguiva la ricerca eli Bernardi Angelo, che pure gli aveva consegnato € 2.900, poco tempo prima 

(prog. 1607 R.I. 219/2020). 

Orbene, al netto delle conversazioni sopra riportate, significative della frenesia nel ripristino dei conti, si 

assiste, nell'ampio segmento temporale attenzionato, ad una cliuturna attivita eli spaccio, caratterizzata 

dall'impulso e dal coorclinamento del Panariti che intervalla le soste a casa della sorella con i contatti 

coni pusher di Sava, come il Desantis e il Tommaselli, ma pure la sorella Teresa. 

Le giornate successive e precedenti a queUe sopra indicate, erano invero caratterizzate da identica 

frenetica attivita da parte del Panariti, a volte in compagnia del Buccoliero, unitamente al quale sostava 

a casa della sorella Antonella e subito dopo a casa eli Teresa (soprattutto in data 24.08.20) oppure 

incontrava i cliversi pusher, alcuni dei quali chiamati anche nei luoghi cimiteriali, segno di fiducia 

trattandosi del quarrier generale del gruppo, come Tommaselli Fabio, la cui presenza veniva gia 

registrata il 31 luglio 2020 e come D'AMATO Cosimo, detto Mimmo, pusher attivo nella spaccio 

savese come confermato dalle clichiarazioni eli D'Uggento Amerigo ("Teresa PANARITI, il marito 

Mimmo STORINO ed illoro figlio Pasquale hanna anche un ragazzo che li aiuta nello spaccio, che 

si chiama Mimmo D'AMATO e abita alle spalle dell'abitazione del papa eli Antonio PANARITI, in 

Via Muzio Scevola n. 16; Mimmo D'AMATO si prende da Teresa circa 20 grammi di cocaina al 

giorno e Ia vende presso la sua abitazione; basta andare sotto casa sua, citofonare, e lui ti fa satire 

per consegnarti la cocaina; non so dire se lui la cocaina la paga a Teresa prima eli prenderla o dopa 

averla spacciata tutta"), che veniva immortalato in data 8 settembre 2020 nel cimitero cittadino, dove 

giungeva con Panariti e dove incontrava il Buccoliero. 

In data 06.10.2020, intorno aile 19:00, Panariti Antonio, mentre si trovava in sosta presso l'abitazione 

del fratello Panariti Giancarlo, riceveva la telefonata eli Desantis Cosima con il quale fissava un 

appuntamento (prog. 6877 R.I. 412/2020, all. T 474) al fine, certamente, eli cedergli dello stupefacente. 

Infatti, al termine della telefonata, il Panariti rivolgendosi al fratello (prog. n. 834 R.I. 778/2020, all. T 

475) cliceva "si porta Ia roba, hai capito? Siccome ora sta elegante, ha detto "sto sotto a casa che sto 

aspettando" per poi lasciare la casa e raggiungere il Desantis Cosima, detto Mimmo. 

Di rilevanza probatoria risultavano anche i contatti della giornata 09.10.2020. Alle ore 18:42 (prog. n. 

2134 R.I. 219/2020, all. T 480), Panariti Antonio, a bordo dell' auto, ascoltava un messaggio audio eli 

Tomaselli Fabio. "si, ehm ti avviso io, ahh sto un attimo qua a Campo dei Fiori (ndr. contrada del 

Comune eli Manduria) ti avviso un attimo io, asp etta dammi 10 min uti, il tempo che arrivo a cas a 

capita, ancora vieni e devi aspettare (inc)". Aile successive 18:44 ascoltava un secondo messaggio audio 

del Tom.aselli: allora ascolta sono le sette meno un quarto, alle .. . se puoi e se vuoi aile sette puoi venire 

a casa, purtroppo non c'e, non lo so io capita (inc) al quale rispondeva con altro messaggio vocale 

"Fa' semi vierie vicino dove stai vengo a saltare ora, perche senna dopo e tarcli dai". 

In data 10.10.2020 si registrava un messaggio vocale destinato al Tomaselli che il Panariti inviava 

intorno aile ore 19:04: "vue Fa, per( ... impreca .. . ) come la mamma l'ha fatta e, e come la mamma l'ha 

fatta, se, insomma va, se manco sta motozappa e buona e non so proprio come dove dobbiamo 

andare, boh". Il contenuto eli tale audio non appare lasciare dubbi circa illinguaggio criptico impiegato 

in quanta il riferimento ad una motozappa poteva, presumibilmente, celare la reale portata del 

messaggio, ossia lo stupefacente; cio in ragione dell'assenza del riferimento a tale arnese nell'ordinarieta 

dei clialoghi captati sia per l'occupazione eli entrambi. 

Si riporta eli seguito la sommatoria degli incontri con il Panariti per ogni pusher: 



• 

• 

• 

• 

• 

In data 17.07.2020 aile ore 16:39:06 il Panariti raggiungeva l'abitazione di Leone Massirniliano, 

detto Massimo (prog. 518 R.I. 219/2020, all. T 203). 

In data 21.07.2020 Panariti Antonio, in sosta in via Nazario Sauro, incontrava e salutava un 

soggetto a nome "Fa"', riconducibile a Tomaselli Fabio (prog. 584 R.I. 219/2020, all. T 210). 

In data 22.07.2020, dopa aver fatto rientro da contrada Specchia in Francavilla Fontana - no to 

punta d'incontro con Di Palma Massimo -, aile ore 18:40:20 il Panariti, mentre transitava 

davanti al Bat del Chiosco, parlava al telefono con tale Massimo. Aile successive 18.42 (prog. n. 

613 R.I. 219/2020, all. T 213) effettuava una sosta presso l'abitazione di Lombardi Nazzareno. 

In data 28.07.2020, il Panatiti incontrava un soggetto, non meglio identificato, nei pressi di casa 

del padre (prog. 736 R.I. 219/2020, all. T 219). 

In data 29.07.2020 aile ore 12.31 Storino Pasquale telefonava Panariti Antonio pet riferirgli di 

essere a casa (prog. 4894 R.I. 412/2020, all. T 220) e, dopa alcuni minuti, aile ore 12.44, il 

Panariti raggiungeva l'abitazione di via Ttento 125 dove vi sostava sino aile successive 13.12 

(prog. 760 e 765 R.I. 219/2020, all. T 221 e T 222). 

• In data 31.07.2020, nei luoghi del cimitero savese, avveniva un incontro tra Buccolieto 

Giuseppe, Panariti Antonio e Tomaselli Fabio (prog. n. 5199 R.I. 220/2020, all. T 227) . In 

seguito, dopa l'incontro a casa di Panariti Antonella, il Panariti raggiungeva Faiano Angelo, 

__ permanendovi dalle ore 12.29 e le 13.02 (prog. 811 -813 R). Z.19/;2020, all. T 231 e T 232), ed 

infme faceva una sosta presso l'abitazione di Lombardi Nazzareno (prog. 813-814 R.I. 

219/2020, all. T 232 e T 233). 

• In data 03.08.2020, Panariti Antonio, tra le 17:58 e le 17:59, sostava nei pressi dell'abitazione di 

Leone Massirniliano (prog. 410 R.I. 778/2020, all. T 240). 

• In data 04.08.2020, dopo aver effettuato una sosta presso l'abitazione della sorella Antonella, 

intorno aile 13:35 Panariti Antonio raggiungeva via Gorizia altezza civico 17/21, scendeva 

dall'auto, e dopo poco vi risaliva unitamente a Bernardi Angelo, indicato come Angiolino, che 

gli consegna la somma di euro 2.900,00 (prog. 423-424 R.I. 778/2020, all. T 41 e T 243). 

Nell'occasione, i due si accordavano pet un altro appuntamento per un'ulteriore consegna. Tale 

secondo incontro avveniva aile successive 14.40 alia presenza del Buccoliero (prog. 427 R.I. 

778/2020, all. T 244). 

• In data 10.08.2020, dopa aver incontrato la sorella Antonella nei pressi della sua abitazione, tra 

le ore 10.48 e le 10.53 il Panariti effettuava una sosta all'altezza dell'intersezione con via Bovio 

(prog. 544/545 R.I. 778/2020, all. T 260 e T 261), dove solitamente incontrava Desantis 

Cosima, detto Mimmo, residente e di fatto abitante nella predetta via. In seguito, lo stesso 

raggiungeva la casa: della sorella Teresa dove effettuava ben due soste. 

• In data 11.08.2020, aile ore 16.42 il Panariti e il Buccoliero inconti:avano Leone Massirniliano, 

detto Massimo. Poi, dopa una sosta nei pressi della abitazione della Panariti Antonella, avveniva 

un nuovo incontro con il Leone (progg. 946/945 R.I. 219/2020, all. T 266 e T 267). 

• In data 14.08.2020, dopo l'incontro con la Panariti Antonella tra le ore 08.20 e le ore 08.50, aile 

ore 12.01 il Panariti incontrava Tomaselli Fabio con cui si intratteneva fmo aile 12.05 (576/577 

R.I. 778/2020, all. T 270 e T 271). 

• In data 18.08.2020 Panariti Antonio contattava telefonicamente Desantis Cosima, detto 

Mimmo, chiedendogli di raggiungerlo a casa non appena fmito di lavorare (ore 12.49 prog. 5455 

R.I. 412/2020, all. T 276). 
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• In data 21.08.2020 si registravano contatti del Panatiti e del Buccoliero con Storino Pasquale 

(ore 12.49.11 prog. n. 1036 R.I. 219 / 2020, all. T 277), del Panariti con Desantis Cosimo, detto 

Mimmo, (ore 12.59.14 progr.5549 R.I. 412/2020, all. T 284) e del Panariti con Leone 

Massirniliano, detto Massimo (ore 13.09.38 prog. 1038 R.I. 219/2020, all. T 285). 

Con riferimento all'incontro con Storino Pasquale, riscontrato dai contatti telefonici con 

Panariti Antonio (prog. 5542, 5543 e 5545 R.I. 412/2020, all. T 278, T 279 e T 280), lo Storino 

e il Panariti, unitamente al Buccoliero, dopo essersi incontrati sotto le palazzine di Via Trento, 

raggiungevano un terreno, lungo una vicina strada sterrata, e scendevano dall'auto (prog. n. 

1036 R.I. 219/2020, all. T 277). 

• In data 22.08.2020 il Panariti e il Buccoliero, dopo aver effettuato una sosta presso Panariti 

Antonella, incontravano Desantis Cosimo (ore 09.56.15 prog. n. 1064 R.I. 219/2020, all. T 293) . 

Dopo aver fatto ritorno da Francavilla Fontana, alle 12.23 Panariti Antonio incontrava il 
Desantis con il quale scambiava alcuni messaggi vocali: alle ore 12:19 il Panariti riceveva un 

messaggio al quale rispondeva con un messaggio vocale "Mimmo sto venendo a passare un 

minuto da casa tua, sai? (pausa) Okay Minuno mio, avvisami tu quando posso venire, aspetto un 

messaggio tuo; ciao" (ore 12.18 e segg. prog. 1068 R.I. 219/2020, all. T 295). Alle ore 12:56 

l'auto del Panariti si fermava davanti all'abitazione di Tomaselli Fabio dove rimaneva sino aile 

ore 13:06 (prog. n. 1070 R.I. 219/2020, all. T 297). Dopo essere salito a bordo del veicolo, il 

Panariti si intratteneva a discutere con Tomaselli Fabio e poi si spostava per giungere in via 

Lago Maggiore n. 12 in Sava dove sostava davanti l'abitazione di Leone Massimiliano. 

An cora, alle ore 18.19, come da accordi presi in precedenza, Panariti Antonio raggiungeva 

nuovamente casa di Leone Massimiliano e, dopo essersi intrattenuto con questo, alle successive 

18.24 invitava Tomaselli Fabio a raggiungerlo a casa (prog. n. 1078 R.I. 219/2020, all. T 298). 

• In data 23.08.2020, alle ore 10.10 Faiano Angelo chiedeva a Panariti Antonio di poterlo 

incontrare per parlargli, accordando di incontrarsi a casa di Faiano (prog. 5643 R.I. 412/2020, 

all. T 300). 

• In data 25.08.2020, dopo aver sostato nei pressi dell'abitazione di Panariti Antonella, Panariti 

Antonio, aile ore 12:17:50, si fermava in Corso Italia a Sava, avanti il bar denominate "Il 

Chiosco", dove parlava con Leone Massimiliano con il quale si clava appuntamento a distanza di 

dieci minuti (all. T 308). Poi, aile 12:17:58 Panariti Antonio ripartiva ed alle ore 12:23:24 

giungeva davanti l'abitazione di Tomaselli Fabio dove scendeva dall'auto, esclamando "Fabiola". 

Aile ore 12.31.31 (prog. n . 1120 R.I. 219/2020, all. T 309) Panariti Antonio saliva in auto 

unitamente al Tomaselli, spostandosi di soli pochi metri. Il Tomaselli mostiava a Panariti 

Antonio una casa rurale in vendita. Alle 12.35. 29 (prog. n. 1121 R.I. 219/2020, all. T 310) i due 

si rimettevano in· marcia. Dopo pochi minuti, intorno alle ore 12:48, il Tomaselli scehdeva 

dall'auto nei pressi di una autorimessa su Corso Vittorio Emanuele III; in seguito, il Panariti, aile 

ore 12:51:20, si fermava nei pressi del bar "Il Chiosco" dove scendeva dall'auto. Qui, incontrava, 

come d' accordo, il Leone. 

• 

La sera della medesima giornata, dopo aver incontrato Di Palmo Massimo, il Panariti 

raggiungeva nuovamente il Tomaselli (progg. n. 1136 e 1137 R.I. 219/2020, all. T 313 e T 315) e 

alle ore 20.27.52 i due erano intenti a parlare (prog. n. 1139 R.I. 219/2020, all. T 316). 

In data 28.08.2020, aile ore 13.03 Panariti Antonio raggiungeva Leone Massimiliano (prog. 1194 

R.I. 219/2020, all. T 317). Nel corso della serata, dopo aver incontrato Panariti Teresa, il 
Panariti raggiungeva il Leone e il Tomaselli (prog. n. 1206 R.I. 219/2020, all. T 321). Alle ore 

18.36 Panariti Antonio era nuovamente a casa della sorella Antonella ed effettuava una sosta 
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sino aile successive 19 .02, quando raggiungeva Leone Massimiliano aile ore 19:06 (pro g. 1207 

R.I. 219/2020, all. T 322). Aile 19:44:14 Panariti Antonio sostava sulla SP 93 - Manduria nei 

pressi dell'abitazione di Tomaselli Fabio (prog. n. 1209-1210 R.I. 219/2020, all. T 323 e T 324). 

• In data 29.08.2020, dopo un incontro con il Buccoliero, aile ore 20.38 il Panariti chiamava 

Desantis Cosimo, detto Mimmo, il quale rappresentava di star portando i cani a passeggio; 

pertanto, il Panariti si impegnava a raggiungerlo. 

• In data 01.09.2020, dopo aver incontrato, dapprima, Panariti Antonella e poi Panariti Teresa, aile 

18:55 il Panariti raggiungeva l'abitazione di Leone Massimiliano (prog. n. 1294 R.I. 219/2020, 

all. T 334). 

• In data 04.09.2020 Panariti Antonio incontrava Tomaselli Fabio (prog. n. 1358 R.I. 219 /2020, 

all. T 335). 

• In data 05.09.2020 aile ore 08.53 Panariti Antonio, previo contatto telefonico, raggiungeva il 

Tomaselli a casa. (prog. 1375 R.I. 219/2020, all. T 338). Dopo l'incontro con Panariti Antonella, 

Panariti Antonio, durante una sosta presso il bar Il Chiosco di Corso Italia, tra le ore 12.22 e le 

12.24 (prog. 1381 R.I. 219/2020, all. T 343), telefonava a Leone Massimiliano e gli chiedeva di 

raggiungerlo a casa. 

• In data 07.09.2020, dopo aver incontrato il D 'Uggento, il Panariti, previo contatto telefonico 

(prog._ 6096 R.I . 412/2020, all. T 351), raggiungeva l'abitazione di Desantis Cosimo, detto 

Mimmo. 

• In data 08.09.2020, il Panariti entrava in contatto con D 'Amato Cosimo, cugino di Storino 

Cosimo e marito di Panariti Teresa. Aile ore 15.05 il Panariti e il D'Amato erano in auto (prog. 

1431 R.I. 219/2020, all. T 353) e giungevano al cinutero di Sava. Aile successive ore 15.16, dopo 

aver salutato Buccoliero Giuseppe, il Panariti e il D'Amato risalivano in macchina 

allontanandosi dal cimitero (prog. 1432 R.I. 219/2020, all. T 354). 

Nella medesima giornata, aile ore 21.38 (prog. 61 28 R.I. 412/2020, all. T 358) il Panariti 

effettuava uno squillo sull'utenza del Desantis. 

• In data 09.09.2020, aile ore 19:44, Panariti Antonio chiedeva a D esantis Cosimo dove si 

trovasse. I due concordavano di incontrarsi dopo poco in villa (prog. 6145 R.I. 412/2020, all. T 

359). 

• In data 11.09.2020, il Panariti, dopo aver constatato l'assenza del Leone presso il bar Il Chiosco 

(Ore 12.41.48 prog. 1487 R.I. 219/2020, all. T 360), aile 12.43 raggiungeva via Lago Maggiore 

n. 12 in Sava dove sostava e scendeva dall'auto. In seguito. aile ore 13.31 (prog. 6211 R.I. 

412/2020, all. T 361) il Panariti contattava il Buccoliero e lo avvisava che stava andando a 

· prenderlo per andare al cimitero per una salma. 

• In data 11.09.2020, dopo l'incontro con il Buccoliero, il Panariti aile ore 21.09 (prog. 6223 RT 

412/2020, all. T 363) telefonava al Desantis per annullare un appuntamento che avrebbero 

avuto l'indomani con altri soggetti non meglio indicati. 

• In data 12.09.2020, aile ore 12.07, Panariti Antonio avvertiva Desantis Cosimo di dover passare 

dalla campagna e gli chiedeva se poteva attenderlo 10 minuti (prog. 6241 R.I. 412/2020, all. T 

364). Aile successive 12.26 il Panariti gli chiedeva se fosse ancora lied alia risposta affermativa 

aggiungeva che lo avrebbe raggiunto. Invero, tra le ore 12.30 e le 12.37 Panariti Antonio 

effettuava una sosta in piazza Europa/INA Casa 2 Sava quale punto d'incontro con Desantis 

Cosimo. 



Nella medesima giornata, dopo aver incontrato Panariti Antonella, il Panariti raggiungeva il 

Leone (prog. n. 1509 R.I. 219/2020, all. T 366), e poi nuovamente il Desantis (prog. n. 1510 R.I. 

219/2020, all. T 367). 

• In data 14.09.2020, Panariti Antonio incontrava Tomaselli Fabio (ore 14.47 prog. n. 1528-1529 

R.I. 219/2020, all. T 368 e T 369). 

• In data 15.09.2020, aile ore 12.21 (prog. 6327 R.I. 412/2020, all. T 375) il Desantis contattava il 

Panariti. A distanza di pochi minuti, tra le ore 12.42 e le 12.44, Panariti Antonio era nei pressi 

dell'abitazione del Desantis (prog 1555 R.I. 219/2020, all. T 376). 

• In data 16.09.2020 il Panariti contattava telefonicamente Faiano Angelo (ore 16.48.39 prog. 

6364 R.I. 412/2020, all. T 378) con il quale si incontrava nei pressi del mercato ortofrutticolo di 

Francavilla Fontana (prog. 1578 R.I. 219/2020, all. T 379). 

• In data 17.09.2020, dopo aver incontrato il Buccoliero e Panariti Antonella presso la cas a di 

quest'ultima, Panariti Antonio raggiungeva il Tomaselli presso la sua abitazione (prog. n. 1604-

1605 R.I. 219/2020, all. T 385 e T 386). Aile successive 13.35 (prog. 1607 R.I. 219/2020, all. T 
387) il Panariti si metteva alia ricerca di Bernardi Angelo, chiedendo di lui anche alia moglie, 

Occhilupo Tiziana. 

• In data 18.09.2020, Panariti Antonio aile ore 12:18:30 giungeva in Corso Italia a Sava, nei pressi 

del bar "Il Chiosco". Dopo aver incontrato la sorella Antonella, aile ore 12:41 il Panariti 

giungeva nei pressi dell'abitazione di Leone Massimiliano (12.38.18 prog. n. 1632 R.I. 219/2020, 

all. T 389). 

Aile successive 12:54 egli si metteva in marcia. 

Aile ore 12:55 il Panariti contattava telefonicamente Tomaselli Fabio (progr. 6433 R.I. 

412/2020, all. T 390) al quale riferiva che lo stava raggiungendo a casa sua. Difatti, aile ore 

13:01 l'auto del Panariti si fermava in una traversa della SP93 davanti l'abitazione del Tomaselli 

dove egli scendeva · dall'auto e salutava i presenti tra cui il Tomaselli (prog. n. 1633 R.I. 

219/2020, all. T 391). 

• Nel pomeriggio del 19.09.2020, dopo aver incontrato la sorella Antonella dalle ore 17.49 alle 

18.06, il Panariti raggiungeva Leone Massimiliano (progg. 1667 e 1668 R.I. 219/2020, all. T 394 

e T 395). 

• In data 20.09.2020, intorno aile ore 14:55, il Panariti raggiungeva l'abitazione di Tomaselli Fabio 

(prog. 814 R.I. 778/2020, all. T 401). 

• In data 22.09.2020, aile ore 19.09, Panariti Antonio chiedeva al Tomaselli se potevano 

incontrarsi al cimitero tra 10 minuti; tuttavia, alia risposta negativa, il Panariti aggiungeva che .a 

breve sarebbe passato lui (prog. 1399 R.I. 996/2020, all. T 402). Aile successive ore 22.18, 

Panariti Antonio effettuava alcuni squilli verso l'utenza del Tomaselli (prog. 6520 R.I. 412/2020, 

all. T 403) . 

• In data 23.09.2020, aile ore 12.29 (prog. 6530 R.I. 412/2020, all. T 404), Panariti Antonio 

effettuava alcuni squilli sull'utenza di Tomaselli Fabio, ed aile successive 13.28 lo raggiungeva a 

casa (prog. n. 1732 R.I. 219/2020, all. T 405). 

Nella medesima serata, aile ore 19.31, Panariti Antonio effettuava una sosta a Torricella in via 

Adua n. 19. Aile 19.53 riprendeva la marcia e si dirigeva verso Sava dove aile ore 20.04 si 

fermava all'interno di un'abitazione in corso Francia. Qui, scendeva dall'auto e si intratteneva 

con alcuni soggetti ai quali riferiva di aver bisogno di una Smart blu a 100 euro. Aile ore 20.4 7 

faceva rientro a casa (progg. 1752/1753/1754 R.I. 219/2020, all. T 406, T 407 e T 408). 
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• In data 24.09.2020, dopo aver fatto rientro da Francavilla Fontana e, quindi, dopo aver 

incontrato i Di Palmo, il Panariti raggiungeva Leone MassinUliano (prog. n. 1765 R.I. 219/2020, 

all. T 412). Nella sera del medesimo giorno, il Panariti incontrava il Desantis dove sostava dalle 

ore 18.51 aile ore 18.57 (prog. 1785 R.I. 219/2020, all. T 413). Dopo alcuni contatti con Faiano 

Angelo, il Panariti si portava a Torricella per incontrare un tale Peppino, con ogni probabilita 

riconducibile a Gualano Giuseppe, piu volte emerso in contatto telefonico con Faiano Angelo 

(prog. n. 1786 R.I. 219/2020, all. T 414). 

Una volta rientrato a Sava, il Panariti, dopo una breve sosta presso l'abitazione di Buccoliero 

Giuseppe tra le ore 19:30 e le ore 19.40 (prog. n. 1788 R.I. 219/2020, all. T 416), previa 

contatto telefonico incontrava il Tomaselli Fabio. Invero, aile ore 19:40:43 Panariti Antonio 

parlava al telefono con Tomaselli Fabio, invitandolo ad uscire (R.I. 412/2020 progr. 6556, all. T 

417). Qui il Panariti arrivava aile ore 19:44:20 e andava via aile 20.12. (prog. n. 1789 R.I. 

219/2020, all. T 418). 

• In data 25.09.2020, dopo aver raggiunto unitamente al Buccoliero l'abitazione della sorella 

Antonella, aile 13.21 il Panariti telefonava al Desantis chiedendogli dove fosse e questi 

rispondeva di essere a lavoro; cosi il Panariti lo invitava a raggiungerlo non appena rientrato 

(prog. 6574 RIT. 412/2020, all. T 423). Ed invero, aile successive ore 14.36 Desantis Cosimo 

diceva al Panariti di essere giu, e questi rispondeva di star scendendo (prog. 6577 R.I. 412/2020, 

all. T 424). Aile ore 16.1 0, Desantis Cosimo riferiva al Panariti che lo stava aspettando, e questi 

lo raggiungeva in auto nei pressi dell'abitazione di via Sicilia (prog. 6578 R.I. 412/2020, all. T 

425). 

Aile 16.16 Panariti Antonio parlava con qualcuno fuori dall'auto e gli diceva che avrebbe 

impiegato 5 minuti perche doveva andarc a casa che lo aspettava una persona (prog. 1802 R.I. 

219/2020, all. T 426). 

• La sera del 26.09.2020, il Panariti incontrava Tomaselli Fabio (prog. n. 1835 R.I. 219/2020, all. 

T 434). 

• Nel pomeriggio del 29.09.2020, aile ore 16.59 (prog. 6684 R.I. 412/2020, all. T 448) Panariti 

Antonio riferiva al Desantis di aver appena finito di lavorare; quest'ultimo gli chiedeva se voleva 

passare ora e il Panariti confermava. Ed invero, tra le ore 17.05 e le 17.08, il Panariti sostava nei 

pressi dell'abitazione di Desantis Cosimo (prog. 1888 R.I. 219/2020, all. T 449). 

Nella medesima giornata, dopo aver incontrato la sorella Antonella, aile ore 18.06 il Panariti 

giungeva a casa del Leone per poi fare ritorno a casa della donna. 

• In data 01.10.2020, dopo aver incontrato la sorella Antonella aile ore 16:48:26, il Panariti aile ore 

16:52:00 si fermava nei pressi dell'abitazione di Leone Massimiliano. Aile ore 16.57 (prog. n. 

1939-1942 R.I. 219/2020, all. T 458 e T 459) Panariti Antonio raggiungeva il centro abitato. 

Aile ore 17:00:32 il Panariti si portava presso l'abitazione di Bernardi Angelo. 

• In data 02.10.2020, Panariti Antonio, dopo essere stato a casa di Faiano Angelo tra le 12.28 e le 

13.20, aile ore 13:37:50 giungeva davanti l'abitazione di Bernardi Angelo da dove ripartiva aile 

ore 13:39:10 (progg. 1961-1964 R.I. 219/2020, all. T 460 e T 461). 

• In data 04.10.2020 aile 12.40, dopa aver incontrato la sorella Antonella, il Panariti si dirigeva 

verso l'abitazione di Leone Massimiliano, dove incontrava una donna che lo informava che 

quest'ultimo era al chiosco. I1 PANARITI le chiede di contattarlo "ciao, senti rni chiarni 

Massimo perche ho un appuntamento" (prog. n. 2015 R.I. 219/2020, all. T 465). Per tanto, 

giungeva il Leone che parlava con il Panariti (prog. n. 2016 R.I. 219/2020, all. T 466). 



• La sera del 05.10.2020 Panariti Antonio inconttava il Tomaselli sia aile ore 18:41 (prog. n. 2047 

R.I. 219/2020, all. T 468) che aile ore 20:32 (prog. 6849 R.I. 412/ 2020, all. T 469). 

• In data 06.10.2020 intorno aile ore 19:00 il Panariti effettuava una cessione di stupefacente in 

favore di Desantis Cosima, con il quale aveva in precedenza fissato un appuntamento mentre 

era a casa del fratello Panariti Giancarlo (prog. 6877 R.I. 412/2020, all. T 474). In effetti, dopa 

tale chiamata, il Panariti si allontanava dall'abitazione del fratello e inconttava il Desantis. Dopo 

i saluti, Panariti Antonio risaliva in auto (prog. 835 R.I. 778/2020, all. T 476) . 

• In data 09.10.2020 aile ore 13.37 il Panatiti raggiungeva Leone Massimiliano (prog. 2124 R.I. 

219/2020, all. T 477). 

Aile ore 18.42 (prog. 2134 R.I. 219 / 2020, all. T 480) e aile ore 18.44 si registtava uno scambio di 

messaggi vocali tta il Tomaselli e Panariti Antonio. Aile ore 18:53, Panariti Antonio giungeva 

davanti l'abitazione di Tomaselli Fabio. 

• In data 10.10.2020 aile ore 12:49, dopa aver inconttato la sorella Antonella, il Panariti inconttava 

il Tomaselli (ptog. n. 2147 R.I. 219 / 2020, all. T 482) . Aile ore 19:04:06 Panariti Antonio 

registtava un messaggio audio destinato a Tomaselli Fabio "vue Fa, per ( . .. impreca ... ) come la 

mamma l'ha fatta e, e come la mamma l'ha fatta, se, insomma va, se manco sta motozappa e 
buona e non so proprio come dove dobbiamo andate, bah". · 

• In data 11.10.2020 aile ore 07:43 il Panariti si ttovava a casa di Leone Massimiliano (prog. n. 

2161 R.I. 219/2020, all. T 484). In seguito, raggiungeva la sorella Antonella. Aile ore 12.02 il 
Panariti giungeva nuovamente presso la casa del Leone (prog. n. 2171 R.I. 219/2020, all. T 486). 

• In data 13.10.2020, nel pomeriggio il Panariti e il Buccoliero raggiungevano l'abitazione di 

Panariti Antonella. La sera tta le 18.49 e le 18.50 il Panariti effettuava una sosta davanti al Bar il 

Chiosco; in seguito, tta le ore 18.53 e le 18.55 egli era di nuovo presso l'abitazione della sorella 

Antonella. Infine, il Panariti effettuava una ulteriore sosta presso l'abitazione di Leone 

Massimiliano (prog. n. 2244 R.I. 219/2020, all. T 491). 

Tra i pusher savesi, con malo di primatiato, non vi e dubbio sia da collocate la sorella Teresa bene 

accorta, come solo un soggetto conoscitore delle dinamiche illecite della spaccio e in grado, a non 

disvelare nomi e luoghi, tanto da inconttarsi con il fratello ed il Buccoliero in aperta campagna, lantana 

da occhi indiscreti, in luoghi preventivamente concordati e richiamati, in occasione dell'incontto, con 

espressioni quali "prendere il sole", o con riferimento all'estetista. 

Si riportano di seguito gli incontti con la sorella teresa: 

In data 01.08.2020, aile ore 13.14 Panariti Teresa chiedeva al fratello Antonio di passare da casa 

in quanta oggi era sabato (prog. 2590 R.I. 579/2020, all. T 234). Difatti, dalle ore 13.23 aile ore 

13.41 (prog. 848/849 R.I. 219/2020, all. T 235 e T 236) Panariti Antonio sostava nei pressi 

dell'abitazione della sorella. Intorno aile ore 16:02:18 venivano registtaci -i dialoghi tra il 
Buccoliero ed il Panariti mentte erano intenti a tagliare la cocaina nell'ufficio cimiteriale ufficio. 

• In data 06.08.2020, dopa aver sostato nei pressi dell'abitazione di Panariti Antonella (prog. 457-

458 R.I. 778/2020, all. T 248 e T 249), aile ore 11.56 il Panariti e il Buccolieri accordavano un 

appuntamento con Panariti Teresa (prog. 5096 R.I . 412/2020, all. T 250) la quale replicava di 

inconttarsi aile tte e mezza. Difatti, aile 15.24 Panariti Antonio, in compagnia di Buccoliero 

Giuseppe, raggiungeva via Trento e vi rimaneva dalle 15.24 aile 16.17 (progg. 465/466R.I . 

778/2020, all. T 251 e T 252). In seguito, il Panariti inconttava Paderi Monica. 

• In data 10.08.2020, dopa aver inconttato Desantis Cosima tta le ore 10.48 e le ore 1 0.53, 

Panariti Antonio effettuava due soste nei pressi dell'abitazione della sorella Teresa, dapprima tra 
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le ore 11.50 e le 11.51 (prog. 548 R.I. 778/2020, all. T 262) ed ancora tra le ore 13.19 e le 13.54 

(prog. 553-554R.I. 778/2020, all. T 263 e T 264). 

In data 21.08.2020, il Panariti ed il Buccoliero, dopo aver intrattenuto contatti con i pusher 

savesi, raggiungevano l'abitazione di Panariti Teresa. 

In data 24.08.,2020, il Panariti e il Buccoliero intervallano gli incontri presso l'abitazione di 

Panariti Antonella con quelli presso la sorella Teresa. Invero, il Panariti e il Buccoliero 

effettuavano una breve sosta presso l'abitazione di Panariti Antonella (prog. 1094 R.I. 

219/2020, all. T 301). Ancora, tra le ore 16.11 e 16.47 i due sostavano presso abitazione di 

Panariti Anton ella (progg.11 01 e 1102 R.I. 219/ 2020, all. T 302 e T 303) e tra le ore 16.55 e 

16.56 erano davanti l'abitazione di Panariti Teresa (prog. 1102 R.I. 219/2020, all. T 303). Cosi, 

tra le ore 17.10 e 17.11 il })anariti e il Buccoliero sostavano pres so abitazione di Panariti 

Antonella (prog. 1103 R.I. 219 /20, all. T 304) e, infine, tra le ore 17.40 e le 19.24 i due 

sostavano pres so l'abitazione di Panariti Teresa (progg.11 04 e 1109 R.I. 219/2020, all. T 305 e T 

306). 

• In data 01.09.2020, alle ore 12.28 Panariti Antonio chiedeva alla sorella Teresa se intorno aile 

ore 14.30 "andavano a prendere il sole" " (prog. 3454 R.I. 579/2020, all. T 330). Ed invero, tra 

le ore 14.34 e 15.36, Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe sostavano in contrada Pasano nei 

pressi dell'abitazione di proprieta della madre di quest'ultimo; tale luogo era raggiunto in 

occasione di incontri con Panariti Teresa (progg. 1286/1287 R.I. 219/2020, all. T 331 e T 332). 

• In data 18.09.2020, aile ore 18:29 Panariti Antonio, mentre si trovava nella area di Francavilla 

Fontana, contattava telefonicamente la sorella Teresa alla quale riportava informazioni circa i 

rapporti coni fratclli Di Palm.o (prog. 6440 Decreto 412/ 2020 R.I., all. T 392). 

• La sera del 25.09.2020, alle ore 18:49 (prog. 6588 R.I. 412/2020, all. T 427) Panariti Antonio 

contattava la sorella Teresa per chiederle dove fosse. La donna rispondeva di essere "alia SISA'' 

e lui la informava che l'avrebbe raggiunta. Alle successive 20.08 (prog. 6592 R.I. 412/2020, all. 

T 428) Panariti Teresa avvisava il fratello Antonio che l'indomani mattina, aile ore 9 sarebbe 

dovuta andare dall'estetista a Fragagnano, rna avrebbe anticipato alle otto e mezza. 

• In data 26.09.2020, il Panariti ed il Buccoliero attendevano Panariti Teresa nei pressi della casa 

in campagna di De Mauro Santina, madre del Buccoliero. 

• Il 05.10.2020, alle ore 11.20, Panariti Teresa chiedeva al fratello Antonio se stesse lavorando e 

questi confermava. L'uomo le chiedeva se dovesse andare dalla mamma ed alla risposta 

affermativa, i due concordavano di vedersi la (prog. 6830 R.I. 412/2020, all. T 467). 

Da ultimo nonostante lo stato detentivo il Panariti continuava ad incontrare ed interessarsi di Panderi 

Monica e del figlio, si riportano, per comodita espositiva i contatti ed incontri di intere~se: 

• In data 16.07.2020 alle ore 17.25 (prog. 4505 R.I. 412/2020, all. T 199) Panariti Antonio 

avvisava Paderi Monica che a breve sarebbe passato da casa sua e sarebbe entrato dal salone 

cosi che se fosse venuto qualcuno, avrebbe detto che stava vedendo una macchina. Alle ore 

17:29 egli effettuava una sosta con la propria autovettura a Sava, nei pressi dell'abitazione di 

D'Uggento Amerigo (prog. 335 R.I . 778/2020, all. T 200). 

• In data 17.07.2020, dopo aver fatto ritorno da Francavilla Fontana, alle ore 18.51 (prog. 4537 

R.I. 412/2020, all. T 206) Panariti Antonio raggiungeva l'abitazione del D'Uggento e chiedeva 

alla Paderi se doveva portarle le carte dell'assicurazione e la donna rispondeva di no in quanto 

avrebbe fatto il passaggio a nome del suocero. Alle ore 19.02 (prog. 4538 R.I. 412/2, all. T 207) 

PANARITI Antonio contattava nuovamente la donna e le diceva di uscire. 
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• In data 06.08.2020 aile ore 19.10 Panariti Antonio, dopo aver incontrato la sorella Teresa, 

raggiungeva Paderi Monica (prog. 511 8 R.I. 412/ 2020 e prog. 471 R.I. 778/2020, all. T 253 e T 
254) . 

• In data 09.08.2020, dopo aver effettuato una sosta nei pressi dell'abitazione eli Panariti 

Antonella, il Panariti raggiungeva D'Uggento Amerigo (prog. 532/533 R.I. 778/2020, all. T 
256 e T 257). 

• In data 21.08.2020, il Panariti, dopo aver intrattenuto contatti con i pusher savesi ed aver 

raggiunto Panariti Teresa, aile ore 13:16 chiedeva alia Paderi informazioni sul D'Uggento e le 

comunicava che in serata sarebbe passato a trovarlo (prog. 5551 R.I. 412/2020, all. T 286) . In 

effetti, tra le ore 20.24 e le ore 20.50 (prog. 1059-1060 R.I. 219/2020, all. T 287 e T 288) il 

Panariti era nei pressi dell'abitazione del D'Uggento. 

• In data 07.09.2020, dopo una sosta nei pressi dell'abitazione paterna dalle ore 09.43 aile ore 
10.36 (prog. 1404/1407 R.I. 219 / 2020, all. T 346 e T 347), il Panariti raggiungeva il D'Uggento 

dalle ore 11.35 aile ore 11.3 7 (Progg. 1408/1409 R.I. 219/2020, all. T 348 e T 349). 

• In data 20.09.2020, dopo aver incontrato Panariti Antonella, tra le 11.14 e le 11.46, previo 

contatto telefonico (prog. 6472 R.I. 412/2020, all. T 398), il Panariti incontrava la Paderi nei 

pressi dell'abitazione di D'Uggento Amerigo (progg. 810/811R.I. 778/2020, a~. T 399 e T 400). 

• In data 26.09.2020, intorno aile ore 13.00, dopo aver incontrato il Buccoliero e la sorella Teresa, 

il Panariti incontrava il D'Uggento (prog. n. 1825 R.I. 219/2020, all. T 431) . Aile ore 13:03:39 

Panariti Antonio telefonava alia moglie, Di Coste Serena, e la informava che prima eli tornare a 

casa, doveva passare da D'Uggento Amerigo (progr. 6604 R.I. 412/2020, all. T 432). Aile ore 

13.05 (prog. 6605 R.I. 412/2020, all. T 433) il Panariti chiedeva alia Paderi se poteva andare da 

loro e la donna, dopo un breve consulto col figlio, gli clava conferma. In effetti aile ore 13:07 

Panariti Antonio si fermava nei pressi della loro abitazione. 

• In data 29.09.2020, dalle ore 12.25 aile ore 13.04 (prog. 1883 /1884 R.I. 219/2020, all. T 446 e 

T 447) Panariti Antonio sostava nei pressi dell'abitazione di D'Uggento Amerigo. 

• In data 09.10.2020 aile ore 18:48:01 Panariti Antonio telefonava alla Paderi e le eliceva che 

l'avvocato gli aveva detto che Amerigo fmiva gli arresti dorniciliari e lei no. Panariti Antonio 

concludeva la telefonata dicendo alla donna di richiamarlo. Aile ore 18:50:04 Paderi Monica 

telefonava a Panariti Antonio, questi le· diceva di aver provato a contattare l'avvocato senza 

tlUSCltCl. 

Le traferte in agro di Francavilla e gli incontri con con Di Palmo Massimo 
La prospettazione accusatoria e nella specie la sinergia con i fornitori di Francavilla e pure riscontrata 

dalle ulteriori trasferte presso i siti d'interesse in Francavilla e dagli incontri direti:i con Massimo Di 

Palmo. 

• In data 14.07.2020, tra le 08:56 e le 08:57, il Panariti faceva una prima sosta in contrada 

Specchia, presso l'abitazione riconducibile a Di Palmo Massimo (prog. n. 295 R.I. 778/2020, all. 

T 191 ). In seguito, lo stesso tornava a Sava dove effettuava una sosta nei pressi dell'abitazione 

paterna (ore 09.26.58 e segg. progr. n. 296 R.I. 778/2020, all. T 192). Aile successive 11:06, il 

Panariti era in contrada Specchia nelle vicinanze dell'abitazione riconducibile a Di Palrno 

Massimo (prog. 298 R.I. 778/2020, all. T 193) per poi raggiungere SP4Francavilla Fontana e via 

Di Castri n. 12, siti entrambi riconducibili a Di Palmo Daniele. Invero, aile ore 11:06:03 il 

Panariti sostava presso l'abitazione in Contrada Santa Croce a Francavilla Fontana dove 

scendeva dall'auto e dopo 25 secondi ripartiva. Aile ore 11:12:36 sostava sulla SP4Francavilla 
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Fontana e scendeva dall'auto. Alle successive ore 11:13:38 Panariti Antonio risaliva in macchina 

e dopo poco ripartiva e dopo un breve tratto sostava per poco tempo in una stradina adiacente 
ad una villa. 

A seguire, aile ore 11:24:10 (prog. n. 299 R.I. 778/ 2020, all. T 194) l'auto del Panariti era in 

movimento e aile successive 11:24:50 Panariti Antonio sostava in via Pietro di Castri n. 12 nel 

Comune di Francavilla Fontana. 

Alle ore 11.29.00 (prog. n. 300 R.I. 778/ 2020, all. T 195) Panariti Antonio riprendeva la marcia 

e alle successive 11 :46:08 faceva ritorno nel Comune di Sava dove, dopo aver effettuato diversi 

gi.ri senza alcuna sosta, si fermava e scendeva dall'auto in via Toselli n. 32. Contestualmente 

veniva captata la voce di una donna che testualmente diceva: "Oh Tonio, mi ha chiamato e ha 

detto mo vengo". 

Alle 11:47 (prog. 4412 R.I. 412/2020, all. T 196) vi era un contatto telefonico tra Panariti 

Antonio e Buccoliero Giuseppe, preludendo ad un loro imminente incontro. 

In data 16.07.2020, dopo alcuni contatti telefonici con i pusher savesi (segnatamente, Faiano 

Angelo, Paderi Monica e D'Uggento Amerigo), alle ore 17:29 Panariti Antonio raggiungeva 

l'abitazione di Di Palmo Massimo. Alle ore 18.15.59 veniva registrata l'auto del Panariti (prog. n. 

337 R.I. 778/2020, all. T 201) e alle successive ore 18:29:44 lo stesso raggiungeva contrada 

Specchia in Francavilla Fontana dove, sceso dall'auto, si rivolgeva ad un soggetto non 

identificato "salve. Ti pensavi che era la macchina della Questura, la Uno?" (prog. n. 338 R.I. 

R.I. 778/ 2020, all. T 202). Alle ore 18:36:16 veniva registrata la sua auto in sosta sempre in 

contrada Specchia, poi faccva rientro in Sava e raggiungeva, senza prima effettuare alcuna sosta, 

sosta il cilnitero. 

• In data 17.07.2020, dopo aver sostato nei pressi dell'abitazione di Leone Massimiliano, Panariti 

Antonio raggiungeva l'abitazione riconducibile a Di Palmo Massimo (prog. n. 343 R.I. 

778/2020, all. T 204) in contrada Santa Croce a Francavilla Fontana dove incontrava Cannalire 

Carmelo. Alle ore 18.43.08 Panariti Antonio saliva in auto, in sosta in contrada Specchia a 

Francavilla Fontana e faceva ritorno al cimitero di Sava dove faceva il giro perimetrale per 

chiudere i cancelli (prog. n. 344 R.I. 778/2020, all. T 205). 

• In data 22.07.2020 il Panariti, tra le ore 17.18 e le ore 17.36, raggiungeva Francavilla Fontana in 

cont.rada Specchia, noto punto di incontro con Di Palmo Massilno (prog. 610-611 R.I. 

219/2020, all. T 211 e T212) . Dopo aver incontrato Lombardi Nazzareno, il Panariti, alle ore 

18:3 7:20, era di nuovo a Francavilla Fontana e, mentre faceva ritorno in Sava, telefonava a 

Buccoliero Giuseppe (progr. 4690 R.I. 412/2020, all. T 213bis). 

• In data 27.07.2020 Panariti Antonio si t.rovava in Francavilla Fontana dove alle ore 18:34 

raggiungeva contrada Specchia a Francavilla Fontana (prog. n. 717 R.I. 219/2020, all.! 21,5). 

Alle ore 19:26 Panariti Antonio parlava al telefono con la moglie e le riferiva "e venuto ad una 

parte" e che avrebbe tardato (R.I. 412/2020 progr.4851, all. T 217). Alle successive 19.29 (prog. 

n. 718 R.I. 219/2020, all. T 216) il Panariti si metteva in marcia. 

Alle ore 20.12 (prog. n. 720 R.I. 219/2020, all. T 218) Panariti Antonio giungeva in via Calabria 

e, dopo una breve sosta, in compagnia di Buccoliero Giuseppe, riprendeva la marcia e, aile 

successive 20:15, giungeva in una zona di campagna in contrada Carrara Marina a Sava, dove i 

due scendevano dall'auto. 

• In data 22.08.2020, alle ore 10.43 Panariti Antonio si trovava a Francavilla Fontana (BR), 

raggiungeva la SP4 per poi rientrare in Sava (prog. 1066 R.I. 219/2020, all. T 294). Al suo 

ritorno, il Panariti raggiungeva diversi siti di interesse nella gestione e vendita dello stupefacente. 
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• In data 25.08.2020 il Panariti, dopo aver incontrato Leone Massimiliano e Tomaselli Fabio per 

raccogliere il denaro provento dello spaccio, raggiungeva Francavilla Fontana dove si portava 

presso l'abitazione di Di Palmo Massimo, sita in Contrada Santa Croce, detta anche Contrada 

Specchia, per far fronte al pagamento della droga acquistata in precedenza. In tale sede, veniva 

intercettata la conversazione tra il Panariti e il Di Palmo al quale si .rivolgeva con l'appellativo 

"Massimi" segno di un certo livello di confidenza, in cui i due facevano esplicito riferimento 

ad una precedente fornitura di stupefacente, segnatamente il Di Palmo, ovvero il fornitore 

(PANARITI: senti qua Massimi, eh, da quant'e che non ci vediamo noi? DI PALMO 

Massimo: Ia penultima volta Ia prendesti questa con lui, no? -prog. n . 1122 R.I. 219/2020). 

o Il significato della conversazione e riconducibile allo stupefacente declinato al femminile 

(droga, segnatamente cocaina, come riscontrato dal dialogo tra i due del28.10.20) come 

evincibile dal riferimento alia stabilita del rapporto Oa penultiva volta) di fornitura 

(esplicitato dal verbo prendere); a latere l'assenza di spiegazioni alternative lecite. 

• 18 settembre 2020 successivamente alia sosta presso l'abitazione di PANARITI Antonella e gli 

incontri con LEONE Massimiliano e TOMASELLI Fabio, il Panariti, aile ore 18.29, telefonava 

alia sorella Teresa da Francavilla, Fontana (cella d'aggancio via F.lli Bandiera Franvcavilla 

Fontana), aggiornandola della situazione ("eh ... quello stava al bar ... al bar non c'era nessuno. E 

niente .. . poi e venuto il fratello ... ha detto: "Che puoi andare da mamma?" prog. 6440 Decreto 

412/2020 R.I.); la conversazione none in nulla dissimile da quelle del 21 aprile 2020 (Decreta 

412/2020 R.I. prog. 868, all. T 24) e del 5 giugno 2020 (ore 17.06 prog. 2266 R.I. 220/2020), 

dove il fratello le chiede pure ausilio, che comprovano i contatti di P ANARITI Antonio con i 

fratelli DI PALMO di Francavilla Fontana ed il relativo coinvolgimento di PANARITI Teresa 

che viene informata, in diretta, dell'evoluzione degli accadimenti; cosi dimostrandosi l'intraneita 

della donna aile . dinamiche dei rapporti con i fornitori, cui lei per prima si rivolgeva per 

l'approvigionamento ben attenti entrambi a non esplicitare i nomi o a non comunicare i numeri 

dei loro cellulari. 

• 24 settembre 2020 P ANARITI Antonio e nuovamente a Francavilla Fontana, dapprima in Via 

Savoia 4, nei pressi del bar denominate "Bar Nico", noto ritrovo di Massimo DI PALMO 

. (prog. n . 1762 R.I. 219/2020, all. T 409), per trovarsi aile 12.42 (prog. 1763 R.I. 219/2020, all. T 

410) in Via Pietro Di Castri altezza civico 12, presso l'abitazione di DI PALMO Daniele; dopo 

una sosta di pochi minuti, aile 12.46, riprende la marcia in direzione di Contrada Specchia­

Santa Croce (prog.1764 R.I. 219/2020, all. T 411), dove giunge aile 12.57, edincontraMassimo 

DI PALMO, dopo essersi fatto annunciate dalla moglie dicendo con familiarici di essere 

Antonio di Sava cosi guadagnando l'ingresso m casa dell'amico, che non voleva incontrare 
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un'altra persona ("no ho detto a mia moglie ... doveva venire un altro, ho detto "di che 

non c'e", poi ha detto e Antonio (inc)", segno di un rapporto di affari in corso tra i due. 

• Il 6 ottobre 2020 il PANARITI Antonio si recava Francavilla Fontana dove incontrava DI 

PALMO Massimo, chiamato col nome di battesimo, al quale chiedeva di poterlo incontrare, 

l'indomani, presso la nota campagna ("senti domani all'una e mezza (13:30, ndr) in campagna 

allora?") cosi in data 07 ottobre 2020, alle ore 13.06, il telefono di PANARITI Antonio aggancia 

la cella telefonica di contrada Rosea in Francavilla Fontana (BR). 

Panariti Antonella 

Il coinvolgimento di Panariti Antonella e comprovato dal suo molo di custode dello stupefacente e 

come spacciatrice in concorso con il fratello Antonio. 

Ed invero l'abitazione di questa, in aperta campagna e piu facilmente raggiungibile da Frncavilla 

Fontana, diveniva luogo di stoccaggio dello stupefacente, che custodiva all'esterno in adiacenza della 

casa, come tra gli altri provato dalle dichiarazioni dello stesso D'Uggento, che peraltro le attribuiva 

ulteriori nascondigli. 

Il suo coinvolgimento veniva suggellato in data 01.10.2020 quando Buccoliero Giuseppe e Panariti 

Antonio, dopo aver sostato nei pressi dell'abitazione della donna tra le ore 15.40 e le ore 16.11 (progg. 

1935-i 934 R.I. 219/2020, all. T 455 e T 456), risaliti in macchina, manifestavano dei dubbi sulla sorella 

Antonella, la quale, pur sapendo come funziona il traffico di stupefacenti essendo stata sposata con 

Panariti Giuseppe, pluripregiudicato per vari reati, tra cui detenzione e spaccio di stupefacenti, ("non e 

curiosa perche in mano al marito BUCCOLIERO:( .. . ) PANARITI: none l'ha fatto 10-15 anni (inc) 

sa come funziona) era solita porre domande e manifestare curiosita che Panariti Antonio temeva 

potesse essere mosse dalla volonta della donna di riferire a terzi i loro traffici ("PANARITI: e nu 

da quell'impressione come se sente quello che diciamo che facciamo e va a rapportare capito. Mi 

da quell'impressione a me") . 

Il timore del Panariti e del Buccoliero trovava ragion d'essere attesa l'importanza strategica, sempre 

crescente, che l'abitazione di Panariti Antonella aveva assunto, soprattutto per l'avvicendarsi dei 

nascondigli, dove questo seguiva quello paterna, pure inidoneo, per la poca attenzione del padre. 

Come sopra riportato, le soste a casa della sorella erano incessanti e la custodia dello stupefacente 

presso la sua abitazione, anzi adiacente a questa, appariva pertanto indispensabile, tuttavia non si 

riteneva la donna adatta ad altro; in tal senso la lamentela vetteva sulla presenza e sulle domande che 

poneva, cosi desumendosi che vi fossero altre attivita, quali il taglio dello stupefacente o in generale 

discorsi sulla gestione, oltre la mera custodia, alle quali si decideva di non farla assistere. 

Del pari, seppur la condotta ascritta alla donna sia provata alitmde, preme osservare che l'associazione 

della persona del marito, galeotto di lungo corso, con l'attivita da questa svolta sia tranciante rispetto 

alia natura illecita della stessa, laddove il Panariti esclamava "sa come. funziona" . 

Infine, in data 11.10.2020 alle ore 11:53 le attivita tecniche captavano un importante colloquia tra i 

fratelli Panariti, Antonio e Antonella, in merito allo spaccio di stupefacente, in particolare cocaina e 

eroina da parte del gruppo (prog. n. 2170 R.I. 219 /2020), si riporta integralmente la conversazione per 

la sua importanza: 

PANARITI Antonella: che ce? 

P ANARITI Antonio: madonna! 

P ANARITI Antonella: che e? 

( ... cerca di azzittire il cane che abbaia ... ) 
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P ANARITI Antonio: che e? 

PANARITI Antonella: mo stamattina ti stavo pensando io e Peppo, ma tu lo sapevi (inc) ? 

PANARITI Antonio: che ha fatto? 

P ANARITI Antonella: della nera! si 

P ANARITI Antonio: la bianca? 

PANARITI Antonella: la nera, no la bianca! pero e sicuro, l'ho sentito io, ha detto io non ne 

voglio prendere .. 

PANARITI Antonio: io so che ha dato la bianca (inc) rna la nera (inc) 

PANARITI Antonella: ha detto che (inc) hanna detto Ant<'> (inc) la macchina, na ha detto, Aldo 

proprio a Cardone " .. non lo vedo piu Babboscio .. . ", si e girata Teresa e ha detto " . .. (inc) non mi 

voglio arrabbiare mai piu (inc) 

PANARITI Antonio: (inc) io so che (inc) ha detto che Luigi sta dando la nera ma la nera no, perche 

se sa Peppe (BUCCOLIERO Giuseppe, ndr) la nera ... perche a Sava, perche a Sava, no 

Primariamente la conversazione si apre con il pensiero rivolto alia donna da entrambi i capi della 

associazione, segno della sua intraneita ("stamattina ti stavo pensando io e Peppo"), come pure lo e 
il fatto che venga dal fratello aggiornata sulle dinamiche della spaccio gestito dai due, delle quali si 

mostra pienamente a conoscenza; segnatamente i germani commentavano, negativamente, le notizie su 

un tale Luigi, rimasto agli atti ignoto, sui quale si diceva che spacciasse eroina ("ha detto che Luigi sta 

dando la nera"), circostanza non gradita a Teresa ("si e girata Teresa e ha detto " ... (inc) non mi 

voglio arrabbiare mai piu (inc)"), e soprattutto al Buccoliero, contrario allo spaccio della "nera", 

ossia della eroina (P ANARITI Antonio:(inc) io so che (inc) ha detto che Luigi sta dando la nera ma la 

nera no, perche se sa Peppe (BUCCOLIERO Giuseppe, ndr) la nera .. perche a Sava, perche a 
Sava, no), cosi comprovando, se mai ve ne fossero dubbi, l'intraneita di Panariti T. e soprattutto il 
ruolo del Buccoliero, capace di imporre il veto sulle attivita di spaccio cittadine (in tal sensa 

l'espressione del Panariti evoca la contrarieta di un soggetto apicale) . 

Anche in questa caso si riassumono di seguito i contatti tra il panariti e la sorella Antonella: 

• In data 16.07.2020 il Panariti, dopo aver parlato telefonicamente con Faiano Angelo (ore 08.05 

prog. 4486 R.I. 412/2020, all. T 197) il quale gli chiedeva se fosse tutto a posto e lui confermava 

"diciamo di si", aile ore 13.02 (prog. 4503 R.I. 412/2020, all. T 198) chiedeva a sua sorella 

Antonella di raggiungerlo a casa. 

• In data 29.07.2020, dopo aver incontrato Storino Pasquale, tra le ore 15.33 e le ore 16.31 il 

Panariti raggiungeva l'abitazione della sorella Anton ella (prog. 7 69-770 R.I. 219/2020, all. T 223 

e T 224). 

• In data 30.07.2020, Panariti Antonio, tra le ore 11.40 e le ore 11.58, era in sosta pres so 

l'abitazione della sorella Antonella (prog. 783 R.I. 219/2020, all. T 225). 

• In data 31.07.2020, Buccoliero Giuseppe e Panariti Antonio raggiungevano l'abitazione di 

Panariti Anton ella dove vi restavano tra le ore 10.54 e le 11.08 (progg. 803/804 R.I. 219/2020, 

all. T 229 e T 230). 

• In data 04.08.2020, il Panariti faceva una sosta presso l'abitazione della sorella Antonella (Ore 

11.56 /12.24 sosta 418-419 R.I. 778/2020, all. T 241 e T 242) e, in seguito, raggiungeva 

Bernardi Angelo, detto Angiolino. Nella medesima giornata, dopo i due appuntamenti registrati 

con il Bernardi, tra le ore 18.01 e le 18.20 il Panariti effettuava una sosta nei press1 

dell'abitazione della sorella Antonella (prog. 434-435 R.I. 778/2020, all. T 246 e T 247). 



• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

In data 06.08.2020, dalle ore 11.01 e le 11.03 Buccoliero Giuseppe e Panariti Antonio sostavano 

presso l'abitazione della sorella Antonella (prog. 457-458 R.I. 778/2020, all. T 248 e T 249); in 

seguito, i due accordavano un appuntamento con Panariti Teresa. 

In data 09.08.2020, Panariti Antonio raggiungeva casa della sorella Antonella tta le ore 12.13 e 

le ore 12.26 pet poi raggiungere D'Uggento Amerigo. 

In data 10.08.2020 aile ore 10.01 Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe effettuavano una 

sosta presso l'abitazione di Panariti Antonella (progg. 542/543 R.I. 778/2020, all. T 258 e T 

259). Aile successive ore 10.20, Panariti Antonio telefonava ad Antonella e le chiedeva dove si 

ttovasse; la donna rispondeva che stava rienttando a casa. 

In data 11.08.2020, dopo un primo incontto con Leone Massimiliano, il Panariti effettuava una 

sosta nei pressi della casa della sorella Antonella e, poi, inconttava ancora una volta il Leone. 

In data 14.08.2020, tta le ore 08.20 e le 08.50 il Panariti sostava a casa della sorella Antonella 

(983/984 R.I. 219/2020, all. T 268 e T 269). Dopo l'incontto con Tomaselli Fabio, aile ore 

14.49 Panariti Antonio raggiungeva nuovamente l'abitazione della sorella Antonella (prog. 

583R.I. 778/2020 GPS, all. T 273). Poi, ripartiva aile 15.16 e giungeva in via Lago Maggiore 

(prog. 584 R.I. 778/2020, all. T 274). 

In data 21.08.2020, tta le ore 16.01 e le ore 16.05 i1 Panariti ed il Buccoliero era nei pressi 

dell'abitazione di Panariti Antonella (prog 1044-1045 R.I. 219/2020, all. T 290 e T 291). 

In data 22.08.2020 il Panariti e il Buccoliero effettuavano una sosta ptesso Panariti Antonella 

(ore 09.28.58 e segg. prog. n . 1063 R.I. 219 / 2020, all. T 292) per poi inconttare Desantis . 

Cosimo (ore 09.56.15 prog. n. 1064 R.I. 219 /2020, all. T 293) . Dopo aver fatto ritorno da 

Francavilla Fontana e aver inconttato il Desantis, il Panariti raggiungeva nuovamente la casa 

della sorella Antonella intorno aile ore 12.25. Ancora, dopo aver raggiunto il Tomaselli e il 
Leone, aile ore 13:18:20 il Panariti si fermava nel cortile della cas a della sorella Anton ella dove 

scendeva dall'auto. 

• In data 24.08.2020, aile ore 11 .52 il Panariti e il Buccoliero effettuavano una breve sosta presso 

l'abitazione di Panariti Antonella (prog. 1094 R.I. 219/2020, all. T 301). Ancora, tra le ore 16.11 

e 16.4 7 i due sostavano pres so abitazione di Panariti Anton ella (progg.11 01 e 1102 R.I. 

219/2020, all. T 302 e T 303) e tta le ore 16.55 e 16.56 erano davanti l'abitazione di Panariti 

Teresa (prog. 1102 R.I. 219/2020, all. T 303). Cosi, tta le ore 17.10 e 17.11 il Panariti e il 
Buccoliero sostavano presso abitazione di Panariti Antonella (prog. 1103 R.I. 219 /20, all. T 

304) e, infme, tra le ore 17.40 e le 19.24 i due sostavano presso l'abitazione di Panariti Teresa 

(progg.1104 e 1109 R.I. 219/2020, all. T 305 e T 306). 

• In data 25.08.2020, aile ore 11.55 Panariti Antonio, dopo aver accompagnato Buccoliero 

Giuseppe a cas a, raggiungeva 1' abitazione della sorella Anton ella dove rimaneva fmo aile 12.13 

(progg. 1118-1119 R.I. 219/2020, all. T 307 e T 308). Aile successive ore 12:13:48la sua auto 

era in sosta in conttada ttullo Lungo a Sava nel cortile dell'abitazione di Panariti Antonella. In 

seguito, il Panariti raggiungeva i1 centro abitato di Sava per inconttare i vari pusher per poi 

raggiungere Francavilla Fontana dove incontrava Di Palmo Massimo. 

• Nel pomeriggio del28.08.2020 tra le 15.22 e le 15.41 il Panariti e il Buccoliero effettuavano una 

sosta pres so Panariti Antonella (prog. n . 1197 R.I. 219/2020, all. T 318). Dopo aver inconttato 

Leone Massimiliano e Tomaselli Fabio, aile ore 18.366 Panariti Antonio eta di nuovo a casa della 

sorella Antonella dove rimaneva fmo aile successive 19.02. 
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• In data 31.08.2020, il Panariti raggiungeva l'abitazione della sorella Antonella dove rimaneva 

dalle ore 11.53 alle 12.39 (prog. 1257 R.I. 219/2020, all. T 327). Difatti, alle ore 11.54 Panariti 

Antonio avvertiva la sorella di essere a casa sua (prog. 5847 R.I. 412/2020, all. T 328). In 

seguito, riprendeva la marcia e raggiungeva Corso Francia. Alle ore 12:42:55 il Panariti, 

rientrando in auto, diceva: "aha se volete qualche cosa .. ca .. fatevi vedete ogni tanto .. sem.bra 
che non .. rna dove state .. neanche a parlare proprio .. eh .. madonna aho come Matteo Messina 

Denaro ti sei fatto .. un fantasma .. inc . .. " e andava via. Alle ore 12:46:47 il Panariti effettuava 

un'altra breve sosta in via Giusti n. 26 per poi ripartite alle 12:48 (prog. 1258 R.I. 219/2020, all. 

T 329). 

• In data 01.09.2020, dopo l'incontto con Panariti Teresa, il Panariti raggiungeva, intorno alle 

18.26, l'abitazione della sorella Antonella (prog. 1293 R.I. 219/2020, all. T 333) per poi portarsi 

ptesso Leone Massimiliano. 

• In data 04.09.2020 dalle ore 16.52 alle ore 17.27 Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe 
sostavano nei pressi dell'abitazione di Panariti Antonella (pro g. 1362-1363 R.I. 219/2020, all. T 

336 e T337). 

• In data 05.09.2020 tta le ore 10.59 e le 11.22 Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe sostavano 

ptesso l'abitazione di Panariti Antonella (prog. 1379/1380 R.I. 219/2020, all. T 340 e T 341). 

Dopa l'incontro con il Leone, dalle ore 17.03 aile ore 17.10 (prog. 1388/1389 R.I. 219/2020, all. 

T 344 e T 345) Panariti Antonio sostava a casa della sorella Antonella. 

• In data 08.09.2020, dopa l'incontro con il D'Amato, alle ore 17.27 (prog. 6120 R.I. 412/2020, 

all. T 355) il Panariti telefonava sull'utenza di Dell'Atti Giuseppe, marito di Panariti Anto~ella, 
al quale riferiva che dopa un'ora sarebbe stata da lei. Alle successive 18.09 Panariti Antonio 

sollecitava Antonella a raggiungerlo (prog. 6122 R.I. 412/2020, all. T 356) e alle ore 21.24 (prog. 

6127 R.I. 412/2020, all. T 357) Panariti Antonio contattava Antonella sull'utenza del Dell'Atti. 

• In data 12.09.2020, dopa l'incontto con il Desantis, il Panariti raggiungeva la sorella Antonella 

(prog. n. 1508 R.I. 219/2020, all. T 365). 

• In data 14.09.2020, dopa l'incontto con il Tomaselli, aile ore 15.04 il Panariti contattava la 

sorella Antonella dicendole che l'avrebbe raggiunta dopa circa 20 minuti (prog. 6302 R.I. 

412/2020, all. T 370); in effetti, Buccoliero Giuseppe e Panariti Antonio, tta le ore 15.25 e le ore 

15.53, sostavano presso l'abitazione dalla donna (progg. 1530/1531 R.I. 219/2020, all. T 371 e 

T 372). 

• In data 15.09.2020, dopa l'incontto con il Desantis, tta 12.46 e le 12.48 il Panariti era a casa del 

Buccoliero ed alle successive 12.52 raggiungeva la sorella Antonella (prog. 1555 R.I. 219 /2020) 

dove sostava fino alle ore 13.15. 

• In data 17.09.2020, tta le ore 10.12 e le ore 10.45 il Panariti e il Buccoliero erano nei pressi 

dell'abitazione di PanaritiAntonella (progg. 1601/1602 R.I. 219/2020, all. T 383 e T 384). 

• In data 18.09.2020, Panariti Antonio raggiungeva l'abitazione della sorella Antonella per poi 

inconttare Leone Massimiliano e Tomaselli Fabio. 

• In data 19.09.2020, il Panariti e il Buccoliero raggiungevano l'abitazione di Panariti Antonella 

dove rimanevano dalla ore 08.42 alle ore 08.50 (prog. n. 1647 R.I. 219/2020, all. T 393). Nel 

medesimo luogo veniva, poi, intercettata in sosta l'auto del Panariti dalle ore 17.49 alle 18.06. 

• In data 20.09.2020, dalle 08:42 alle ore 08:50 il Panariti e il Buccoliero sostavano nei pressi 

dell'abitazione di Panariti Antonella (prog. 802/806 R.I. 778/2020, all. T 396 e T 397). 



• 

• 

In data 25.09.2020, dopo aver prelevato Buccoliero Giuseppe dal cimitero savese, aile 11.05 il 

Panariti raggiugeva l'abitazione della sorella Antonella, restandovi sino aile successive 11.40 

(progg. 1797-1798 R.I. 219/2020, all. T 421 e T 422). 

In data 27.09.2020 aile ore 07.48 Panariti Antonio raggiungeva l'abitazione della sorella 

Antonella da dove ripartiva aile successive ore 08:44 (prog. 1839 - 1840 R.I. 219/2020, all. T 
435 e T 436) . 

Nel pomeriggio, aile ore 15.25 (prog. 6631 R.I. 412/2020, all. T 437) Panariti Antonio chiedeva 

alia sorella dove fosse, e la donna rispondeva di trovarsi in campagna. 

Aile ore 15.3 7 Panariti Antonio giungeva pres so l'abitazione della sorella (pro g. 824 R.I. 

778/2020, all. T 438) e vi rimaneva sino aile successive 16.15 (prog. 825 R.I. 778/2020, all. T 

439) . In seguito, il Panariti raggiungeva la villa ubicata in corso Francia (arrivo 16.18) dove 

permaneva sino aile 16.25 (prog. 826 R.I. 778/2020, all. T 440) . 

• In data 29.09.2020, dopo aver incontrato il Desantis, il Panariti era a casa della sorella Antonella 

quando contattava suo cognato Dell'Atti Giuseppe e gli chiedeva dove fosse. Il Dell'Atti 

rispondeva di essere in chiesa. La telefonata proseguiva tra i fratelli Panariti: Antonio riferiva alia 

sorella di avere un appuntamento aile sei ed uno aile sette; la donna diceva che lo avrebbe 

raggiunto tra 20 minuti. (prog. 6696 R.I. 412/2020, all. T 450). 

Aile ore 17.56 (prog. 6697 R.I. 412/2020, all. T 451) Panariti Antonella comunicava al fratello 

che stava arrivando. 

Dopo aver incontrato il Leone aile ore 18.06, il Panariti tornava nuovamente a casa della sorella 

(ore 18.14 prog. 1892 R.I. 21 9/2020, all. T 453) ed aile successive 18.41 rientrava in via Sicilia 

(prog. 1891 R.I. 219 /2020, all . T 454). 

• In data 01.10.2020, il Buccoliero e il Panariti, dopo aver sostato presso l'abitazione di Panariti 

Antonella tra le ore 15.40 e le ore 16.11 (progg. 1935-1934 R.I. 219/2020, all. T 455 e T 456), 

risaliti in macchina, manifestavano il sospetto che la stessa potesse riferire ad altri cio .che 

accadeva nella sua casa. Dopo aver fatto ritorno dal centro abitato, aile ore 16:48:26 il Panariti 

sostava all'interno del cortile dell'abitazione della sorella Antonella. Da qui egli si allontanava 

aile successive ore 16:49:10 in direzione del centro abitato di Sava. 

• Nel pomeriggio del 02.10.2020, tra le 15.28 e le 15.38, Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe 

sostavano presso l'abitazione di Panariti Antonella (prog. 1967/1968 R.I. 219/2020, all. T 462 e 

T 463). 

• In data 04.10.2020, aile ore 12.10 Panariti Antonella avvisava il fratcllo Antonio che all'una 

sarebbe andata via. L'uomo, allora, le riferiva sarebbe arrivato a breve e, in effetti, poco dopo, 

aile ore 12.27, Panariti Antonio si trovava presso l'abitazione della sorella (prog. 2014 R.I. 

219/2020, all. T 464) . 

• In data 09.10.2020, dopo aver incont:1:ato il Leone, aile ore 13.52 il Panariti telefonava alia sorella 

Antonella e l'avvisava che sarebbe stato da lei aile 17:00 (prog. 6967 R.I. 412/2020, all. T 479). 

• In data 10.10.2020 tra le 11.46 e le ,12.23, Buccoliero Giuseppe e Panariti Antonio sostavano 

pres so l'abitazione di Panariti Antonella (prog. n. 2143 R.I. 219/2020, all. T 481 ). 

• In data 11.10.2020, dopo essere stata a casa del Leone, il Panariti raggiungeva, aile 11 .53, 

l'abitazione della sorella Antonella con la quale intratteneva un colloquia attinente le attivita di 

spaccio di sostanze stupefacenti (prog. n. 2170 R.I. 219/2020, all. T 485). In seguito, 

raggiungeva nuovamente il Leone. 



• In data 12.10.2020, dopa l'incontro con Malandrino Maurizio, aile ore 11:46 il Panariti avvertiva 

la sorella Anton ella di star andando a cas a sua. In effetti, aile 11 :48 egli era in sosta nei pressi 

dell'abitazione della donna. 

• In data 13.10.2020 tra le ore 15.25 e le ore 16.10, Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe 

sostavano presso l'abitazione della sorella Antonella (prog. 2231 R.I. 219/2020, all. T 490). Qui, 
il Panariti vi tornava tra le ore 18.53 e le 18.55 

I conteggi e gli incontri con Buccoliero Giuseppe 

• In data 17.07.2020 avveniva un in contra tra Panariti Antonio, Buccoliero Giuseppe e Leone 

Massimiliano, detto Massimo. Aile ore 19.23 (prog. 4540 R.I. 412/2020, all. T 208), dopa aver 

raggiunto Francavilla Fontana e aver incontrato Paderi Monica, Panariti Antonio chiedeva a 

Buccoliero Giuseppe di scendere in quanta stava passando da casa sua (progr. 346 R.I. 

778/2020, all. T 209). 

• In data 22.07.2020, dalle ore 18:57:39 (prog. n. 614 R.I. 219/2020, all. T 214) Panariti Antonio 

raccontava a Buccoliero Giuseppe della scambio di messaggi che ha avuto con un soggetto non 

meglio identificato. I due imboccavano una strada interpoderale e aile ore 19:00:20 si fermavano 

su un fonda coltivato dove scendevano. 

• In data 27.07.2020, dopa essere tomato da Francavilla Fontana, aile ore 20.12 (prog. n. 720 R.I. 

219/2020, all. T 218) Panariti Antonio giungeva in via Calabria e, in compagnia del B~ccoliero, 

riprendeva la marcia. Aile successive 20:15, i due giungevano in una zona di campagna in 
contrada Carrara Marina a Sava, dove scendevano dall'auto. 

• In data 30.07.2020, dalle ore 15:08 Buccoliero Giuseppe e Panariti Antonio erano nell'ufficio 

del custode del cimitero dove effettuavano i conteggi delle somme incassate dallo spaccio degli · 

stupefacenti e di queUe insolute (prog. n. 5141 R.I. 220/2020, all. T 226). 

• In data 31.07.2020, nei luoghi del cimitero savese, avveniva un incontro tra Buccoliero 

Giuseppe, Panariti Antonio e Tomaselli Fabio (prog. n. 5199 R.I. 220/2020, all. T 227). Nella 

medesima giornata, veniva intercettato un dialogo tra il Panariti ed il Buccoliero nel corso del 

quale i due si confrontavano sulle somme da incassare, con riferimento ad alcuni soggetti che 

necessitavano di tempo per far fronte all'impegno. 

• In data 01.08.2020, dopa aver incontrato la sorella Teresa, aile ore 16.02.18 il Panariti ed il 
Buccoliero si trovavano all'interno dell'ufficio cimiteriale di Sava (prog. n. 5309 R.I. 220/2020, 

all. T 237) intenti a tagliare della cocaina. Dopa essersi allontanati, alle ore 16.13.44 i due 

custodi tornavano in ufficio (pro g. n. 5310 R.I. 220/2020, all. T 238. Aile ore 16.14.40, come da 

visione RS 79, il Panariti usciva dall'ufficio e vi faceva ritorno aile successive 16.15.47 con un 

qualcosa di colore bianco tra le mani. Aile ore 16.36.23 Panariti usciva nuovamente dall'ufficio 

con due boccacci uno nella mana destra ed uno nella mana sinistra e si allontana in direzione 

della sala mortuaria. Aile ore 16:37:26 il Panariti faceva rientro in ufficio. 

Terminate le operazioni, il Buccoliero e il Panariti (prog. 856 R.I. 219/2020, all. T 239) aile 

16:51 raggiungevano un terreno agricola in Strada Pasano, nei pressi della casa rurale di De 

Mauro Santina, madre di Buccoliero Giuseppe. 

• In data 04.08.2020, il Panariti e il Buccoliero incontravano, intorno aile ore 14:40, Bernardi 

Angelo per una consegna di denaro (prog. 427 R.I. 778/2020, all. T 244). 



• In data 08.08.2020, all'interno dell'ufficio cimiteriale, il Panariti e il Buccoliero contabilizzavano 

somme di denaro per un importo pari a euro 25.250,00 (ore 08.48 e segg. prog. 5711 R.I. 
220/2020, all. T 255) . 

• In data 11.08.2020, Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe effettuavano alcuni giri per le 

campagne di Sava al fine di trovare idonei nascondigli per la droga e per le armi (prog. 941 R.I. 

219/2020, all. T 265). In seguito, raggiungevano l'abitazione di Leone Massirniliano, detto 
Massimo. 

• In data 17.08.2020, Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe effettuavano alcuni conteggi e 

discutevano sulle entrate di denaro provento della vendita dello stupefacente e sulle somme 

insolute (prog. n. 6176 R.I. 220/2020, all. T 275). 

• In data 21.08.2020, il Panariti ed il Buccoliero intrattenevano contatti con i pusher savesi 

Storino Pasquale, Desantis Cosimo e Leone Massuniliano. Aile ore 15.33 i due erano 

nuovamente in sosta presso le palazzine di via Trento (prog. 1041 R.I. 219 / 2020, all. T 289). 

• In data 22.08.2020, il Panariti e il Buccoliero effettuavano una sosta nei pressi dell'abitazione di 

Panariti Antonella e, in seguito, i11contravano Desantis Cosimo. 

• In data 24.08.2020, aile ore 11.52 il Panariti e il Buccoliero effettuavano una breve sosta presso 

l'abitazione di Panariti Antonella (prog. 1094 R.I. 219 / 2020, all. T 301). Ancora, tra le ore 16.11 

e 16.4 7 i due sostavano pres so abitazione di Panariti Anton ella (progg.11 01 e 1102 R.I. 

219/2020, all. T 302 e T 303) e tra le ore 16.55 e 16.56 erano davanti l'abitazione di Panariti 

Teresa (prog. 1102 R.I. 219 / 2020, all. T 303). Cosi, tra le ore 17.10 e 17.11 il Panariti e il 
Buccoliero sos tavano presso abitazione di Panariti Anton ella (prog. 1103 R.I. 219 / 20, all. T 

304) e, infme, tra le ore 17.40 c le 19.24 i due sostavano presso l'abitazione di Panariti Teresa 

(progg.1104 e 1109 R.I. 219/2020, all. T 305 e T 306). 

• N el pomeriggio del 28.08.2020, il Buccoliero e il Panariti facevano una sosta nei pressi 

dell'abitazione di Panariti Antonella; ebbene, la conversazione captata (prog. n. 1197 R.I. 

219/2020, all. T 318) scopriva i due uommi intenti a contare il denaro, come riscontrato anche 

dal tipico rumore di banconote: BUCCOLIERO: (si sentono il rumore come se stessero 

contando soldi) ... quanti sono? PANARITI: due (ndr. continua a contare) 10 (ndr. continua 

a contare) 10 BUCCOLIERO: 4? PANARITI: (ndr. continua a contare) 2, 4, 6, 8 10 ... 

giusto? ( . . . ). 

• Il giorno successivo, in data 29.08.20, il Panariti e il Buccoliero facevano esplicito cenno alia 

quantita di stupefacente ancora rimasto (prog. n. 1231 R.I. 219/ 2020, all. T 325) dove alia 

domanda del Panariti "otto ne sono rimasti qua?", il Buccoliero rispondeva "dieci chili", 

confennando i consistenti quantitativi di stupefacente da loro trattati. 

• In data 04.09.2020 dalle ore 16.52 aile ore 17.27 Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe 

sostavano nei pressi dell'abitazione di Panariti Antonella (prog. 1362-1363 R.I. 219 / 2020, all. T 

336 e T337). 

• In data 05.09.2020 tra le ore 10.59 e le 11 .22 Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe sostavano 

presso l'abitazione di Panariti Antonella (prog. 1379/1380 R.I. 219/ 2020, all. T 340 e T 341). 

• In data 08.09.2020, aile ore 14:59:04 Panariti Antonio diceva a Buccoliero Giuseppe " ( ... ) sta a 

casa sta dormendo altrimenti piu tardi capace che se neva a Manduria e non lo troviamo piu". 

Giunti al cmutero, il Buccoliero scendeva dal mezzo, mentre il Panariti riprendeva la marcia e 

giungeva in via Scevola dove effettuava una breve sosta e scendeva dal mezzo (prog. 1430 R.I. 

219/2020, all . T 352). Aile ore 15.05 il Panariti e il D'Amato erano in auto (prog. 1431 R.I. 
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219/2020, all. T 353) e giungevano al cimitero di Sava. Aile successive ore 15.16, dopo aver 

salutato Buccoliero Giuseppe, il Panariti e il D'Amato risalivano in macchina allontanandosi dal 

cimitero (prog. 1432 R.I. 219/2020, all. T 354). 

• In data 11.09.2020, alle ore 13.31 (prog. 6211 R.I. 412/2020, all. T 361) Panariti Antonio 

avvisava il Buccoliero di star passando a prenderlo per andare al cimitero per una salma. In 

effetti, i due (prog. 1489 R.I. 219 / 2020, all. T 362), dopa aver lasciato la casa del Buccoliero, 

dalle ore 13.38 aile ore 13.46 effettuavan6 una sosta in aperta campagna, dove incontravano altri 

soggetti. 

• In data 19.09.2020, il Panariti e il Buccoliero raggiungevano l'abitazione di Panariti Teresa dove 

rimanevano dalla ore 08.42 aile ore 08.50 (prog. n. 1647 R.I. 219/2020, all. T 393). 

• In data 25.09.2020, dopa una sosta presso l'abitazione paterna (dalle ore 09.54 alle 10.51 prog. 

1794/1796 R.I . 219/2020, all. T 419 e T 420) il Panariti raggiungeva il cimitero dove prelevava 

Buccoliero Giuseppe, e con questi, aile 11 .05, raggiugeva l'abitazione di Panar.iti Antonella, 

restandovi sino aile successive 11.40 (progg. 1797-1798 R.I. 219/2020, all. T 421 e T 422). 

• In data 26.09.2020, alle ore 08:02 (prog. n . 1817 R.I. 219/2020, all. T 429) Panariti Antonio e 

Buccoliero Giuseppe veriivano registrati in contrada Trullo Longo a Sava - strada Pasano 

presso la casa .in campagna di De Mauro Santina, madre del Buccoliero. Preme osservare che le 

indagini permettevano di inserire tale localita tra quelle impiegate dal sodalizio per 

l'occultamento della droga; tale luogo era celato nelle comunicazioni con la sorella Teresa, come 

sopra osservato, utilizzando espressioni quali "prendere il sole" o facendo riferimento 

all'estetista. A riscontro si porta la telefonata prog. n. 6592 R.I. 412/2020, nel corso della quale 

gli stes-; i· concordavano l'appuntamento in un luogo da lora ben conosciuto, ossia proprio 

l'abitazione rurale della De Mauro. Qui, il Panariti e il Buccoliero attendcvano l'arrivo di 

Panariti Teresa che giustificava il suo ritardo asserendo di aver preso sonno (ore 08:41 prog. 

6595 R.I. 412/2020, all. T 430) . In seguito a tale incontro, il cui motivo era riconducibile di 

certo al traffico della stupefacente, il Panariti .incontrava ancora i suoi spacciatori, tra cui 

D'Uggento Amerigo e Paderi Monica, come confermato dalla telefonata a sua moglie, Di Coste 

Serena, informandola prima di tornare a casa doveva passare dal D'Uggento "Ora vado a 

passare un attirno da Pipi" (progr. n . 6604 R.I, 412/2020, all. T 432). In serata, poi, il Pariariti 

Antonio .incontrava anche Tomaselli Fab.l~ (prog. n. 1835 R.I. 219/2020, all. T 434). 

• In data 01.10.2020, il Buccoliero e il Panariti, dopa aver sost~to presso l'abitazione di Panariti · 

Antonella tra le ore 15.40 e le ore 16.11 (progg. 1935-1934 R.I. 219/2020, all. T 455 e T 456), 

risaliti in macchina, manifestavano il sospetto che la stessa potesse riferire ad altri cio che 

accadeva nella:·sua casa in materia di mancggio di stupefacenti e di 'sttategie operative connesse 

al traffico d_i droga. 

• Nel pomeriggio del 02.10.2020, tra le 15.28 e le 15.38, Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe 

sostavano presso l'abitazione di Panariti Antonella (prog. 1967/1968 R.I. 219/2020, all. T 462 e 

T 463). 

• In data 10.10.2020 tra le 11.46 e le 12.23, Buccoliero Giuseppe e Panariti Antonio sostavano 

presso l'abitazione di Panariti Antonella (prog. n. 2143 R.I. 219/2020, all. T 481). 

• In data 12.10.2020, il Panariti e il Buccoliero sostavano nei pressi dell'abitazione di Malandrino 

Maurizio (prog. 2188 R.I. 219/2020, all. T 487). In seguito, il Panariti raggiungeva la sorella 

Antonella per poi tornare, aile 12.21, dal Malandr.ino. 
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• In data 13.10.2020 tra le ore 15.25 e le ore 16.10, Panariti Antonio e Buccoliero Giuseppe 

sostavano presso l'abitazione della sorella Antonella (prog. 2231 R.I. 219 /2020, all. T 490). 

La mole della piattaforma indiziaria sopra compendiata non lascia adito a dubbi sul grado di gravita 
indiziaria a carico degli indagati. 

•··. 
Al capo 6), si contesta a Buccoliero Giuseppe e Panariti Antonio di aver illecitamente acquistato dai 

fratelli Di Palmo, Daniele e Massimo, quantitativi non meglio precisati di sostanze stupefacenti del tipo 

cocaina e marijuana, poi ceduti a Bernardi Angelo, Desantis Cosima, Panariti Cataldo, Panariti Teresa, 

Tomaselli :Fabio ed altri soggetti non identificati, da destinate alle fasi di successiva rivendita. Il gruppo 

beneficiava dell'apporto logistico di Panariti Antonella, che custodiva le sostanze stupefacenti per conto 
dell' associazione. 

I fatti ivi contestati si riferivano, ponendosi in continuita con i capi di cui sopra, al periodo successivo al 

15.10.2020 quando venivano registrati numerosi episodi di interesse investigativo, tra i quali 

primariamente la visita di Di Palmo Daniele prima e del fratello Massimo a Sava poi, la quale ultima 

occasionava uno dei dialoghi maggiormente probanti dell'intera piattafonna indiziaria. 

Usualmente, come sopra riscontrato, era esclusivamente il Panariti a recarsi presso la casa dei fratelli Di 

Palmo per approvigionarsi di stupefacente, conducendo in loco le trattative, diversamente in data 14 e 

28 ottobre, sono i fratelli Di Palmo a recarsi a Sava, ivi incontrando tanto il Panariti che il Buccoliero, 

ad ulteriore riscontro del rapporto fiduciario esistente tra la compagine savese e quella di Francavilla 
Fontana. 

Tali incontri venivano preceduti e/ o seguiti da quelli con il Buccoliero e con i diversi pusher affiliati, 

secondo una medesima modalita commissiva che di scguito si andra a compcndiare. 

Incontro del14 ottobre 2020 

In data 14.10.2020, le riprese nei pressi dei luoghi cimiteriali, alle ore 10:39, registravano la presenza di 

Buccoliero Giuseppe, Panariti Antonio e Di Palmo Daniele e un terzo soggetto non meglio identificato 

(immagini in all. F 1). 

Tale incontro, per incidens nelluogo maggiormente strategico del clan, si poneva come premessa della 

trasferta a Francavilla Fontana effettuata, nel pomeriggio, dal Panariti che giungeva nei pressi 

dell'abitazione dello stesso Di Palmo (prog. 2269 R.I. 219 /2020). 

Tali eventi so no · da porsi poi in continuita con la successiva ed usuale visita del Panariti al Buccoliero, 

incontrato al suo rientro in Sava, con il quale, dopo aver discusso sul contenuto dell'incontro con il Di 

Palmo, con riferimenti espliciti a cifre riconducibili all'attivita di spaccio ("PANARITI: a proposito di 

( ... )con(.· .. ) BUCCOLIERO: 23 ha d~tto.PANARITI: ... 23 e cosi ... se tutto ... 27_ e! BUCCOLIERO: 

no no il resto 27 esce ... :) si addentrava, secondo una prassi orfnai consolidata, in tin luogo isolato in 

aperta caffi,pagna su una cka~azione di Via Trento a Sava (prog. n. 2270 R.I. 219 /2020), per poi 

prendere :contatti con Desantis Cosima per vedersi alle "otto e mezza" (prog. 7100 R.I. 412/2020, all. T 

494). 

•· In data 15;10.2020 alle ore 17:08, Panariti Antonio, dopo svariate soste in agro di Francavilla e dopo 

aver contattato le due sorelle, unitamente al Buccoliero, da lui prelevato, erano a casa di Panariti Nicola 

e, dopo una sosta di alcuni min uti, caricavano in auto qualcosa, non meglio specificato, (P ANARITI: 

no, tutti dietro mettili BUCCOLIERO: tutte cose. Che sta la dietro? PANARITI: tutti, tutti) per 

poi raggiungere la casa di Panariti Antonella. Prima di raggiungere la meta, il Buccoliero chiedeva al 

Panariti di controllare se vi fosse qualcuno ("BUCCOLIERO: vedi sta qualcuno?"); poi si mettevano 

in marcia (prog. n. 2293 R.I. 219 /2020). 
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Appare corretta la prospettazione accusatoria laddove si assume che la conversazione sopra riportata, 

anche alia luce degli incontri tenuti, va riferita al carico di un quantitativa imprecisato di stupefacente, 

presumibilmente cocaina, occultato nella vettura con particolare attenzione, primariamente quella di 

non essere visti da alcuno, che diversamente non avrebbe spiegazione alcuna. 

Tale conclusione e confortata dalla visita successiva in agro di Sava da parte di Massimo Di Pahno 

avvenuta in data 28 ottobre con fine esplicito di chiarire le rimostranze, patrocinate da Panariti Teresa, 

in merito alia qualita della stupefacente, la cui vendita e cronologicamente e logicamente collocabile aile 

date su indicate. 

Incontro del28 ottobre 2020 

Premesso che nell'intervallo temporale trail 16 e 27 ottobre si registrava la consueta frenesia eli contatti 

in cui il Panariti si destreggiava tra familiari affiliati, il Buccoliero ed i pusher savesi come riportati in 

richiesta, in data 28 ottobre 2020 Panariti Antonio, dopa una sosta di circa mezz'ora presso la casa 

paterna, si trovava nuovamente a Francavilla dove preleva DiPalma Massimo dalla sua abitazione per 

dirigersi in Sava; durante il tragitto segnatamente dalle ore 14.24 in poi i due dialogano profusamente 

sulla qualita dello stupefacente da loro acquistato, del quale Panariti Teresa aveva criticato la qualita. 

Di Palmo Massimo veniva portato al cospetto del Buccoliero, incontrato nel cimitero cittadino sempre 

alia presenza del Panariti, dopo una sosta nell'abitazione paterna, intrattenendosi per oltre 45 minuti, 

durante i quali oltre a discorrere sulla qualita della stupefacente e sui dubbi in merito al comportamento 

della sorella Teresa, anch'essa convocata, veniva edotto di tutti i luoghi in cui dimoravano gli spacciatori 

savesi, afflliati al clan, ai quali poteva rivolgersi in caso di necessita. 

I colloqui, di chiarezza cristallina, evocano un rapporto flduciario e risalente nel tempo tra la famiglia 

Panariti e il clan di Francavilla, per l'effetto costituendo il riscontro maggiormente probante non solo 

della provvisoria contestazione in cui cronologicamente si collocano ma dell'esistenza di una vera e 

propria associazione dedita al trafflco di stupefacente, tanto da giustiflcarne la trattazione nel relativo 

paragrafo, alia cui lettura si rinvia. 

In tale sede basti osservare come le captazioni venivano pienamente riscontrate dalle riprese all'interno 

del cimitero, che inequivocabilmente danno canto di un incontro al vertice tra il Buccoliero, esponente 

di rilievo della criminalicl savese, e Di Palmo Massimo, esponente di spicco della famiglia DI P ALMO 

di Francavilla Fontana egemone nel trafflco di stupefacenti. 

L'incontro, invero, consegna il ruolo tanto del Panariti Antonio come referente della compagine savese 

per le trattative in materia di droga, quanto e soprattutto del Buccoliero, al cui cospetto il Di Palmo 

viene portato per dirimere i dubbi sulla qualita dello stupefacente. 

La cronologia degli eventi e chiara anche nel riscontrare, se mai ve ne fosse dubbio, la custodia dello 

stupefacente·presso la ca?a paterna del Panariti, in via Nazario Sauro n. 53,. dove il Di Palmo veniva 

condotto e dove veniva richiesta la presenza della sorella Teresa, con l'allusione al "mangiare per il 

cane", proprio per la veriflca della stupefacente nel contraddittorio tra le patti. 

Della sua effettiva presenza si ha contezza dalle successive conversazioni tra PANARITI Antonio e DI 

PALMO Massimo, quando si colgono i precisi riferimenti all'incontro con la donna, rispetto al cui 

comportamento entrambi avanzavano perplessita, arrivando poi a concludere che lo stupefacente di cui 

si doleva proveniva da altri fornitori dai quali, secondo il Panariti, lei ed il marito si rifornivano da 

tempo. 

Ed invero buona parte del dialogo, alia cui lettura integrale si rinvia, e incentrato sulle critiche rivolte 

alia donna ed in particolare al cognato defmito a piu riprese dal Panariti come "infame", accusata di non 

gradire il rapporto tra i Di Palma, dai quali prima si riforniva in via esclusiva, e il Buccoliero, tanto da 

acquistare meno droga da quando questi era tomato in liberti 
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In relazione poi alia riconducibilita oggettiva dei dialoghi in esame allo stupefacente e. segnatamente alia 

cocaina, soccorre il riferimento sia alia percentuale di principia attivo della sostanza, che allo stemma 

impressa sul panetto ed alia consistenza del "materiale". 

A seguito di tale importante incontro si riscontrava, in modo non dissimile da quanta accertato nei capi 

precedenti, come la casa di Panariti Antonella continuava ad essere destinata alia custodia della 

stupefacente, presso la quale il Panariti, anche in compagnia del Buccoliero, si recava a prelevare lo 

stupefacente, come documentato dalle riprese delle telecamere ivi installate. 

Invero, tra gli altri episodi, in data 03.11.2020 il Panariti e il Buccoliero si recavano, intorno aile ore 

12:12, nei pressi dell'abitazione della sorella Antonella, dove vi rimanevano flno alle 12:41, come 

documentato prog. n. 2852 R.I. 219/2020, all. T 564, e prog. n. 2853 R.I. 219/2020, all. T 565. Ebbene, 

proprio in quei momenti, Panariti Antonella si addentrava nelle campagne adiacenti la propria casa e vi 

faceva rientro con un sacchetto tra le mani; il cui contenuto era da ricondurre certamente alia sostanza 

stupefacente richiesta dal Panariti e dal Buccoliero. Le immagini delle videoriprese ivi installate 

cristallizzavano l'intera operazione (allegata F. 1 0). Analoghi movimenti venivano registrati in data 

09.11.2020 quando la Panariti veniva ripresa mentre si portava verso la campagna circostanze la propria 

casa e poi vi faceva ritorno con qualcosa nella tasca che immediatamente consegnava al fratello (allegata 
F 14). 

Ancora, in data 15.11.2020 veniva cristallizzata, dalle videoriprese, la consegna da parte della Panariti al 

fratello di un qualcosa, non meglio · identiflcato, che era certamente da intendersi come sostanza 

stupefacente. 

Ebbene, dopa gli incontri a casa della sorella, il Panariti, sistematicamentc, raggiungeva i luoghi di 

incontro con i veri spacciatori. 

I movimenti registrati comprovavano che tali frequentazioni erano flnalizzate alia consegna di 

stupefacente o, comunque, erano da ricondurre alia cornice dell'ambiente criminoso savese. 

Del pari, con riferimento alia flgura del Bernardi, gia aliunde documentata, si osserva che in data 

31.10.2020 il Panariti era alia ricerca del Bernardi. Difatti, tra le 20.02 e le 20.03 (pro g . . 2724 R.I. 

219/2020, all. T 557) il Panariti sostava in via Gorizia civico 14, nei pressi dell'abitazione di Bernardi 

Angelo. Alle 22.17, effettuava una sosta in via Roma e rivolgendosi ad un soggetto, chiedeva di Angelo, 

da ricondurre al Bernardi (prog. n. 2726 R.I. 219/2020, all.T 558). Alle successive 22:19, Panariti 

Antonio, nuovamente in via Gorizia, chiamava Angelo, col quale era quindi in procinto di incontrarsi, 

· allontanandosi aile 22.53 (prog. 2727-2728 R.I. 219/2020, all. T 558bis e T558ter). 

In tal sensa la successione temporale di tali elementi e perfettamente in sintonia con le modalita di 

contatto tra i due e rende altamente probabile l'incontro tra i due. 

Orbene, dalla disamina degli elementi acquisiti in relazione alia provvisoria contestaiione di cui al capo 

6) si ritengono gli indagati, ognuno con il proprio ruolo, gravemente indiziati del reato di cui all'art. 73, 

comma 1, D.P.R. 309/74. 

4.2 I gravi indizi di colpevolezza in relazione ai reati di cui dal capo 7) al capo 32) 

Le provvisorie contestazioni masse nei capi dal 7) al 32) si riferiscono a numerosi episodi di cessione di 

sostanze stupefacenti, la maggior parte dei quali ascrivibili ai coniugi Panariti-Storino, che deputavano la 

lora abitazione, sita in Via Trento a Sava, ad una diuturna attivita di spaccio, che vedeva avvicendarsi, 

anche in tarda notte, un nutrito gruppo di tossicolflli, con i quali Panariti Teresa intavolava trattative al 

citofono, per poi farli celermente salire o indirizzarli al piano sottostante dal fratello, pure dedito allo 

spacc1o. 

v 
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Al capo 7), si contesta che in data 16.11.2020 Panariti Antonella custodiva nei pressi della propria 

abitazione un panetto di sostanza stupefacente, non meglio precisata, che veniva ritirata dal fratello 

Antonio per cederla a Russo Stefano il quale la occultava in un compattatore di rifiuti per, poi, 

destinarla alia vendita. 

L'ipotesi accusatoria risulta adeguadamente provata dai fotogrammi estrapolati dalle videoriprese della 

telacamera innstallata nei pressi dell'abitazione della Panariti, che immortalavano, in data 16 novembre 

2020, Panariti Antonio, giungere presso la casa della sorella una prima volta, ivi sostando per poi 

immettersi sulla SP129 dove, si fermava sul ciglio della strada e scendeva dal veicolo, e una seconda 

volta, a questa successiva, dove la sua vettura veniva ripresa tinitamente ad veicolo-compattatore di 

proprieta della "Teknoservice srl", di cui allora era dipendente come operatore ecologico Russo 

Stefano, entrambe le vetture giungevano aile ore 12.36 all'ingresso della predetta abitazione. 

I fotogrammi delle . ore 12:36 e seguenti . documentavano come la donna, dopo essersi portata in 

campagna attraverso il lato sinistro della propria abitazione, consegnava al fratello un pacco, nastrato 

con scotch da imballaggio di colore mattone, contente, senza dubbio, un panetto di sostanza 

stupefacente. In seguito, il Panariti cedeva il predetto pacco al Russo che, immediatamente, lo occultava 

all'interno del cassone del camion. 

La riconducibilita della ragione del suddetto incontro alia cessione dello stupefacente risulta provata 

dalle modalita di consegna di un pacco, cosi imballato, venendo preso in un luogo inusuale, aperta 

campagna e riposto in un altro ancor piu insolito, ovvero il cassonetto di un camion rifiuti. 

Unica spiegazione di tali nascondigli e dunque quella della natura illecita del contenuto del pacco. 

In tal senso si coglie il gesto del Panariti, che subito dopo aver consegnato il pacco, cosi previamente 

occultato e riposto, alzava il pollice della mano destra, indicando il numero uno con molta probabilita 

riferendosi al quantitativa dello stupefacente ceduto, ossia un chilogrammo. 

A latere i personaggi teatro degli eventi, i cui rapporti e condotte illecite sono stati gia accertati e 

documentati; cosi il nome di Russo Stefano era gia emerso, in qualita di pusher, dai contatti telefonici 

da lui intrattenuti con Bernardi Angelo, indubitabile spacciatore attivo su Sava, al soldo del Panariti, il 

quale, gia in data 28.09.2020, a bordo della sua auto veniva intercettato presso la precedente abitazione 

del Russo a T orricella. 

Da ultimo si danno assodati per tabulas i riscontri all'attivita di spaccio svolta nell'abitazione di Panariti 

Antonella, dove e stato appurato veniva custodito lo stupefacente, smerciato peraltro anche nei giorni 

immediatamente precedenti. 

Al capo 8), si contesta a Storino Pasquale di avere, in piu occasioni, nel periodo antecedente e 

prossimo al 16.11.2020, detenuto e ceduto un quantitativa, non meglio precisato, di sostanza 

stupefacente del tipo hashish a soggetti terzi, anche di tninore eta. 

L'ipotesi accusatoria risulta riscontrata: 

dalla conversazione (sopra riportata) intercettata prog. n. 3438 R.I. 219/2020, all. T 592, in data 

16.11.2020 tra Panariti Antonio e Leone Massimiliano, detto Massimo, nel corso della quale i 

due affermavano che lo Storino deteneva e spacciava, anche a minorenni (LEONE: tu hai 

detto a me Ma tu hai detto a me Ma parlale chiaro e te l'ho detto: TUO NIPOTE PASQUALE 

HA UN FUMO FENOMENALE, FENOMENALE. MALA STA DANDO A TUTTI 

ANCHE QUELLI MINORENNI, IN MODO CHE POI (INC) CAPITO?), un "fumo 

fenomenale". Con il termine "fumo" i due interlocutori si riferivano, senza dubbio, all'hashish. 
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Daile dichiarazioni accusatorie rese da D'Uggento Amerigo ("( . .. ) mentre il figlio Pasquale 

spaccia prevalentemente "fumo" spostandosi a bordo della sua macchina, una Fiat 

Punto bianca; Il figlio Pasquale, oltre a coadiuvare anche la madre nell'attivita eli spaccio, 

spaccia anche autonomamente il fumo, ed e considerato quasi un "monopolista del 

fumo" a Sava) e Paderi Monica ("Poi ci sono tutti gli altri a Sava che fanno venimente spaccio; 

sono TERESA PANARITI con il marito STORINO Minuno ed il figlio STORINO Pasquale, 

che abitano aile palazzine comunali sulla via per Maruggio; e da dieci anni che spacciano ed 

hanno acquistato tanti terreni, mezzi agricoli; so che a casa hanno numerose telecamere, due 

cani ed uno strumento che fa spegnere i telefoni, non so eli preciso come si chiama lo 

strumento, ma questo particolare mi e stato confermato proprio da suo fratello PANARITI 

Antonio."). 

Daile annotazioni eli servlZlo redatte dalla p.g. realtive agli accadimenti del 12.02.2021 

allorquando dalle conversazioni intercettate, sopra riportate, (progr. 8593 e 8594 RI 837/2020, 

all. T 593 e T594) la p.g. apprendeva che nella stessa giornata era programmata un incontro tra 

lo Storino e Loparco Francesco nei pressi del bar eli Domenico. Nel corso eli tale 

appuntamento, lo Storino notava l'auto dei militari, impegnati in un set_;.izio eli osservazione e, 

insospettito, comunicava il numero eli targa alla madre, sintomo eli consapevolezza eli essere 

possibile oggetto eli attenzione da parte delle autorita. Difatti, subito dopo Panariti Teresa 

contattava, come riscontrato dalla intercettazione progr. n. 9288 R.I. 579/2020, all. T 595, tale 

Sandro, presumibilmente impiegato presso un'agenzia competente per le pratiche 

automobilistiche, il quale le forniva indicazioni in merito alla targa segnalata. 

Al capo 9), si ~ontesta che, nel periodo compreso tra il 16.11.2020 ed il 25.11.2020, Panariti Antonella 

custodiva nei pressi dell?' propria abitazione un quantitativa, non precisato, eli sostanza stupefacente del 

tipo cocaina che veniva ritirato dal fratello Antonio e ceduto a Leone Massimiliano per destinarla alla 

successiva vendita. 

Tale ipotesi accusatoria si pone in continuita cr<;>nologica con quella di cui al capo 7), i cui avvenimenti 

si intersecavano con quelli ivi contestati, allotq:uando le riprese dell'11 novembre 20 delle ore 14:41 e 

seguenti mostrano chiaramente che Panariti Antonella custodiva lo stupefacente in un terreno vicino 

alla sua abitazione da cui la prelevava per cederla al fratello. Quest'ultimo, poi, in un primo momenta, 

occultava la droga contenuta in un involucra nella vegetazione presente per poi consegnarla al Leone, 

sopraggiunto presso casa della donna. 

Medesimo modus operandi veniva ripetuto il giorno successivo, come ripreso dalle telecamere installate 

dagli inquirenti (prog. n. 3514 R.I. 219/2020, aile ore 12:57), quando il Panariti, dopo aver preso lo 

stupefacente, custodito in un piccolo pacco, dalla sorella, che anche in tale occasione lo prelevava dalla 

campagna circostante, raggiungeva l'abitazione del Leone, dove vi rimaneva per pochi minuti, ossia 

dalle ore 13:44 aile ore 13:51. 

An cora, mediante le videoregistrazioni autorizzate con decreta RS 141/2020 si appurava che in data 

25.11.2020, intorno aile ore 14:57, sempre nei pressi dell'abitazione di Panariti Antonella, Panariti 
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Antonio cedeva a Leone Massimiliano un pacco di colore marrone, riposto immediatamente nell'auto di 

quest'ultimo. 

Corrobora l'ipotesi accusatoria anche quanta appurato successivamente all'incontro del 17 novembre, 

quando intorno aile ore 16:13, prog. 3525 R.I. 219/2020, all. T 604, Panariti Antonio, unitamente al 

Buccoliero, raggiungeva, per una breve sosta, la casa di Panariti Antonella; in seguito, ossia aile ore 

17:10, prog. n. 3527 R.I. 219/2020, all. T 605, Panariti Antonio raggiungeva l'abitazione di Tomaselli 

Fabio .. . Infme, il Panariti raggiungeva l'abitazione di DiPalma Massimo, potendosi assumere che tale 

incontro era fmalizzato o ad una nuova fornitura o al saldo di una precedente. I fatti appena narrati si 

ripetevano, con il coinvolgimento delle medesime personalita, anche nei giorni successivi, ossia 

18.11.2020 e 19.11.2020, rappresentando l'incessante operativita del gruppo. 

Ebbene, i rapporti fmalizzati alla gestione della droga tra i fratelli Panariti trovavano riscontro nelle 

riprese operate dalla p.g. dalle quali la casa di Panariti Antonella risultava, sistematicamente, luogo di 

incontro tra le "menti" della compagine associativa, ossia Buq::olieto Giuseppe e Panariti Antonio, e i 

singoli pusher savesi. Emerge chiaramente la sussistenza di un modtts agendi oramai consolidate nel 

tempo e ben conosciuto dai diversi spacciatori che raggiungevano l'abitazione della Panariti consci che 

qui avtebbero ottenuto il personale rifornimento di sostanza stupefacente. In tale sede, spicca 

inevitabilmente la persona di Leone Massimiliano che, in piu occasioni, incontrava i fratelli Panariti per 

ottenere lo stupefacente da vendete. 

Al capo 10), si contesta a Tomaselli Fabio di aver ceduto, nel periodo compreso tra il 18.08.2020 ed il 

18.11.2020, a Calo Giancatlo ed a Panico Davide un quantitativa imprecisato di sostanza stupefacente 

del tipo cocaina. 

Le risultanze investigative e, in patticolare, le attivita di captazione permettevano di constatare che 

l'arco tempotale attenzionato risultava costellato da vari episodi in cui il Tomaselli incontrava, previo 

accordo telefonico, il Calo ed il Panico al fme di vendete loro lo stupefacente. 

La finalita di cessione e illogico corollario di una serie di dementi: 

Il numero di contatti trail Tommaselli e i clienti, esorbitante pet quantita e cronologia 

Esito servizio di osservazione del 9.09.20 

Le dichiarazioni rese da Paderi Monica 

Le dichiatazioni rese da Panico Davide 

il contenuto di alcune intercettazioni 

Il rapporto tra il Tomaselli ed il Calo e, quindi,. la funzione di spacciatore assunta dal primo erano 

-~orroborati dalla assidua frequentazione tra i due; ampiamente documentata dagli esiti delle attivita 

tecniche espletate che registravano incessanti contatti, con cadenza giornaliera, tra i due soggetti, di 

certo, finalizzati alia cessione della dtoga. 

Invero nell'arco temporale attenzionato si registrano un ragguardevole numero di contatti, seguiti da 

appuntamenti lampo, non riferibili ad un normale rapporto amicale tra i due soggetti, soprattutto per 

essere il Calo un tossicoftlo, come da lui ammesso ai militari in occasione del controllo. 

In riscontro all'intercettazione di cui prog. n. 751 R.I. 996/2020, del 09.09.2020 tra l'odierno indagato 

ed il Calo ove concordavano un appuntamento, la p.g. attivava un servizio di o.c.p. davanti l'abitazione 

del Tomaselli dove effettivamente giungeva a bordo della sua auto il Calo, all'esito di perquisizione si 

rinvenivano sulla sua persona n. 2 dosi di cocaina che, sebbene il Calo riconduceva all'acquisto da un 

senegalese, non poteva che provenire dalla persona del Tommaselli, per assenza di uno spazio 

temporale cui ticondurre la cessione ad altto soggetto. 
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Il ruolo effettivamente svolto dal Tomaselli trovava riscontro nelle elichiarazioni rese da Padeti Monica 

(all. D 10) la quale affermava: "poi c'e Fabio TOMASELLI detto "Rezzafina", che da poco tempo 

ha aperto una salumeria in via San Francesco". La affermazione etero-accusatoria era suffragata dal 

contenuto della telefonata del12.11.2020, prog. 4293 R.I. 996/2020, all. T 665, alle ore 16:43, nel corso 

della quale il Tomaselli inclirizzava il Calo proprio presso un negozio sito in via San Francesco. 

Illuogo prescelto per lo scambio risultava l'abitazione della stesso pusher, come documentato, a titolo 

esemplificativo, dalla captazione del 04.09.2020 alle ore 08:21 prog. n. 575 R.I. 996/2020, all. T 628, da 

quella del 14.09.2020 alle ore 09:20 prog. n. 1046 R.I. 996/2020, all. T 633, o ancora da quelle della 

giornata del 16.09.2020 prog. 1173 R.I. 996/2020. In particolare, nella captazione del 16.09.2020 alle 

ore 18:51 il Calo informava il Tomaselli eli essere in compagnia eli un terzo soggetto (ehi! senti tu puoi 

venire per prenderti il caffe? . .. siamo ... due stiamo qua .. . ), certamente l'orario risultava inusuale per 
un caffe. 

Ciononclimeno, dalle indagini emergeva che il Tomaselli veniva coaeliuvato, nella sua attivita eli spaccio, 

da tale Michele, identificato dagli inquirenti in Picchierri Michele Gino, tanto, infatti, si evinceva dalla 

conversazione intercettata prog. 11 78 R.I. 996/2020, all. T 640, il 16.09.2020 intercorsa tra il 

Tomaselli ed il Calo dove vi erano chiari riferimenti al suqdetto Michele: "( .. . ) Fabio: ehi! fatti tr~vare 
al cinema che stanno venendo ... sai! non gli fare aspettare ... Giancarlo: qua sto ... Fabio: ora stanno 

partendo ... Giancarlo: ma chi e che sta? Fabio: Michele! (ndr. TOMASELLI Fabio fa riferimento a 

PICHIERRI Michele Gino, nato a Taranto il 05 .03.1992, residente a Sava in vico II Roma nr. 12). 

Giancarlo: aha! Fabio: non ti preoccupare sta venendo lui ... ( ... )". Come emergeva dalla conversazione, 

il Tomaselli rassicurava il suo interlocutore in merito alia presenza del Pichierri, rivelando un rapporto 

eli fiducia tra i due tanto da coinvolgerlo nella vendita della stupefacente. Parimenti, appare chiaro che 

la relazione trail Tomaselli e il Picchieri eta connessa al contesto criminoso savese. 

Parimenti nel novero degli acquirenti del Tommaselli si inseriva Panico Davide il quale in data 

04.02.2021, nel corso eli un riscontro cliretto alle attivita di spaccio paste in essere da Leone 

Massimiliano, veniva identificato dalla p.g. nei momenti successivi all'acquisto della droga. 

Nell'immeeliatezza del controllo, il Panico, dopa aver ammesso eli essersi rifornito dal Leone, 

rappresentava eli avere un secondo fornitore di cocaina, riconducibile a Tomaselli Fabio; in particolare, 

il Panico affermava: "fino a qualche mese fa acquistavo la cocaina anche da un altro ragazzo di 

nome Fabio, che abita sulla strada per Francavilla ... . contattavo Fabio telefonicamente e poi 

andavo direttamente a casa sua. Da Fabio mi sono rifornito per circa 2 anni. Specifico che 

Fabio non e un mio arnica rna lo contattato esclusivamente per l'acquisto della stupefacente 

che avveniva nei pressi del cancello dell'abitazione di Fabio situata in una stradina sterrata sulla 

destra subito do~o il ponte sulla strada che da Sava porta a Francavilla'1 . Tali elichiarazioni 

confermavano, se ancora ve ne fosse bisogno, l'attivita di spaccio, anche risalente nel tempo, condotta 

dal Tomaselli che, stante le sue parole, si ripeteva sistematicamente attraverso uno stesso mod1ts operandi 
per cui i clienti concordavano telefonicamente un appuntamento e acquistavano la merce clirettamente 

presso la sua abitazione. 

Le dichiarazioni del Panico trovavano conferma nei numerosi contatti telefonici intercorsi, anche con 

cadenza giornaliera, con il Tomaselli i quali trovavano giustificazione esclusivamente nella cessione 

della stupefacente. A titolo esemplificativo si citano le conversazioni prog. n. 212 R.I. 996/2020, all. T 

670, del 21.08.2020 alle ore 21.54, prog. n. 1445 R.I. 996/2020, all. T 674, del23 .09.2020 alle ore 16:52 

o, ancora; prog. n. 1912 R.I. 996/2020, all. T 676, del 01.10.2020 alle ore 18:28, del10.10.2020 alle ore 

18:51 prog. n. 2426 R.I. 996/2020, all. T 679. 
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Tra queste si segnala la conversazione del 06.11.2020 aile ore 14:29 prog. n. 3927 R.I. 996/2020, all. T 

681, "Fabio: ehi Davidel? Davide: dove stai? Fabio: eh ... qua! Davide: qua dove? Fabio: dove ci 

siamo visti I'altro giorno ... vicino casa tua! Davide: per la madonna santa! Fabio: che vuoi? Davide: 

che vuoi niente! sto venendo. SEI A POSTO? Fabio: sine! Davide: ciao ... mado!l". In particolare, la 

domanda "sei a posto?", avanzata dal Panico, era certamente finalizzata a sin~erarsi che il pusher 

avesse disponibilita di stupefacente. 

Ebbene, tutte le citate conversazioni, unitamente agli ulteriori contatti telefonici dettagliatamente 

compendiati dal PM nella richiesta di misura cautelare che qui si intendono interamente richiamati, per 

contenuto e per modalit.1., risultavano riferite, di certo, ad incontri finalizzati alia cessione dello 

stupefacente, pacificamente individuato, attesi i sequestri, in cocaina. 

Al capo 11), si contesta ai fratelli Leone, Massimiliano e Daniele, di aver ceduto, in un arco temporale 

apprezzabile compreso tra il febbraio 2020 ed il 04.02.2021, un quantitativa non precisato di 

stupefacente del tipo cocaina a Panico Davide. 

La prosettazione accusatoria e riscontrata dagli esiti del servizio di osservazione nei pressi 

dell'abitazione di Leone Massimiliano del 4.02.21, riportato al capo 10), all'esito del quale il Panico 

consegnava ai militari un involucra contente sostanza stupefacente del tipo cocaina, dichiarando di 

acquistare lo stupefacente dai due fratelli da circa un anno, rendendo dichiarazioni circostanziate, tra gli 

altri, su i luoghi in cui i germani erano soliti spacciare, abitazione in Via Lago Maggiore e bar "il 

Chiosco" in Sava (gia ampiamente riscontrati come siti di spaccio), vetture utilizzate per gli 

spostamenti, costo e frequenza dell'acquisto ( "Assumo soltanto sostanza stupefacente del tipo cocaina. 

L'acquisto da circa un anno da due fratelli a nome Daniele e Massimo e di cui sconosco il 

cognome. Sono a conoscenza che Daniele utilizza per gli spostamenti una Fiat Punto di colore 

arancione, mentre Massimo utilizza una utilitaria di colore blu Non acquisto regolarmente da uno in 
particolare rna dal primo che incontro al chiosco. Vado direttamente al bar "il Chiosco" ubicato in 

corso Italia a Sava. Questa sera intorno aile ore 17,00 circa Daniele, gia presente all'interno del 

piazzale antistante il Chiosco, mi invitava a raggiungere il fratello Massimo a casa in quanto 

nei pressi vi era un posto di controllo dei Carabinieri. Conosco l'abitazione dei fratelli Massimo 

e Daniele perche gia in altre occasioni, per reperire lo stupefacente, raggiungevo detta localita 

in Via Lago Maggiore a Sava. Giunto presso l'abitazione dei fratelli, dopo aver citofonato, mi 

apriva Massimo al quale chied.evo una pallina piccola da 15 euro. Massimo e rientrato dentro 

casa e poco dopo e uscito e mi ha consegnato Ia dose di cocaina richiesta. Daniele e bassino, 

circa 1 ,65m, con i capelli brizzolati e avra circa 50 anni. Massimo e il fratello piu piccolo, e alto 1 ,80, 

coni capelli brizzolati e avra circa 48 anni" e ancora "Non ho l!!ai avuto giomi prestabiliti per l'acquisto 

dello stupefacente, ci vado circa 3 volte alia settimana in base alia mia disponibilita 

economica."). 

Tali dichiarazioni ed il sequestra dello stupefacente, gia ex se sufficienti a fondare la prospettazione 

accusatoria, trovano conferma nelle dichiarazioni eteroaccusatorie rese ill data 14.12.2020 da Andrisano 

Alessandro Domenico, in seguito al suo arresto poiche attinto da o.c.c. nell'ambito della c.d. 

Operazione Cupola: "( . .. ) P. M. DOTT. DE NOZZA: Poi? ANDRISANO: Poi ci sono i due 

fratelli, Massimo e Daniele... eh, li ho conosciuti, questi sono residen... cioe, sono di San 

Marzano pero vivono a Sava, (inc.) il cognome. VOCE UOMO: Massimo e Daniele? 

ANDRISANO: Massimo e Daniele fanno, uno ci ha la ... che sono spacciatori per conto di 

MALANDRINO, effettuano lo spaccio nel chioso Via per Lizzano. VOCE UOMO: Scusi, questi 

sono di San Marzano ha detto? Questi due fratelli ... ANDRISANO: Si, loro sono di San Marzano, il 
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padre eli San Marzano, pero !oro v1vono a Sava. VOCE UOMO: conto dei MALANDRINO nel 

chiosco ... ANDRISANO: Nel chiosco Via per Lizzano ... Sava, Via per Lizzano, sta sempre li. E Ia 

signora Teresa va bene ... Ia signora Teresa e ... ( ... )". Parimenti rilevanti risultavano le elichiarazioni rese 

in merito da D'Uggento Amerigo: "( ... ) Poi voglio citarvi Massimo LEONE, che vive a Sava nei 

pressi della strada per Lizzano, in una villetta a cui si accede da una strada che porta anche alia 

carrozzeria "Pichierri", inelicata con un'insegna verde; lui non svolge alcuna attivita lavorativa; 

anche lui spaccia cocaina, dalla mattina fino alle 18, nel giardino del bar "II Chiosco", eli fronte 

le scuole elementari, mentre dopo le 18 continua a spacciare presso la sua abitazione; quando si 

trova nel giardino del bar, lui tiene la sostanza nascosta nelle siepi, e quando ne viene 

richiesto, prende la singola dose e la cede all'acquirente; anche suo fratello Daniele, che abita 

alle stesse palazzine dove abita Teresa P ANARITI, spaccia cocaina e "fumo", ed in particolare 

la mattina aiuta il fratello nello spaccio pres so il bar "II Chiosco", mentre la sera, dopo le 18, 

quando il bar chiude, si mette all'angolo dello stesso bar a bordo della sua vettura Fiat Punto 

di colore arancione, e la sera vende solo "fumo" ( ... )". Le riportate elichiarazioni etero-accusatorie, 

perfettamente concordanti e sovrapponibili tra loro, inelividuavano indubbi profili eli reita in capo ai 

fratelli Leone; invero, i tre elichiaranti narravano la assidua attivita illecita gestita sinergicamente dai 

fratelli Leone, da almena un anno, sia nei pressi della loro abitazione sia nel bar "Il Chiosco". I germani 

avevano adclirittura impasto precisi orari che scanelivano le operazioni eli spaccio attraverso una prassi 

oramai cohsolidata nel tempo eben conosciuta dai clienti. 

Al capo 12), si contesta l'episoelio avvenuto in data 08.02.2021 quando Leone Massimiliano cedeva un 

quantitativa, non meglio precisato, di sostanza stupefacente del tipo cocaina a Lonoce Errico. 

La prospettazione accusatoria trovava piena confetma nel servizio eli osservazione espletato dalla p.g. 

nella giornata attenzionata nei pressi dell 'abitazione del Leone, che portava al sequestra eli una c.d. 

cipolletta contente sostanza stupefacente del tipo cocaina, rinvennuta sulla persona eli tale Lonoce 

Errico, il quale giungeva a bordo della propria vettura a casa del Leone, intorno aile 18:00. 

La visita veniva pteceduta dalla telefonata registrata prog. n. 2272 R.I. 1191/2020, aile ore 17:37, nel 

corso della quale il Leone informava il suo interlocutore eli star rientrando a casa, presuntivamente 

proprioil Leone . 

Al capo 13), si contesta a Desantis Cosima di aver ceduto un quantitativa, non meglio precisato, eli 

· sostanza stupefacente del tipo marijuana a Lomartire Nicola, con continuita sino al 06.02.2021. 

La prospettazione accusatoria risulta adeguatamente provata dagli esiti del servizio di osservazione nei 

- ··.· pressi dell'abitazione del Desantis in data 06.02.2021 che portava al rinvenimento di circa gr. 5;974 eli 

sostanza stupefacente del tipo marijuana a carico di Lomartire Nicola, il quale forniva dichiarazioni 

eteroaccusatorie a carico del Desantis, dal quale si riforniva della medesima tipologia di stupefacente da 
. . . 

cttca cmque ann1. 

Il servizio occasionava dalla conversazione di cui al pro g. 1668 Decreta 1193/2020 R.I., delle ore 14:21, 

in cui i due concordavano l'appuntamento presso l'abitazione del Desantis, dove poco, alle 14:25, 

giungeva il Lomartire che faceva ingresso nell'abitazione, uscendone poco dopo; dopo essere stato 

fermata ed aver consegnato lo stupefacente di cui sopra dichiarava: "( ... ) l'acquisto da circa 

cinque/ sei anni da un ragazzo a nome Mimmo detto "cooper" perche tempo fa aveva una mini 

cooper. Sconosco il cognome e non so che macchina abbia Mimmo, so solo che ha una motocicletta!", 

"Per acquistarla contatto Mimmo telefonicamente mandandogli un messaggio su whatsapp o 

chiamandolo direttamente sull'utenza. Se vi e Ia disponibilita di sostanza stupefacente ci 
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incontriamo nei pressi della villa nuova in Sava sulla via per Manduria oppure presso 

l'abitazione di Mimmo vicino la macelleria Storino su via Giusti a Sava", "Acquisto eli solito 30 euro 

eli sostanza stupefacente e Mimmo non mi fa entrare in casa, mi raggiunge gia con la quantita 

prestabilita", "Se Mimmo non ha la disponibilita di sostanza stupefacente riesco a farne a meno 

e attendo che si rifornisca, anche perche i tempi d'attesa non sono mai stati lunghi, al massimo 

di qualche giorno", "Mimmo avra circa 30 anni, e alto circa 1,80 mt, eli fisico piazzato e con capelli 

castano corti", "Non ho mai avuto giorni prestabiliti per l'acquisto dello stupefacente ( . .. )". 

La risalenza del rapporto risulta poi confermata da un precedente contatto risalente al 31.12.2020 dove 

il Desantis chiedeva al suo cliente eli continuare la conversazione sull'applicazione eli messaggistica 

Telegram. 

Al capo 14), si contesta che in data 19.09.2020 Panariti Teresa cedeva sostanza stupefacente del tipo 

cocaina a tale Mimmo, soggetto non meglio identificato, per un quantitativa indicato come "uno", ad 

Enrico, anch'esso soggetto non identificato, un quantitativa pari a "due" ed a Peppino, rimasto ignoto, 

un quantitativa corrispondente a € 20,00. 

L'abitazione della coppia Panariti/Storino, dove quest'ultimo era ristretto ai domiciliari in seguito al suo 

arrresto per detenzione illecita eli stupefacenti, risultava luogo adibito alla cessione dello stupefacente, 

un veto e proprio supermercato della droga, come riscontrato dagli esiti captativi e eli osservazione e 

dalle dichiarazioni degli affiliati. 

In tal senso l'abitazione era dotata eli impianti eli videosorveglianza utili ad individuate, fin da subito, la 

presenza eli militari. In tal modo, ancor prima che il cliente eli turno suonasse al citofono, la Panariti 

apriva il portone e lo invitava a raggiungere l'appartamento dicendogli "sopra". Tale circostanza 

confermava, inoltre, la conoscenza da parte della donna eli tutti i suoi utenti. 

La Panariti dimostrava poi eli avere, quantomeno, il sospetto eli essere sottoposta ad indagine, nonche 

ad attivita eli osservazione della p .g., tanto da sincerarsi, piu volte, coni diversi clienti eli stare attenti a 

non insospettire eventuali militari presenti nella zona circostante. 

La prospettazione accusatoria risulta adeguatamente provata dalle intercettazioni ambientali presso 

l'abitazione della donna e segnatamente: 

conversazione prog. 60 R.I. 1125/ 2020, aile ore 17:12, chiaramente riferibile alla compravendita 

eli stupefacente del quale l'acquirente specifica la quantita "uno", la Panariti la qualita " non 

troppo buona", raccomandandosi eli fare attenzione a non essere visto tanto quando arriva che 

quando va via, chiaro segno della natura illecita dell'incontro ("( ... )Teresa: chi e? ... chi e? ... chi 

e? .. . Teresa sono dimmi ... eh sopra e fagli fagli fare un giro con il motore chi sta .. . che Mimmo 

(ndr. STORINO Cosimo) sta agli arresti domiciliari .. . si fagli fare un giretto .. . eh vieni da 

me; Teresa: Mi' (ndr. Mimmo); Mimmo: ( ... )uno( ... ) com'e? Teresa: non tanto buona .. . ora 

sta salendo uno Mimmo: ciao; Teresa: mi raccomando quando scendi sai .. . ciao Mi' (ndr. 

Mimmo); Mimmo: ( ... );Teresa: ( ... )uno? Soggetto: ( . .. ); Teresa: mi raccomando quando te ne 

vai che ( .. . ) agli arresti domiciliari ... okay? ( ... )") . 

conversazione prog. 62 R.I. 1125/2020, all . T 689, aile ore 18:12 conteneva la chiara richiesta da 

parte eli tale Enrico eli· "due" (dammene· due Tere) presumibilmente riferibili alla quantita eli 

stupefacente da acquistare, in comparazione con la richiesta secca con cifra eli cui sopra. 
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captazione prog. 67 R.I. 1125/2020, all. T 690, alle ore 20:42 conteneva una ennesima richiesta 

eli stupefacente proveniente da tale Peppino per un valore pari a € 20,00: ·('( . . . ) Peppino: mi dai 

un ( .. );Teresa: venti? ... tieni qui ... ciao Peppino." 

Al capo 15) si contesta ai coniugi, Panariti Teresa e Storino Cosimo, un episoelio eli cessione eli 

sostanza stupefacente in favore eli tale Cosimo, non meglio identificato, avvenuto in data 20.09.2020 

per una quantita pari a "5". 

In perfetta continuita temporale con quanto esposto al capo 14), si colloca la cessione in commento e 

quella eli cui al capo successivo, secondo identiche modalita commissive, ovvero la richiesta con 

inelicazione eli un numero secco, seguita e preceduta dalle raccomandazioni della donna per evitare 

problemi con le forze dell'oreline, anche in ragione dello stato detentivo del marito. 

La prospettazione accusatoria e riscontrata dalla conversazione del 20.09.2020 eli cui al prog. 103 R.I. 

1125/2020, tra la Panariti e tale Cosimo dal quale si appurava l'avvenuta cessione della droga a 

quest'ultimo per un quantitativa pari a "cinque", come richiesto dallo stesso cliente, al quale viene 

raccomandato eli fare attenzione avendo il marito ai domiciliari ("mi raccomando quando sceneli Co' 

(ndr. Cosimo) che ho Mimmo (ndr. STORINO Cosimo) ai domiciliari"). 

Solo pochi minuti dopo, alle ore 14:58, veniva registrata una seconda cessione, per cui interveniva 

anche lo Storino, in favore di un terzo soggetto rimasto sconosciuto. In questa occasione si coglieva, 

inoltre, il riferimento a Panariti Cataldo, detto Aldo, che abitava al piano eli sotto. 

Al capo 16) si contesta ai coniugi, Panariti Teresa e Storino Cosimo, eli aver ceduto due o tre dosi di 

sostanza stupefacente in favore eli tale Cosimo, non meglio identificato, avvenuto in data 21.09.2020. 

L'espisoelio risulta riscontrato dalla conversazione intercettata al prog. 122 R.I. 1125/2020, alle ore 

00:16, dove la Panariti rappresentava al cliente che sia lei sia Panariti Cataldo, suo fratello, che spaccia al 

piano eli sotto, avevano fmito le provviste eli droga, e poi intimava al figlio, Storino Pasquale, eli 

consegnare agli acquirenti "due o tre polpette" (Chi e? ... si okay ... ne io ne mio fratello abbiamo 

( .. ) okay? cosa ... non e primo piano e piano terra ... okay ( ... ) ha fmito anche lui. Ciao ... avvisa l'altro, 

aspetta ... Cosimo ... Cosimo ehi Pasquale prendi due/tre polpette ai ragazzi). 

L'espressione adoperata celava evidentemente altra cessione che quella della carne, assolutamente 

decontestualizzata per oggetto, orario e quantitativa, mentre pare pacificamente da ricondursi non gia 

ad una cessione eli cocaina, appunto terminata dalla farniglia, ma eli hashish, essendo pacificamente 

emerso che il figlio della coppia, appunto Pasquale, spacciava "un fumo fenomenale" (eft prog. n. 3438 

R.I. 219/2020 e elichiarazioni D'Uggento). 

Ad adiuvandttm la conversazione eli pochi minuti prima ovvero delle ore 00:13 nella quale la Panariti 

rappresentava, clirettamente al citofono, ad un cliente eli aver finito la provvista eli stupefacente, come 

detto a quello successivo, suggerendo eli andare dal cugino, identificato in D' Amato Cosimo, cugino 

dello Storino ( il quale coaeliuva la coppia nello spaccio della cocaina, prendendo " da Teresa circa 20 

grammi di cocaina al giorno e Ia vende presso Ia sua abitazione"cfr elichiarazioni D'Uggento A.) 

anziche da Tommaselli Fabio, come prospettato dal cliente (Voleva andare da Fabio ( ... ) Manduria 

( ... ) ha detto devo andare da Fabio ... no che Fabio). 

Al capo 17), si contesta, ancora, a Panariti Teresa e Storino Cosimo eli aver ceduto gr. 2 eli sostanza 

stupefacente del tipo cocaina a Storino Pietro, fratello del predetto Cosimo, per il consumo personale, 

in data 26.09.2020. 
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La prospettazione accusatoria risulta provata dalla conversazione intercettata ambientale prog. 405 R.I. 

1125/2020, all. T 693, del 26.09.2020 aile ore 20:57, ceduta al fratello, il quale sale in casa ed ingagia un 

consistente dialogo con Storino Cosimo, il quale non voleva accettare la somma proposta dal fratello 

per la droga ricevuta, ammontante evidentemente a gr. 2. "( . .. )PANARITI Teresa: Mi' (ndr. 

Mimmo) apri. Tuo fratello Piero; suonano al citofono. STORINO Cosima: due ,grammi ce 

.l'hai?; PANARITI Teresa: ah? ... per Piero?; STORINO Cosima: uh ( ... )". 

Al capo 18), si contesta a Panariti Teresa e a Storino Cosimo di aver ceduto in data 28.09.2020 della 

sostanza stupefacente del tipo cocaina, ad esclusivo consumo personale, a tale Giovanni, soggetto non 

meglio identificato, per un quantitativa pari a "un 5" e a tale Ivan, anch'esso rimasto sconosciuto, per 

un quantitativa pari ad € 20,00. 

Le due cessioni sono riscontrate rispettivamente dalla conversazione intercettata di cui al prog. 490 R.I. 

1125/2020, contenente chiari riferimenti all'acquisto di un quantitativa di stupefacente, sempre pet 

numero secco, del tipo cocaina pari a "un 5" in favore di tale Giovanni ("( ... ) Teresa: Giovanni sali 

da me vieni; ( ... ) Giovanni: cinque me ne dai o non sono assai ... dammene 5 ( ... )") e dalla 

conversazione di cui al prog. 493 R.I. 1125/2020 captata con tale Ivan, indicato dallo Storino come 

tossicofllo (va bene ti stai facendo ancora? Ivan: no mi sto me ne prendo un po' cosi ( ... )")ivi giunto 

per acquistare dello stupefacente per un quantitativa di "una venti", da intetptetare come il prezzo da 

voler pagare, ossia € 20,00. 

Il dialogo, inoltre, conteneva allusioni non solo all'assunzione di stupefacente da parte di Ivan, ma 

anche al suo coinvolgimento in alcune attivita illecite tanto da alludere ad un eventuale patteggiamento, 

legato allo spaccio ( ( ... ) Cosimo:va bene ti stai facendo ancora? Ivan: no mi sto me ne prendo un 

po' cosi; Teresa: fino a quando non fai come a ( .. ); Ivan: fino ( ... ) ancora in un procedimento 

penale; Cosima: uh; Ivan: me Ia devono mettere in culo sicuro mi arrestano Cosima:( ... ); Ivan: 

( ... )una cosa di spaccio ( ... );Teresa:( ... ); Ivan: ( ... )a patteggiare ha detto mio fratello ( .. . )". 

Al capo 19), si contesta la cessione, avvenuta in data 04.10.2020, per mano di Panariti Teresa ad un 

soggetto terzo non identificato di sostanza stupefacente del tipo cocaina, per uso personale. 

Sul punto, risultavano significative le conversazioni intercettate in ambientale prog. n. 788 R.I. 

1125/2020, all. T 696, dalle ore 20:32 e segg., di seguito riportate, nel corso delle quali tre diversi 

soggetti, non meglio precisati (solo di uno, infatti, venivano captato il nome Giuseppe), raggiungevano 

la Panariti al fine di concludere l'acquisto dello stupefacente. 

Il meccasismo e il consueto, ovvero la richiesta via citofono ("Teresa mia ... 50 ne hai? un poco dell' 

... mi puoi dare") alia Panariti che risponde annunciando il prezzo ("eh ( ... ) 250 viene!"), Ia trattativa 

prosegue con il tossicofllo che implora una dose f'e dammi una dose .. . grazie Tere"), che la donna 

concede dando istruzioni e l'uomo ringrazia; a seguire aile ore 20.45 segue analoga trattativa, stavolta 

alia presenza di due soggetti, non identificati, che si conclude con la concessione di un solo "ventino", 

a fronte della disponibilita limitata di denaro palesata dagli acquirenti ("Tete (ndr. Teresa) e ... 25 euro 

tengo"); aile successive ore 22.02 al prog. 791 R.I. 1125/2020 veniva captata altra cessione nei 

confronti di altro soggetto, chiamato Giuseppe, a! quale viene fornito stupefacente pari ad un ventino 

("ven ti?"). 

In merito alia natura della sostanza il riferimento al "ventino" va inteso come dose di stupefacente del 

tipo cocaina, gia piu volte riscontrato tra le richieste dei clienti della coppia, nonche confermato da 

Andrisano Alessandro Domenico e da D'Uggento Amerigo nelle dichiarazioni rese. 
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Al capo 20), si contesta che nelle giornate del 06 e 07.10.2020 Panariti Teresa e Storino Cosimo 

cedevano sostanza stupefacente del tipo cocaina, per un totale di n. 3 dosi, a tale Pasquale, soggetto non 

meglio identificato, per consumo personale. 

La contestazione risulta provata dalle conversazioni intercettate in data 06.10.2020, ore 19.58 e segg. 

prog. 888 R.I. 1125/2020, in cui la trattativa si conclude con la cessione di due dosi ("e due ... ciao 

Pasqua'"), in data 07.10.2020, aile ore 15.34 e segg. pro g. 973 R.I. 1125/2020 nei pressi dell'abitazione 

della Panrtriti e di Storino, entrambi presenti in cui la donna chiariva al cliente di non fare dosi da 15 

euro, ma solo da 50, riscontrando la sistematicita e l'organizzazione con cui conduceva l'attivita illecita, 

avvalendosi di un modus agendi ben consolidato (Teresa:una da 50 ... non ne faccio da 15 .. no devi 

scendere dalle scale), con la consueta attenzione che raccomanda ai clienti in questo caso di scendere 

dalle scale piuttosto che dall'ascensore. 

Al capo 21), si contesta a Panariti Teresa di aver ceduto, in data 08.10.2020, due dosi da gr. 0,20 di 

sostanza stupefacente del tipo cocaina, al costo di € 40,00 a tale Vincenzo, non meglio identificato, per 

uso personale. 

La prospettazione accusatoria trovava riscontro nella conversazione intercettata aile ore 19:04 

dell'08.10.2020 (prog. 980 R.I. 1125/2020), in cui i due interlocutori si scambiavan,o iriformazioni 

inequivocabili in relazione al quantitativa (i venti ... due ti posso dare) e al corrispettivo economico 
(40 -euro). 

In merito alia tipologia e al costo della droga, chiarificatrici risultano le dichiarazioni rese da Andrisano 

Alessandro Domenico il quale rapprcsentava: " La PANAlUTI Teresa ha una prerogativa quasi unica: 

prepara dosi del costo unitario di 20 Euro" e da D'Uggento Amerigo che specificava: "Poi vi voglio 

parlare di Teresa PANARITI e suo marito Mimmo STORINO: loro spacciano sia cocaina che 

"fumo" presso la loro abitazione sita nelle "case popolari". 

Al capo 22), si contesta a Panariti Teresa e Panariti Cataldo, detto Aldo, suo fratello, di aver ceduto, in 

data 08.10.2020, un quantitativa pari a gr. 5 di sostanza stupefacente del tipo cocaina a tale Salvatore, 

non meglio identificato, per il consumo personale. 

La prospettazione accusatoria risulta pienamente provata dalla conversazione (sopra riportata e che qui 

si intende interamente richiamata) prog. n. 984 R.I. 1125/2020, delle ore 21:04 e seguenti, nel corso 

della quale il cliente di turno, tale Salvatore, fatto salire dalla donna, chiedeva un quantitativa pari a gr. 5 

(Teresa: 5 grammi? Salvatore: eh). Tale Salvatore chiedeva, poi, informazioni in merito al costo della 

droga e Panariti Teresa, nel mentre rispondeva al citofono invitando altro cliente a salire, precisava che 

il prezzo unitario . era di € 75,00 per le richieste che andavano da uno a dieci grammi (75 da un 

grammo a 10 grammi), assumendo come poteva scendere a € 60,00 ("ti posso dire pure a 60 ... ma Ia 

devo pagare"). Conclusa la cessione, i tre prendevano accordi anche per una successiva cessione 

allorquando la Panariti mostrava un pezzo di cocaina, asserendo: "tutto un pezzo ... e una pietra". 

Con quest'ultima affermazione la donna vaiorizzava il prodott<? esaltandone le qualita. Il cliente, a 

questo punto, assicurava che l'avrebbe acquistata e che sarebbe passato piu tardi per ritirarla. Sul punto, 

interveniva anche Panariti Cataldo, chiamato in incipit di conversazione "Aldo", che rassicurava 

Salvatore dicendogli che non c'erano problemi, tranne per il fatto che avrebbero dovuto avvisare un 

ragazzo dal quale si rifornivano tutti i giorni (Cataldo: abbiamo un ragazzo ... che ci serviamo noi 

tutti i giorni; Salvatore: che se no si fa brutta; Cataldo: dammi a me ... pero Salvato' avvisa prima a me ... 

e il ragazzo il ragazzo sta da avvisare). 
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La elichiarazione del Panariti corroborava l'ipotesi della esistenza eli una lunga catena eli fornitori che 

cooperavano al fine eli sodelisfare la richiesta eliuturna eli stupefacenti dei numerosi clienti, che si 

avvicendavano, spesso accavallandosi, al cospetto dei coniugi. 

Le circostanze eli luogo e dei soggetti coinvolti e le espressioni adoperate (tra le tante "5 grammi? 75 

da un grammo a 10 grammi") non permettevano eli attribuire al colloquia un significate differente se 

non la riconducibilita all'intervenuta cessione eli cocaina. 

Al capo 23), si contesta a Panariti Teresa e Storino Cosimo la cessione, per un atco temporale 

compreso tra il 10 ed il 18.10.2020, eli un quantitative imprecisato eli sostanza stupefacente del tipo 

cocaina a tale Alessio, soggetto non meglio identificato, peril consumo personale. 

Ebbene, le attivita tecniche espletate dalla p .g. operante nel mese eli ottobre registravano, in piu 

occasioni, rilevanti conversazioni tra i coniugi Panariti-Storino e illoro cliente Alessio il cui contenuto 

era da riferire, senza dubbio, alia venelita a suo favore eli sostanza stupefacente. 

Invero, i colloqui erano costellati da chiare allusioni circa il quantitative eli droga necessitato. In data 

10.10.2020 aile ore 18:41 (prog. 1075 R.I. 1125/2020, all. T 702) Alessio chiedeva "uno da venti"; 

parimenti, gia il giorno successive aile ore 15:21 (prog. 1116 R.I. 1125/2020, all. T 703) il medesimo 

cliente avanzava una nuova richiesta "dammi un grammo" e la Panariti lo incalzava "quanto? ... uno 

da 20?", che Alessio confermava "20". 

Ancora, in data 18.10.2020 aile ore 15:27 (prog. 1451 R.I. 1125/2020, all. T 704) veniva registrata un 

nuovo episoelio eli cessione da parte della Panariti ad Alessio, in cui si esplicano richieste seguite da 

cifre, in cui il cliente cerca sconti e la venelitrice rimarca prezzo e quantitative. 

Ale: ( ... ) con quella mi dai 2 di S?Teresa: non ho capitoAle: ti devo dare 10?Ale: dammene 10 ... 

dai"Teresa: un 40 ... se non( .. ) dimmi tu ... ( ... )Ale: ( ... ) e mi daiTeresa: ( ... ) e 40). 

Al capo 24), si contesta ai coniugi Panariti-Storino la cessione a tale Giuseppe, non meglio identificato, 

eli n. 2 dosi eli sostanza stupefacente del tipo cocaina al costo eli € 50,00, per uso personale. 

I fatti ivi contestati risalivano al 16.10.2020 quando, aile ore 18:43, veniva intercettata una eloquente 

conservazione (sopra riportata e che qui si intende integralmente richiamata) al prog. 1362 R.I. 

1125/2020, che conteneva chiare allusioni alla sostanza stupefacente richiesta (Teresa: fumo? 

Giuseppe: si; Teresa: no; Giuseppe: erba niente? Teresa: no) chela coppia non aveva chiamando il 
figlio Pasquale, che risulta assodato spacciare il fumo, per asccontentare il cliente in procinto di andare 

(Giuseppe: e niente me ne vado a ( .. ); Teresa: aspetta ... Pasquale non ( ... ) fuma Pasquale), il quale 

non era m casa. 

Seguiva poi la proposta da parte dello Storino Cosimo eli acquistare due dosi di cocaina, commentate 

dall'acquirente ( "Ia faccia come sono dure"), concordando il prezzo di € 50,00 (Teresa: questo e 
quello da 50 questo ... Teresa:si ... e poi sta questa pietra"). 

Prima eli congedare il cliente, che aveva inizialmente chiesto droga leggera, lo invitava a tornare da loro 

illunecli successive poiche, insieme al figlio, che appunto cura la venelita eli fumo, si sarebbe recata in 

campagna (Teresa: vieni io lo dico a Pasquale mio ... e andiamo in campagna mia), cosi pure 

confermandosi le parole del D'Uggento che elichiarava come i coniugi detenessero ulteriore 

stupefacente del tipo hashish, ben nascosto in campagna, segnatamente in una casa poco fuori il 

comune eli Sava. 

Al capo 25), si contesta la cesswne, per mano eli Panariti Teresa e Storino Cosimo, eli sostanza 

·. stupefacente del tipo co cain a da destin are all'uso personale in favore eli tale Andrea, . non meglio 
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identificato, per un quantitativa non meglio precisato, e ill favore di Chiego Fabrizio per un 

quantitativa dal valore di € 40,00. 

I fatti ivi contestati risalgono al 21.10.2020 quando veruva registrato il rilevante contenuto di due 

diverse conversazioni, una delle 16:38 (pro g. n. 1597 R.I. 1125 /2020) e la seconda alle ore 18:08 (pro g. 

n. 1600 R.I. 1125 /2020) riferibili, certamente, alia vendita di sostanze stupefacenti, le cui trattative 

venivano condotte direttamente dallo Storino. 

Nel corso della prima conversazione (prog. n. 1597), lo Storino e tale Andrea discutevano dell'acquisto 

che questo avrebbe dovuto fare, pari a due grammi di cocaina, di un determinato tipo, che tuttavia lo 

Storino non aveva nella quantita richiesta, avendone meno: ( ... ) Andrea: e .... se me la dai un po piu 

lunga ( .. ) Cosimo: rna quale? ... questa? Andrea: ah? quella con( . . . ) Cosimo: non ne ho piu Andrea: 2 

grammi ( ... ) la trovammo ... noi .. . tu passi? Cosimo: uh! Andrea: poca e! Cosimo: Andre (ndr. 

Andrea) non ce n'e piu. Come arriva te la prendi. A che ora dovete rientrare? Andrea: alle 8; 

Cosima: uh; Andrea: alle 9; Cosimo: non .. e che quello .... tienilo distante ( .. . )Andrea: e se vuoi me ne 

vendi uno. In tale circostanza, era visibile il malcontento del cliente che lamentava la pochezza della 

sostanza stupefacente e incalzava il pusher chiedendo due grammi. A tali rimostranze, lo Storino 

rispondeva che non aveva altra droga e lo rassicurava "come arriva te la prendi", prefigurando un 

imminente nuovo rifornimento. 

Alle successive 16:58 veniva registrata la presenza di un terzo soggetto, rimasto sconosciuto, con il 

quale lo Storino conduceva delle trattive. Sebbene il tono di voce molto basso, si apprendeva che 

l'oggetto della compravendita era sicuram.ente di natura illecita in quanta i due, raggiunto l'accordo, 

tentavano di nascondere il prodotto in modo da non renderlo visibile (Soggetto: ( ... ) ora che esce 

usciamo anche noi cosi non ci vedono; Cosimo: ah? Soggetto: mettila dietro cosi non si vede). 

Ancora, aile ore 18:08 si registrava la conversazione, avuta presso l'abitazione, tra Panariti Teresa e tale 

Fabrizio, identificato in Chiego Fabrizio, il quale dopo essersi accordato telefonicamente (prog. 5124 

R.I. 579/2020, all. T 708), raggiungeva la donna, esordendo " dammi", dimostrando di sapere per certo 

che la pusher era ben rifornita, e lei rispondeva "se qualcosa ... mi hai dato 35 .. .40". Tali cifre, con 

ogni probabilita, si riferivano al prezzo ammontante ad € 35,00/40,00 di una dose di stupefacente del 

tipo cocaina. Al termine della conversazione, i due concordavano di vedersi nuovamente il sabato 

successivo ("Teresa: vieni sabato Fabri'? (ndr. Fabrizio); Fabrizio: sabato di nuovo vengo"), 

come riscontrato dalla registrazione prog. n. 2080 R.I. 1125/2020. 

Al capo 26), si contesta, a Panariti Cataldo e Storino Cosimo, in perfetta continuita coni fatti contestati 

nel capo precedente, la cessione del31.10.2020 di un grammo di sostanza stupefacente del tipo cocaina 

. '~- a Chiego Fabrizio, per consumo personale. 

L'accusa e dimostrata dalla captazione in ambientale di cui al prog. 2080 R.I. 1125/2020 delle ore 17,03, 

in cui Fabrizio viene invitato a salire da Cosimo al quale chiede esplicitamente un grammo ("dammi un 

grammo Mi'"), cui seguiva la raccomandazione del Panariti di fare attenzione e di essere veloce 

nell'uscire ("mi raccomando caso mai ... veloce veloce ... ciao"). 

Al capo 27), si contesta a Panariti Cataldo e a Panatiti Teresa una ennesima cessione di gr. 5 di sostanza 

stupefacente del tipo cocaina a tale Minuno, soggetto non meglio identificato, per il consumo 

personale. I fatti ivi contestatati risalivano al 06.11.2020. 

La prospettazione accusatoria trovava riscontro nella lunga ed eloquente conversazione di cui al prog. 

2373 R.I. 1125/2020, captata aile ore 18:46 e seguenti (sopra riportata e che qui si intende interamente 

richiamata) tra i tre soggetti attenzionati nel corso della quale il cliente chiedeva un paio di grammi ("un 
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paio ... ne hai?"), mentre la Panariti offriva una dose pari a gr. 5 ("si ... una 5 esce 5 ( .. )") riferendo allo 

stesso che ne usciva 5, nel senso che era gia stata Iavorata. Davanti al dissenso di Mimmo, la donna 

invitava il fratello a prendere l'altra sostanza drogante che sottoponeva al cliente il quale, nel 

controllarla, rappresentava ai presenti "e piena di bicarbonato" - utilizzato per il taglio della sostanza 

drogante e per la preparazione del crack- e la Panariti rispondeva: "Mi (ndr. Mimmo) non ti posso 

fare niente ... e"; la donna poi replicava che il materiale (inteso come cocaina) senza bicarbonate aveva 

un prezzo diverso (Teresa: allora ... stanotte ... meta ( .. ) io li vado a prendere di la ( .. ) non vedi 

come sta ( .. ) devo andare a trovarlo lo stesso ... se vuoi il materia1e ( .. ) 1 e SO ... che non c'e 

bicarbonato ... e a 1 e 50). 

La conversazione assumeva significate anche nella parte in cui Panariti Cataldo chiedeva, con una certa 

insistenza, a Mimmo il motivo per cui "sei ... sei sparito per un mese" e aggiungeva "sei andato a 

dare da mangiare a qualcun altro". Ebbene, il Panariti perseguiva un chiaro intento, ossia ribadire il 
ruolo assunto sul territorio savese tanto da non poter accettare che suoi clienti potessero rifornirsi da 

altri pusher, quasi a sottindendere un diverso trattamento per aver preferito altri. 

Ebbene, per tutti i motivi sopra indicati appare evidente che l'ipotesi accusatoria sia stata 

abbondantemente provata in quanto non residuano, in alcun modo, dubbi circa la riconducibilita della 

conversazione allo spaccio dello stupefacente, condotto con continuita e solerzia dalle famiglie Panariti 

e Storino. 

Al capo 28), si contesta ai coniugi, Panf!riti Teresa e Storino Cosimo, la detenzione di n. 10 dosi di 
sostanza stupefacente del tipo cocaina, da destinate allo spaccio. 

Tale episodio si collocava nella giornata del 10.11.2020 quando veniva intercettato il colloquio (prog. 

2560 ·R.I. 1125/2020, all. T 712) dalle ore 15:53 e seguenti tra i coniugi intenti al conteggio dello 

stupefacente detenuto all'interno della propria abitazione per un to tale di circa n. 10 dosi di cocaina, 

nonche del denaro provento dell'attivita di spaccio. Invero, il dialogo si arricchiva di specifiche allusioni 

aile operazioni attuate: Teresa: bhe? Cosimo: sono 15! Teresa: eh li so contare, dove sta l'altro? Sta 

( ... ) di la; ( ... )Teresa: e perche sono 10? Cosimo: 10? Teresa: che a me manca ... che ho fatto 

quasi mille euro ... fermo! ... ( .. ) oggi pensa ( .. ); Cosimo: 2,3,4,5,6,7,8,9,10,11 e 12; Teresa: e contali 

bene le dosi 1,2,3,4,5,6,7,8,9 e 10 perche non( .. ) di qua?. 

Quest'ultima affermazione della Panariti risultava eloquente in quanto era chiaro, se mai ve ne fosse 

dubbio, che oggetto di conteggio erano proprio le dosi di sostanza stupefacente. 

Ancora, aile successive ore 15:58 si registrava lo Storino: . " ( ... ) solo quello di prima ho preso 

( .. ) ... che dice ... sei sceso e ... ho trovato casino ... capito ... Mimmo ... che sei sceso ( .. ) e che ho 

detto se tu vieni da me ah ( .. ) cocaina, un chilo ti viene e un chilo me la prendo ( ... )". Eb~ene, 

lo Storino confermava apertamente che gli affari condotti con la moglie riguardavano la cessione· di 

ragguardevoli quantitativi di cocaina. 

Al capo 29), si contesta a Panariti ·Teresa di aver ceduto, in data 25.11.2020, gr. 1,40 di sostanza 

stupefacente del tipo cocaina a tale Fabrizio, soggetto rimasto sconosciuto, per uso personale. 

Risconto all'ipotesi accusatoria era dato dalla conversazione intercettata alle ore 08:08 e seguenti (prog. 

3268 R.I. 1125/2020), intrattenuta da tale Fabrizio che esordiva chiedendo un grammo di cocaina 

("una, e un grammo?"), mentre Teresa rispondeva che trattavasi di 1, 40 gr.("no ( .. ) 1 e 40"), facendo 

riferimento al prezzo e all'indisponibilita di altro stpefacente ("perche poi qua ... per la 10 euro non 

( .. ) ... sta l'altra ... la fuori"); la declinazione in grammi ed il prezzo, confortano l'assunto accusatorio. 
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Al capo 30), si contesta a Panariti Teresa e a D'Amato Piera eli aver ceduto, nell'arco temporale 

compreso tra il 20.05.2020 ed il 02.04.2021, un quantitativa imprecisato eli sostanza stupefacente del 

tipo cocaina a Soloperto Ortenzio, per consumo personale. 

Ebbene, il periodo ivi attenzionato risulta particolarmente ampio in quanta le indagini constatavano 

una intensa frequentazione tra la Panariti e il Soloperto, rivelatosi cliente assiduo della donna. 

Il ragguardevole rnateriale captativo, invero, consegna una ricerca quoticliana dello stupefacente da parte 

del Soloperto, eli professione dentista, e per l'effetto della sua spacciatrice, con la quale instaurava un 

intenso rapporto, cliverso rispetto a quello con i suoi usuali clienti; tanto da non farlo mai restate senza 

cocaina, attivandosi anche laddove mancava da Sava o non poteva raggiungerlc;>. 

Il riscontro probante della prospettazione accusatoria e dato dagli esiti del servizio eli osservazione del 

10.03.2021, occasionato proprio dalla frequenza dei contatti tra i due; in particolare dopo aver preso 

accorcli per vedersi piu tarcli (ore 14:21 prog. n . 10186 Decreta 579/2020), alle successive 14,30 dopo 

uno squillo sull'utenza della donna, come era solito fare, raggiungeva l'abitazione della Panariti, da cui si 

allontanava dopo cinque minuti, venendo fermata dalla p.g., con indosso n. 1 dose eli cocaina, poi 

quantificata in gr. 0,81. 

Il Soloperto clichiarava eli essere un consurnatore occasionale e che lo stupefacente lo aveva acquistato 

"aile palazzine site sulla via per Maruggio, dove e notorio che in quella zona ci sia una attivita 

di spaccio" da un soggetto eli sesso maschile che descriveva con particolari eli fantasia, atteso che le 

innumerevoli conversazioni intercettate, tra cui quella poco prima intercorsa ed esitata nel suo fermo, 

deponevano per l'identificazione della spacciatore in Panariti Teresa. 

Tale accaclimento interrompeva momentanearnente la frequentazione tra i due, fino a quando la 

Panariti, non sentendolo piu, lo chiarnava dopo 13 giorni. 

Il Soloperto tentava eli ornettere la reale ragione eli quella assenza (eeee ... ho avuto un po da fare rna io 

ti vorrei far vedere lo studio .. . ti devo invitare un attimo quando vieni .. . vuoi venire adesso?), rna poi 

incalzato dalle domande della donna ammetteva che si sarebbero visti presto in quanto le doveva 

parlare (e ti devo dire quando ci vecliamo ti clico). Ebbene, appare evidente il tentative del cliente eli non 

fare alcuna allusione, al telefono, circa i motivi che lo avevano portato a non contattare la sua 

spacciatrice, rimandando i chiarimenti ad un secondo momenta, tanto da invitarla in modo compulsivo 

a vedere il suo studio nell'imrnecliato facendo riferimento alia "quarantena" subita, alludendo alla 

perquisizione della polizia. 

Alla luce eli quanta accaduto, anche i numerosi contatti in precedenza intrattenuti trovavano la propria 

ragione d'essere nella cessione eli sostanza stupefacente in favore del Soloperto che si perfezionava 

attraverso uno stesso modus operandi: prima i due si accordavano telefonicamente, poi il cliente, prima eli 
raggiungere )o stabile, faceva uno squillo sulla utenza della Panariti per avvisarla del suo arrivo. Tale 

modalita eli incontro trovava riscontro nella coriversazione del 21.05.2020 (ore 17:17 prog. 48 D ecreta 

579/2020 R.I., all. T 721) dove la Panariti affermava "perfetto! Basta che mi squilli" e ancora "mi fai 

uno squillo quando devo scendere". Dunque, questa era il segnale per la spacciatrice che poteva 

scendere con lo stupefacente. 

I contatti tra i due avvenivano con cadenza quasi giornaliera e in qualsiasi qra della giornata, anche nelle 

ore notturne, segno non solo della operativita incessante della Panariti e del consolidate rapporto tra 

spacciatrice e assuntore, rna anche della certezza con cui il Soloperto le chiedeva la droga, sapendo eli 

poter contare su eli lei. Cosi, in data 23.05.2020 il cliente chiamava la donna alle ore 21:12 (prog. 136 

Decreta 579/2020 R.I., all. T 723) e lei rispondeva "e sto scendendo le scale allora ... dammi solo 5 

min uti ... sto scendendo le scale . . . " Parimenti in data 30.07.2020 il Soloperto contattava la Panariti 



addirittura in tarda notte, alle ore 00:47, obbligandola a consegnargli la cocama, nonostante i suo1 

tentativi di allontanarlo (prog. 2495 Decreta 579/2020 R.I., all. T 776). 

La richiesta di un maggior quantitativa di stupefacente si registrava alle ore 19:26 del 30.07.2020 

quando il Soloperto insisteva "no come l'altra sera vediamoci un po' di piu questa sera" (prog. n. 

2539 Decreta 579/2020 R.I.). 

Le attivita tecniche permettevano di constatare che, in alcune occasioni, lo stupefacente veniva ceduto 

al Soloperto per mana di terze persone per canto della stessa Panariti. Questa accadeva in data 

19.08.2020 quando la donna doveva partite per Milano per incontrare il marito li reclus a nella Cas a 

Circondariale. A causa dell'impedimento della donna, i due concordavano di far mediate la cessione da 

un altro spacciatore come riscontrato nella conversazione delle ore 23:19 (pro g. 3130 Decreta 

579/2020 R.I., all. T 799). In effetti, non appena il Soloperto la informava di star andando nelluogo di 

incontro (ehi tesoro sto andando), la Panariti avvisava il nuovo pusher (ok adesso chiamo), 

confermando il suo ruolo di mediatrice e, certamente, di "capo". 

In generale tutte le telefonate intercorse tra il 19 ed il 23.08.2020, permettevano di constatare che la 

Panariti, pur essendo ancora a Milano, manteneva i rapporti con il cliente, consentendogli di 

approvvigionarsi, avvalendosi di persone a lei sicuramente molto vicine, come riscontrato dalle attivit.1. 

tecniche (prog. 3165 Decreta 579/2020 R.I., all. T 800, del 21.08.2020 alle ore 17:31; prog. 3169 

Decreta 579/2020 R.I., all. T 801, delle ore 20:11; prog. 3206 Decreta 579/2020 R.I., all. T 802, del 

23.08.2020 alle ore 16:33). Eloquente era la conversazione prog. n. 3169 delle ore 20:11 in cui la Panariti 

autorizzava il cliente a recarsi sulluogo di incontro, segno di aver gia preso accordi con lo spacciatore 

(Ortenzio inizia ad andare che adesso sto chiudendo che adesso chiamo a Mimmo). 

Analogamente in data 23.08.2020 la Panariti chiedeva al Soloperto se avesse dovuto seguire il medesimo. 

schema dei giorni precedenti, ricevendo risposta affermativa (Teresa: che facciamo? Come ho fatto 
• "l;l 0 . b ') ten.. rtenz10: va ene .. 

Parimenti, anche nel mese di settembre, tra il 6 ed il 13, mentre la Panariti era di nuovo a Milano, si 

dimosttava essenziale la mediazione di altri pusher gravitanti intorno alia donna che non avrebbe 

permesso certamente a semplici conoscenti di inserirsi nei rapporti con il cliente. 

In data 06.09.2020 si registrava la conversazione prog. 3669 Decreta 579/2020 R.I., all. T 811, aile ore 

17:03 nella quale la Panariti manifestava di star provando a contattare il pusher (e adesso provo a 

chiamare dai) e il Soloperto rispondeva "si sto andando adesso!". Ma di grande rilievo era 

l'affermazione del cliente "ah! ... bene come le altre volte digli", ribadendo la sussistenza di un 

meccanismo ormai consolidato da attivare ogniqualvolta non avesse potuto acquistare lo stupefacente 

direttamente dalla Panariti. Stessa valenza assumeva Ia telefonata del giorno successivo alle ore 20:53 

prog. 3709 Decreta 579/2020 R.I., all. T 812: Teresa: stai andando adesso? Ortenzio: si! Teresa: 

ok! ... adesso lo chiamo. Tutte le conversazioni (sopra riportate e che qui si int~ndono interamente 

richiamate) intrattenute nella suddetta settimana di settembre contenevano specifiche allusioni 

all'intervento di una terza persona affmche venisse perfezionata la consegna della stupefacente in 

favore del Soloperto. Anche le conversazioni del 10.09.2020 contenevano chiari riferimenti al 

coinvolgimento di un terzo spacciatore tra la Panariti e il cliente: Teresa: aspetta! ... inizia ad andare 

(ore 18:15 prog. 3786 Decreta 579/2020 R.I., all. T 814), come confermato dal colloquia delle ore 

18:17 (prog. 3787 Decreta 579/2020 R.I., all. T 815). In questa seconda occasione il Soloperto, con fare 

provocatorio, rappresentava alia sua spacciatrice di ricevere un trattamento migliore da "l'altra persona" 

(si rna tanto mi tratta meglio l'altra persona di te), rna la Panariti non si lasciava sfuggire la 

possibilita di ribadire il ruolo egemone ricoperto: non ti preoccupare sempre sotto Ia mia 

raccomandazione altrimenti ti attacchi al tram. Dunque, la spacciatrice chiariva all'assuntore, forse 
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troppo entusiasta dal rapporto con il nuovo pusher, che, de facto, era lei ad impartire le direttive, le 

"raccomandazioni" ai suoi fedeli, sottolineando che, seppur assente fisicamente da .Sava, continuava ad 

avere la medesima influenza. 

Ancora, in data 13.09.2020 si registrava la seguente conversazione aile ore 20:Z2 (prog. 3972 Decreta 

579/2020 R.I., all. T 817), nel corso della quale la Panariti prospettava al suo cliente di inviargli, 

addirittura, il numero della spacciatore, segno di un modus operandi che era oramai ben consolidato e 

funzionale ("no, no ... non sono tornata .. . adesso ti mando il numero . . . Ortenzio: ( ... ) io sto andando 

adesso ... non c'e bisogno che me lo mandi adesso . . . Teresa:ok adesso lo avviso io va bene), al 

contempo, dimostrava il rapporto fiduciario tra la Panariti e il pusher tanto da non temere che il 

contatt~ diretto con il cliente potesse influenzare la propria piazza di spaccio. Tanto era ormai ben 

collaudato tale meccanismo che anche in data 24.09.2020 alle ore 17:46 la Panariti, essendo impegnata 

dal parrucchiere, proponeva al Soloperto una alternativa "se vuoi chiama lei" (all. T 821). 

Parimenti, in data 01.03.2021 alle ore 20.14 (prog. n. 9882 Decreta 579/2020 R.I. , all. T 866bis) 

Soloperto Ortenzio telefonava, ancora, alia Panariti, che lo invitava a contattare "l'altro numero che 

questa sera non ci sto proprio!", inteso come utenza del fratello Cataldo o della moglie. L'interlocutore 

rispondeva di averlo gia fatto, ma probabilmente non aveva risposto nessuno perche la Panariti, a quel 

punta, lo invitava a passare "portamela dai vieni, vieni". 

Ebbene, quelle eccezionali modalita di cessione della stupefacente, connesse ai periodi di assenza della 

donna sul - territorio, ora divenivano ordinari ogniqualvolta la Panariti non poteva soddisfare 

direttamente il suo cliente. 

L'episodio del 24.09.2020 permetteva, per la prima volta, di identificare l'intermediario della catena di 

cessione della droga in D'Amato Piera, cognata della pusher in quanta sposata con il fratello Panariti 

Cataldo, detto Aldo. In parte qua, si evidenzia che anche la coppia Panariti-D'Amato viveva nella 

palazzina di via Trento, conclamato luogo di spaccio per mano dei coniugi Storino-Panariti. 

Invero, alle 17:47 (all. T 822) la Panariti contattata la D'Amato chiedendole "sei tomata dal dentista?" 

ricevendo risposta affermativa. Pertanto, appare evidente che la "lei" indicata dalla spacciatrice al 

Soloperto altri non era che proprio la D'Amato. Al contempo, il riferimento al "dentista" era un chiaro 

cenno al Soloperto che svolgeva la professione di odontoiatra. 

Le circostanze appena descritte permettevano di riconoscere il coinvolgimento della D'Amato nella 

cessione della droga in favore del medico. A riscontro, si puo individuate la telefonata del 22.10.2020, 

quando la Panariti era a Milano. Aile ore 18:19 Soloperto Ortenzio informava la spacciatrice di avere 

chiamato "lei", ma "non da segni di vita". Subito, la Panariti lo rassicurava che avrebbe provveduto 

ad avvisarla (all. T 835). Aile ore 18.21 (prog. 5160 Decreta 579/2020 R.I., all. T 836) Panariti Teresa 

componeva l'utenza intestata a D'Amato Piera, 1na rispondeva la segreteria telefonica. Subito dopo (ore 

18.22 prog. 5161 Decreta 579/2020 R.I., all. T 837) telefonava al fratello Cataldo, ma anche questa 

volta inutilmente. Solo aile ore 19.17 (prog. 5164 Decreta 579/2020 R.I., all. T 838) la Panariti riusciva 

finalmente a parlare con il fratello al quale chiedeva di telefonare "alia persona del lavoro", da 

intendersi come Soloperto Ortenzio, al fine di concordare con lui l'incontro per la consegna della 

stupefacente. 

Le telefonate appena citate del 2?.1 0.2020 confermavano la collaborazione sinergica tra gli inquilini 

della palazzina di via Trento nelle operazioni di spaccio. 

Ebbene, le indagini permettevano di acquisire numerosi elementi probatori a carico, certamente, di 

Panariti Teresa risultata personalita dedita al traffico della stupefacente, nonche ben inserita nel gmppo 

crirninale savese, ma anche a carico della cognata, D 'Amato Piera. Invero, gli esiti investigativi 



permettevano eli riconoscere, senza dubbio, nella D'Amato una dei tanti intermecliari eli cui la Panariti 

poteva usufruire dur~nte i suoi soggiorni fuori Sava. 

AI capo 31), si contesta a Bernardi Angelo eli aver ceduto, in un arco temporale compreso tra 
1'11.07.2020 al 23.11.2020, un quantitativa, non meglio precisato, eli sostanza stupefacente del tipo 

cocaina a Soloperto Ortenzio, da destinate al consumo personale. 

Soloperto Orteqzio, alia luce delle consistenti risultanze investigative, risultava certamente un assiduo 

frequentatore dei soggetti attivi nella compagine associativa savese; invero, quanto approfondito nel 

capo precedente permette eli appurare i numerosi contatti da lui intrattenuti con Panariti Teresa, 

riferibili, senza dubbio, al rapporto acquirente-spacciatore. 

Ebbene, le indagini rilevavano la frequentazione, seppur saltuaria, tra il Soloperto e Bernardi Angelo, 

anch'esso affiliato e spacciatore attivo nel comune savese. Le modalita, i tempi e i luoghi dei loi:o 
incontri permettevano, oltre ogni dubbio, eli ricondurre la loro frequentazione nella rete delle relazioni 

intessute sul territorio dai sodali, non potendosi neppure individuate motivi clifferenti. 

Le operazioni investigative espletate portavano in luce un medesimo modus operandi anche nei rapporti 

tra il Soloperto e il Bernardi, tipico delle frequentazioni tra il Soloperto e la Panariti, a riscontro della 

sistematicita con cui i cliversi pusher lavoravano sul territorio: gli incontri avvenivano previa contatto 

telefonico in seguito al quale il Soloperto raggiungeva l'abitazione del Bernardi dove, poi, avveniva 

effettivamente la cessione dello stupefacente. 

La conversazione dell'11.07.2020, ore 20:40, prog. 123 R.I. 838/2020, all. T 1034, era esemplificativa di 

come venivano effettivamente accordati gli incontri: Angelo: ed io adesso sono un attimo qua a 

casa ... mi sto sbrigando ... ( .. ) ... e poi me ne devo andare; Ortenzio: ah! ... eva bene se vai a 

casa poi passo un attimo ( ... ). Dunque, dopo essersi sincerato che lo spacciatore fosse a casa, il 
Soloperto lo raggiungeva. Analoga modalita si registrava nella conversazione del 15.07.2020 aile ore 

21 :54 (prog. 367 R.I. 838/2020, all. T 1 035): Ortenzio: si sente malissimo lontanissimo ... dove 

stai? Angelo: a casal Ortenzio: e sto venendo ecco. Al contrario, nella telefonata del 22.07.2020, ore 

21:52, (prog. 837 R.I. 838/2020, all. T 1036) i due concordavano eli inco~trarsi presso il bar II Chiosco: 

Angelo: al CHIOSCO sto io mi sono fermato cinque minuti che sta giocando Walter ... 

Ortenzio: rna quale e questo CHIOSCO che io non lo conosco ... Angelo: da Graziano DE 

MAURO. Ortenzio: ah? Angelo: da Graziano DEMAURO! Ortenzio: il CHIOSCO sulla strada 

di San Marzano ... Angelo: da Graziano ... sulla via di i...izzano di fronte aile scuole ( ... ). Preme 

osservare che il bar Il Chiosco, nel corso delle indagini, veniva inclicato in piu occasioni come luogo di 

spacc10. 

Le avvenute cessioni eli stupefacente dal Bernardi al Soloperto trovavano riscontro nei contatti 

intercettati tra gli stessi e, segnatamente: 

in data 11.07.2020 ore 20:40:00 (prog. 123 R.I. 838/2020, all. T 1034) in cui il Soloperto informava 

il Bernardi eli star passando da casa sua (eh ... va bene allora passo un attimo adesso); 

in data 15.07.2020 ore 21:54:06 (prog. 367 R.I. 838/2020, all. T 1035) in cui il Soloperto, sinceratosi 

che il pusher fosse a casa, lo informava eli star passando; 

in data 22.07.2020 ore 21:52:57 (prog. 837 R.I. 838/2020, all. T 1036) in cui i due accordavano di 

incontrarsi presso il bar Il Chiosco; 

in data 27.07.2020 ore 21:54:40 (prog. 1247 R.I. 838/2020, all. T 1037) in cui i due accordavano eli 

incontrarsi in un secondo momento in quanto il Bernardi non era ancora a casa. 

Con il medesitno modus operandi continuavano i contatti e gli incontri tra i due anche nei mesi eli 

agosto - nei giorni nei giorni 6 (all·. T 1038, T 1039 e T 1 040), 26 (all. T 1041 ), 27 (all. T 1 042), 28 (all. 
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T 1043), 29 (all. T 1044), 30 (all. T 1045) - e eli settembre- 4 (all. T 1046 e T 1047), 7 (all. T 1048), 10 

(all. T 1049, T 1050 e T 1051), 19 (all. T 1052 e T 1053). 

Dopo quasi un mese eli stallo, il Soloperto tornava a contattare il Bernardi, come avvenuto la sera del 

28.10.2020 (all. T 1054) e il 09.11.2020, aile ore 20:59:36 (prog. 9143 R.I. 838/2020, all. T 1055). 

In data 18.11.2020, aile ore 20:57:09 il Soloperto inviava un sms al suo fornitore "Eeei caro ... nn sono 

riuscito a passare ... comunque in questi giorni si risolve tutto .. . penso il 22 .. appena ho fatto ti chiamo" 

(prog 9968 R.I. 838/2020, all. T 1056). 

Ulteriore contatto veniva rilevato in data 23.11.2020 ore 20:18:44 prog 10663 R.I. 838/2020 (all. T 

1057) in cui il Soloperto riferiva al Bernardi che lo avrebbe raggiunto al "San Cosimo". 

Le risultanze investigative, collocate nel complesso dei rapporti intessuti sul territorio savese, 

permettevano eli riconoscere, senza dubbio, tra i1 Soloperto e il Bernardi gli elementi tipici delle 

relazioni illecite tra spacciatore-consumatore. 

Al capo 32), si contesta che, tra il 01.03.2021 ed il 24.03.2021, Urbano Cristian cedeva a D'Uggento 

Amerigo un quantitativa non precisato eli sostanza stupefacente del tipo cocaina. Tale cessione era 

finalizzata alla successiva rivenclita per mano dell'acquirente. 

La contestazione che precede prende le mosse dalla battura d'arresto dell'intera compagine savese, 

primariamente del Buccoliero ed del Panariti, in seguito alla scoperta delle microspie e delle telecamere, 

assitendosi ad un mutamento organizzativo, che vedeva la ripresa dell'attivita eli- spaccio da parte del 

D'Uggento Amerigo, il quale riacquistata la liberta dopo un periodo trascorso in regime eli arresti 

domiciliari a seguito dell'arresto del 10.07.20, continuava la sua principale attivita lavorativa, ossia lo 

spaccio eli cocaina, tanto chc numerosi giovani assuntori delluogo iniziavano a frcquentare, di nuovo, la 

sua abitazione. 

Veniva avviata un'importate attivita captativa che esitava nel riscontro operata dalla p.g. in data 

26.03.2021 che procedeva ad una perquisizione domiciliate all'esito della quale venivano sequestrate 

alcune dosi eli cocaina, materiale da taglio ed appunti relativi alla contabilita dello spaccio, come 

documentata dal verbale eli sequestra, sopra riportato (all. D 24), per cui veniva nuovamente tratto in 

arresto (p.p. 2452/2021 R.G.N.R.). 

La prospettazione accusatoria risulta provata da una sequela eli contatti, spesso giornalieri, con Urbano 

Christian, pregiuclicato e nuovo fornitore del D'Uggento, in .cui gli interlocutori pur attenti a non 

palesare i loro intenti, utilizzando espressioni allusive che rimandano alla cessione eli stupefacente. 

In tal senso la telefonata del 01.03.2021 aile ore 10:26 (pro g. 112 R.I. 251/2021, all. T 869), in cui 

!'Urbano chiedeva al suo interlocutore se aveva ordinato la frutta ("hai ordinato la frutta?"), nella 

specie uno o due chili eli arance ("hai ordinato uh chilo o due chili di "arance"?") il D'Uggento 

rispondeva che era meglio due chili ("Ue Cri ... se si possono fare due e meglio senna va bene 

uno"), sollecitandolo a portarla il prima possibile, in modo da lavorare ("se li porti adesso ... prima li 

porti e prima metto la baracca prima lavoro") . 

Appare evidente che il riferimento alia "frutta", a "un chilo o due chili eli arance" era una allusione, 

attraverso l'uso eli frasi convenzionali, allo stupefacente. Tanto e vera che il D'Uggento incalzava 

!'Urbano precisando che "prima li porti e prima metto la baracca prima lavoro", intendendo che 

avrebbe dovuto avere la droga quanto prima in modo da poter iniziare a lavorare il prima possibile, non 

svolgendo certo illavoro eli fmttivendolo, a differenza dell'Urbano. 

L'esistenza di un rapporto eli fornitura e poi palesata dalla messagistica scambiata nella serata del 

08.03.2021 (prog. 289-29 RI. 251/ 202 1) facendosi riferimento al prezzo dello stupefacente trattato, alla 

qualita ("Buona sera senti ti va bene 2.3 per 2 rna e favoloso", "2.2 sci a") e aile modalita del 
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pagamento, che il D'uggento chiedeva posticipato ad una sttimana dall'acquisto ("Sempre che pero una 

settimana da come facciamo ok"), e questi rispondeva che non poteva attendere ulteriormente ("Pero 

una settimana non di piu"'), e che comunque stava aspettando una risposta tra oggi e domani. 

Analogo riferimen:to al prezzo della stupefacente nell'sms inviato dal D'Uggento, aile ore 12.45 del 

16.03.20, nel quale chiedeva se il risultato era a 12 o a 13: "Ma a 12 o a 13 era il risultato" (all. T 912), 

al quale l'Urbano rispondeva "13" (all. T 913) precisando "Oggi vengo e chiudiamo tutto come hai 

detto tu" (all. T 914), alludendo al saldo di una precedente fornitura di stupefacente; cosi accadeva aile 

ore 19.43 quando Urbano Christian raggiungeva ed entrava nel portone dell'abitazione di D'Uggento 

Amerigo per poi uscirne aile successive ore 19.48 (all. F 43), come documentato dalle immagini delle 

videoriprese installate nei pressi della abitazione del D'Uggento. 

Conforta la prospettazione accusatoria la necessita di saldare il debito contratto dal D'Uggento che 

chiede tempo per onorare il pagamento, rappresentando le difficolta a piazzare lo stupefacente, a causa 

dell'assenza di clienti (messaggi di Urbano delle 22.06 del giorno successivo"Mba rispondi" (all. T 920) 

e "Ti sto aspettando" (all. T 921) ai quali il D'Uggento rispondeva "Comoa ho fatto i giro dei 

ragazzi non hanno fatto nulla domani riescono come ieri purtroppo sta tutto bloccato nessuno 

esce e il costo e tanto sto facendo i salti mortali" (all. T 922); ore 22.08 Urbano Christian scrive a 

D'Uggento Amerigo "Mba ci vediamo domani il costo lo sapevo ok" (all. T 923)). Presumibihnente 

i messaggi si riferivano alia necessita di saldare il pagamento della fornitura di ·stupefacente, come 

riscontrato dagli sms del18.03.2021 in cui il D'Uggento scriveva all'Urbano "Compa 420 so quando 

vai a cas a fatti i conti e poi dimmi cmq sicuro". I messaggi successivi confermavano che i due 

concordavano di incontrarsi al fine di estinguere il debito. Ed infatti, l'incontro veniva cristallizzato 

dalle videoriprese installate nei pressi dell'abitazione del D'Uggento che aile 19:32 riprendevano 

!'Urbano che scendeva dalla sua auto per poi risalirvi aile 19:36 (all. F 45), avendo con ogni probabilita 
ritirato il denaro. 

In relazione alia costante ricerca di denaro da parte di D'Uggento Amerigo per onorare il debito col suo 

fornitore, si coglievano i contenuti del contatto registrato il 19.03.2021, quando D'Uggento Amerigo 

chiedeva a tale Daria, l'indirizzo di Sergio, debitore di una somma di denaro pari a €160,00 (A me deve 

dare 160 euro, non risponde al telefono, rna sai dov'e casa?) (ore 13.37 prog. 522 R.I. 251/2021, 

all. T 934). In tale occasione, anche Daria confermava la situazione debitoria che Sergio aveva anche 

verso di lui: "Ma tu lo sai che deve dare dei soldi anche a me e non ci sta, non lo sto trovando questa 

scemo? A casa non ci sta ne lui e ne quell'altro". 

Le indagini permettevano di identificare il debitore in Russo Sergio, gia in contatto con D'Uggento 

Amerigo che aveva provato a chiamarlo, senza avere risposta, fino al16.03.2021. 

In ~ata 20.03.2021 si registravano messaggi di elevata importanza, afferenti il pagamento della sostanza 

stupefacente. Urbano Christian riferiva al suo cliente D'Uggento Amerigo che lo stava aspettando giu 

("Stai a casa cosi vengo") e D'Uggento Amerigo rispondeva di trovarsi a casa di un soggetto, che 

pero non aveva soldi ("Sto a casa di sto ragazzo ... Sto aspettando che esce dalla doccia"). 

Aggiungeva che al momenta poteva dargli soltanto € 70,00 ("Allo cri non ha nnt questo ... Domami 

sera ha detto dimmi tu io 70 euro c'e lo in casa se vuoi te lo faccio dare dalla ragazza mia o 

seno ci vediamo doma ni sera dimmi tu che Ia devo avvisare seno") che !'Urbano accettava ("Falli 

scendere mo li altri li metto io pero domani chiudiamo tutto ok"), specificando che all'indomani 

a:vrebbero dovuto saldare il canto ("Domani chiudiamo tutto ok aile sette sto date domani") . 

Anche in tale occasione, l'incontro tra lo spacciatore e il suo fornitore veniva registrato dalle telecamere 

installate nei pressi dell'abitazione del D'Uggento. Invero, le immagini cristallizzavano il momenta in 
cui, aile ore 20:24, !'Urbano raccoglieva dal centro del manto stradale un invohicro il cui contenuto era 
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da indicate certamente nella somma eli denaro ricevuta come parte del pagamento eli una quota della 

stupefacente (allegata F 46). 

In data 22.03.2021, veniva registrato un tentative eli chiamata da parte eli Urbano Christian verso 

D'Uggento Amerigo. In attesa eli risposta, il fornitore, rivolgendosi ad ~m soggetto a lui vicino e non 

identificato, riferiva: " ... no!, 1i ho recuperati tutti li ho recuperati ... (squillo) .. . 200 euro .... ". 

Ebbene, appare chiaro il riferimento all'avvenuto recupero eli un creclito per una cessione di sostanza 

stupefacente (all. T 948). Alla telefonata seguiva uno scambio eli messaggi tra !'Urbano e il D'Uggento 

che si accordavano per incontrarsi presso casa eli quest'ultimo, come documentato dai frame delle 

videoriprese che sorprendevano i due mentre entravano nel portone (all. F 47) , Nella medesima serata, 

le videoriprese riprendevano ancora Urbano Christian presso l'abitazione del D'Uggento (allegata F48) 

e, non trovandolo, gli inviava dei messaggi lamentando "Mba hai detto vieni e poco dai mica posso 

fare avanti e in dietro" (prog. 662 R.I. 251/2021, all. T 957); tuttavia, come si evince dai successivi 

sms (sopra riportati), i due non riuscivano ad incontrarsi tanto che il D'Uggento concludeva aile ore 

19:36 "Cri se torno con tutto il cuore altrimenti domani mattina sicuro al mille per mille , se 

non ciao io ti faccio passare da casa della mamma.poi dico si non posso davvero Crise torno 

con tutto il cuore altrimenti domani mattina sicuro al mille per mille , se non ciao io ti faccio 

passare da casa della mamma.poi dico si non posso davvero @" (prog. 708 R.I. 251/2021, all. T 
962). 

Il motivo per cui !'Urbano necessitava di incontrare il D'Uggento era da ricondurre, senza dubbio, al 

pagamento relativo ad una precedente cessione di stupefacente in favore di D'Uggento Amerigo. 

Ulteriori contatti si registravano in data 24.03.2021 quando il D'Uggento scriveva al suo fornitore eli 

raggiungerlo a casa alle 12.00 (aile 12 dame, prog. 727 R.I. 251/2021, all. T 963). Ed effettivamente, 

aile ore 12.01 Urbano Christian chiamava D'Uggento Amerigo al quale riferiva di essere giu 

("scendi ... " pro g. 730 R.I. 251/2021, all. T 965), circostanza documentata da video-riprese. 

Di notevole importanza risultava il messaggio scritto dall'Urbano al suo cliente al quale raccomandava 

eli cancellate tutto dal cellulare ("Cancella tutto su eel ok", prog. 731 R.I. 251/2021, all. T 966). La 

raccomandazione denotava certamente che i loro contatti erano fmalizzati ad attivita illecite e non 

dovevano lasciare alcuna traccia. Difatti, il bisogno eli eliminate qualsiasi elemento potesse accostare il 
D'Uggento e l'urbano poteva essere giustificato esclusivamente dalla preoccupazione eli non lasciare 

prove della relazione delittuosa. 

Orbene, i rapporti tra il D'Uggento e !'Urbano, prevalentemente sia telefonici sia fisici, continuavano 

con una certa insistenza, segno della necessita del D'Uggento eli individuate un nuovo canale eli 

approvvigionamento attesa la situazione in cui versavano il Panariti ed il Buccoliero. 

Il contenuto delle suddette convers-azioni (sopra riportate e che qui si intendono tutt~ richiamate) era da 

riferirsi, senza dubbio, alla cessione della stupefacente; ed infatti, tale frequentazione non trovava 

giustificazione se non nel rifornimento eli droga eli cui il D'Uggento necessitava. 

4.3. I gravi indizi di colpevolezza in relazione ai reati di cui ai capi 33) e 34) 

Ai capi 33) e 34) le risultanze investigative offrono l'allarmante spaccato eli un gruppo attivo, oltre che 

nel settore degli stupefacenti, come osservato nei capi precedenti, anche nell'ambito delle armi, 

risultando questa ben rifornito eli artiglieria e munizioni. 

Le risultanze captative e le immagini estrapolate dalle telecamere, installate presso il cirnitero cittadino, 

consegnavano non solo una mera e muta disponibilita eli armi e munizioni da parte degli indagati, ma 

offrivano una condotta delittuosa pili articolata, essendo febbrilmente impegnati - nell'intessere rapporti 

per la ricerca delle armi, anche tramite colora che detenevano il porto d'armi e che poi sono risultati 
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essere i denuncianti di alcune di quelle cadute in sequestra; -nella ricerca di nascondigli in cui occultarle, 

soprattutto in campagna, lontano da occhi indiscreti, arrivando a tumularle in un loculo, dopo averle 

accuratamente pulite ed imballate. 

Che non si trattava di meta detenzione, peraltro, lo si desume dal mercimonio che ne intendeva fare lo 

stesso Buccoliero laddove le riteneva l'affare piu redditizio insieme agli stupefacenti ("il terzo business 

e il fatto del gioco ... (inc) stanno prima le armi, poi Ia droga e poi sta" (02.09.2020 prog. n. 1299 

Decreto 219/2020 R.I.). 

Del pari l'interessamento del Panariti nell'acquisto di giubbotti antiproiettile di elmetti antisommossa e 

di divise da poliziotti denota una progettualita criminale di ampio respiro, funzionale all'utilizzo delle 

armi, di cui il gruppo aveva la disponibilita ( tra gli altri prog. 1188 Decreto 412/2020 R.I.) 

Al capo 33), si con testa che in data 29.10.2020 Buccoliero Giuseppe e Panariti Antonio avevano 

detenuto e portato in luogo pubblico, senza alcuna autorizzazione, un rilevante numero di armi, patti di 

armi e munizionamento e, in particolare: 

• fucile doppietta calibro 12 senza marca recante sulla canna la dicitura effebi-concesio - italy matricola 

bascula e canna 3064; 

• fucile a pompa marca Fabarm calibro 12 matricola castella 6029281 matricola canna 3032759; 

• fucile semiautomatico marca Pietro Beretta mod. a303 cal. 12 matricola castella R21156E matricola 

canna C96921F; 

• canna per fucile semiautomatico marca Pietro Beretta cal. 12 matricola E76843F; 

• n. 2 pistole semiautomatiche calibro 9, marca e modello non meglio specificati; 

• n. 49 cartucce marca Fiocchi cal. 12 da 9 pallettoni; 

• n . 100 cartucce cal. 9x21 marca GFL. 

La prospettazione accusatoria e riscontrata dal combinato disposto delle intercettazioni e delle 

immagini estrapolate dalle telecamere installate nei locali cimiteriali che suffragavano l'ipotesi 

investigativa della disponibilita di un ragguardevole numero di armi da parte del Buccoliero e del 

Panariti, poi esitata nella perquisizione dei locali cimiteriali e nel sequestra delle armi analiticamente 

indicate in rubrica, contenute in un tubo di PVC nascosto all'interno di un loculo (all. D 27). 

In veto, il sequestra veniva eseguito in data 29.10.2020 a riscontro aile operazioni captative e di 

osservazione, delle quali si offrono in rassegna le maggionnente rappresentative. 

Le operazioni di imballaggio e confezionamento delle armi 

Tra queste le captazioni risalenti al giungo 2020, durante le quali si percepivano i tumori e i riferimenti 

al confezionamento di un qualcosa, riferibile ad un tubo, deputato ad occultate le armi; invero a piu 

riprese nel corso dell' estate i due si destreggiavano in operazioni di nastratura ed imballaggio. 

In particolare: - . 

• · in data 29.06.2020, veniva captata una importante conversazione (ore 10:45 prog. n. 3341 R.I. 

220/2020, all. T 968) trail Buccoliero ed il Panariti all'interno dell'ufficio dei custodi, mentre 

discorrevano circa la realizzazione di uno strumento che, con ogni probabilicl, serviva ad 

occultate le armi, palesemente citate durante la conversazione (Panariti: ( .. . ) eh l'ultima... Ia 

pistola .. . ). 

Le espressioni adoperate ed il riferimento alia pistola ("allora che dobbiamo mettere prima 

dentro ... quello piu grande cerchiamo di metterlo di fianco ... e poi lo chiudiamo con il 

nastro ... ( ... ) Panariti: .. .incastrato ben occultato (nfugnato) lo devo mettere ( ... ) 
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Buccoliero: ... si? Panariti: ( ... ) eh !'ultima... Ia pistola .. . ") come pure queUe della 

conversazione successiva delle 10:52 ("ilnastro isolante e ... (. .. ) Panariti: ( ... ) ... metti due 

buste .. .lo giro con il nastro e lo filetto" - prog. n. 3342 R.I. 220/2020, all. T 969), 

chiaramente alludono al confezionamento di armi, come riscontrato dalle immagini registrate 

all'esterno dei luoghi cimiteriali, che riprendevano i due soggetti mentre caricavano all'interno 

di un'auto un tuba cilindrico (all. F 29), per poi giungere in Contrada Pasano, nel noto e 

frequentato sito, dove venivano rilevati rumori riconducibili, con malta probabilita, allo scarico 

del tuba dall'auto (prog. n. 320 D ecreta 219/2020 R.I., all. T 970). 

In parte quasi rappresenta che le soste in aperta campagna in questi ed altri siti erano oltremodo 

frequenti, in ragione della ricerca di nuovi luoghi in cui occultate tanto lo stupefacente che le 

armi, come comprovato dall'espressione esclamata dal Buccoliero, in occasione di una di tali 

trasferte ("certo un imbosco qua dentro da dietro non si vede una pizza"). 

• Nuova operazione di imballaggio veniva riscontrata a distanza di un mese, in data 1.08.20, 

allorquando i due erano nuovamente intenti in operazioni di nastratura che, per le espressioni 

adoperate e l'armamentario utilizzato, risultava sicuramente riconducibile ad nuovo 

confezionamento di armi, sempre in un tubo di plastica (prog. n. 5308 R.I. 220/2020, all. T 

971, dalle ore 15:39 e seguenti): ( . . . ) Buccoliero: solo che Ia "capa" non caccia di sicuro, 

dentro Ia cannuccia, I' idea e buona. Ti devi stare fermo ( . .. ) Buccoliero: questo ( ... ) e 
corto tanto e buono? Panariti: e piu lungo. (breve Pausa) allora ... per cosi o per cosi e 

meglio? ( .. . ) Panariti: e che io quello devo tagliare Buccoliero: devo prendere Ia misura 

o·no? Panariti: poi( ... ) h\ ( ... ) cosi lo facciamo tutto sano e poi mettiamo lo scotch basta 

cosi o lo dobbiamo piu lungo Buccoliero: taglia taglia che sia bello lungo ( .. . ) Panariti: 

e di qua invece lo lasciamo Buccoliero: vieni qua piu avanti-che di quae spaccato ( ... ) 

Buccoliero: hai finito con lo scotch. ( ... ) Panariti: perche stai prendendo quello 

spezzato Buccoliero: ah Panariti: perche stai tagliando quello spezzato quando sta ( ... ) 

lo stai attorcigliando tutto? Buccoliero: ( ... ) Panariti: fai tanti pezzettini ( ... ) Panariti: 

tutto con lo scotch lo dobbiamo fare Buccolierm ah lo dobbiamo fare tutto? Panariti: 

tutto ( ... ) I'hai messo? Allora qua questa come deve rimanere? ( . . . ) Buccoliero: stu 

cazzo di tubo ... ne ai ne ai ( ... ) Panariti: nelle carte hai messo lo scotch da parte, non si 

puo mettere ( . . . ) Buccoliero: . non impanare forte senno si spacca Panariti: no ( ... ) se 

chiudo tutto ( ... ) Buccoliero: mo qua si mette un po di scotch ( ... ) lascialo stare 

Panariti: stringi ( ... )rna none che Ia spugna ( ... ) Appena apriamo Ia porta. 

• In data 13.08.2020, il Buccoliero e il Panariti erano di nuovo occupati con il tuba che, prelevato 

dalle vicinanze della sala mortuaria, veniva caricato in macchina, come comprovato dalle 

immagini, che stavolta chiarivano le caratteristiche del tubo, ossia un tuba cilindrico di colore 
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aranc1one, ill PVC, tipicamente utilizzato per lavori/ condutture idriche, completamente 

nastrato con isolante da imballaggio (all. F 31). Dopo aver caricato lo strumento sull'auto, il 

monitoraggio del veicolo permetteva di constatare che i due si recavano nei pressi del Santuario 

Madonna di Pasano dove, con ogni probabilita, continuavano ad occuparsi del tubo lontani da 

occhi indiscreti. 

· La ricognizione della P.G. in data 14.08.2020 

Di grande valore probatorio etano i fatti del successive 14.08.2020 quando i militari, intorno aile ore 

18:00, procedevano ad una ricognizione dei luoghi emersi nelle attivita tecniche espletate il giorno 

precedente, ivi cogliendo il Buccolieto e il Panariti i quali, avendo vis to i . militari, evidentemente 

insospettitisi, si allontanavano tepentinamente, poi commentando l'accadimento e confortando 

l'intuizione degli inquirenti. 

Invero precedentemente all'appostamento i due si incontravano con un terzo soggetto, timasto ignoto, 

con il quale dialogavano, seppur senza fare specifiche allusioni, circa un qualcosa - anche armi -

custodita nel cofano dell'auto, come riscontrato dai mmori di apettura e chiusura del cofano: Panariti: 

( ... ) .un bel buco, e tutto ( .. . ) Persona n.i.: ( ... ) Toni non dico niente Panariti: ti metti questa 

Persona n.i.: anche questa ho pulita; il tiferimento al femminile conferta l'idea che si trattasse di 

pistola o comunque arma. 

In tal senso depone pure il colloquio successive delle 18:04 tra Buccoliero e Panariti in cui, lasciato il 

terzo uomo, esplicitano il rifetimento aile atmi ("Panariti: (con tono di voce basso si sente) passami il 

fucile." ... " ci stanno un'altre e cinque .. .la dentro") e ad un borsone in cui presumibilmente erano 

contenute (prog. 590 R.I. 778/2020, all. T 976). 

In tale contesto si colloca l'avvistamento da parte della p.g. operante, come documentato dalla relativa 

annotazione di servizio ( "( . .. ) Alia nostra vista il PANARITI fuggiva nelle campagne, mentre 

BUCCOLIERO lo seguiva con passo repentino ( . . . )"), cui seguivano , colloqui di commento 

all'accaduto, tra i quali quello tenutosi la sera (ore 20:43 prog. n. 594 R.I. 778/2020, all. T 979) trail 

Panariti e tale Mimmo, non meglio identificato, al quale tiferiva quanto accaduto. Dalla narrazione eta 

possibile estrapolare elementi comprovanti l'effettiva illecita detenzione di armi da parte dei due odierni 

indagati, in particolare un fucile a pompa dal Buccoliero e una pistola calibro 9 dal Panariti: "questura 

( ... )ci sparavano ( ... ) Peppino con il fucile a pompa ( ... ) e io con Ia 9 dietro il muretto ( ... ) stava 

con Ia mitraglietta iti mano e l'altro con il fucile da caccia ( ... ) rna vedi un po a Santo Cosimo, 

ha detto il brindisino, rna vedi un po quella troia della (imprecazioni)". 

Dalla lettura della suddetta affermazione, appare in maniera chiate il coinvolgimento del Panariti e del 

· Buccoliero in vicende afferenti il traffico di armi o, comunque, correlate alloro utilizzo, unitamente ad 

altri due soggetti rirnasti sconosciuti. 

I nascondigli 

Le risultanze investigative hanno consegnato un ftenetico spostamento del Panariti e del Buccoliero, 

venendo spesso collocati in luoghi di aperta campagna come nelle adiacenze dell'abitazione turale 

ticonducibile alia madre del Buccoliero o in altri luoghi isolati, in cui avvenivano gli incontri con la 

sorella Teresa, celati dall'uso di espressioni allusive, sicuramente ticonducibili a nascondigli in cui 

occultate il ftutto o lo strumento dei ptopti ttaffici illeciti, come lo stupefacente o le armi. 

Ti tanto si ha contezza nell'esptessione esemplificativa del Buccoliero che rivolgendosi al Panariti, 

mentte etano in auto in giro pet le campagne savesi esclamava "certo un imbosco qua dentro da 

dietro non si vede una pizza", cosi chiatendo la ricetca di posti poco ttafficati per l'occultamento 

tanto della droga tanto delle armi ( cfr conversazione dell'11.08.2020). 
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Del resto, in data 15.08.2020 il Panariti ed il Buccoliero tornavano, nuovamente, sui luoghi attenzionati, 

come documentato dal monitoraggio dell'auto: tra le 09:09 e le ore 09:24 erano nei pressi del Santuario 

della Madonna di Fasano (prog. 601 / 602 R.I. 778/2020, all. T 980 e T 981), - dove si era verificato 

l'avvistamento da parte dei militari - e a seguire tra le 09.34 e le 10.48 (pro g. 602 - 603 - 604 R.I . 

778/ 2020, all. T 981, T 981 bis e T 981 ter) effettuavano una sosta in strada Rosario, ossia lo stesso 

luogo raggiunto dai due subito dopo la fuga. Tali circostanze dimostravano che i luoghi raggiunti dalla 

coppia erano strettamente connessi aile illecite attivita della compagine associativa. 

In realta, anche altri luoghi di interesse investigative emergevano dalle attivita tecniche del 01.09.2020 in 

cui venivano registrati i movimenti del Panariti tra strada Rosario ed il cimitero di Sava, in un 

andirivieni costante (prog. 1280-1281 Decreto 219/2020 R.I., all. T 982 e T 983; prog. 1282-1283 

Decreto 219/2020 R.I., all. T 984 e T 985) . La riconducibilita di tali spostamenti aile attivita connesse 

aile armi trovava riscontro negli avvenimenti della medesima sera, tra le 19:10 e le 19:28, quando il 
Buccoliero e il Panariti, dopo aver chiuso il cimitero (prog. 1295-1296 Decreto 219/2020 R.I., all. T 986 

e T 987), prelevano il tubo, lo caricavano sul motoape e lo trasportavano, presumibilmente, all'interno 

delloculo adibito come nascondiglio (dove verra poi rinvenuto nel corso della perquisizione). 

Le operazioni di pulizia delle armi 

La detenzione di armi trovava riscontro nella conversazione del 04.10.2020 aile ore 16.59 (prog. n. 7984 

R.I. 220/2020, all. T 989) quando i due venivano scoperti nel corso di operazioni di pulizia (Panariti: 

Ia smonto di nuovo e Ia soffio un'altra volta ... capito? Cosi Ia verifica ... nuova) delle anni 

illecitamente detenuto. Invero, il riferimento a parti di armi, come la canna, era accompagnato dai tipici 

rumori metallici riferibili allo scarrellamento di una pistola. Inevitabilmente, le suddette attivita 

comportavano la disponibilita attuale di arm.i da parte del Buccoliero e del Panariti. 

Rumori tipici di artiglieria venivano registrati aile successive ore 17:37 e 17:38 in cui veniva captato il 
suono metallico della fllettatura di bulloni e dello spostamento di armi (all. T 990). Al contempo, i due 

discutevano circa l'occultamento di qualcosa, con ogni probabilita armi, all'interno di un loculo non 

molto distante dal punta in cui avevano in precedenza parcheggiato l'auto, ossia nella zona lato 

Francavilla Fontana. 

La perquisizione ed il sequestra del29.10.20 

Effettivo riscontro all'illecito possesso di armi si aveva in data 29.10.2020 quando le immagini (sopra 

riportate) (allegato F37), del sistema di videoriprese ivi installate, registravano, intorno aile 17:10, il 
IJanariti e il Buccoliero mentre prelevavano e maneggiavano alcune pistole, almeno due, davanti alia 

cappella della famiglia Biasi-De Vita. Poi, le riavvolgevano in alcuni stracci e si allontanavano 

portandole con se all'interno di un marsupio, portato dal Buccoliero, e in un contenitore cilindrico di 

medie dimensio~. 
Intorno aile ore 21:00, i militari si introducevano nei pressi dei loculi della predetta cappella e 

procedevano aile operazion.i di perquisizione documentate dal verbale di sequestro del 29-30.10.2020, 

all. D 27, che portavano al rinvenimento, all'interno di un loculo sigillato, di un tubo cilindrico (altezza 

em 147- diametro em 21,5) completamente nastrato con scotch da imballaggio, poggiato su dei pezzi di 

legno al cui interno erano contenute le seguenti armi e munizionamento, come indicate nel relativo 

verbale: 

1. N. 1 FUCILE DOPPIETTA CALIBRO 12 SENZA MARCA RECANTE SULLA CANNA 

LA DICITURA EFFEBI-CONCESIO- ITALY, matricola bascula 3064 matricola canne 3064. 

2. N . 1 FUCILE A POMPA MARCA FABARM CALIBRO 12 matricola castella 6029281 

matricola canna 3032759. 
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Dette arrni erano custoclite all'interno eli un fodero per fucile eli colore grigio scuro. In piu il fucile a 

pampa era avvolto in una t-shirt eli colore bianco con impressa illogo Edil Manni. 

3. N. 1 FUCILE SEMIAUTOMA TICO MARCA PIETRO BERETTA MOD. A303 CAL. 12 

Matricola Castello R21156E Matricola Canna C96921F. L'arma era custoclita all'interno di un fodero 

per fucile eli colore beige. 

4. N. 1 CANNA PER FUCILE SEMIAUTOMA TICO MARCA PIETRO BERETTA CAL. 12 

Matricola E76843F . La canna era custoclita all'interno eli un fodero per canna eli colore nero con bordi 
ross1. 

5. N.49 CARTUCCE MARCA FIOCCHI CAL. 12 DA 9 PALLETTONI. 

6. N. 100 CARTUCCE CAL. 9X21 MARCA GFL. 

"I/ mtmiifonamento di cui ai punti 5 e 6 em custodito all'interno di a/cune buste in plastica e le 100 cartum: a !oro volta 

custodite in apposito contenitore in plastica trasparente di colore blu. 

In relaifone a! materiale rinvenuto siprecisa che le armi, come da verifica ifftttuata nella mattinata odierna dal Btig. Ca. 

LAGHEITI Gaetano- specializzato armaiolo peril comando Provinciale di Taranto- nsultavano in perfetto stato 
d'ttso, ben lubrificate e sicttramente funi}onantz". 

Le risultanze sopra compencliate, esitate nel sequestra delle arrni, consentono eli ascrivere l'autoria del 

reato contestato al capo 33) agli odierni indagati. 

Al capo 34), ~i contesta al Buccoliero ed al Panariti eli aver acquistato o ricevuto, al fine eli procurarsi un 

ingiusto profi.tto, arrni e patti eli esse, quali risultato eli un furta commesso tra il 14 ed il 15.08.2020 in 

danno eli Lombardi Roberto. Nella specifi.co, le anni in argomento sono: 

• fucile doppietta calibro 12 senza marca recante sulla canna la clicitura effebi-concesio - italy matricola 

bascula e canna 3064; 

• fucile a pampa marca Fabarm calibro 12 matricola castella 6029281 matricola canna 3032759; 

• fucile serniautomatico marca Pietro Beretta mod. a303 cal. 12 matricola castella R21156E matricola 

canna C96921F; 

• canna per fucile se1niautomatico marca Pietro Beretta cal. 12 matricola E76843F. 

Ed invero gli accertamenti espletati sul materiale rinvenuto "consentivano di accertare che le armi di cui ai punti 

1-2-3 vale . a dire FUCILE DOPPIETTA CAUBRO 12 SENZA MARCA RECANIE SUUA 

CANNA LA DICITURA EFFEBI-CONCESIO- ITALY- FU<;:ILE A POMPA MARCA FABARM 
CAUBRO 12 e FUCILE SEMIAUTOMATICO MARCA PIETRO BERETTA MOD. A303 CAL 12 

nsultano oggetto difitrto come da demmcia sporta da LOMBARDI Roberto (nato a Taranto i/9 giugno 1986) in data 

15 agosto 2020 presso il Comando Sta:{Jone Carabinieri di Sava. In merito si precisa che dall'esito degli accertamenti 

esperiti, s;· verificava che nella stessa demmcia LOMBARDI Roberto dichiarava il forto di una canna per fucile caL 12 

marc a Beretta matr. C96 9 21 F, Ia stessa tinventtta montata stt! fitcile di cui a! pun to 3" 

In realta, gli accertamenti successivi permettevano eli appurare il rapporto del Panariti con il 

proprietario delle arrni rinvenute, Lombardi Roberto e il padre Lombardi Nazzareno, con il quale 

ultimo si registravano contatti in concornitanza dei fatti sopra riportati. 

Primariamente la data e l'oggetto della denuncia e compatibile con le armi maneggiate dal Panarti e dal 

Buccoliero rispettivamente, una pistola calibro 9 ed un fucile a pampa, delle quali cliscorrono nella 

conversazione sopra riportata, supponendosi possano essere quelle oggetto eli furta, come pure a tali 

arrni sembrano fare riferimento nella conversazione eli cui al prog. n. 590 del 14.08.2020, R.I. 778/2020, 

laddove il Panariti parlava proprio eli "altre cinque", con ogni probabilita riferito proprio aile cinque 

pistole, denunciate (all. T 976). 
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E' altamente probabile, anche alia luce dei contatti e rapporti con i denuncianti, che le armi maneggiate 

dai due indagati durante le registrazioni del 29.10.2020 erano proprio quelle per cui i Lombardi avevano 

sporto denuncia, ossia, tra le altre una pistola Glock calibro 9x21, una pistola Pietro Beretta cal. 9x21, 

una pistola Beretta cal. 22, una pistola cani kcal. 9x21 e 50 colpi calibro 9x21 per arma corta. 

Del pari l'interessamento alle armi appare costante nel gruppo, come evincibile dalla conversazione, alia 

cui lettura integrale si rinvia, del26.09.2020 (ore 07:43 e segg. prog. 1817 Decreta 219/2020 R.I., all. T 

429) in cui il Panariti prospettava al suo capo la possibilita di approvvigionarsi di armi tramite alcuni 

possessori di porto d'arma. 

In tale cornice vanno declinati i contatti intrattenuti dal Panariti e Lombardi Nazzareno, anche in 

occasione delle numerose soste presso l'abitazione di quest'ultimo, ubicata proprio nelle vicinanze del 

Santuario Madonna di Pasano - zona assiduamente raggiunta dai due indagati, come riscontrato dalle 

indagini. 

In realta, i contatti con il Lombardi risultavano risalenti nel tempo: gia a far data dal 13.06.2020 (prog. 

17 Decreta 219/2020 R.I., all. T 991) veniva registrata la frequentazione tra i due soggetti attenzionati 

che si ripeteva ciclicamente anche nei mesi successivi, come documentato dalle captazioni e dal 

monitoraggio dell'auto del Panariti. 

Accanto alia conoscenza di Nazzareno, era chiaro che il Panariti conosceva il figlio, Roberto, tanto e 
vero che in data 31.07.2020 (prog. n. 813 Decreta 219/2020 R.I., all. T 232) il Panariti, trovandosi a 

casa dei Lombardi, chiedeva a Nazzareno "allora, (inc) chiami Roberto e gli dici (inc) dove sta?". 

Ancora, in data 02.10.2020 il Panariti Antonio scendeva dall'auto e si tratteneva a parlare con Lombardi 

Nazzareno, al quale riferiva di essere passato l'altro ieri, ma di non aver trovato nessuno; poi, 

aggiungeva di aver visto "Roberto", palesando, dunque, la loro conoscenza. 

Si giungeva, cosi, alia conversazione del 15.10.2020 (progg. 2286-2287 D ecreta 219/ 2020 R.I., all. T 

1009 e T 1010) tra il Panariti e Lombardi Nazzareno, in cui quest'ultimo gli diceva di avergli preso un 

qualcosa del valore di € 80,00. 

Da ultimo tranciante il contatto registrato la serata dell'11 .11.2020, quando Panariti Antonio, 

evidentemente informato del sequestra delle sue armi, intorno alle 20:17 raggiungeva il Buccoliero e, 

poi, a velocicl sostenuta, dopo pochi minuti, si recava presso l'abitazione di Lombardi Nazzareno, 

esclamando "Nazare, Antonio" (prog. n. 3222 Decreta 219/2020 R.I., all. T 1 013). Lasciava 

l'abitazione .del Lombardi aile successive 20:51. Quindi, la visita del Panariti veniva giustificata dalla 

necessita di discutere sui recenti accadimenti che, in qualche modo, aveva incrinato gli equilibri del 

gruppo criminale. 

Pertanto, alia luce delle considerazioni sin ora fatte, ~ agevole inferire che i contatti tra i Lombardi e il 

Panariti fossero finalizzati aile trattative nell'ambito delle armi. 

Ad ogni buon conto, al netto dei rapporti tra gli odierni indagati ed i denuncianti, allo stato appare 

notarile l'ascrivibilita del reato oggetto di addebito provvisorio a Panariti Antonio e Buccoliero 

Giuseppe. 

4.4. I gravi indizi di colpevolezza in relazione ai reati di cui al capo 35) 

Al capo 35) si contesta a Storino Pasquale e Storino Pietro di essere gli autori dell'aggressione in danno 

di D'Uggento Amerigo e della madre, Paderi Monica, la sera del 30.10.2020, durante la quale venivano 

danneggiate le vetture e l'abitazione della famiglia. 

Secondo quanto riportato nella CNR del 31.10.2020 redatta da militari appartenenti alia Stazione CC di 

Sava il giorno precedente, intorno alle ore 23:00, inter-venivano nei pressi dell'abitazione di D'Uggento 

Amerigo (allora sottoposto alia misura cautelare degli arresti domiciliari in seguito all'arresto del 
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1 0.07.2020), in quanta segnalava la presenza eli ahneno tre soggetti, armati eli mazze ferrate, che in un 

prima momenta, avevano danneggiato tanto la sua vettura che quelle della madre, minacciando eli 

morte gli occupanti; per poi ritornare e guadagnatosi l'ingresso in casa elistruggevano i suppellettili e 

minacciavano eli morte i presenti. 

II giorno successive all'episoelio, i militari formalizzavano la denuncia a carico eli ignoti sparta da Paderi 

Monica la quale confermava quanta segue "( . .. ) Alia suddetta data ed orario, uelivamo forti rumori 

provenire dall'esterno, come dei colpi che venivano sferrati contra vetri e vetrate. Inizialmente, per il 

fragore dei colpi, abbiamo ritenuto che stessero -sparando con armi da fuoco. Improvvisamente, veniva 

infranta la flnestra del soggiorno per tramite eli una panchina eli legno che si trovava nella veranda. 

Comprendevamo eli essere oggetto eli un attacco violento posto in essere da IGNOTI, sicuramente piu 

eli una persona, poiche uelivamo piu voci provenire dall'esterno, tutte eli uomini, i quali urlavano 

"T'AGGHI'ACCIDERE . . .. HA MUERTU" e altre grida, ma non era chiaro a chi eli noi tre fossero 

riferibili le minacce. Io sono stata colpita da forte paura ed ho avvertito un lieve malore e andavo in 

confusione. I miei flgli contattavano il numero eli pronto intervento 113. II qui presente Manuel riusciva 

anche a parlare con l'operatore. Nel contempo, i malfattori, uelito che stavamo chiamando le forze 

dell'ordine, si allontanavano a bordo eli qualche veicolo, poiche si ueliva il rumore eli pneumatici che 

strideva sull'asfalto. Preso coraggio, uscivamo all'esterno e constatavamo che i malfattori, 

verosimilinente per tramite eli mazze ferrate, avevano sferrato due colpi alla vetrata dell'ex salone eli 

rivenelita eli veicoli eli famiglia, pasta a sinistra rispetto all'ingresso dell'abitazione, nonche avevano 

pesantemente danneggiato la carrozzeria eli due autovetture in sosta, Lancia Y targata CP040JE in rnio 

uso e Fiat Pun to targata ~'{538BE, a me intestata ma ferma da parecchi mesi. 

Successivamente, alia guida della propria Fiat 500 targata DX974JX, transitava innanzi casa 

GIUMENTARO Dejanie, fldanzata eli mio figlio Amerigo, la quale abita lungo la nostra stessa via, al 

civico n. 133. V eden do i vetri infranti e noi all' estern a, De janie si fermava per chiedere cos a fosse 

accaduto, per poi entrare in casa assieme a noi. In tale frangente, aile ore 22.50 circa, uelivamo 

sopraggiungere un veicolo a forte velocita che frenava innanzi alia nostra abitazione. Poi, i malfattori 

hanna iniziato a tentare eli sfondare il portone eli ingresso all'abitazione e pertanto, in preda al panico, 

riparavamo tutti all'interno della camera da letto, barricandoci con mezzi eli fortuna. 

Dall'interno della camera uelivamo altri col pi e rumori eli vetri e suppellettili infranti, ma stavolta niente 

minacce. Mio figlio Manuel, su inelicazioni eli Amerigo, contattava stavolta i carabinieri eli Manduria e 

dopa pochi minuti che i malfattori si erano dati alia fuga, sopraggiungevano due equipaggi eli 

carabinieri. In casa sono stati rotti ulteriori oggetti ed il tavolo eli vetro da salotto. All'esterno, anche 

l'autovettura eli Dejanie era stata fatta oggetto eli alcuni colpi eli mazza e calci ( . . . )". 

Le vittime non intendevano fornire i nomi de_i malfattori, sebbene dall'ascolto delle conversazioni 

captate nell'abitazione, ancora sottoposta _ a monitoraggio, era possibile · ascrivere l'autoria 

dell'aggressione alia famiglia Storino ed inquadrarla come una speelizione punitiva, in ragione di un 

aggressione subita da Storino Pasquale, cugino del piu famoso figlio eli Panariti Teresa, proprio dal 

D'uggento. 

Ed invero, aile ore 22:05 (prog. 4934 Decreta 415/2020 R.I. all. T 1019)Storino Pasquale telefonava al 

padre Pietro al quale, in lacrime, raccontava eli essere stato picchiato da D'Uggento Amerigo: "quel 

pisciaturo di Amerigo mi ha data mazzate dentro casa sua papa". Immeeliatamente, il padre lo 

raggiungeva. Aile successive ore 22:07 si registrava una seconda chiamata tra gli Storino (prog. 4935 

Decreta 415/2020 R.I., all. T 1021) in cui il padre cercava eli comprendere le condizioni eli salute del 

figlio: "( . . . ) Storino Pietro: ma ti ha fatto male?; Storino Pasquale: si papa( . .. )". 

ll Gip- Doll.s.~' Alukmdm Sml/(uiui 363 



Dopo soli pochi 1ninuti dalla prima chiamata, un tale Ale telefonava Storino Pasquale, quale figlio di 

Stotino Cosimo e di Panariti Teresa, nonche cugino dell'omonimo aggredito, informandolo di quarito 
accaduto: "Amerigo gli ha alzato le mani". 

Il contenuto delle suddette telefonate (sopra riportate) risulta indubbiamente connesso con gli 

avvenimenti successivi presso l'abitazione dd D 'Uggento, potendo risultare questo l'effettivo movente 

da cui traevano origine le due aggressioni. 

Nel corso del primo raid, avvenuto intorno aile ore 22:20, si registrava ~na rilevante conversazione (all. 

T 1 022) tra la Paderi e Panariti Antonio il quale si impegnava a raggiungerla, come effettivamente 

avveniva aile ore 22:29 (prog. 7410 R.I. 412/2020, all. T 1023). La donna, infatti, chiedeva il suo 

intervento in quanto "che qua sta succede un macello" e poi aggiungeva "nipote di Pasquale". In tale 

occasione, la stessa Paderi clava prova di conoscere gli autori dell'aggressione, sebbene alia p.g. neghera 

di avere sospetti su alcuno, confermando l'atteggiamento omertoso tipico degli ambienti di criminalita 
organizzata. 

A riscontro dei soggetti coinvolti, dopo l'incontro con la Paderi, il Panariti raggiungeva la sorella Teresa. 

Aile successive ore 22:35, Storino Pietro e Storino Pasquale facevano ritorno a casa di Panariti Teresa e 

di Storino Cosimo dove commentavano i fatti, come documentato da all. T 1025 che qui si intende 

pienamente richiamato. Daile parole di Storino Pasquale (Pasquale di Pietro 1ni ha mandata a chiamare 

da quello scemo che dentro la casa gli ha dato mazzate) si comprende chiaramente che la ragione 

dell'aggressione era da ricondurre al violento litigio intercorso Storino Pasquale, suo omonimo, e il 
D'Uggento. 

Il violento modo di agire sul territorio da parte del gruppo crirninale veniva confermato aile successive 

22:36 da Panariti Antonio, sopraggiunto all'interno della abitazione della sorella: "( .. ) . . . prima co sa .. . 

ieri sera grazie a qualcuno .. . se questa sera 1ni capita il cazzo in culo ... rimane ... ieri sera grazie a 

qualcuno sono stati fermati due persone con la Panda bianca ... dove accesero sulla strada per 

Francavilla l'hanno spogliati nudi ... a me e all'altro con la Panda bianca che stavo io e Peppolino (ndr. 

BUCCOLIERO Giuseppe), alia strada del cirnitero ( .. ) nessuno ( .. ) me ne vergogno ( .. )". Daile parole 

del Panariti traspare evidentemente il sentimento di fastidio provato alia luce di quanta accaduto; lo 

stesso ammoniva i presenti e riferiva lora che avrebbero dovuto aspettare qualche giorno per agire, 

ossia quando il D'Uggento, ancora sottoposto agli arresti dolniciliari, sarebbe tomato libero. 

Preme osservare come il contenuto delle suddette conversazioni contiene la inequivocabile confessione 

da parte di Storino Pietro e del nipote Stotino Pasquale di essere i responsabili del danneggiamento ai 

danni della Paderi e del D'Uggento. I due, infatti, quando si riferivano a "quel pisciaturo", indicavano 

con tali toni proprio la figura del D'Uggento. 

L'aggressione continuava aile successive 23:34 quando la Paderi contattava nuovamente Panariti 

Antonio per informarlo del secondo raid in cui venivano addirittura danneggiati gli interni della sua 

abitazione, come riscontrabile nella conversazione captata all. T l 026: "( ... ) sono tornati di nuovo 

quando te ne sei andato ... sono tornati di nuovo ... hanna distmtto tutto cas a... poi si e trovata la 

pattuglia ... ehe ... mi hanno vista casa ... casino ... tutti fuori ... si sono fermati ... sono arrivati tutti no! ... ( ... ) 

niente! niente! non sappiamo chi sono ... ( .. ) ... capito? 1ni hanna chiuso in camera da letto ... ( .. ) ... hanno 

spaccato la finestra ... ( .. ) .. . ne chi sono e ne perche ( ... ) me l'hanno distrutta ... me l'hanno disuutto 

casa .... finestra ... portoncino ... tutto 1ni hanna rotto ... tutto! ... tutto! ... mo'me ne sto andando all'ospedale 

che 1ni sto sen tendo bmtto ( ... )". 

La circostanza per cui la Paderi, in tali occasioni, contattava il Panariti rende evidente il regime di 

protezione assicuratogli dall'uomo in questa ed in altre occasioni. 
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In seguito alia predetta telefonata, il Panariti, previa telefonata, raggiungeva ancora una volta la casa 

della sorella Teresa, rendendo ancor piu certa l'identificazione dei responsabili dei due violenti episodi. 

Sul punto, di rilievo probatorio risulta il contatto tra Panariti Teresa ed il figlio Storino Pasquale; difatti, 

la donna, dopo aver ricevuto la chiamata dal fratello in merito al nuovo raid, immediatamente 

contattava il figlio poiche preoccupata dal fatto che lo stesso avrebbe potuto recarsi nuovamente presso 
l'abitazione del D'Uggento Amerigo. In realta, lo Storino rispondeva c:li trovarsi in Manduria. 

A dare riscontro a quanto appena evidenziato, deve considerarsi la conversazione intercettata aile ore 
08:51 (all. T 1 029) del giorno succ:essivo mentre il Panariti era presso l'abitazione della sorella. Di 
seguito, si riporta l'intero dialogo che ripercorre quanto accaduto, in modo cristallino: 

om is sis 

Panariti Antonio: hai chiuso il cane? ... Mimmo sta riposando ( .. ); 
Panariti Teresa: sta chiuso il cane 

Rumori di chiusura porta. 

Panariti Antonio: Allora Sava ( .. ) sono intervenute Ia pattuglia dei Carabinieri... casa e 

inagibile ... casa e inagibile ... macchine inagibili ( .. ) allora la cosa e questa ... 
ognuno ... ognuno CHI SAREBBE MIO FRATELLO ... PASQUALINO E PASQUALE 

TUO ( .. ) le responsabilita di quello che hanno fatto ( ... ) i carabinieri non e 

stato detto nulla ( .. ) l'azione l'ha subita un pregiudicato di Sava ... quello sta 
agli arresti domiciliari ... e sono andati quattro-cinque persone con volto 
coperto ( .. ) si e sentito un sacco di baccano ... siamo usciti da dentro casa 

quando per fortuna non c'era pitt nessuno, l'accento non era manco di qua ed 
abbiamo trovato tutte cose ( .. ) I carabinieri ( .. ) che l'azione e stato fatto a casa 

di un pregiudicato uno agli arresti domiciliari ( .. ) lo sanno tutti, si anche il 

maresciallo lo sa e se non lo sa e stato informato ( .. ) Non esiste piu niente le 
macchine Ia fuori ( ... ) 

PANARITI Antonio continua a raccontare l'accaduto 

Panariti Antonio: perche ~eglio cosi e ... siccome non c'e piu niente quindi uno deve leggere 

neUe parole che io dico no non c'e piu niente .... no ... non c'e piu niente ... non 

c'e piu niente ... non c'e piu niente ... piu niente significa che ... mi hai fatto 

male a me ( ... ) a Piero ... Pietro ha chiamato ai carabinieri ( ... ) e noi? Poi che 

vuole succedere succede in generale ... non Amerigo che Amerigo domani 

mattina si vuole prende una 9 x 21 cu viene e cu vi spara a tutti a me non me 

ne fotte un cazzo ... se dice dice si e ( .. ) e poi ti dico ... o io uso ( ... ) ognuno si 

prende le proprie responsabilitL. perche ( .. ) adesso mt hai cacato il 

cazzo ... perche Sava quanto piu tranquilla sta meglio e! 
Panariti Teresa: ( .. ) stamattina? 

Panariti Antonio: Io ... Pino ... Fabio ... cos'e che ti sta ... che hai detto quanto e arrivato quello ... 
quello c'e qualche ( .. ) ... si TerL.io voglio sapere ... stamattina mi sono alzato 

aile sei e sono andato a prendere quello da casa ( .. ) poi ce ne siamo andato 50 
km ... da qua .. cosi ... cosi .. cosi ... e cosi .. diciamo ai carabinieri cosi .. cosi .. tutto 

quello che sappiamo ... mo lo diciamo ( .. ) casino ... va be ! che e successo? ho 

detto 
09.02.35 quelli c'e l'hanno con te che comandi Pipi ...... ( .. ) cioe tu vieni martedi ... esci ... e inutile 

che parli ... siccome non c'e piu niente ... allora e inutile che parlate con me ... ripeto ........ 
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PANARITI Antonio dice che la madre (PADERI Monica) gli ha detto che non ha una lira e che entro 

lunedi appena gli tolgono la firma se ne va in Sardegna dalla madre ... . 

Panariti Antonio: quindi .. . ognuno si prende le responsabilita sue ... nel sensa ... non dei Carabinieri ( ... ) 
no? 

Panariti Teresa: ... il discorso che sono capitati quelli. 

Panariti Antonio: perche no ... da oggi ... da stamattina ... non ... ( .. ) non ci sara rispetto piu per 

09:06:00 

nessuno ... per nessuno di qualsiasi natura e maniera ... sara ( .. ) ... seno lo sai 

che ( .. ) sara preso ... con il dubbio o senza dubbio ... o con queUo · che ci 

sarL.bene ... ( .. ) di qualsiasi natura sia ... familiare ... qualsiasi natura ... quindi 
tutti ... 

Panariti Antonio: ... che questa che risponde( ... ) che questa che risponde ... sicuramente che 

questa e ... e li mettono sotto ... ma che ( ... ) per forza ... ma che ( ... ) gli 

estranei... allora manda qualcuno che magari la sta facendo apposta ... tu gli 

dici .. aspetta mi .... e chiama Peppo dai ... adesso vediamo ... chi e stato? tizio 

caio e sempronio ... e ognuno che si assume le responsabilita nel senso che, 

qualsiasi cosa succede ... noi ci importa qualsiasi cosa succede, noi ci 

comporteremo di conseguenza ... qualsiasi cosa ... famigliari e non ... ( .. ) quando 

stiamo in-mezzo alia strada ognuno-si assume le responsabilita della strada se 

no .. ( .. ) Sava ( .. ) 

PANARITI Antonio continua la conversazione (a tratti incomprensibile) in cui parla della vicenda, del 
suo disappunto e di come avrebbe agito lui. 

Panariti Antonio: te lo sto dicendo qua( ... ) e lo sa pure ... come vedo uno che sta camminando 

( ... ) le cos e .. perche DENTRO SAVA CI SONO DELLE REGOLE ... poi voi 

e inutile che fate( ... ). 

PANARITI Antonio dice a STORINO Cosima Mimmo che avrebbe dovuto dare botte al flglio (per 

quell a che ha fatto) e che quelli non li dovevano toe care proprio .. 
09:11:00 

Panariti Antonio: siccome ( ... ) rispetto non c'e n'e piu ... da stasera rispetto non c'e ne sara piu 

... chi capita capita e chi trovo trovo ( .. ) poi andiamo e vediamo ... p~rche tutti 

vi credete che ( ... ) vi passa( ... ) siccome ( ... ) si .. si ... si ... Tere ... si Mi ... si 

GiampiLsi cosi ... si cosi ... Peppolino e rincoglionito in galera non vuole 

andare piu ... Peppolino non sta vedendo l'ora che va in galera invece .. . 

Peppolino no ( ... ) che va in galera ... pero ... se ne va va sistemato ... e 

purtroppo di cose e per forza di cose ... rrie ne devo andare io .. ( ... ) 

Antonio continua a parlare della vicenda rimarcando il fatto che non dovevano fare l'azione a: Sava 

verso un pregiudicato (Amerigo D'UGGENTO) spaccando tutto, perche cosi facendo attirano 

l'attenzione, facendo ipotizzare che a Sava si sta muovendo qualcosa. 

Antonio continua dicendo che la magistratura della vicenda sa tutto e che devono stare attenti. Antonio 

rimarca il fatto che lui non avrebbe agito in quel modo. 
09:17:10. 

Panariti Antonio: ( ... ) e quello cosi e quello co la ... e non ( ... ) che non c'e? rispetto non ce n'e stato e 

nemmeno ( ... ) se e stato difeso ( ... ) perche adesso e andato dai carabinieri ( ... ) 

successo? ... a si? ok. .. basta ... perche tutti pensano questo( ... ) ... tutti .. . invece di pensare a 

.... tu che stai facendo ( ... )? ... quando scoppia ... poi ... a chi l'ha conosciuto 25 anni fa 
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( ... ) rna non vengo per dire Peppolino .. ha rotto il cazzo adesso vengo a ( ... ) adesso 

( .. . )no. 

PANARITI Antonio prosegue raccontando dei danni che hanno fatto e che Pietro il padre di 

Pasqualino sarebbe dovuto andare a parlare con loro. 

Ebbene, il contenuto delle conversazioni sopra riportate permette di identificare, senza timore di 

smentita, i responsabili delle due aggressioni. E lo stesso Panariti, infatti, giunto dalla sorella, a rendere 

noti i nomi degli autori laddove dice "tuo fratello, Pasqualino e Pasquale tuo" da identificarsi in 

Storino Pietro, suo figlio Pasquale e Storino Pasquale di Cosima; poi, aggiunge che "ai Carabinieri non 

e stato detto nulla", quasi a voler rassicurare i presenti. T_ale circostanza conferma il clima di omerta 

presente all'interno del gruppo criminale savese in quanta le vittime dei raid conoscevano, senza 

dubbio, gli aggressori. 

In ultimo, il Panariti, anche a nome di Buccoliero Giuseppe, prende davanti ai presenti una posizione 

ben precisa in quanto prende le distanze da qualsivoglia accadimento in quanta eben consapevole che 

l'evento potrebbe avere risvolti penali che a loro volta ricadrebbero sull'intero gruppo criminale. 

Pertanto, e chiaro nell'affermare "chi sbagliera paghera", manifestando anche un certo grado di 

insofferenza rispetto agli eventi. 

La conversazione si e riportata integralmente perche costituisce la chiosa della totalita delle 

prospettazioni accusatorie, nel sensa della reggenza del territorio savese da parte del Buccoliero, di cui il 
·Panariti, ancora una volta, si faceva portavoce laddove ammoniva i presenti, non senza dare sfogo a 

delle ostilita pregresse, al fatto che avevano violato le regale (perche DENTRO SAVA CI SONO 

DELLE REGOLE ... poi voi e inutile che fate), mettendo in pericolo la persona del Buccoliero ed i 

loro affari. 

Ancora, la ricostruzione effettuata fmo ad ora trova tranciante conforto nella conversazione telefonica, 

sopra riportata e che qui si intende pienamente riportata, intercettata tra Storino Pasquale e la sorella 

Melissa alia quale chiariva i dettagli, riportando particolari noti solo ai presenti (ore 09:50 prog. 4024 

Decreta 837/2020 R.I., all. T 1030). In tale occasione, lo Storino narrava dettagliatamente le sue gesta 

"io ho buttato Ia porta a terra" e ancora "una ... una panchina come quella dove ti siedi quella e 
di legno di sopra e di sotto tutta di ferro ... e andato prima in faccia alia casa Ia porta. gli ha ( ... ) 

no Ia porta di casa all'altra alia finestra ... gli ho frantumato tutti i vetri ... poi alia porta di casa 

gli ho dato una botta". Inoltre, confermava la brutalita con la quale aveva agito lo zio "( .. . ) zio Piero 

una belva( ... )", suffragando l'ipotesi di un gruppo criminale particolarmente violento e pericoloso. 

Da ultimo, in tale cornice si collocano i commenti registrati (all. T 1031) a partite dalle ore 11:07 del 

31.10.2020 nell' auto del Panariti quando questa riferiva dettagliatamente a Buccoliero Cosima 

Damiano, nipote del piu noto Buccoliero, quanta accaduto, rimarcando anche la vilta del gesto, laddove 

l'aggressione avveniva ("pero non in casa con le femmine") e facendo esplicito riferirnento agli autori 

del gesto ovvero Storino Pietro, di suo figlio Pasquale e del nipote Pasquale, da intendersi per eta in 

Pasquale piccolo e Pasquale grande. 

Le risultanze sopra compendiate consentono di ritenere Storino Pasquale e Pietro gravemente indiziati 

del reato di danneggiamento a mezzo armi atte ad offendere in danno di Paderi Monica e di D'Uggento 

Amerigo. 

5. La sussistenza dell'associazione dedita al traffico di stupefacenti 

L'associazione frnalizzata al traffico illecito di sostanze stupefacenti o psicotrope, pu:nita dall'articolo 

74 dPR 309/1990, e una figura speciale di associazione a delinquere, caratterizzata dalla specificita del 
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programma cnnunoso, in quanta cliretta esclusivamente alia commissione eli pili delitti tra quelli 

previsti dall'articolo 73 del medesimo Testa Unico: detta associazione presenta dunque tutti i 

caratteri e gli elementi costitutivi della fattispecie eli cui all'art. 416 c. p., con in pili l'elemento 

specializzante della natura dei reati fine programmati, che devono essere necessariamente quelli 

previsti dall'art. 73 del testa unico . 

.E nato che ne il codice penale (articoli 416 e 416 bis), ne la legge speciale oggi in contestazione 

recano nozioni definitorie dell'associazione che intendono reprimere. L'elemento essenziale dei reati 

previsti dalle norme suindicate e l'accordo associativo, il quale crea un vincolo permanente a causa 

della consapevolezza eli ciascun associate di far parte del sodalizio e di partecipare, con contribute 

causale, alia realizzazione di un programma criminale duraturo e indefmito. La configurabilita del 

delitto associative richiede dunque la prova che sia intercorso un accordo fra almena tre persone 

avente ad oggetto la perpetrazione eli una serie indeterminata di delitti (il cd. pactum sce/eris), senza che 

sia richiesto un patto espresso tra gli associati, essendo sufficiente che questi siano portati ad operate, 

anche in assenza eli un accordo, nella consapevolezza che le attivita proprie ed aluui ricevono 

vicendevole ausilio ed insieme contribuiscono ad attuare il programma delle attivita criminali. 

Quanta agli elementi organizzativi stiumentali all'operativita del sodalizio, la loro sussistenza e 
richiesta nella misura in cui essi servano a climostrare che l'accordo puo clirsi seriamente contratto, 

poiche l'assoluta mancanza di un adeguato e duraturo supporto stiumentale priverebbe la condotta 

dehequisito dell'offensivita. Non e dunque richiesto che l'organizzazione sia complessa e articolata, 

strutturata gerarchicamente, dotata eli notevoli elisponibilita economiche o di imponenti strumenti 

operativi, essendo sufficiente l'esistenza eli una struttura organizzativa anche rudimentale (cfr., tra le 

tante, Cassazione penale, sez. VI. 12 matzo 2007, n. 22698, che parla di una struttura anche esile stt cui i 

compartecipi possano fare reciproco, anche tacito, ajjidamento), idonea a fornire un supporto stabile aile singole 

deliberazioni criminose, deducibile dalla preelisposizione di mezzi anche semplici ed elementari per il 

perseguimento del fine comune, e dalla ripartizione eli compiti tra associati in relazione alia 

realizzazione eli un programma indeterminate eli reati (senza che, peraltro, occorra l'effettiva 

consumazione degli stessi), cosi che il sodalizio possa protrarre la sua attivita anche dopo la 

consumazione dei singoli delitti programmati, e comunque per un apprezzabile periodo di tempo 

idoneo a far emergere la sua capacita ad operate validamente, cio che costituisce pericolo per l'ordine 

pubblico. 

Come ha - tra le tante- statui to Cassazione penale. sez. IV, 18 giugno 2008. n. 25702, Ia giurispmdenza 

di legittimitd e Ia dottrina hanno ritenuto che gli elementi costitutivi del reato sono: a) /'esistenza di un gmppo, i 

membri del qua/e siano aggregati consapevo/mente per if compimento di una serie indeterminata di reati in materia di 

stupefacenti;· b) l'organizzaifone di attivitd personali e di mezif economici degli associati per if perseguimento del fine 

illecito e con /'obbligo so/idale di fornire, ciasettn membro per Ia sua parte anche in ragione del ruo/o a lui attribuito, un 

contributo materiale di beni economici e/ o di sole energie fisiche e psichiche, secondo l'efftttiva riparti~fone di compiti 

funi!'ona/i a/ programmata assetto criminoso da realizzare; c) l'apporto individuale apprezzabile e non episodico di 
a/meno tre associati, t·he integri un contributo alia stabilitd de//'unione illecita, destinata ~ d~trare nel tempo per 

/'attuaifone del programma criminoso .. In tale contesto e qttindi evidente che if col/ante de//'associaz:fond l'attivitd 
permanente ed attuativa di un programma anche generico di commercia di droga, e non e indispensabile Ia 
consttmaifone di singoli reati, ma certamente - se cio si verifica - costituisce tm indttbbio punto di valutaifone per zl 

gittdice. 

La sottolineata irrilevanza di un formale atto eli adesione all'associazione induce a ritenere che la 

prova del reato possa ed anzi debba essere dedotta da facta conc/udentia, quali la continuita, la 

frequenza e l'intensita dei rapporti tra i soggetti, l'interelipendenza della loro condotta, la 
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preelisposizione dei mezzi finanziari, l'uso comune di strumenti, mezzi e locali necessari per le 

operazioni delittuose, l'efficienza ed adeguatezza dell'organizzazione, non.che la commissione di reati 

rientranti nel programma criminoso e le specifiche modalita esecutive eli questi (cfr. Cassazione 

penale, sez. VI, 13 elicembre 2000, Coco), e cia pur in considerazione dell'autonomia che caratterizza 

il reato associativo, che pua sussistere, come si e detto, anche nel caso in cui i sodali non riescano a 

mettere concretamente in atto il programma criminoso. 

In punto eli elemento soggettivo, secondo il consolidato orientamento dei giudici di legittimita il 

dolo del delitto eli associazione a delinquere e dato dalla coscienza e volontd di partecipare attivamente alia 

realizzai!'one dell'accordo e quindi del programma delittuoso in modo stabile e permanente(in termini, tra le piu 

recenti, Cassazione penale. sez. I. 7 luglio 2011. n. 30463): la manifestazione dell' affectio societatis 

scelemm non deriva dalla semplice esecuzione dei reati fine (la cui perpetrazione astrattamente 

potrebbe essere affidata anche ad estranei); l'esecuzione dei delitti programmati pua infatti costituire 

un semplice elemento indiziante dell'appartenenza all'associazione, elemento che va poi 

opportunamente riscontrato e convalidato con elementi autonomi di prova. Cia che e imprescindibile 

e la prova di un concreto contributo fornito dal sodale agli scopi dell'associazione: Ia condotta di 

partecipaifone a una associa~one finalizzata al traffico illecito di sostanze stupejacenti non e integrata dalla mera 
disponibilita eventttalmente manifestata nei confronti di un singolo associato, quand'ancbe di livello apicale, a serviifo 

dei sttoi interessiparticolart~ ni dalla condivisione ideale o di intenti, comunque potenzjale, ma consiste nella volontaria 

consapevole realizzaifone di concrete attivitd funifonali, apprezzabili come effettivo e operativo contributo all'esistenza e 
al rafforzamento dell'associaifone (Cassazione penale, sez. VI. 17 aprile 2012. n. 27605). 

Secondo la costante -interpretazione giurisprudenziale, la consapevolezza del singolo associate che le 

attivita proprie ed altrui ricevono vicendevole ausilio ed insieme contribuiscono ad attuare il 

programma delle attivita criminali, non implica ne che tutti gli associati abbiano in programma gli 

identici fatti criminosi, ne che ciascuno di essi conosca e tanto meno sia in rapporto con tutti gli altri 

componenti del sodalizio (eft. Cassazione penale, sez. VI, 3 giugno 1989, Spadano). 

Le descritte caratteristiche dell'associazione, segnatamente la permanenza del vincolo associativo, il 

numero di ahneno tre associati, l'indeterminatezza del programma criminoso e la possibilita di 

ritenere sussistente il reato indipendentemente dalla concreta realizzazione - anche solo parziale -

della fmalita delittuosa perseguita, differenziano l'associazione dal semplice concorso di persone 

nel reato. In entrambi i casi ci si trova in presenza eli reati commessi da una pluralita di individui 

accordatisi per la realizzazione di un fme 'illecito riguardante reati in materia di sostanze stupefacenti: 

ma, mentre nella semplice compartecipazione criminosa l'accordo e limitato alla realizzazione di uno 

o piu reati e si esaurisce con la lora consumazione, nell'associazione tale accordo criminoso persiste 

anche . a prescindere dalla commissione dei reati-fme e permane comunque anche dopa la 

commissione di taluni eli questi. Dunque, nel reato associativo lo scopo comune, oggetto 

dell'incontro di volonta, consiste nel programma di commettere, cogliendo le opportunita che via via 

si presentino, una pluralita indefmita eli reati delmedesimo genere; invece nell'ipotesi concorsuale il 

fine dei consociati consiste nella realizzazione di un unico disegno criminoso storicamente precisato, 

consistente nella commissione eli uno o piu reati, ciascuno dei quali singolarmente individuato, con 

apprezzabile determinazione, sin dall'inizio della collaborazione. 

Peraltro, come e nota, mentre per la punibilita del concorso eli persone occorre la concreta 

realizzazione dei reati programmati, quantomeno nella forma del tentativo (dovendosi altrimenti 

applicate il disposto del prima comma dell'art. 115 c. p.), per la sussistenza del reato associative e 
come detto del tutto irrilevante l'effettiva commissione dei delitti programmati (cfr. Cassazione 

penale, sez. V, 5 novembre 1997, Saletta: nel concorso ex art. 110 c. p., l'accordo avviene in via occasionale, 
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essendo diretto a/ compimento di uno o pitt reati determinati, con Ia realizzai!'one dei qttali si esattrisce, cessando ogni 

pericolo o allarme sociale; nell'associazione, invece, esso e din:tto all'attttai}·one di ttn pitt vasto programma criminoso 

per Ia consttmaifone di una serie indeterminata di reati, con tm 'organizzaifone, sia pttn: r~tdimentale, in ctti gli 

associatz~ consapevolmente legati dalla comunanza del fine e degli interessz~ indipendentemente dalla commissione dei 

singoli reatiprogrammatz~ rappresentano, per if solo fatto dell'associaifone, tm per·icolo per Ia collettivita). 

Calando i principi appena illustrati alla vicenda oggetto del presente proceclimento, non puo non 

evidenziarsi che dalla cospicua mole di significativi elementi raccolti nel corso delle indagini 

preliminari si traggono gravi indizi della effettiva esistenza della contestata associazione a 

delinquere avente di mira Ia realizzazione di un generico programma di perpetrazione di una 

indeterminata serie di delitti di vendita di sostanze stupefacenti, con connotazioni di 

stabiliti e con piena coscienza partecipativa in capo agli indagati. 

Esegesi dell'associazione - I Propositi egemonici di Buccoliero Giuseppe 

Primigenie probatoria e ricostruttiva e da rinvenirsi nelle captazioni relative alla persona del Buccoliero 

nell'ambito di altri proceclimenti penali ovvero quelli relativi all'operazione Impresa, allorquando questi 

era detenuto, e soprattutto all'operazione Cupola, quando nel2019 il Buccoliero era ormai libero. 

L'importanza di questi colloqui e esegetica dei propositi di monopolio del territorio di Sava da parte del 

Buccoliero e della caratura criminale di costui, capace di imporre nel 2019 il blocco delle attivita di 

spaccio su Sava, animate dall'intento di riprendere il monopolio della piazza, spendendo il tipico metus 

mafioso. 

Si ritiene pertanto di partire da tali captazioni risultando indispensabili nella ricostruzione dei fatti 

operata dalla locale Procura. 

In particolare, ci si riferisce ai colloqui, captati durante il periodo in cui il Buccoliero era ristretto presso 

la Casa Circondariale di Sulmona, avuti con il pregiudicato Pichierri Cosima Damiano, al quale 

illustrava il progetto di monopolizzare, anche servendosi del metoda della intimidazione mafiosa, il 

settore delle onoranze funebre. 

Il colloquia, alla cui lettura integrale si rinvia, esplicta nomi di soggetti malavitosi di cui servirsi nella 

gestione degli affari illeciti, ed e proprio il Buccoliero che passa in rassegna i pregiudicati sul territorio di 

Taranto e Bari ("lavorano a Taranto ... lavorano, a livello che si prendono quello che vogliono, lo 

sai come funziona, no? E inutile che ora stiamo parlando ... di associazione e alcuni compagni di Bari 

a me, mi hanna detto, uhe' Pe', qua abbiamo preso 18 anni di droga ... incomp .... .. incomp .. milioni di 

lire, milioni per .. . " ... "con queste case qua e mi hanna fatto la proposta, quindi sai come . . . ecco 

perche te lo dico io a te, che tu sei di mestiere, una volta che ti sei messo . . . noi .. . quando 

sara . .. " .... "CI ALLARGHIAMO" .... " ora ci prendiamo Torricella e pure Maruggio") sui quali 

pater contare, cosi evocando un'intraneita, mai dismessa con la criminalita locale, che non esitera a 

spendere una volta tomato in liberta. 

Il sensa del colloquia, distante temporalmente rispetto ai fatti di cui oggi ci si occupa, assume un 

significate ben precise alla luce delle risultanze investigative poi avviate ed esitate nella presente 

richiesta, atteso che effettivamente e cio che accadeva a distanza di anni, allorquando il Buccoliero e 

Panariti Antonio venivano assunti, in qualita di dipendenti, con mansioni di custodi, dalla ditta Rossetto 

Rossano e, successivaniente, dalla Salento Multiservizi Group srl, appaltarici della gestione dei servizi 

cimiteriali per canto del Comune di Sava. 

Ancor piu chiaro se si considera che tale ditta veniva raggiunta da un provvedimento interdittivo 

antimafia e che il cimitero cittadino, ed in particolare l'ufficio assegnato al custode, diveniva, proprio 

perche luogo sicuro ed al di fuori da ogni controllo, il centro nevralgico delle attivita del gmppo 
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riconducibile al Buccoliero; luogo deputato agli incontri con i fornitori francavillesi e dove venivano 

occultate le numerose armi, parti delle quali rinvenute e sequestrate dai militari dell'Arma dei 

Carabinieri nel corso delle indagini. 

I propositi egemonici manifestati dal Buccoliero, manente detenzione, si realizzavano allorquando, 

tornato in liberta, avviava una serie di iniziative volte a rendere nato alla comunita savese eli essere 

ancora il referente mafioso su Sava. 

In tal sensa vanno saggiati i colloqui captati nell'ambito del p.p. "Cupola" con il pregiudicato Caniglia 
Giovanni, originario di Manduria, imputato principale nel processo, e reggente la piazza eli spaccio 

savese per il tramite dei fratelli Malandrino Maurizio e Raffaele. 

Ed invero in data 22 marzo 2019 (sessione 10 - ambientale di cui al n. 79- disposta con dec. 342/19 

autorizzato nell'ambito del p.p. 9406/2017 RGNR mod. 21 nato come operazione CUPOLA), si 

teneva un incontro tra il Buccoliero ed il Caniglia, dove questi lo metteva al corrente del rapporto 

illecito instaurato con i fratelli MALANDRINO Maurizio e Raffaele, i quali, da tempo, erano intranei 

alla "batteria CANIGLIA", circostanza nota al Buccoliero ("io, Ia verita, sapevo che qualcuno di 

qua veniva date ... " Caniglia: Raffaele e Maurizio ... vedi che quelli sono sempre venuti dame ... 

sia Maurizio che Raffaele, sono sempre venuti dame ... ) 

In tale occasione il BUCCOLIERO teneva a precisare al CANIGLIA d'aver impasto il fermo a tutti: 

"HO CAPITO GIOVA', PERO, SICCOME L'HO MESSO A TUTTI. .. , dunque anche ai 

fratelli, declinando la richiesta del Caniglia di esentarli da tale fermo, perche avrebbe perso la faccia 

(come riportera lo stesso Caniglia in altra conversazione), ribadendo che avrebbero dovuto lavorare a 

Sava, dunque sotto il suo controllo ("A SAVA DEBBONO LA VORARE QUELLI"). 

Le parole del Buccoliero venivano poi riportate dal Caniglia nell'intercettazione ambientale n. SO 

sessione n. 12 del 24.03.2019, nel corso della quale confidava a Pes are Pasquale la situazione creatasi in 

Sava dopa la scarcerazione del Buccoliero, soprannominato Peppolino, ("Pesare: questo Peppolino 

qua? ... Caniglia: ... sono andato a prenderlo pure ... sta succedendo che ... incomp . . . sta mettendo il 

fermo a tutti ... "), soggiungendo di essere andato all'incontro per chiedere la cortesia per i fratelli 

Malaridrino di esentarli dal fermo, ricevendo la ferma opposizione del boss poiche avrebbe perso la 

faccia ("<<QUESTA CORTESIA NON TI POSSO ... INCOMP ... ALTRIMENTI PERDO 
DI CREDIBILITA NEL PAESE>>"). . 

Il colloquia e chiru:issimo laddove il Caniglia riportava al suo interlocutore il chiaro intento del 

Buccoliero (<GIA' C'HO TUTTO IN MANO ADESSO, DOPO VENTITRE' ANNI Dl. .. >> 

ha detto < <penso che mi tocca no... non e che) e la preoccupazione dei fratelli Malandrino 

Maurizio e Raffaele, "vagnuni" suoi ("rna io so no and a to per Maurizio e Raffaele . . . incomp . .. da 

·. oggi in poi . .. .. . incomp . .. ehh Raffaele l'ha presa ancora peggio ... incomp. ;: sta proprio male, male, 

male ... elora dovevano andare pure li a Sava"), come pure quella dei pusher savesi tra i quali Giovanni 

Bernardi ("e venuto "cappieddu" (n.d.r. si riferisce ad Angelo Bernardi)~ e venuto Giovanni Bernardi e 
venuto . .. tutti vennero ... <mba' Giova' che dobbiamo fare, mba' Giova' che dobbiamo fare, questa 

qua .. . incomp ... non ha tenuto rispetto di nessuno, ci sta mettendo il fermo a tutti ehh . . . che ha 

fatto .. . si e messo un infame ... > ho detto io <CHE VOLETE, CHE STATE VENENDO DAME, 

PERIL PAESE VOSTRO STATE VENENDO DAME). 

Le dichiarazioni di Andrisano Domenico Alessandro 

Il contenuto delle conversazioni sopra riportate trovava riscontro nelle dichiarazioni rese 1n sede di 

interrogatorio del 14.12.2020, come riportato nel relativo· verbale, da Andrisano Alessandro, braccio 

destro del Caniglia, anch'egli raggiunto da ordinanza di custodia cautelare nell'ambito dell'Operazione 
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Cupola per assoc1az10ne eli stampo mafioso e per assoc1az10ne finalizzata al traffico eli sostanze 
stupefacenti. 

In sostanza, l'Andrisano rappresentava la volonta del Buccoliero, dopa la sua scarcerazione, eli 

riappropriarsi, unitamente a Panariti Antonio, del controllo delle attivita illecite nel comune eli Sava, 

anche con riferimento al commercia eli sostanze stupefacenti. 

In particolare, l'Andrisano sosteneva eli aver accompagnato il Caniglia ad un incontro chiarificatore con 

il Buccoliero, presso il cimitero eli Sava, dal momenta che quest'ultimo non intendeva sostenere le 

attivita eli spaccio dei fratelli Malandrino che, fino ad allora, avevano operata per canto del Caniglia; 

l'incontro si concludeva senza un accordo e, nel tempo, il Caniglia aveva perso la collaborazione dei 

Malandrino. Il elichiarante confermava eli aver conosciuto anche il Panariti che, tramite la sorella, 

Panariti Teresa, gestiva la quasi totalita del traffico eli droga nel comune savese. 

Del pari l'Andrisano andava a fornire una mappatura della spaccio su Sava eli cui primatista per la 

cocaina risultava Panariti Teresa ("Teresa occupa lo spaccio pii1 grosso di cocaina in Sava, e il 
massimo insomma"), previa individuazione fotografica: 

la persona effigiata al numero 1 (TOMASELLI Fabio) che indica come Fabio "Rezza fma", 

che spaccia nella sua abitazione ed ha avuto a che fare con i fratelli Maurizio e raffaele 

MALANDRINO dai quali comprava la cocaina negli anni 2016 e 2017. 

PANARITI Teresa nella foto 2 (PANARITI Teresa) che traffica in cocaina e credo sia la 

spacciatrice numero uno di Sava. Da lei ho accompagnato alcuni conoscenti ed amici eli 

Manduria per fare lora acquistare la cocaina. La PANARITI Teresa ha una prerogativa quasi 

unica: prepara dosi del costa unitario eli 20 Euro per colora che non hanna molto denaro a 

disposizione; comunque la cocaina dale! spacciata e eli ottima qualita. BUCCOLIERO 

Giuseppe ha consegnato una piazza eli spaccio a STORINO Cosima, foto n. 4, marito eli 

PANARITI Teresa. 

Da quando il BUCCOLIERO e stato scarcerato ha preso pieno potere criminale a Sava. Ho 

accompagnato alcune volte CANIGLIA Giovanni al cospetto eli BUCCOLIERO Giuseppe, anche 

presso il cimitero eli Sava presso cui lavora. In un'occasione il CANIGLIA informo BUCCOLIERO 

Giuseppe che i fratelli MALANDRINO spacciavano per lui, rna BUCCOLIERO rispose 

esplicitamente che per le piazze eli spaccio eli Sava doveva ·avere pieno controllo, provocando una 

reazione alquanto stizzita del CANIGLIA. 

Conosco FAIANO Angelo eli San Marzano eli San Giuseppe, foto n. 7 (FAIANO Angelo), 

perche qualche anna fa ebbe contrasti forti con mio cugino ANDRISANO Alessandro 

Domenico, tanto che il FAIANO voleva ucciderlo. ANDRISANO Alessandro Domenico,_ per 

il mio tramite, ne parlo con CANIGLIA Giovanni che risolse immediatamente il contrasto. Da 

quel momenta ANDRISANO Alessandro Domenico, classe 1985, ebbe un tuolo eli prima 

piano in seno all'organizzazione mafiosa riconducibile a CANIGLIA Giovanni. 

La foto n. 6 (PANARITI Cataldo) ritrae PANARITI Aldo. 

Nella foto n. 5 (STORING Pasquale) riconosco STORINO Pasquale, figlio di Teresa 

PANARITI. 

Nella foto 10 (PANARITI Antonio) riconosco PANARITI Antonio, fratello di Aldo e 

Teresa. 



Nella foto 9 (DESANTIS Cosimo) riconosco una persona che so essere attiva nel mercato del 

traffico di sostanze stupefacenti in Saya. Si e fermata anche al bar di mia moglie ma non ne 

ricordo il nome. 

Nella foto 15 (LEONE Massimi!iano) individuo uno dei due fratelli che si chiamano Massimo e 

Daniele, che spacciava cocaina per conto di CANIGLIA Giovanni. Ho anche assistito al 

passaggio di cocaina dal CANIGLIA al soggetto della foto di cui al n . .15. 

La foto 16 (STORINO Cosimo) ritrae STORINO Cosimo, marito di Teresa PANARITI, 

che credo sia anche egli coinvolto nel traffico di sostanze stupefacenti e da poco e stato 

arrestato a Milano. 

Le dichiarazioni di Palmisano Elio 

Tali dichiarazioni trovavano poi ulteriore riscontro da quanto asserito da Palmisano Elio al pubblico 

ministero, come riportato dal verbale di interrogatorio del 14.07.2021, che confermava la conoscenza e 

l'incontro avvenuto tra il Buccoliero ed il Caniglia ed il veto sui ftatelli Malandrino. 

Le dichiarazioni auto ed etero accusatorie di D'Uggento Amerigo 

Tali iportanti riscontri dichiarativi venivano pure raggiunti nell'ambito del presente p .p. allorquando 

D'Uggento Amerigo, tratto in arresto in data 26 marzo 21, e Paderi Monica rendevano, alia presenza 

delloro difensore, dichiarazioni auto ed etero accusator.ie, di contenuto analogo a quelle sopra riportate. 

Rinviando alla lettura dei relativi verbali tali dichiarazioni, sopra integralmente riportate, offrivano lo 

spaccato della distribuzione dello stupefacente sul territorio di Sava ad opera di: 

Panariti Antonio ("A Sava, chi gestiva tutto il mercato degli stupefacenti, era Antonio 

P ANARITI, fratello di Teresa; all'i~zio Antonio pretendeva da noi spacciatori una piccola 

quota mensile, mentre poi da Natale del 2019, lui ci fece sap ere che non voleva piu alcuna 

quota sulle sostanze che spacciavamo, ma ci impose di comprare lo stupefacente solo da 

lui; io compravo da lui Ia cocaina pagandola a 65 euro al grammo, e dovevo pagare in 

contanti ed in anticipo; io andavo a prendere la sostanza da Antonio mentre lui la teneva 

occultata a casa di suo padre., che abita in Via Nazario Sauro n. 55; inoltre Antonio imponeva 

a noi spacciatori anche il prezzo di vendita massimo della sostanza, che era 100 euro al 

grammo per la cocaina, mentre per il "fumo" variava a seconda del prezzo finale che lui ci 

faceva sulla base della quantita che ne acquistavamo; ora so che Antonio, dopo aver trovato 

nelle sue auto, una Fiat Panda ed una Fiat Uno, delle microspie, se n'e uscito da tutto, ed ora chi 

spaccia e libero di comprare lo stupefacente dove vuole; io, in alcune circostanze, mi sono 

rifornito di cocaina presso il Campo Rom "Panareo", sito nel territor.io di Leece"); 

Panariti Teresa - Storino Cosimo ("Poi vi voglio parlare di Teresa PANARITI e suo marito 

Mimmo STORINO: loro spacciano sia cocaina che "fumo" presso Ia loro abitazione sita 

nelle "case popolari", mentre il figlio Pasquale spaccia prevalentemente "fumo" spostandosi a 
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bordo della sua macchina, una Fiat Punta bianca; per acquistare da Teresa e Mimmo, basta 

citofonare a casa loro, e quindi gli stessi, mediante un sistema di videosorveglianza con 

tante telecamere, si rendono canto di chi sia, e poi si affacciano anche chiedendo "chi e?"; 

individuate l'acquirente, lo fanno salire a casa lora, dove l'acquirente, prima di entrare, bussa al 

lora portoncino di casa; lora hanna la porta d'ingresso con un catenaccio nella parte posteriore, 

per cui l'acquirente, che aspetta sul pianerottolo, dalla fessura della porta aperta e bloccata dal 

catenaccio consegna il denaro, e quindi riceve la dose di stupefacente; per anni lora erano 

conosciutissimi tra gli assuntori di stupefacenti perche trattavano la sost:anza con prezzi 

"irnbattibili", riuscendo nell'arco di dieci anni a vendere anche mezzo chilo di cocaina al mese, e 

con tutti i soldi guadagnati hanna acquistato terreni. mezzi agricoli. altre proprieta, vetture di 

grossa cilindrata. mota e mota d'acqua, il tutto intestato a parenti o prestanomi, tra cui gli zii, ed 

in particolare lo zio di Mirnmo chiamato in dialetto "Nzino", che gestisce una macelleria in Via 

San Francesco a Sava"); 

- __ Sto_rino Pasquale ("Il figlio Pasquale (ndr. STORINO Pasquale), oltre a coadiuvare anche la 

madre nell'attivita di spaccio, spaccia anche autonomamente il fumo, ed e considerate quasi 

un "monopolista del fumo" a Sava; lui si muove con la sua vettura, i clienti lo contattano 

telefonicamente, e lui li raggiunge pet cedergli lo stupefacente; ripeto che lui si occupa 

prevalentemente di spacciare il fumo, perche la cocaina la spacciano i suoi genitori a casa, rna a 

volte lui si porta anche qualche dose di cocaina."); 

Panariti Antonella ("So che Teresa PANARITI nasconde la cocaina nei pressi 

dell'abitazione della sorella Antonella, la quale abita in campagna, all'angolo dopa la 

Contrada Monaci, sulla strada di Torricella, nei pressi della Contrada Trullo Lungo, e li le viene 

comodo perche riesce ad occultare la sostanza nella campagna adiacente, perche 

Ant:onella non tiene niente in casa. 

Teresa ha anche la disponibilita di un'altra abitazione, che non e intestata a lei, che si trova nei 

pressi della chiesa a fianco della farmacia sulla strada di Uggiano, in Via Silvio Pellico n. 4, e li, 

oltre a custodire uno scooter T-Max, una mota Suzuki GSX 1000 nera (anche il padre Mirnmo 

ha una Suzuki GSX 1000 di colore nero e dorata, che parcheggia nelle palazzine, ma non so se e 
intestata a lui), uno scooter 50cc, un Vespone 125 ed una mota KTM 250, tutti mezzi che 

ripeto sono intestati a prestanome, probabilmente nasconde li anche della sostanza 

stupefacente, che io ho visto qualche volta che ci sono andato con suo figlio Pasquale; 

inoltre Teresa ha anche un altro nascondiglio presso un'abitazione in campagna, nei pressi 

della vecchia stazione ferroviaria di Sava, e si raggiunge percorrendo la strada provinciale 94, 



prendendola da fianco al cimitero di Sava, e l'abitazione in questione e una villetta abbastanza 

ben rifmita sulla sinistra, poco prima di arrivare all'incrocio con la strada successiva."); 

Mimmo D'Amato ("Teresa PANARITI , il marito Mimmo STORINO ed il loro figlio 

Pasquale hanna anche un ragazzo che li aiuta nello spaccio, che si chiatna Mimmo 

D'AMATO e abita alle spalle dell'abitazione del papa di Antonio PANARITI , in Via Muzio 

Scevola n. 16; Mimmo D'AMATO si prende da Teresa circa 20 grammi di cocaina al 

giorno e la vende presso la sua abitazione; basta andare sotto casa sua, citofonare, e lui ti fa 

salire per consegnarti la cocaina; non so dire se lui la cocaina la paga a Teresa prima di prenderla 

o dopo averla spacciata tutta."); 

Tommaselli Fabio ("lui gestisce un negozio di alimentari, aperto circa un mese e mezzo fa, 

chiamato "La via dei sapori", che si trova all'angolo del fruttivendolo sito in Via Roma a Sava, 

davanti al convento; di solito lui spaccia cocaina presso Ia propria abitazione, che si trova 

sulla strada di Francavilla Fontana, in una contrada a cui si accede dopo la vecchia Masseria 

Torre, dopo il ponte a destra, ma so che spaccia anche qualcosina presso il suo negozio; per 

acquistare da lui, basta recarsi a casa, citofonare e chiedere della sostanza, che lui passa 

all'acquirente tramite il cancelletto; preciso anche che il TOMASELLI guida sia la macchina che 

il furgone bianco del negozio senza avere la patente perche non l'ha mai conseguita.") 

Massimo Leone ("spaccia cocaina, dalla mattina fino alle 18, nel giardino del bar "II 

Chiosco", di fronte le scuole elementari, mentre dopo le 18 continua a spacciare presso la sua 

abitazione; quando si trova nel giardino del bar, lui tiene la sostanza nascosta nelle siepi, e 

quando ne viene richiesto, prende la singola dose e la cede all'acquirente; anche suo fratello 

Daniele, che abita alle stesse palazzine dove abita Teresa PANARITI, spaccia cocaina e "fumo", 

ed in particolare la mattina aiuta il fratello nella spaccio presso il bar "II Chiosco", mentre la 

sera, dopo le 18, quando il bar chiude, si mette all'angolo della stesso bar a bordo della sua 

vettura Fiat Punta di colore arancione, e la sera vende solo "fumo" ") 

Premessa dunque l'esegesi dei propositi egemonici del Buccoliero questi di fatto li realizzava per il 
tramite principale di Panariti Antonio, suo braccio operative, disponendo uti dominus, del cimitero 

cittadino, luogo isolate e sicuro, per pianificare le attivita di spaccio. 

Non solo si trattava di un luogo per sua natura al riparo da occhi indiscreti ma notoriamente nelle loro 

mani essendo per tutti "off limits" (" .. . QUA E TUTTO OFF LIMITS!" - conversazione del 16 

settembre 2020 -prog. 157 4 R.I. 219/2020- tra P ANARITI A., e un suo conoscente incaricato di 

effettuare lavori all'interno dell'area cirniteriale, dove lo rassicurava di pater lasciare il mezzo aperto) . 

La maggior parte del materiale probatorio a carico degli indagati veniva raccolto, per il tramite di 

captazioni e video riprese, proprio all'interno dell'ufficio del cirnitero di Sava eva da se che i colloqui di 

maggior interesse investigative venivano tenuti proprio dal Buccoliero e dal Panariti i quali, malgrado le 

manovre per disturbare l'ascolto - dal rumore provocato allo spegnimento del cellulare, per evitare il 
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captatore- di fatto facevano chiaro riferimento a cifre e quantitativi di stupefacente, evocativi ex se di 

una struttura organizzativa deputata allo spaccio di stupefacenti. 

In tal sensa la conversazione del 1 maggio 2020 (prog. 464 Decreta 220/2020 R.I.) e soprattutto quella 

delS luglio 2020, durante la quale accortisi di un ammanco di droga di 50 grammi, Panariti ripercorreva 

le consegne eseguite nel corso della giornata e i relativi incassi, cosi esplicitando l'esistenza e consistenza 

del canale di distribuzione e spaccio, evocativo di un'organizzazione e non di un'attivita illecita 

occasionale e contingente (all. T 164). 

Le conversazioni sopra riportate, da pag. 21 a pag. 40 della richiesta, secondo un leitmotiv che si vedra 

appartenere ai due indagati, fanno riferimento a compravendite significative di stupefacente gestite da 

Buccoliero con l'ausilio del Panariti, come evincibile dal riferimento continuativo a cifre e conteggi, 

accompagnati al nome del debitore o al riferimento alla loro persona, alla contabilita con apposizione 

della relativa P, per indicate l'avvenuto saldo del debito; ancora il riferimento al peso espresso in 

grammi, che in assenza di ipotesi ricostruttive alternative lecite, valutata anche l'occupazione di 

entrambi e illuogo in cui si svolgevano i dialoghi depongono per la gestione di un traffico di cocaina. 

In particolare: 

• riferimento ai grammi ("mancano esatti .. esatti ... mancano 50 grammi per arrivare a 5 e 32", 

l'espressione viene ripetuta nella stessa conversazione del5 luglio), ai panetti ("allora Pino 

mio ... questi sono ... in pani . .. ( . . . )") riferimento al femminile ( ... "me l'ha pagata ieri''; 

.. "Anto .. . una volta te l'hanno data cosi") 

• meccanismo del canto vendita con saldo c cessione del nuovo stupefacente a debito ("lo sai 

perche non .. .lo sai perche non ci poteva mancare ... perche questi ragazzini qua fanno sempre 

cosi ... PAGANO LAVECCHIA E PRENDONO LA NUOVA CIOE OGGI. .. ( ... ) 

l'abitudine ( ... ) pagano la vecchia e prendono la nuova .. "). 

• riferimento continuo alla contabilita ("mo viene questo ... manca questa qua eh ! ... come 

viene questa mo subit:o e rimane a noi il resto ... capito? .. .la macchina l'ha pagata ... gli e 

venuta Ia macchina 10700 euro e quindi se fai ... rimane il resto ... capita? E siamo pari ... eee 

io intanto magari .... " prog. 464 Decreta 220/2020 R.I.), e al segnare i relativi 

debitori/ acquirenti con la lettera P, una volta che saldavano il debito ( ... "me l'ha pagata ieri e 

questa mattina ho messo Ia P ... me lo han~o pagato ieri questa qua questa mattina ho messo la 

P che ieri sera mi hanna pagato quello di Antonella") 

• riferimento a clienti abitudinari e ad un circuito di spaccio collaudato sulla piazza di Sava 

("PANARITI: non mi trovo noo questi qua ... l'abbiamo fatto solo una volta con quello di ( .. . ) 

perche me ne ricordo 2 ... perche quelli vengono una volta ogni quindici giorni venti 

giorni e rompono i coglioni non non e cosi quello che intendo io ... tu fatti questa canto 

strano ... guarda oh? ( .. . ) .. . quelli sono gli unici dentro a Sava che tengo il conto vendita, 

quelli non pagano mai ... l'andicappato paga contanti .. .lo scemo aveva contanti. L'andicappato 

mi ha pagato tutto ... tutti pagano sempre tutti solo questi 
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• L'approvvigionamento della stupefacente in Francavilla Fontana 

Altro. ed . alto elemento probante l'esistenza e consistenza di una compagine associativa erano le 

frequenti trasferte in agro di Francavilla, residel).za dei fratelli DI PALMO Massimo, DI PALMO 

Daniele e DI P ALMO Carlo, noti pregiudicati di Francavilla Fontana, presso cui Panariti Teresa prima 

e Panariti Antonio poi, su iussum del Buccoliero, si recavano per approvvigionarsi dello stupefacente. 

In particolare era Panariti Teresa ad avere una conoscenza personale e diretta con costoro, a volte 

facendo da staffetta per il fratello, e suggerendo a questi dove andare e di chi chiedere, soprattutto 

dicendogli di spendere il suo nome, allorquando giunto nei pressi dell'abitazione di questi, che ignorava 

essendo altrove i ritrovi, non trovava nessuno ("digli ... gli hai detto che sei mio fratello?"- 21 aprile 

2020 progr. 868 Decreto 412/2020 R.I.); del pari lo stesso Panariti Antonio, sulla cui vettura veniva 

installato un GPS, si recava frequentemente in Franca Villa cui seguiva al rientro in Sava il rencliconto al 

Buccoliero, lasciando al suo braccio destro la gestione dei rapporti, ad eccezione di poche occasioni in 

cui era necessaria la sua presenza come in occasione delle lamentele scarsa qualita della stupefacente, 

interveniva direttamente. 

In particolare, Teresa, gia sospettata di rifornirsi con il marito di stupefacente da altri, aveva esternato 

delle polerniche in merito alia scarsa qualita dello stupefacente venduto dai fratelli Di Palma, ragione 

per la quale seguivano degli incontri chiarificatori tanto a casa del padre dei Panariti alia presenza della 

stessa Teresa quanto al cospetto del Buccoliero nel quarrier generale del cimitero di Sava. 

Ed invero sono proprio le immagini estrapolate dalle telecamere installate all'interno dell'area cimiteriale 

di Sava a documentare in data 14 ottobre 2020 un importante incontro tra Buccoliero Giuseppe, 

Panariti Antonio e Di Pahno Daniele, come si vedra seguito da trasferte a francavilla, presso 

l'abitazione di questi, per poi confrontarsi con il Buccoliero. 

Ancor pi~ corale l'incontro documentato in data 28 ottobre 2020 prima tra i Panariti e Di Palma 

Massimo e poi con Buccoliero, sempre nei locali cimiteriali. 

In tale data veniva captata una delle conversazioni maggiormente probanti dell'indagine poiche 

comprova, senza timore di smentite, l'instaurato rapporto di fiducia coni DI PALMO, al punto, che 

proprio tale sinergia pare abbia destato in PANARITI Teresa ed in STORINO Cosimo una sorta di 

invidia. Chiaro che tale affermazione, condivisa da DI PALMO Massimo, confermava l'intero impianto 

probatorio riguardante il canale di approvvigionamento della cocaina. Allo stesso modo, si rileva come i 

due autorevoli interlocutori, si confrontavano sulla possibilita che PANARITI Teresa e STORINO 

Cosima possano aver allacciato, a loro insaputa, un ulteriore canale di approvvigionamento di 

stupefacente, in considerazione del fatto, che il controllo operato sul settore degli stupefacenti da 

BUCCOLIERO Giuseppe, ne ha in gran parte __ .t:idotto i loro introiti. Per gli stessi motivi, i due 

interlocutori si chiedevano, come mai la stessa P ANARITI Teresa, che prima della scarcerazione di 
BUCCOLIERO Giuseppe acquistava malta cocaina dai DI PALMO, adesso che il canale e 
"controllato" da BUCCOLIERO Giuseppe, ne acquisti di meno. 

Ed invero appare corretta la prospettazione accusatoria anche in punto di esegesi dell'egemonia del 

Buccoliero, inevitabilmente sofferta dai coniugi .Panariti e Storino i quali, dopo la scarcerazione di 

questo ed il rapporto intrapreso con i Di Palmo, prima loro referenti esclusivi, vedevano ridotti i propri 

introiti, tanto da rifornirsi altrove, come sospettato dagli interlocutori e come comprovato dall'arresto 

dello Storino in Milano. 

Di seguito si riporta la cronologia degli eventi: 

Panariti Antonio raggiungeva Franca Villa aile ore 13.58.39 e preleva il Di Palmo alle 14.24 per dirigersi 

alia volta di Sava; nel corso del tragitto veniva intercettata una lunga conversazione durante la quale il 
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pnmo si lamentava della qualita dello stupefacente, polveroso e privo dello stemma dell'aeroplano 

posto sul panetto, ed il secondo replicava mostrando le foto della partita di stupefacente cosi come da 

lui ricevuto, cosi a certificate la sua correttezza; seguiva la richiesta del Di Palmo di verificare, nel 

contraddittorio con la Panariti Teresa, la qualita dello stupefacente, attese le lamente da questa 

esternate; cui seguiva la convocazione della sorella presso l'abitazione del padre. 

Le espressioni adoperate nel lungo colloquia alia cui lettura si rinvia, rimandano ad attribbuti propri 

dello stupefacente, segnatamente cocaina, quali il colore ("la bianca", "il colore e diverso", "se 

t'espetta giallina") la consitenza ("basta che e dura","si ra a polvere"), il sapore Cche e 
dolce ... rimane il"), la qualita ("e il massimo"), la percentuale drogante ("ha fatto 093" "0 98 ancora 

... e il massimo"), il simbolo sul panetto, identificativo della tipologia e provenienza dello stupefacente 

("l'ho fatto mettere io l'aereo", "l'aeroplano dove sta") o ancora il riferimento al campione da far 

· provare ad altri acquirenti ("io devo dare il campione ad altri tre"). 

Il primo tratto del dialogo si ritiene essere quello maggiormente significative poiche da un lato si 

coglievano riferimenti alla cocaina ceduta, in precedenza, alla compagine savese da parte del gruppo di 

Francavilla Fontana ( segno di un rapporto di fornitura in essere) ed aile perplessita mosse da Panariti 

Antonio, per il tramite invero della sorella, il quale, rappresentava al suo fornitore che, non appena 

aveva aperto il "pacco", insieme a Buccoliero Giuseppe (espressamente inquadrato nelle sinergie 

dell'approvigionamento) verificava che era polverosa, ed in pitl, aveva notato che non vi era il 

tradizionale aeroplane, con il quale si intendeva chiaramente lo stemma impressa sui panetto che 

set-viva a contraddistinguere origine e qualita dello stupefacente. 

Del pari tale primo segmento di colloquia consegna l'intraneita e l'importanza di Panariti Teresa atteso 

che, alia richiesta del Di Palmo circa la possibilita di verificare materialmente la qualita dello 

stupefacente, Panariti Antonio replicava dicendo, che per tale verifica, dovevano obbligatoriamente 

interpellate Panariti Teresa. Ed in effetti, dopo poco, la donna veniva convocata presso l'abitazione 

paterna, ben sapendo come si dira dell'incontro con il Di Palmo. 

Parimenti evocative dell'esitenza di una compagine collaudata e risalente e l'espressione adoperata dal 

Di Palmo il quale, di fronte aile perplessita mostrate e alia necessita di un incontro con Teresa, faceva 

riferimento ad altro stupefacente da consegnare ("pili forte . ( ... ) senno teniamo quell'altra"). 

Dunque, il Panariti e il Di Palmo continuavano, in maniera evidente, a confrontarsi sulla qualita dello 

stupefacente, come confermato dalla prova dell'assaggio a cui faceva cenno il Panariti, mentre Di Palmo 

Massimo discuteva delle percentuali di principia attivo da 0.93 a 0.96, precisando che la sostanza "e 
forte" ed un eventuale intenditore, glielo avrebbe potuto certamente confermare "ad occhi chiusi". 

Aile ore 15.25 e gia avvenuto l'incontro con Panariti Teresa, chiamata prima dal fratello che le ricordava 

l'appuntamento gia fissato ("dai che ti sei scordata ... non fare tardi ... ") e la invitava a recarsi a casa 

del padre con il "mangiare dei cani", alludendo al trasporto della cocaina presso l'abitazione paterna, 

(in tal senso non potendosi argomentare di aver gia concordato un appuntamento per portare il cibo ai 

cani, ai quali peraltro mai si fa cenno - prog. 7344 R.I. 412/2020, all. T 544), atteso che al prog. 2568 

proprio aile ore 15.25 e segg. i due parlano dell'incontro avvenuto con Teresa, supponendo il Di Palmo 

che questa venga rifornita d.a altri ( ... mo che l'ho vista ... TI DICO CHE L'HA PRESA DA 

QUALCHE ALTRA PARTE AL MILLE PER MILLE MI TAGLIO LA TESTA), mentre prima 

della scarcerazione del Buccoliero era solita rifornirsi da lui ("no prima che usciva Pino ne 

consumava molta" .... " COME E USCITO PINO HA INIZIATO Pll) POCO"), probabilmente 

peril controllo da questo esercitato sullo spaccio savese da lei condotto, unitamente al marito. 

Ed invero lo stesso Panariti incalzava sostenendo che dopo il "battibecco" con Pino e vista l'invidia per 

il rapporto tra questo e i Di Palmo ("allora il discorso e questo ... COME HA VISTO CHE 
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ABBIAMO INIZIATO AD AVERE I RAPPORT! UN PO' PIU ... no?"), oltre al timore che si 

possa sap ere ("no? e poi dice ... pizza adesso gli raccontano quando andiamo tutte le volte che 

andiamo") lei ed il marito da tempo si riforniscono altrove ("un anno che stanno andando da 

quello ... il problema e questo ... che da queste parti no! oh ... ogni tanto deve trovare Ia scusa 

che va ... adesso a Roma ... senti ogni tanto ... io sto andando a Milano ... poi aRoma ... " ... " pero a 

qualche parte stanno andando ... a qualche parte stanno andando sicuro sicuro sicuro (inc) e 
sicuro che questa cosa ... e sicuro?"). 

La conversazione disvela un lungo e consolidato rapporto tra i fornitori Francavillesi e i fratelli Panariti 

("DI PALMO: ti posso dire ... che gli unici dove io vengo ... siete stati voi ... perche io non mi 

muovo da nessuna parte"); ed invero nel corso della "passeggiata", durata circa un'ota, il Panariti fa 

da cicerone al Di Pahno, che evidentemente era la prima volta che si recava a Sava, mostrandogli 

l'abitazione del Buccoliero, il cimitero dove incontrarsi e le abitazioni dei vari pusher (" .. adesso ti 

faccio vedere dove abitano tutti ... "), come il Tommaselli e il Desantis ("qui abita ... qui abita 

TOMASELLI .... qui abita il fratello, qui aveva le case Mimmo ( ... ), pero Mimmo ora aile 

palazzine abita ( ... )") cosi potendo contare sull'appoggio di tutti gli affiliati (" ... doveva succedere 

qualcosa, dico, hai capito qualche cosa ... che il cimitero sta chiuso se no dovevi andare (inc)"). 

Il dialogo proseguiva con riferimenti alia persona del Buccoliero e delle scorrettezze da questo subite, 

un sostanziale panegirico della sua persona ad opera del Panariti, che rimarcava come costui non sia 

solito padare e che non ha rappotti esclusivi con tutti ("ascolta. ti dico questo: Pino non parla delle 

cose sue, pero a voi non vi conosceva proprio, l'unico che aveva sentito era tuo fratello Carlo, rna per 

senti to dire pero conosceva tuo padre perche mi disse: "An to, io con papa loro ( . .. )"-ore 15.33 pro g. 

2569 R.I. 219/2020). 

Del pari il Di Pahno confortava e rimarcava la sua serieta e volonta di proseguire la collaborazione 

anche sotto l'egida del Buccoliero (" nooo .. .io voglio fare le cose Anto ... " ... " io con voi 

faccio ... io con voi mi faccio vedere ... ") nonostante le lamentele ricevute dal marito della Panariti, 

incontrato per strada e definito infame da entrambi, sulla qualita dello stupefacente ("occhio che sta lu 

infame ( ... ) ... mi ha chiamato ( ... ) l'ha fatto ( ... ) poi viene e si lamenta ... troppo forte ( ... ) 

lamenta che e scars a ... e si lamenta che e troppo forte."); anche il Panariti coglieva l'occasione per 

esternare la propria pessima opinione sullo Storino e sul suo pessimo compottamento. 

La conversazione si chiudeva con il Panariti che si congedava spiegando l'importanza chiarificatrice 

dell'incontro, pur occasionato dalle lamentele della sorella sulla scarsa qualita dello stupefacente, 

dimostratosi utile anche per rinsaldare i rapporti (": pero .. . siccome io sapevo che arriva 

l'aereo . .. sapeva che ( ... ) sapevano che era dura . . .. sapevano che .. . fai ( . .. ) che se Ia doveva 

prendere ... quando viene .. .lascialo stare .. .io ho pensato ... nemmeno e andato a lavorare per aprire . . . rna 

non messo in dubbio altre cose .. . no non ( . . . ) dubbio ... pero no che e te l'ho spiegato ( . .. ) Ma (nrd. 

Massimo) stiamo bene .. .la verita? Sta cacando (ndr. sbagliando) .. .la verita! ( ... ) ... stiamo vicini .. . cerco 

di fargli ... questo questo questo ... ( ... ) stiamo bene."). 
Del pari che vi sia costante tapporto tra i Di Pahno ed i Panariti, uti singuli e sotto la reggenza del 

Buccoliero, e pure comprovato dalla frequenza degli incontri tra il Panariti Antonio e costoro, raggiunti 

quotidianamente nel territorio di Francavilla, cui seguiva il tendiconto al Buccoliero, spesso ritornando 

in agro di Francavilla, dopo il placet del capo. 

In tal senso i tracciati gps, unitamente ad attivita investigativa di osservazione, consentivano di 

monitotate gli spostamenti di Panariti Antonio all'interno del Comune brindisino in punti ptecisi, 

corrispondenti a luoghi ticonducibili ai fratelli Di Pahno (cfr. pagg. 77-85 richiesta PM- annotazione 

PG all. 'D12). 
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Tale consolidate rapporto subiva una battuta d'arresto in ragione dell'emergenza sanitaria; in tal senso 

tra il21 ed il 24 aprile 2020 si registrava una frenetica attivita di ricerca dello stupefacente attraverso un 

canale alternative, in ragione del mancato approvvigionamento dai fratelli Di Palmo, presso la cui 

abitazione nella giornata del 21 aprile il Panariti si recava per ben tre volte invano (brogliaccio GPS Fiat 

Panda BR317539 in all. D 13), chiedendo ausilio anche alia sorella Teresa, la quale, ben legata ai fratelli, 

suggeriva di spendere il suo nome (ore 12.18 prog. 868 Decreta 412/2020 R.I., sopra riportata); nel 

mentre, a climostrazione della penuria di stupefacente per la pandemia, lo stesso D'Uggento Amerigo, 

tra i pusher piu attivi su Sava, rappresentava alia propria compagna di aver fatto insieme/ come ad 

Antonio (Panariti) avanti e indietro (da intendersi sicuramente quest'ultimo da Francavilla) (" .... e niente 

per me un bordello ... tutto negativo" "io Antonio, Giovanni un casino ... questa mattina siamo 

andati e ritornati, andati e ritornati, siamo andati a vuoto abbiamo fatto ... va bene va rna 

vaffanculo va .. . ") cosi determinandosi ad andare a Leece ("ORA TOCCA A LECCE"), insieme al 

Panariti, per rifornirsi di stupefacente con il quale, unitamente a tale Giovanni, ha fissato appuntamento 

aile 14.30 ( ... "con Antonio e con Giovanni( ... ) ora nel pomeriggio ci dobbiamo vedere aile due e mezza 

e ci organizziamo ( .. . )- prog. 308 ore 13.36 R.I. 460/2020 del21 aprile 2020, all. T 25). 

Ed invero tale ricostmzione e comprovata tanto dai tracciati GPS che consentivano di registrare un 

prima transite della vettura del Panariti davanti la villa/ abitazione ubicata in contrada Santa Croce -

agro di Francavilla Fontana intorno aile ore 10.00, una prima sosta tra le ore 12.16 e le ore 12.27 ed una 

seconda sosta tra le ore 17.22 e le ore 17.31 (brogliaccio GPS Fiat Panda BR317539 in all. D 13), 

quanta dalla telefonate delle 12.18 tra PANARITI Antonio (evidentemente in sosta nei pressi 

dell'abitazione in contrada Santa Croce) e la sorella PANARITI Teresa e da ultimo nella conversazione 

in cui il D'Uggento lamentava alia sua ragazza GIUMENTARO Dejanie la carenza di droga. 

Conferta l'assunto poi la collocazione del D'Uggento, il giorno successive, presso il Campo Panareo di 

Leece, usuale mercato di stupefacente, allorquando aile ore 1 0.39, agganciata la cella servente la zona 

industriale, contatta un'utenza in testata a MURA TO VIC Bjserca residente proprio in CAMPO 

P ANAREO ed in uso ad un soggetto straniero, chiedendo indicazioni per raggiungerlo, palesando una 

pregressa conoscenza delluogo e della persona ("vengo sempre li?"-R.I. 460/2020 prog. 360, all. T 

26). 

Parimenti il giorno successive il cellulare agganciava la medesima cella aile ore 12.53, cosi come l'utenza 

del Panariti, il quale aveva gia effettuato due soste presso uno dei siti d'interesse in agro di Francavilla, 

agganciava la cella di una via di Campi Salentina nel medesimo tempo (ore 13.04); per poi rientrare 

sotto la copertura del Comune di Sava rispettivamente aile ore 13.51 e 13.55, come da lui stesso 

confermato in sede di dichiarazioni. 

L'attivita di spaccio ad opera dei pusher savesi 

La moltitudine dei reati satellite in contestazione eminentemente compendiata dal capo 2) al capo 32) e 

sopra argomentata offre il maggiore riscontro dell'esistenza e consistenza della compagine associativa 

addebitata agli indagati, risultando la cittadina di Sava un fiorente mercato dello stupefacente che 

garantiva primariamente alia farniglia Panariti e al Buccoliero e poi ai pusher, a loro affiliati, importanti 

introiti. 

Le cifre enucleate nei soliloqui contabili captati all'interno degli uffici cimiteriali e le possidenze di cui 

ha rifertito lo stesso D'Uggento offrono lo spaccato della consistenza del giro d'affari legato al mercato 

dello stupefacente, trattato in grandi quantita dagli odierni indagati, nonostante l'emergenza sanitaria da 

COVID che viveva il paese. 

La rotinarieta con la quale il Panariti Antonio contattava i propri pusher al rientto da Francavilla e la 

diuturna attivita di spaccio condominiale ad opera dei coniugi Storino-Panariti, come comprovata dalle 
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captazioni e dalle dichiarazioni eteroaccusatorie sopra riportate, non puo che costituire il riscontro 

primario alia prospettazione accusatoria di cui al capo 1). 

La disponibilita di armi 

Ai capi 33) e 34), sopra argomentati e riscontrati consegnano pure la disponibilita eli arnu e 

munizionamenti da parte del Buccoliero e del Panariti. in particolare, le risultanze investigative offrono 

Le risultanze captative e le immagini estrapolate dalle telecamere, installate presso il cimitero cittadino, 

consegnavano non solo una mera e muta disponibilita di armi e munizioni da parte degli indagati, ma 

offrivano una condotta delittuosa pili articolata, essendo febbrilmente impegnati - nell'intessere rapporti 

per la ricerca delle armi, anche tramite colora che detenevano il porto d'armi e che poi sono risultati 

essere i denuncianti di alcune di quelle cadute in sequestra; -nella ricerca di nascondigli in cui occultarle, 

soprattutto in campagna, lontano da occhi indiscreti, arrivando a tumularle in un loculo, dopa averle 

accuratamente pulite ed imballate. 

Che non si trattava di mera detenzione, peraltro, lo si desume dal mercimonio che ne intendeva fare lo 

stesso Buccoliero laddove le riteneva l'affare pili redditizio insieme agli stupefacenti ("il terzo business 

e il fatto del gioco ... (inc) stanno prima le armi, poi Ia droga e poi sta" (02.09.2020 prog. n. 1299 

Decreta 219/2020 R.I.) . 

Del pari l'interessamento del Panariti nell'acquisto di giubbotti antiproiettile di elmetti antisommossa e 

di divise da poliziotti denota una progettualita criminale ,di ampio respiro, funzionale all'utilizzo delle 

armi, di cui il gruppo aveva la disponibilita (tra gli altri prog. 1188 Decreta 412/2020 R.I.) 

Orbene, cosi compendiato il materiale probatorio, e agevole inferire come le specifiche connotazioni 

del pactum sceleris, desunte dalle modalita attuative degli episodi delittuosi, ut sopra argomentati, che si 

sono verificati sotto la diretta percezione della polizia giudiziaria, grazie aile capillari operazioni di 

intercettazione telefonica ed ambientale, sono invero evidentemente sintomatiche non gia eli un 

accordo occasionale, volto al compimento di uno o pili determinati reati realizzati i quali quell'accordo 

era destinato ad esaurirsi (con contestuale cessazione di ogni pericolo e dell'allarme sociale), ma di un 

accordo diretto all'attuazione di una serie indeterminata di episodi di cessione di sostanze stupefacenti 

in modo da soddisfare le esigenze della piazza di spaccio di Sava e dei paesi limitrofi, nell'ambito eli una 

struttura organizzata nella quale pili soggetti operavano consapevolmente legati dalla comunanza del 

fine e degli interessi, ed avente carattere di permanenza. 

In particolare, l'ampiezza e la continuita dei rapporti tra i vari affiliati (nitidamente documentati dalle 

numerose conversazioni telefoniche ed ambientali intercettate nell'arco di diversi mesi), la ripetitivicl 

nel tempo delle condotte (non vi e stato giorno, lungo tutto l'arco delle indagini, nel quale gli indagati 

non abbiano manifestato il loro instancabile attivarsi per realizzare l'obiettivo costantemente e 

pervicacemente avuto di mira, non arrestando la propria diuturna illecita attivita neppure durante il 

periodo di sottoposizione agli arresti domiciliari o durante la crisi pandemica da SARS-COVID 19), la 

schematica, elementare ma precisa ripartizione dei ruoli in una struttura criminale consapevohnente 

delineata in maniera asciutta e snella ( dalla posizione di assoluto vertice ricoperta da Buccoliero 

Giuseppe, indiscutibile punto di riferimento, e di Panariti Antonio, indomabile trasfertista tra Sava e 

Francavilla Fontana, ftlo diretto trail Buccoliero e i fornitori francavillesi, Di Palmo Massimo e Daniele, 

come pure i pusher savesi, alia posizione immediatamente subitanea dei coniugi Panariti T. e Storino C., 

costretti, dopo la scarcerazione del Buccoliero, a cedergli il passo nello spaccio cittadino pur 

continuandolo sotto la sua egida a smerciare stupefacente presso la loro abitazione di Via Trento, alia 

posizione pili prettamente operativa dei tanti altri sodali ai quali era demandata la attivita eli vendita 

dello stupefacente ai diversi tossicofili), la suddivisione logistica, cosi da coprire il maggior numero di 
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piazze di spaccio, pur nell'ambito della medesima struttura organizzativa, la predisposizione di una vera 

e propria contabilita ( cfr. incessanti le operazioni di conteggio registrate negli uffici cimiteriali tra il 

Buccoliero ed il Panariti- che all'uopo soleva riportare su propri appunti il quantitativa ed il prezzo 

pagato, contrassegnato con la lettera P, della stupefacente-evocative di una gestione in regime di 

monopolio del traffico di stupefacente in Sava), la creazione di stabili canali di approvvigionamento in 
grado di garantire al sodalizio le quantita di stupefacenti necessarie a soddisfare le esigenze del mercato 

(svariate le trasferte del Panariti in agro di Francavilla per rifornirsi di stupefacente dai fratelli Di 

Palma), la disponibilita di luoghi (in primis l'abitazione di Panariti Nicola, in Via lgnazio Sauro in Sava e 

quella della sorella Antonella, in campagna e fuori paese, maggionnente comoda proveniendo da 

Francavilla) presso i quali stoccare lo stupefacente, e luoghi in cui tagliarlo e suddividerlo in dosi 

(operazione piu volte ascoltata in tempo reale dagli inquirenti grazie aile microspie presenti nei locali 

cimiteriali) e poi cederlo ai vari spacciatori al dettaglio ovvero ai vari acquirenti ( cessioni, 

immediatamente seguenti aile trasferte in Francavilla, anch'esse ascoltate in decine di occasioni in 

tempo reale dagli inquirenti e le cui trattative venivano svolte via citofono da Panariti Teresa), ancora il 

sostentamento ed il pagamento delle spese legali degli affiliati detenuti (basti pensare a come Panariti A. 

contattava immediatamente illegale, affinche raggiungesse il D'uggento e la Paderi, tratti in arresto, per 

prestargli assistenza legale, le cui spese avrebbe sostenuto, facendosi carico del lora mantenimento) 

testimoniano chiaramente la sussistenza di un pactum sceleris, ossia di una consapevole adesione ad 

un coriiu ne programma criminoso volta alia consumazione di una serie indeterminata di delitti in 

materia di stupefacenti, alia cui realizzazione ciascuno dei sodali forniva il proprio apporto, cosi che puo 

certamente dirsi che gli stessi tenevano le proprie illecite condotte nella piena consapevolezza che le 

attivita proprie ed altrui interagivano e si completavano in vista dell'attuazione del programma 

criminal e. 

Certamente sussistente, come si accennava innanzi, e anche l'indefettibile elemento della struttura 

organizzativa creata dagli indagati per la commissione di una indeterminata serie di delitti concernenti 

le sostanze stupefacenti. Si e invero accertato che il sodalizio disponeva di mezzi flnanziari sufflcienti 

per l'acquisto della stupefacente poi rivenduto a terzi, di schede telefoniche appositamente utilizzate al 

fine di maritenere contatti riservati limitando al massimo la possibilita di essere intercettati dalle forze 

dell'ordine, di luoghi utilizzati per l'occultamento, la lavorazione e lo spaccio della stupefacente, 

fmanche di nascondigli Oe indagini documentavano diverse soste in aperta campagna alia ricerca di 

luoghi al riparo da occhi indiscreti "certo un in1bosco qua dentro da dietro non si vede una pizza") in 

cui occultate anche le armi, poi cadute in sequestra. Questi semplici. ma efficaci mezzi erano stati 

predisposti per perseguire il fine del sodalizio. La continuita, la frequenza e l'intensita dei rapporti tra i 

soggetti innanzi indicati (agevolmente <;:l.ocumentata dall'inequivocabile contenuto delle numerose 

telefonate e conversazioni oggetto di captazione come dalle immagini estrapolate dalle telecamere 

installate nei locali cimiteriali e nei pressi della casa di Panariti Antonella), l'interdipendenza della 

condotta degli associati, la rudimentale suddivisione dei ruoli ed il supporto da ciascuno costantemente 

fornito alia realizzazione del programma crin1inale, l'efficienza ed adeguatezza della pur tudimentale 

organizzazione, la costante e sistematica reiterazione nel tempo - secondo schemi comportamentali 

collaudati e sempre identici- delle illecite condotte finalizzate all'approvvigionamento ed alia successiva 

rivendita della stupefacente, forniscono la prova della predisposizione di una efflciente organizzazione 

con carattere di permanenza, caratterizzata dunque dall'altro elemento tipico di un'associazione per 

delinquere del tipo di quella in contestazione. 

Va allora certamente affermata la sussistenza dell'organizzazione cosi come delineata in 

rubrica, continuativamente dedita - grazie alia stabile predisposizione di una efficiente struttura 
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organizzat:iva ed alia ininterrotta elisponibilita eli risorse umane e materiali - al compimento eli una 

sistematica e permanente att:ivita illecita avente ad oggetto l'acquisto e la successiva cessione a terzi di 

sostanze stupefacenti del tipo hashish e cocaina. Si tratta eli associazione armata (venivano invero 

rinvenute, occultate in un loculo, svariate armi e munizionamento), composta come si sta pet illustrate 

da piu di dieci soggetti, costituita allo scopo eli commettere una serie indeterminata di reati in 

tema di stupefacenti. 

~.1 L'appartenenza al sodalizio di cui al capo 1) degli indagati 

E' noto che la partecipazione ad un'associazione per delinquere costituisce reato a forma Iibera, poiche 

qualsiasi azione, con qualsiasi modalita eseguita, purche collegata all'evento tipico previsto dalla norma, 

e costitut:iva della materialita del fatto-reato; il contributo del singolo agente deve dunque essere 

apprezzabile in relazione alia realizzazione degli scopi propri dell'associazione; puo trattarsi anche di 

apporto non permanente, purche non meramente occasionale, dovendo la partecipazione risultare non 

da un singolo episoelio, ma da una serie significativa eli condotte, che unitariamente e globalmente 

considerate valgano ad integrate il quadto eli stabilita della associazione. In punto di elemento 

soggett:ivo, secondo un consolidato orientamento giurisprudenziale il dolo del delitto eli associazione a 

delinquere e dato dalla coscienza e volonta eli partecipare attivamente alia realizzazione dell'accordo e 

quincli- del programma delinquenziale in modo stabile e permanente: occorre dunque dimostrare 

nell'agente la coscienza e volonta eli compiere un atto eli associazione come tale, la manifestazione 

dell' affectio societatis scelerttm, che non deriva dalla semplice esecuzione dei delitti cui la stessa e fmalizzata 

(che astrattamente potrebbero essere affidati anche ad estranei); l'esecuzione dei delitti programmati 

puo infatt:i cost:ituire un semplice elemento ineliziante dell'appartenenza all'associazione, ma questa va 

poi opportunamente riscontrata e convalidata con dementi autonomi eli prova. 

Sull'appartenenza all'associazione di Buccoliero Giuseppe e Panariti Antonio non vi e 
necessita di particolari approfondimenti: gli dementi fin qui valorizzati illustrano ineliscutibilmente 

il pieno e consapevole apporto che entrambi hanno fornito alia costituzione del sodalizio ed alia 

ripart:izione dei ruoli tra i vari consociati, ed illoro coinvolgimento (quotieliano quello del Panariti, piu 

sporaelico quello del Buccoliero per via della sua caratura criminale, ben descritta dalle parole del 

Caniglia e dell' Andrisano, e della sua posizione apicale che lo vedeva intetvenire per le questioni eli 

~aggiore interesse, bast:i pensare alia cura del Panariti nell'invitarlo a scendere dall'auto prima di 

· incontrare i pusher, non degni evidentemente eli incontrarlo) in tutti i piu rilevanti momenti della vita 

del sodalizio ( da quello della cura dei rapporti con i fornitori dello stupefacente a quello della con creta 

acquisizione della dtoga, da quello dello stoccaggio dello stu~efacente a quello della successiva 

commercializzazione), il tutto con una piena unita eli intenti ed una costante sinergia operativa 

~videntemente significativa della loro consapevole appartenenza al comune gruppo criminale. - -

Parimenti affiliati alia consorteria criminale i fratelli Di Palmo, Massimo e Daniele, per mano dei 

quali la stessa veniva alimentata; gia fornitori eli Panariti Teresa, allacciano con Panariti Antonio un 

quot:ieliano rapporto, documentato dalle incessanti trasferte in agro eli Francavilla in siti riconducibili ad 

entrambi, cui seguivano tanto i reneliconti al Buccoliero per poi ritornare dai germani per concludere la 

trattativa, quanto i contatti, anch'essi febbrili, coni eliversi pusher savesi. 

Veniva del pari documentata la loro presenza nei locali cimiteriali, alia presenza del Buccoliero, alia cui 

persona sono esplicitamente da ricondurre le figure dei Di Palmo (emblematico in tal senso l'esordio eli 

conversazione del Panariti che eli ritorno da Francavilla esclamava al Buccoliero: "STA V ANO TUTTI 

E TRE e ti danno tanti saluti, Massimo e Carlo .. e hanno detto che e buona", con chiaro 

riferimento alia sostanza stupefacente, oggetto eli trattativa -prog. 2166 R.I. 220/2020); come pure la 
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converaz10ne ten uta in occasione dell'importante in contra del 28.10.20 tra il Panariti e Di Palma 

Massimo, laddove quest'ultimo rinnovava la sua stima e il desiderio nel proseguire gli affari con 

entrambi, malgrado le lamentele sulla qualita della stupefacente ("ti posso dire ... che gli unici dove io 

vengo ... siete stati voi ... perc he io non mi muovo da ness una parte" -pro g. 2569 R.I. 219 /2020). 

Intraneita del pari che si coglie durante tutto il colloquia anzidetto, durante il quale Panariti Antonio 

aveva cura di indicate al DiPalma le abitazioni dei pusher affiliati, come il Tommaselli e il Desantis, ai 

quali si poteva rivolgere in sua assenza e per qualsiasi sua necessita ("adesso ti faccio vedere dove 

abitano tutti ... doveva succedere qualcosa, dico, hai capita qualche cosa ... che il cimitero sta chiuso se 

no dovevi andare", " .. . prenditi i punti di riferimento sa"). 

La stmttura verticistica dell'associazion~ in discorso aveva natura evidentemente familiare: indiscutibile, 

sulla base degli elementi acquisiti nel corso delle indagini, la partecipazione alia stessa di Panariti 

Teresa e del marito Storino Cosimo, in relazione alia cui posizione e sufficiente leggere la sopra 

riportata conversazione del 28.10.20 nella quale Panariti Antonio imponeva la presenza della sorella per 

la verifica in contraddittorio sulla qualita della stupefacente a Di Palma Massimo o ancora le parole 

dell'Andrisano che colloca lei ed il fratello, presentatogli proprio dalla Panariti, presso il cimitero di Sava 

durante l'incontro tra il Buccoliero ed il Caniglia, relativo alia suddivisione del territorio per la gestione 
della spaccio. 

Del pari il Buccoliero destinava a Storino Cosima una piazza di spaccio su Sava, della . quale poteva 

disporre autonomamente, dietro pagamento di un corrispettivo, come rappresentato dallo stesso 
Andrisano. 

La leadership nel mercato cittadino dei due coniugi e del resto conclamata riuscendo a smerciare anche 

mezzo kg di cocaina al mese, cosi evocando l'appartenenza ad una stuttura organizzata, della quale 

necessitano quanta meno per l'approvigionamento. 

Il condominia di Via Trento n. 125 era meta quotidiana di tossicofili, che potevano contare su una 

diuturna vendita di stupefacente anche da parte del fratello della Panariti, ovvero Panariti Cataldo, che 

abitava al piano di sotto. 

Costui lungi dal porre in essere sporadiche attivita di spaccio, in assenza e su indicazione della sorella, 

risultava ben inserito nel commercia di stupefacenti, tanto in concorso con cos taro ( cfr. conversazione 

prog. n. 984 R.I. 1125/2020 in cui, alia presenza della sorella e del cognato, effettuava una cessione a 

favore di tale Salvatore, al quale veniva mostrato ulteriore s!Upefacente da acquistare, per la cui vendit.'l, 

secondo Aldo, necessitavano del lora pusher "abbiamo un ragazzo ... che ci serviamo noi tutti i 

giorni") o con altri puscher (incontro con il D'Uggento -prog. 2865 R.I. 460/2020) quanta 

singolarmente conl'ausilio della moglie (colloquia di Panariti T. con un cliente al quale diceva che Aldo 

aveva fmito lo stupefacente, segno di una notorieta e frequenza della spaccio di costui 11ti sing1Jii- capo 

16- o ancora capo 30). 

Del pari risultava addentrato nelle illecite attivita perpetrate dai suoi stretti congiunti e dal Buccoliero, 

alia cui presenza, insieme al fratello Antonio, discuteva dei proventi della spaccio, nei noti locali 

cimiteriali (prog. n. 606 R.I. 220/2020), presso i quali pure veniva convocato dal fratello (prog. 2743 

R.I. 412/2020). 

Tranciante l'ausilio prestato al fratello Antonio, quanta accortosi di essere oggetto di intercettazione, 

all'interno della spiazzo antistante l'abitazione di Panariti Antonella, effettuava un'ulteriore attivita di 

bonifica sulla Fiat Panda a mezzo di sttumentazione tecnica "jammer", della quale peraltro disponeva 

pure la sorella (prog. n. 3714 R.I. 219/2020). 

Senza dubbio intranea al sodalizio era anche Panariti Antonella, sorella di Panariti Antonio e Teresa, 

piu volte additata e ripresa nel corso delle indagini preliminari quale custode della stupefacente, 
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risultando eloquenti le nprese della telecamera collocata presso Ia propna abitazione, che Ia 

immortalano mentre raggiungeva Ia campagna circostante, in cui occultava lo stupefacente, come 

confermato dal D'Uggento, che pure le attribuiva ulteriori nascondigli del narcotico. 

Hanno consapevolmente posto in essere una attivita illecita funzionale agli interessi ed ai programmi 

criminosi avuti di mira dalla associazione per delinquere in oggetto, e dunque ne hanno certamente 

fatto parte, anche gli indagati che le intercettazioni telefoniche ed ambientali hanno mostrato dediti alia 

perpetrazione dei reati fine e costantemente in contatto con Panariti Antonio o con Ia sorella Teresa, 

per rendere conto dell'attivita compiuta, per pianificare l'attivita futura di compravendita di droga 

ovvero di riscossione dei proventi dell'attivita di spaccio (a tal proposito si rileva che gia il solo fatto che 

i soggetti dei quali si sta per parlare spacciassero lo stupefacente messo a loro disposizione dal sodalizio 

e restituissero al sodalizio i proventi delle vendite, essendo in un primo momenta a loro destinato non il 

denaro ricavato da queUe cessioni, rna un compenso forfaittario stabilito da Panariti Antonio, per poi 

impegnarsi ad acquistare esclusivamente da questi lo stupefacente ad un prezzo da lui indicato, come 

impasto era il prezzo di rivendita, denota inequivocabilmeO:te che essi agivano quali membri di una 

associazione per delinquere stabilmente dedita alia perpetrazione di delitti in materia di sostanze 

stupefacenti). 

Del pari l'intraneita di costoro, come sopra ossel'vato, e data dall'essere stati indicati dal Panariti al Di 

Palmo Massimo quali soggetti su Sava ai quali far riferimento in sua assenza o in caso di necessita, il che 

depone per essere i predetti a disposizione della consorteria criminosa e di sposarne i progetti. 

II riferimento e primariamente a D'Uggento Amerigo, detto pipi, e Panderi Monica (cfr., trancianti 

le dichiarazioni autoaccusatorie e quanta riferito dall'Andrisano- sicuramente i piu fidati tanto da essere 

convocati presso il cimitero cittadino e poter contare sull'appoggio del Panariti che si offriva di 

sostenerli economicamente e di pagare le spese legali a seguito del loro arresto; a non sottacere Ia 

strenua difesa del Panariti in occasione dell'aggressione da loro subita dalla famiglia Storino di cui al 

capo 35), Desantis Cosimo, detto Mimmo (cfr., le dichiarazioni eteroaccusatorie dell'A~drisano che 

del duo D'Uggento Paderi, oltre a quanta si e gia detto a proposito dei capi 2-6 e 13), Tommaselli 

Fabio (cfr., oltre a quanta si e gia detto a proposito dei capi 5 - 9 -11 e 12, il suo coinvolgimento viene 

riferito tanto dell'Andrisano che del duo D'Uggento Paderi) Leone Massimiliano (cfr., oltre a quanta 

si e gia detto a proposito dei capi 5 -9 - 11 e 12, le circostanze illustrate dall' Andrisano e dal duo 

D'Uggento Paderi) e Bernardi Angelo (eft. oltre a quanta osservato in merito aile contestazioni 

satellite, la sua persona e per l'effetto Ia sua stabile attivita di spaccio su Sava e menzionata proprio dal 

Caniglia - cfr- ambientale n.50 sopra riportata-; del pari si rimanda a quanta argomentato al capo 5 in 

cui si palesa l'importanza del giro di affari intrattenuto con il Panariti al quale consegnava la somma di € 

2.900 e prendeva appuntamento per un nuovo incontro; ancora le cessioni a favore del tossicofilo 

Soloperto, assiduo cliente di Panariti T., la quale, messa a confronto con il Bernardi, rimarcava al 

Soloperto come il trattamento ricevuto era dovuto al suo interessamento ("non ti preoccupare 

sempre sotto Ia mia raccomandazione altrimenti ti attacchi al tram" ), sottolineando il ruolo 

egemonico da lei rivestito e lo stato di innegabile soggettazione del pusher). 

6. Le esigenze cautelari e Ia scelta della misura 

Si tratta, ora, di verificare se sussistano le esigenze cautelari che impongono l'adozione della misura 

cautelare massima richiesta dal pubblico ministero nei confronti di 12 indagati, avendo a mente 

l'insegnamento della sentenza n. 265 del 25 maggio 2010 della Corte Costituzionale: Ia custodia cautelare 

deve soddisfare esigenze proprie del processo diverse da qm//e di anticipaz-jone della pena, tali da giustificare, nel 
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bilanciamento di interessi meritevoli di tutela, il temporaneo sacrificio della liberta personale di chi non e stato ancora 
giudit'CJto colpevole in via definitiva. 

Da sempre la Suprema Corte statuisce che spetificita, concretezza e attualita delle esigenze cautelari costituiscono 

ormai elementi di valutaifone incontrovertibili che Ia Corte costitttifonale ha ritenuto essere irrinunciabile dovere del 

gittdice des~ivere e valutare, escludendo ogni automatismo co/legato a! titolo dei reati per i qualz' Ia custodia e disposta, 

tranne per ipotesi tassative di ''pn:suni!·one", peraltro non assoluta .. Ne discende che il gittdice, sia nel momento in cui e 
chiamato ad emettere Ia misttra che in quello in cui e chiamato di riesaminare Ia correttezza dell'ordinanza emessa ovvero 

a valutare se Ia misura cautelare ab origine applicata risulti ancora adeguata aile esigenze da tutelare deve sempre 

esprimersi con specifico riftrimento a! caso concreto e, ani}'tutto, valutare se ricorrano le condiifoni per adottare Ia misura 

richiesta sui/a base di specifici elementi t·oncreti e attuali 1ichiesti dalla jattispecie processuale da applicare (Cass. pen .. 

sez. VI. 23 gi.ugno 2015. n. 35806). 

Concretezza, effettivi.ta ed attualita delle esi.genze cautelari. stanno, dunque, ad indicate la indefettibile 

necessi.ta che si presenti come altamente probabile che, nella data situazione di fatto, si 

verifichino quelle situazioni nocive per le esigenze di giustizia che il provvedimento coercitivo 

mira a tutelare: ed invero il requisito della attualita e co/legato alia riconosciuta esistenza di occasioni prossime 

favorevoli alia commissione di nuovi reati, distinguendosi da que I/o della · concretezza, inteso come sussistenza di 

elementi di valutaifone non meramente congetturali sui/a base dei quali possa qffirmarsi che l'imputato, verificandosi 

l'occasione, possa facilmente commettere reati cbe offindono lo stesso bene gittridico di quello per ctti si procede (Cass. pen .. 

s-ez. VI. 3 novembre 2015. n. 46617). 

Sul punto Cass. pen .. sez. II. 27 ottobre 2015. n. 46130 ha avuto altresi modo di chiarire che il requisite 

della attualita del peri.colo deve essere identificato nella rimnosciuta esistenza di ot·casioni prossime favorevoli alia 

commissione di nu011i reati della .rtessa specie di quello per ctti si procede .. Si tratta di tm attributo diverso dalla 

"concretezza", seppur affine allo stesso: il pericolo e "concreto" ogni volta ,·he si dimostri l'esistenza di dementi non 

ipotetit'Z~ ma reali, dai quali si possa dedurre il pericolo; il pericolo e "atlttale" ogni volta in cui sia possibile una prognosi 

in ordine alia ricaduta nel delitto che, oltre ad essere concreta (ovvero non ipotetica), sia valutabile come ''prossima" 

all'epot·a in cui viene applicata Ia misura. Difatto Ia vahttaif'one di a!tttalita non puo che essere ancorata alia valutaifone 

di mmgenze concrete, ovvero efficacemente dimostrative della prossimitd tem,porale degli eventi delittuosi prognosticati: il 

che genera Ia necessitd di una valutaifone contestuale dei due attributz~ che non deve tuttavia elidere Ia specificita del 

reqttisito dell'attualitd. 

In modo ancor pi.u speci.fico ed attuale la gi.uri.sprudenza di legittimita ha stabilito che "In tema di misure 

catt!elari riguardanti il reato di associaifone ex art. 74 d.P.R 9 ottobre 1990, n. 309, Ia prognosi dipericolositd non si 

rapporta solo all'operativita della stessa, ne alla data ultima dei reati fine, ma ha ad oggetto Ia possibile 

commissione di delitti che siano espressione della medesima proftssionalita e del medesimo grado di inmimento in circuiti 

e1iminali che caratterizzano l'associaifone di appartenenzd' (Corte di Cassazione, periale, Sentenza 2 febbraio 

2021 n. 3966). 

E allora evidente come ora ed allora la concretezza e dell'attualita', vieppiu in tema di reati del tipo oggi 

contestato, vadano declinate in ragione delle specifiche modalita' e circostanze del fatto e della 

personalita' della persona sottoposta aile indagini, desunta da comportamenti o atti concreti o dai suoi 

precedenti penali. 

Ed invero la fattispecie di cui si discetta e strutturalmente "aperta", idonea a qualificare in termini di 

rilevanza penale si.tuazioni fortemente eterogenee, oscillanti dal sodalizio a vocazione transnazionale 

all' organizzazione di tipo "familiare", come quello di specie, con la conseguenza che, in un panorama 

cosi variegate, il giudice deve valutare ogni singolo aspetto, basandosi su dati concreti, che ben possono 

essere tratti dagli aspetti fattuali della vicenda. 



Proprio l'aspetto della "prossimita temporale" merita nel caso di specie un'approfondita e peculiare 

disamina, posto che i reati in relazione ai quali sono stati riconosciuti i gravi indizi di colpevolezza e 
stata commessa circa due anni addietro, segnatamente le ultime operazioni di intercettazioni risalgono 
all'aprile 2021. 

Ebbene, in sintonia con la preferibile giurisprudenza di legitt:itnita si ritiene che questa aspetto non 

abbia una decisiva pregnanza in relazione alia gravissima contestazione mossa al prima capo 

d'imputazione. 

Ed allora, in relazione agli indagati per i quali e stata riconosciuta la sussistenza dei gravi indizi di 

appartenenza all'associazione sub 1 ), non puo non rilevarsi che la ramificazione, la pervasivita, la 

capacita di imporre la propria presenza sul territorio, la dimostrata propensione all'egemone controllo 

delle attivita delittuose relative allo spaccio delle sostanze stupefacenti perpetrate nella zona, sono 

dementi oggettivi ed indiscutibili che hanno caratterizzato il clan Buccoliero, e che massima e 
conseguentemente l'esigenza di impedire che un sodalizio cosi attivo e cosi pienamente 

radicato sui territorio possa continuare ad operate reiterando reati di assoluta gravid, cosi da 

destare allarme sociale. 

Le vicende criminali svelate dalle indagini costituiscono invero la prova evidente della esistente, piena 

ed ininterrotta operativita di frange strutturate e organizzate, che operano in maniera sempre uguale ed 

indifferente al trascorrere del tempo quanta al sempre florida mercato degli stupefacenti. La ripetitivita 

delle condotte illecite ed il controllo capillare del territorio (che albergava nella mente del Buccoliero 

manente detenzione e da esso attuato non appena uscito dal carcere, capace imporre il fermo sull'attivita 

di spaccio), attraverso una molteplicita di soggetti (con ruoli e spazi operativi e piazze di spaccio 

delimitate e predeterminate dai vertici organizzativi dell'associazione ossia Buccoliero e Panariti), tra 

loro anche intercambiabili e che generalmente godono e beneficiano di un supporto operative anche da 

parte delle rispettive famiglie (come si e visto, non solo neUe necessita derivanti dallo stato detentivo), 

rende l'idea di quanta sia strutturato e risalente nel tempo il monopolio nel traffico locale degli 

stupefacenti. 

Cio posto, deve a questo punto vagliarsi la posizione di ciascuno dei 14 indagati ai quali e stato 

a ragione contestato il delitto sub 1). 
Buccoliero Giuseppe, Panariti Antonio, Panariti Teresa, Storino Cosima, Di Palmo Massimo, Di Palmo 

Daniele, Panariti Antonella, Panariti Cataldo, D'Uggento Amerigo, Paderi Monica, Bernardi Angelo, 

Desantis Cosima, Tommaselli Fabio e Leone Massitniliano rispondono tanto dell'appartenenza 

all'associazione ex art. 74 DPR 309/1990 che di svariati reati fine di cui all'att. 73, comma 1, D .P.R. 

309/90, ed il gia grave quadro cautelare e ulteriormente aggravate per la maggior parte di essi dai 

significativi precedenti penali e carichi pendenti: 

1- Buccoliero Giuseppe risponde dei capi 1 - 2- 3 - 4- 5-6- 33 e 34 ovvero del reato associative, 

dei reati fine in tema di stupefacenti e di detenzione di artni e munizionamenti nonche di ricettazione di 

armi; vanta precedenti penali per associazione di stampo mafioso, omicidio, stupefacenti, armi, nonche 

per evas10ne; 

2- Panariti Antonio risponde dei capi 1 - 2 - 3 - 4 - 5 - 6 - 7 - 9 - 33 e 34 ovvero del reato 

associative, dei reati fine in tema di stupefacenti e di detenzione di armi e munizionamenti nonche di 

ricettazione di armi; vanta plurimi precedenti penali, tra l'altro, per delitti contra il patrimonio 

(estorsione), e per reati in _materia di armi, ha inoltre riportato condanne pet la violazione delle 

prescrizioni della sorveglianza speciale, ed ha commesso i reati in tema detenzione illecita di 

stupefacenti; 
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3- Panariti Teresa risponde dei reati di cui ai capi 1-3-4-5-6-14- 15-16-17 - 18-19 - 20 

- 21 - 22- 23 - 24- 25 - 27- 28- 29 e 30 ovvero del reato associative e di un cospicuo numero di 

reati flne in tema di stupefacenti, ha un solo precedente di invasione di edifici, oggetto di indulto; 

4- Storino Cosimo risponde dei reati di cui ai capi 1 - 15 - 16 - 17 - 18 - 20 - 23 - 24- 25 - 26 e 28, 

ovvero del reato associative e di un cospicuo numero di reati flne in tema di stupefacenti, la maggior 

parte commessi mentre era sottoposto agli arresti domiciliari, vanta precedenti anche in tema di 

stupefacenti e per la violazione delle prescrizioni della sorveglianza speciale; 

5- Di Palmo Massimo risponde dei reati di cui ai capi 1 - 2- 3 - 4- 5 e 6 ovvero del reato associative 

e dei reati flne in tema di stupefacenti, ha due precedenti per detenzione illecita di droghe pesanti 

6- Di Palmo Daniele risponde dei reati di cui ai capi 1 - 2 - 3 - 4 - 5 e 6 ovvero del reato associative 

e dei reati flne in tema di stupefacenti, vanta precedenti anche per detenzione illecita continuata di 

stupefacenti ed in tema di armi; 

7- Panariti Antonella risponde dei reati di cui ai capi 1 - 5 - 6 - 7 e 9 ovvero del rea to associative e 

dei reati flne in tema di stupefacenti ha un solo precedente per furta; 

8- Panariti Cataldo risponde dei reati di cui ai capi 1 - 4 - 5 - 6 - 22 - 26 .e 27 ovvero del reato 

associative e dei reati flne in tema di stupefacenti, ha un solo precedente per ricettazione; 

9- D'Uggento Amerigo risponde dei reati di cui ai capi 1 - 2- 3- 4 e 32 ovvero del reato associative 

e dei reati fine in tema di stupefacenti, ha due precedenti penali in tema di stupefacenti, risalenti al 20 e 
21; 

10- Paderi Monica risponde dei reati di cui ai capi 1 e 2 ovvero del rea to associative e di un rea to flne 

in tema di stupefacenti, ha un solo prccedente in tema di stupcfacenti, risalente al 2020, commesso in 

concorso con il figlio; 

11 - Bernardi Angelo risponde dei reati di cui ai capi 1 - 2 - 3 - 4 - 5 - 6 e 31 ovvero del reato 

associative e dei reati flne in tema di stupefacenti, vanta una biografla criminale che consta di svariati 

reati contra il patrimonio (furta, rapina, estorsione), ben due condanne per associazione di stampo 

mafioso e uno di associazione per delinquere, reati in tema di armi e reati di detenzione illecita di 

s tupefacen ti; 

12 - Desantis Cosimo risponde dei reati di cui ai capi 1 - 2 - 3 - 4 - 5 - 6 e 13 ovvero del reato 

· associativo e dei reati flne in tema di stupefacenti, e incensurato; 

13- Tommaselli Fabio risponde dei reati di cui ai capi 1-4- 5-6 e 10 ovvero del reato associativo e 

dei reati flne in tema di stupefacenti, ha svariati precedenti, tra cui molteplici in tema di stupefaceriti, di 
armi, nonche per evasione; 

14- Leone Massimiliano risponde dei reati di cui ai capi 1 - 5 - 9 - 11 - 12 ovvero del reato 

associative e dei reati flne in tema di stupefacenti, ha svariati precedenti in tema di stupefacenti; 

La complessiva valutazione degli dementi appena illustrati induce a ritenere che costoro sono in 

concreto attualmente ravvisabili esigenze cautelari, poiche il percorso criminale che si e apprezzato nel 

corso delle indagini preliminari trova una allarmante conferma negli specifici precedenti penali, anche 

per evasione e la violazione delle prescrizioni della sorveglianza speciale, rendoli per l'effetto inidonei 

alia gradata misura degli arresti domiciliari. 

Invero la serialita dei precedenti da essi vantati in tema di stupefacenti, in uno con l'operativita mostrata 

della distribuzione della stupefacente, come sopra argomentata, fa agevolmente inferire che tale 

tipologia di reati costituisce la lora principale attivita e fonte di reddito. 

In particolare, la caratura criminale del Buccoliero e del Panariti oltre ad essere consegnata dalle 

risultanze del casellario giudiziale e comprovata dagli allarmanti reati di cui sono oggi gravemente 

indiziati, tra cui il reato di detenzione illegale e ricettazione di armi e munizionamenti che denota una 
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continuita mai interrotta, neanche dalla sofferta detenzione, alia commissione di reati tanto in tema di 

stupefacenti che di anni. 

II quadto personologico che se ne delinea e quello di soggetti fortemente rad.icati nella criminalita 

locale, capaci di imporre condotte agli altri sodali senza spendere, per quanto noto, alcuna violenza, cosi 

imprimendo alloro agite illecito un mettts che deriva dalla loro biografia cr.itninale. 

La loro capacita di aggirare le regole o tutelarsi dall'iniziative dell'autorita giudiziaria e bene espressa 

dalle condotte tenute in occasione del rinvenimento degli apparati captativi e dall'interessamento 

all'acquisto di dispositivi di protezione come giubbotti antiproiettile e divise da carabiniere, peraltto 

nell'occasione spendendo conoscenze e trascorsi cr.itninali. 

Altrettanto dicasi per i fratelli di Palmo i cui precedenti specifici in tema di stupefacenti si pongono in 

continuita con i reati a loro oggi addebitati, rappresentando come le indagini hanno disvelato una 

condotta di appriovviggiomento risalente nel tempo e che in quanta tale evoca altti ed alti canali per 

soddisfare le importanti richieste del mercato locale, per l'effetto consegnando una attitudine a 

delinquere ramificata sul territorio nazionale, ben oltre i confmi di Francavilla Fontana. 

Trattazione a se meritano i coniugi Panariti Teresa e Storino Cosima, il quale ultimo commetteva i 

reati di cui oggi e procedimento, durante gli arresti domiciliari con l'aiuto della moglie che 

raccomandava ad ogni cliente di fare attenzione proprio in ragione dello stato detentivo del marito. 

Le risultanze investigative e le parole di Andtisano Alessandro e D'Uggento Amerigo consegnano il 

monopolio da questi tenuto nella piazza di Sava per il commercia della cocaina definita la migliore sul 

mercato; capaci enttambi, indipendentemente dalla presenza e nonostante.la presenza del Buccoliero, di 

acquistare anche fuori regione lo stupefacente necessaria per soddisfare l'importante domanda della 

clientela; ed invero l'imponente quantitativa di stupefacente compravenduto e tale da evocate 

un'intraneita con la cr.itninalita locale e nazionale tale per cui e agevole per entrambi una prognosi di 

recidivanza specifica. 

Tale attidunine e pure palesata dall'abilita di enttambi a sfuggire ai controlli dell'autorita giudiziaria 

dotando la loro abitazione di .itnpianti di video s01veglianza, esattamente come un'esercizio 

commerciale, come pure acquistando il costoso dispotivo "jammer", per inibire le intercettazioni. 

Lo stato di incensuratezza di Panariti Teresa in nulla scalfisce tali considerazioni in ragione del tuolo 

gestorio da essa ricoperto, anche rispetto al marito e la risalenza nel commercia degli stupefacenti; del 

resto la capacita della donna di proseguire l'attivita di spaccio anche al di fuori della propria abitazione, 

soddisfando le richieste dei clienti, semplicemente con l'utilizzo del cellulare (si vedano le intercessioni 

per procurare lo stupefacente al tossicofllo Soloperto), la rendono peraltro inabile alia carcerazione 

domestica. 

Sul medesimo ftlo argomentativo si colloca la posizione di Panariti Cataldo il quale risulta pienamente 

addenttato nel mercimonio condominiale di Via Trento, mostrando di essere singolarmente in grado di 

soddisfare le esigenze dei clienti, pur in assenza della sorella, intervenendo nelle trattative in sinergia 

con i familiari; cosi si registrava la sua presenza nei locali cimiteriali, alia presenza del Buccoliero, 

partecipando ai conteggi degli inttoiti, cosi mosttandosi addentrato oltre l'uscio di casa aile dinamiche 

del sodalizio; del pari la sua collaborazione ad operazi~ni di bonifica della vettura del fratello o nel 

monitorare la presenza di videocamere presso l'abitazione della sorella Antonella lo rendono soggetto 

pure avezzo ad eludere i controlli. 

Tale ultima circostanza unitamente alla perpetrazione dei reati in concorso, ditemo in presenza, del 

cognato ristratto ai dmniciliari depone per l'inidoneita degli arresti do1niciliari, anche in ragione 

dell'essere la sua abitazione e la sua persona oramai divenuti collettori di clientela, non sottacendosi 

l'aiuto che la moglie convivente, per la quale si sono declinate le esigenze cautelari in ragione pure della 
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prospettiva carceraria del marito, potrebbe prestare nella perpetrazione dei medesimi reati, pur ristretto 

ai domiciliari, come e accaduto peril cognato. 

Una cosi fiorente attivita di spaccio non puo che essere recisa con la misura della custodia cautelare in 

carcere, palesandosi misure meno afflittive del tutto inidonee. 

Analoghe considerazioni di ininidoneita dei luoghi per le persone di Panariti Antonella, Desantis 

Cosimo e Storino Pasquale del quale appresso si dira, presso le cui abitazioni svolgevano una 

consistente attivita di spaccio, nel caso della donna pure inidonee si mostrano le altre abitazioni nelle 

quale pure, come riferito dal D 'Uggento, viene custodito lo stupefacente. 

Panariti Antonella ha mostrato una pervicace intraneita alle dinamiche familiari offrendo la custodia e la 

distribuzione dello stupefacente, sempre attenta, binocolo alia mano, a carpire la presenza di eventuali 

telecamere prestando il suo aiuto in occasione del rinvenimento degli apparati cellulari .. 

Del pari il Desantis, pur incensurato, e pacificamente divenuto nel mercato savese collettore di clientela 

essendosi comprovata, come per i pusher sotto indicati, una diuturna attivita di spaccio ed una 

manifesta intraneici, venendo il suo nome speso dal Panariti con il Di Palmo, come persona su cui 

poter fare affidamento, dunque strutturato nella compagine associativa. 

Da ultimo Bernardi Angelo, Tommaselli Fabio e Leone Massimiliano sono risultati 

quotidianamente irnpegnati nella distribuzione di stupefacente da loro compravenduto in quantita 

ragguardevoli ( si vedano le dichiarazioni del D'Uggento sul Tommaselli ed il Leone o la gross~ somma 

pagata -a:l Panariti dal Bernardi, soggetto ricordato dal Caniglia, a saldo di una precedente fornitura, per 

poi subito dopo concordare altro appuntamento per una nuova) e stando alia sequela di precedenti 

specifici in materia e alia quantita delle cessioni riscontrate nel presente p.p. e agevole inferire la 

commissione prospettiva in reati della stessa specie di quelli oggi a loro provvisoriamente addebitati. 

In conclusione, dunque, l'elevatissirno pericolo di recidivanza e le connesse esigenze cautelari 

attualmente e concretamente ravvisabili in massirno grado nei confronti dei prevenuti sopra indicati 

impongono di ritenere idonea ed adeguata al caso di specie solo Ia misura carceraria, 

insufficiente ed inadeguata appalesandosi ogni altra misura non detentiva, in considerazione della 

gravita degli elementi di colpevolezza sussistenti a loro carico, del titolo dei reati in contestazione Oa cui 

pena edittale rientra nei limiti prescritti dagli artt. 273, lettera c) e 280 cpv. c.p.p.) e della entita della 

sanzione che si ritiene possa essere in concreto irrogata nei loro confronti (che giammai potra essere 

condizionalmente sospesa) . 

Lo si e appena chiarito ma, anche alia luce della previsione dell'art. 275, comma 3 bis, c. p. p., e bene 

ribadirlo: la misura della custodia cautelare in carcere e l'unica adeguata al caso di specie, poiche gli 

elementi sui quali si deve fondare questo tipo di valutazione Oo spessore criminale di ciascun indagato, 

il grado della sua pericolosita sociale, l'intensita delle esigenze di cautela chela misura custodiale intende 

presetvare) convergono tutti, nel caso di specie, verso un'unica conclusione: quella della assoluta 

inadeguatezza degli arresti domiciliari, anche ove adottate le procedure di controllo con 

braccialetto elettronico, inadeguatezza ricavata dai fatti oggetto di contestazione oltre che dai 

precedenti specifici e/ o dai carichi pendenti degli indagati, essendosi riscontrata, per usare le parole di 

una delle piu recenti pronunce di legittimita sul pun to, una pericolosita in termini tali da portare ad escludere il 

possesso, da parte degli indagati in questione, della capacita di autodisczplina sottesa indeftttibilmente agli arresti quanto 

a/ rispetto delle relative prescri!:(joni, quale che possa essere il tenon: delle stesse (Cass. Pen., sez. VI, 28 ottobre 2015, 

n. 46806). 

Nei confronti di Buccoliero Giuseppe, Panariti Antonio, Di Palmo Massimo, Di Palmo 

Daniele, Panariti Teresa, Stornino Cosimo, Panariti Cataldo, Panariti Antonella, Desantis 
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Cosimo, Storino Pasquale, Bernardi Angelo, Tommaselli Fabio e Leone Massimiliano deve 

dunque essere irrogata la misura cautelare della custodia in carcere. 

Va poi riconosciuta al contrario la custodia domestica, come richiesto da1 P.M., per D'Uggento 

Amerigo e Paderi Monica, i quali pur raggiunti da gravi inclizi eli reita hanna fornito un apporto 

associativo parte del quale risulta tuttavia gia oggetto eli altri p .p., segnatamente quelli indicati nei 

rispettivi casellari giucliziali, a non sottacere le importanti clichiarazioni auto ed eteroaccusatorie che essi 

fornivano agli inq1.lirenti in occasione delloro arresto, cosi esprimendo un desiderio di affrancazione 

dagli ambienti criminali. 

Ciononclimeno la manifestata emancipazione si ritiene, quanta al D'Uggento, che vada monitorata 

·attraverso i cd "clispositivi eli controllo", in ragione del duplice arresto che subiva nel corso delle 

indagini per reati della medesima specie, da lui commessi proprio mentre era ristretto agli arresti 

domiciliari. 

Residuano inflne sette indagati gravemente incliziati eli reati cliversi da quelli associativi, tra questi il PM 

avanza richiesta eli custodia cautelare in carcere p er: Di Palma Carlo, indagato per il capo 4, Leone 

Daniele indagato peril capo 11 e Storino Pasquale peri capi 8 e 35. 

Quanto alia flgura eli Leone Daniele, fratello eli Leone Massimiliano, risulta gravemnte indiziato di un 

solo reato, continuato ed in concorso con il germano, contestatogli al capo 11, come sopra 

argomentato; la personalita del predetto risulta lumeggiata negativamente tanto dai predenti penali, per 

reati contro il patrimonio, e peril carico pendente per furto aggravate in concorso comm~sso in data 

04.04.2017, quanto e soprattutto dalle clichiarazioni eli Andrisano Alessandro e D'Uggento Amerigo, 

intraneo alia compagine associativa e persona eli alta attenclibilita, i quali lo collocano in una sinergica 

attivita eli spaccio con il fratello, Leone Massimiliano. 

Ed invero sono proprio le parole del D'Uggento ad esplicitare una cliuturn'a attivita eli cessione eli 
stupefacenti, eli cliversa tipologia, nei pressi del bar il "Chiosco" in concorso con il fratello, sodale eli 

una piu ampia compagine associativa, dalla quale seppur indirettamente beneficia. 

Le considerazioni sopra esposte rendono necessaria l'adozione della misura della custodia carceraria, 

unica in grado eli recidere illegame con lo spaccio da questo petpetrato quoticlianamente in tutto l'arco 

della giornata, anche senza l'ausilio del fratello . 

Anche per questi valgono le ragioni sopra esposte di inadeguatezza della carcerazione domestica non in 

grado eli esch1dere, come accaduto per altri indagati e come palesato .dall'assenza per questo eli ogni 

segno eli resipiscenza, la commissione eli reati della stessa specie. 

Medesima intraneita familiare per Di Palma Carlo, fratello dei noti Massimo e Daniele, al quale viene 

ascritto il reato eli cui al capo 4 e che vanta precedenti penali tanto in tema eli stupefacenti che in tema 

eli armi, oltre a due carichi pendenti per violazione_ degli artt. 110- 482- 476 co. 1 c.p. accertato in data 

19.09.2014 e peril reato eli cui all' art. 751. n. 159/2011 commesso in data 16.04.2017. 
Ed invero lo stesso pur non essendogli contestata, come per i fratelli, un'affiliazione riveste comunque 

una posizione che, per legame familiare e condotta tenuta, esula dalla mera connivenza se solo si 

considera la sua presenza in una delle tante trasferte del Panariti in agro eli Francavilla per l'acquisto 

dello stupefacente laddove questi, nel renclicontare il Buccoliero, riportava i saluti proprio eli Carlo 

come la sua opione sulla qualita dello stupefacente ("STA V ANO TUTTI E TRE e ti danno tanti 

saluti, Massimo e Carlo.. e 4anno detto che e buona"), cosi mostrando quanto meno una 

conoscenza diretta delle clinamiche illecite perpetrate dai fratelli e logicamente un vantaggio diretto 

derivante dalla sinergia tra la sua famiglia e il clan. 
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Tali considerazioni fanno propendere per un serio rischio di recidivanza specifica per emendare il quale 

si ritiene idonea la misura della custodia cautelare in carcere, per esso valendo le considerazioni di 

inidoneita della misura degli arresti domiciliari per curriculum criminale e/ o per intraneita nella 

criminalita locale, spese per gli altri indagati. 

Sempre nell'ambito familiare si colloca la persona di Storino Pasquale, figlio di Panariti Teresa e 

Storino Cosima, il quale risponde dei capi 8 e 35, non risulta avere riportato condanne, sebbene vanti 

carichi pendenti, seppur risalenti, per furta in abitazione, furta e lesioni in concorso. 

Come sopra osservato, la totalita delle emergenze investigative comprovano la stabile attivita di spaccio 

del giovane, principalmente di hashish ma anche di cocaina, la prima in totale autonomia la seconda in 

concorso con i genitori. 

Rimandando alia lettura dei paragrafi a questa dedicati, basti osservare come lo stesso aveva frequenti 

contatti con la totalita degli affiliati, persino il Buccoliero, riuscendo pur giovane a conquistarsi una fetta 

importante del mercato su Sava per lo spaccio del fumo definito "fenomenale" nel dialogo trail Panariti 

e il Leone o ancora definito dal D'Uggento "monopolista del fumo" a Sava. 

L'intraneita, familiare e fattuale, nelle dinamiche della criminilata locale e la violenza da questa 

manifestata in occasione della spedizione punitiva, a mezzo di oggetti atti all'offesa, in danno di Paderi 

Monica e di D'Uggento Amerigo, per asserite lesioni subite ( sebbene il reato contestato non facoltizzi 

l'adozione della richiesta misura), in linea con il carico per lesione, concretizzano un rischio di 

recidivanza specifica a carico del predetto, per arginare il quale si ritiene necessaria la misura massima 

della custodia cautelare in carcere, anche in ragione delle considerazioni sopra dette. 

Da ultimo le quattro posizioni, sempre gravate da contestazioni satellite, di colora peri quali il P .M. ha 

chiesto la misura degli arresti domiciliari. 

Tra questi Cannalire Carmelo che risponde del capo 5, segnatamente di aver coadiuvato il Panariti 

nell'approvigionamento presso i fratelli Di Palma di un quantitativa imprecisato di sostanza 

stupefacente di diverso tipo per un controvalore di € 25.250; l'indagato risulta gravato da due 

precedenti specifici per ricettazione e detenzione illecita di stupefacenti. 

Come sopra osservato gli unici due elementi a conforto della prospettazione accusatoria ( ovvero la 

conversazione con il Panariti che scherza sui fatto che sia di guardia all'abitazione dei Di Palma e che il 

sito di Santa Croce in Francavilla sia riconducibile alia moglie di questa, giusto il periodo ivi espiato di 

detenzione) non sono sufficenti per ritenerlo gravemente indiziato del reato a lui ascritto, anche in 

assenza di riferimenti ulteriori alia sua persona emersi nel corso delle indagini, con il conseguente 

rigetto della richiesta del P.M .. 

Con riferimento alia persona di D'amato Piera, coniugata con Panariti Cataldo, incensurata e priva di 

carichi pendenti, risponde della contestazione di cui al capo 30, in concorso con Panttriti Teresa. 

Come sopra osservato la donna sicuramente si adoperava per rifornire di stupefacente Soloperto 

Ortenzio, in assen~a di Panariti Teresa e su delega di questa, ciononcl.inleno non si registrano a suo 

carico altri episodi o intercessioni oltre a quelle descr.itte nell'addebito a lei contestato, dalle quali 

desumere una consuetudine nell'attivita di spaccio, come confortato dalle risultanze del casellario 

giud.iziale. 

Del pari le misure cautelar.i custodiali applicate ai suoi prossimi cong.iunti di fatto la priverebbero di 

quals.iasi possibilita di svolgere attivita di cessione della stupefacente in proprio; con la conseguente 

assenza di esigenze cautelari per l'odierna indagata. 

Russo Stefano risponde del capo 7 e risulta gravato da precedenti per reati contra la persona, contra il 

patrimonio e per armi; lo stesso risulta gravemente indiziato del reato di detenzione di sostanza 
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stupefacente eli natura imprecisata, cedutagli da Panariti Antonio presso l'abitazione della sorella 

Antonella. 

In proposito preme osservare che, seppur in assenza eli criteri utili per qualificare la tipologia di 

sostanza compravenduta, il quanitativo risulta raggardevole, trattandosi di un pacco sigillato, che si 

presume essere un kg, atteso che il Panariti veniva immortalato con il pollice alzato ad indicate il 

numero uno, compatibile con l'involucro. 

Le modalicl del fatto, commesso durante l'attivicl lavorativa avendo cura di occultate lo stupefacente 

nel cassone del carnian compattatore e la circostanza che l'incontro non era per nulla occasionale, 

risultando un rapporto risalente con il Panariti (prog. 1874-1875-1876-1877-1878 R.I. 219/2020, all. T 

441, T 442, T 443, T 444 e T 445), come pure risultano contatti del Russo con il Bernardi, notorio 

pusher locale, sono circostanze tutte che fanno propendere per l'accoglimento della rnisura richiesta dal 

P.M., per la quale non si reputano necessari strumenti eli controllo. 

Da ultimo Urbano Christian che risponde del 32, ovvero di una serie di cpisodi di cessione eli 

stupefacente a D'Uggento Amerigo, parte della quale veniva sequestrata il26 marzo 21, in occasione del 

secondo arresto del D'uggento; l'ipotesi accusatoria risulta adeguatamente riscontrata, come sopra 

argomentato, potendosi serenamente affermare che in tale periodo sia proprio !'Urbano a rifornire il 

D'Uggento eli stupefacente. 

Ed invero venivano registrati numerosi contatti telefonici di interesse probatorio, irnportanti sms 

nonche numerosi incontri presso l'abitazione del D'UGGENTO, ripresi dalla telecamera che 

consegnano un rapoorto di fornitura stabile, seppur non risalente nel tempo, peraltro si suppone di 

quantita ragguardevoli tanto per la frequanza dei contatti e le cifre riportate quanto per Ia persona 

dell'acquirente, il quale vantava un nutrito numero di clienti. 

Tale consistente condotta eli fornitura, evocativa di una ramificazione criminale dell'indagato, 

unitamente al precedente penale per furto dell'Urbano rendono attuale il rischio che costui possa 

commettere reati della stessa specie di quello per cui si procede. 

Allo stato non emergono dementi per ritenere necessaria Ia predisposizione di strumenti eli controll.o. 

Pertanto, preso atto del negativo riscontro eli fatti e circostanze accertati dal pubblico rninistero o di 

dementi ulteriormente ricavabili dal proceclimento a favore degli indagati a termini degli artt. 358 c.p.p. 

e 327 -bis c.p.p.; esclusa - allo stato - la ricorrenza di alcuna delle cause ostative alia applicazione di 

misure cautelari personali previste dall'art. 273 cpv. c.p.p. e, consentendolo il titolo dei reati peri quali 

si procede, devono irrogarsi nei confronti eli Buccoliero Giuseppe, Panariti Antonio, Di Palmo 

Massimo, Di Palmo Daniele, Di Palmo Carlo, Panariti Teresa, Stornino Cosimo, Panariti 

Cataldo, Panariti Antonella, Storino Pasquale, Desantis Cosimo, Bernardi Angelo, Tommaselli 

Fabio e Leone Daniele e Leone Massimiliano, la misura cautelare della custodia in carcere; e nei 

confronti eli D'Uggehto Amerigo, Paderi Monica, Russo Stefano e Urbano Christian la rnisura cautelare 

degli arresti domiciliari. 

Tra questi ultirni, come sopra osservato, peril D'Uggento Amerigo tale misura si reputa idonea solo se 

applicabile con gli strumenti eli controllo elettronico e con tutti i elivieti di comunicazione c;on persone 

diverse da queUe che con lui coabitano e/ o convivono, divieti da intendersi anchc per le comunicazione 

telefoniche e telematiche (dunque divieti personali e eli comunicazione con qualsiasi mezzo); 

Osservando che, in caso eli mancato consenso da parte di tale indagato all'adozione dei mezzi e degli 

stmmenti elettronici eli controllo (c. d. braccialetto) o in caso di rifiuto della sua concreta applicazione 

ed, infine, in caso eli inidoneicl delluogo degli arresti dorniciliari ovvero per esistenza di problematiche 

di natura tecnica, verra ripristinata la rnisura cautelare della custodia in carcere in conforrnita al dettato 

del co. 1 dell'artt. 275 bis c.p.p.; 
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visti gli attt. 272 e segg., 280 cpv., 285 e 292 c.p.p., 92 e 94, comma 1-ter, clisp. att. c.p .p., 

dispone applicarsi la misura coercitiva della custodia cautelare in carcere nei confronti eli: 

1. BERNARDI ANGELO in relazione ai capi 1-4-5-6- 31; 

2. BUCCOLIERO GIUSEPPE in relazione ai capi 1- 2- 3- 4- 5-6- 33 e 34; 

·3. DESANTIS COSIMO in relazione ai capi 1-2-3-4-5-6 -13; 

4. DI PALMO CARLO in relazione al capo 4; 

5. DI PALMO DANIELE in relazione ai capi 1-2-3-4-5 e 6; 

6. DI PALMO MASSIMO in relazione ai capi 1-2-3-4-5 e 6; 

7. LEONE DANIELE in relazione al capo 11; 

8. LEONE MASSIMILIANO in relazione ai capi 1 - 5 - 9 - 11 e 12; 

9. PANARITI ANTONELLA in relazione ai capi peri capi 1-5-6-7 e 9; 

10. PANARITI ANTONIO in relazione ai capi 1-2-3-4-5-6-7-9-33 e 34; 

11. PANARITI CATALDO in relazione ai capi 1-4-5-6-22-26 e 27; 

12. PANARITI TERESA in relazione ai capi 1-3-4-5-6-14-15-16-17-18-19 20-

21 - 22 - 23 - 24 - 25 - 27 - 28 - 29 e 30; 

13. STORINO Cosimo in relazione ai capi 1-15 -16 -17 -18-20-23-24-25-26 e 28; 

14. STORINO Pasquale in relazione ai capi 8; 

15. TOMASELLI Fabio in relazione ai capi 1 ~ 4-5-6 e 10; 

Orelina agli ufficiali ed agli agenti eli polizia giueliziaria che gli stessi s1ano catturati ed 
immecliatamente condotti presso il piu vicino istituto eli custodia con le modalita dettare dall'art. 

285 comma 2 c.p.p., per ivi rimanere a clisposizione eli questa Autorita giueliziaria. 

Dispone che copia del presente provvedimento venga consegnata, a cura della polizia giueliziaria 

procedente e dopo l'esecuzione, al Direttore dell'istituto penitenziario, perche provveda a quanto 

stabilito dall'art. 94, co.1 bis, clisp.att., c.p.p. 

Dispone applicarsi la misura coercitiva degli arresti domiciliari nei confronti eli: 

16. RUSSO STEFANO in relazione al capo 7; 
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17.URBANO CRISTIAN in relazione al capo 32; 

18.PADERI MONICA in relazione ai capi 1- 2; 

19. D'UGGENTO AMERIGO in relazione ai capi 1-2-3-4-32 con le MODALITA di 

cui all'art. 275 his c.p.p.- a condizione che sia acquisito il consenso di D'UGGENTO Amerigo 

all'apposizione sulla sua persona delle strumento di controllo elettronico e che gli organi di Polizia 

verifichino l'idoneita tecnica dell'abitazione per l'installazione delle apparecchiature necessarie al 

funzionamento del sistema di controllo a distanza. 

In difetto di tali condizioni ai sensi dell'att. 275 his, co. 1 c.p.p., verra mantenuta la custodia 

cautelare in carcere, in quanto come gia precisato la misura domiciliate e idonea solo con gli 

strumenti di controllo elettronico. 

Dispone che i predetti siano catturati e condotti presso le rispettive abitazioni. Ordina agli stessi di 

permanere nel proprio domicilio e di non allontanatsi dallo stesso senza esplicita autorizzazione di 

questa Autorita giudiziaria, con divieto asso~uto di comunicazi.one in qualsiasi forma e con qualunque 

mezzo (anche telefonico o telematico) con persone diverse da quelle che con loro coabitano, 
rammentando che le violazioni aile prescrizioni imposte con la misura degli arresti domiciliari potranno 

comportate l'aggravamento della misura ai sensi dell'art. 276 c. p. p. 

Raccomanda alia polizia giudiziaria l'osservanza degli adempimenti esecutivi previsti dall'art. 293 c.p.p. e 
di quelli prescritti dall'att. 386 c. p. p.; raccomanda, in particolare, l'immediata trasmissione a questo 
Ufficio dei verbali di arresto. 

Rigetta quanto a1 resto la richiesta formulata dal pubblico ministero di applicate nusure cautelari 

personali agli indagati. 

Manda alla Cancelleria di trasmettere immediatamente la presente ordinanza in congruo numero di 

copie al pubblico ministero per l'esecuzione, nonche per gli ulteriori adempimenti di competenza. 

Cosi deciso in Leece, il17.03.2023 

DEPOSITATO IN CANCELLERIA 

Leece, __ ,.~:Cf.:_Q;?._ : ___ ~7_3 
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